Бессмертный Вячеслав

Территория души. О чем молчит церковь?

ТЕРРИТОРИЯ

ДУШИ

о чем молчит церковь?..

Вячеслав Бессмертный

«И, приступив, ученики сказали Ему: для чего притчами говоришь им? Он сказал им в ответ: для того, что вам дано знать тайны Царствия Небесного, а им не дано» (Мф 13:10-11).

«Еще многое имею сказать вам, но вы теперь не можете вместить» (Ин 16:12).

Содержание:

О чем эта книга?

Во что мы верим?

Что же такое – душа?

Немного о духовности человека.

Так есть ли ад?

В реальном ли мире мы живем?

А правда ли все это?

Обрядоверие вместо веры.

Кто же такой – Сатана?

Добро и зло. Основы Мироздания.

В здоровом теле здоровый дух. О посте, и не только.

Нужно ли человеку молиться? О молитве, пророчествах и исполнении желаний.

Вселенский закон Кармы и понятие греха. Прощение и покаяние.

Елка.

Еврейский вопрос.

Крещение Руси.

За Родину, за Сталина!

Как стать истинным Христианином?

Немного о Христианской любви, и как научиться любить.

Что, собственно, мы подразумеваем, говоря слово «Христос»?

Чудотворные иконы. Что за этим кроется?

Поход к врачу.

Путем радости.

Библия – мифы, или реальность?

Так нужна ли нам церковь?

Кратко о необъятном. Основа Мироздания.

Напутствие.

Список литературы.

Сокращения.

***

Если вам в руки попалась эта книга, немедленно выбросьте ее, отшвырните в угол, и забудьте про ее существование, ибо начав читать ее, вы непременно захотите прочитать ее до конца, а если вы прочитаете ее до конца, ваше сознание уже никогда не будет прежним, даже если вы этого пожелаете.

Если вы привыкли представлять себе Бога таким, каким его изображают на красочных библейских картинках – этакого седого, доброго, но строгого дедушку, стремящегося спасти всех и каждого, наподобие деда Мазая, спасающего зайцев и вытаскивающего их за уши из воды, или деда Мороза, спешащего раздать всем подарки, согласно их просьбам, а главное, если вы не готовы и не хотите расстаться с этим, таким домашним и привычным образом, если не хотите узнать Истину об устройстве Вселенной, и самой жизни, а главное – о себе, – выбросьте эту книгу.

Если же вы готовы, а главное – хотите взглянуть на окружающий мир чуточку шире, чем смотрели до этого, тогда эта книга – именно для вас.

Итак – в путь!

***

О чем эта книга?

Вечная Мудрость неизменна. Изменяются со временем внешние условия жизни Человечества, и мудрости приходится адаптироваться к новым условиям, чтобы быть понятной для большинства людей.

Сознание людей не может воспринять Истину в чистом виде. Ее надо сначала адаптировать к уровню сознания среднестатистического человека.

Почему Христос не пришел к пещерным людям со своим Учением, а пришел только 2000 лет назад? Потому что сознание древних пещерных людей нашей цивилизации еще не было готово к принятию Истины в таком виде, в каком ее преподавал Христос. Древние люди жили в природе, видели ее мощь, и никак не могли объяснить большинство ее явлений. Поэтому им была дана вера в духов природы – духов реки, леса, огня, гор, животных, и, наконец, в духов предков – ушедших из жизни людей. Заметим, что с самого начала человеку было дано знать, что кроме видимого мира есть мир духов – мир невидимый, который нельзя ощутить нашими обычными органами чувств. Тем не менее, он столь же реален, как и наш видимый мир.

Позже, когда человек настолько развил свое сознание, что уже мог принять новую идею, появились монотеистические верования – вера в одного, единого Бога – грозного повелителя, творца и создателя всего сущего. Духи при этом не отменялись, им отводилась другая – подчиненная роль. Человеку была открыта иерархичность невидимого мира. В некоторых верованиях духи «превратились» в бесов и демонов, хотя от того, как их стали называть люди, место этих сущностей во Вселенной не изменилось.

Затем сознание людей развилось до той степени, что могло уже воспринять идею, основанную не на страхе перед «высшими силами» – Богом, а основанную на любви. Любви ко всем людям без предрассудков кровного родства, рас, вероисповедания, национальности, положения в обществе – любви без преград. И тогда в мир приходит Учитель, который дает Человечеству Новый Завет – Завет любви. И снова новый закон не отменяет и не перечеркивает все то, что было до него. Христос сам говорит – «Не думайте, что Я пришел нарушить закон или пророков: не нарушить пришел Я, но исполнить» (Мф 5:17). (Исполнить – в смысловом переводе – дополнить, сделать полным).

Он открывает людям, что закон любви движет Вселенной. Но можно ли предположить, что до пришествия Христа во Вселенной действовал другой закон? Конечно – нет. Закон любви существовал всегда, просто Человечество было не готово о нем узнать.

Вряд ли найдется даже самый самонадеянный человек, который скажет, что узнал уже все законы, движущие Вселенной. Христос открыл людям ту часть Вечной Истины, которую люди могли на тот момент воспринять.

Прошло 2000 лет, сознание Человечества не стоит на месте. Сегодня можно сказать человеку какие-то вещи, которые, будучи сказаны человеку 2000 лет назад, просто не были бы восприняты. Все в мире совершенствуется. Человечество созрело для того, чтобы смочь воспринять какие-то новые грани Вечной Мудрости – Истины, – которые повели бы его к новым высотам духа.

Передовая (духовно) часть Человечества готова воспринять новые дополнения, открывающиеся нам сейчас с помощью различных источников. Дополнения к основному Завету – Завету любви. Эти дополнения без сомнения можно по их важности для всего современного Человечества назвать «Новейшим Заветом» – очередным Заветом Единого Бога, данным для людей на данном этапе развития сознания. Будет ли этот Завет окончательным? Конечно – нет. Просто настало время, и Вечная Мудрость открывает нам еще одну страницу своей Книги. Нам дается только то, что необходимо нам сейчас для нашего дальнейшего духовного совершенствования, и в той форме, в которой мы готовы сейчас это воспринять.

Все эти новые мысли опять же никоим образом не вступают в противоречие с предыдущими Учениями, данными людям. Они их развивают, конкретизируют и поясняют. Но они неизбежно вступают в противоречие с предрассудками и суевериями людей, которые укрепились в их сознании в течение последних тысячелетий. Это закономерный процесс и его не надо пугаться. Каждая новая весть должна была пробивать себе дорогу к сознанию Человечества, пробивая прочную корку закостенелого религиозного самомнения: «все именно так, как написано в ………(различные варианты «святых книг»), и никак иначе. Все остальное – ересь. Печально, но именно настолько закрепощено сознание большей части Человечества.

Вспомним Христа. С каким ожесточением встретило большинство людей Его Учение? Он нес им любовь, показывал путь к вечной жизни, а они убили Его.

Любая новая идея обречена встретить жесточайшее сопротивление со стороны большинства, земная жизнь которых устоялась среди традиций и суеверий своей эпохи. Жизнь течет размеренно, пусть и не богато, но своим чередом, все просто, ясно и понятно, не нужно ни о чем задумываться, все уже давно разложено по полочкам в умных «священных книгах», надо только во время исполнять положенные ритуалы. И жрецы главенствующей на тот момент в данной местности религии охотно помогут им выполнить все положенное. За вознаграждение, конечно. И все довольны – жрецы богатеют на суевериях народа, а люди сбрасывают с себя обременительное для них дело молитвы на оплачиваемых «профессионалов», и задабривают Бога всеразличными материальными жертвами, на чем предприимчивые люди при храмах не упускают возможности получать немалые прибыли. В общем, «духовная» жизнь народа отлажена и «поставлена на поток».

И вдруг появляется некто, пытающийся разрушить все эти вековые устои, пытающийся многих и очень многих людей оставить без их теплых прикормленных мест «при Боге», гордых верховных жрецов приравнять к простому люду, а простых людей лишить их веры в действенность купленных за деньги молитв, в помощь их Бога в обмен на материальные жертвы и приношения.

Все возмущены, вся система от верха до низа стремится нейтрализовать любыми способами образовавшуюся опасную помеху. И люди приходят в спокойствие, только раз и навсегда убрав из своей жизни такую помеху. Эта схема работает во всех случаях, когда появляется какая-то новая прогрессивная идея.

Именно поэтому распяли Христа, именно поэтому в средние века жрецы уже другой восторжествовавшей религии с таким остервенением сжигали на кострах «еретиков» – свободномыслящих людей, несших опасность их материальному благополучию. Теперь уже епископы и священники, прикрываясь как щитом образом Христа, творили беззаконие во имя все того же единого Бога…

Учение Христа было облечено в оправу церковных догм, обрядов, традиций. Новая жреческая иерархия давала возможность безбедно существовать огромному количеству людей за счет продажи народу обновленных суеверий. Но суть та же: оплаченная молитва, прощение любых грехов за деньги или другие материальные ценности – то есть продолжала воспитываться идея того, что можно откупиться от правосудия Божьего. Столам менял и продавцов жертвенных голубей в Иерусалимском храме, которые и переворачивал Христос, выгоняя из храма дельцов от религии, пришли на смену церковные свечные лавки, в которых так же за деньги продаются предметы материального культа, «жертвенные» свечи, и принимаются деньги все за ту же «профессиональную» молитву священников.

Все вернулось на круги своя. Опасное по сути своей для «сильных мира сего» Учение Христа – они умело нейтрализовали, сделав из него новую религию, и объявив ее официальной. Правда, от самого Учения при этом осталось крайне мало (об этом речь пойдет дальше). Да и то, что осталось, облекли в оправу ничем не обоснованных догм, собственных измышлений, приписываемых Христу и помогающих держать простой народ «в узде», символики и обрядов, частично заимствованных от прежних иудейского, и «языческих» культов.

И такова ситуация в любой религии. Религия – это инструмент влияния на умы народных масс, инструмент контроля, и, зачастую – просто обогащения. Любая мировая религия имеет в своем основании какое-либо Учение Истины, но глубоко погребенное под суевериями, обрядовостью, и искажениями веков. Даже любая секта имеет в своей доктрине ту или иную часть какого-либо истинного Учения, иначе ей просто не поверят, хотя на практике бывает, что эта часть ограничивается всего лишь известным именем какого-нибудь Учителя, вырванным из контекста Его Учения.

За дроблением крупных религиозных течений на все более мелкие ответвления и секты, стоит не что иное, как человеческая жажда власти, желание быть первым, а так же стремление к наживе за счет перенаправленных финансовых потоков. И именно человек, а не Бог, виноват в том, что на Земле столько непохожих уже друг на друга религиозных течений и сект. Человек разъединяет и властвует, вместо того, чтобы объединять и созидать. Поэтому сейчас мы имеем то, что имеем. Религии оспаривают друг у друга истинность их Бога, каждая религия утверждает в сознаниях своих последователей «монополию» на спасение души – «только в нашей церкви или общине можно спастись, все остальные пойдут в ад!», причем спасение возможно только при посредничестве жрецов этой религии. Утверждается, что сам человек, без посредничества церкви, не участвующий в ее «спасительных» обрядах – никогда не достигнет Царствия Небесного.

На этих основах зиждется благополучие сегодняшних первосвященников и большой части простого духовенства. Их Бог – деньги и почести, оказываемые им. Сребролюбие и гордыня движут ими. Разумеется, не все духовенство таково. Немалая его часть действительно служит Богу и людям не из-за материального вознаграждения, а согласно своих глубоких убеждений – то есть веры. Но изменить систему эти люди не могут, они вынуждены принимать правила ее игры, если и дальше хотят оставаться на своем месте, где могут приносить реальную пользу людям, пытаясь постепенно повысить их духовность. Но, к сожалению, не такие люди диктуют правила игры. Кроме того, даже такие истинно верующие священники не готовы воспринять что-то новое, так как их вера зиждется все на тех же искусственно созданных догмах и правилах религии, о которых было сказано ранее. Они свято верят в монополию спасения только в их церкви, в неоспоримость каждого слова, написанного в их священной книге, которая, по их мнению, написана «самим Богом». Они не готовы принять, что любая священная книга написана все-таки людьми, хотя бы даже и пророками, или – с их слов, много столетий назад; бесчисленное количество раз переписывавшаяся и переводившаяся с языка на язык. И даже если предположить, что ни у одного переписчика и переводчика за эти столетия не было злого умысла (а это не так, об этом далее), такая книга содержала бы в себе массу неточностей, ошибок, и неверных истолкований первоначальных фраз. Но попробуйте сказать об этом любому, и в первую очередь такому истинно верующему священнику – и вы получите один результат – ваши слова будут с гневом названы ересью. (Помните средневековое: «Еретик! На костер его!!!»).

Ничего не изменилось, и не может измениться, потому что вера таких людей хоть и чиста, крепка и бескорыстна, но зиждется не на основании первоначального Учения, а на основании религиозных догм. Такая вера не вдумчива, она – слепа и фанатична. Вы можете приводить такому человеку множество логических доводов – все будет бесполезно. И если человек, не ходящий в церковь, но задумывающийся над вечными вопросами – ищет Бога, и готов рассмотреть и обдумать какую-то новую идею, то «церковный» человек по его собственному мнению – Бога уже нашел. Эту самоуверенность пробить ничем практически невозможно, да и не нужно. Это тупик. Фанатизм – плохой советчик. Данная книга не для них.

Данная книга рассчитана на думающего читателя, который глубоко задумывается над смыслом человеческого существования на этой Земле, а значит, находится в поиске Истины – Бога, в поиске Вечной Мудрости – законов, управляющих Вселенной. На того читателя, который ищет смысл жизни не в обывательском «счастье» – «построить дом, посадить дерево, вырастить сына», а в совершенствовании своего духа, в бессмертии своей души.

Такому человеку нужны ответы на многие вопросы. И его не устроят ответы священника что «такова воля Божия, молись сын мой (или дочь моя), и не думай о том, о чем не положено». В том то и дело, что человек создан Богом думающим существом. И найти свой путь к Вечной Мудрости каждый должен сам.

Человек рождается один, и умирает один. Никто другой не может прожить за нас хотя бы одну минуту нашей жизни, а мы – чьей-то другой. Человек сам строитель своей судьбы – и на Земле, и в жизни вечной. И никто – ни родные, ни друзья, ни ангелы, ни сам Господь Бог не построят вам ее. Они могут только помочь, но пройти свой путь должен ты сам.

Никто, ни один священник или проповедник не даст вам того, чего или кого вы ищете, в готовом виде. И данная книга не претендует на это. Она призывает просто шире взглянуть на устройство Вселенной, не зацикливаясь на своем «мирке». Возможно, кому-то она поможет разобраться, в каком направлении надо двигаться, чтобы найти тот самый, «свой» путь к Богу.

Как сказал Христос: «Ищите, и обрящете, стучите – и отворят вам!» (Мф 7:7).

***

Во что мы верим?

«Верите ли вы в Бога?» – обычно именно так звучит первый вопрос, который задают и тут, и там, начиная с кем-то разговор о высших материях. Здесь кроется ошибка. Неправильно начатый разговор весь пойдет не в том русле и уйдет далеко в сторону либо общепринятых догматов, либо отвлеченных умствований.

Это вопрос далеко не первый, и даже не второй. Вы удивлены? Конечно, ведь даже о Боге большинство людей думает общепринятыми штампами. Первый вопрос должен звучать так:

– Верите ли вы в бессмертие своей души? В продолжение жизни своего «я» после смерти физического тела?

И если человек ответил отрицательно, или невнятно (может быть чтобы просто не обидеть вас отрицанием), или так же распространенный вариант, что он об этом вообще никогда не задумывался (хотя это и ложь), – то все дальнейшие ваши попытки поговорить с ним о жизни души, будут восприняты им, либо как занудность «темного и непросвещенного» человека, либо как отвлеченные нравоучения о высоких моральных качествах. В обоих случаях – Бог ни при чем. Такому человеку он просто без надобности. Хотя, как это ни парадоксально, если бы вы начали с вопроса о вере в Бога, то этот человек мог бы ответить утвердительно. – «Конечно, в Бога то я верю. Вот видите, и крест на шее ношу! Я же христианин! И вся семья у меня крещеные!». Второй по распространенности ответ – это вера в какие-то «высшие силы» или «высший разум». Само по себе это уже хорошо, но вот с дальнейшей расшифровкой этих понятий возникают большие проблемы, и здесь смешивается в кучу все, что только можно смешать – ангелы-хранители, инопланетяне, сам живой космос, параллельные миры, и много всего, что показывают сейчас по телевизору. И, что характерно, в каждом из этих утверждений есть какая-то доля Истины. Но у человека нет единого стройного, пусть даже и неправильного, взгляда на мироустройство, поэтому слово Бог для него всегда остается абстракцией, даже если он представляет себе Бога некоей личностью.

К тому же, зачем человеку, который не вполне уверен в своем «посмертном» существовании, нужен Бог?

А вот зачем. К Богу он обращает свои «молитвы» или прошения, зачастую в довольно требовательной форме. Но о чем они? Конечно же первое – это здоровье, затем – материальное благополучие. Затем бесчисленные варианты самых различных материальных желаний. Невероятно звучит – но есть преступники, которые идя на «дело» просят у Бога помощи в своем «трудном и опасном деле». Это не литературный вымысел, и, к сожалению, описанный случай далеко не единичен.

А ведь действительно, если уж так разобраться, что может удержать от преступного жизненного пути человека, который не вполне верит в бессмертие души? Ведь у него в его понимании только одна, – эта жизнь, которая стремительно утекает сквозь пальцы, а он ничего еще не достиг. При этом человек смотрит на купающихся в роскоши нуворишей, которые далеко не своим трудом заработали свои богатства, и которых никакой Бог, вроде бы, не спешит наказывать. Значит, им можно, а почему мне нельзя? И человек, следуя модному ныне рекламному слогану – «бери от жизни все!», так и поступает, не думая, что когда-нибудь его настигнет расплата за все, что он взял от этой жизни. В его понимании – есть другая жизнь, или нет – узнаем, когда помрем. Может, и нет ничего там, а он будет отказывать себе в чем-то ради придуманной кем-то морали. Не пойдет! Ешь, пей, веселись, богатей, обхитри другого, и возрадуйся! Жизнь-то одна, чего ради думать о других людях и о каких-то правилах?

И вот, исходя из предположения, что все сводится действительно к одной лишь земной жизни, возразить на такую точку зрения оказывается практически нечего. Как выразился один из таких людей – «если Бог и существует, то он Бог богатых, а не бедных, иначе бедных просто не было бы». Логика, как говорится, железная.

Таким образом, понятие Бога сводится у этой части Человечества к понятию банальной «волшебной палочки» или любого другого «исполнителя желаний». Земных, материальных желаний.

И с этим ничего не поделаешь. Вспомним историю двухтысячелетней давности – пришествие Христа. Читая Евангелие, вдумаемся, о чем просили Его окружавшие люди, которым Он пытался дать Учение, как стяжать своей душе вечную жизнь? А они просят Его: исцелить болезни, послать богатый улов рыбы, накормить людей пищей… Даже самые близкие Его ученики – и те не смогли придумать попросить ничего из того, что Он был готов дать. Напротив, они пытаются отговорить Его от Крестного подвига и уговорить Его остаться еще рядом с ними. Казалось бы, никто так и не попросит того главного, зачем пришел на Землю Христос. Но нашелся-таки человек, который попросил не о материальном, и это был разбойник, распятый рядом с Христом. Он не просил спасти ему эту земную жизнь, хотя наверняка был наслышан о чудесах, которые Христос творил. Он попросил кратко: «помяни меня, Господи, когда приидеши во Царствие Твое!» (Лк 23:42). Он понимает, что за свою разбойничью жизнь он получает заслуженное наказание. Он понимает, что не может войти в Царствие Небесное, и просит всего лишь помянуть его там. На что Христос, видя душевное расположение и искреннее раскаяние этого разбойника, говорит ему – «сегодня же будешь со Мною в раю» (Лк 23:43). Он, наконец, услышал ту просьбу, ради которой и пришел на Землю. Его миссия в человеческом теле была завершена. Он показал людям свою власть в духовном мире, хотя, конечно, разбойник был не лучшим из людей, встреченных Христом. Но он был единственным, кто открыто и искренне попросил о духовном.

И не смотря на призыв самого Христа – «не заботьтесь и не говорите: что нам есть? или что пить? или во что одеться?.. потому что Отец ваш Небесный знает, что вы имеете нужду во всем этом. Ищите же прежде Царствия Божия и правды Его, и это все приложится вам» (Мф 6:31-33), люди в массе своей и сегодня немногим отличаются от жителей древней Иудеи в своих желаниях.

Для таких людей храм и сейчас представляет собой «бюро по оказанию волшебных услуг». Послушайте, что спрашивают в церковной лавке такие «верующие». Спрашивают икону «от зубной боли», повязку с молитвой «от головной боли». Спрашивают, сколько поклонов надо сделать, и перед какой иконой, чтобы муж не пил, и какую молитву надо читать, чтобы повысили зарплату, какой текст надо читать, и какому святому, чтобы вернуть в семью загулявшего мужа, и как правильно воспользоваться для этого святой водой – окропить незаметно, или подмешать в суп… (то есть – фактически требуют рецепт приворот-отворота, явно побывав уже «на приеме» какой-либо «знахарки»). Так же интересуются, какую икону лучше приложить, и куда, чтобы прошел геморрой…

И, что характерно, бабушки, торгующие в церковной лавке, обязательно найдут для каждого человека все, что тому требуется, и с непререкаемым видом знатока расскажут «профану», как всем этим правильно пользоваться.

Найдут самую экзотическую молитву, такую например, как «молитва от незваных гостей» (!!!). Картонки с этой «молитвой» и ликом Господа (!) широко пользуются спросом у населения. Их предлагается вешать над входной дверью, чтобы защититься от незваных гостей. Верх понимания христианского Учения о любви и взаимопомощи! Вспомним Библию: в основном Господь приходил к людям именно как неожиданный гость. И представим себе Авраама, сподобившегося посещения Господа, у которого над дверью висела бы такая вот табличка…

Мы уже давно забыли, что истинное гостеприимство определяется не тем, сколько «званых вечеров» человек устраивает для своих друзей и родственников, а тем, как он отнесется к одному-единственному человеку, неожиданно постучавшемуся в его дверь…

Однако, есть категория граждан, кому такая табличка все же нужнее других. Это – преступники. Понятно, от каких «незваных гостей» хотят они уберечься.

Есть спрос – будет и предложение. Церковь нисколько не коробит неоднозначное духовное содержание многих «предметов культа», таких как вышеозначенные «молитвы», или, например, ставшие вдруг модными различные фарфоровые и иные фигурки «ангелочков», «купидонов» со всевозможными сердечками, луками, и иной сомнительной атрибутикой грубой чувственности и разврата, пользующихся большим спросом в церковных лавках. Однажды на вопрос о причине продаж такой далекой от духовности номенклатуры товара, заведующая церковной лавкой бойко ответила: «так они же очень хорошо продаются!». Вот и вся мораль.

В общем, торговля «предметами культа» в церковной лавке идет полным ходом, касса быстро наполняется звонкой монетой и хрустящими банкнотами.

В это время некоторые «знатоки жизни», снисходительно глядя на эту суету, с серьезным видом стоят и «заряжаются энергией» у «особо намоленных» икон, периодически делая экзотические пассы руками и воровато оглядываясь, как бы это не заметили ортодоксальные «духовно-отсталые» прихожане.

Но самая большая часть «верующих» занята «истинной духовной работой» – закупкой и растыкиванием в разнокалиберные подсвечники свечей самого разного размера, а также написанием на заботливо приготовленных для этого кусочках бумаги длиннющих перечней имен всех родственников до седьмого колена, и всех своих знакомых, и не очень знакомых – смотря по достатку – записки-то платные… Если народу в храме много, эти «верующие», нисколько не стесняясь, расталкивая локтями стоящих вокруг людей, пробивают себе дорогу обязательно к стоящим у самого иконостаса подсвечникам, минуя все боковые, и гордо водружают свои свечи, при этом машинально огрызаясь на людей, возмущенных их бесцеремонностью. Ну как же! Ему же немедленно надо поставить как можно более толстую свечку «за здравие» заболевшего простудой родственника! А тут какие-то люди кругом мешаются, поп что-то бубнит… В общем, храм полон «верующими». Особенно ярко все это заметно в крупных городских храмах.

И вот, стоя в стороне, и наблюдая за всем этим движением, невольно задаешься мыслью: а есть ли сейчас в храме среди этих людей хоть один человек, который бы пришел сюда не за «духовной услугой», а с мыслью о вечной жизни души? С просьбой к Богу о помощи не в этой, а в будущей, вечной жизни? Так и хочется еще и еще раз повторять для всех этих людей слова Христа: – «ищите же прежде Царствия Божия и правды Его, и это все приложится вам» (Мф 6:33).

Свеча – это та же самая культовая жертва – жертвенное сожжение некоторого количества приобретенного для этих целей пчелиного воска (именно натурального воска, ибо Богу в жертву всегда предлагали – лучшее, а не технического парафина, являющегося отходами нефтепереработки; но об этом мы еще поговорим).

В чем отличие жертвенного сожжения воска от сожжения жертвенных животных, или иных жертвенных «всесожжений», которые посетители христианских храмов гневно называют «языческими»? Да ни в чем. Ставя свечу, человек совершает акт жертвенного сожжения. А ведь Христос явно указал людям правильное направление, пытаясь отвратить их от бесполезных, бессмысленных, а зачастую – жестоких жертвенных обрядов: «милости хочу, а не жертвы» (Мф 9:13).

Но не слышат люди, не хотят понять. И вот мы пришли к тому, что свеча стала чуть ли не главным атрибутом веры и храмовой жизни. Это прочно сидит в умах людей. Постоянно можно услышать: «пойду в храм, поставлю свечку». Заметьте – не «помолюсь», не «пообщаюсь с Богом», а именно – «поставлю свечку». Все просто и предельно прагматично. Заплатил деньги, поставил свечку (принес жертву) – совершил все, что мог, и теперь надеюсь на ощутимый результат. Церковная свеча и молитва слились воедино, а затем свеча в сознании большинства религиозных христиан подменила и вытеснила искреннюю молитву. Ту молитву, для которой не нужны никакие материальные выражения и атрибуты. Ту молитву, которая идет из глубины сердца, а не от выполнения религиозных обрядов и установленных традиций. Ту молитву, которую слышит Бог. А мы променяли ее на копоть свечи, сделанной из промышленных отходов.

А ведь Христос четко разграничил сферы духовного и материального: «отдавайте кесарево кесарю, а Божие Богу» (Мф 22:21). И результат будет закономерным: «по вере вашей да будет вам» (Мф 9:29).

Господь дал людям возможность просить у Него самого великого – Царствия Божия, Царствия Небесного. Прося у Бога ничтожного – физического здоровья, материального благополучия, тихой и спокойной жизни, то есть – закисания в духовном болоте, мы оскорбляем Господа.

«И это все приложится вам». То есть, приложится все материальное, что будет необходимо вам для вашего духовного роста. И Господь лучше нас самих определит наши потребности. Именно – потребности, а не то, что мы хотим иметь. И прося Царствия Небесного, то есть – возможности духовного роста, мы полностью вверяем себя в руку Божью.

Чего же, с материальной точки зрения, мы просим, прося у Бога Царствия Небесного? Мы просим – болезней, жизненных трудностей, оскорблений, унижений, несправедливостей по отношению к себе в этом мире, то есть – хороших условий для ускоренного духовного роста.

И нет ничего более бессмысленного, чем просить у Господа Царствия Божия, и рассчитывать на исчезновение всех жизненных неурядиц, ожидая тихой и безмятежной жизни. Духовный рост – это не безмятежное прозябание. Духовный рост – это – непрекращающаяся борьба. Борьба со своими слабостями, страстями и недостатками. Борьба с самим собой.

И только победивший в этой борьбе сможет войти в то состояние бытия, которое в религиозных источниках и называется – Царствие Небесное.

***

Что же такое – душа?

Скорее всего, вы утвердительно ответили на вопрос о вашей вере в бессмертие вашей души, ибо остальные, вероятно, уже закрыли эту книгу и швырнули ее в пыльный угол с выражением праведного негодования на лице. Итак, начнем нашу беседу.

Приступая к разговору о высоких материях в прямом, и переносном смыслах, необходимо сначала договориться о терминологии, которую мы будем использовать.

Среди великого множества информационных источников, в которых рассматриваются вопросы о вечном, существует проблема нестыковки понятий касательно устройства человеческого существа, а именно терминов дух, душа, тело. Во многих книгах душой называют то, что в других называют духом, поэтому необходима ясность в этом вопросе. И если с телом все более или менее понятно, то вот отделить друг от друга понятия «душа» и «дух» для многих становится крайне сложным. Давайте разбираться с самого начала.

Несомненно, что наиболее подробно на сегодня вопрос устройства человеческого существа освещен восточными философско-религиозными Учениями. Об их истинности мы поговорим позднее, пока же просто изучим теорию.

Человек – довольно сложная конструкция, состоящая из семи принципов (тел).

Первый – физическое тело (плотное; стхула шарира).

Второй – Прана. Прана – это жизненная энергия, поддерживающая физическую жизнь плотного тела. Она формирует эфирное тело человека и концентрируется в нем.

Третий – астральное тело (линга шарира – тело низших – животных чувств и эмоций). Это тело уже тонкоматериальное, и невидимо обычным зрением, но все же еще достаточно плотное, чтобы быть иногда видимым – как, например, привидения.

Четвертый – ментальное тело (кама-рупа). Создается мыслями и желаниями человека. Это еще более тонкая структура, которая уже никогда не может быть увидена обычным зрением человека.

Пятый – Манас; или – каузальное тело (интеллект, самоосознание, разум). Это способность мыслить не только как животное, но и как человек – нравственно. Все, что было перечислено до этого, есть и у животных. Манас – пограничная субстанция. Собственно, он подразделяется на нижний и высший. Нижний – это, если можно так выразиться, интеллект инстинктов, животный интеллект. Он присущ животным тоже. А вот высший Манас – нравственные устремления человека, все самые наивысшие и бескорыстные его стремления – это то, что отличает человека от животных. Животное не знает что такое – нравственность. Это уже отличительный признак человека. В восточной традиции низший Манас в соединении с четвертым принципом называют «животной душой», низшим «я», которое, как и все более низкие принципы, имеет свой срок жизни. Высший Манас в соединении с шестым принципом называют «духовной душой», высшим «я» человека, или «эго», которое бессмертно (вернее имеет срок существования, не поддающийся нашему пониманию и анализу).

Шестой – Буддхи (принцип высших чувств – любовь, радость бытия). Надо пояснить, что любовь к человеку как половому партнеру, пусть даже самая возвышенная – все равно грубо-чувственная, и относится не сюда, а к четвертому и самому началу (низу) пятого принципам. Сюда, хотя и со многими оговорками, можно отнести бескорыстную материнскую любовь к ребенку. Буддхи – это та беспредельная и бескорыстная любовь ко всему живому, о которой говорил Христос.

Седьмой – Атма (Абсолют в проявлении, или – дух). Собирает собою все принципы, однако, не вступая с ними в тесный контакт, ибо эта субстанция принципиально иного уровня, нежели все остальные. Собственно говоря, этот принцип не принадлежит человеку. Он сам – то высшее, частью которого и является человек, а не наоборот. Атма – это то, о чем говорит Библия: «И создал Господь Бог человека из праха земного, и вдунул в лице его дыхание жизни, и стал человек душою живою» (Быт 2:7), и Коран: «И вот сказал Господь твой ангелам: «Я сотворю человека из звучащей глины, облеченной в форму. А когда Я выровняю и вдуну от Моего духа, то падите, ему поклоняясь»» (Коран 15:28-29). Атма – это дыхание Божие, которое едино во всем, и частичка этого дыхания есть в каждом человеке, но принадлежит она не ему, а Богу.

Каждый вышестоящий принцип оживотворяет нижележащий, или, по-иному сказать, – если произвольно гипотетически разделить эти семь принципов на любые две группы – то высшая часть (та, где будет Атма) сможет жить дальше, а низшая часть оставшихся принципов будет обречена на полное и окончательное разложение, то есть – умрет.

Здесь надо пояснить, что то «астральное тело», которое некоторые экстрасенсы и люди, занимающиеся эзотерическими практиками «выделяют» из своего физического тела для совершения «астральных путешествий» – строго говоря, является не только астральным телом – третьим принципом, а всей совокупностью принципов начиная от третьего, и выше. Оставшаяся низшая часть – физическое тело и прана – погибнут и разложатся, если оживляющие их высшие принципы не вернутся вскоре. Именно поэтому такие практики весьма опасны.

Так, в общих чертах, выглядит строение человека. В общих, потому что специалисты, вплотную исследующие эти вопросы, каждый из семи принципов подразделяют еще на семь, и оперируют сорока девятью составляющими человеческой природы. Для наших целей это сейчас несущественно, а упомянуто об этом лишь для того, чтобы вы смогли осознать всю глубину науки о строении человека.

Сейчас везде часто упоминается понятие «аура» человека, и резонный вопрос – как она соотносится с перечисленными принципами. Аура – это не какой-то отдельный принцип. Аура – это эманация, то есть своего рода излучение от каждого из семи принципов, которая находится вокруг тел человека, и образует вокруг них что-то наподобие кокона в форме яйца. Аура есть у любого предмета, в том числе и неодушевленного.

Итак, когда мы, вторя христианской доктрине, упрощенно говорим «дух», «душа», «тело» – подразумевается следующее подразделение:

Дух (высшее «я», индивидуальность человека) – седьмой и шестой принципы – Атма и Буддхи, а так же часть пятого – высший Манас. Эта часть человеческого индивида бессмертна. Наивысшее проявление этой триады – комбинацию Атма и Буддхи – в некоторых источниках называют монадой человека. Буддхи плюс высший Манас – это есть «духовная душа», эго человека, согласно восточной традиции. Вся эта триада именуется «дух» – согласно христианской.

Душа (низшее «я», личность человека) – часть пятого и четвертый принципы человека – низший Манас плюс ментальное тело. Эта часть человеческого индивида не обладает бессмертием, но живет гораздо дольше физического тела. Эти принципы вместе образуют «животную душу» в восточной традиции, и «душу» – согласно христианской.

Вы удивлены, что христианская душа не бессмертна? Но прочитайте внимательно христианскую литературу. Везде вы встретите выражения вроде «спасти свою душу», «смерть вечная», «войти в жизнь вечную», «обрести жизнь вечную», и подобные им. Никто не говорил, что душа по умолчанию бессмертна, наоборот, везде говорится о том, что бессмертие надо заработать. Конечно, путаницы прибавляют выражения вроде «спасти свою бессмертную душу», такими фразами пестрит христианская, да и не только, литература, где понятия души и духа часто путаются или просто объединяются. Бессмертен может быть только дух. Значит, под душой здесь понимается именно дух, или по иному – духовная душа, как называют ее в некоторых источниках. Вопрос достижения бессмертия для своей души, вернее личности, подробно и очень доступно разобран в книге Анастасии Новых «АллатРа».

Обилие сегодня различной литературы по данным вопросам весьма радует. Значит, есть интерес. С другой стороны, это порождает невообразимую путаницу в терминах. Во многих и не только христианских книгах то, что понимается под «душой», на самом деле относится к духу человека – бессмертной единице, эго. Поэтому, надо в каждой книге сперва внимательно уяснить для себя – что же автор понимает под термином «душа».

Итак, о терминах. Как мы видим, понятие души для разных людей весьма расплывчато и неопределенно, и четко обозначает лишь некую субстанцию, которая однозначно переживет смерть физического тела. Кроме того, слова «дух» и «душа» у многих людей стали уже нарицательными, и могут закрыть от них суть повествования. Дальше нам этими терминами оперировать неудобно и мы оставим их религиозным проповедникам.

Высшую, бессмертную структуру человека – его седьмой, шестой и высшую часть пятого принципов, мы будем далее именовать индивидуальностью человека.

Среднюю, чувственно-мыслящую, временную структуру человека – его низшую часть пятого и четвертый принципы, мы будем далее именовать личностью человека.

И, наконец, тело – это третий, второй, и первый принципы –астральный двойник тела, называемый еще тонкоматериальным телом, прана, то есть жизненная энергия физического тела, и, собственно, само тело – кусок плоти – плотноматериальное, или физическое тело. Астральное тело переживает смерть физического тела, и может существовать какое-то время (зависит от факторов) до полного исчезновения.

Однако, если будет употребляться термин «тело», то по умолчанию, мы будем иметь в виду именно плотноматериальное тело – кусок плоти. То есть – всего лишь инструмент, который необходим нам как набор датчиков ощущений в этом плотном материальном мире. Тело человека смертно. Технически смерть наступает либо когда заканчивается запас праны (естественным образом, от старости), либо от нарушений функционирования одного или нескольких принципов (болезни), либо от внешнего воздействия (всеразличные случаи).

Собственно говоря, каждый принцип в отдельности тоже можно назвать соответствующим «телом», иными словами – что человек состоит из семи тел различной плотности и функционального назначения.

Это все теория, но чтобы каждый смог уяснить именно для себя, из чего же он сам состоит, рассмотрим примеры.

«Я живу», «я ощущаю», «я мыслю». А кто это я? Может быть тело? Но ни для кого уже не секрет многочисленные случаи отделения сознания от тела, и отрицать их бессмысленно. И где находится сознание. В мозгу? Но известны случаи, когда человек нормально мыслил с полностью атрофированным мозговым веществом, и, наоборот – у большинства умалишенных людей этот орган физически в полном порядке. При выходе из тела, например при клинической смерти, «я» выходит из тела и существует какое-то время независимо от него, перемещаясь в пространстве и наблюдая свое тело со стороны, в то время когда все органы чувств этого тела просто не функционируют. Тело при этом – просто остывающий кусок плоти. Значит «я» – это не тело.

Кто-то думает – ««я» – это моя личность»». Но смотрите: вот человек полностью теряет память вследствие, например, несчастного случая. Он не помнит, как его звали, он не помнит ничего из того, чем он занимался, с кем общался, есть ли у него родные – то есть ничего, с чем мы отождествляем самоидентификацию. Но чувство собственного «я» в нем осталось, оно живет дальше и самоосознает себя как сущность, хотя сознание чисто. Предыдущая личность – умерла. Человек начинает жить совершенно другой жизнью. И если память не вернется, он так и проживет эту часть своей жизни другой личностью, жизнь которой может кардинально отличаться от той жизни, которой он жил до потери памяти. Личность будет уже другая, но человек-то тот же. Значит, личность определяется всего лишь текущим отрезком памяти индивида. Стерта память – и нет больше личности. Но «я» то не умерло, оно продолжает существовать и нарабатывать новые слои памяти – новую личность.

Вторя христианской доктрине, человек говорит, что его сущность образовалась из небытия одновременно с рождением его тела в этот мир, и до момента рождения не существовала. Что каждый рожденный на Земле человек – это новая созданная сущность. Доказательство приводится то, что человек не помнит себя до рождения в этот мир. Я ничего не помню – значит, меня не было.

Это – логично, но относиться это может только к текущему отрезку памяти, то есть – личности.

Попробуйте вспомнить себя в возрасте, например, полгода, год, два года? Вряд ли вам это удастся. Ну, могут быть единичные проблески памяти, какие-то запечатленные картинки, не более. Ваша личность тогда еще не вполне сформировалась, и памяти о тех годах в сознании нет. Но ведь из этого не следует, что вас тогда не было?! Нет – вы были и тогда, и сейчас, и это были именно вы, а не другой человек. «Я» – это и есть индивидуальность, не обусловленная ничем, кроме своего существования, сама сущность – человек – в широком понимании этого слова.

Все остальные принципы условны и временны, и являются вспомогательными. Они выполняют свою функцию на каком-то определенном отрезке времени, затем уходят и уступают место новым. Индивидуальность же никуда не девается, она живет и совершенствуется, пополняясь результатами работы вспомогательных принципов – личностей. Все то, что достойно стать неотъемлемой частью индивидуальности – вбирает в себя высший Манас. То, что недостойно – остается в нижнем манасе, и более низких принципах.

Но память ушедшей личности не исчезает бесследно. Во Вселенной вообще никакая информация не исчезает бесследно. В этом можно убедиться, поучаствовав в сеансе гипноза любого человека. (Хотя гипноз и распространен сейчас, использовать его не рекомендуется, так как он далеко не безобиден, и наносит ощутимый физический вред организму гипнотизируемого. Из-за резкого перехода из одного состояния сознания в другое, к которым организм не приучен, часть мозговых нервных клеток не выдерживает перегрузки и погибает). Под гипнозом человек вспомнит все – и свое существование в младенческие годы, и – как это ни покажется странным, – и задолго до рождения своего физического тела. Хотя, чему же здесь удивляться? Ведь индивидуальность не рождается вместе с физическим телом. Она независима от вспомогательных принципов, и существовала уже задолго до момента соединения с новорожденным физическим телом – то есть момента обретения плоти – воплощения.

При рождении нового физического тела индивидуальность «вкладывается» и встраивается в него, чтобы начать строить новую личность. То, чего не может помнить наша личность, навечно сохранило в себе подсознание человека. Подсознание – это как бы хранилище памяти всего жизненного опыта индивидуальности, накопленного ею за время всего своего существования, и находится оно в сфере высших принципов. Поэтому низшие принципы, образующие личность, в обычном состоянии не имеют доступа к этому хранилищу. Они помнят только свою часть деятельности.

Отсюда видно, что индивидуальность имеет возможность вспомнить все, что составляет ее опыт, и этот момент, несомненно, наступит у каждой индивидуальности, но об этом позже.

Мы вплотную подошли к вопросу, который крайне волнует очень многих людей. Один ли только раз мы живем на Земле в плотном теле? Разумеется не один. Индивидуальность человека в процессе своего роста и совершенствования рождается на Земле в плотном теле, то есть воплощается, много раз. Мы теперь понимаем о чем речь: каждый раз индивидуальность формирует себе новую личность, и каждый раз обогащается жизненным опытом этой личности. Это и есть духовное развитие, рост человека (при условии положительного опыта личности), совершенствование его индивидуальности от воплощения к воплощению, для достижения своей цели – духовного совершенства и слияния с Богом, частью которого собственно и являются седьмой (Атма – дух), и шестой (Буддхи – любовь), высшие принципы. (Вспомните высказывание ученика Христа, Апостола Иоанна: «Бог есть любовь, и пребывающий в любви, пребывает в Боге, и Бог в нем» (1 Иоанн 4:16). Так вот, это не метафора, а реальность). Эти высшие принципы объединяют и вбирают в себя все лучшее от каждой личности, что передается им через пограничный принцип – Манас.

Внимательный читатель видимо уже понял, что подразумевается под христианским «спасением души» – то есть личности. Если личность уже здесь, на Земле будет жить самыми высокими, благими и бескорыстными побуждениями, они сформируют высший Манас, и перейдут в бессмертную сущность – индивидуальность. Любые же эгоистичные и низменные побуждения никогда не поднимутся выше низшего Манаса, который есть субстанция временная, и если личность отождествляет себя с этими побуждениями и живет ими, то она неизбежно подлежит забвению. Именно забвению, а не смерти, ибо, как мы уже говорили, вся информация не исчезает бесследно, и может быть доступна тогда, когда это будет необходимо законам, управляющим жизнью Вселенной.

Итак, личность может стать частью индивидуальности, а индивидуальность – это, в свою очередь, часть Бога. Да-да, индивидуальность, «дух» – это не что иное, как часть Бога. Мы уже говорили об этом, рассматривая седьмой принцип – Атма, приводили выдержки из Библии и Корана, которые одинаково освещают этот вопрос. Необходимо добавить, что еще одна из главенствующих сейчас на земле религий – буддизм, и сопутствующие или близкие ей восточные Учения – имеют в своем основании именно этот постулат – единство всего сущего в Боге. Просто Бог в их Учении не имеет личностной характеристики, как например Бог иудеев, христиан, или мусульман. Правильно это или нет, об этом мы еще будем подробно говорить в дальнейшем. Пока же уясним себе, что все основные религии мира в этом вопросе говорят об одном и том же.

Как каждый атом в отдельности – является составной частью нашего тела, так и индивидуальность каждого существа – является составной частью Бога, но не может вступить с ним в прямое полноценное общение, пока вынуждена, подчиняясь законам Вселенной, проходить круг воплощений в плотных телах, раз за разом усваивая для себя что-то новое и полезное. Каждое воплощение – лишь очередной урок в школе жизни для индивидуальности. И только когда этот круг для индивидуальности будет завершен, она, обогащенная всем своим опытом всех своих личностей, «вспомнив все», сливается своим сознанием с сознанием Вселенной – Богом, и существует слившись с Ним, но все же сохраняя свою индивидуальность. Это состояние восточные Учения называют «Нирваной».

Как может Единая сущность состоять из индивидуальностей? Очень хорошо это демонстрируют обычные земные существа – косяки рыб, колонии муравьев, или рои пчел. Каждая пчела по отдельности – индивидуальна, но действуют они все совместно, и при необходимости каждая взятая в отдельности пчела готова пожертвовать своей жизнью ради интересов роя. Эгоизм здесь отсутствует – каждая пчела отдает всю себя на благо роя, и рой заботится о каждой пчеле в отдельности. Понаблюдайте, как летит рой пчел, большая стая птиц, или как движется косяк рыб в океане. Поражает слаженность движений всех его отдельных членов. Каждое отдельное существо одновременно поворачивает именно в том направлении, куда направляется весь коллектив. Туда, куда нужно. Хотя, зачастую, в плотном окружении собратьев, ничего вокруг себя не видит. И ошибок не бывает. В чем разгадка? Рой, или косяк, вся группа индивидов – это одна, единая астральная сущность. Все индивиды вместе взятые – это ее единое плотное тело, хотя его части и разделены пространственно. Как и в случае с человеком, видимой плотной материей здесь дело не ограничивается, и сознание всего роя – то есть единой, так же самоосознающей сущности, которая и управляет всеми движениями его членов, как мы, например, своими пальцами – лежит для нас в области невидимого мира. Но свое сознание мы же тоже не видим, однако никто не будет отрицать его существование. Это самый наглядный пример, как индивидуальность человека может являться составляющей частью более всеобъемлющего сознания, при этом оставаясь все же самоосознающей единицей Вселенной.

Так вот, частица Единого Бога есть в каждом из нас. Это и есть наша индивидуальность. Все мы несем в себе частицы одной Сущности, о чем, собственно, нас и учит Библия: «ибо часть Господа – народ Его» (втор 32:9). Слышите? Мы все – часть Господа! Именно поэтому Христос и называет всех людей «братьями», и учит: «истинно говорю вам: так как вы сделали это одному из сих братьев Моих меньших, то сделали Мне» (Мф 25:40). Или: «да будут все едино, как Ты, Отче, во Мне, и Я в Тебе, так и они да будут в Нас едино» (Ин 17:21). И опять мы видим, что это не метафора, и не нравоучение, как многие склонны интерпретировать Евангелие. Это реальность! Частица Бога в каждом из нас.

Теперь полностью раскрывается истинный смысл евангельских слов Христа: «Видевший Меня видел Отца; как же ты говоришь, покажи нам Отца? Разве ты не веришь, что Я в Отце и Отец во Мне? Слова, которые говорю Я вам, говорю не от Себя; Отец, пребывающий во Мне, Он творит дела» (Ин 14:9-10).

Бессмертная индивидуальность чиста и непорочна, все страсти и низменные желания человека кроются в его личностях. Тем не менее, они неизбежны при приобретении ею индивидуального опыта – опыта борьбы со страстями и духовного роста.

Зачем частице Бога совершенствоваться, если Бог и так совершенен? Вся Вселенная находится в непрерывном развитии. Совершенствуется, то есть эволюционирует все. Проходя ступени жизней, индивидуальность осуществляет главнейшую задачу Вселенной – духовную эволюцию. Отправленная когда-то в одиночное плавание череды воплощений, индивидуальность возвращается к своему Отцу уже не той, какая она была в начале пути, а еще более совершенной. Таким образом Бог совершенствуется!

Все сущее во Вселенной непрерывно изменяется и эволюционирует, согласно незыблемым законам Вечной Мудрости – основе бытия. Остановка в развитии – это смерть. Поэтому религиозный постулат о неизменности Бога не соответствует действительности, если мы понимаем под Богом некую Высшую Сущность.

Каждая индивидуальность имеет возможность рано или поздно достичь своей цели – возвращения к Богу, от которого была отделена для совершенствования, и обрести состояние Нирваны. Это логическое завершение процесса обучения индивидуальности. Но…

Как всем известно, после школы существуют еще высшие учебные заведения, затем аспирантура, и так далее… Нет пределов совершенству. Помните? – остановка – это смерть. Движение – это жизнь. Бог бессмертен…

Многие наверняка изучая такие религии, как христианство и ислам, задавались вопросом: если Бог такой благой и милостивый, и знает все, что было, и все, что будет, зачем же тогда Он создал грешников и «вечные муки» для них? В чем же здесь благость? Получается, что зная наперед судьбу всякого человека (так утверждает религия), Он создавал грешников именно для «вечных мук»? Религиозная доктрина осторожно обходит этот вопрос стороной. Ведь если не признать множественность воплощений человеческой индивидуальности в виде различных личностей – реинкарнацию, то все теряет свой истинный смысл. Об этом крайне выразительно пишет А.П. Синнет: «невозможно не заметить явной иррациональности в избитом утверждении, согласно которому человеческое существование делится на материальное, продолжающееся шестьдесят или семьдесят лет, и духовное, которое длится вечно. Иррациональность доходит до абсурда, когда нам говорят, что совершенная справедливость мудрого Провидения позволяет деяниям первых шестидесяти или семидесяти лет, наполненных ошибками и беспомощными метаниями невежественной человеческой жизни, определять условия всего последующего, бесконечного существования. И даже если не принимать во внимание справедливость, нельзя не удивляться тому, что загробная жизнь не подчинена закону изменения, развития и совершенствования, несмотря на то, что каждая аналогия природы дает все основания полагать, что этот закон проходит через все состояния существования вселенной» (А.П. Синнет, «Эзотерический буддизм», гл 3).

Но христианские проповедники на протяжении многих веков упорно грозят грешникам вечными адскими муками. Разумеется, эта теория не совсем беспочвенна.

После смерти физического тела личность человека не умирает, а остается существовать вместе с индивидуальностью вплоть до момента нового воплощения индивидуальности в плотном теле на Земле, когда будет сформирована новая личность, а память предыдущего воплощения будет заблокирована и уйдет в подсознание на долгие века или тысячелетия, до самого преддверия Нирваны. Срок существования личности вместе с индивидуальностью между воплощениями может быть весьма продолжителен. Он может составить как считанные годы, так и тысячелетия. И вот в этот период после смерти тела, сознание уходящей личности может оказаться в различных условиях. Тех, которые она сама себе создала. Эти состояния можно с большой натяжкой отождествить с «раем» и «адом».

Таким образом – индивидуальность бессмертна, а личность и тело – временные инструменты для ее духовной работы над собой.

Подробнее с этим вопросом желающие могут ознакомиться, изучив книгу «письма Махатм А.П. Синнету», книгу А.П. Синнета «Эзотерический буддизм», сборник из пяти книг «что говорят Махатмы» супругов Светловых из Казахстана, книгу «АллатРа» Анастасии Новых, и другие, в которых подробно и доходчиво разбирается эта тема.

Существует множество литературы по данному вопросу, но стоит помнить – в начале прочтения каждой книги сначала уясните себе, что автор подразумевает под словом «душа». В некоторых книгах под ней подразумевается именно бессмертная индивидуальность человека.

Напомним, что завершение круга совершенствования индивидуальности и воссоединение ее с Богом вовсе не означает исчезновения индивидуальности или ее «растворения» в Боге. Напротив, индивидуальность сохраняется, здесь она вспоминает все свои прожитые жизни, и существует далее как составная часть Бога, в полном единении с Ним и духовном блаженстве (Нирвана), и ожидает момента, когда снова будет облечена в плотную материю и отправлена для дальнейшего совершенствования в новый, более высокий круг воплощений. Как мы уже говорили – нет предела совершенства. Все в природе циклично и совершается спиральными циклами. Круг каждого следующего цикла совершеннее, чем предыдущий. Это закон эволюции. Как для человека на Земле есть день, и есть ночь – время сна для осознания, переработки и усвоения полученного за день опыта, так и для индивидуальности время бодрствования – жизни в плотном теле – сменяется периодами относительно пассивного существования и усвоения полученного за воплощения опыта.

Так же стоит ответить на возникающий у большинства вопрос – зачем блокируется память о прошлых воплощениях человека. Нужно понимать, что личность человека несовершенна, отягощена страстями, животными желаниями, грубой чувственностью. И если индивидуальность при следующем воплощении снова отождествит себя со старой личностью, она будет продолжать то, что начала на Земле та личность – сохранит привычный образ жизни, интересы, привязанности. Она может начать мстить своим прошлым врагам или их потомкам, или увлечется наживой несметных богатств (представляете, какие возможности для разгула желаний?), или будет безутешно горевать об ушедшей прошлой семье. И все это вместо того, чтобы получать новый опыт в новой для себя области жизни. Ни о каком совершенствовании не могло бы быть и речи. Это было бы однобокое, бесцельное, бесконечно долгое существование, и совершенствование своих страстей. Только начав все заново, с «чистого листа», как говорит расхожая фраза – начав новую жизнь, – можно пойти в правильном направлении, не продолжая неудачный опыт прошлого. То, что он неудачен – прямо следует из того, что мы все же вновь воплощены, а не находимся в Нирване с памятью всех своих прежних жизней.

Кто-то скажет, что это была бы возможность и для непрерывного духовного совершенствования. Да. Но только по достижении человеком определенной духовной высоты, когда стремление к новым духовным высотам будет уже невозможно задушить никакими земными желаниями и личными привязанностями. И в массе своей, Человечество пока не достигло этой ступени. Во Вселенной все устроено исключительно мудро. Когда это будет возможно, а главное необходимо для дальнейшего развития, необходимые возможности и способности будут даны. Человек использует возможности даже своего физического тела в очень малой степени. Например, мозг задействован всего на 5 – 15 %. Представляете, какие возможности для дальнейшего развития? Как и каждая индивидуальность, Человечество в целом также эволюционирует, и так же проходит свои этапы развития. Сейчас Человечество вплотную стоит перед следующей ступенью эволюции, и уже начали появляться «первые ласточки» этой новой ступени – «дети индиго». У них развиты многие способности, кажущиеся нам сверхвозможными, но это всего лишь следующий этап эволюции человеческого вида. Так вот, у многих этих детей до сознательного возраста сохраняется память о прошлых жизнях. Обычно она быстро уничтожается и загоняется обратно в подсознание неверным воспитанием в современном социуме. Но – это только начало. Эволюцию не остановить.

Понятие реинкарнации человека – основное, что отличает большинство восточных духовных Учений – от нынешних авраамических доктрин. (Инкарнация – в переводе означает воплощение; реинкарнация – перевоплощение). Для удобства освещения вопроса мы будем называть восточными Учениями религиозные течения: буддизм, индуизм, ламаизм, зороастризм, и философские Учения о жизни, такие как конфуцианство, даосизм, и подобные им, а также всеразличные Учения йоги. Авраамические доктрины – это те религиозные Учения, которые постулируют свое начало от праотца иудейского и арабского народов – Авраама: христианство, ислам и иудаизм, имеющих началом один корень – иудаизм, уходящий корнями в египетское жречество и древнесемитские культы.

Так вот, понятие о реинкарнации – основная тема для разногласий между восточными Учениями и современными авраамическими доктринами, в том числе и – христианством. В остальном их как-то еще с натяжкой, но можно примирить (если есть желание думать, синтезировать, искать Истину, а не разделять и отвергать в припадках фанатизма). Но посмотрим, всегда ли было так? И если заняться изучением этого вопроса вплотную, то мы сталкиваемся с совершенно неожиданным и неафишируемым церковью фактом: христиане первых веков христианства признавали реинкарнацию!!!

Логично предположить, что люди, в чьих сознаниях жива была еще проповедь Христа, передаваемая друг другу от первых поколений учеников, знали об истинном Учении Христа гораздо больше, нежели мы сейчас. Собрав воедино все проповеди Христа, оставленные нам в четырех признанных церковью Евангелиях, мы с трудом наберем минут на пятнадцать чтения. Разумеется, за три года своей земной проповеди, Христос дал людям гораздо больше, нежели эти несколько параграфов. И первые христиане «из уст в уста» бережно передавали друг другу живое Слово Христа – Его Учение о вечной жизни. Куда же все делось?

Все изменилось в четвертом веке от Рождества Христова, когда встревоженные набиравшим все большую популярность у простого народа Учения Христа, «сильные мира сего», видя, что ничего не могут сделать против очень опасного для них Учения, предприняли простой ход. Они превратили Учение Христа о вечной жизни – в религию, сделав ее официальной.

То, что невозможно победить и уничтожить, можно возглавить и контролировать, отвести опасность от себя и даже очень хорошо заработать на всем этом. Так на мировую арену выходит римский император Константин Великий, объявивший христианство официальной религией Римской империи.

То же самое спустя несколько веков проделал на Руси небезызвестный князь Владимир, огнем и мечем совершивший «крещение» Руси, которая жила в те времена истинным Учением Христа, полученным из рук самого Апостола Андрея Первозванного две тысячи лет назад…

Учение объявляется язычеством (ибо кто там теперь вспомнит, чему именно учили те самые «язычники»?). Почему было легко это сделать? Да потому что как мы помним, истинное Учение никогда не отвергает того, что составляло до него самые наивысшие стремления и верования любого народа (не отменить – но дополнить!!!). И разумеется многие «языческие» верования были органично вплетены в ткань нового Учения, тем самым только подтверждая его истинность. Жила древняя Русь согласно заповедям Христа, но и чтила свои устои и самобытность.

Вырезая и выжигая деревни и села, насаждается христианская религия со всеми ее нынешними атрибутами и придуманными догматами, которые прямо противоречат Учению Христа. Но до этого никому нет дела. Люди, названные «язычниками» – уничтожаются, и умирают тысячами, не готовые пойти на сделку с совестью и принять религию, «спущенную сверху», умирают за истинное Учение Христа…

Но о «крещении» Руси мы еще поговорим, а сейчас вернемся к царю Константину. Конечно, он был лишь пешкой в руках тех, кого мы называем «сильные мира сего» – служителей мирового капитала, владельцев земных богатств, которые в угоду служения мамоне – своему безграничному обогащению – назначают и свергают правителей, развязывают войны, стравливая народы, и утверждают повсеместно один культ – культ материальных ценностей, грубочувственных удовольствий, бездумного и расточительного потребления, неразборчивости в выборе средств достижения «успеха», жадности, зависти, и повиновения грубой силе, в том числе силе денежных знаков. Конечно, прямо противоположное Учение, набиравшее все больше последователей, было для них опасно.

Их план создать религию отхватывал сразу «двух зайцев». Первое – он позволял контролировать и направлять опасное для них Учение в нужное русло. Второе – создавался дополнительный могущественнейший институт мировой власти, неподконтрольный никаким земным правителям, какого еще никогда не было в мировой истории – Ватикан…

Религиозный глава христиан – Папа Римский – был объявлен наместником Бога на Земле, по определению безгрешным, и не подчиняющимся ни одному земному правителю. Все гениальное как всегда – просто. Но вот незадача: для этой цели Учение Христа было слишком уж неподходящим. Согласно ему, человек является бессмертным существом, стремящимся лишь к духовному совершенству, и не нуждается практически ни в чем материальном. Его нечем было запугать со стороны земных правителей, чтобы подчинить себе.

И вот тогда реинкарнация навсегда изымается из Учения. Она заменяется в христианской религии догматами об «аде» и «рае», об одной земной жизни человека, а затем «вечной» и уже неизменной расплате, и постулатом о «послушании» – рабской покорности земным и религиозным (то есть – тоже земным) властям, полностью переврав слова Учения о послушании Богу и Его заветам. Понятия «дух» и «душа» намеренно смешиваются так, что теперь даже ученые христианские богословы не в состоянии провести между ними грань, и превращаются в абстрактные понятия.

Смотрите, как все теперь замечательно: человек живет на Земле только один раз, и если он будет послушен земным властям (царю) и Богу (то есть Его наместнику на Земле – Папе Римскому и поставленным им епископам), то он попадает в рай, где будет жить вечно и вкушать райские наслаждения. Но если человек не будет послушен властям и епископам, то вот тогда он попадает прямиком в ад, где будет вечно гореть в огне, и, заметьте, выхода оттуда уже никогда и никому нет. А такая доктрина уже как нельзя лучше подходит для целей удержания народа на «коротком поводке». Народ, в массе своей, вообще очень доверчив, и верит всему, что ему говорят «авторитетные и образованные» люди. Редко у кого возникает желание все же подумать, поразмыслить, сравнить – и попытаться докопаться до Истины. И вот, над западным миром на долгие века свинцовой тучей опускаются слова, ставшие ответом на любой неудобный вопрос, заданный представителю церкви: «такова воля Божья!».

Разумеется, попасть в ад навсегда никто не хочет, вот и готово послушное стадо, да еще и приносящее немалый доход всей религиозной структуре от продажи «религиозных услуг» и невообразимого количества всеразличных «предметов культа».

Так же было выброшено очень многое, неудобное для новой религии. Для этого собирались специальные Соборы (съезд всего старшего духовенства), на которых новые «первосвященники» с умным видом решали, чему учил Христос, а чему – нет. Реинкарнация, а так же многие другие подробности были объявлены «ересью» и навсегда запрещены. На их место встали искусственно придуманные догматы, которые не могут ответить толком ни на один вопрос вдумчивого человека, желающего разобраться в сути вещей. Но не беда – для таких людей «святыми отцами» были изобретены инквизиция и костер.

Из множества ранних христианских текстов и первоисточников были «дозволены» только четыре Евангелия, и то изрядно подкорректированные. Однако, Ветхий Завет, бывший основой иудейской религии практически не тронули. Из апостольских посланий в Новом Завете остались в подавляющем большинстве послания Апостола Павла, который до того, как стать Апостолом, был иудейским книжником (религиозным ученым) и ярым гонителем христиан. И поныне во всех храмах мира христиане возносят молитву «Богу Авраама, Исаака и Иакова». Комментарии как говорится излишни. Невидимая рука, управляющая «сильными мира сего», и поставившая новых «первосвященников» новой религии, как всегда – очень узнаваема.

Но даже в том, что осталось, внимательный читатель может найти много интересного, в том числе и о реинкарнации. Например: читаем, что говорит Христос об Иоанне Крестителе в Евангелии от Матфея: «Ибо он тот, о котором написано: се, Я посылаю Ангела Моего пред лицом Твоим, который приготовит путь Твой пред Тобою. Истинно говорю вам: из рожденных женами не восставал больший Иоанна Крестителя; … И если хотите принять, он есть Илия, которому должно прийти. Кто имеет уши слышать, да слышит!» (Мф 11:10, 11, 14-15). Читаем далее: «И спросили Его ученики Его: как же книжники говорят, что Илии надлежит прийти прежде? Иисус сказал им в ответ: правда, Илия должен прийти прежде и устроить все; но говорю вам, что Илия уже пришел, и не узнали его. … Тогда ученики поняли, что Он говорил им об Иоанне Крестителе» (Мф 17:10-13). А вот что говорится в Евангелии от Луки о явлении Архангела Гавриила к родителям Иоанна Крестителя: «Ангел же сказал ему: не бойся, Захария, ибо услышана молитва твоя, и жена твоя Елисавет родит тебе сына, и наречешь ему имя: Иоанн; … и многих из сынов Израилевых обратит к Господу Богу их; и предыдет пред Ним в духе и силе Илии» (Лк 1:13, 16-17).

Приведенных отрывков вполне достаточно, чтобы понять теперь, о чем же здесь идет речь. «Дух», или индивидуальность пророка Илии воплотилась снова на Земле в новом теле, создав личность Иоанна Крестителя.

А вот что говорится в «Откровении» Иоанна Богослова: «Я, Иисус, послал ангела Моего засвидетельствовать вам это в церквах. Я – корень и потомок Давида» (Откр 22:16). Здесь явно говорится минимум о двух телесных земных воплощениях духа Христа. Потомок Давида – это, ясно, – Иисус. А корень, то есть – предок? В ипостаси личности кого из предков Давида воплощалась уже индивидуальность Иисуса? Можно гадать, о ком именно это сказано, но не в этом суть. Ясно, что дух Христа воплощался неоднократно в земном человеческом теле.

Да, собственно говоря, и вера в «воскресение мертвых», о котором говорится в современном христианском «Символе веры»: «чаю воскресения мертвых, и жизни будущего века», причем вера в воскресение и жизнь именно на Земле, и именно в физическом теле – что это, как не вера в реинкарнацию? Просто несколько завуалированная. Ежедневно в тысячах храмов по всему миру произносятся эти слова. Мы редко вдумываемся в истинный смысл того, что читаем…

Кто-то удивится, прочитав, что Иисус был из рода царя Давида (но ведь Он сам об этом говорит в «Откровении»!). В Евангелиях мы не находим тому подтверждения. Напротив, Евангелия утверждают, что Он был из рода бедного плотника Иосифа, родословная которого приводится в Евангелии с неимоверными подробностями. Но зачем? Ведь то же самое Евангелие говорит о том, что физически Иосиф совершенно не принимал участия в зачатии Иисуса? Значит, Иисус не имеет отношения к этим родственным подробностям? Или же, непорочное зачатие – всего лишь красивый миф? Явное противоречие. Кроме того, всем известно, что наследственность иудеи определяли и определяют по материнской линии. А о происхождении Марии – матери Иисуса – в Евангелиях ни слова.

И вот в наши дни профессор МГИМО Владимир Захаров взялся изучить по древним документам родословную Марии. И нашел документальные подтверждения тому, что по своему отцу – Иоакиму – род Марии восходил к иудейскому первосвященнику Аарону – брату Моисея. А по матери – Анне – она имела происхождение из рода царя Давида.

И этому есть все основания верить: до сих пор в Иерусалиме вам покажут дом, где на втором этаже происходила Тайная Вечеря – последняя пасхальная трапеза Христа с учениками. А что на первом этаже этого дома? А на первом этаже находятся могилы царей Давида и Соломона. Кому-то это ни о чем не скажет. Но человек, изучивший законы и обычаи того народа и тех времен сразу поймет, что совершать пасхальную трапезу над могилами предков имел право и мог только – их потомок.

И почему иудеи так быстро приняли Иисуса за своего царя? Сына, якобы, простого плотника? Они стелили Ему под ноги свои одежды и ветви пальм, крича: «Осанна! Благословен Грядущий во имя Господне! Благословенно грядущее во имя Господа царство отца нашего Давида! Осанна в вышних!» (Мк 11:9-10). Сына плотника, даже сотворившего некие чудеса, стали бы они встречать как царя? Нет. А почему же Иисуса встречали именно как царя, а не как знахаря, лекаря, или пророка? Да потому, что они встречали в Его лице потомка царя Давида – сына иудейской царевны. Напомним, что родство у евреев определяется именно по матери. Иисус был полноправным иудейским царем.

Но, вернемся к нашей теме. Итак, всех, кто оспаривал догматы церкви, кто думал и искал ответы на свои вопросы, церковь объявляла еретиками и жестоко с ними расправлялась вплоть до недавнего времени. Пылали костры инквизиции. Официально инквизиция была отменена в Европе только в 19 веке при Наполеоне.

Ватикан вовсю торговал индульгенциями – отпущением любых грехов, вплоть до убийства, – за деньги. На эти деньги Ватикан инициировал «крестовые походы» – обычные религиозные войны – убийства людей других религиозных убеждений якобы во имя Господа. (Помните? – такова воля Божья!..). Последователи христианской религии во главе с Папой Римским первыми развязали религиозную войну с мусульманским миром – они инициировали крестовые походы на Восток, в Иерусалим, где арабы и иудеи – две ветви одного народа – постоянно воевали между собой и никак не трогали христианскую Европу. Арабы, кстати – как и иудеи, народ горячий и мстительный. Чему же мы теперь удивляемся, видя современное положение вещей? Так для кого же христианские крестоносцы так упорно пытались отвоевать Иерусалим? Крестоносцы ушли, иудеи остались…

Но вернемся к теме реинкарнации. Учитывая все вышесказанное мы приходим к выводу, что ничего неприемлемого в восточных Учениях о вечной жизни и устройстве человека для настоящего христианина нет. Вечные ценности – смысл человеческого существования на Земле – духовное совершенствование – общие для всех нас. Есть, конечно, еще некоторые не такие значительные отличия христианской религии от восточных Учений, но, во-первых, все они при ближайшем рассмотрении и исследовании исчезают, и об этом мы неоднократно еще будем говорить. Во-вторых, необходимо учесть, что то, что мы сейчас видим на Востоке – это тоже религии, в которых тоже не так уж и много осталось от первоначальных Учений, данных Человечеству.

Да и так ли важно, как мы называем Того, в Кого веруем, какие свойства мы Ему приписываем, и каким образом мы Ему поклоняемся, если все мы, люди, жители Земли – братья по духу, то есть дети Того Единого, к которому нас ведет путем духовного совершенствования любая религия или Учение. Пора научиться мыслить самостоятельно, и взглянуть на вопрос человеческой жизни шире, чем это предлагает любая отдельно взятая религия. Научится искать не различия, а то общее начало – Истину, которая все объединяет. Объединение ведет к созиданию, а разъединение ведет к распаду, разложению и хаосу. Эволюция творится только объединением, синтезом. Не надо бояться сбросить со своего сознания ветхие покровы вековых предрассудков и суеверий. Только освободившись от них, мы можем увидеть Истину во всем ее сиянии. Только отказавшись от догм и полностью обновив свое мировоззрение, мы сможем расширить свое сознание, и понять, наконец, кто мы.

«При сем сказал им притчу: никто не приставляет заплаты к ветхой одежде, отодрав от новой одежды; а иначе и новую раздерет, и к старой не подойдет заплата от новой. И никто не вливает молодого вина в мехи ветхие; а иначе молодое вино прорвет мехи, и само вытечет, и мехи пропадут; но молодое вино должно вливать в мехи новые; тогда сбережется и то и другое» (Лк 5:36-38).

***

Немного о духовности человека.

С точки зрения непрерывности вечной жизни, мы все, люди, находимся на совершенно различных уровнях эволюционного развития своей индивидуальности. Физические тела у всех примерно одинаковые, а вот индивидуальности различаются очень сильно. Кто-то воплощался на Земле уже много раз, и готовится к «выпускному экзамену», а кто-то только первый раз воплотился на Земле в человеческом теле. И разница в сознаниях этих двух индивидов будет колоссальная. Причем разница и интеллектуальная, и духовная.

Один из аспектов развития человеческого индивида – интеллект. Интеллект не характеризуется внешней образованностью. Интеллект – это способность воспринимать то, что уму будет предложено изучить. Все знают, что есть люди легко обучаемые, а иным тверди хоть сколько, они все равно так и не уловят сути. Обучаемость – это и есть показатель интеллекта. И никакие искусственно придуманные тесты не помогут его достоверно измерить. Единственный надежный признак – способность человека воспринимать и анализировать любую новую информацию – то есть обучаемость. Поэтому сравнивая уровень интеллекта охотника, выросшего и живущего в глухой тайге, и столичного профессора точных наук, автора множества научных трудов, совершенно необязательно, что у ученого этот уровень выше. Чтобы определить это наверняка, общепринятый тест на IQ здесь не поможет.

Тест, кто этим интересовался – знает, состоит большей частью из математических, в том числе геометрических заданий. Естественно, профессор здесь как рыба в воде. Это его стихия, а охотник может быть не знает точно как квадрат отличить от треугольника. Но зато он сможет в лесу жить и действовать (а не «выживать») в таких условиях, в каких профессор не продержится и часа. Бессмысленно сравнивать горячее с круглым, не правда ли?

Так вот, чтобы узнать действительно, чей из них уровень интеллекта выше, надо дать обоим такие задания или модели ситуаций, с которыми ни один из них в своей текущей жизни однозначно не сталкивался, которые будут абсолютно новыми и неожиданными для обоих. И смотреть, как кто будет с этими заданиями справляться. То есть к каждому отдельно взятому человеку должен быть индивидуальный подход.

Рассуждая на эту тему, не стоит, конечно, принижать учености тех или иных индивидов. В конце концов, их целеустремленность помогла им стать теми, кого они представляют собой на данный момент. Просто стоит всегда помнить, что не всегда человек является тем, кем он кажется наблюдателю со стороны, ибо мы видим лишь физическую оболочку данного воплощения. Даже личность человека – и ту не всегда сразу можно узнать сколь-нибудь глубоко.

Сам по себе, интеллект ни в коей мере не является показателем духовности человека. Интеллект представляет собой совокупный опыт прожитых индивидуальностью жизней, и не более того. Но эти жизни могли и не повышать духовность данного человека, он мог совершенствоваться во зле. Но интеллект неуклонно повышался от воплощения к воплощению, независимо от направления духовных исканий, ибо интеллект – это просто копилка жизненного опыта индивидуальности. Причем именно материально ориентированного опыта.

Интеллект тесно связан с воображением человека – то есть способностью мыслить образами. Богатое воображение – так же признак большого пройденного индивидуальностью жизненного пути, и так же не является показателем духовности. Поэтому совершенно необязательно, что высокообразованный, высокоинтеллектуальный и с богатым воображением человек будет высокодуховным. А вот высокодуховный человек практически немыслим без интеллекта и хорошего воображения.

Кто-то возразит, что многие святые, явно обладавшие огромной духовностью, не умели даже читать. Здесь стоит повториться, что интеллект и внешняя ученость – совершенно разные вещи, и мы помним, что интеллектуалом может быть не обязательно профессор наук. Обычный землепашец может обладать огромным интеллектом, но условия внешней среды не дали его потенциалу возможности проявиться в полной мере. Так что не стоит предвзято принижать интеллект людей, которые не блистали им внешне.

Кроме того, вы ведь лично не общались с этими людьми? Откуда вы знаете, что все эти рассказы о «нищей, оборванной и неграмотной» России – правда? Этот стереотип, внедренный в умы русского народа – не более чем наглая ложь. О том, как и почему это произошло – мы поговорим отдельно, сейчас речь не об этом.

Духовность не приобретается в одночасье. Встречая высокодуховного человека, мы должны понимать, что за плечами пути его индивидуальности лежит огромный пройденный путь – многие и многие воплощения снова и снова, в которых индивидуальность неуклонно стремилась к добру, к свету, к бескорыстной помощи другим людям.

И уровень интеллекта, и высокая духовность, хотя и не имеют между собой прямой причинно-следственной связи, имеют нечто общее, а именно: и то и другое качество есть следствие большого жизненного пути, пройденного индивидуальностью путем многократных воплощений.

Духовность человека вовне может проявляться только в одном – в отношении к окружающим людям, и к жизни вообще.

Таким образом становится ясно, что осуждение одним человеком другого – это просто проявление элементарной глупости. Один человек осуждает другого за то, что тот поступил не так, как казалось бы правильным осуждающему. Но вы же не будете осуждать первоклассника за то, что он не справился с уравнением из курса десятого класса. Для решения этого задания у него просто нет необходимых знаний и опыта решения подобных, или даже менее сложных уравнений. Он только освоил цифры и буквы, и пока знает только то, что прошел в первом классе. И бесполезно насильно растолковывать ему решение этого уравнения, он его все равно не поймет, ибо у него нет промежуточных знаний и опыта всех промежуточных классов.

Обучение не происходит скачкообразно, оно происходит непрерывно, от меньшего к большему знанию. В свое время, окончив школу, этот человек с легкостью решит данное уравнение, так же, как и вы сейчас.

Осуждая то или иное действие какого-либо человека, мы исходим из непреложного для большинства из нас мнения, что уровень духовности сознания всех окружающих нас людей равен нашему. Мы судим всех людей по себе. В этом кроется первейшая ошибка, совершаемая нами в общении с тем или иным человеком. Но ведь уровень-то у каждого свой! Даже интеллектуальный, не говоря уже о духовном! Это мы упускаем из виду.

С точки зрения уровня развития индивидуальности нашего оппонента, он совершает абсолютно оправданное и позволительное (для него) действие. Мы же оцениваем это действие с точки зрения своего уровня развития индивидуальности. Разумеется – оценки, скорее всего, не совпадут. И тут не важно, кто из двоих человек стоит на более высокой ступени развития. Каждому из них будет казаться, что он – прав, а его оппонент – нет. Вот и готов спор, а затем конфликт. И мудрее окажется тот, кто не будет доказывать оппоненту свою правоту, ибо другому человеку твоя правота не интересна, а любым доступным способом окончит ненужный спор, и тем самым сохранит мир. Ведь если даже вы докажете оппоненту свою точку зрения, и он будет вынужден с ней согласиться в силу неоспоримости приведенных аргументов, то, скорее всего, в нем это вызовет только раздражение вследствие его ущемленного самолюбия, и вы наживете себе очередного врага, пусть даже и неосознанного.

О том же самом, только в более грубой форме, гласит народная мудрость: «никогда не спорь с дураком, иначе окружающие не заметят между вами разницы». Именно так. Если вы считаете себя выше того, с кем собираетесь о чем-то спорить, так проявите же на деле свою высоту – не вступайте в спор.

Проявите не изощренность ума, а мудрость, отойдя в сторону от спора. Пусть даже оппонент сочтет это за доказательство своей правоты и ваше поражение. Вам-то что до этого? С духовной точки зрения это будет именно ваша победа, показатель вашей духовной зрелости.

Если же конфликт уже в разгаре, или его невозможно избежать вследствие агрессивности оппонента, или вообще он имеет долгую историю, проявите мудрость и мужество – пойдите на примирение первым. Первым попросить прощения, независимо от того, кто, по-вашему, прав, а кто виноват – это не слабость, а проявление силы духа.

Именно к этому призывал Христос – «пойди прежде примирись с братом твоим» (Мф 5:24). Он же не говорит пойти и выяснить, кто и в чем не прав. Он велит пойти, и первым протянуть руку примирения, ведь «Блаженны миротворцы, ибо они сынами Божиими нарекутся» (Мф 5:9).

Кроме того, если каждый спокойно и честно, не обманывая самого себя, посмотрит на предмет разногласий, то, скорее всего, он обнаружит, что где-то, в чем-то, пусть совсем чуть-чуть, но может быть и он был не прав…

В большинстве случаев – неправы обе конфликтующие стороны, особенно когда конфликт уже разросся, и никто толком не помнит, с чего собственно он начался.

Выяснять, кто виноват больше, а кто меньше – совершенно не имеет смысла, так как оба мнения будут субъективны, а восприняты они будут сопротивной стороной враждебно и предвзято. Логически такой узел развязать уже совершенно невозможно. Разум здесь бессилен. Выход один – если все же одна из сторон услышит в себе голос мудрости, идущий от ее индивидуальности, а не от разума, соберет свою силу воли, и проявит мужество первой прекратить конфликт и попросить у другой стороны прощения, искренне, и за все. Именно за все, так как слова вроде «прости меня за то-то и то-то, а вот в том-то и том-то ты был не прав» не принесут никакой пользы.

Половинчатое решение – никогда не станет истинным решением. Делать – так делать. Мудрость не бывает половинной. Просить прощения надо за все, даже за то, к чему вы, по своему мнению, и не имеете отношения, но вас в этом упрекают, – Истина от этого никак не пострадает.

На этом, скорее всего, конфликт будет исчерпан. Если же нет – то это уже не ваша вина. Вы сделали все, что должны были сделать. Отойдите на время, дайте страстям улечься, но продолжайте неизменно свою линию поведения – не начинайте конфликт вновь.

Попросить прощения – это в первую очередь означает и самому простить своего оппонента, и так же – за все.

Вспомним слова Христа: «прощайте, если что имеете на кого, дабы и Отец ваш Небесный простил вам согрешения ваши. Если же не прощаете, то и Отец ваш Небесный не простит вам согрешений ваших» (Мк 11:25-26).

***

Так есть ли ад?

Вся Вселенная постоянно совершенствуется. Происходит непрерывное движение и развитие – от простых форм к все более сложным и совершенным. Из первоначального хаоса межзвездных туманностей возникают формы – светила, планеты и затем различные существа. Если бы не было совершенствования, Вселенная просто не могла бы существовать. Если исчезнет закон совершенствования, все неминуемо превратиться в хаос и исчезнет.

Совершенствованию подвержены все аспекты Вселенной – и материя, и энергии, то есть видимый и невидимые миры.

Собственно, подразделение на видимый и невидимый миры, на мир материи и мир духа, явную и темную материи, мир сей и Царствие Небесное, и так далее, как ни назовите – это разделение условно. Оно существует только в нашем сознании, относительно наших органов чувств физического тела. Относительно же существ более высокого уровня развития, тех, кого мы называем Богом, ангелами, и так далее – невидимый нами мир так же реален и ощутим, как для нас этот грубоматериальный мир.

Кроме того, многие существа, стоящие ниже нас в развитии – животные, например кошки и многие другие – видят много из того, что для человека невидимо. Спектр видимого для человека – значительно уже. Почему так – это другой вопрос. Каждому существу даны те возможности и способности, которые необходимы ему в данный момент его эволюции для его дальнейшего совершенствования, и сами по себе эти способности ни о чем не говорят. Просто надо уяснить себе, что любое подразделение на какие-либо категории – субъективно, относительно, и для каждого наблюдателя будет свое. Для каждого отдельного наблюдателя будет реально существовать то, что он может непрерывно созерцать, чувствовать, исследовать, и понимать; и будет то, что он не может наблюдать, непосредственно исследовать, а значит и понимать во всей полноте. И грань между этими состояниями у каждого своя. С точки же зрения существования самой Вселенной – все, что в ней создано и существует – это один, единый мир, подчиняющийся единым законам Мироздания.

Любое действие во Вселенной подчинено тем или иным ее законам, большинство которых нам неизвестно. И когда, вдруг, происходит нечто, что человек не в состоянии логически объяснить, он называет это чудом. Но чудо – это то, чего не может быть, но все же произошло. Так не бывает. Чудес нет. Есть недостаточность знания. Если по вселенским законам что-то невозможно, то это не произойдет никогда. Если же что-то произошло, то оно произошло, подчиняясь какому-либо закону. Просто произошедшее событие, подчинено таким законам Вселенной, о которых человек даже еще не догадывается. Пройдет время, и, быть может, многое, что сегодня казалось чудом, будет для людей самым обыденным и используемым ими явлением. Электричество тоже когда-то казалось чудом, а сегодня мы готовим на нем еду и освещаем жилища.

С точки зрения папуасов с дальнего океанского острова, многое из того, что делает ежедневно современный «цивилизованный» человек, тоже покажется чудом. Но зато те же папуасы, живущие в согласии с природой, а значит и с Вселенной, обладают такими знаниями, например, в области магии и колдовства, что могут без всяких затруднений, обыденно, совершать действия, которые, в свою очередь, «цивилизованному» человеку покажутся «чудом». Так что грань реальности у каждого своя. Эта грань зависит от двух причин – возможностей органов чувств, и – знания универсальных законов.

Кроме того, можно пользоваться тем, что не вполне понимаешь. Вряд ли папуас объяснит с точки зрения науки, как работает его колдовство. Но ведь и мы, пользуясь например электричеством, до сих пор не понимаем до конца – что это такое. Конечно, в школе нам объясняли про электроны, движущиеся в одном направлении под действием поля, и мы кивали головами, делая вид, что что-то понимаем. Продолжаем делать его и сейчас, напуская на себя важный вид знатока.

Но что такое поле? Это слово известно всем, но суть его не сможет объяснить никто из ученых официальной науки. Для них это некая абстракция, которая по каким-то скрытым причинам все же работает. Они его измеряют, но что именно они измеряют? Откуда в абстрактном поле берется совершенно реальная сила, способная двигать вполне материальные предметы? И как именно бегут электроны? Каждый бежит весь путь, или только какой-то определенный участок, передавая эстафету следующему? Какой именно участок, и от чего это зависит? И откуда у электрона берется заряд, и что вообще это такое? Почему заряды притягиваются или отталкиваются? Никто над этим не задумывается, потому что так написано в учебниках. Это постулат. Притяжение разнозаряженных частиц, потому что поле… А что такое поле???

Ни один профессор не ответит вам на эти вопросы, а это только верхушка айсберга. Мы вообще не понимаем даже тот мир, в котором живем.

Показательны слова Христа: «истинно говорю тебе: Мы говорим о том, что знаем, и свидетельствуем о том, что видели, а вы свидетельства Нашего не принимаете. Если Я сказал вам о земном, и вы не верите, – как поверите, если буду говорить вам о небесном?» (Ин 3:11-12).

Так кто же такой Христос? Несомненно, существо, колоссально превосходящее земное человечество в знаниях, и, стало быть, умениях. Он совершил много чудес. Но это были «чудеса» с точки зрения обычных людей! С Его же точки зрения это были вполне объяснимые действия, подчиненные определенным законам Вселенной.

Является ли Он Богом? Встречный вопрос: а кто такой вообще Бог? Каково Его определение?

Белые люди для папуасов тоже были когда-то богами. Человек вообще обожествлял те явления и силы, которые значительно превосходили его возможности, и не находили логического объяснения в его разумении. С этой точки зрения, Христос – несомненно, Бог. Если же определить Бога, как того, кто создал все Мироздание, Вселенную, все миры, – то конечно, нет. Кроме того – Христос нигде не говорит, что Он – Бог. Нет таких Его утверждений. Напротив, есть утверждения, где Он сам говорит о себе, что Он – не Бог. Например: «И спросил Его некто из начальствующих: Учитель благой! Что мне делать, чтобы наследовать жизнь вечную? Иисус сказал ему: что ты называешь Меня благим? никто не благ, как только один Бог» (Лк 18:18-19).       Иисус утверждает, что Он – Сын Божий! Но также Он говорит, что и все люди – дети Божьи, и поэтому Ему и друг другу все они – братья. Помните? – «истинно говорю вам: так как вы сделали это одному из сих братьев Моих меньших, то сделали Мне» (Мф 25:40). Или: «да будут все едино, как Ты, Отче, во Мне, и Я в Тебе, так и они да будут в Нас едино» (Ин 17:21). А так же во множестве мест употребляет выражение «Отец ваш Небесный».

Мы уже говорили об этом. Бог-Отец – это совокупность всех духовных сущностей Мироздания. Исходя из этого, кто-то может предположить, что Богом-Отцом были делегированы Христу, как Его неотъемлемой составной части, все свои возможности. Нет, это не так. Мы видим, что говорит сам Христос, например, касательно конца мира: «О дне же том, или часе, никто не знает, ни Ангелы небесные, ни Сын, но только Отец» (Мк 13:32). Значит, Христос не обладает всеми возможностями и знаниями Отца, а значит – Он не равнозначен Отцу, как пытается убедить нас церковь. Единосущный – да. Но, как мы уже говорили, индивидуальность каждого человека единосущна Богу-Отцу. Из этого же не следует, что каждый из нас – Бог?

Христос, выполняя свою миссию на Земле, находится в подчинении у Бога-Отца, и выполняет лишь Его указания. «Слова, которые говорю Я вам, говорю не от Себя; Отец, пребывающий во Мне, Он творит дела» (Ин 14:10). Или: «слово же, которое вы слышите, не есть Мое, но пославшего Меня Отца» (Ин 14:24). Или: «да знают Тебя, единого истинного Бога, и посланного Тобою Иисуса Христа. Я прославил Тебя на земле, совершил дело, которое Ты поручил Мне исполнить» (Ин 17:3-4). Или: «и, преклонив колени, молился, говоря: Отче! О, если бы Ты благоволил пронести чашу сию мимо Меня! Впрочем, не Моя воля, но Твоя да будет» (Лк 22:41-42), или: «Я сказал: иду к Отцу; ибо Отец Мой более Меня» (Ин 14:28). Такими выражениями изобилуют все четыре Евангелия. Из них ясно видно, что ни о какой тождественности Иисуса Богу-Отцу не может быть и речи, Он явно занимает строго подчиненное положение в Небесной иерархии.

Кроме того, нигде Он не говорил, что у Бога, которого Он называет Отцом Небесным, Он только один – единственный Сын. Зато в Ветхом Завете, который так же признает христианская церковь, имеются выражения «Сыны Божии». Прочтите, например, книгу «Бытие»: «Когда люди начали умножаться на земле и родились у них дочери, тогда сыны Божии увидели дочерей человеческих, что они красивы, и брали их себе в жены, какую кто избрал. И сказал Господь Бог: «Не вечно Духу Моему быть пренебрегаемым людьми, потому что они плоть. Пусть будут дни их сто двадцать лет». В то время были на земле исполины, особенно же с того времени, как сыны Божии стали входить к дочерям человеческим и они стали рождать им. Это сильные, издревле славные люди» (Быт 6:1-4). Или книгу «Иов»: «И был день, когда пришли сыны Божии предстать пред Господом; между ними пришел и сатана» (Иов 1:6). О Сатане мы сейчас говорить не будем, это тема для дальнейшего обстоятельного разговора. Пока же нас интересует только то, что Сынов Божьих, как минимум, несколько.

Теперь вспомним описанные в ветхозаветной книге «Бытие» встречи праотца еврейского и арабского народов Авраама с высшими существами: «и Господь явился Авраму и сказал ему: «Я Бог Всемогущий, ходи предо Мною и будь непорочен; и поставлю завет Мой между Мною и тобою, и весьма-весьма размножу тебя» (Быт 17:1-2). Здесь мы видим явление одного существа, которое само свидетельствует о Себе, что оно – Бог.

Читаем книгу «Бытие» далее. «И явился ему Господь у дубравы Мамре, когда он сидел при входе в шатер свой, во время зноя дневного. Он возвел очи свои и взглянул, и вот, три мужа стоят против него. Увидев, он побежал навстречу им от входа в шатер свой, и поклонился до земли, и сказал: «Владыка! Если я обрел благоволение пред очами Твоими, не пройди мимо раба Твоего; и принесут немного воды, и омоют ноги ваши; и отдохните под этим деревом» (Быт 18:1-4). Здесь мы явно видим, что Авраам узнал одного из них («Владыка…пред очами Твоими…не пройди мимо раба Твоего») – видимо того, который и являлся ему ранее. Разумеется, он приглашает всех троих к себе в дом («омоют ноги ваши; и отдохните…»). В дальнейшем разговоре путники не представляются Аврааму, никто из них не говорит, что они – это Бог. Господом называет их рассказчик. Кроме того, нигде не уточняется, называет он Господом всех троих сразу, или же только одного, того, которого узнал Авраам? Читаем далее, и скоро мы получаем ясный ответ: «И обратились мужи оттуда, и пошли в Содом; Авраам же еще стоял пред лицом Господа. И подошел Авраам и сказал: «Неужели Ты погубишь праведного с нечестивым?»» (Быт 18:22-23). Яснее не скажешь. Господом называют одного из путников.

На этом явлении трех мужей Аврааму зиждется еще один христианский догмат – догмат о Святой Троице. Как мы только что прочитали, для утверждения, что все трое были Богом – нет никаких оснований.

Если мы прочитаем Ветхий Завет, то найдем много подобных явлений высших существ Человечеству. А Новый Завет вообще весь рассказывает нам о приходе к людям одного из таких существ. Церковь, вторя некоторым библейским рассказчикам, называет эти явления явлением Бога людям. И вдруг, читаем в Евангелии от Иоанна: «Бога не видел никто никогда» (Ин 1:18). Как же так? С кем же тогда говорил Авраам? А книга «Исход» на протяжении нескольких глав рассказывает, как предводитель еврейского народа Моисей общался с Господом. Кто те существа, которые являлись людям с древнейших времен, и некоторые сами называли себя Богом?

Все это части Единого Бога, иерархически подчиненные Ему. Единая Сущность, создатель Вселенной, Тот, Кто действительно имеет полное право именоваться Богом-Отцом, Создателем, – настолько велик, что просто не может проявиться в нашем ограниченном земном мире весь, в виде хоть одного, хоть трех, хоть тридцати трех тысяч существ или ангелов. Как ты можешь весь проявиться в том, что является маленькой частью тебя самого? Именно об этом истинном Едином Творце Миров и говорит Апостол Иоанн: «Бога не видел никто никогда». Разумеется, увидеть такое безграничное существо любому другому ограниченному существу просто невозможно.

Итак, любое существо, проявляющееся на нашем земном плане, не может быть полноценным Богом – создателем Вселенной, а может быть лишь Его посланником – ангелом. (Ангел – по-гречески и есть вестник, посланник). Называйте этих существ как хотите – Богами, Сынами Божиими, Архангелами – суть от этого не изменится. Ясно только одно – их множество, все они иерархически подчинены Единому Богу-Отцу, и все они являются Его частью, поэтому высказывания вроде того, что услышал Авраам: «Я Бог Всемогущий, ходи предо Мною и будь непорочен» – истинно, но только отчасти. Понятие «Бог» для человека обозначает всего лишь существо, неизмеримо более высоко стоящее на лестнице эволюции Мироздания, и могущее так или иначе повлиять на его судьбу. Поэтому все рассуждения на тему того, один Бог, или их много – не имеют никакого смысла. Разница между этими суждениями – лишь в терминологии, то есть она – субъективна.

Сознание человека далекого прошлого не смогло бы вместить – принять и понять Единое Существо, состоящее из бесчисленного множества самостоятельных, индивидуальных существ. Им нужен был для понимания такой Бог, который был бы похож на человека физически, и имел бы личность, но превосходил бы их по могуществу – мог бы защитить, устроить их жизнь, выполнить какую-либо просьбу. И им был дан такой Бог, которого они смогли понять и принять. Их Бог был создан по образу и подобию человеческому…

Христос говорит: «Я в Отце, и Отец во Мне» (Ин 14:10). И мы с вами уже неоднократно говорили об истинности этого утверждения, об устройстве человеческого существа и о его духе – то есть индивидуальности. Каждая индивидуальность, дух по-христиански, – это и есть частица Бога – совокупности всех индивидуальностей Мироздания всех уровней развития. Поэтому частица Бога, разумеется, была и в теле Иисуса, и она – одна из бесчисленного множества составляющих Бога частиц. Об этом Он и говорит – «Я в Отце, и Отец во Мне». Вот о чем идет речь.

И каждый человек на Земле имеет в себе такую частицу – свою индивидуальность. Поэтому Христос и говорил, что все мы – братья и сестры, а так же – сыны Божии.

Но тут возникает вопрос. Если у всех нас имеется такая частичка Бога, то почему мы все не стоим на одном уровне с Христом и не можем делать того, что Он делал?

Потенциально – можем. И Христос сам говорит нам об этом: «Истинно, истинно говорю вам: верующий в Меня, дела, которые творю Я, и он сотворит, и больше сих сотворит» (Ин 14:12). Значит, возможность есть. Чего же не хватает? Христос сам озвучивает необходимое условие – веру. Но тут имеется в виду не фанатичная экзальтированная вера, ее-то на Земле хватает, а ту истинную веру, граничащую с знанием, которая сама по себе уже и есть – знание. Человек может пытаться сделать что-то для него невозможное, то есть «сотворить чудо», и сколько угодно призывать имя Божие, и твердить постоянно, что он верит, что это произойдет, но ведь вселенские законы-то не обманешь. На подсознательном уровне у этого человека стоит блокировка – стереотип о нашем мире: что возможно, а что – нет. Малейшее сомнение делает невозможным совершить такое действие, ибо сомнение – это отсутствие полноты веры.

Божественные возможности нашей индивидуальности заблокированы нашими низшими, весьма несовершенными принципами. Мы не готовы, и не можем пока воспользоваться тем, что принадлежит нам по праву рождения.

Когда отец завещает несовершеннолетнему сыну, например, автомобиль – то автомобиль уже принадлежит сыну по праву, но пользоваться им ему дадут возможность только тогда, когда придет время совершеннолетия, он научится им управлять, и получит права. Это – логично, и необходимо для защиты общества и самого юного владельца машины от несчастных случаев. При этом его право на сам автомобиль – никто не оспаривает. До определенного времени ограничивается лишь возможность использования. Человеческим обществом и всей Вселенной управляют одни и те же законы.

Каждая сущность во Вселенной находится на своем, отличном от других, уровне развития. Между сущностями Христа и обычного человека разница огромная. Божественны два высших принципа человека – Атма и Буддхи. Но так же, индивидуальность каждого человека заключает в себе и высший Манас, который совершенствуется из воплощения в воплощение, собирая в себя все лучшее из личностей человека. Так что индивидуальности каждого существа по своему опыту и развитию так же сильно различаются, и чем выше становится Манас, тем до более высоких горизонтов Атмы и Буддхи может дотянуться индивидуальность.

Христос кажется нам величиной никогда не достижимой. Но как мы уже говорили, во Вселенной совершенствуется все. Совершенствуется каждая индивидуальность, идет непрерывная духовная эволюция. Совершенствуется каждое существо неведомого для нас мира – ангелов, совершенствуется индивидуальность Христа, совершенствуется каждое человеческое существо. Именно так и совершенствуется сам Бог. Все находится в непрерывном движении вверх – от простого к сложному. Уровень современного среднестатистического человека, уровень ангела, Архангела, уровень Христа, и дальнейшие неведомые нам пока уровни – это все только вехи на беспредельном пути совершенствования индивида. Это ступени лестницы восхождения духа, у подножия которой стоит современное Человечество.

Разница в уровнях развития сущностей обуславливает иерархичность их во Вселенной. Вселенная – это не хаос, а отлажено действующий организм. И чтобы он правильно функционировал, необходимо передавать направляющие указания (как рою пчел, например). Если бы каждый творил что хотел бы, это неминуемо привело бы организм к хаосу и распаду, а значит – смерти. Поэтому иерархическая структура управления Вселенной – это необходимость. Структура эта восточными Учениями называется Иерархией Света. Глава ее – сущность, которую мы не можем познать, изучить, и даже представить в своем воображении, и эту сущность условно называют Богом, Создателем.

Иерархичность невидимого мира не отрицает и христианская церковь. В ее Учении упоминаются девять ангельских чинов, хотя надо понимать, насколько необъятна Вселенная (и это только видимая нами часть ее), и, конечно же, этих чинов, или ступеней на бескрайней лестнице восхождения духа, несоизмеримо больше. Именно эту иерархию имел в виду Христос, говоря «Я есть истинная виноградная лоза, а Отец Мой – виноградарь. Всякую у Меня ветвь, не приносящую плода, Он отсекает; и всякую, приносящую плод, очищает, чтобы более приносила плода…. Как ветвь не может приносить плода сама собою, если не будет на лозе: так и вы, если не будете во Мне. Я есть лоза, а вы ветви; кто пребывает во мне, и Я в нем, тот приносит много плода; ибо без Меня не можете делать ничего. Кто не пребудет во Мне, извергнется вон, как ветвь, и засохнет; а такие ветви собирают и бросают в огонь, и они сгорают» (Ин 15:1-6).

Итак, церковные догматы о неизменности Бога, а так же о том, что мир людей и мир ангелов были созданы такими изначально, и такими и останутся – не соответствуют действительности. Каждое существо высокого порядка – будь то ангел, или сам Христос – неизбежно когда-то проходили ту стадию развития, в которой сейчас находимся мы.

Каждому из нас предстоит беспредельный путь духовного восхождения. И этих стадий нам когда-нибудь также – не избежать. Если, конечно, мы будем достойны этого.

Нет конечного совершенства, которого можно достигнуть, и остановиться на этом. Статичность – это смерть. Движение – это жизнь. Если ты остановился, ты думаешь, что просто стоишь на месте. Но все вокруг тебя движется вперед, совершенствуется, и пока ты стоял, все продвинулось. Значит, относительно всей Вселенной ты не стоял на месте – ты опускался в своем развитии. А бесперспективные ветви на дереве садовник отсекает и сжигает, как ненужный хлам, как говорил сам Христос.

Поэтому не нужно думать, что вас автоматически поведут вверх по этой лестнице. Человек наделен правом выбора и свободой воли. Двигаться вверх можно только по своей воле. Человек может двигаться и к духовной деградации – смерти вечной. Ибо бессмертие индивидуальности не дается по определению, его надо заслужить. Об этом неоднократно напоминал Христос – вот что значит «войти в жизнь вечную». Для этого надо идти в ногу с вечным ритмом движения Вселенной, развиваясь духовно.

Мысль о садовнике не стоит воспринимать слишком буквально. Человек сам строит свою судьбу, в том числе и вечную. В этом – смысл свободного выбора. В его индивидуальности заложено определенное количество энергии Бога, которую он по своему желанию может приумножать, развиваясь духовно и творя дела любви и добра, а может и растрачивать, погрязая во зле, лжи, материальных желаниях, или даже просто в бездействие и лености.

Этот запас энергии не бесконечен, и когда-то индивидуальность может просто исчезнуть без остатка, израсходовав всю Божественную энергию. Она растворится без остатка в океане энергий Вселенной. Самоосознающее «я» этой индивидуальности исчезнет навсегда, без возможности восстановления. Это и есть – смерть вечная.

Не надо путать данную Божественную энергию с праной. Прана – это жизненная энергия, необходимая для существования физического тела текущей личности, и только. Запас праны может пополнять искусственно практически любой человек, независимо от его духовности. Здесь же речь идет о совершенно другом уровне энергии – энергии Божественной любви – Буддхи. Христианская церковь называет эту энергию – Божественной благодатью.

Само слово благодать состоит из двух слов: благо и дать, давать. Преимущественное право распоряжаться этой энергией, то есть давать ее, принадлежит, несомненно, только Богу, как ее истинному и единственному источнику. Помните в Евангелии: «И спросил Его некто из начальствующих: Учитель благой! Что мне делать, чтобы наследовать жизнь вечную? Иисус сказал ему: что ты называешь Меня благим? никто не благ, как только один Бог» (Лк 18:18-19). Вся Небесная иерархия, все служители сил Света являются лишь раздатчиками этой Божественной благодати нижестоящим сущностям.

Да, количество благодати в каждом отдельно взятом существе непостоянно, и оно изменяется. Но в отличие от праны, которой можно заряжаться механически, примерно, как автомобиль заливается бензином на автозаправке, с этой энергией все гораздо сложнее. Расходовать ее, или даже бесполезно расточать, вы можете по своему усмотрению. А вот пополнить ее запас механически вы сами уже не можете. Это может сделать только Бог через какое-либо существо высокого порядка. И пополняет Он этот запас далеко не всем. Бог смотрит, как человек расходует данное ему сокровище. Если человек творит добрые дела и несет всем людям любовь, как говорят – отдавая всего себя, без остатка (совершенно точное выражение с точки зрения физики тонких энергий), людям непосредственно, или своему любимому делу, которое, в итоге, несет радость и пользу Человечеству, то Бог, видя правильное употребление Его дара, будет пополнять запас энергии благодати этого человека настолько, насколько тот в состоянии будет передать ее через себя Человечеству. Слышали христианское выражение «на него снизошла благодать Божия»? Это именно об этом. Собственно, об этом же и говорит Учение христианской церкви: «чем больше ты будешь любви отдавать людям, тем больше ты получишь ее от Господа. Твори дела любви, и она в тебе никогда не иссякнет, а только приумножится». Принцип раздачи Божественной благодати лежит в основе действия Иерархии Света.

Бог ищет каждый удобный случай для открытия нового канала передачи своей благодати людям на Земле. И, разумеется, человек, решивший по своей воле творить дела любви – то есть творить дело Божие, не останется незамеченным. Постепенно совершенствуясь, он станет частью огромной системы по раздаче Божественной благодати – Иерархии Света. Именно так обычные люди становились и становятся «святыми».

Но – человеку дана свобода выбора. Он волен сам выбрать себе направление движения, ибо Богу нужны только добровольные помощники. Человек, которого заставили что-то делать – ненадежен и может предать в любую минуту, как только представится удобный случай. Выше всего Бог ценит в человеке именно верность принятому на себя делу, а верным может быть только тот, кто пришел сам. Пришел бескорыстно, по зову сердца, не ожидая для себя лично никаких выгод и привилегий.

Поэтому, если человек выбирает для себя путь служения злу, или эгоизму – это его законное право, и ни сам Бог, ни ангелы – никто не вправе вмешиваться и насильно останавливать падение человека. Они могут только с грустью наблюдать это. Разумеется, любое восполнение запаса Божественной благодати для такого человека становится невозможным до тех пор, пока он твердо не отвратиться от пути зла. Бог не будет выбрасывать «на ветер» свою энергию и подпитывать ею дела зла. Да, именно так, ибо творя злые дела, человек расходует ту же самую энергию любви. И антипод любви – ненависть, больше всего требует затрат этой энергии.

Сказанное удивит кого-то. Действительно странно, что на диаметрально противоположные дела расходуется одна и та же энергия. Но с точки зрения физики тонких энергий все законно. Добро и зло – понятия человеческой морали. В мире энергий их не существует, есть только действие; есть причина и следствие. Чтобы лучше это понять, приведем такой пример. Энергия – это инструмент. Такой же, например, как топор. Топором можно построить дом, а можно зарубить кого-то. Сам топор не имеет никакой заслуги, или вины, важно намерение того, кто держит этот топор в руках и использует его в целях конструктивных, или разрушительных.

Эволюцией всего сущего движет неизменный вселенский закон целесообразности. Все, что помогает эволюции – целесообразно, и получает помощь и поддержку. Все, что нецелесообразно – отметается как ненужный хлам. Добро и зло – очень упрощенные человеческие понятия. Добро – целесообразно, так как поддерживает объединение, синтез, а значит и дальнейшее построение путей эволюции. Зло же нецелесообразно, так как порождает разъединение, эгоизм. Такие индивиды не могут служить целям эволюции Вселенной, перестают получать поддержку от конструктивных сил Света, и становятся «ненужным хламом».

Таким образом, становясь на путь зла, человек сознательно отсекает себя от питающей его «лозы», о которой мы говорили выше, постепенно растрачивает имевшуюся в его распоряжении Божественную благодать – духовную энергию, и как отсеченная ветвь – засыхает, так и индивидуальность такого человека неизбежно приближается к своему полному и окончательному уничтожению.

Конечно, растратить всю духовную энергию своей индивидуальности за одно земное воплощение практически невозможно. Для этого нужна целая цепь воплощений, личности которых неукоснительно будут следовать путем зла, растрачивая потенциал индивидуальности вплоть до полного изничтожения.

Но пока есть мало-мальское количество энергии духа, индивидуальность может выйти из зигзага на пути своего совершенствования, и продолжить путь к свету, наверстывая упущенное.

Путь путника редко бывает прямым и гладким. Но из любой, даже самой неприглядной жизни личности, индивидуальность извлечет для себя опыт, который ей в будущем пригодится в распознавании добра и зла.

Как пишет Апостол Павел: «ибо как Сам Он претерпел, быв искушен, то может и искушаемым помочь» (Евр 2:18). То есть, пройдя сам через что-либо, человек может уже другим помочь пройти подобную ситуацию, зная пути выхода. Пусть даже пока только на подсознательном уровне, ибо опыт всех предыдущих жизней пока у нас в подсознании, тем не менее, он активно проявляется в нашей текущей жизни через интеллект. Так что знайте – если вы видите для кого-то выход из ситуации, из которой сам человек не может выбраться, значит, когда-то вы уже бывали в похожей ситуации, пусть даже много земных жизней назад.

Так что даже самые злостные жизни личностей не пропадут бесполезно, а лягут опытом на индивидуальность. Но нельзя ни в коем случае этим оправдывать свое теперешнее поведение, говоря – «хорошим стать всегда успею». Можно не успеть. Никто из людей не может измерить, сколько именно у него осталось от запаса духовной энергии. Может быть, в следующий миг иссякнет последняя ее капля. Мы же не помним, что делали в прошлых воплощениях…

Кроме того, нельзя забывать и воздаяние за совершенное зло, которое будет испытывать уходящая личность между воплощениями индивидуальности. А эти периоды могут быть значительно длиннее земной человеческой жизни и составлять века или даже тысячелетия. Вы хотите испытывать страдания пару тысяч лет?

Хотя они будут и нематериальны с точки зрения воплощенного в теле человека, но для энергий, составляющих ваши тонкие тела – то есть для вашей сущности, для вашего «я» – они будут очень даже реальными. И здесь вся фантазия религиозных проповедников отдыхает.

Как уже неоднократно говорилось – человек сам строит свою судьбу. Добрый человек с позитивным мышлением создает в своем сознании светлые образы. Человек же со злой, или сугубо материалистической направленностью мышления создает в своих мыслях, даже помимо своей воли, ужасные мыслеобразы. Кроме того, такой человек постоянно чего-то боится. Вот эти-то его самые наихудшие страхи, самые ужасные мыслеобразы и станут для его личности реальностью после смерти тела.

То есть, если человек верит в то, что после смерти его будут жарить на сковородах черти с рогами и копытами, и очень боится этого, а главное – сам знает, что есть за что, – его личность проведет время между воплощениями именно в компании с этими милыми персонажами, которые будут усердно орудовать сковородками и подливать масла в огонь.

Если же человек больше всего в жизни панически боялся и брезговал притронуться, например, к навозу, будьте уверены – попав в «адское» состояние, он придет туда, где будет лежать огромная гора вонючего, теплого, и дымящегося еще навоза. Некто протянет ему большую лопату, и скажет: «копай!». И он будет вынужден копать, может быть, долгие века…

И, что характерно, для данной личности выхода из этого состояния уже никогда не будет. Одна личность не живет дважды. Полностью испытав все положенное ей воздаяние, она «сворачивается», и убирается в архив подсознания. Так что, христианская трактовка ада и рая не лишена некоторой толики здравого смысла. Просто это всего лишь малая часть правды. Ведь человек – это не личность. Это – индивидуальность.

Не надо бояться, ведь личность – это не вы. Это ваша маска, роль, принятая вами на короткий миг вечности. Это инструмент, исполнивший свою задачу, и убранный в хранилище. Вы продолжаете жить и совершенствоваться, и примете на себя новую роль, которую, может быть, вам удастся сыграть лучше, и вы достигнете освобождения от обязанности играть роль за ролью в земных жизнях.

Здесь надо сказать, что есть еще один распространенный вариант страха – страх смерти. Человек, не верящий в посмертное существование своего «я», думает, что смерть физического тела – это полный конец. Представляет себе смерть как миг, когда просто погаснет свет, дальше – небытие, и больше его «я» никогда не будет. Это распространенный сейчас сценарий страха смерти. Как мы говорили, человек своей верой, желаниями и страхами – то есть сильными эмоциями – сам творит свое будущее, и никто не вправе вмешиваться: «по вере вашей да будет вам» (Мф 9:29). Это непреложный закон Вселенной. Если человек верит в «щелчок выключателя», то непреложно получит то, о чем думал. При смерти физического тела, личность получит именно этот «щелчок» – свет погаснет, и сознание погрузится в состояние глубокого сна без всяких картинок и ощущений. Личность уйдет в «архив» безо всякого посмертного опыта. «Я» такого человека проснется, когда настанет срок нового воплощения на Земле в теле. Поэтому, кто утверждает, что после смерти – жизни нет, они так же отчасти правы, ибо для них именно так и будет. Каждый сам строит свою реальность.

Этим и объясняется такое различие в видениях и «изображениях» ада различными людьми. Ад у каждого будет свой.

Вы скажете, что эти переживания будут только иллюзией, они будут нереальны.

Пришло время поговорить о том, что вообще такое – реальность?

***

В реальном ли мире мы живем?

Нам кажется, что совокупность наших физических ощущений полностью описывает то, что мы привыкли называть реальностью. Нам кажется, что мир реален, потому что мы его таким ощущаем. Но так ли это?

Возьмем, к примеру, такое общеизвестное понятие, как цвет. Мы все видим в цвете, и думаем, что мир – цветной. Но мы грубо ошибаемся. Сама по себе, как таковая, материя не имеет цвета. Вещество имеет лишь различную плотность и структуру. Поэтому поверхность материальных объектов, которую мы видим, тоже имеет каждая свою структуру, отличную от других объектов. Но сами атомы и молекулы, из которых состоит вещество – бесцветные.

На вещество падает свет привычного нам диапазона спектра, то есть имеющий определенные частоты колебаний электромагнитной волны. Например – солнечный, или – электрический. Белый привычный свет – это смесь электромагнитных световых волн различной частоты.

Разные поверхности веществ имеют различную атомную и молекулярную структуру – то есть различный микрорельеф поверхности, то есть выпуклости и впадины, диаметр которых различен для разных поверхностей. Поэтому каждая поверхность будет являться «зеркалом» каждая для своей конкретной частоты волны света. Смешанный поток световых волн, падая на поверхность вещества, претерпевает определенные изменения, вернее – просеивается, как через сито. Поверхность покажется наиболее гладкой для волны определенной частоты. Эта волна с определенной частотой и будет преимущественно отражена от предмета. Иные же волны с другими частотными характеристиками будут преимущественно поглощены поверхностью. Эти волны исчезнут среди ее шероховатостей.

Итак, свет разложился на составляющие, и к нашему глазу идет волна определенной частоты, отраженная от поверхности предмета. Волна – это всего лишь колебания вещества в пространстве – вибрация определенной частоты. Разумеется, колебания так же не имеют цвета.

Затем эта волна проникает в наш глаз, и с определенной частотой раздражает – заставляет колебаться клетки-рецепторы сетчатки глаза. Клетки воспринимают эти колебания, и отправляют по сети нейронов в мозг соответствующий электрохимический сигнал. Этот сигнал – также не имеет цвета.

Попав в мозг, сигнал передает свою энергию основному «процессору» – «серому веществу» мозга, состоящему из массы подобных нейронов. Здесь начинается обработка полученной информации, и мозг транслирует в сознание человека уже некие образы, которые способно воспринять сознание. Вот тут появляется цвет, – только лишь в нашем сознании. Сознание «видит» предмет определенного цвета. Цвет – всего лишь образ, возникающий в нашем сознании для различения волн света различных частотных характеристик. Реально же – цвет не существует в природе. Объективно мир – черно-белый, вернее будет сказать – вообще бесцветный.

Как видите – всего лишь иллюзия. Мы не видим – то есть, не имеем прямого чувственного контакта с предметом. Мы видим не сам объект, мы видим лишь его отражение в пространстве. То есть, глаз воспринимает следствие взаимодействия предмета со светом, но никак не сам предмет. Сам предмет мы увидеть никак не можем – у нас нет для этого подходящих органов чувств. Весь мир мы видим лишь в отражении, а отражение это весьма условно, и весьма изменчиво при изменении одного из привычных условий. Образно говоря – смотря в зеркало, то, что мы там увидим, большей частью зависит от самого зеркала, а не от первоисточника. Вспомните комнату кривых зеркал. Вы видите там свое искаженное отражение. Но сами-то вы не изменили свою форму от того, что посмотрелись в это «неправильное» зеркало…

Попробуйте теперь изменить условия, например – осветите знакомую комнату не обычной, а ультрафиолетовой лампой. И знакомые предметы вы увидите уже в совершенно иных цветовых гаммах. А если гипотетически изменить диапазон колебаний света, исходящего от Солнца? Весь мир расцветится для нас совершенно иными красками. (Тот же эффект вы увидите, одев очки с цветными стеклами). Цвет – весьма субъективное понятие.

Каждый человек воспринимает цвет немного по своему, но мы не задумываемся над этим, пока не возникает проблем с коммуникацией между людьми. Просто наши ощущения – похожи, и не возникает каких-либо разногласий. Мы не можем увидеть мир «глазами другого человека», а значит – не можем узнать о различиях в восприятии цвета. Создать же в реальном материальном мире объективную шкалу для определения и градации того, чего реально не существует в этом мире, а существует только лишь в нашем сознании – невозможно. Поэтому приходится довольствоваться лишь сравнительно-описательным методом. Цвет – реальность нашего восприятия. Это реальность ментального мира, а в реалиях ментального мира создание такой шкалы было бы вполне посильной задачей. Цвет – это свойство ментального мира, примененное к нашему, плотноматериальному. Цвет – это не наша материальная реальность. Наше сознание накладывает свойство ментального мира на восприятие нами нашего плотного мира, для удобства этого самого восприятия.

Но есть люди, ощущения которых весьма сильно отличаются от ощущений среднестатистического человека, что вызывает разногласия в общении. Например – дальтоники. Их восприятие цвета сильно отличается от общепринятого, они видят мир в совершенно иных красках. Для них реален их мир, с их мировосприятием, для нас – наш. Так какой же из них – реальность?

Все зависит от точки зрения конкретного наблюдателя. Реальность – понятие так же весьма субъективное, хотя это весьма трудно понять умом, и еще труднее – с этим примириться. Ведь мы привыкли считать мир таким, каким мы его видим, и считаем, что все остальные должны видеть то же самое. Но это не так.

Итак, мы видим не сам мир, а его отражение. Но мало того, мы воспринимаем даже не само отражение, а те картинки, которые нам покажет мозг после обработки электрохимических сигналов, поступивших от зрительных нейронов, «отсканировавших» это отраженное в сетчатке глаза изображение.

Если бы мы воспринимали отражение напрямую с рецептора, то есть – глаза, то мы видели бы мир перевернутым с ног на голову. Таково оптическое устройство нашего глаза. На сетчатку изображение попадает – перевернутым. А переводит его в привычный нам вид – наш мозг. Кстати, именно так – в перевернутом виде – видит мир новорожденный младенец в течение семи дней. Затем – мозг переворачивает картинку.

Одним известным физиологом был поставлен эксперимент: на людей надевались специальные очки с окулярами, переворачивающими изображение, которые не снимались ими в течение семи дней. Эти семь дней испытуемым было очень тяжело ориентироваться в пространстве. (Попробуйте хотя бы перевернуть с ног на голову телевизор, и посмотреть какой-нибудь фильм. А тут – вся реальность перевернута). Но на восьмой день – изображение перевернулось, и испытуемые стали видеть все в привычном виде, несмотря на очки. Мозг перевернул картинку. Затем очки сняли. Без очков – испытуемые снова увидели мир перевернутым. И снова им потребовалось семь дней, чтобы вернуться в прежнее состояние.

Таким образом, что именно мы увидим – решает мозг. И если он способен полностью переворачивать картинку, кто поручится за то, что он не может ее редактировать?

Сознание ничего не воспринимает напрямую. Сознание воплощенного человека – это узник, находящийся в темнице, и воспринимает лишь то, что ему позволяет увидеть в этом мире наш нейронный ретранслятор электрических сигналов – мозг, то есть лишь то, что ему позволит воспринять наша физическая оболочка. Поговорка древних мудрецов – «тело – темница для души» – далеко не метафора.

При обработке полученной извне информации, мозг просеивает ее согласно заложенным в него тем или иным способом программам, трансформирует в ментальные образы, компонует, и выдает сознанию в том виде, в котором сочтет необходимым. Нетрудно заметить, что все, что мы увидим – напрямую будет зависеть от того, какие программы заложены в этот «процессор» для обработки и фильтрации информации.

Мозг «отфильтровывает» и вообще не показывает нам массу второстепенной информации. Он показывает лишь основное. Иначе – не хватило бы мощности «процессора». Что главное, а что – второстепенное, решает сам этот «процессор» опять же, согласно неким встроенным алгоритмам.

Кроме того, известны многочисленные случаи, когда мозг, чтобы защитить сознание от шока, по своему усмотрению изменял картинку реальности, и человек видел совсем не то, что происходило перед ним, а то, что создал для него мозг. Ведь сознание, находящееся в плотном теле, ничего не может само пощупать и проверить. Оно вынуждено довольствоваться тем, что ему покажут, а потом гадать – реально было то, что ему показали, или это была галлюцинация.

Разумеется, физический мозг – это всего лишь своего рода инструмент, некий компьютер, выполняющий определенные задачи и приказы. Причем это не аналогия, и не метафора: мозг – это всего лишь биологический процессор для обработки информации. (Наша электроника, де факто – не изобретение человека, а всего лишь попытка скопировать принцип работы биологических систем). Настоящий же центр управления мозгом, а значит и тем, что увидит наше сознание – находится в подсознании человека. Упрощенно можно сказать, что сознание – это наша текущая личность, а подсознание – это хранилище нашей индивидуальности.

Все вышесказанное касается не только зрения, но и других органов чувств. Например, звуковая волна взаимодействует с органами слуха, переводится рецепторами в электрохимический импульс, и по нейронам передается в мозг, где обрабатывается, преобразовывается, и транслируется в сознание. И нам кажется, что мы «слышим» звуки. Но сознание ничего не слышит.

Это как если бы в полностью изолированную тюремную камеру к заключенному, родившемуся в этой камере, никогда не покидавшему ее, и находящемуся там пожизненно, провели телевизор, показывающий только один, «тюремный» канал, находящийся под жесткой цензурой. Узник узнавал бы о внешнем мире – только смотря передачи этого канала. Но что на самом деле творится за стенами темницы – он никогда не узнает. Реально ли вообще все то, что ему показывают?

Мало того, трансляция образов из мозга в сознание идет не непрерывно, как нам кажется, а – дискретно, порциями. Швейцарские ученые из федеральной политехнической школы в Лозанне экспериментально доказали, что каждую секунду в работе мозга происходят перерывы на несколько миллисекунд, в течение которых трансляция в сознание прекращается, и человек не воспринимает время. Этот перерыв необходим мозгу для обработки поступившей извне информации, сортировки, и компоновки образов. Сознание же не воспринимает эти перерывы, и картинка мира кажется ему непрерывной, подобно фильму, который состоит из отдельных кадров, быстро сменяющих друг друга, и создающих иллюзию непрерывного потока информации.

Итак, электромагнитная волна – это всего лишь сотрясение ткани пространства с определенной частотой, то есть вибрация. Мы говорим – свет. Но видимый нами свет – это всего лишь волны с весьма ограниченным диапазоном колебаний. В более высоком диапазоне лежат волны, невидимые для наших органов чувств – ультрафиолетовые, затем еще выше – рентгеновские, затем еще выше лежит уходящая в бесконечность область колебаний, называемых нами гамма-излучением, или радиацией. Каждая из этих областей в тысячи раз больше, чем участок шкалы колебаний, называемый нами «видимым» светом. Ниже на шкале лежит область инфракрасного излучения, затем область частот колебаний теплового движения атомов и молекул нашей плотной материи, еще ниже лежит огромная область звуковых колебаний, подразделяемая на различные радиоволны, ультразвук, затем опять маленькая точка на шкале – это слышимый нашим ухом звук, и затем опять невоспринимаемая нами область колебаний инфразвука. И все это – просто электромагнитные волны с различными частотными характеристиками.

Мозг собирает информацию от всех пяти наших органов чувств в однообразном виде – в виде электрохимических импульсов, единым массивом, а затем снова разделяет ее уже по своему усмотрению и со своими корректировками на разные части, и транслирует в сознание отдельные потоки – визуальный, звуковой, тактильный, обонятельный, и вкусовой. Но все это только что было одним – электрическим сигналом.

Все это сильно напоминает работу компьютера. В процессоре и по проводам протекают лишь электрические сигналы, а на экране вырисовывается визуальная картинка со звуком. Но это лишь иллюзия, графически выстроенное отображение определенной последовательности электрических сигналов. Одинаковых сигналов. Их всего два вида – ноль, и единица, или по иному – есть сигнал, или – нет сигнала. Это двоичный код. Информация передается подобно азбуке Морзе. Все зависит от сочетаний последовательности сигналов. И если мы взглянем на форму информации в компьютере, мы увидим лишь нули и единицы. Важна не сама информация, а то – как ее считать с носителя, и интерпретировать. Как перевести этот двоичный код в привычные нашему сознанию образы.

Сознание воплощенного человека воспринимает лишь то, что ему хотят показать, ибо у него нет иного источника информации. Сознания людей как бы находятся в кинозале, находящемся вне пространства и времени, и всем им показывают киноленту – наш мир, которую каждый воспринимает немного по-своему.

Кто здесь киномеханики, управляющие трансляцией, кто режиссер и создатель картины, а кто владелец кинотеатра, и сколько еще существует подобных кинотеатров – это уже другой вопрос, выходящий за рамки ощущений привычной реальности, но эти силы непосредственно влияют на то, что мы воспринимаем.

Разумеется, режиссеру под силу совершить на экране любое «чудо», ведь экран – это не объективная реальность, а всего лишь отражение его творческой фантазии. Режиссер творит свое произведение так, как ему покажется уместным.

Пока сознание заключено в плотном теле, оно видит только «фильм», и не видит ни кинозала, ни киномеханика, ни режиссера. Но освободившись от оков плотного тела в процессе земной физической смерти, сознание начинает вдруг видеть вещи такими, как они есть. Оно попадает в мир, значительно более обширный, чем только что виденный, встречается с киномехаником, управлявшим трансляцией – своим подсознанием, и понимает, что это и есть – истинное «я». Встречается с режиссером картины, или его помощниками, и понимает, что все то, что было ему только что показано – всего лишь фильм, постановка, в которой оно играло отведенную ему заранее роль, согласно некоего общего сценария, в котором, однако, предусмотрена определенная доля импровизации для каждого участника.

Так вот, каждый орган чувств специализируется на восприятии – то есть взаимодействии с волнами определенного, крайне узкого диапазона единого непрерывного спектра частот волн.

Почему мы говорим «видимый свет», или «слышимый звук»? Потому что мы их так воспринимаем. Но если все это – лишь аналогичные волны различных характеристик, можно ли представить существо, которое будет слышать глазами, или видеть ушами? Думаете – бред? Отнюдь.

Представьте, например, глаз, который воспринимает кроме видимого нами света еще и гораздо более низкочастотные колебания – инфракрасные, и еще ниже, уходящие в область звука. Глаз начинает видеть звук. Как будет воспринимать мир такое существо? Какими цветами раскрасит его сознание звук? Нам трудно себе это представить, ясно одно – мир будет восприниматься им совершенно по-иному. Но сам мир от этого не изменится.

Фантазия человеческого сознания практически не имеет пределов. Но фантазия Творца гораздо более беспредельна, и, вместе с тем, практична. И такое существо – не выдумка больного воображения. Оно существует в нашем мире. Это всем известное животное – кошка. Диапазон восприятия зрительных образов кошки безмерно шире нашего, и уходит в частотные области звука. Кошка видит инфракрасные и звуковые волны. В инфракрасном свете кошка видит все в темноте, звуковые колебания дополняют картину. Вы обращали внимание, что иногда, когда для нас вокруг не происходит ничего видимого, сначала кошка поворачивает голову, смотря на что-либо, а уж потом «для приличия» и для полноты картины, навостряет туда уши? Ее визуальный и звуковой потоки взаимно перекрываются, дополняя друг друга.

Есть другое животное – летучая мышь. Она для восприятия звуковых колебаний использует обычное ухо, но слышит гораздо больше нашего. Ее ухо различает ультразвуковые, неслышимые нами волны, и мышь летает, ориентируясь по ним в пространстве. Даже обострив слух до недосягаемых пределов, мы не поймем, как она ориентируется в темноте по звуку, да еще на огромной скорости полета. А тут дело в другом. Воспринимая ухом ультразвук, мозг превращает электрические сигналы, поступившие от уха в основном не в звуковой, а в визуальный ряд. Тем паче, что глаза мыши подслеповаты, мало что видят, да и летать ей приходится в основном в темноте. От глаз мало проку, и информация от них восполняется информацией со слухового органа. Сознание мыши на основании ультразвуковых волн рисует визуальные образы окружающего мира. Без преувеличения можно сказать, что она видит ушами. Ультразвук она создает сама, попискивая, и «подсвечивая» таким образом свою картинку.

Но взаимное перекрытие потоков информации от мозга к сознанию существует не только в животном мире. Есть примеры людей, встречающиеся крайне редко, с иными критериями восприятия колебаний пространства. После поступления с рецепторов органов чувств в мозг, сигналы разделяются мозгом для трансляции в сознание на потоки «пяти чувств» не совсем так, как у большинства людей. Некоторые потоки могут стать шире, и взаимно перекрыть друг друга. Такое явление получило название синестезии. Эти люди – синестеты – воспринимают мир по-иному. В зависимости от того, какой канал объединяется с каким, эффект может разниться. Кто-то из них слышит «цветные» ноты – звуки подразделяются по цветовой гамме, кто-то видит запахи в цвете, и так далее. Вариации сочетаний и степень взаимопроникновения весьма варьируются от случая к случаю. Официально зафиксирован случай взаимного перекрытия всех пяти информационных потоков чувств друг другом – Соломон Шерешевский, живший в России на рубеже 19 – 20 веков, запоминавший невероятные объемы информации за счет своего необычного восприятия мира. Фактически – все пять чувств превратились в одно – универсальное. Как воспринимается мир такими людьми, обычный человек не может даже догадаться. У нас нет для этого подходящих понятий и нам не знакомы подобные образы.

Все это только предстоит развивать человеку, ибо появляющиеся отдельные индивиды с уникальными способностями – указатель направления движения эволюции, ведь эволюционирует все – и дух, и физические тела. Более развитому духу в будущем потребуются и более развитые тела.

Но это не единственное направление эволюции. На отдельных примерах Человечеству иногда показывается, до какой степени можно развивать и конкретные отдельные органы чувств.

Есть некоторые люди, у которых потоки информации чувств хоть и не перекрываются, но один из пяти потоков информации развит гораздо больше, чем у среднестатистического человека. Так в начале 20 века в России жил музыкант Константин Сараджев, который обладал столь развитым музыкальным слухом, что в пределах одной музыкальной ноты выделял более двухсот различных тонов. Мы не представляем, какую какофонию представляла для его слуха наша музыка. Любой музыкальный инструмент для него был настолько ограниченным, что он часто впадал от этого в отчаяние. Остановил свой выбор музыкант на колоколах, как наиболее подходящем для его слуха инструменте. Как сам говорил музыкант, что он живет как будто среди глухих. Вот строки из его воспоминаний: «Каждая вещь, каждое живое существо Земли и Космоса звучит и имеет определенный, свой собственный тон. Тон человека постигается вовсе не по тону его голоса, человек может не произнести ни одного слова в присутствии человека, владеющего истинным слухом, однако им будет сразу определен тон данного человека. … Для истинного слуха пределов звука – нет, как нет предела в Космосе! … Я сознаю и чувствую, что мировоззрение звуковое мое необходимо для музыкальной науки будущего. Но, к великому моему горю, я не вижу, чтобы кто-нибудь мог понять меня. … Посвятить … в теорию моей музыки я не вижу возможности, потому что не встречал такого, как мой, слуха. Должно быть, только в будущем у людей будет такой слух, как мой? … Только в нашем веке я одинок, потому что я слишком рано родился!».

Существуют люди, обоняние которых развито до такой степени, что может сравниться, а то и превосходит обоняние чутьистой собаки.

Существуют люди, зрение которых развито до невообразимых для нас пределов. Ныне в Америке проживает австралийская художница Кончетта Антико. Ее глаза различают в сто раз больше оттенков, чем способен различить глаз обычного человека. Предмет, кажущийся человеку одноцветным, для нее переливается различными оттенками и неизвестными нам цветами. Врачи определили причину отклонения – тетрахроматия. Суть феномена в том, что в сетчатке глаза художницы находится четыре вида рецепторов света, настроенные каждый на свой определенный частотный диапазон, вместо трех видов, как у большинства людей на Земле. Больше подробностей информации – больше образов приходится воспринимать сознанию. На сегодня на Земле официально данный феномен зарегистрирован у двадцати с небольшим человек, которые могут действительно по достоинству оценить картины художницы. Но все же – это не единичный случай. Это – проба пера эволюции.

Безграничная фантазия Творца не перестает удивлять человека, решившего поближе изучить его творения. В океанских коралловых рифах живет крупная креветка-богомол. Ее глаза содержат не три, как у большинства людей, не четыре, как у избранных представителей Человечества, а – шестнадцать видов световых рецепторов. Двенадцать – для обычного света, в том числе и в инфракрасном и ультрафиолетовом диапазонах, и четыре вида – для поляризованного света. Каждый глаз этой креветки содержит три самостоятельно движущихся зрачка. Как видит мир эта креветка – представить невозможно. Видимо, с ее точки зрения – мы все вообще слепые.

Вы видите, как все зависит от точки зрения и индивидуальных возможностей органов чувств конкретного наблюдателя?

Мы привыкли к двум понятиям – материя и энергия. Ну, еще пустота, которую, кстати, представить гораздо сложнее, чем что-то существующее. Мы не будем развивать гипотетическое понятие пустоты, ибо абсолютной пустоты вообще не существует в природе. То, что нам представляется пустотой, на самом деле плотно заполнено энергиями, которые мы не можем пока наблюдать. Если же мы будем говорить о пространстве – то это тоже некая довольно сложно устроенная субстанция. Абсолютная пустота – это то, в чем ничего не существует, значит, не существует и самого пространства, значит, и места такого нет, значит, и самой пустоты тоже нет. Пустоты не существует, потому что ее не может существовать.

Чтобы не резать слух словом «пустота», ученые придумали другой термин – абсолютный вакуум. То есть – гипотетическое пространство, где нет абсолютно никакой материи. Ведь ортодоксальные ученые не признают тонких материй, и не признают того, что само пространство – тоже вид материи. Как утверждают эти ученые, огромные пространства Вселенной между планетами, звездами, галактиками – заполнены либо разреженными газами (туманности), либо представляют собой этот самый вакуум, то есть – пустоту.

Но если бы это было действительно так, то ни одна волна не смогла бы преодолеть эту зону. Волна – это колебательное возмущение материи, без переноса частиц этой материи. Если между двумя объектами нечему колебаться, значит и волна не пройдет. Такой космос был бы абсолютно непроницаем для радиоволн, а мы знаем, что это не так, и был бы абсолютно непроницаем для света, ведь те же самые ученые давно уже определили, что свет – это так же волна. Таким образом, небо представляло бы собой абсолютно черный купол, мы бы не увидели ни одной звезды. Если предположить, что между нами и Солнцем – вакуум, мы не увидели бы свет Солнца. Абсолютный мрак. И это тот парадокс, который видит современная наука, но все же никак не хочет признать существование некоей тонкой структурной материи, того, о чем древние давно знали, и писали в своих сочинениях. О том, что они называли – эфиром.

Мало того, любое материальное образование, будь то искусственный спутник, или планета – попав в такую зону, немедленно прекратили бы свое существование. Там, где нет абсолютно никакой материи, значит – нет и структуры пространства – ни одно материальное образование существовать не может. Все материальное навсегда исчезало бы на границе с такой областью. Вам это ничего не напоминает? Правильно – «черную дыру». Абсолютная пустота, некий разрыв в пространстве – это и была бы истинная черная дыра. Но то, что современные ученые называют этим термином – это как раз обратное проявление природы – сверхплотные сгустки материи. Такие сгустки ученые легко наблюдают по косвенным признакам, ибо они имеют огромную гравитацию. Истинную черную дыру наблюдать не представлялось бы возможным никакими, даже косвенными методами (кроме внезапных исчезновений чего-либо материального). Истинная черная дыра не имела бы никакой гравитации.

Итак, вся Вселенная, включая обширные межзвездные и межгалактические пространства – материальна.

Что мы понимаем под определением материя? Это то, что мы можем увидеть, пощупать. То, что по нашему понятию состоит из атомов химических элементов – таких как железо, кислород, водород, и другие. Атомы же, в свою очередь, тоже состоят из более мелких частиц – протонов, нейтронов, электронов. Те же, в свою очередь, состоят из еще более мелких частиц. Мы не будем сейчас углубляться в физику микромира. Кому это интересно, может получить много интересной информации о глубинной структуре и самой сути материи и пространства в научном докладе «Исконная физика Аллатра», размещенном в свободном доступе на сайте: http://allatra-science.org/

Нам важно понять главное – мельчайшие частицы, из которых в результате и состоит вся видимая материя – это свернутая в минимальный объем пространства энергия. Вспомним фотон света, который ведет себя при определенных условиях как частица, а при других условиях – как волна. Вспомним нейтрино, которое прошивает нашу планету за доли секунды так, как будто это не шар плотной материи диаметром 12 000 км, а пустое пространство. Вспомним электрон, который будучи частицей, может одновременно находиться сразу в нескольких местах. Квантовая механика только-только начала изучать этот мир микрочастиц. Может быть, здесь действуют другие законы? Отнюдь. Законы, по которым построена Вселенная – едины. Просто неверен наш подход. С точки рассмотрения частиц как материальных объектов, такие действия были бы невозможны. Но если рассматривать частицу как некую энергию – все сразу становится на свои места. Данные феномены перестают быть удивительными, и вписываются в знакомые нам законы, описывающие взаимодействие энергий.

Итак, все сущее во Вселенной изначально состоит из энергии. Можно сказать, что материи, как таковой, вообще не существует, это энергетическая иллюзия – наподобие голограммы.

Или можно сказать по-другому: все, что есть во Вселенной – все материально, если принять что энергия – как понятие сущее – это тоже материя. Это лишь вопрос терминологии. Независимо от нашей точки зрения – Вселенная едина.

Мы условимся говорить, что вся Вселенная материальна. Так проще и привычнее для нашего сознания. Но материя в ней – различных видов. Есть более плотная – та, которую мы наблюдаем и из которой состоят наши плотные тела, и есть более тонкие виды материи – то, что мы называем невидимым миром, из материи которого состоят наши тонкоматериальные тела, относящиеся к структуре личности. И еще более тонкоматериальный мир – духовный – из материи которого состоят наши индивидуальности, «дух». И еще тоньше и выше по уровню сознания и самоорганизации – вплоть до мира Бога.

Чем же отличается плотная материя от тонких, или как их еще называют, высоких материй? Частотой колебаний – вибраций. Все во Вселенной вибрирует на своей частоте. Каждый атом, каждая частица, из которых он состоит. Чем выше частота вибраций, тем более тонкой, то есть – менее плотной, будет материя.

Теперь возьмем атом материи нашего земного мира, и подобный ему по строению атом, но только частота вибрации входящих в его состав частиц, а значит и его самого, будет другая. Что произойдет при столкновении этих двух атомов? Ничего. Они пройдут друг через друга без всякого взаимодействия. Не «увидят» и не «почувствуют» друг друга. Они оба материальны, но принадлежат разным мирам. Материи, состоящие из частиц различной частоты вибраций – не взаимодействуют. Для каждой из них субъективно, материей будет лишь то, что вибрирует с ней на одинаковой частоте. Все остальное будет просто – энергией. А энергию нельзя пощупать. Почему так? Да потому, что то, из чего сложены любые уровни Мироздания, то, чем все они сами, без исключения, по факту являются – это энергии. Понимаете? Материя иллюзорна! Она субъективна относительно конкретного наблюдателя.

И эту иллюзию видит и чувствует только наблюдатель, органы восприятия которого сами состоят из материи той же частоты, что и наблюдаемый им мир.

Поясним на относительно наглядном примере. Материя, как мы знаем, состоит из частиц – атомов. Они находятся в постоянном движении, которое называют Броуновским движением. Чем выше температура объекта, тем быстрее это движение. (Хотя правильнее было бы считать наоборот: температура – это всего лишь следствие – показатель той или иной скорости колебания атомов или молекул материала).

Возьмем для примера воду. При температуре до 100 градусов Цельсия вода имеет жидкую структуру, и вполне видима и ощутима нашими телесными чувствами. Но если увеличить скорость Броуновского движения – колебания молекул воды относительно друг друга, и поднять температуру еще выше – вода закипает, и превращается в газ, называемый паром. Он растворяется в окружающем воздухе, и становится для наших органов чувств невидимым и неощутимым, ибо плотность вещества значительно уменьшилась. Но это не значит, что вещество бесследно исчезло. Оно исчезло лишь из нашего ограниченного поля зрения. Это явление относится к физике нашего плотного материального мира, но оно важно для понимания более тонких процессов, схожих по аналогии.

Теперь рассмотрим не молекулы и атомы – частицы вещества, а еще более мелкие частицы, из которых состоят сами атомы – протоны, нейтроны и электроны – мельчайшие кирпичики материи. Эти частицы, образующие атом – так же не покоятся неподвижно, а совершают колебательные движения с определенной частотой. А теперь гипотетическим способом придадим ускорение этим частицам, и увеличим скорость движения этих субатомных частиц. Что произойдет с атомом, который сложен из них? По аналогии с водой и паром – его плотность уменьшится. Став менее плотным, он уйдет из поля зрения относительно первоначального атома. То есть такая материя, состоящая из таких убыстренно вибрирующих частиц, будет невидима и неощутима для наблюдателя, тело которого состоит из атомов с первоначальной частотой колебаний субатомных частиц.

Теперь рассмотрим иной пример. Возьмем обычный сон. Во сне сознание выстраивает некую свою отдельно взятую реальность внутри общей астрально-ментальной реальности тонкого мира, которая существует по общим законам. Вот человек во сне подходит к стене. Для его сознания она реальна, он никак не может пройти сквозь нее, для него это – преграда. Хотя проснувшись в привычном мире, он понимает, что никакой стены нет. Что же мешало ему пройти дальше? Сознание, покинув во сне тело и став на время самостоятельной единицей ментального мира, временно забыло о других уровнях существования, и стена в том мире для него была абсолютно реальной.

Мы ощущаем мир вокруг себя только потому, что наше тело со своими органами чувств состоит из материи той же частоты вибрации, что и окружающий нас «физический» мир. Представим себе мир, состоящий из материи с более низкими частотами вибраций, чем наш. (А кто, собственно, сказал, что наш привычный мир – это материя с самыми низкими вибрациями?). Это будет гораздо более плотная материя, чем привычная нам, плотность которой нам даже представить трудно, однако, мы не сможем ее осязать, видеть, и взаимодействовать с ней. Мы будем проходить сквозь нее, даже не подозревая об этом. Так же, с точки зрения существ, населяющих тот более низкий вибрационный уровень бытия, наш мир будет для них миром тонкоматериальным и неощутимым. Может быть, многие из них так же рассмеются, если им скажут, что кроме их мира в «их» пространстве существует еще что-то.

Все дело в соответствии частот вибрации. Сущности кажется реальным тот мир, который соответствует частоте вибраций ее органов восприятия. Кажется – потому что с объективной точки зрения в одной точке условного пространства существует одновременно бесчисленное множество таких различных миров. Какой из них считать реальным? Зависит от того, кто считает. Этот механизм лежит в основе того, что сейчас стало модно называть «параллельными мирами».

Итак, в одной точке пространства одновременно может находиться бесчисленное множество частиц с различной частотой вибрации, и ни одна из них не «увидит» и не будет взаимодействовать с другой. Они совершенно не будут мешать друг другу. Поэтому, пространство, где мы живем, и привыкли думать, что это только наше пространство – одновременно с нами могут занимать, и занимают, бесчисленные миры подобные нашему, или отличные от нашего, но вибрирующие на другой частоте, и потому никак с нашим миром не взаимодействующие.

Чтобы лучше это осознать, рассмотрим пример с радиоприемником. Поставьте радиоприемник в одной точке пространства и начните крутить колесо настройки, настраивая его на разные частоты. И вы увидите, что в одном и том же пространстве совершенно не смешиваясь и не мешая друг другу существует великое множество волн различных радиостанций, вещающих на разных частотах. Однако, выбрав одну и настроив на нее приемник, вы будете слушать только ее, и волны других частот не будут вам при этом помехой – вы их не услышите.

В случае с радиоволной – энергией – вас это не удивляет. Стоит подойти с этой позиции ко всему сущему во Вселенной, вспомнить, что все во Вселенной подчинено единым законам, и рассмотреть все сущее как комбинации различных энергий – казавшееся до этого совершенно невозможным принимает совершенно объяснимый, и даже обыденный вид. Практически все «чудеса» получают совершенно логическое, и строго научное объяснение.

Например, материализация объектов «из ниоткуда». В мире с более высокой частотой вибрации материи каким-то образом (каким и по чьему желанию – это уже другая тема) некий объект понизил свою частоту вибраций до уровня частот нашего земного мира. И вот – объект возникает на наших глазах «из ниоткуда». Удивительно?

Но – рассмотрим этот эффект на примере того же радиоприемника. Все мы слышали, как бывает – одна частота накладывается на другую, и мы слышим одновременно две передачи. Разумеется, радиостанции не создавали этот хаос, а вещали каждая строго на своей частоте. Но радиоволна проходит большие расстояния и учитывая рельеф местности, погодные условия, наэлектризованность воздуха, помехи от линий электропередач, и еще многие внешние условия, влияющие на ее прохождение, волна может придти к приемнику уже с чуть пониженной частотой, нежели была отправлена. Вот вам и материализация радиопередачи этой волны на частоте другой радиопередачи. Это ведь не удивляет?

Другое дело, что официальная наука – крайне неповоротливый и очень консервативный механизм, основу которого составляют люди, обремененные многими почетными званиями, премиями и наградами, и которые не готовы рисковать своим «теплым местом» от науки ради чего-то нового и неисследованного. Такие люди следуют общепринятым стандартам, а все новое и имеющее потенциал разрушить устаревшие мировоззрения, а вместе с ним – и их материальное благополучие, объявляют «лженаукой».

Но и официальной науке рано или поздно придется принять новые идеи, это неизбежно. Уже сейчас ученые всего мира полагают, что видимая нами и ощутимая материя Вселенной составляет всего пять процентов от существующих субстанций Вселенной. Уже не называют лженаукой гипотезы о так называемых темной материи и темной энергии, которые практически никак не взаимодействуют с материей нашей частоты вибрации, но обнаружены по гравитационному воздействию. То есть ученые признали, что наша видимая материя – это только одна двадцатая часть от общей массы Вселенной. А ведь это только верхушка айсберга! То, что нашли ученые – это материи, наиболее приближенные к частотам нашей материи, и взаимодействующие друг с другом гравитационно, и потому их было сравнительно легко обнаружить. Но за пределами этого частотного диапазона лежит гораздо более огромный, необъятный океан энергий, которые вообще никак себя не проявляют по отношению к нашей материи, и ортодоксальные ученые пока не готовы даже предположить их существование.

Итак, для плотноматериального тела с его органами чувств, наш земной мир реален. Они состоят из энергий, то есть материи, одной частоты. Остальные миры для плотного тела недоступны, а значит и субъективно нереальны.

Но для тонкоматериальных тел, например, развоплощенной личности – реален будет мир, состоящий из энергий одной с ними частоты. С ними, и только с ними личность сможет контактировать. Земной мир, так же как и более высокие миры для нее будут нереальны. Реален будет только мир астрала, ментала и нижнего манаса. В эту свою нишу реальности личность попадает после окончательной смерти физического тела. Почему мы не можем ощущать и видеть эти миры при жизни тела? Ведь в человеке, как мы уже знаем, есть тела и из более тонких материй.

Дело не в телах, а в их органах чувств. Большинство человечества отождествляет свое «я» даже не с личностью, а с физическим телом, этим куском плотной материи. Мы различаем пять основных чувств этого тела – зрение, слух, обоняние, осязание, вкус, и привыкли думать, что это все. Но, как известно уже ученым, даже физический головной мозг среднестатистического человека работает всего на пять процентов от своих возможностей – то есть на одну двадцатую часть мощности. Мозг – центральный процессор нервной системы человека, которая и ответственна за все чувства. Мы не знаем даже, на что еще способны наши земные, грубоматериальные органы чувств. Тонкие тела также имеют свои органы чувств, но их функционирование подавлено нашей грубой материей – телом, а так же нашим собственным мозгом. Мы не только не развиваем их, но усиленно отрицаем возможность их наличия у каждого человека. А как вы помните – сомнение – это универсальный блокиратор и разъединитель во Вселенной. То в чем вы сомневаетесь – для вас однозначно невозможно и недостижимо. Пока тело живо, человек довольствуется своими пятью чувствами, и ни о чем большем не думает. Но вот тело, наконец, умирает, а сознание, человеческое «я» продолжает существование. Это производит некоторый шок, но теперь сомнения отброшены – человек знает, что он – это не физическое тело, а нечто высшее. Отброшены сомнения – снимается блокировка. Человек начинает пользоваться органами чувств своего тонкоматериального тела.

Таким образом, «я» будет пользоваться и ощущать органами чувств тела того уровня, с которым оно себя отождествляет. Но даже если отбросить сомнения, при жизни тела бывает сложно развить в себе высшие чувства искусственно, ибо плотное тело – это как плотный непроницаемый чехол для высших тел. Не зря существует старая поговорка, что тело – это темница для души.

Собственно говоря, такие искусственные тренировки и не нужны, хотя сейчас на каждом углу предлагают свои услуги «курсы» и «школы» по раскрытию «спящих» способностей. Все должно идти естественным путем – путем духовной эволюции. Как уже говорилось, Вселенная дает любому индивиду что-либо только тогда, когда он научится этим управлять на благо эволюционного развития, а не в своекорыстных целях. Вспомним многочисленных святых: они не участвовали ни в каких «тренингах», и даже не думали о сверхвозможностях. Они только развивали в себе чувство любви, и охотно делились ей со всеми, помогая каждому встречному. И в свое время им давался какой либо дар – исцеления, ясновидения, чтения мыслей другого человека, левитации, и другие, так как сущности, управляющие этим миром, знали, что эти люди уже никогда не обратят свои способности во зло или для личной наживы. Такие способности открываются для человека как бы вдруг, безо всяких желаний и тренировок, поэтому и называют их «даром».

Посредством тренировок, искусственно, конечно тоже можно чего-то достичь, но неподготовленный духовно – то есть, прежде всего, нравственно – человек легко может применить эти способности во вред и себе, и другим людям. А наказание за это будет весьма суровым, и здесь не ставится цель напугать вас. Просто грубо и насильно, из любопытства, влезая в ту область, о которой ничего не знаешь – рискуешь получить удар тех сил, о которых тоже не имеешь представления, и которые просто вынуждены будут защищаться от незаконного проникновения. Вы же не суете руку из любопытства в электрощит? А энергии, управляющие силами Вселенной гораздо более могущественные, чем бытовое электричество.

Но вернемся к нашей теме. Вот тело, наконец, сброшено, и освободившаяся от его оков личность оказывается в мире астрала, ментала и нижнего манаса. А это как раз тот мир, к которому принадлежат наши мысли и мыслеформы (образы), которые создало наше сознание за время пребывания в теле, и продолжает создавать. Эти мысли никуда не делись. Любая мысль – это тонкая, но все же – материя. Она никуда не исчезает бесследно. Она остается с нами в наших тонких телах, то есть сопутствует личности весь ее путь. Поистине, мы сами творим мир, в котором хотим жить, и все кошмары, от которых человек, живя на Земле, мог отмахнуться как от нежелательного плода воображения, для личности, расставшейся с плотным телом – становятся ощутимой реальностью. А земной мир отходит в область нереального (за исключением определенных миссий в плотном земном мире, которые не являются правилом). И этот принцип сохраняется при продвижении выше и выше по лестнице миров.

Мы не будем сейчас рассматривать случаи намеренного схождения существ высших планов в миры низших материй с какой-либо миссией, это совершенно иной механизм.

Исходя из вышесказанного, сделаем вывод, что реальность – весьма условное понятие.

Тело человека испытывает внешнее воздействие, и ощущает боль через органы чувств. Для личности, представляющей собой составное тонкоматериальное тело, и освободившейся от плотного тела, пробуждаются органы чувств тонкоматериального тела, реагирующие на воздействия тонкого мира. Таким образом, если мыслеобраз тонкого мира будет воздействовать на ваше тонкоматериальное тело – вы ощутите реальную для вас боль. Это легко продемонстрировать даже в нашем плотном мире. Все знают о так называемых «фантомных» болях – когда больной орган уже физически удален из организма, а человек все еще ощущает исходящую от него боль. Дело в том, что болезнь затрагивает не только плотное, но и тонкие тела человека, просто мы не в состоянии отличить друг от друга боли различных тел. Для нас они сливаются в одну боль. Но когда орган удален из тела, например больные рука или нога ампутированы – человек ясно чувствует боль, исходящую от больного органа тонкого тела. Этот тонкий орган пока остался на месте, и человек чувствует боль тонкого тела. Спросите любого такого больного, реальны ли были для него эти боли?

Именно такие боли будет испытывать личность, которой по законам Вселенной назначено состояние «адских мук». Все ее ощущения будут более чем реальны. А сценарий истязаний, как мы уже говорили, будет взят из самых жутких страхов и ожиданий самой личности. Теперь вы уже меньше будете смеяться, вспоминая бабушкины страшилки о чертях, которые немилосердно жарят «грешников» на больших раскаленных сковородах, и варят их в котлах с маслом и серой…

Миры иерархичны по отношению друг к другу. Чем выше вибрации материи, из которой состоит мир, тем он выше на лестнице иерархии миров.

Миры с большей частотой вибрации могут при необходимости воздействовать на миры с более низкими уровнями вибрации, передавая им часть своей энергии, и тем самым совершая там изменения, ощутимые жителями этих миров. Сам процесс воздействия, и сущности, его совершающие, могут оставаться невидимыми для глаза наблюдателя более низкого мира. Он видит только результат воздействия, вплоть до внезапной материализации объектов, или наоборот, их исчезновения.

Отсюда и берет начало понятие «чудо». Именно так совершал свои «чудеса» Христос и многие святые. Это люди, в обычные человеческие тела которых воплотились индивидуальности очень высокого порядка. (Хотя потенциально, шанс стать святым есть у каждого человека Земли).

Все миры совершенствуются, и индивидуальности, их населяющие, в большинстве своем дружно шествуют от мира к миру по лестнице восхождения. Об этом очень хорошо и подробно описано в книге «Письма Махатм А.П. Синнету».

Но в каждом мире существуют индивидуальности, которые опережают своих братьев в духовном развитии и выбиваются далеко вперед. Перед ними встает выбор: уйти в другой, гораздо более высокий мир, для дальнейшего совершенствования, или остаться на некий срок в своем мире, приняв новое физическое тело через воплощение для некоей миссии, либо, оставаясь в тонком теле, вести духовную работу со своими отстающими собратьями, оставаясь невидимым на привычном плане жителей данного мира – проще говоря, стать ангелом.

Так же бывает, когда из гораздо более высокого мира в отстающий мир посылается высокая индивидуальность с определенной миссией – дать толчок к духовному росту обитателей этого мира. Технически это может быть сделано только через воплощение высокой индивидуальности в плотноматериальном теле. В своем высокодуховном теле такая индивидуальность появиться в плотноматериальном мире, такой как наш, конечно, может. Но ненадолго, ибо визуально для наблюдателей нашего мира это будет явление ослепительно светящегося, огненного ангела, приблизиться к которому никто из людей не сможет без риска быть сожженным излучением очень высокой частоты, то есть жесткой радиацией.

Такие краткие посещения бывали неоднократно, они описаны во множестве и в Библии и во многих других древних книгах. Этим способом можно передать какую-либо весть людям. Но для длительного воздействия на массы людей этот способ не подходит. Чтобы жить среди людей и давать им Учение, необходимо воплотиться в плотном теле.

Как мы помним, физическое тело как бы образует плотный чехол, блокирующий большинство проявлений тонких тел в наш плотный мир. Это тело служит как бы посредником между материями с очень различающимися частотами вибраций, и защищает находящихся вокруг людей от воздействия излучения высокочастотной, «огненной» высокой индивидуальности.

При необходимости она может проявлять себя и в своем «огненном» виде. Вспомним преображение Христа на горе Фавор, описанное в Евангелии от Матфея: «взял Иисус Петра, Иакова и Иоанна, брата его, и возвел их на гору высокую одних, и преобразился пред ними: и просияло лицо Его, как солнце, одежды же Его сделались белыми, как свет. И вот, явились им Моисей и Илия, с Ним беседующие» (Мф 17:1-3). Вспомним сияющее светом лицо Моисея, которое он вынужден был закрывать тканью, описанное в ветхозаветной книге «Исход»: «Когда сходил Моисей с горы Синая, и две скрижали откровения были в руке у Моисея при сошествии его с горы, то Моисей не знал, что лицо его стало сиять лучами оттого, что Бог говорил с ним. И увидел Моисея Аарон и все сыны Израилевы, и вот, лицо его сияет, и боялись подойти к нему. … И когда Моисей перестал разговаривать с ними, то положил на лицо свое покрывало. Когда же входил Моисей пред лице Господа, чтобы говорить с Ним, тогда снимал покрывало, доколе не выходил» (Исх 34:29-30, 33-34). Вспомним сияние, исходившее периодически от некоторых святых, которое изображается на иконах в виде золотистых нимбов вокруг головы святого. Теперь мы знаем, какова природа этого явления.

Подтверждение тождественности человеческой и ангельской природы сущности, просто стоящих на разных ступенях лестницы эволюции, мы находим в Евангелии. Вспомним, что Христос сказал об Иоанне Крестителе: «Ибо он тот, о котором написано: се, Я посылаю Ангела Моего пред лицом Твоим, который приготовит путь Твой пред Тобою» (Мф 11:10). Итак – на Небесах, в развоплощенной форме он – ангел, в воплощении же – человек.

Наша планета имеет большую группу высоких индивидуальностей, которые остаются по своей воле связанными с ней, и с земным Человечеством, несмотря на свою высочайшую духовность по сравнению с остальным Человечеством, для несения миссии – подъема Человечества на новый духовный уровень. Эти индивидуальности составляют земную ветвь Иерархии Света. В нее входят многочисленные индивидуальности тех людей, которых мы называем святыми, и многочисленные индивидуальности, прижизненные имена которых в воплощениях – нам неизвестны. Мы привыкли называть все эти сущности ангелами.

Это единая группа сущностей. Индивидуальность святого по факту является ангелом, но в земном теле ее возможности крайне ограничены. Освободившись же от плотного тела, индивидуальность снова обретает возможность пользования теми качествами и возможностями, которых она достигла за свою долгую историю воплощений. Поэтому, мир ангелов – это не что-то совершенно отдельно созданное Богом, как учит нас религия. Это плавное продолжение человеческой эволюции, следующая ступень, индивидуальности которой по своей доброй воле помогают нам – своим младшим братьям.

Нам все же будет привычнее называть ангелами лишь развоплощенные сущности, обладающие определенным могуществом. Любой такой ангел может предстать перед взором людей в любом необходимом обличии, принять облик любого человека для выполнения конкретной задачи. Поэтому, когда кто-то рассказывает, что ему являлся, например, Николай-Чудотворец, то совсем необязательно, что с ним вступила в контакт индивидуальность именно этого святого. Это мог быть любой ангел, принявший облик известного человеку святого, так как человек, обращаясь к кому-либо из Иерархии Света, по факту обращается сразу ко всей Иерархии, то есть – к Богу. Обращаясь к части, мы обращаемся к целому. Поэтому фактически неважно, какого святого, или Иисуса Христа, или самого Бога-Отца мы будем просить о помощи. При этом мы обращаемся сразу ко всей Иерархии Света. И если мы достойны ответного действия с ее стороны, нам на помощь будет направлен тот сотрудник этой Иерархии, кого направят старшие по чину. И совершенно необязательно, что это будет именно та сущность, к которой, как мы думали, обращались.

Задумывались ли вы над тем, что по рассказам людей, переживших личное явление им, наяву или во сне, или в пограничном состоянии сознания, – святые являлись людям в легко узнаваемом ими образе – «точь-в-точь как на иконе!». Но надо понимать, что иконы лишь схематично изображают лицо человека, жившего, к тому же, много столетий назад, и эти изображения в большинстве своем – не имеют абсолютно ничего общего с прижизненным обликом изображаемого человека. Но все же, люди сразу узнают посланников Иерархии. Посланник принимает тот вид, который человек ожидает увидеть! То есть сущность является, но ее облик строит наше сознание и воображение. То есть – мы ее именно так воспринимаем, ибо высокие сущности могут влиять на наше восприятие. Им не обязательно принимать какой-либо облик. Они влияют напрямую на сознание наблюдателя, минуя органы чувств плотного тела. Поэтому, например, стоящие рядом с наблюдателем люди могут вообще ничего не заметить. Истинного облика явившейся сущности наблюдатель не узнает, да это и неважно, так как во всех случаях имеет место быть явление помощи от самого Господа.

Вся эта земная группа помогающих нам сущностей строго структурирована, каждая сущность занимает в ней свое строго определенное место, согласно своим духовным достижениям. Во главе земной группы Иерархии Света находятся индивидуальности высочайшего уровня духовности. Эти индивидуальности с определенной периодичностью воплощаются в плотные тела обычных людей на Земле, для глобальной корректировки направления духовного развития – дать людям новое Учение, или подкорректировать старое, произвести определенные перемены в обществе, а также, чтобы дать миру какие-либо великие научные знания, до которых Человечество созрело. Это самая высшая категория индивидуальностей, которые могут воплотиться в земное плотное тело. Сущности, которые в Иерархии Света стоят выше планетных руководителей, уже не могут воплотиться через рождение в земное плотное тело обычного человека из-за слишком большой разницы в частотах вибраций. Земное тело просто сгорело бы от сильнейшего радиоактивного излучения такой индивидуальности. Такой силы «огонь» оно удержать уже не в состоянии. Но эти более высокие сущности уже относятся не к земной, а к космической, вселенской Иерархии Света. Ведь, как наверное вы уже догадались, когда мы говорили об уходе сущностей в «высшие миры», Земля – далеко не единственная обитаемая планета во Вселенной. Высшая ценность во Вселенной – сама Жизнь. Вселенная устроена очень рационально, и совершенно немыслимо было бы предположить, что этот огромный организм, конца и края которого мы себе даже не можем представить, создан с одной единственной целью – обустроить, и населить жизнью находящуюся на окраине заштатной небольшой галактики – маленькую планету, которую мы и называем своим домом – Землею. Такое предположение в высшей мере наполнено огромным самомнением, граничащим с безумием. Вселенная наполнена жизнью, в ней мириады обитаемых планет самых различных уровней эволюции, различной плотности материи, населенных самыми различными живыми существами, занимающих различные ступени на лестнице восхождения духа. Как утверждал Христос: «В доме Отца Моего обителей много» (Ин 14:2). Но это совершенно отдельная тема для разговора.

Итак, высшая ступень земной Иерархии Света состоит из группы высоких индивидуальностей. Христиане называют Их Архангелами, на Востоке Их называют Великими Учителями Человечества, или коротко – Махатмами, или же – Архатами. Само слово «Махатма» в переводе с древнеиндийского языка – санскрита, означает «Великая Душа»; «Архат» означает «достойный божественных почестей».

Из тысячелетия в тысячелетие воплощаются Они в земные плотные тела, и проходят земной путь в ипостаси той или иной великой личности, являясь основателями Учений, философами, или учеными, или правителями, давая новый толчок истории Земли и новый поворот в судьбах народов. Все для одной единственной цели – духовного роста всего человечества.

Личность Иисуса Христа – это воплощение одной из таких индивидуальностей. Христос – один из великих Учителей Человечества. Теперь становится понятно, о каких Сынах Божиих говорится в библейской книге «Иов»: «И был день, когда пришли сыны Божии предстать пред Господом» (Иов 1:6).

Если логически подходить к вопросу поисков общего в религиозных основах Востока и Запада, то мы найдем очень много общего. Нужно только научиться искать общее, а не отвергать сразу всю доктрину из-за непонравившейся тебе лично фразы.

Общая направленность всех религий Человечества – к духовному совершенствованию тем или иным методом (разница в методах), к свету, к добру и к любви ко всему сущему – очевидна любому человеку, изучившему суть вопроса, а не пользующемуся только желтой прессой и таким же желтым теперь телевидением, одна из целей которых – разжигать религиозные и межнациональные конфликты для достижения чьих-то политических и экономических целей. Есть, конечно, деструктивные секты, но это не религии. Изучив основы Учений всех основных мировых религий, мы увидим их удивительную схожесть в главных постулатах и заветах Человечеству.

Читая, к примеру, «Изумрудную Скрижаль» и «Герметический свод», автором которых является Тот Гермес Трисмегист (у древних египтян это Бог Тот, у древних греков – Бог Гермес), невольно проникаешься мыслью, что читаешь еще одно Евангелие (если не брать в расчет повествовательные части). Те же заветы, та же суть Учения, та же любовь к людям, та же мудрость. Но написаны эти книги за многие тысячелетия до прихода Христа.

И чем больше человек изучает древних писаний самых различных народов и религий, тем больше приходит к пониманию, что источник всей этой мудрости – один. Этот источник и есть – Великие Учителя Человечества.

Всех сущностей, которых объединяет собой Иерархия Света, во многих источниках еще называют Братьями Света, а всю Иерархию Света называют Белым Братством (не путать с одноименной деструктивной сектой, действовавшей в 1990-е годы).

Место основной дислокации на нашей Земле Великих Учителей, и Их помощников, на Востоке называют Шамбалой, в легендах древних славянских народов это место называлось Беловодьем. Подробнее о Шамбале можно прочитать в сборнике Натальи Ковалевой «Шамбала – это не миф». Считать это вымыслом, легендой, или же – реальным фактом – предстоит решать каждому самостоятельно. Но вспомним, что реальность – не такая однозначная вещь, и то, что этого Великого Ашрама знания – никто из вашего окружения не видел воочию – еще не означает, что его не существует вообще. Плотная материя – это еще не весь мир.

Великие Учителя имеют множество помощников и учеников. Учения могут быть переданы не самими Учителями, а через ученика.

И вот, Человечество оказалось готово к восприятию новой идеи, нового Учения Жизни, и в конце 19-го века Учителя начали через своего ученика – Елену Петровну Блаватскую – знакомить Человечество с новым Учением, для которого оно уже созрело своим сознанием. Учителя дают через Е.П. Блаватскую книгу «Тайная Доктрина», и серию других книг. Кроме того, опубликована личная переписка британского журналиста А.П. Синнета с Махатмами Мория и Кут-Хуми (книга «Письма Махатм А.П. Синнету»). Несколько позднее Учителя дают части Учения еще через нескольких людей, например через Франчиа Ла Дью – «Учение Храма», через Елену Ивановну Рерих – книги «Агни-Йоги» или «Живой Этики», и некоторых других. Все эти книги являются первоисточниками, ибо настоящими авторами текста являются сами Махатмы. Люди, которых мы называем авторами этих книг, не являются авторами идей, изложенных в них. Они только механически записывали текст, передаваемый им от Учителей тем или иным способом, снабжали его своими комментариями для удобства восприятия обычными читателями, дополняли результатами своих исторических исследований, как в случае с Блаватской, и готовили к выпуску в свет книги.

Кроме того, учитывая, что содержание этих книг рассчитано на достаточно подготовленного читателя, в мир приносятся художественные книги на эту же тему, легкие для прочтения любым человеком, но заставляющиеся задуматься над смыслом человеческого существования и устройстве Вселенной. Эти книги так же не являются чистым плодом воображения их авторов. Эти книги «надиктовывались» авторам в их сознание напрямую из тонкого мира. Кому интересно больше узнать об этой технологии общения – об этом немного говорится самими Махатмами в книге «Письма Махатм А.П. Синнету». Основные такие произведения – роман Конкордии Антаровой «Две жизни», пятикнижие Веры Крыжановской «Эликсир жизни», «Маги», «Гнев Божий», «Смерть планеты», «Законодатели», книга Элизабет Хейч «Посвящение». Кроме этого, у Веры Крыжановской множество других книг, в которых рассматривается какая-либо тема вечной жизни. Это не просто увлекательное чтение – эти книги в художественной форме описывают многие истинные тайны Мироздания.

Период передачи людям нового Учения не закончен и по сей день. Не так давно появились книги «Что говорят Махатмы» супругов Светловых из Казахстана, и книги Анастасии Новых, рассчитанные на самый разный круг читателей, главная из которых – уже упоминавшаяся книга «АллатРа».

Все перечисленные книги, освещающие различные аспекты Учения, несут в себе одну основную идею – освобождение Человечества от рабства материальных ценностей, и обращение его лицом к ценностям вечным, духовным. Ни одна из книг не противоречит евангельскому Учению. Они его дополняют и поясняют. Как мы помним, ни одно настоящее Учение не отрицает предыдущее, а дополняет и углубляет его.

Так что со всей определенностью можно утверждать, что это новое Учение Жизни, даваемое нам в последнее столетие, и наши дни, и укладывающееся в лоно еще более обширного конгломерата знаний, получившего наименование эзотерического знания, является ни чем иным, как Новейшим Заветом Бога с Человеком.

Вернемся теперь к устройству человеческого существа. Помните, мы говорили о делении семи принципов человека на сорок девять? Так вот, человеческое существо есть не что иное, как некий спектр энергий разной частоты вибраций.

Возьмем видимый нами спектр света. Основных цветов – так же семь. Но промежуточных оттенков – бесчисленное множество. Мы так же можем разбить любой цвет на семь под-цветов, а каждый такой оттенок еще на семь, и так до бесконечности, смотря какая задача по своей глубине проникновения в суть стоит перед нами.

Поэтому не стоит удивляться, когда в какой-либо книге вы встретите отличное от приведенного здесь деление на семь основных принципов – вернее, они будут по-другому называться. Встречаются источники, где прана, например, не выделяется в отдельный принцип, встречаются также источники, где низший манас называется высшим астралом, то есть астрал объединяет собственно астральный, ментальный уровни, и уровень низшего манаса. И такое деление тоже не лишено смысла – ибо глобально – для человека доступны три принципиально отличающихся друг от друга уровня сознания, или мира, практически не пересекающиеся, не смешивающиеся между собой, ибо их свойства сильно различаются, то есть, как бы изолированные друг от друга – физический, астральный, и духовный. То есть иными словами все те же тело, душа и дух – или как мы приняли говорить – тело, личность, и индивидуальность.

Итак, любое существо этой Вселенной – это спектр энергий с определенными характеристиками, и деление на «тела» или «принципы» – тоже довольно-таки условное. И задача каждого существа передвигаться все выше и выше по частотам спектра Вселенной.

До этого мы применяли термины «духовность» и «духовный рост» довольно отвлеченно, не раскрывая его сути, и читатель мог понять их как некую абстракцию. Теперь мы можем вполне определенно обозначить суть этих терминов. Духовность – это некий диапазон, часть спектра частот вибраций энергий Вселенной, которые совмещает в себе данная сущность. А духовный рост – это неуклонное поднятие сущностью частоты вибрации энергий, из которых она состоит, и продвижение этого диапазона вверх по лестнице спектра вибраций энергий Вселенной.

Человек, идущий по пути духовного роста, уверенно развивает в себе высшие принципы, включая в свою структуру энергии все более и более высоких частот вибраций. Но возможности совмещения в одном существе энергий с сильно различающимися частотами – не безграничны. Неизбежно наступает момент, когда существо включило в свою структуру настолько высокие, духовные энергии, что их уже невозможно совместить с привычным нам физическим земным телом. (Конечно, это очень и очень далекая перспектива). Такое существо уже не может более быть воплощено на Земле, и переходит на иные иерархические уровни развития, ибо это – не конец пути.

Разумеется – здесь имеются в виду те принципы, которые принадлежат человеческому существу. Как мы помним, Атма, или – дух, не принадлежит конкретному человеку, а является высшим объединительным принципом. Он остается как бы в стороне от продвижения сущности по лестнице спектра частот Вселенной, являясь некоей путеводной звездой, далеким пунктом назначения, которого необходимо достигнуть человеческому существу.

А к вопросу о реальности Мироздания мы еще вернемся.

***

А правда ли все это?

Немного остановимся и переведем дыхание. Наверное, у вас уже возникала мысль: «а правда ли все это? Не бред ли это сумасшедших еретиков?». Или возможно даже у вас возникли подозрения – «а не проделки ли все это Антихриста, для уничтожения христианства и основания новой единой религии с целью подготовки мира к своему пришествию?». Законные вопросы. Человек должен мыслить, а не слепо следовать за первым встречным «пророком», коих ныне достаточно. Давайте разбираться.

Мы не говорим сейчас о закоренелых неверующих материалистах, которые не поверят ни во что, пока не пощупают и не попробуют на вкус. Такому человеку не поможет даже, если перед ним явится живой Махатма, и совершит чудо. Все равно человек будет уверен, что это обман и мистификация. Так было и во времена Христа, когда иудейские книжники (тогдашние ученые-богословы) обвиняли Его в обмане народа и богохульстве, хотя все свершалось на их глазах. Но, в конце концов, человеку для того и дана свобода выбора. Это право любого человека – во что и как верить.

Как тысячелетия назад, так и сегодня немало людей, живущих по принципу – «верю только в то, что вижу собственными глазами. А если даже и вижу, то все равно – не доверяю». Любое Учение такие люди воспринимают просто как свод нравственных наставлений для жизни, не более того. Ни в какие высшие силы они не верят, ибо никогда их не видели. Такому человеку можно возразить только одно: – но ведь Австралию, к примеру, ты тоже не видел? Ты только слышал про нее рассказы и видел картинки. Значит, и ее не существует? Ну да, многие люди видели и показывали фотографии. Ну и что, ведь многие люди видели и рассказывали о явлениях им сущностей из других миров, а различными фотографиями «привидений» и прочих проявлений невидимого мира завален весь Интернет.

Все равно, такие люди полностью уверены в том, что мир только материален, и ничего кроме плотной материи не существует. А действительно, есть ли вообще что-то еще кроме плотной материи?

Сплошь и рядом, на каждом шагу жизни мы встречаемся с необъяснимыми событиями или явлениями. Конечно, можно все это списать на мистификацию и подлог. Сказать, что невидимый мир и душу придумали религиозные жрецы, чтобы держать народ в повиновении. А все реальные подтверждения существования невидимых планов бытия, которые становятся нам известны все в более и более массовом количестве за счет развития информационных технологий, приписать различным мировым заговорам с целью одурачить народ. Но посмотрите на количество данных сообщений, на их разнородность, разобщенность, повсеместность, различную направленность и совершенное отсутствие какой-либо классификации и систематизации. Если это мистификация, то кто и зачем делает все это, и какую материальную цель преследует? Такое огромное количество разнородной информации больше походит на период накопления данных при начале процесса первичного наблюдения чего-либо, когда еще не начался процесс анализа, систематизации и классификации полученных данных, после которого уже выдвигаются какие-либо научные гипотезы, основанные на собранных наблюдениях, собственно, после чего уже и начинается целенаправленное изучение феномена. Ведь если бы это была хорошо продуманная и организованная система дезинформации населения, то неизбежно во всех появляющихся сообщениях о столкновении с непознанным просматривалась бы какая-то система, призывающая общественное мнение к какому-то конкретному выводу. Такой системы нет, и чем больше человек познает окружающий мир, тем больше утверждается во мнении, что он практически ничего не знает о мире, в котором живет. Да и как быть с миллионами очевидцев, и участниками различных непознанных явлений? Слишком разнородная и разновозрастная масса людей, имеющая самые различные убеждения, верования, и жизненные приоритеты. Нет ничего общего, что могло бы объединять этих людей по всему земному шару. Совершенно нет шансов, что они состоят в каком-то сговоре, или даже знают о существовании друг друга. Между тем, часто они рассказывают поразительно похожие даже в мелких деталях истории. Если человек не верит ни единому слову, что слышит с экрана телевизора, или читает в сети Интернет (что само по себе является позицией, достойной некоторого уважения), он может убедиться в реальности происходящего, пообщавшись с живыми людьми. Сейчас по всему миру и во всех сферах жизни происходит очень много такого, что не вписывается в рамки материалистической модели мира. Но скептически настроенный человек не поверит и очевидцу, даже беседуя с ним лицом к лицу.

Здесь уместно будет вспомнить, что величайшие умы Человечества, такие как, например, Эйнштейн или Циолковский, которые занимались самыми что ни на есть материальными науками – физикой и космонавтикой – именно научным путем пришли к выводу, что видимая материя – это только часть чего-то гораздо большего, и это самое «большее» – иерархично. То есть имеет главу, Творца, Бога – называйте как хотите. Из общепризнанной всеми учеными-материалистами теории относительности Эйнштейна мы знаем, что пространство и время относительны, и могут изменять свой ход, растягиваться, сжиматься, или – искривляться. А относительно чего собственно, пространство-время может искривиться? Если наблюдатель находится внутри этой системы, он ничего не сможет заметить. Значит, чтобы заметить эти изменения, нужно выйти за рамки привычных материальных измерений? Куда выйти? Значит, существует что-то незыблемое, неизменяемое, вечное, существующее вне времени и пространства?

Самый «непробиваемый» аргумент таких же «непробиваемых» людей состоит в том, что люди давно летают в космос, и никакого Бога там не видели. Ну, во-первых, скажем им их же аргументами: вы же сами там не были, откуда же вы знаете, что именно видели, или не видели космонавты? Все что они рассказывают с экранов, может оказаться такой же ложью, как и все остальное? Кроме того, каждый человек, работающий в аэрокосмической отрасли, тем более все космонавты, давали и дают очень серьезные подписки о неразглашении чего бы то ни было. Так что вы достоверно не знаете, и не можете знать, что находится выше атмосферы, пока сами не убедитесь лично, то есть – пока сами не станете космонавтом.

Очень хорошо ответил таким «непрошибаемым» материалистам на их утверждение о космонавтах знаменитый врач-хирург Лука Войно-Ясенецкий. Он сказал: «Бога я действительно не видел. Но я много оперировал на мозге и, открывая черепную коробку, никогда не видел там так же и ума». Опять же врач, ученый с мировым именем, служивший людям самым что ни на есть материальным образом – оперируя тела, опытным путем пришел к пониманию чего-то высшего, что руководит всеми жизненными процессами, ибо без этого невидимого руководителя наше тело – всего лишь кусок мяса.

Но все нами сказанное сможет убедить лишь думающего человека, который и без того знает, что существует нечто высшее. Некий законодатель и исполнитель в одном лице, от воздействий которого зависит вся наша земная жизнь. Не важно, как люди называют эти силы – Богом, Высшим Разумом, или как-то еще, суть одна – человек признает, что плотная материя вторична, и существует по определенным законам, которые установлены кем-то свыше; сознание же – первично, и относится к области (миру), в которой происходит управление законами, проявляющими себя в плотной материи.

Человека же, стоящего на позициях воинствующего материалиста, не убедить никакими аргументами, и даже свой личный опыт, если такой произойдет, он спишет на галлюцинации, обман, мистификацию, или чьи-то фокусы.

Так что оставим таких людей в покое, их время еще не пришло. Довольно будет с них, если они просто будут жить честно, и по-человечески.

Хотя абсолютно неверующему ни во что человеку достаточно трудно будет объяснить, почему он должен жить честно, когда вокруг многие живут, наживаясь на горе других людей, и благоденствуют, и никакой Бог не спешит их за это наказывать. Такому человеку будет близок навязываемый нам образ жизни, сформулированный в известном рекламном слогане: «бери от жизни все!». Действительно, зачем себя в чем-то ограничивать, если живем один раз, и надо успеть урвать для себя как можно больше наслаждений.

Живет такое общество потребления по принципу: «человек человеку – волк», а теорию эволюции Дарвина примитивно трактуют, как: «выживает сильнейший».

Общество таких звероподобных жующих индивидов никак уже не сможет называться человеческим. И если материалисты так любят теорию эволюции Дарвина, то пусть подумают, какая же это эволюция, если общество через столько тысячелетий после того, как «спустилось с дерева», снова приобретает черты управляемой одними инстинктами стаи? Просто вместо дубинки в руке – теперь ядерная кнопка. Но это значит, что эволюционировало не общество, а материальные средства обихода. Общество же осталось таким же звероподобным, как и было. Значит, или теория Дарвина неверна, или с обществом что-то не так…

Это тупик. Явно чего-то не хватает. А не хватает одного – смысла жизни. У материалиста смыслом жизни могут быть только материальные ценности. Стяжательство материального достатка становится смыслом жизни такого человека, и постепенно может перейти в навязчивую идею, которая на корню убивает любое стремление к духовности. И об этом сказал Христос: «Никто не может служить двум господам: ибо или одного будет ненавидеть, а другого любить; или одному станет усердствовать, а о другом нерадеть. Не можете служить Богу и мамоне (богатству, ели переводить дословно, и земным желаниям, если переводить по смыслу)» (Мф 6:24). В грубой материи смысла жизни не найти, а человеку хочется стремиться к чему-то высокому. Значит, смысл жизни надо искать за пределами грубоматериального мира. Кто-то находит смысл жизни в поэзии, музыке, изобразительном искусстве. Такие стремления уже ближе к духовному миру, но, к сожалению, подобные таланты находят в себе и могут сохранить лишь очень немногие люди. Большинству народонаселения эти идеалы непонятны, а значит недоступны. Среднестатистическому человеку нужно что-то попроще и попонятнее.

И вот тут, в этом своем стремлении, человек попадает в русло какой-либо религии.

Думающий человек начнет читать, изучать суть Учения, сравнивать его с другими, задавать вопросы, пытаясь вникнуть в суть. И тут, основательно изучив доктрину христианской церкви, он вдруг понимает, что далеко не все сходится. Некоторые постулаты противоречат друг другу, большинство надуманы и не подтверждены вообще никакими первоисточниками (это называется «священное Предание»), большинство же туманны и неопределенны. И у человека возникает масса «неудобных» вопросов, например: почему в Ветхом Завете так много кровавых событий, санкционированных Богом?; Если Бог такой милосердный, зачем Он создал грешников и вечные муки, если все знал заранее?; Почему умирают младенцы, если они не успели согрешить, а если Бог так наказывает за грехи их родителей, то не является ли это вопиющей несправедливостью и жестокостью по отношению к невинным? Где же благость? И вообще, если только верующие в данное писание спасутся, зачем Бог создал всех остальных?

Читая Ветхий Завет, невольно рисуется образ жестокого, мстительного и кровожадного иудейского Бога. Затем Христос приносит заповедь любви, но при этом говорит, что не отменяет Ветхого Завета, а ветхозаветный Бог является Его Отцом. Опять парадокс.

Внимательно прочитав Библию, подобных вопросов возникает очень и очень много. И ни один священник не сможет вразумительно и четко ответить на эти вопросы. Все, что может ответить такому человеку священник – «неисповедимы пути Господни. Где Бог, а где ты! На все воля Божья, а ты иди и молись лучше, и проси у Бога прощения за то, что тебе в голову пришло задать такие вопросы!».

Если задать эти вопросы ученому-богослову, он долго и невразумительно будет прятать свое бессилие ответить прямо, за многословными догматическими умствованиями, ссылаясь опять же на частные мнения каких-либо авторитетов церкви, не подтвержденные ничем, то есть – все на то же самое «священное предание».

Кого-то это удовлетворит, но кого-то – нет, и он станет искать Бога дальше, и правильно, ибо Бог – выше любой религии. Нет религии – выше Истины.

Большая же часть людей в своих исканиях вечных ценностей, приходят в религию, подобно как топор входит в колоду. Бац! – и все. Человек понимает, что другая, высшая жизнь все-таки существует, приходит в церковь, и здесь он получает временное облегчение своих душевных страданий. Священник охотно расскажет такому человеку о вечной жизни души, и о том, как повезло этому человеку, что он пришел именно в эту церковь, ибо только исповедующие эту религию могут спастись. Для всего остального мира – только ад. Свершилось. Теперь человек полностью доверяется всему, что ему будут говорить священники данной религии, причем мысли изучить основы иных верований у человека уже не возникнет. Спросите людей, пришедших в православный храм, какое мнение они имеют, например, об исламе? И все дружно начнут приводить доводы, почему ислам – не истинная вера, и почему мусульмане не смогут никогда спастись, и в первых рядах будет обвинение в фанатичности их верования. А теперь задайте вопрос: – а кто из вас читал Коран? Ответом будет тишина, и кто-то наиболее «верующий» с вызовом скажет: «а зачем нам читать книги иноверцев? Они же от лукавого!». Вот. Торжество православия! Мы осуждаем то, чего не знаем, и не хотим знать. Это ли не фанатичность? Чем же мы лучше тех, кого заклеймили своим «праведным» мнением?

Итак, дальше все церковные догматы и объяснения религиозной версии мироустройства будут приняты человеком безо всякого исследования, как само собой разумеющееся. Как говорят – на веру. И церковные жрецы вторят – «да, да, именно на веру, ибо это и есть – вера. Мы верим в то, что все – именно так!».

Заметьте, мы не «знаем», а просто «верим», что все так и есть, что мир устроен именно так, как написано у авторитетных «святых отцов».

Но если изучить современную христианскую религиозную доктрину, понимаешь, что она вообще никак не объясняет мироустройство. И если с нравственной точки зрения самих заветов для земной жизни человека все вроде бы понятно, то вот с тем, как устроена сама жизнь – непонятно ничего. Постоянно употребляется термин «вечная жизнь», но вот что это за жизнь, в каких условиях она протекает, что за иной мир все время понимается под термином «Небеса», и кто населяет этот мир? Все эти вопросы остаются без ответа. Есть только некий набор историй, наподобие бабушкиных сказок вроде ада с чертями, или рая, где живут ангелы и святые, и некоторых других мифологических сказаний. Никакого сколь-нибудь вразумительного логичного объяснения потустороннего, или невидимого мира у христианской доктрины нет. Зато есть любимая всеми священниками за свою универсальность цитата из Евангелия со словами Христа: «Если Я сказал вам о земном, и вы не верите, – как поверите, если буду говорить вам о небесном?» (Ин 3:12). И на любой вопрос интересующегося законами вечной жизни человека, священник, оперируя данной цитатой, объясняет, что мол, род человеческий настолько туп, что ничего бы не понял, если начать ему объяснять об устройстве Мироздания. Вот Господь и не стал ничего объяснять, так что довольствуйтесь несколькими похожими на сказки историями.

И тут происходит самое странное. Большинство людей устраивает такое «объяснение». Причем они настолько сродняются с постулатом о своей безграничной тупости и неспособности понять ничего из законов Вселенной, что когда кто-то пытается немного приоткрыть им завесу этой «секретности», они в ужасе кричат, что ничего не хотят слышать, ибо все может быть только так, как описано в этих сказках. Бог настолько велик, что его действия не объяснить никакой наукой, да и само применение научного подхода к исследованию невидимого мира, то есть «Небес» – не что иное как кощунство! В глазах такого человека так и читается средневековое: «еретик! На костер его!!!».

Такое поведение совершенно нелогично. Представьте человека, стоящего на берегу пруда с темной водой и собирающегося нырнуть. Для него это очень важно, но он не знает ни глубины пруда, ни свойств и температуры воды, ни того, какие обитатели живут в этом пруду. И вот подходит ученый, и начинает человеку рассказывать об этом пруде. Но человек ничего не хочет слышать, обзывает ученого лжецом, хочет остаться в неведении, и нырнуть наугад.

Глупо? Архиглупо! Так почему же люди поступают еще глупее, называя ложью и не принимая никаких объяснений о мироустройстве, когда им хотят их дать? Нам всем, без исключения предстоит прыгнуть в этот пруд – перейти грань между мирами путем смерти физического тела. Так может быть, все-таки послушаем людей, стремящихся помочь нам совершить этот прыжок как можно более безболезненно, и не разбиться о подводные камни?

Чтобы обвинить кого-то во лжи, и объявить ложной предлагаемую доктрину, необходимо иметь на этот счет иную. Фанатичный христианин упорствует, и объявляет ложью эзотерическое Учение. Но на каком основании? Какая аргументация у него есть? Как же, по его мнению, устроен мир? (Сказки об Адаме, Еве и яблоке – не в счет).

Но как бы ни хотелось людям продлить существование средневекового сознания, рано или поздно придется все-таки осознать способность науки проникать и в те области, которые для нее ранее считались запретными, да и недостижимыми. Многие выдающиеся ученые нашего времени уже во всеуслышание заявляют, что именно научные исследования привели их к выводу, что Бог – существует!

Причем схема мироустройства, предлагаемая эзотерическим Учением, ни в чем не посягает на истинность христианской доктрины. Она ее лишь конкретизирует и дополняет, объясняя суть явлений. Эзотерическое Учение не отнимает у верующего человека Христа. Наоборот – оно очищает Его образ от наслоений вековой пыли, дабы он засиял всеми своими красками, дотоле людям неведомыми. В конце концов, если вы пока не готовы взглянуть на мир шире, чем предлагает это любая из существующих религий, почему бы не принять эзотерическую модель мироустройства пока хотя бы как «рабочую версию»? Не нужно сразу отметать то, что непривычно, или пока не вполне понятно. Христос тоже говорил иудеям непривычные вещи, и был ими за это распят. Не стоит повторять их ошибку…

Ну а если кому-то и эти доводы покажутся недостаточными, позвольте привести фрагмент проповеди Патриарха Московского и всея Руси Кирилла, сказанной им 21 ноября 2012 года в Архангельском соборе Московского Кремля в праздник Собора Архистратига Михаила и прочих Небесных Сил бесплотных:

«Это тот день, когда мы должны задуматься о тех силах, которые воздействуют на человека и на всю Вселенную. Богу не было угодно открыть нам природу этих сил. И когда человек думает о горнем, невидимом мире, то он поневоле, ибо не имеет ничего иного, свой опыт, свои образы, свою культуру переносит на этот мир. Именно так появились в воображении людей ангелы, которых изображали в виде молодых юношей с крыльями. И это вполне понятно. А как еще иначе изобразить, если ангелы где-то там, на Небесах? Ведь птицы для того, чтобы подняться в небо, машут крыльями, значит, и ангелы крылья имеют. Это человеческие образы, вполне понятные, и каждая эпоха, каждая культура выражает эти невидимые и непостижимые для человека явления на своем культурном языке.

Мы не знаем природу Небесных Сил бесплотных, но мы точно знаем, что они обладают разумом и волей. Знаем также, что не все из них обладают доброй волей. Есть и те, кто противопоставил себя Богу – осознанно и свободно – и стал Божиим противником, Сатаной, диаволом – он тоже из того неведомого для нас небесного бесплотного мира.

В сегодняшнем послании Апостола Павла к Евреям (Евр 2:2-10) мы находим удивительные слова, сказанные об ангельском мире. Бог дал власть этим силам над Вселенной – не над Землей, не над людьми – над Вселенной, над космосом. Что означает эта власть, мы никогда до конца не узнаем. Но какой же колоссальной энергией, какой силой должны обладать эти ангельские воинства, чтобы оказывать влияние на всю Вселенную, на весь космос и на человека!

По мере того, как наука открывает все новые и новые тайны, у нее расширяются горизонты, и многое, что еще вчера было совершенно невозможно понять, сегодня объясняется научным путем. Но, наверное, и наука никогда не дойдет до постижения того, что есть эта неведомая сила, присутствующая в космосе, хотя многое из того, что открывает сегодня наука, помогает и нам приблизится к пониманию этой огромной энергетической силы, разлитой во всей Вселенной.

И этой силе дано особое попечение о людях. А почему? Да потому, что по слову Божиему, которое и мы сегодня слышали за Литургией, человек мало чем умален пред ангелами. Мы не обладаем такой силой воздействия на окружающий мир, у нас нет той мощной энергии, с которой они обращают свое воздействие на то, что их окружает. Но, как и они, мы обладаем разумом и свободной волей, которую можем обращать либо к добру, либо ко злу».

Комментарии, как говорится, излишни… Сам первосвященник православия в открытую признает, что то, что мы привыкли слышать о невидимом мире – всего лишь фольклор, природы высших сил мы не знаем, но она энергетическая, вселенская, а человек отличается от ангела только отсутствием силы прямого воздействия на окружающий мир. Но ведь это именно то, о чем мы говорили выше и о чем говорит эзотерическое Учение Жизни. Получается, что первосвященники давно понимают, что их доктрина устарела, и мир – это, прежде всего, энергетическая субстанция, со всеми вытекающими отсюда выводами, но, как говорится, обязаны соблюдать «правила игры». Но если религиозная номенклатура вынуждена поддерживать существующие заблуждения, и по многим причинам не может сразу открыть верующим даже того, что сама уже давно знает, то у нас с вами нет такого препятствия, и мы вольны мыслить в любом направлении, и имеем право получать ответы на свои вопросы.

Любое человеческое сообщество, в том числе и религиозное – живой организм. Бог, как говорит само христианское Учение – Бог не мертвых, но живых. Бог – живой. Все во Вселенной живет и изменяется. Конструктивные изменения – это один из признаков того, что организм жив. И если религиозная доктрина хочет остаться жить, а не умереть, ей придется изменяться вместе со всем своим организмом – людьми, ей приверженными, ибо статичность означает смерть. Конечно, это не может произойти мгновенно – ибо для очень многих людей, пока не готовых к этому, такое открытие вызвало бы шок, вплоть до утери веры вообще, а этого допустить никак нельзя. Революционные преобразования редко когда бывают конструктивными.

Итак, правда ли все то, что говорит о мироустройстве эзотерическое Учение?

На основании данного Учения можно легко объяснить любой феномен, происходящий в мире, причем с вполне научной точки зрения. Любой ученый в частной беседе это подтвердит. С точки зрения любой религиозной доктрины объяснить все явления невозможно. Для этого в религиозный язык и введен термин «чудо». Так проще – «чудо случилось!» – и все. Не нужны никакие логические объяснения, потому что «чуду» не нужны никакие законы.

Истинность догматов церкви ничем не подтверждается. Наоборот – внимательно читая Библию, будут найдены многие места, которые прямо говорят о противоположном церковным догматам, и мы с вами в этом уже убедились – взять ту же Святую Троицу, или якобы иную природу ангелов, или реинкарнацию, переиначенную в «воскресение мертвых» в физическом теле после «второго пришествия Христа». А ведь это только малая часть того, что может «раскопать» в тексте Библии внимательный и пытливый ум.

Не столь важно, что читать, важно – как преподнести. И в итоге церковь преподносит нам свое Учение, которое практически никак не подтверждено словами своих же священных писаний.

Эзотерические же утверждения – строго научны. Они основываются не на слепой фанатичной вере, а на знании законов Мироздания. И на любой самый каверзный вопрос недоверчивого человека эзотерик даст ответ, основанный на фактах и знаниях физики, химии, или иной науки.

Слепая вера в «чудеса» может удовлетворить лишь очень ограниченное сознание, то есть человека с крайне низким интеллектом. Века идут, опыт накапливается, и средняя интеллектуальность Человечества неуклонно растет. Человеку свойственно искать ответы на свои вопросы, доискиваясь до сути. Эту возможность предоставляет любому ищущему человеку эзотерическое Учение. Дети тоже верят в реальность Деда Мороза, пока наконец, повзрослев, не понимают – кто на самом деле приносил им подарки. Пора Человечеству выходить из детского возраста сказочных иллюзий, по-взрослому взглянуть на основы жизни, и понять, что на самом деле все устроено гораздо более прекрасно и совершенно, чем в религиозных «сказках».

Кроме того, главный наш судия – это наш дух, наше высшее «я». Человек должен всем своим нутром, не только умом, но и своим сердцем почувствовать, где Истина в полноте своей, а где ему что-то недоговаривают.

Сердце – это наш проводник в мир высших чувств. Любую прочитанную книгу, любую услышанную проповедь или новое «откровение» пропускайте через фильтр своего сердца. И если, как говорят, «сердце лежит» к какой-либо идее, знайте – она правильна. Если же «не лежит», то отставьте ее на какое-то время. Возможно, что еще не пришло время, а возможно, что идея не верна, или не подходит лично вам. Предоставьте сердцу направлять вас по пути духовного совершенствования. Не мешайте ему своими стереотипами мышления. Высшее «я», или дух, или индивидуальность, как вы помните, непрерывно связаны с Атманом – Божественной энергией, Божественным Духом. На любой вопрос высшая часть вашей индивидуальности всегда знает правильный ответ. Надо только суметь его услышать.

Здесь пришло время сделать некоторые пояснения.

Многие люди, особенно считающие себя «истинными христианами», как огня боятся всего, что связано со словами «эзотерика», «магия», «оккультизм». Сюда же относят и мешают в кучу все, что только выходит за рамки обыденности – колдовство, мистику, спиритизм, медиумизм, ясновидящих, экстрасенсов, гадание, астрологию, целительство, и все то, что такие люди привыкли называть одним емким словом – «чертовщина».

Конечно, проще всего отмахнуться от всего, что ты не понимаешь, и заклеймить все это одним взмахом.

Термин «эзотерика» в переводе с древнегреческого языка означает «внутренний, сокрытый». То есть это наука, занимающаяся изучением скрытой, неочевидной сути вещей и глубинным строения мира. Наука, цель которой искать во всем скрытый смысл, найти первопричину и установить торжество Истины. В мире же распространилось другое толкование смысла слова «сокрытый». Его трактуют, как сокрытость данного Учения от широких масс. Это в корне неверно. Само Учение открыто каждому, кто желает ознакомиться с ним. А вот практическое овладение определенными силами воздействия на природу вещей – это уже удел подготовленных и созревших духовно людей. Представьте, что будет, если дать обезьяне в руки ядерную кнопку. А эта наука изучает энергии и силы, гораздо превосходящие энергию деления ядра атома, хотя для большинства людей пока эти энергии неощутимы и неочевидны.

Так же не надо бояться слова «магия». Магия – это всего лишь термин, обозначающий управление силами природы. Когда мы жарим яичницу на электроплите – это тоже магия, и если посмотреть с точки зрения первобытного человека, ничего не знающего об электричестве, это представиться ему необъяснимым явлением, «чудом». Но для нас электричество стало обычным явлением, мы используем его в быту, и мы перестали относить его к разряду «магии», хотя суть от этого не изменилась: – управление электричеством – это тоже магия.

Как и любое другое знание, оно нейтрально, и может быть направлено самим человеком во благо, или во вред.

Христос явился миру великим магом, умеющим управлять скрытыми силами природы. Но почему-то сейчас принято называть магами только так называемых «колдунов», – людей, использующих магию в корыстных или злых целях.

Но так было не всегда – вспомните древних волхвов. Это были именно маги, владеющие скрытым от прочих людей умением. Сейчас практически во всех христианских книгах слово «волхвы» переводят как «мудрецы», чтобы не испугать читателя. Но вдумаемся в смысл: «мудрец» – человек, обладающий знанием законов Вечной Мудрости, законов управления энергиями. Маг неотъемлемо является мудрецом. Вспомним мудрейшего царя Соломона – сына пророка и царя Давида. Он обладал умением изменять окружающий мир. Библия описывает его царствование как золотой век еврейского народа. Согласно Корану – Сулейман, сын пророка Дауда принял от Аллаха власть над многими существами, включая джиннов, то есть власть и в невидимом мире. В иудейской талмудической литературе Соломон, или по-еврейски – Шломо, представлен как человек, умевший говорить со зверями, и звери подчинялись ему. Кроме того, именно от предполагаемого времени царствования царя Соломона берут свое начало восточные народные сказания о «самолетающем ковре» для передвижения по воздуху. Как говорится, дыма без огня не бывает… Итак, «мудрец» в древнем широком понимании, и «маг» – это практически тождественные понятия.

И вот эти волхвы – маги и мудрецы, пришли поклониться новорожденному Христу – как величайшему из земных магов. «Увидев же звезду, они возрадовались радостью весьма великою, и войдя в дом, увидели Младенца с Мариею, Матерью Его, и, пав, поклонились Ему; и, открыв сокровища свои, принесли Ему дары: золото, ладан и смирну» (Мф 2:10-11). Видите, они не просто признавали Его силу, как говорит церковь, они радовались великой радостью! Так радоваться можно только близкому по духу человеку – одному из своих. Но и их главе, что они и выразили своим поклонением и подношением.

Разумеется, среди древних волхвов также встречались люди, использующие свою науку в целях зла. Отступники и предатели всегда есть в любом сообществе людей. Но по ним не стоит судить обо всем обществе или группе.

Итак, каждый человек, использующий и управляющий какими-либо силами природы, уже является магом в той или иной степени, и не надо бояться этого термина.

Мы вообще привыкли думать привычными штампами, не вдумываясь в то, что именно обозначает тот или иной термин. И эти термины становятся для нас как бы именами нарицательными. Мы не вдумываемся в суть происходящего, а лишь приклеиваем к событиям и людям заготовленные ярлыки.

Возьмем, например, такой всем хорошо известный штамп, как имя «Люцифер», которое сегодня большинство даже далеких от религии людей отождествляет с князем тьмы, или – Сатаной. Но…

Вы когда-нибудь вдумывались в его смысл? Пытались проследить историю этого имени?

Люцифер – имя, образованное от латинских слов «люкс» – свет, и «феро» – нести, означает – несущий свет. Латинское «Люцифер», древнегреческое «Эосфор», или «Фосфор», древнерусское «Денница» – имена, обозначавшие «утреннюю звезду» из римской мифологии – планету Венера на утреннем небосклоне.

Люцифер, или в славянском переводе – Денница, являет собой в Библии образ существа света. Надо только не упустить из виду эти места, например: «пусть ждет она света, и он не приходит, и да не увидит она ресниц денницы» (Иов 3:9). И вот что интересно. В книге «Иов» присутствуют и Сатана, и Денница. И эти два персонажа не отождествляются, а имеют противоположную смысловую направленность.

Несущий Свет – символ Божественного Духа. Читаем «Откровение» Иоанна Богослова: «Я, Иисус, послал ангела Моего засвидетельствовать вам это в церквах. Я – корень и потомок Давида, звезда светлая и утренняя» (Откр 22:16). Напомним, что это – перевод. В латинском варианте текста «утренняя звезда» звучит как – Люцифер. Итак, изначально, «Люцифер» – имя, обозначающее Христа.

Почему же это имя стало синонимом Сатаны? Виной этому стал английский писатель Джон Мильтон, написавший в конце 17-го века свою мистическую фантазию «Потерянный рай». С тех пор Дух, Несущий Свет, – Люцифер – стал ассоциироваться в сознаниях людей с павшим ангелом.

Конечно, Мильтон не сам придумал это. За основу он взял суждение Григория Великого (одного из Римских Пап (!!!) конца 6-го начала 7-го веков), основанное на словах из библейской книги пророка Исайи: «Как упал ты с неба, Денница, сын зари! Разбился о землю, попиравший народы» (Ис 14:12). Как же так, в одном месте Библии этим именем именует Себя сам Христос, а в другом – это некто павший?

А теперь читаем текст из «Исайи» полностью: «И будет в тот день: когда Господь даст тебе (еврейскому народу) покой от скорби твоей, и от страха, и от тяжкого рабства, которому ты порабощен был, ты произнесешь победную песнь над царем вавилонским и скажешь: «Как не стало мучителя – пресеклось грабительство! Сокрушил Господь жезл нечестивых, скипетр владык, поражавший народы в ярости ударами неотвратимыми, в гневе господствовавший над племенами, с неудержимым преследованием. Вся земля отдыхает, покоится, восклицает от радости; и кипарисы радуются о тебе, и кедры ливанские, говоря: «С тех пор как ты заснул, никто не приходит рубить нас». Ад преисподний пришел в движение ради тебя, чтобы встретить тебя при входе твоем; пробудил для тебя рефаимов (допотопных великанов), всех вождей земли; поднял всех царей языческих с престолов их. Все они будут говорить тебе: «И ты сделался бессильным, как мы! И ты стал подобен нам!». В преисподнюю низвержена гордыня твоя со всем шумом твоим; под тобой подстилается червь, и черви – покров твой. Как упал ты с неба, денница, сын зари! Разбился о землю, попиравший народы. А говорил в сердце своем: «Взойду на небо, выше звезд Божиих вознесу престол мой и сяду на горе в сонме богов, на краю севера; взойду на высоты облачные, буду подобен Всевышнему». Но ты низвержен в ад, в глубины преисподней. Видящие тебя всматриваются в тебя, размышляют о тебе: «Тот ли это человек, который колебал землю, потрясал царства, вселенную сделал пустыней и разрушал города ее, пленников своих не отпускал домой?». Все цари народов, все лежат с честью, каждый в своей усыпальнице; а ты повержен вне гробницы своей, как презренная ветвь, как одежда убитых, сраженных мечем, которых опускают в каменные рвы; ты как попираемый труп, не соединишься с ними в могиле; ибо ты разорил землю твою, убил народ твой: вовеки не помянется племя злодеев. Готовьте заклание сыновьям его за беззаконие отца их, чтобы не восстали и не завладели землей и не наполнили вселенную неприятелями». «И восстану на них, – говорит Господь Саваоф, – и истреблю имя Вавилона и весь остаток: и сына, и внука, – говорит Господь. И сделаю его владением ежей и болотом, и вымету его метлой истребительной», – говорит Господь Саваоф. С клятвою говорит Господь Саваоф: «Как Я помыслил, так и будет; как Я определил, так и состоится, чтобы сокрушить Асура в земле Моей и растоптать его на горах Моих; и спадет с них ярмо его, и снимется бремя его с плеч их» (Ис 14:3-25).

После прочтения данного отрывка становится совершенно ясно – пророк говорит здесь о человеке, а ни о каком «падшем ангеле»: «Тот ли это человек, который колебал землю, потрясал царства» (Ис 14:16). Речь идет о воинственном, грозном, и весьма превознесшимся Вавилонском царе, который терроризировал захваченные им земли, в том числе и иудейские. И «сын зари» упоминается здесь всего лишь как метафора, характеризующая желание не в меру превознесшегося царя стать правителем вселенной (в смысле всей Земли) и уподобиться Всевышнему. Но он всего лишь – смертный человек, о чем и повествует данный текст.

Кроме того, ветхозаветный пророк Исайя жил на территории Палестины, относительно которой Вавилонское царство находилось на востоке, откуда и вставало солнце. Поэтому назвать Вавилонского царя «сыном зари» было для пророка так же естественно, как мы называем Японию «страной восходящего солнца».

Вот так легко в человеческом сознании белое превращается в черное, а черное в белое. Все это игра нашего сознания, но суть вещей от этого не меняется. И надо стараться проникнуть именно в эту суть, а не довольствоваться разглядыванием красочных ярлыков.

Настоящая эзотерика ни в коем случае не приветствует, и уж тем более не учит проявлениям медиумизма, таким как спиритизм или гадания. Этим занимаются «лже-эзотерики», ради наживы или приобретения дешевой славы и известности, или же из праздного любопытства, а само общение происходит не с высшими силами или душами умерших людей, а с низшими астральными сущностями. Религии называют их «демонами» или «бесами». Поэтому в отношении таких действий церковь права – это «бесовщина». Об этом же предупреждает и истинная эзотерика.

Настоящая эзотерика – это наука, направленная к свету, и основанная на помощи высших сил. Наука – это инструмент. Он беспристрастен, и не имеет собственной воли, но может стать оружием в руках человека, увлеченного злыми, или корыстными целями. Проявления законов Вселенной – ясновидение, экстрасенсорику, чтение мыслей другого человека, гипнотизм, целительство и другие – человек может использовать по своей воле как в целях бескорыстной помощи людям, так и в целях зла. Как мы знаем, у многих святых еще при жизни на Земле проявлялись некоторые из этих или подобных возможностей, которые церковь называет «даром духовного зрения», «даром исцелений», «даром чудотворения». Так что разница только в мотивах применения своих умений.

Использование этой науки в своекорыстных целях – это уже то, что в обиходе принято называть «колдовством». Это намеренное проникновение своей воли в жизненное пространство другого индивида с целью получить какие-либо следствия, выгодные для себя или кого-либо. Это именно то, что сейчас так массово предлагают различные оккультные салоны – погадать, поставить установку «на удачу», снять или навести «сглаз» или «порчу», приворожить, или наоборот отделаться от кого-либо, изменить судьбу, и так далее. Это – тоже «бесовщина».

Но сам термин «оккультизм» – не имеет никакой окраски. Он в переводе с латинского языка означает практически тоже, что и эзотерика на греческом. Оккультизм переводится как тайный, скрытый. Этот термин стал использоваться по отношению к наукам, утверждающим существование каких-либо скрытых от глаз простого наблюдателя сил и законов.

Предвзятое негативное отношение к этому термину возникло именно из-за людей, использующих данную науку в неблаговидных целях.

Итак, оккультизм и эзотерика – это не религиозное течение, это наука. Наука о жизни и устройстве Вселенной. Человечеству не нужна еще одна религия, их на Земле и так хватает. Человечеству нужны вера и знания. Нужна Истина.

Однако, некие силы упорно пытаются впихнуть эзотерическое Учение в формат недавно образованного всемирного движения «Нью Эйдж» – в переводе с английского – «новый возраст» или «новая эра». Это движение объявляет себя нерелигиозным, толерантным к любым религиозным взглядам, и пропагандирует основные постулаты эзотерического Учения – такие как общность всех религий, энергетическая основа Вселенной, реинкарнация, духовная эволюция и возможность достижения человеком уровня божества. Признает оно и духовные практики, такие как йога, медитации, и другие. Но использование эзотерического Учения для них – это очень удобная платформа для создания единой мировой религии, что никогда не ставили своей целью настоящие эзотерики. Истинная цель вдохновителей движения «Нью Эйдж» – идеологическая помощь неким силам в создании единой системы управления всеми материальными ресурсами планеты и безликими массами людей нового мира, превращенными в рабов – новый мировой порядок. Это именно то, к чему стремятся темные деструктивные силы – превратить Человечество в послушное жующее стадо, обслуживающее небольшую верхушку избранных – финансовой элиты и верховных жрецов новой мировой религии. Именно эти люди готовят мир к приходу Антихриста, умело прикрываясь постулатами эзотерической науки.

Мы должны научиться отделять «зерна от плевел». Помните, как создавался Ватикан на основе Учения Христа? История повторяется. На наших глазах на основе Учения Жизни создается единая «религия будущего», которая со временем станет официальной, и теневое «мировое правительство» выйдет из тени, радостно приветствуя «спасителя мира» – своего истинного хозяина…

Если цель настоящего эзотерика – научить людей освободиться от рабства материальных ценностей, то цель теневой верхушки, наоборот – как можно крепче связать человека заботами материальной жизни, создавая так называемое «общество потребления», а новую мировую религию использовать в своих политических целях для объединения государств – так называемой глобализации, с целью получить безраздельный контроль над всеми богатствами Земли.

Однако, кто знаком с трудами Елены Рерих, может возразить, что в ее Учении прямо говорится о подготовке Человечества к приходу некоего Учителя – Майтреи, который станет ключевой фигурой нового эволюционного цикла Земли.

Люди, легкомысленно отождествившие эту фигуру с Антихристом, совершают ту же ошибку, что совершили многие иудеи две тысячи лет назад. Встречая Христа в воротах Иерусалима с радостью и пальмовыми ветвями в руках, они ожидали в Его лице земного правителя, который избавит их от подчинения Риму, от материальных проблем, и даст им, как говорится, «хлеба и зрелищ». Так думал и один из близких учеников Христа – Иуда Искариот. Он с нетерпением ждал, когда же его Учитель станет царем, и тогда он сам станет Его казначеем и главным распорядителем всех богатств царства. Он уже видел себя на этой должности, и всегда носил при себе ящик для пожертвований – казну их маленькой общины.

И вдруг Христос сообщает, что он не собирается становиться земным правителем, что царство Его – «не от мира сего». Люди, подобные Иуде, крайне разочарованы, считают себя обманутыми, и сразу изменяют свое отношение к Учителю на крайнюю агрессию, а сам Иуда предает своего учителя за тридцать серебряников римским оккупационным властям.

Так вот, люди, видящие в Учителе Майтрее земного правителя и распорядителя земных богатств, так же слепы, как их предшественники две тысячи лет назад. Царство Его – «не от мира сего». Речь идет о духовной помощи людям, возможно даже вообще без проявления на земном плане в ипостаси человека.

А вот создатели новой мировой религии ожидают прихода как раз земного правителя, который объединит все государства под своей властью. Так что цели здесь – диаметрально противоположные. Это, несомненно, две различные ожидаемые фигуры.

Подмена одного понятия другим, похожим по форме, но противоположным по содержанию – вообще излюбленный прием деструктивных сил. Ложь – это их главное орудие, и это неудивительно, если вспомнить, что их глава и хозяин – сам отец лжи.

Вся олигархическая структура управления миром из-за кулис через группу подконтрольных банкиров, владельцев транснациональных корпораций, глав государств, и других подобных личностей, которые на самом деле являются лишь пешками в большой игре, построена на обмане, либо сокрытии информации.

Вот, к примеру, купленные такими структурами ученые постоянно твердят нам о глобальном потеплении, вызванном якобы деятельностью человека – выбросом парниковых газов – а именно СО_2 – углекислого газа.

Якобы, для целей спасения планеты и снижения количества вредоносных выбросов в атмосферу, мировой элитой был придуман Киотский Протокол – соглашение стран о постепенном уменьшении выбросов в атмосферу парниковых газов. Но фактически – был создан еще один инструмент управления глобальной экономикой.

С помощью этого Протокола финансовая и политическая элита – банкиры, и поставленные ими политики – решают сразу несколько целей.

Так как они решают – кому и сколько можно произвести парниковых газов – они же это и контролируют. Так осуществляется полный контроль – то есть открытый шпионаж и слежение за всей промышленностью подконтрольных стран. В случае необходимости – сдерживание темпов развития. Ну и конечно обогащение – торговля квотами на выброс газа. Гениально придумано: это торговля даже не воздухом, а тем, что в него еще не выброшено!

И все это с серьезными лицами обсуждают прикормленные ученые. Конечно, много и честных ученых, которые не хотят поддерживать эту глобальную ложь. Но им не дают ни печататься, ни выступать публично. Если ты не поддерживаешь официальную доктрину – ты изгой, и не получишь ни копейки финансирования, а значит, пополнишь ряды безработных. Все жестко контролируется.

Другой причиной нарушения климата был назван фреон. Он, якобы, разрушает озоновый слой, который препятствует проникновению на Землю ультрафиолетовых лучей от Солнца. Исследования были полностью сфабрикованы, и сейчас уже всем ясно, что фреон ничего не разрушает и ни на что не может повлиять. В чем была суть? Фреон являлся основным хладагентом – веществом, которым заправлялись все холодильные установки в мире. Он был дешев, и производили его в каждой стране сами. Кроме того, им заправляли все аэрозольные баллончики – от лака для волос до дихлофоса. После «эпохального открытия» купленных ученых, ситуация резко изменилась. Международными конвенциями фреон был запрещен. Но чем же заправлять холодильники и аэрозоли? Вот тут очень кстати, «вдруг», появилась некая корпорация, изобретшая и производящая уже в немыслимых количествах другой, «абсолютно безопасный» хладагент, стоимость которого, однако, была весьма высока. И не беда, что этот хладагент ядовит, а значит – опасен для человека в случае его протечек (объявляется его безопасность, но умалчивается, что при нагревании он разлагается на опаснейшие яды. Где гарантия, что во время разгерметизации вашего холодильника у вас на кухне не будет включена плита, и высвободившиеся газы не начнут немедленно разлагаться, незаметно для вас?), и не так удобен в применении, что потребовало дополнительной модернизации оборудования. Те же ученые, открывшие вредоносность фреона, объявили новый хладагент абсолютно безвредным. А с модернизацией производства эта корпорация с радостью обещала помочь. Не бесплатно, конечно. И вот весь мир переходит на новый хладагент, монополистом по производству которого является эта корпорация. Весь мир вынужден покупать у нее это вещество. Суммы прибылей не умещаются в воображении. Производить бесплатно самим это вещество, как было с фреоном – уже нельзя, так как вещество запатентовано. Производи, но все равно – плати деньги за патент этой самой «осчастливившей мир» корпорации.

Правда, сейчас в средствах массовой информации набирает силу другой образовавшийся тренд – некоторые ученые пугают нас предстоящим ледниковым периодом, и предлагают активно готовиться к похолоданию. Так кому же из них верить простому человеку?

Давайте разберемся. Любому мало-мальски грамотному человеку станет ясно, что Киотский Протокол – фикция, если, конечно, он сможет найти правдивые цифры, что сейчас довольно непросто. Дело в том, что при извержениях, вулканы Земли выбрасывают в атмосферу количество углекислого газа, значительно превышающее все выбросы Человечества. Но эти цифры тщательно скрываются, а для людей кругом размещают информацию о совершенно противоположных результатах «исследований».

А суть механизма природы вот в чем. Основным потребителем и поглотителем углекислого газа из атмосферы являются не лесные массивы, как мы привыкли думать, а – океаны, вернее планктон, обитающий в них. Планктон вбирает в себя СО_2, делая его частью своего скелета. Вместе с кальцием, взятым из соленой воды, СО_2 образует в организме планктона скелет из кальцита – Са СО_3. Погибая, планктон триллионами тонн оседает на дно океанов, образуя из своих скелетов залежи известняка. И если бы процесс был необратим, СО_2 на Земле давно бы уже не было, а значит, и не было бы жизни, ибо тогда не стало бы планктона и земной растительности, и пищевая цепочка жизни оборвалась бы.

Нужен механизм, возвращающий СО_2 в атмосферу. И такой механизм есть – это вулканы.

Огромные каменные плиты, из которых и состоит земная кора, называемые литосферными плитами – постоянно движутся, расходясь от мест подводных разломов, где они нарастают из поступившего снизу расплава магмы, и подползают под континенты. Здесь они уходят в глубину Земли, где опять расплавляются высокими подземными температурами и снова превращаются в магму – расплав камня, из которого состоит нижележащий слой Земли – мантия. Образовавшееся в области разлома свободное место занимает новая затвердевшая кора. Процесс непрерывен и получил в геологии наименование «тектоника плит».

Так вот, подползая под континент и расплавляясь, плита несет с собой и все известняковые пласты, накопившиеся на ней сверху. Океанское дно – это как бы огромная лента конвейера, очень медленно, но непрерывно движущаяся, и уносящая в недра Земли на переплавку все то, что осело на нее из океана. Эти движения плит, собственно, и вызывают землетрясения по всему миру. И вот, уйдя вместе с плитой вглубь Земли, известняк также подвергается действию высоких температур, и разлагается на жидкую насыщенную кальцием лаву, и углекислый газ – СО_2.

Насыщенная этим газом лава очень легкая и подвижная, ищет выхода, и находит его в виде извержений вулканов – происходит взрыв и выброс лавы и углекислого газа – как будто откупорили бутылку с шампанским. И так повторяется до бесконечности, идет круговорот вещества в природе.

Все в природе непрерывно, и подвержено определенным циклам: день – ночь; зима – лето. Естественно, существуют и более продолжительные, глобальные климатические циклы, такие как наступление ледниковых периодов, и наступление между ними глобального «лета». Причем существуют локальные ледниковые периоды, которые планета сравнительно легко переносит, но существуют и такие ледниковые периоды, когда планета вся покрывается ледовым покровом, превращаясь в космический «снежок». Но такие периоды и промежутки между ними очень длительны, и наступление такой космической «зимы» нам пока не грозит. А вот наступление локального ледникового периода, подобного тому, во время которого вымерли мамонты, определенно рано или поздно произойдет. У Человечества нет данных наблюдений за климатом на столь протяженных участках истории планеты, поэтому мы не знаем, происходит такая смена циклов за века, или же быстрее – за десятилетия. Но несомненно, что мы сейчас живем в межледниковую эпоху глобального «лета», и вскоре должна-таки наступить глобальная «зима» – локальный ледниковый период.

Несомненно так же и то, что климат на Земле сейчас стал стремительно меняться. Возможно, что какое-то время еще будет теплеть, но затем неизбежно наступит похолодание. Это неотвратимо, как нельзя предотвратить зиму, или лето. И деятельность человека здесь совершенно ни при чем. Нам остается только приспосабливаться к изменяющимся условиям.

Нельзя остановить течение времени, да и не нужно. Прогрессивные изменения во всем – это и есть жизнь. И чтобы органично вписываться в окружающую действительность, человек должен чутко улавливать веления времени, на которые он сам не в силах оказать никакого влияния, и гибко изменяться сам, строго следя за тем, чтобы эти изменения были конструктивными. Причем это касается как материальной стороны жизни, так и ее духовной составляющей. Нет смысла судорожно цепляться за отжившие реалии прошлого, если они уже не способны удержать человека на плаву в постоянно меняющемся океане жизни.

Кто поймет, и примет эту простую истину – никогда не станет отстающим. В этом секрет успеха – как материального, так и – духовного.

***

Обрядоверие вместо веры.

Как вы уже, наверное, поняли, религия и вера – абсолютно разные понятия. Религия – это материальная структура поклонения, возникающая на основании какого-либо Учения, а вера – это свод нематериальных ценностей, составляющих основу жизненных устремлений человека. И как бы это странно ни звучало, глубоко верующий человек может быть совершенно нерелигиозен – то есть не принадлежать ни к одной из религий, и – наоборот, насквозь религиозный человек может оказаться неверующим.

Сейчас все чаще слышишь от людей, на вопрос: «почему ты не ходишь в храм?» ответ: «Бог у меня в душе». И эти люди совершенно правы. Они, по крайней мере, отличают чистую веру – от религии, и ее административного воплощения – церкви. Каждое Учение, принесенное в мир тем или иным Учителем, стремится дать людям именно веру, которая стала бы основой всей их жизнедеятельности. Помочь людям познать высшую цель их существования, познать, что человек – это не только тело, и научить правильным взаимоотношениям в социуме, ибо от этого зависит их дальнейшая судьба. А что же предлагает нам религия?

Придя в храм, человек попадает в атмосферу обрядовости и устоявшихся веками традиций. Если у человека внутри уже сложился прочный стержень жизненной позиции – вера в бессмертие своего «я», то общение со священниками, и участие в церковных обрядах – органично дополнят жизнь такого человека, по крайней мере, на какое-то время. Но если у человека внутри такого стержня нет, или если вера его только чуть-чуть проклюнулась из глубин подсознания, то этот человек попадается на удочку обрядоверия. Свою духовную пустоту в сердце человек стремится до отказа заполнить фанатичным исполнением церковных обрядов.

Что такое обряд? Обряд – это действие, призванное привлечь одновременно внимание всех находящихся вместе людей к молитве, напомнить им о Боге и о вечной жизни, то есть собственно о том, зачем здесь все эти люди и собрались. То есть, обряд – это всего лишь вспомогательный инструмент, некое символическое напоминание о главном.

Но, прежде всего, обряд – это акт поклонения кому-либо или чему-либо, что совершенно не вписывается ни в одно из истинных первоначальных Учений. Ни один Учитель не требовал, и уж тем более, не устанавливал поклонения себе. Он учил людей правильной жизни на Земле. А сами люди, затем, подражая каким-либо действиям Учителя, либо исполняя театрализованные сцены из жизни Учителя – придумывали и устанавливали новые традиции поклонения Учителю – обряды. Затем, их истинный смысл зачастую терялся в веках. Многие обряды тысячелетиями кочуют из религии в религию, и их происхождение навсегда скрыто от большинства людей. Знаменательно, что религиозные люди не хотят копнуть чуть глубже, и искренне считают эти обряды уникальным достоянием своей религии. Христиане считают исконно своими – поклонение кресту, Литургию, крещение в воде, рукоположение священства, и некоторые другие. Но это заблуждение! Этим обрядам гораздо больше тысяч лет, чем существует на Земле христианство, и мы еще вернемся к этому.

К сожалению, сейчас очень многими людьми, и даже многими священнослужителями, исполнение обряда ставится на первое место. Именно в досконально правильном исполнении всех предписанных обрядом действий видят такие люди свое главное служение Господу.

Приходилось даже на напоминание священнику о том, что он призван служить людям, слышать от священника в ответ: «я служу не людям, а Богу!». Такой жрец – тут по-другому не скажешь – груб с приходящими людьми, и с подчиненными. Для него люди – это помеха выполнять свою главную задачу – педантично проводить все богослужебные обряды. И, к сожалению, таких немало. При этом все они считают себя «истинно верующими».

Что уж тут говорить о простых прихожанах. Самая распространенная позиция: «да, Бога-то я люблю, а вот людей – нет. Посмотрите, какие вокруг рожи! Как их можно любить!». И эти люди считают себя истинными христианами, и даже позволяют себе учить других людей «христианской жизни». Мы постоянно забываем, что частица Бога в каждом из нас, и служить Богу мы можем, только служа другим людям. Именно к этому и призывал Христос: «Когда же придет Сын Человеческий во славе Своей и все святые Ангелы с Ним, тогда сядет на престоле славы Своей, и соберутся пред Ним все народы; и отделит одних от других, как пастырь отделяет овец от козлов; и поставит овец по правую Свою сторону, а козлов – по левую. Тогда скажет Царь тем, которые по правую сторону Его: придите, благословенные Отца Моего, наследуйте Царство, уготованное вам от создания мира: ибо алкал Я, и вы дали Мне есть; жаждал, и вы напоили Меня; был странником, и вы приняли Меня; был наг, и вы одели Меня; был болен, и вы посетили Меня; в темнице был, и вы пришли ко Мне. Тогда праведники скажут Ему в ответ: Господи! Когда мы видели Тебя алчущим и накормили? Или жаждущим и напоили? Когда мы видели Тебя странником, и приняли? Или нагим, и одели? Когда мы видели Тебя больным, или в темнице, и пришли к Тебе? И Царь скажет им в ответ: истинно говорю вам: так как вы сделали это одному из сих братьев Моих меньших, то сделали Мне. Тогда скажет и тем, которые по левую сторону: идите от Меня, проклятые, в огонь вечный, уготованный диаволу и ангелам его: ибо алкал Я, и вы не дали Мне есть; жаждал, и вы не напоили Меня; был странником, и не приняли Меня; был наг, и не одели Меня; болен и в темнице, и не посетили Меня. Тогда и они скажут Ему в ответ: Господи! Когда мы видели Тебя алчущим, или жаждущим, или странником, или нагим, или больным, или в темнице, и не послужили Тебе? Тогда скажет им в ответ: истинно говорю вам: так как вы не сделали этого одному из сих меньших, то не сделали Мне» (Мф 25:31-45). И отмахиваясь от человека, «не вовремя» подошедшего к нам со своей просьбой, и «помешавшего» нам выполнить какой-либо обряд, мы отмахиваемся от самого Христа! Данный евангельский текст ясно показывает нам, как именно мы должны служить Богу, если хотим обрести жизнь вечную. Служение Богу выражается не в обрядах, а в служении людям.

А о людях, твердящих о своей любви к Богу, но презирающих род людской, ученик Христа – Апостол Иоанн сказал: «Кто говорит: «я люблю Бога», а брата своего ненавидит, тот лжец; ибо не любящий брата своего, которого видит, как может любить Бога, Которого не видит?» (1 Иоанн 4:20).

Любовь у человека – она либо есть, либо ее нет. Если нет любви к ближнему, скажем, к пьянице и дебоширу-соседу, то не может быть любви и к дальнему – Богу. Христианская любовь не может быть выборочна. Иначе это не любовь – а то, что мы за нее обычно принимаем. Это может быть дружеская привязанность, или плотское влечение, или родственные чувства внутри семьи.

Любовь, о которой говорил Христос – это чувство самопожертвования – желание по своей собственной воле оказать помощь любому человеку, оказавшемуся рядом, и нуждающемуся в этой помощи, даже ценой какого-либо собственного неудобства, или затраты. А человек, ведущий неразумный и греховный образ жизни, еще более других нуждается в нашей любви. Разумеется, любить мы должны не оболочку – то есть, не личность, ведущую отвратительный образ жизни, а ту индивидуальность – Божественную частицу духа, которая присутствует в каждом из нас, и которая также тяжело страдает от неразумных действий своей временной личности. Говоря простым языком – в каждом самом неприглядном человеке, мы должны искать самые его лучшие черты, которые мы обязательно найдем в любом человеке, если только взглянем на него непредвзято – не осуждая его целиком и за все разом. И держась за эту найденную положительную черту, как за нить, мы уже можем увидеть человека совершенно по-другому, без брезгливости. И не отталкивать его от себя, а попытаться помочь его лучшим качествам пробраться наружу, и сбросить с себя эту отвратительную личину греха. Ни в коем случае нельзя пренебрегать никаким человеком, нуждающимся в вашей помощи; «фарисеи сказали ученикам Его: для чего Учитель ваш ест и пьет с мытарями и грешниками? Иисус же, услышав это, сказал им: не здоровые имеют нужду во враче, но больные… Ибо Я пришел призвать не праведников, но грешников к покаянию» (Мф 9:11-13).

Разумеется, любовь – это не человекоугодие, как многие это неправильно понимают. Если вы принесете соседу-пьянице бутылку водки, о чем он вас попросил, это будет не любовь, а еще большее втаптывание человека в грязь. Этот «добрый» поступок будет зачтен вам как грех, ибо потакание греху – не меньший грех, а зачастую – даже больший. Спрос-то будет разный – с вас, и с пьяницы.

И хотя «грех» – религиозное слово, и мы еще будем говорить о понятии греха, здесь оно как нельзя лучше отражает суть поступка.

А вот если вы попытаетесь достучаться до совести и до высших стремлений этого соседа, пусть даже и в довольно резкой форме (но не грубой и не оскорбительной!), то это будет истинная духовная помощь, а значит, и проявление христианской любви. И пусть этот сосед не внемлет вашим увещеваниям, и даже смеется над ними. Это его право, его путь. Христос завещал давать, ничего не требуя взамен. Вы должны давать людям любовь везде, где вы в состоянии это сделать. Ответная же реакция людей – уже не ваша забота.

Разумеется – не ждите благодарностей. Вспомним Христа – за то, что Он принес в мир Учение о любви и вечной жизни – Его оплевали, назвали лжецом и богохульником, и убили. Если вы хотите действительно быть помощником светлых сил, вам придется привыкнуть к тому, что самым распространенным ответом на вашу любовь к людям станут – клевета, сплетни, оскорбления и поношения от этих же самых людей.

Есть старинная молдавская поговорка – «не делай добра – не получишь зла». И она, с прагматической точки зрения, верная. Выбирать – вам.

Но нельзя вдаваться и в другую крайность – пытаться навязать всем людям свою помощь, – а по факту – свое мнение, и свой взгляд на мир. Поймите разницу. Вы можете дать другому человеку совет, если чувствуете себя вправе это сделать. Но если человек не соизволил воспользоваться вашим советом – отойдите в сторону. Не навязывайте никому свое видение вещей. Каждый человек должен иметь выбор – воспользоваться предложенным ему советом, или нет. Продолжая раз за разом навязывать человеку свою волю, вы только наживете себе недоброжелателя. Не лезьте в чужую жизнь, если вас она не касается напрямую своими последствиями, и если вас об этом не просят! Сам Христос не навязывал людям свое мировоззрение, а всего лишь давал выбор. Добро, навязанное насильно – это уже диктат, и перестает быть добром. Если сам Сын Божий дает людям выбор, то, в конце концов, кто же мы такие, чтобы не давать такого выбора своему ближнему?

Если ваша помощь не воспринимается – отойдите. Разумеется, здесь говорим об отношениях именно с относительно чужими людьми. Внутри семьи, например, ситуация может сложиться иная. Если поведение члена семьи затрагивает и ваши личные интересы, то вы вправе добиваться, чтобы вас, наконец, услышали.

Итак, любую помощь надо оказывать только тогда, когда вас об этом просят, или когда человек очевидно нуждается в ней, но не может, или стесняется попросить. В иных случаях вы рискуете оказать «медвежью услугу».

Жить по этому принципу – это и есть самое главное служение Богу – служение людям. Христос ясно показал нам это, умыв ноги своим ученикам. Вместо длинных речей – просто взял, и умыл им ноги после дальней дороги. И мы должны стремиться поступать также, если истинно стремимся к духовному совершенствованию. В этом служении отражается вера человека.

А исполнение церковных обрядов может быть лишь дополнением к этому основному служению, являя собой, как бы, символ служения. Когда церковная служба приносит радость – она исполняет свою цель. Но часто приходится слышать выражения, вроде «отстоять службу» или «вычитать молитвы». То есть человеку в тягость это, но он вынужденно это делает, и думает, что этим он чуть ли не оказывает услугу Богу, и затем вправе от Бога что-то требовать. Такие выражения сплошь и рядом слышишь от священников храмов – например, перед принятием причастия всем указывается «вычитать» определенные подготовительные молитвы, достаточно длинные. То есть все равно, с каким внутренним настроем ты их прочитал – лишь бы прочитал. И тогда будешь готов, а так – нет. Это полная профанация самого понятия молитвы.

Какое нелепое понимание! «Отстоять», «вычитать», потому что так надо. Кому надо? Богу? Нет, Богу не надо. Он хочет увидеть в вас искру истинной веры, а не механическое прочтение наполовину непонятых фраз, и не стояние в храме, в то время как мысли заняты предстоящими мирскими делами. Вам такое «исполнение повинности» тоже ничего не принесет, кроме раздражения и потери времени.

В этом весь секрет – служение Богу, разговор с Ним, коим и является молитва – должны быть человеку в радость! Если же это «исполнение повинности» – оставьте такие формы. Значит, вам это не подходит, это не ваш путь. Путь к Богу – путь радости, а не угрюмого стояния часами в непонятных позах. Нести людям радость, и самому получать от этого радость – вот истинный путь служения Богу и своего духовного роста.

Под радостью надо понимать правильное отношение к жизни – радость бытия. Она не имеет ничего общего с разнузданным весельем и смехотворством прожигателей жизни. Радость бытия – умение с чувством глубокого удовлетворения и благодарности Богу, проживать каждый момент своей жизни. В любых ситуациях искать положительные, а не отрицательные стороны. Проще говоря – быть оптимистом. Это и есть радость бытия.

Слышится настойчивый, граничащей с навязчивостью, голос людей в рясах: «без участия в обрядах и таинствах (то есть по сути – тех же обрядах) церкви, человеку спастись ну никак невозможно». Это, как бы, «билет в рай», без которого Господь не признает «своих». И, прежде всего, речь обычно идет о крещении и причастии.

Глубокоуважаемые, досточтимые «отцы»! Позвольте посоветовать вам внимательнее прочитать, хотя бы, жития некоторых святых, официально признанных православной церковью.

Преподобный Александр Свирский в молодости решил стать монахом, и ушел в монастырь, где, однако, монастырская жизнь не удовлетворила его тяги к Богу и стремления к отрешению от всех мирских страстей и соблазнов. Он уходит в лес, строит себе избушку, и двадцать три года, один, не видя людей вообще, живя бок обок с дикими зверями, думает о Боге, молится о спасении своей души и всех людей. Разумеется, все эти годы он не участвовал ни в каких таинствах церкви, и вот, через двадцать три года отшельничества, ему является Святая Троица (мы помним, что высшие силы являются человеку в том образе, в котором он их ожидает увидеть). Господь говорит ему, что он достиг уже той ступени, когда не может прятать в лесу приобретенную им благодать, а должен идти к людям, чтобы помогать им достигать спасения. Как видим, двадцать три года человек не вкушал причастия, не участвовал в обрядовой жизни церкви, и все же смог не только спастись, но и стал святым!

Значит, все-таки, не в причастии дело?

Хорошо, скажут, но уж без обряда крещения точно никто не спасется. Весь «некрещеный» мир – дружными рядами шествует прямиком в ад. Так ли?

Вспомним мучеников первых веков христианства. Многие из них не успевали принять обряд крещения, но на суде над христианами смело вступались за них и причисляли себя к их числу, за что и сподоблялись мученической смерти. Эти люди официально причислены православной церковью к святым.

Если этого недостаточно, прочитаем житие святого мученика Уара. Вкратце, суть такова. Одна женщина тайно перенесла к себе в дом тело недавно казненного христианина Уара, похоронила в склепе и молилась на его мощах. У нее был сын, и оба они были тайными христианами, никогда не принимавшими крещения. И вот однажды, когда был суд над очередными пойманными христианами, этот ее сын также встал в их ряды, и был казнен. Женщина стала сетовать на могиле Уара, что тот не охранил ее сына, который не успел еще принять крещения. И тогда ей явились оба – и Уар, и ее сын, оба в сверкающих небесных доспехах, и объявили, что оба они предстоят на Небесах у престола Господа. Эта история является прямым доказательством, когда сами высшие силы засвидетельствовали возможность некрещеного человека войти в Царствие Небесное и служить Господу.

Кроме того, еще более яркий пример – евангельский разбойник, раскаявшийся в своих злодеяниях только лишь вися на кресте, незадолго до смерти. И ему за его раскаяние сказал Христос: «истинно говорю тебе, ныне же будешь со Мною в раю» (Лк 23:43). Кто-то рискнет утверждать, что разбойник был крещеным?

Итак, мы видим, что и крещение не является обязательным условием для спасения души человека, причем подтверждается это самими официально признанными религиозными источниками.

Обряд – это внешнее выражение религиозности, а свою вечную судьбу мы строим сами; прежде всего – правильным отношением к жизни и к людям.

Собственно говоря, если мы не будем слепо, и, не задумываясь, исполнять то, что нам велят деятели церкви, а немного попытаемся разобраться в сути происходящего, то в современном церковном православном богослужении мы обнаружим немало интересного.

Например, на каждой Литургии мы слышим длительные прошения священника «об оглашенных», а затем призыв «оглашенные, изыдите». Но для кого читается все это, если оглашенных, как таковых, уже давным-давно не существует? В первые века христианства, перед крещением, человек принимал «оглашение», то есть подготовительный этап перед крещением, и ходил в такой ипостаси достаточно долго, то есть, по сути, проходил испытательный срок, прежде чем община принимала его в свои ряды. Теперь оглашение и крещение официально составляют один неразделимый обряд крещения. Для кого же остались эти прошения «об оглашенных» на Литургии? Кого призывают выйти из храма?

А чего стоит замечательная церковная традиция совершать Утреню (утреннее богослужение) вечером, а Вечерню (вечернее богослужение) во время Великого поста совершать утром? Во время Утрени, священник читает молитвы, в которых благодарит Бога, что он «восстал от сна», зная, что после службы он пойдет ужинать, а затем ляжет спать, но призывает с амвона «исполним утреннюю молитву нашу». Аналогичное происходит и на Вечерне, совершаемой утром, когда недавно проснувшийся священник во всеуслышание возглашает: «исполним вечернюю молитву нашу». Таким образом, служа Утреню, или Вечерню, мы, по сути, служим формально, лишь бы отслужить, что фактически является заведомой ложью. Иными словами, вместо «поклонения в духе и истине» происходит «поклонение по букве и в неправде».

Апофеоз обрядоверия – заказные платные (или даже бесплатные) моления о ком-то. Приходит в храм человек, платит деньги за молебен. Работники храма спрашивают – будет ли он сам присутствовать. А тот отвечает: «а зачем? Мне некогда, я деньги вам заплатил, вы и молитесь. Это ваша работа. А у меня есть своя». И, к сожалению, это очень распространенный сейчас вариант взаимоотношений человека с церковью, а фактически – с Богом. Человеку некогда, или неохота самому попросить о чем-то Господа, и он нанимает для этого специальнообученных «молитвенников». Как вы думаете, поспешит ли Господь исполнить такую просьбу?

Записки с нескончаемыми списками имен, больше похожие на кассовую ленту – из этой же серии. Даже учитывая то, что обычно записки подают все-таки более верующие люди, в них таки сидит уверенность, что их личного моления недостаточно, и его надо чем-то усилить. Запиской, или свечой, а лучше – и тем, и другим. Разумеется, церковь не упустит случая увеличить свой доход, и предлагает на любой кошелек всеразличные виды поминовений, и самые экзотические «молитвенные услуги». Люди никак не хотят понять, что пока сам человек не обратит свое сердце в молитве к Господу, любые «заказные» моления будут бесполезны, даже при условии, что священник добросовестно прочтет все эти ленты с нескончаемыми перечнями ничего не значащих для него имен. Здесь только один плюс – пока человек пишет записку, он сам вспоминает каждого человека, которого заносит в список. И для него эти имена не пустой набор букв. За каждым именем он вспоминает конкретного человека, и пишет его в список с желанием, чтобы Господь помог душе поименованного. Вот это и есть – поминовение. Иной пользы от записки – нет. А дальше – гораздо дешевле будет убрать эту записку себе в карман.

Обрядовость в церкви зачастую граничит с темными суевериями. Посмотрите на женщин, ползущих в грязи по канаве в Дивеево, или людей, с благоговением набирающих в мешочки землю с могилы некоей Матроны, а затем дома, с не меньшим благоговением, съедающих эту землю, добавляя ее себе в пищу, или прикладывающие ее к застарелому гемморою.

Кроме сожаления, лицезрение этих людей ничего вызвать не может. Но и на этих людях церковь, совершенно не стесняясь, зарабатывает большие деньги – организуются специальные паломничества, продаются тонны религиозного ширпотреба. Если не успели набрать земли с могилы – не беда, вам ее продадут в ближайшей лавке. И эти суеверия негласно поощряются, в отличие от тех, которые денег не приносят. Церковные власти делают вид, что ничего не замечают. Вроде как – это инициатива самих людей, так что же теперь с ними делать…

Телесную болезнь необходимо лечить современными медицинскими методами. Но если к лечению телесной болезни обычными врачебными средствами, вы присовокупите свою горячую веру в исцеление, и жизненный оптимизм – это будет самый действенный метод. Некоторые особо религиозные фанатики пытаются настроить людей против традиционной медицины, понимая ее как вмешательство в Божий промысел. Об этом есть одна старая притча:

Один очень бедный, весьма верующий человек – умирал с голоду, и молил Господа о помощи. Сосед сжалился над ним, и принес ему поесть, но тот отказался, сказав: «не нужно, я верю в Бога, он меня не оставит и поможет». Так он отказался от помощи еще нескольких человек, а затем и умер. И вот он предстает перед Господом, и говорит: «Господи, я так молил Тебя о помощи, а Ты так и не пришел!». Господь сказал: «безумный, гордыня твоя не знает меры! Ты ожидал увидеть Меня лично, и не принял помощь от тех людей, которых Я тебе посылал! Отвергая Моих посланников, ты отверг и Меня. Так теперь отойди от Меня!».

Таким образом, отвергая вовремя предложенную материальную помощь для решения материальных проблем, мы отвергаем промысел Божий о нас. Не надо думать, что с неба спустится некая рука, и разом решит наши проблемы, явив чудо. Бог оказывает помощь, посылая нам жизненные обстоятельства и компетентных людей. И отвергнутый вами врач может статься, был отвергнутым посланником Божьим.

Но, конечно, самое большое количество суеверий связано с кладбищем и похоронами усопших. Люди не могут понять, что сущность усопшего уже окончательно отделена от тела, и именно сущность продолжит странствие по мирам, тело же разложится на атомы, и растворится в мире грубой материи. И этой самоосознающей сущности человека – уже абсолютно все равно, как именно похоронят ее бывшее тело, какой памятник поставят, что еще положат в гроб, во что это тело оденут, и все такое. Сущность человека занята своими проблемами – в первую очередь самоопределением в новых, непривычных для нее условиях, ознакомлением с возможностями и ограничениями новых жизненных пространств. Ей совершенно нет уже дела до того, какие физические действия совершат ее бывшие родственники и знакомые с тем, что было какое-то время ее телом, и какие обряды при этом совершат. Она знакомится с новым для нее миром, новыми задачами, и средствами их выполнения.

Поэтому нелепейшим образом выглядят родственники, спешащие непременно перед закрытием гроба развязать руки и ноги на теле покойного, чтобы тот смог на «том свете» пеше передвигаться, и смог бы сам добрести до места «страшного суда», где непременно будет оправдываться перед Судией, энергично жестикулируя руками. Некоторые утверждают, что при этом покойному еще придется тащить с собой свой памятник, в качестве «паспорта», без которого на «страшный суд» не пустят. Жутковатое будет зрелище! Когда вострубит ангел, кладбища зашевелятся, из могил станут вылезать полуистлевшие трупы, и, каждый со своим памятником, начнут движение в сторону ближайшего сборного пункта для организованной отправки на «страшный суд». Хичкок со своими фильмами отдыхает!

Можно, конечно, во всем обвинить «темный» народ, но основной причиной появления «похоронных» суеверий является все-таки сама христианская церковь, а именно – ее невнятный постулат о «воскресении мертвых». Учение о реинкарнации переиначили так, что оно само стало выглядеть суеверием. Христиане верят в то, что в конце времен все когда-либо жившие на Земле люди одновременно воскреснут именно в своих физических телах, отсюда и берут свое начало все суеверия, связанные с важностью посмертной судьбы физического тела.

Обрядовость существует в любой религии. Посмотрите на мусульман, вся жизнь которых является непрерывным исполнением предписаний Сунны – исламского священного предания, на примере жизнеописания пророка Мухаммеда предписывающего правоверному мусульманину, как правильно жить. Там прописана практически вся жизнь человека: как правильно есть, пить, спать, говорить, одеваться, пользоваться туалетом, как правильно наказывать свою жену, и многое другое. Посмотрите, как они совершают предписанное паломничество в Мекку, где ежегодно в давке гибнут люди. Посмотрите на современных буддистов и ламаистов, крутящих свои молитвенные барабаны, и привязывающие к деревьям и палкам лоскуты материи – аналог христианской свечи. Таинство молитвы низведено до уровня физического действия. Но – на то она и религия!

Человек, привязывающий ленточку к дереву, или ставящий свечу в подсвечник – думает, что вот сейчас он «объявит Богу свое желание», и уйдет по своим делам, а молитва будет продолжать идти к Господу все то время, пока горит свеча, или трепещется на ветру лоскут. Ничего подобного! Молитва будет восходить к Господу ровно столько, сколько человек будет ее творить. Свеча – это символ, а не помощник или «усилитель» молитвы, и уж тем более не заменитель.

Утилитарное и прагматичное отношение к молитве некоторых современных христиан поражает: некоторые христиане стали перенимать восточную традицию привязывать молитвенные ленточки к деревьям именно потому, что лоскут трепещется на ветру гораздо дольше, чем горит поставленная свеча. Вот так! Как говорится, учитесь молиться…

Кроме всего прочего, мы забываем, что раньше, до начала нефтяного века, свечи изготавливались из чистого пчелиного воска, который при горении не коптит, так как сгорает полностью, и не выделяет при горении вредных веществ. Сейчас свечей из натурального воска не найти. Делают их ныне из парафина – остатка от перегонки нефти, то есть отхода от производства бензина, а то, что в храме называют «восковыми» свечами – это просто более дорогой подкрашенный и ароматизированный парафин. Дотошному покупателю, пытающемуся выяснить, что это за «воск», ответят: – «обычный воск, искусственный». Искусственный воск – это парафин.

И даже покупая дорогие, не «софринские» свечи, на этикетке которых написано «пчелиный воск» – в лучшем случае окажутся смесью натурального воска с парафиновыми свечными огарками (их же надо куда-то девать!). Парафина в них будет от двадцати (в лучшем случае) до пятидесяти, или даже семидесяти процентов. Причем запах будет самый приятный, восковый. Но это – химический ароматизатор. Цвет так же делается любой. В храмах РПЦ невозможно найти натуральные восковые свечи. Свечи из натурального пчелиного воска, без примесей – сегодня можно еще найти в храмах старообрядческой церкви.

Парафин при горении выделяет в воздух бензол и толуол, которые не успевают сгореть, так как выделяется их много, а температура горения невысокая. Бензол попадает в организм через дыхательные пути. Если малые дозы этого вещества попадают в организм регулярно на протяжении нескольких лет, у человека происходят нарушения в работе печени и почек, постепенно разрушаются нервная и кровеносная системы, могут развиться заболевания костного мозга и крови вплоть до лейкемии. Толуол попадает в организм через органы дыхания и кожу, сразу поражает нервную систему, а затем и кровеносную.

Медленное воздействие ядов – наиболее опасное, так как не вызывает острых форм отравлений, значит их практически невозможно заметить вовремя, а когда уже поздно, и организм полностью разрушен – человек и не подумает связать эти факты, и будет искать причину в чем-то другом.

Итак, свечи – это отходы нефтепереработки. Представляете, сколько свечей сжигается ежедневно в храмах? Неплохое подспорье владельцам нефтяного бизнеса! Мало кто из прихожан храмов знает, что всем храмам Московской Патриархии РПЦ строжайше предписано приобретать для продажи свечи и прочую утварь только у одного производителя – патриаршего предприятия «Софрино». Приобретение священником храма самостоятельно, например, свечей не софринского производства – строго карается церковными властями. Патриархия РПЦ пристально следит за выполнением этого предписания. Законы бизнеса весьма жесткие.

Подобная ситуация и с ладаном для каждения. Раньше в храмах кадили чистыми смолами южных пород деревьев: босвеллии, ливанского кедра, мирры, и некоторых других. Эти деревья являются природными аккумуляторами жизненной энергии – праны, которая обильно выделяется при каждении смолами этих деревьев. Именно про этот ладан говорила церковная поговорка, что его «черт боится». Сегодняшний ладан – это искусственные полимерные смолы, обильно сдобренные химическими ароматизаторами, использующимися в парфюмерной промышленности. При горении такой «ладан» выделяет массу токсинов, канцерогенных веществ и тяжелых смол, забивающих дыхательные пути и оседающих в легких, так же, как и у всех пассивных курильщиков, находящихся в накуренном помещении. Лампадное масло также уже не то, что раньше. Если раньше применялись натуральные растительные масла, то теперь в лампадах горит вазелиновое трансформаторное масло, поставляемое в храмы тем же предприятием «Софрино». Вазелиновое масло – так же побочный продукт перегонки нефти, по составу сродни парафину, о котором мы уже говорили. Побывав в современном храме, человек по воздействию на организм побывал как бы в прокуренном цеху вредного химического производства.

Но главное во всей этой истории то, что сама субстанция огня, поддерживающаяся горением натуральных веществ, как в старину, и современными отходами перегонки нефти, как сейчас – совершенно разная. С виду это тот же огонь, вроде бы все то же самое. Но вот незримая структура этого огня разительно отличается от того, что было до века химизации.

Современный огонь от сгорания химикатов являет собой субстанцию значительно более низких вибраций, чем огонь от сгорания, скажем, натурального пчелиного воска, или природного льняного масла. Чистое пламя высоких вибраций было сродни вибрациям духовного мира, и действительно отгоняло низковибрационных энергетических сущностей – «бесов». Отсюда обычай для очистки помещения от темных сил – обходить его с горящей свечой в руке. Вот истинный и изначальный смысл зажигания в храме свечей и лампад (помимо чисто утилитарного освещения в древности). Пламя очищало пространство храма. Теперешнее же пламя можно смело сравнить с мифическим (или нет?) «адским» пламенем…

Суеверия народа – хороший бизнес для дельцов от церкви. Вообще, на обрядоверии церковь делает очень немалые деньги. Купля-продажа религиозного «ширпотреба» стала неотъемлемой частью жизни церкви, а ведь Христос, как мы помним, изгонял таких торгующих из храма…

Кроме того, современный человек, увлекающийся педантичным исполнением обрядов, все-таки лукавит. Он избирает те обряды и традиции, которые ему не очень обременительно исполнять. Кто, например, из прихожан храма, яростно стоящих за каждую букву обряда, платит в кассу храма «десятину» – десятую часть всех своих доходов? Правильно – никто! А ведь, если уж на то пошло, десятину то – никто не отменял. А берете ли вы с собой компас, когда отправляетесь помочиться? Нет? И очень зря! В старинной книге «Поучение о Христианском житии» мы находим правило, запрещающее справлять нужду лицом на восток. За нарушение – триста поклонов. Земных. А помывшись, должно сделать сто поклонов, так как, омывая тело и прикасаясь к его интимным местам – вы совершили грех. И подобных замечательных, и жизненно необходимых правил можно найти массу.

И если человек сознает, что большая часть всех этих традиций и правил устарела, и неприменима к современной жизни, а многие из них прямо-таки граничат с суеверием, то что же заставляет его истово верить в спасительность некоторых выборочно взятых действий? Такой выборочный подход к наследию традиций, по меньшей мере, нелогичен.

Откуда вообще берутся обряды? Обряд – это отражение каких-то реальных, произведенных когда-то и кем-то действий, имевших важные последствия для людей. И люди, пытаясь внешне произвести похожие действия, хотят получить в результате подобные последствия.

Механизм возникновения обрядов хорошо демонстрирует распространившийся после Второй Мировой войны на островах Меланезии (группа островов, включающих Новую Гвинею, Фиджи, Вануату, Соломоновы острова, и другие) среди аборигенов культ «каго» – от англоязычного «карго», что значит – «груз».

Во время Тихоокеанской кампании против Японии, американской армией на эти острова в огромном количестве доставлялись самолетами грузы жизнеобеспечения для армии – консервы, одежда, оружие, инструменты, и многое другое. Островитяне никогда не видели таких вещей, но они быстро поняли их практичность. Они видели, что американцы не сеют, не пашут, и не изготавливают этих вещей. Да, в общем-то, они прекрасно понимали, что человек и не может изготовить подобное, это под силу только духам предков, а американцы просто наладили с ними связь, и правильно их задабривают.

Потом война закончилась, американцы улетели, а военные базы и аэродромы были заброшены. Духи предков больше не присылали ценный груз. И тогда островитяне решили принять эстафету общения с духами предков. Они стали из дерева, прутьев и циновок делать имитации самолетов, расчищали лес под новые «посадочные полосы», жгли костры. Имитировалось все, вплоть до хижины для радиорубки с шестом, имитирующим антенну, а жрец культа заходил в эту хижину в подобии наушников, сделанных из кусков коры. Другие участники обряда изображали посадочные сигналы на взлетной полосе, так возник своеобразный танец.

Но духи предков все не присылали ценный груз. Аборигены стали думать, что же они все-таки делают не так? И они поняли причину. Всему виной были их прежние, «языческие» культы, от которых они еще не отказались. Тогда многие племена оставили все свои прежние культы, и стали совершать поклонение духам предков только в форме обрядов культа «каго».

Сейчас все эти культы уже исчезли, цивилизация добралась и до этих островов, и сейчас уже не надо строить деревянные самолеты для привлечения щедрых духов предков. Теперь все решает уже другой культ – культ доллара. Тем не менее, сам факт возникновения подобных обрядов хорошо демонстрирует механизм их зарождения.

Причем, первое поколение, видевшее само действие в оригинале, пытается что-то копировать, помня конкретный результат и желая его воспроизвести. Последующие же поколения – уже теряют смысл производимых действий, и действуют исключительно «по традиции», копируя действия старших – то есть, по привычке. Это вообще один из самых основных аргументов приверженцев той или иной религии: «наши отцы и деды так делали, поэтому и мы так делаем, и будем делать».

И на этой почве происходят множественные конфликты. Правильное выполнение механических действий ставится выше самого Учения. Доходит до кровавых событий. Вспомним раскол на Руси в 17 веке, когда «раскольников» – приверженцев старого обряда и отказывавшихся креститься тремя пальцами вместо двух – отлавливали, и расправлялись с ними физически. Многие были заживо сожжены – в лучших традициях западной инквизиции.

Исламский мир также дробится на различные религиозные течения, приверженцы которых доказывают истинность своего течения с оружием в руках, хотя началом разделения была банальная борьба за власть сразу после смерти пророка Мухаммеда. Это сейчас они имеют догматические и обрядовые расхождения.

Как думаете – угодны ли Богу убийства на религиозной почве? Является ли убийство безоружного человека, который верит в того же Бога, что и нападающий, только чуть-чуть по-другому Его исповедует, героическим подвигом, ведущим душу в рай? Думается, ответ очевиден.

Следование букве обряда – прежде всего привычка, ибо «так было всегда». Но привычка – это оковы разума. Привычка наделяет нас уверенностью в правильности наших действий, и лишает необходимости думать, размышлять, исследовать – то есть совершенствоваться. Привычка – то есть консерватизм, являет собой полную противоположность эволюции. А все что мешает эволюции Вселенной – рано или поздно должно или стронуться с места, или будет беспристрастно уничтожено действием вселенских законов. Привычка – разновидность рабства. Есть даже такая поговорка – стать «рабом привычки».

Христос в своих проповедях неоднократно возвращался к обличению людей, исполнявших все установленные обряды, но не имеющих истинной веры, и называл таких внешне благочестивых людей «фарисеями и лицемерами». «Горе вам, книжники и фарисеи, лицемеры, что даете десятину с мяты, аниса и тмина, и оставили важнейшее в законе: суд, милость и веру; сие надлежало делать, и того не оставлять. … Горе вам, книжники и фарисеи, лицемеры, что очищаете внешность чаши и блюда, между тем как внутри они полны хищения и неправды. Фарисей слепой! Очисти прежде внутренность чаши и блюда, чтоб чиста была и внешность их. … так и вы по наружности кажетесь людям праведными, а внутри исполнены лицемерия и беззакония» (Мф 23:23, 25-26, 28).

Как видим, Христос не против исполнения традиций, как таковых. Но они имеют смысл только совместно с верой и внутренней чистотой, и сами по себе никак не ведут человека к духовному совершенству. А вот по поводу храмовой торговли Христос высказался совершенно определенно: «И вошел Иисус в храм Божий и выгнал всех продающих и покупающих в храме, и опрокинул столы меновщиков и скамьи продающих голубей, и говорил им: написано, – дом Мой домом молитвы наречется; а вы сделали его вертепом разбойников» (Мф 21:12-13). Напомним, что это была не простая торговля: жертвенный голубь и иные животные, предназначавшиеся для жертвенных целей у древних иудеев – это аналог нашей сегодняшней свечи. То есть, по аналогии – Христос разогнал свечную лавку!

«Дом молитвы» – вот истинное назначение храма. Для истинной веры не нужно ничего материального. Христос учил людей в открытом поле, на улицах, на берегу – то есть везде, где собирались люди. И все Его Учение было пронизано этой мыслью – ничто материальное не может помочь ни на одну йоту приблизиться к Богу. А вот помешать, незаметно отвести в сторону – очень даже может.

В «откровении» Иоанна Богослова есть текст, описывающий внешний облик «города будущего» – того времени, когда люди победят свои низменные страсти, и будут жить в мире с собой и с Богом: «И вознес меня в духе на великую и высокую гору, и показал мне великий город, святой Иерусалим, который нисходил с неба от Бога. … Улица города – чистое золото, как прозрачное стекло. Храма же я не видел в нем, ибо Господь Бог Вседержитель – храм его и Агнец. И город не имеет нужды ни в солнце, ни в луне для освещения своего, ибо слава Божия осветила его, и светильник его – Агнец. Спасенные народы будут ходить во свете его … И принесут в него славу и честь народов. И не войдет в него ничто нечистое и никто, преданный мерзости и лжи, а только те, которые написаны у Агнца в книге жизни» (Откр 21:10, 21-24, 26-27).

Видите – храма там нет. Бог сам находится с людьми в этом городе будущего. Но мы знаем, что Бог и сейчас здесь, с каждым из нас. Просто искать Его нужно не на улицах, не в собраниях, не в храмах, а внутри самого себя. Ты – и есть часть Бога. Так твори дела, достойные Бога, и ты обязательно с Ним встретишься – лицом к лицу…

***

Кто же такой – Сатана?

Итак, мы осознали, насколько бесполезны и вредны предрассудки, которые все можно охарактеризовать как суеверия. Ибо, что такое суеверие? Это – «суетная вера», вера во что-то суетное, ненастоящее, то есть, вера в ничто. Истинная вера основывается на знании, и глубоком понимании законов жизни.

Одно из основных «традиционных» понятий в авраамических религиозных доктринах – материальное воплощение в форме конкретной сущности самого зла. Это христианский Сатана, талмудический еврейский Сатан, или исламское понятие «шайтан», с которыми якобы ведут вечную войну все силы Света во главе с Богом. «Сатана», «Сатан», и «шайтан» – слова, имеющие одно происхождение. Они происходят от двух слов – имени древнеегипетского бога зла – Сета, и древнесемитского слова «гайтан», что означает «противник». Изначально – слово «сатана» не являлось именем собственным, а означало просто противника Богу. Именно поэтому везде в Библии оно пишется с маленькой буквы, а не потому, что этим писавший хотел его принизить, как думает большинство людей. «Сатана» – это не имя. И мы хорошо просматриваем это в исламе, где «шайтанами» обычно называют множественных злых духов, а вот их предводитель – мятежный ангел, уже имеет собственное имя – Иблис.

Вот как говорит об этом Коран: «И вот, Мы сказали ангелам: «Падите ниц перед Адамом!» Они пали ниц, кроме Иблиса. Он отказался, возгордился, и стал неверующим. И Мы сказали: «О Адам! Поселись ты и твоя жена в раю и питайтесь там вволю, где пожелаете, но не приближайтесь к этому дереву, а не то окажетесь одними из беззаконников» И побудил их сатана споткнуться о него и вывел их оттуда, где они были. И тогда Мы сказали: «Низвергнитесь и будьте врагами друг другу! Земля будет для вас обителью и в пользование до времени» (Коран 2:34-36).

В Библии же мы не находим собственного имени предводителя сопротивных Господу сил. Поэтому слово «сатана» – противник – прочно вошло в наш обиход как имя собственное, обозначающее конкретного персонажа, и мы пользуемся им не в общем смысле «противник», для этого у нас есть термины «бесы», «демоны», «диаволы», а понимаем под ним конкретную сущность, имеющую свою индивидуальность, поэтому правильнее будет в этом контексте писать его с большой буквы.

В отличие от Корана, в Библии нет прямого повествования об отступничестве одного из ангелов. Это то, что церковь называет «священным преданием» – то есть истории, подтвердить которые документально невозможно за неимением письменных источников. Но учитывая то, что в Коране этот бунт описывается, логично предположить, что, все же, эти источники когда-то были.

Даже если принять на время общепринятую западную мифологию за основу, и допустить, что Сатана – действительно падший мятежный Архангел, оказавший неповиновение Богу, но не рассчитавший сил, и теперь вымещающий свое зло на людях как созданиях Божиих, – возникает вопрос: – Создатель, который создал все и всех, в том числе и Сатану, должен быть неизмеримо могущественнее любого своего создания. Как только кто-то из Его созданий объявил Ему открытое неповиновение, нарушив Его приказ, а значит и планы, такой отступник должен был быть неминуемо обезврежен, чтобы не мешать осуществлению дальнейших замыслов Творца. Если же он не был уничтожен, и Бог терпит, что Сатана искушает Человечество, значит он для чего-то нужен Богу? Значит, Сатана выполняет какую-то задачу, которая является частью замысла Бога?

Вернемся к Ветхому Завету. Читаем в книге «Иов»: «И был день, когда пришли сыны Божии предстать пред Господом; между ними пришел и сатана. И сказал Господь сатане: «Откуда ты пришел?» И отвечал сатана Господу и сказал: «Я ходил по земле и обошел ее». И сказал Господь сатане: «Обратил ли ты внимание на раба Моего Иова? Ибо нет такого, как он, на земле: человек непорочный, справедливый, богобоязненный и удаляющийся от зла». И отвечал сатана Господу и сказал: «Разве даром богобоязнен Иов? Не Ты ли кругом оградил его, и дом его, и все, что у него? Дело рук его Ты благословил, и стада его распространяются по земле; но простри руку Твою и коснись всего, что у него, – благословит ли он Тебя?» И сказал Господь сатане: «Вот, все, что у него, в руке твоей; только на него не простирай руки твоей». И отошел сатана от лица Господнего» (Иов 1:6-12).

Далее описывается, как различные бедствия одно за другим отбирают у Иова все его имущество, скот, и сыновей с дочерьми, оставляя его одиноким и нищим, но Иов стойко переносит все, и не возводит хулы на Бога. Читаем далее, во второй главе: «Был день, когда пришли сыны Божии предстать пред Господом; между ними пришел и сатана предстать пред Господом. И сказал Господь сатане: «Откуда ты пришел?» И отвечал сатана Господу и сказал: «Я ходил по земле и обошел ее». И сказал Господь сатане: «Обратил ли ты внимание на раба Моего Иова? Ибо нет такого, как он, на земле: человек непорочный, справедливый, богобоязненный и удаляющийся от зла, и доселе тверд в своей непорочности; а ты возбуждал Меня против него, чтобы погубить его безвинно». И отвечал сатана Господу и сказал: «Кожу за кожу, а за жизнь свою отдаст человек все, что есть у него; но простри руку Твою и коснись кости его и плоти его, – благословит ли он тебя?» И сказал Господь сатане: «Вот, он в руке твоей, только душу его сбереги» (Иов 2:1-6).

Итак, Сатана в открытую является к Богу среди числа Сынов Божиих, причем неоднократно, и, отчитавшись, ведет с Ним диалог.

Представим картину. Существует некая корпорация, один из директоров которой совершил предательство, досадил главе корпорации, ослушавшись его приказа, и, пойдя против него, так как хотел занять его место, организовал заговор, сподвигнув на бунт множество сотрудников фирмы. Заговор раскрыт и обезврежен. Мятежный директор озлоблен, и используя оставшихся преданных ему подчиненных, начинает мстить главе корпорации, медленно расшатывая его бизнес, всячески досаждая всем рядовым сотрудникам фирмы и подбивая их совершать предательства, так как самого главу достать не в силах.

Как вы думаете, сможет ли такой мятежник беспрепятственно пройти на очередное заседание совета директоров в числе действующих руководителей, которые допускают это, да еще и выступать там с докладом, а затем обсуждать с главой лучшего сотрудника фирмы? Ответ очевиден – нет.

Но теперь представим, что весь сценарий мятежа этого директора – фарс, придуманный им вместе с главой корпорации, а сам «мятежный» директор возглавляет отдел внутренней безопасности, о чем знают и все остальные директора, спокойно соседствующие с ним на совещании. Цель этого «мятежа» – путем искушения всех рядовых сотрудников организации испытать их на верность общему делу и главе фирмы, чтобы в результате построить фирму, состоящую только из самых преданных делу сотрудников, и отсеять всех, способных на предательство. Вот теперь все становится на свои места.

Мы помним, что небольшой группой людей, и всей Вселенной управляют одни и те же законы. Сатана – не враг Богу. Он всего лишь выполняет возложенную на него задачу. Он со своими подчиненными всего лишь – механизм самоконтроля системы.

Вдумаемся в условие, поставленное Богом Сатане: «Вот, он в руке твоей, только душу его сбереги» (Иов 2:6). То есть Сатана волен ставить человека в любые материальные условия, создавать ему любые жизненные ситуации, болезни, и все ради того, чтобы посмотреть – куда склониться выбор свободной воли человека. Не отречется ли он от Господа, когда постигнут его несчастья, вроде бы им не заслуженные? Не вознесет ли он хулу на Господа, вроде слышащегося тут и там «да за что же мне все это?!» Продолжит ли он благодарить Господа за все, как в радости, так и в горести?

«Душу его сбереги». То есть душа человека – неприкосновенна. Сатана не имеет право ничего с ней делать. Он вправе только искушать любыми средствами, и призывать к бунту. Если человек устоит – Сатана ничего не сделает ему, ибо человек выдержал испытание. О таком испытании и рассказывает книга «Иов». Такое испытание – проверка устремлениям человека – насколько он готов отречься от всего материального, от своих низших привязанностей, ради главной цели – взойти «на Небеса».

Есть хорошая поговорка: Христос – Учитель, а Сатана – экзаменатор. Она как нельзя лучше отражает суть вопроса.

Зло на Земле творят люди. Сатана лишь предлагает людям выбор, искушает человека, и через его низкие чувства сподвигает на совершение различных эгоистических, часто неблаговидных поступков. Он пытается внушить людям, что не существует никаких моральных норм и ограничений, когда дело касается достижения какой-либо эгоистической цели. «Цель оправдывает средства» – внушает он Человечеству, и Человечество дружными рядами шествует по этому пути обогащения и личных удовольствий, при этом совершая такие изощренные злодеяния, которым позавидовал бы любой диавол. Но вина за совершение всех этих злодеяний ложится исключительно на Человечество, ибо расплата – это следствие закона свободы выбора.

Любимое выражение оступившегося человека – «бес попутал» – звучит из его уст вроде как оправдание его поступку. Нет! На это человеку и дан разум! Это сотворил не бес, это сотворил ты! И отвечать за содеянное только тебе! А бес будет довольно потирать руки над очередной своей ловкой проделкой, любуясь результатами.

Здесь надо немного прояснить ситуацию касательно подчиненных Сатаны – бесов, диаволов, и прочих духов, как бы их не называли люди. В авраамических доктринах нет подходящих терминов для прояснения ситуации, поэтому опять же придется обратиться к восточным Учениям.

Вся огромная «армия зла» делится на две принципиально отличающиеся друг от друга категории существ.

Первая – это низкие духи, ведущие паразитический образ существования. Это энергетические вампиры, живущие за счет поглощения жизненной энергии других существ, преимущественно людей. Так как эти духи стоят ниже на лестнице вселенского развития, эти духи никогда не были воплощены в ипостаси человека, то и энергия для их питания требуется соответствующая – низких частот вибраций. Это энергия, исходящая от самых низменных человеческих чувств – прежде всего – страха. Из человеческих «животных» чувств у страха самый низкий уровень вибраций, поэтому они всячески пытаются вызвать в человеке именно это чувство. Далее следуют остальные низкие чувства, такие как гнев, алчность, зависть, гордыня, самолюбие, похоть, и все их разновидности и производные. Энергетические «вампиры» находят людей, наиболее подверженных всплескам данных эмоций, и надолго прикрепляются к их астральному телу, живя за счет энергии этих эмоций. При этом они всяческими путями помогают человеку как можно чаще приходить в это питательное для них состояние крайней эмоциональности.

Именно здесь лежит корень историй о «сглазах» и «порчах». И удалить этих «присосавшихся» к человеку сущностей бывает крайне сложно, пока человек сам не начнет обуздывать свои эмоции и страсти, повышая свои вибрации, и делая себя просто неинтересным и бесполезным объектом для подобных сущностей. Человек, живущий высокими устремлениями и эмоционально уравновешенный, для них не представляет никакого интереса, да и воздействовать на него они уже не в состоянии.

Многочисленные «магические» салоны и «потомственные в восьмисотом поколении» колдуны и колдуньи, так обильно заполнившие собой современное бизнес-пространство и спекулирующие на врожденной тяге человека к постижению тайн Вселенной, предлагают без лишних хлопот снять «сглазы», «порчи», и прочие негативные вещи, а так же, как сейчас стало модно говорить, «поставить установку на удачу».

Для начала надо понять, что 90 процентов всей этой «ясновидящей» армии – обыкновенные шарлатаны, пользующиеся эзотерической безграмотностью народа и беззастенчиво выкачивающие из него деньги, обставившись различными цветными шарами, свечами, и прочей «магической мишурой», годящейся лишь в качестве декораций для съемок очередной серии «Гарри Поттера».

9 процентов – действительно что-то умеющие люди, живущие за счет энергии своих клиентов. Они реально совершат некие изменения в энергетической структуре человека, и человек почувствует кратковременное облегчение, или же решение своей проблемы. Но он будет вынужден еще и еще возвращаться к данному «экстрасенсу», для «закрепления результатов», а на самом деле, для энергетической подпитки «экстрасенса». Если этот «экстрасенс» довольно много знает и умеет, он может и за одно посещение установить с человеком неразрывный астральный канал связи, по которому будет подпитываться от него жизненной энергией.

И всего один процент из этих людей действительно стремится более или менее бескорыстно помочь приходящим людям. Таких «знахарей» вы не найдете под блестящими неоновыми вывесками, или по газетной рекламе. Эти люди действительно могут на какое-то время «скинуть» с человека всю эту астральную нечисть.

Да, впрочем, в этом действии нет ничего сложного, и внимательный читатель наверное уже догадался, как это делается – восковая свеча, молитва – и сущности «отлепляются». Но что это даст человеку, если он не изменится сам? Только временное облегчение. С первым же припадком ярости, гнева, или любой другой страсти – все вернется «на круги своя». Вот что говорил об этом Христос: «Когда нечистый дух выйдет из человека, то ходит по безводным местам, ища покоя, и не находит; тогда говорит: возвращусь в дом мой, откуда я вышел. И, придя, находит его незанятым, выметенным и убранным; тогда идет и берет с собою семь других духов, злейших себя, и, войдя, живут там; и бывает для человека того последнее хуже первого» (Мф 12:43-45). Так принудительно избавляясь от астральных паразитов, мы «выметаем и убираем дом», но оставаясь сами такими же, оставляем его незанятым – то есть открытым новым непрошеным гостям. Панацея здесь может быть только одна – измениться самому. И тогда никакие походы к знахарям станут просто не нужны.

В связи с вышесказанным, вы, наверное, уже догадались, что такое модная сейчас «установка на удачу»? К человеку присоединяется «бес», низкая астральная сущность, которая питается энергиями эмоций алчности, жадности, удовольствия от получения денег и прочих материальных ценностей, гордыни и самомнения. Этот бес начинает всячески стимулировать у человека проявление этих эмоций, влияя насколько это в его силах, на самого человека и окружающий его мир. Выражение «продать душу диаволу» – не так уж далеко от истины…

С низкими бесами, являющимися энергетическими вампирами, все понятно. Они не могут причинить сколь-нибудь ощутимого вреда тому человеку, у которого есть основной жизненный стержень – вера. Вера в светлые силы и постоянное мысленное обращение к ним за помощью – то есть молитва – делают вас практически недоступными для этих сущностей. Они постоянно снуют вокруг каждого человека, ища удобного случая присосаться к его астральному телу. И как только кто-то проявляет вспышку низких эмоций – получает себе нежелательного сожителя – астрального энергетического паразита.

Гораздо более могущественными сущностями является другая категория «злых духов». Они стоят выше на ступени развития по отношению к среднестатистическому человеку. Это индивидуальности, уже воплощавшиеся ранее в ипостаси человека, обладающие некими эзотерическими знаниями и умениями, но обратившие свой взор в сторону эгоистического развития, и отпавшие от Иерархии Света. (Легенда о падших ангелах, несомненно, имеет под собой некое реальное основание). Восточные и эзотерическое Учения называют этих сущностей – дугпа.

Слово образовалось от названия одноименной выродившейся секты в Тибете, последователи которой уклонились с пути света на путь черной магии, моральной развращенности и удовлетворения эгоистических интересов. Сейчас это слово обозначает не только последователя той секты, а вообще любую сущность, уклонившуюся с пути духовного возрастания на путь служения эгоизму путем использования сил, приобретенных на пути возрастания, то есть стали фактором деструктивных процессов. Эти сущности контролируют легионы низких духов, о которых мы говорили ранее.

Ранги и возможности этих сущностей весьма различны, и зависят от того, в каком месте своего восхождения индивидуальность поменяла направление своего движения. Вместо движения вверх по лестнице духовной эволюции, они выбрали путь инволюции – деградации и растраты своих духовных сил, и если вовремя не исправят направления своего движения, то, рано или поздно, полностью растворяться в океане энергий Вселенной, о чем мы уже говорили ранее. Но до тех пор – незыблемый закон предоставляет им шанс на возвращение на путь Истины, и они снова и снова будут воплощаться на Земле в ипостаси человека.

В земных воплощениях эти люди являются «черными магами» различных категорий, недобросовестными «экстрасенсами», о которых мы только что говорили, крупными бизнесменами – главами мировых корпораций, так как обладают определенными силами влияния на массы людей, и другими «злыми гениями» Человечества, обладающими выдающимися способностями. Эти воплощенные люди осуществляют работу, направленную на построение на Земле общества потребления, общества, у которого один бог – материальные блага и наслаждения. Эти силы являются деструктивными по отношению к главной задаче Вселенной – духовной эволюции. Поэтому их и называют – деструкторами, а главных сущностей, осуществляющих управление земными богатствами и людскими массами, ныне стали именовать – архонтами.

Слово «архонт» греческого происхождения, и обозначает «начальник» или «правитель». Изначально, данный термин не имел негативной окраски. Читая многие древние тексты на греческом языке, в том числе и Евангелия, мы встретим там это слово. Но тогда оно употреблялось просто в смысле «начальник». Поэтому, читая например, апокрифы (неканонические – то есть отвергнутые официальной церковью Евангелия), и встречая термин «архонт», мы должны понимать, что имеется в виду просто – начальник.

В нынешнее время этот термин в среде эзотериков получил окраску, и стал обозначать «темного правителя».

Они и составляют так называемое «мировое правительство», которое осуществляет контроль за всем материальным, что есть на Земле, через свои подчиненные деструктивные организации и отдельных лиц – всеразличные тайные общества и масонские ложи, поставленных ими политиков и глав государств, религиозные организации, транснациональные корпорации, гуманитарные фонды, общественные организации и партии. Верхушка этого общества – это не обычные люди, а «черные» маги высокой степени. Помощью скрытых сил природы, приводимых в действие недобросовестными и эгоистичными жрецами темных сил, так или иначе – пользуется практически вся структурная пирамида управления миром, построенная архонтами.

Во главе организации деструкторов или архонтов стоит сущность, которую некоторые эзотерики именуют Ариманом. Так как организация деструкторов владеет, или, так или иначе, контролирует практически все материальные богатства на Земле, понятно, почему другое наименование Аримана – «князь мира сего». Кому интересны подробности устройства и история организации деструкторов, может обратиться к прочтению книг Анастасии Новых «АллатРа» и четырех книг «Сенсей».

Как мы уже поняли, этот самый князь – или как его еще называют – Сатана – не является дугпа. Он всего лишь контролирует и направляет механизм империи материальных ценностей, которая является созданием рук человеческих, и в итоге служит целям духовной эволюции Вселенной, являясь «пробным камнем искушения» для человеческих существ.

Разумеется, этим не ограничивается все то огромное разнообразие невидимых человеку сущностей, которые могут, так или иначе, нанести вред его духовному развитию. Отдельно стоит остановиться на так называемых «энергетических оболочках», о которых подробно рассказано в книге «Письма Махатм А.П. Синнету» и книге Анастасии Новых «АллатРа».

Индивидуальность, как сгусток энергии, или тонкой материи – назовите как хотите – можно представить себе в виде сферы. После смерти физического тела, тонкие материи, образующие личность человека, выходят из тела вместе с индивидуальностью, и пространственно располагаются вокруг основной сферы – индивидуальности, образуя подобие оболочки. Затем идет процесс ассимиляции всех высших устремлений личности индивидуальностью, то есть все, что можно сохранить и использовать для дальнейшего развития индивида вбирает в себя высший Манас. Оставшаяся же вокруг духовного тела индивидуальности личностная оболочка представляет собой более или менее независимую энергетическую конструкцию, в которой остались все животные или низшие стремления личности. Эта оболочка более не участвует в эволюционных процессах Вселенной, являясь как бы использованным одноразовым инструментом, и рано или поздно без остатка растворится в океане энергий Вселенной. Тем не менее, пока индивидуальность будет снова и снова воплощаться на Земле, эта оболочка существует, и даже обладает неким подобием животного разума. Она не является полноценной сущностью, тем не менее, имеет некую свободу действий.

И вот именно с этими оболочками и входят в большинстве своем в контакт медиумы, занимающиеся спиритизмом (вызыванием «душ умерших людей»). Индивидуальность ушедшего человека, или какая либо другая высокая сущность – никогда не выйдет на связь с дилетантом-медиумом, решившим залезть в мир, которого он не понимает, из праздного любопытства, или для эгоистических целей. Максимум на что может рассчитывать такой медиум – это разговор с такой вот оболочкой – остатком личности ушедшего человека. Но нередки случаи, когда на «связь» выходят низшие духи-вампиры или даже кто-то из дугпа. Цель всех этих «выходов на связь» одна – зарядиться жизненной энергией от астрального тела медиума. Поэтому медиум и другие присутствующие получат серьезный энергетический урон после таких «сеансов». И ради порции этой энергии вышедшая на связь сущность будет передавать медиуму ту информацию, которую тот хочет услышать.

Если на связи оболочка – тогда все понятно, она обладает некоей остаточной памятью, хотя и неполной. Если же это посторонняя сущность – как она может знать правильные (или только кажущиеся таковыми) ответы на вопросы медиума? Все просто. Тонкий астральный (в широком понимании – астрал, ментал, нижний манас) мир живет по иному принципу общения и передачи информации. Помните евангельское: «Ибо нет ничего тайного, что не сделалось бы явным, ни сокровенного, что не сделалось бы известным и не обнаружилось бы» (Лк 8:17)?

Все тайны, которые у вас были при жизни, было возможно скрыть от другого человека только потому, что большинство людей не обладают умением читать мысли. Но, попадая в астрально-ментальный мир после смерти тела, сущность становится полностью открыта для чтения другими астрально-ментальными сущностями, ведь все ее мысли и принадлежат к этому самому ментальному типу энергии. Как невозможно в плотном мире человеку скрыть от посторонних свой внешний облик, так же невозможно, перешагнув грань миров – скрыть ни одну свою мысль, когда-либо посещавшую его. И любая астральная сущность видит тебя, как говорится «со всеми твоими потрохами». Ни одну мысль, посетившую тебя за время жизни на Земле, ни одно воспоминание – скрыть ни от кого уже не получится. И так как проблемы расстояний в астральном мире уже не существует, любая сущность имеет возможность мгновенно получить требующуюся ей информацию от похожей по вибрациям сущности – то есть от оболочки ушедшего человека. Более высокий мир – мир духа – закрыт для органов чувств астральных сущностей, поэтому информация, которую получит в итоге медиум, никогда не будет полной и стопроцентно достоверной. В лучшем случае это будут обрывки воспоминаний, неудавшиеся планы, и неадекватные фантазии астральных сущностей.

Надо заметить, что именно эти оболочки по большей части являются виновниками явления различных «привидений». Некими усилиями и при определенном стечении обстоятельств, оболочка становится немного видимой на физическом плане, приняв очертания, похожие на тело ушедшего человека. Главная цель – вызвать у кого-либо страх, ибо страх, как мы уже говорили, является для подобных сущностей самым «питательным» источником энергии.

Итак, Сатана, один из Архангелов, используя «армию зла», образовавшуюся исключительно по личному выбору входящих в нее членов, а так же низших духов, которые действуют пока лишь на основании своих низших инстинктов, тестирует Человечество в целом, и каждого его члена в отдельности, на уровень духовной зрелости, предлагая выбор – альтернативу духовному росту.

И христианская традиция не опровергает это утверждение. В христианской мифологии есть такие понятия, как «ангел-хранитель» и «бес-искуситель», которые приставлены к человеку, и неотступно следуют за ним всю его жизнь, нашептывая ему в разные уши помыслы совершения противоположных действий, а потом смотрят на действия человека, и все скрупулезно записывают, ангел – добрые дела, а бес – злые, чтобы представить накопившиеся факты на суде Божьем, где будет решаться учесть души этого человека после его смерти. Заметьте, ангел и бес не враждуют между собой, и не воздействуют на человека и окружающий его мир силой прямого воздействия, а только предлагают ему самому совершить тот или иной поступок. Это и есть – право выбора.

Часто приходится слышать: «я был вынужден», «я был поставлен в такие условия», «у меня не было выбора», и подобные фразы, которые говорит человек, пытаясь оправдать те или иные свои неблаговидные действия. Необходимо понять, что это самообман. Выбор всегда остается за человеком! Просто последствия духовно правильного выбора могли негативно отразится на материальном благополучии человека. Они могли принести ему большие материальные неудобства, потерю привычного образа жизни, удобств, потерю друзей, положения в обществе, уважения окружающих, и даже смерть физического тела. Но, на то он и выбор – ты сам выбираешь, что тебе важнее – твоя сиюминутная личная жизнь в материальном мире, являющаяся лишь одним мигом вечности, или же – твоя совесть и вся оставшаяся вечность?

Богу нужны сущности, добровольно последовавшие за Ним, и желающие помогать Ему. Если бы не было альтернативного пути, не было бы выбора, это был бы уже диктат – принуждение. А помощник по принуждению – очень ненадежный помощник, который может предать при первой представившейся возможности. Для этого и необходимо испытание. Человека ставят в ситуацию, когда он может беспрепятственно предать Бога. И пока человек не наделен мощными силами высших энергий, от его предательства вреда общему делу будет сравнительно немного. Человек повредит только своей сущности, а по отношению к другим людям будет невольно выполнять функцию искусителя, до тех пор, пока не одумается и не встанет по своему твердому желанию на путь Света, или навсегда не исчезнет из истории Вселенной. Христос сказал: «Горе миру от соблазнов, ибо надобно придти соблазнам; но горе тому человеку, через которого соблазн приходит» (Мф 18:7).

Как мы уже говорили – добро и зло – нравственные человеческие понятия, и они весьма относительны. Во Вселенной существует закон эволюции всего сущего, закон целесообразности. Все, что способствует эволюции на каком-то этапе – целесообразно до тех пор, пока не завершится этап, и не изменятся условия.

Теперь взглянем по-иному на фигуру ожидаемого на основании толкований некоторых пророчеств – Антихриста. Не будем рассуждать об истинности этих пророчеств, ибо только время расставит все на свои места. Итак, кто же должен придти?

Собственно, понятие «антихрист» мы читаем только у Апостола Иоанна Богослова: «И как вы слышали, что придет антихрист, и теперь появилось множество антихристов, то мы и познаем из того, что последнее время. Они вышли от нас, но не были наши: ибо если бы они были наши, то остались бы с нами; но они вышли, и через то открылось, что не все наши» (1 Иоанн 2:18-19). Здесь мы ясно видим, что Апостол говорит о дугпа – предателях из среды Иерархии Света. Так же мы видим, что антихрист – это не имя, их будет множество, это образ воплотившегося духа, противопоставившего себя Христу. Приставка «анти» в переводе с греческого языка означает – «против». Антихрист переводится как «противник Христа».

Все же, из всех дугпа должен выделиться один, наиболее могущественный, который и ассоциируется у людей с именем Антихрист. Апостол Павел называет его «человеком греха»: «Да не обольстит вас никто никак: ибо день тот не придет, доколе не придет прежде отступление и не откроется человек греха, сын погибели, противящийся и превозносящийся выше всего, называемого Богом или святынею, так что в храме Божием сядет он, как Бог, выдавая себя за Бога. … И тогда откроется беззаконник … которого пришествие, по действию сатаны, будет со всякою силою и знамениями и чудесами ложными, и со всяким неправедным обольщением погибающих за то, что они не приняли любви истины для своего спасения. И за это пошлет им Бог действие заблуждения, так что они будут верить лжи, да будут осуждены все, не веровавшие истине, но возлюбившие неправду» (2 Фесс 2:3-4, 8-12).

Про него же читаем в «Откровении» Иоанна Богослова: «И отверз он уста свои для хулы на Бога, чтобы хулить имя Его, и жилище Его, и живущих на небе. И дано было ему вести войну со святыми и победить их; и дана была ему власть над всяким коленом и народом, и языком и племенем. И поклонятся ему все живущие на земле, которых имена не записаны в книге жизни у Агнца, закланного от создания мира. Кто имеет ухо, да слышит. Кто ведет в плен, тот сам пойдет в плен; кто мечом убивает, тому самому надлежит быть убиту мечом. Здесь терпение и вера святых» (Откр 13:6-10).

Здесь важно уяснить слова: «и дано было ему … победить», «и дана была ему власть». То есть все действия этой сущности находятся под строгим контролем, и не важно, осознает он сам это, или нет. И именно об этом и говорит Апостол Павел: «ибо день тот не придет, доколе не придет прежде отступление и не откроется человек греха, сын погибели, противящийся и превозносящийся выше всего, называемого Богом или святынею, так что в храме Божием сядет он, как Бог, выдавая себя за Бога. … И ныне вы знаете, что не допускает открыться ему в свое время. Ибо тайна беззакония уже в действии, только не совершится до тех пор, пока не будет взят от среды удерживающий теперь. И тогда откроется беззаконник…» (2 Фесс 2:3-4, 6-8). То есть произойдет то, что должно произойти, но пока контролируется и сдерживается. Кому поручена миссия контроля этих сил, мы уже знаем.

Но зачем же этот акт торжества беззакония нужен Богу? «Ибо восстанут лжехристы и лжепророки, и дадут великие знамения и чудеса, чтобы прельстить, если возможно, и избранных. Вот, Я наперед сказал вам» (Мф 24:24-25). Сказано предельно ясно самим Христом: «чтобы прельстить, если возможно, и избранных». Последний, самый строгий, «выпускной» экзамен. Придет самый суровый экзаменатор перед переходом Человечества на высшую ступень.

О чем вообще повествование книги «Апокалипсис», или «Откровение» Иоанна Богослова? (пугающее всех с экранов и других источников слово «апокалипсис» переводится с греческого языка всего лишь как «откровение», поэтому выражения вроде «произойдет апокалипсис» вообще не имеют никакого смысла). Бытует расхожее мнение, что эта книга рассказывает о «конце света». Но прочитайте ее внимательно: там говорится не о конце, а о начале новой эры в жизни Человечества: «И увидел я новое небо и новую землю, ибо прежнее небо и прежняя земля миновали, и моря уже нет. И я, Иоанн, увидел святый город Иерусалим, новый, сходящий от Бога с неба … И услышал я громкий голос с неба, говорящий: се, скиния Бога с человеками, и Он будет обитать с ними; они будут Его народом, и Сам Бог с ними будет Богом их. И отрет Бог всякую слезу с очей их, и смерти не будет уже; ни плача, ни вопля, ни болезни уже не будет, ибо прежнее прошло. И сказал Сидящий на престоле: се, творю все новое» (Откр 21:1-5).

Конец одного цикла, и начало другого, более совершенного по космическим меркам. Разумеется, не все люди к тому времени будут духовно готовы для того, чтобы жить в этом новом светлом мире. Для этого в конце нашего текущего цикла необходим последний, самый суровый экзамен, который окончательно отделит готовых к следующей ступени – от неготовых, которым придется еще и еще трудиться над собой, чтобы взойти на эту новую ступень. Любой экзамен в конце школьного года выявляет, кто готов перейти в следующий класс, а кто должен остаться на «второй год», чтобы снова пройти все, что он не смог усвоить.

И не надо усматривать в этом некое подобие наказания. Допустим: человек не готов, но предположим гипотетически, что он будет взят с собой своими более духовными собратьями в этот новый мир. Такой человек просто не найдет себе там применения, ему самому станет неинтересно и скучно, ибо там все живет иными стремлениями, чуждыми ему. И, рано или поздно, он станет на путь, ведущий к отторжению его из чуждой для него среды – он станет дугпа, что для него станет еще худшим, как если бы он развивался последовательно, согласно своему темпу развития. Представьте землепашца или шахтера, который попал в компанию профессоров, испытывающих новый ядерный реактор. И ему предстоит остаток жизни провести только с ними, и найти себе дело среди их общих забот. Общаться с ними ему будет неинтересно, ибо вся жизнь, в том числе и досуг ученых будут заняты мыслями и разговорами о своей работе, а для такого общения у человека просто не будет необходимых знаний. Сколь-нибудь творческой работы он себе так же не сможет найти. И вероятность того, что человек начнет сам упорно читать книги и терпеливо догонять профессоров по уровню знаний, крайне мала. Наиболее вероятна ситуация, что человек исполняя самую неквалифицированную работу, например уборщика помещений, замкнется в себе, не имея удовлетворяющего его общения, и со временем начнет ненавидеть своих благодетелей, взявших его с собой, и будет искать удобного случая, чтобы покинуть ненавистный ему уже круг общения, что в итоге приведет его на путь предательства, расплата за которое будет сурова.

Но ведь изначально-то он был нормальным рабочим человеком, и оставаясь на своем месте и дальше приносил бы пользу обществу, с которым вместе, шаг за шагом, совершенствовался бы. В свое время он мог бы сначала закончить институт, со временем стал бы ученым, и незаметно, без скачков, требующих нечеловеческих усилий, которые может выдержать далеко не каждый, плавно влился бы в среду, которая уже стала бы его средой обитания.

Поэтому, не стоит воспринимать «в штыки» саму идею о необходимости «экзаменов» – испытаний, и связанных с ними провокаций, которые религии называют «искушениями». Они необходимы, прежде всего, самому человеку, чтобы он смог понять – чего он на данный момент стоит в этой жизни, а значит, он поймет, над чем именно ему еще необходимо работать для того, чтобы перейти на следующий уровень сознания. Именно это осознание своей ошибки после очередного «падения», дающего человеку незаменимый никакими рассказами опыт, и искреннее желание никогда более ее не совершать – и есть правильное понимания покаяния человека. Но об этом мы еще поговорим подробнее. Тем не менее, за совершенные «падения» сущности придется отвечать, о чем мы с вами уже говорили, поэтому книга «Откровение» так изобилует различными красочными образами всяческих ужасов. Смысл этих картин не был объяснен Иоанну, и в книге нет их толкований, что создает удобную ситуацию для всяческих спекуляций и измышлений, прикрываемых цитированием текстов из данной книги.

Итак, в книге «Откровение» говорится о конце одной эпохи, в которой мы живем, и начале новой. Конец эпохи злодеяний описан так: «И произошла на небе война: Михаил и Ангелы его воевали против дракона, и дракон и ангелы его воевали против них, но не устояли, и не нашлось уже для них места на небе. И низвержен был великий дракон, древний змий, называемый диаволом и сатаною, обольщающий всю вселенную, низвержен на землю, и ангелы его низвержены с ним. И услышал я громкий голос, говорящий на небе: ныне настало спасение и сила и царство Бога нашего и власть Христа Его, потому что низвержен клеветник братий наших, клеветавший на них пред Богом нашим день и ночь. … Итак веселитесь, небеса и обитающие на них! Горе живущим на земле и на море! Потому что к вам сошел диавол в сильной ярости, зная, что немного ему остается времени» (Откр 12:7-10, 12).

Вам ничего не напоминает этот текст, описывающий конец текущей эпохи? Правильно! Изгнание Сатаны из рая на Землю (на какое-то время!): «И вот, Мы сказали ангелам: «Падите ниц перед Адамом!» Они пали ниц, кроме Иблиса. Он отказался, возгордился, и стал неверующим. И Мы сказали: «О Адам! Поселись ты и твоя жена в раю и питайтесь там вволю, где пожелаете, но не приближайтесь к этому дереву, а не то окажетесь одними из беззаконников» И побудил их сатана споткнуться о него и вывел их оттуда, где они были. И тогда Мы сказали: «Низвергнитесь и будьте врагами друг другу! Земля будет для вас обителью и в пользование до времени» (Коран 2:34-36).

Все возвращается «на круги своя». На Земле снова начинается очередной цикл обучения, а выдержавшие «выпускной» экзамен удаляются на «новое небо и новую землю» (Откр 21:1) в том, что описано в книге как «святый город Иерусалим, новый, сходящий от Бога с неба» (Откр 21:2). «И сказал Сидящий на престоле: се, творю все новое» (Откр 21:5). Перед нами явная цикличность происходящего во Вселенной.

Итак, под руководством Сатаны, Антихрист выполнит свою, отведенную ему роль, и исчезнет с арены Мироздания. Кто он такой? Один из могущественных дугпа, или же земное воплощение самого Сатаны? Действительно, можно ли пустить на волю случая столь важную работу? Людям об этом не рассказано, да и столь ли важна сама сущность, которой доверено произвести важные действия? Конечно – нет. Важны сами действия и их последствия. И когда работа будет выполнена, и будут определены индивидуальности, оставшиеся «на второй год», вот тут появится Спаситель, пришедший за индивидуальностями, успешно прошедшими экзамен, чтобы забрать их с собой, в следующий класс. Книга «Откровение» – это книга не о конце, а о начале нового светлого мира.

Наверное, все смотрели телевизионные детективы. Обычно, там всегда есть «хороший» и «плохой» полицейские. Человек инстинктивно тянется к «хорошему», и между ними возникают доверительные отношения. И чем больше старается «плохой», тем сильнее человек стремится под защиту «хорошего». А после работы оба полицейских – опять друзья, и идут вместе обсудить планы на завтрашний день, и решить, кто из них завтра будет играть роль «плохого», а кто – «хорошего». Ибо они выполняют одну общую задачу.

Как мы уже говорили – процессы, происходящие в человеческих сообществах – это отражение процессов, управляющих Вселенной.

Итак, мы поняли, что тот, кого мы привыкли называть Сатаной – это один из Великих Учителей Человечества – один из Сынов Божиих, Архангел, который выполняет задачу, порученную ему Богом. Великий Дух, одевший маску уродливого демона и стращающий Человечество. Причем, его задача самая неблагодарная: если других Архангелов люди обожествляют, благодарят, молятся им, то Сатане достаются только плевки и проклятия. Даже «сатанисты» поклоняются не ему самому, а той маске зла, которую он носит.

Но такова сила преданности делу Света – воле Божьей. Истинный служитель Бога не ищет почестей и рукоплесканий, и всегда с радостью готов исполнять самую черную и грязную работу, если она поручена ему Всевышним, а значит, необходима для эволюции Вселенной.

Мы немного поговорили о персонажах, которых люди привыкли знать под именами Сатана, Антихрист, дугпа, бесы. Это все конкретные сущности – то есть индивидуализированные монады жизни, и здесь все достаточно просто и понятно. А теперь поговорим на более вдумчивые темы.

***

Добро и зло. Основы Мироздания.

Добро и зло, черное и белое, «да» и «нет»… Мы привыкли к крайностям, и мыслим этими категориями, хотя в большинстве случаев – истина лежит где-то посередине.

Возьмем магнит. У него есть два полюса – южный и северный, или, как говорят, «положительный» и «отрицательный». Эти два полюса диаметрально противоположны, но это два полюса одного магнита!

Так и в жизни, рассматривая крайности какого-либо проявления природы, мы забываем, что это всего лишь крайние точки одного и того же проявления, к тому же, наше суждение о них зависит от того, какое место в системе занимает сам наблюдатель, и каков горизонт его взора.

Что же такое «добро» и «зло»? Чтобы продемонстрировать это наглядно, обратимся к методу моделирования.

Человек зачастую не понимает, и не может объять и объяснить чего-то глобального, происходящего во Вселенной. Человеку не хватает глобальности мышления. Но есть хороший способ понять суть того или иного вселенского процесса – моделирование.

Модель – уменьшенная многократно копия какого-либо большого объекта, однако, обладающая общими с этим объектом характеристиками, и стремящаяся к точному копированию процессов, происходящих в копируемом объекте. То, что мы не можем рассмотреть во всей своей огромности, хорошо можно рассмотреть в модели.

Мы знаем, что законы Вселенной универсальны для любого уровня проявления. То, что справедливо для всего Мироздания, справедливо и для любой его малой части. То есть законы, управляющие жизнью и эволюцией во Вселенной, будут действовать и управлять одинаково и небольшим сообществом индивидов. Эту истину сформулировал еще в глубокой древности один из Великих Учителей Человечества того времени – Тот Гермес Трисмегист: «что вверху, то и внизу». То есть, все уровни бытия, видимое и невидимое, «небо» и «земля», вся проявленная жизнь во Вселенной и группа людей – все что существует, подчиняется единым законам.

Если не можешь охватить сознанием какой-либо вселенский жизненный процесс, представь себе группу людей, и «запусти» этот процесс там. Используй модель. Например, как мы сделали это, чтобы понять сущность Сатаны, представив Мироздание во главе с Богом – земной фирмой с сотрудниками и руководителем во главе. Этот вид общности людей привычен нашему мышлению, и уже ничто не отвлекает нас от наблюдения происходящих в нем процессов, и их исследования.

Принцип моделирования универсален. «Что вверху, то и внизу». Вся Вселенная построена по принципу моделирования. Модель – основа Мироздания. В научном мире этот принцип называется «теорией фракталов».

Если кратко – фрактал – это фигура, состоящая из копий самой себя, только уменьшенных. Каждая такая маленькая копия в свою очередь, состоит из еще более малых копий все той же фигуры. И так до бесконечности. Какую бы часть целого мы не взяли – мы всегда будем видеть одну и ту же фигуру.

То есть фрактал – это фигура, бесконечно разветвляющаяся сама в себе. Рисунок прожилок на листе дерева – это фрактал, кровеносная система живого организма – фрактал. Электрон вращается вокруг ядра атома, Луна вращается вокруг Земли, планеты вращаются вокруг их солнц, звезды вращаются вокруг центра галактики, галактики собраны в еще более глобальные кластеры, такие как Великий Аттрактор. Дальше человеческий взор не может объять, микромир также изучен человеком до определенного предела. Все это – тоже фрактал.

И сообщества индивидуумов, в том числе и Человечество, тоже построены по тем же принципам. Иерархия Света – тоже фрактал.

Каждая маленькая частица подвержена тем же процессам и влияниям, что и большая часть целого. Каждая такая часть – это модель большой структуры. И Земля, со всей ее жизнью – это тоже модель.

Мышление должно развиваться от модели к целому. То, что сегодня человек воспринял на примере модели, завтра он поймет во всей своей глобальности. Вы никогда не задумывались над тем, зачем в кабинетах практически всех «сильных мира сего» есть глобус? Глобус – модель. Смотря на него, человек поднимает глобальность своего мышления. То, что обычному человеку кажется недосягаемым и совершенно непонятным – управлять судьбами народов, мировыми корпорациями, задумывать новые глобальные схемы в любых отраслях жизни – для человека с глобальным мышлением ясно и просто. Как передвигать фигуры на шахматной доске.

А на самом деле, все действительно просто – люди делятся на ведомых и ведущих. Тысячи и тысячи человек сидят у экранов телевизоров, или листают страницы глянцевых журналов, и жадно ловят каждое веяние новой моды. Когда они получили необходимую информацию, определив для себя кумира, они, повинуясь непреодолимому желанию подражания (а по факту – стадному чувству), сливаются с безликим обществом подражателей выбранного стиля. Но есть люди, которые не листают модных журналов, им глубоко плевать, во что оделась сегодня толпа. Они одеваются так, как они хотят и как им удобно. Эти люди сами создают моду. Мода – это подражание, копирование внешнего облика, не учитывая содержания. А эти люди не собираются никому подражать – потому что они – не часть толпы. Они – яркие независимые личности. Их мышление не сковано внешними условностями моды. Они сами создают тренд, который становится восходящим, как только появляются люди, тупо следующие за ними и копирующие их внешний образ. Получив какую-то задачу, такой человек не станет копаться в пыли и выискивать примеры того, как кто-то когда-то уже решал подобные задачи. Он будет импровизировать, и в результате непременно решит поставленную задачу, зачастую – способом, непривычным и шокирующим окружающих обывателей, мысль которых не идет дальше общепринятых стандартов.

Поэтому мышление домохозяйки, управляющей кастрюлями, директора фирмы, управляющего десятком сотрудников, и главы корпорации, управляющего миллионами сотрудников и многими городами и фабриками по всему миру – сильно различаются, и находятся на разных уровнях глобальности. И решают жизненные задачи они по-разному. Вот пример.

Домохозяйка считает, что может управлять корпорацией, просто так сложилось в жизни, что у нее нет денег, и жизнь не удалась. Если у нее вдруг появляется долг в несколько десятков тысяч рублей – для нее это тупик, она в панике, и не знает, где взять денег, чтобы расплатиться.

Теперь посмотрим на биографии людей, владеющих и управляющих корпорациями. Очень многие из них в течение своей жизни оставались полными банкротами, часто с многомиллионными долгами. Некоторые – не по одному разу. И все-таки, каждый из них находил возможности опять взобраться на вершину жизни. Безденежье их не остановило, а – наоборот, придало сил и упорства.

Дело в разнице мышления. Кто хочет – ищет возможности, кто не хочет – ищет оправдания. Если человек начнет думать, где достать денег чтобы заплатить долг за квартиру, он их в результате найдет, так как это было его целью. Например, займет у соседа. И будет относительно спокойно жить до получения следующего счета, занимая свое время поисками денег для возврата долга соседу. Если человек будет думать, где достать денег, чтобы заплатить многомиллионный долг – он их тоже найдет, ибо это было его целью. Он может, например, изловчившись и создав о себе хорошее мнение своих богатых знакомых, под их поручительство взять кредит в банке. А если человек, с миллионными долгами, не имея ни гроша в кармане, но думая об этих долгах не более, чем о копеечной монете, выпавшей из кармана, сидит, и глядя на глобус думает о том, как «завоевать» весь мир – будьте уверены – он найдет способ взобраться на вершину судьбы и занять свое «место под солнцем», ибо это – его цель. И решая небольшие проблемы, вставшие перед ним на этом пути, он придумает нужную схему, и просто станет владельцем этого банка. Или другого банка, ибо банк – это не его цель, это маленький шажок к его настоящей цели.

Глобус – модель Земли – помогает поднять уровень глобальности мышления. Смотря на него, человек видит Землю уже не такой необъятной, как казалось ему раньше, а вполне приемлемым полем для деятельности. И ищет соответствующие решения своих задач. Да и сами задачи ставит себе уже совершенно другого уровня.

Мы рассмотрели пример стремления к вершине «земных», материальных желаний. Фактически – путь архонта. Поднятие глобальности уровня мышления ни в коем случае нельзя путать с духовным ростом. Это совершенно различные понятия. Стремясь к вершинам власти, славы, финансов, роскоши, обладания – человек совершенствует свои низшие принципы – мышление идет на уровне низшего манаса. А вот если, смотря на глобус, человек будет думать о том, как бескорыстно для себя, он может осчастливить Человечество, помочь ему в развитии – такое мышление будет уже духовным ростом, и будет осуществляться на уровне высшего Манаса, неизменно ведя человека вверх по лестнице духовной эволюции.

Конечно, такие тренировки мышления приведут к истинному духовному росту только в случае, если они будут сочетаться с реальными делами на материальном плане. Помочь людям реальными действиями, пусть и не глобальными – это основа своего духовного роста. Без этих конкретных дел размышления о судьбах Человечества останутся пустыми мечтаниями и пустой тратой времени. Как ты можешь осчастливить Человечество, если реально не помог стать счастливым ни одному человеку?

И не надо сидеть в бездействии и ждать, когда тебе будут даны какие-либо «сверхспособности»: «вот тогда-то я смогу, и буду помогать всему Человечеству» – думает обыватель, принявший идею духовной эволюции, «а пока – кто я такой, что от меня проку». Это в корне неверный образ мышления. Каждый индивид должен здесь и сейчас приносить пользу своему сообществу индивидов, частью которого он всегда является, независимо от того, признает он это или нет. И смотря по степени этой помощи, а главное – по силе того рвения, с которым человек стремится помочь своим собратьям, и будут даны каждому человеку те или иные возможности и способности. Короче говоря, – если хочешь стать ангелом – просто будь им. Начинай с текущей минуты. Здесь и сейчас.

Человек же, который сидит и чего-то ждет, даже получив те или иные возможности, останется инертен. Важны не твои способности – важна твоя внутренняя готовность бескорыстно помогать людям, а она не зависит ни от способностей, ни от возможностей. Это желание. И если такое желание есть, возможности обязательно изыщутся.

Вспомним одну историю. В бытность свою обычным земным человеком, Николай Мирликийский не лежал на диване с мыслью «как бы стать ангелом и осчастливить Человечество». Он взял те деньги, которые у него были, и отнес их в дом нуждающимся людям – трем женщинам-сестрам, чем спас их от бесчестия и поругания. Причем сделал это тайно, чтобы никто не видел. Затем все деньги, которые у него появлялись, он тратил подобным образом, помогая бедным, сам живя минимальной необходимостью. Он раздавал то, что имел, помогал тем немногочисленным людям, которым был в состоянии оказать помощь. И уже потом – убедившись в его твердом намерении – все, что он имеет – с радостью употреблять на помощь людям, – Господь дал ему поручение, неизмеримо более обширное и ответственное, а вместе с тем, снабдил его и необходимыми возможностями. Так появился один из величайших святых – Николай Чудотворец.

Каждый должен делать то, что он может сделать здесь и сейчас, а не лежать в безделье и мечтах о великих геройских поступках, для которых пока нет ни умений, ни возможностей. Спасением Человечества займется тот, кому это было поручено. Помоги тому, кому ты сегодня можешь оказать помощь.

И вот здесь, слыша этот призыв, многие сникают, и отводят глаза. «Конечно, у Николая Мирликийского были свободные деньги, а у меня их нет. Я еле свожу концы с концами, и мне надо кормить свою семью, платить за квартиру. Так что помочь другим мне нечем». Другой, более сообразительный скажет: «да, денег у меня нет, но я мог бы помочь, например, престарелой одинокой соседке вскопать огород. Но вот беда – одолел радикулит, не могу ничего физически делать. Так что и я ничем не могу помочь». Вот явное следствие крайней материалистичности мышления. Для большинства людей слово «помощь» означает материальное даяние, либо физическое действие. Но этот материальный мир – только лишь школа для нашего духа. Материальные плоды любых наших усилий и действий рано или поздно придут в негодность, сгниют, и исчезнут в недрах мусорных полигонов и свалок, а дух будет жить и развиваться. И именно на эту сторону жизни надо обратить свое внимание. Именно о духовной помощи надо думать прежде всего. И о том, что оказывая помощь другому – ты оказываешь помощь себе, своей индивидуальности, ибо только так ты можешь подняться выше по лестнице духовной эволюции.

И прежде всего, ты должен подумать, как ты можешь помочь духовно тем людям, которые волею Господа оказались рядом с тобой. Вот у тебя есть семья. Ты зарабатываешь, обеспечиваешь своим домашним кров и пропитание. Это правильно, и это твой долг, коли ты сам выбрал для себя путь семьянина. Но первейшая твоя задача – это духовно воспитать детей, сделать из них не только «рабочие единицы», а людей, стремящихся к познанию невидимого мира, стремящихся жить в гармонии с Вселенной, и с самим собой, а это уже – гораздо труднее. Вместо этого мы часто видим, как человек, придя с работы, ложится на диван перед телевизором, и впадает в состояние духовной и умственной летаргии. «А что, имею право. Я свою работу выполнил, деньги принес, а теперь не приставайте ко мне». Хотя именно сейчас и начинается твоя самая главная забота, если ты действительно решил помогать людям. Собери свою семью, и поговори с ними о вечном. Тема смысла жизни человеческого существа всегда очень занимает молодой разум, но обычно эти устремления бывают грубо задавлены обывательским отношением к жизни – «нечего тут философствовать, иди грядки полоть».

Или, вот ты говоришь, что нет здоровья помочь с огородом одинокой бабушке-соседке. Да нужен ли ей этот огород? Она бесконечно копается в земле, пытаясь хоть как-то заполнить образовавшуюся внутри себя пустоту. Жизнь прожита, близкие люди поумирали, дети выросли, разъехались, и забыли, а у окружающих людей нет ни времени, ни желания зайти и уделить ей хоть немного времени. И гораздо важнее, чем помахать лопатой, будет зайти, и просто по-человечески побеседовать. Много знаний тут не надо – нужно только немного участия и терпения. Ведь все, что ей нужно – это выговорится, рассказать о своей жизни. Ей нужен слушатель для ее жизненной исповеди. И если ты в конце беседы подберешь несколько простых ободряющих слов, идущих от чистого сердца – твоя миссия на сегодняшний день, на твое «здесь и сейчас» – будет исполнена. И для ее исполнения не потребовались ни деньги, ни физическое здоровье!

И если внимательно оглядеться вокруг себя, не привязываясь сознанием к своим обывательским проблемам – ты увидишь огромное, практически бесконечное невозделанное поле для деятельности, ибо зачастую все, что необходимо современному зажатому в своих комплексах человеку – это немного участия, и доброе слово.

Как правило, вместо этого мы делаем обратное. Посмотрите, как мы живем, особенно в городах! Отгородились друг от друга бронированными дверями, а когда случайно встречаем соседа на лестничной площадке, упираемся глазами в пол, чтобы ни в коем случае не встретиться с ним взглядом, вместо приветствия что-то невразумительно буркаем себе под нос, и спешим поскорее проскользнуть в квартиру, мгновенно закрыв на все замки дверь. Уже не говоря о встречах с прохожими на улицах, или езде в общественном транспорте! Видим ли мы в находящемся рядом человеке своего ближнего, своего брата или сестру?

Очнитесь, люди! Мы много говорим о духовности, и тут же обкладываем матом случайно наступившего нам на ногу человека. Говорим о помощи и милосердии, и тут же брезгливо отворачиваемся от нищего, просящего у нас немного мелочи, говорим о единстве духа, и тут же с ненавистью смотрим в сторону приехавших в наш город людей иной национальности и цвета кожи. Поступая так, чем же мы отличаемся от древнееврейских книжников и фарисеев, которых клеймил позором Христос? Чем мы отличаемся от иудейских талмудистов, которые признают право на существование на Земле только одного, «Богом избранного» народа – еврейского, а всех остальных считают «гоями», пригодными только для рабства, или подлежащими уничтожению?

Вот над чем стоит задуматься в первую очередь.

Достигнув чего-то минимального, люди с ведомым типом мышления останавливаются на достигнутом, если достигнутое их мало-мальски устраивает. Они могут сколько угодно мечтать о достижениях, которых добиваются избранные – люди с ведущим, независимым образом мышления. Они могут сколько угодно говорить о том, как им надоела вся эта рутина, выматывающая из них все силы, а результат от всей этой суеты минимален. Они до конца этой жизни останутся тянуть свою лямку, пока это позволят силы, но никогда не решатся сделать шаг, ведущий к непрогнозируемому для них результату, фактически в неизвестность. Основная черта характера ведущих людей – это способность сделать рискованный шаг, последствия которого неочевидны. Но именно так достигается поставленная цель. Кто имеет стремление достичь поставленной большой цели, будет вынужден совершать подобные шаги, и не раз. Ведомого же человека устроит стабильное, как ему кажется, «обывательское счастье».

Каждый человек занимает в структуре земной жизни именно ту нишу, которую он сам себе создал своими желаниями и поступками. Домохозяйка думает, что сможет управлять корпорацией, если только представится возможность. Нет! Если бы она имела соответственный склад характера и менталитет – она не позволила бы себе стать домохозяйкой!

Рассмотрим поведение двух людей на примере все того же материального пути бизнеса, ибо он более нагляден, чем духовный путь, так как его следствия материальны и очевидны. Один человек не имея средств, но имея цель построить бизнес, смело берет кредит под залог своей единственной квартиры, и пускается в бизнес с непредсказуемым результатом. Другой же испугается самой мысли об этом. На лице его отразится неподдельный ужас: «это невозможно, где же я в случае неудачи буду жить?». Это и есть два различных типа мышления.

Кроме того, кто допустил в свои мысли саму возможность поражения – уже более чем наполовину поражен, и, в общем-то, может уже даже и не начинать дело, в котором засомневался.

Многие обладают необходимыми теоретическими знаниями, и даже какими-либо умениями, но немногие обладают смелостью сделать шаг в неизвестность – пойти на риск.

Рассмотренные два типа мышления, строго говоря, никак не привязаны к глобальности мышления. Человек может обладать всеми задатками ведущего, но совершенно не обладать глобальностью мышления, и жить мелкими категориями. Такие люди, к сожалению, часто пополняют ряды преступного мира, где свои нереализованные амбиции выплескивают на сокамерников, и становятся «авторитетами» разных мастей. Хотя это совершенно не обязательно. Но речь не об этом.

Быть ведущим, или ведомым – это свойство характера. Глобальность же мышления – это его качество. Свойство не переделаешь в одночасье, оно должно быть принято как данность в текущем воплощении. Качества же надо развивать. Такое свойство – быть ведущим, или быть ведомым – врожденное. Это следствие предыдущего опыта прошлых жизней, поэтому ведомый человек в этой текущей жизни – никогда не сможет стать полноценно ведущим. Почему? На этот вопрос можно найти подробные ответы одного из Великих Учителей – Махатмы Иллариона. Тексты Его поучений можно найти в русском переводе Е.П. Инге книги Его наставлений, записанных Франчиа Ла Дью – «Учение Храма».

Дело в том, что характер – это свойство не личности, а индивидуальности, и он нарабатывается жизнями личностей многих и многих воплощений. Личности человека сменяют одна другую от воплощения к воплощению, а основные черты характера неизменно следуют за человеком и проявляются в каждом его воплощении. Это не говорит об их неизменности. Характер можно и нужно воспитывать. Это говорит о том, что сделать это в одночасье – не получится. Новые изменения должны быть закреплены межвоплощенческими периодами существования индивидуальности, иначе эти изменения не станут ее частью, и в самый ответственный момент жизни, разумеется, независимо от желания человека, проявится его истинный характер. Это давно известно Человечеству, существуют многочисленные поговорки на эту тему, вроде: «друг познается в беде» и подобные. Как бы ни хотел человек казаться иным, чем он есть на самом деле, в экстренной ситуации настоящий его характер всегда проявится.

А вот повышать глобальность мышления – можно, и нужно. Этим самым мы постепенно приближаем свое сознание к той точке, после которой оно уже не сможет оставаться ведомым, и начнет становиться ведущим. А если же вы чувствуете в себе способность пойти на необычный, рискованный шаг – вам просто необходимо срочно повышать уровень глобальности мышления, в ваших же интересах.

Вы, наверное, помните коммунистический лозунг – «каждая кухарка может управлять государством», приписываемый В.И. Ленину (на самом же деле он, как разумный и психически адекватный человек, утверждал как раз обратное, а фраза эта принадлежит коммунистическому поэту-пропагандисту В. Маяковскому). Конечно же, это бред, и вот почему: домохозяйка, имеющая ведомый образ мышления, не посмеет оторваться от своих кастрюль, и не пойдет в депутаты. А если ее заставить туда пойти, это окончится плачевно и для нее, и для людей, которыми она будет управлять. Да и управлять-то она не будет, ей не дадут другие депутаты, имеющие ведущий характер. Она будет для вида присутствовать на заседаниях и выполнять все то, что ей скажут, и голосовать так, как ей скажут, то есть будет по обывательски дорожить тем малым, что ей преподнесла судьба – своим местом, и, к сожалению, сейчас есть множественные этому примеры. Достаточно посмотреть на происходящее ныне в Государственной Думе – в России, в Украине, да и во многих Парламентах иных государств. Такие люди становятся политическим «пушечным мясом» в руках опытных кукловодов.

Конечно, коммунистическая «кухарка» – образ гротескный, иносказательный, и в органах управления постреволюционного общества – «кухарок» не было. Здесь имелся в виду «человек из народа» с задатками лидера – то есть авантюрист. А вот таких было много – практически все.

И что же мы видим, если такой авантюрист с недостаточно глобальным мышлением попадает в высокие органы власти? Это мы так же видим сейчас сплошь и рядом. Обладая способностью рисковать, он, тем не менее, не может своим мышлением в должной мере осознать пути решения тех вопросов, которые стоят перед вверенной ему областью или народом. Неизбежно он займется частностями и мелочами, оставив глобальные процессы на самотек. Часто такие люди скатываются к тому, что начинают вовсю использовать возможности своего поста всего лишь в своих личных целях, и в первую очередь – обогащения. Личная маленькая цель (но для него-то она не маленькая, – это максимум его воображения) – она ему близка и понятна, а рассуждения о судьбах народов для него так и останутся пустым звуком.

Вот вам тест: – кто сейчас, прочитав строки «личная маленькая цель» – вздрогнул, и подумал: «ничего себе маленькая, воруют миллиарды, строят замки и дворцы, покупают яхты, самолеты, острова…»? Поняли, о чем речь? Ели нет, вернитесь, и перечитайте еще раз абзац целиком.

Итак, чиновник занят лишь своим обогащением, и тешит свое самолюбие, красуясь и раздавая интервью, но управление глобальными процессами не может оставаться без рулевого, иначе все превратится в хаос. И такой рулевой, несомненно, имеется. Именно эти «серые кардиналы» и управляют судьбами областей, стран, народов. Они не лезут в кадры новостных хроник, они не занимают официальных постов – они сами назначают и снимают своих марионеток. Вот они-то имеют истинно глобальную цель – управление миром в целях интересов своего клана – архонтов.

Такой рулевой с радостью даст возможность своей марионетке погрязнуть в воровстве и взяточничестве – такими легче управлять, а в случае чего – вовремя нейтрализовать. И личное обогащение такой марионетки, «серый кардинал» – деструктор, не воспринимает как конкуренцию, ибо его цели неизмеримо выше. Ему не нужны жалкие миллионы или миллиарды, которые присвоит себе марионетка. Цель деструкторов – контролируя все происходящее – завладеть правом распоряжаться всеми материальными богатствами мира.

И пока общество принимает навязываемый ему культ потребления, цель архонтов становится все ближе и ближе.

Выход из этой создавшейся ситуации только один – повысить духовность всего общества в целом. Человеком, интересы которого лежат за пределами материального мира, деструкторы не смогут управлять. У них не останется рычагов влияния на такого человека. Такой человек уже не раб – он свободен. Истинно свободен духом.

Именно на этом принципе было когда-то основано монашество. Человек отрекается от любого имущества, уходит от своих родственников и мирских привязанностей, отрекается от самого желания чем-либо владеть лично, чтобы бесам не за что было зацепиться, а по-нашему говоря – чтобы дугпа и деструкторам нечем было его шантажировать для склонения на свою сторону. Такого человека уже не запугать страхом потери чего-либо. Все желания такого человека лежат за гранью материального мира, они лежат в области духа. А над этой областью, как мы уже знаем, ни деструкторы, ни дугпа со всеми своими легионами бесов не имеют никакой власти: «И сказал Господь сатане: «Вот, он в руке твоей, только душу его сбереги» (Иов 2:6). Воля Бога – незыблема.

Поэтому монашество и дало миру так много святых, презревших бренные ценности этого мира.

Но путь монаха – особенный путь. Желающий вступить на этот путь должен четко осознать, что привлекает его в этом пути – непреодолимое желание встречи с Творцом через отречение от всего личного, или же некая романтика монашеской жизни. Только в первом случае возможен сколь-нибудь положительный результат.

Да и монашество сейчас уже не то. Дух мирской суеты со всеми своими стремлениями, амбициями, заботами, и приоритетами – добрался до самых отдаленных обителей, ставших аттракционами по обслуживанию околоцерковных туристов, гордо именующих себя «паломниками», которые искренне считают, что растут духовно, кочуя с фотоаппаратами от одного «святого места» к другому.

Те же, кого мирские ценности не смогли прельстить, попались в другую ловушку – в ловушку обрядоверия, совершенно забыв о главном. Эти люди могут спать в рясе и мантии, класть под голову камень вместо подушки, как это делали средневековые монахи, и считают это подвигом, достойным спасения. Им невдомек, что древние монахи спали так просто потому, что у них не было ни кровати, ни подушки, ни другой одежды. Главное то, что те монахи как раз не придавали совершенно никакого значения внешним факторам, которым подражатель, напротив, придает главенствующее значение. Эти люди жили согласно своему времени. И жить так не являлось каким-то подвигом – все бедные люди жили так. Странствуя, люди, не имеющие денег чтобы купить себе место для ночлега на постоялом дворе, ночевали под любым кустом, завернувшись в свою верхнюю одежду – мантию. А постоянно жить у более богатого человека в сарае или хлеву, имея постелью одну лишь солому – вообще было обычным делом.

Так же эти современные «подвижники» могут часами декламировать в углу толстенный «молитвослов», и отбивать сотни земных поклонов перед иконами. Но жить монашеским образом жизни, и быть монахом – совершенно разные вещи. Важна суть, а не форма, временно ее облекающая.

Копируя средневековую форму, облекавшую суть много столетий назад, мы получаем некое подобие карикатуры в реалиях современной жизни. Подражаем внешне, делая из этого некое подобие «моды», не вдумываясь в суть. Считается, что монах всенепременно должен ходить в рясе. Откуда это взялось? Посмотрим на одежду того времени, когда зарождалось монашество. Тогда все ходили в длинной одежде. Монах же выделялся только тем, что его одеяние было черного цвета, откуда и взялось слово, обозначающее монаха в древние века – «чернец». У монаха не было больше никакой одежды, поэтому он всю жизнь ходил и работал в этой своей рясе, постоянно латая ее. Но монах того времени просто не придавал этому никакого значения, и окружающие – тоже, ибо бедные слои населения так и жили – имели одну одежду, латали ее, пока это было возможно, это было нормально. Все мысли и желания монаха были об одном – возрасти духовно, и стать после смерти физического тела – помощником Бога.

Современное же монашество пытается соблюсти форму, не имея уже истинного содержания.

Монастыри древних веков были центрами просвещения и форпостами государственности, то есть – исполняли динамическую функцию развития общества в целом, так как религия была почти что государственным органом управления. Если мы посмотрим историю, то увидим, что очень многие ученые, сделавшие эпохальные открытия тех времен, были монахами. Миф о том, что церковь тормозила развитие науки – ложь. Люди, проталкивающие этот миф, кивают, в основном, на два момента – сожжения на костре Джордано Бруно, и суд инквизиции над Галилео Галилеем. Но:

Галилей не изобрел гелиоцентрическую систему мира (теория, что Земля вращается вокруг Солнца, а не наоборот, как думали в средние века). Эту систему он взял у ее родоначальника – Николая Коперника, бывшего кстати, католическим церковным каноником, совершенно не скрывавшего своих мировоззрений, и, между тем – прожившего свою жизнь без каких-либо проблем. Только вот Галилей, в отличие от покладистого Коперника, критиковал в своих сочинениях тогдашнего Папу Римского – Урбана. Поэтому, его научная публикация стала лишь удобным поводом для его ареста и судебного разбирательства. И обвинили его не как еретика, а как «сильно заподозренного в ереси». Но затем Галилей «покаялся», его отпустили под домашний надзор. Небывало мягкий приговор для того времени для человека, заподозренного в ереси. Это означает лишь то, что систему движения планет церковь не сочла ересью, ибо неопровержимым доказательством стал бы его собственноручный труд. Следовательно, ересь искали в чем-то другом, и – так и не нашли. Что же искала инквизиция? А вот что:

Иная ситуация сложилась с Джордано Бруно. Он был католическим монахом и священником, также исповедовал учение Коперника о движении небесных тел. Но это было не все. Он исповедовал эзотерическое Учение. В своих произведениях он учил о множестве миров, о том, что Христос был магом, о Единой Мировой Душе, и – о реинкарнации, и часто ссылался на Великого Учителя древности – Тота Гермеса Трисмегиста. А вот этого церковь разрешить никак не могла, поскольку это могло подорвать все ее земное могущество. И, разумеется, нарушитель спокойствия был уничтожен – сожжен на костре за ересь.

Так же уничтожались многие алхимики того времени. Но не все. Иные алхимики были даже в почете у коронованных особ. В чем же разница? А вся разница именно в том, что уничтожались лица, исповедующие эзотерическое Учение, то есть люди свободномыслящие, понявшие механизм западни церковных догматов. Лиц, занимающихся исключительно «светской» наукой, и не затрагивающих в своих изысканиях тему души и смысла существования человека – не притесняли. Роли науки и церкви были разграничены – церковь уничтожала тех, кто был опасен для нее, и мог внести смуту в народные умы, а светско-научные заведения охраняли свои «официальные» научные доктрины от всевозможных открытий и новшеств, которые могли повредить авторитету и благосостоянию «корифеев науки» того времени. Да, в общем то, ситуация и не изменилась, просто отменили костры, а методы нейтрализации неугодных лиц стали гораздо изощреннее.

Кроме того, монастыри, да и вся церковь вообще, того времени играли значительную роль в деле образования населения. Различные светские университеты занимались обучением очень маленькой прослойки общества – знати. Простому же человеку путь туда был закрыт. Этот пробел и восполняла церковь. До сих пор является «притчей во языцех» выражение – «окончил столько-то классов церковно-приходской школы». Эти школы были открыты для самого широкого круга учеников, было бы желание учиться…

Таким образом, монастыри и светская наука, которую мы сейчас привыкли называть «официальной наукой», шли рука об руку.

Теперешние же монастыри являются оплотом консерватизма и суеверий, давно потеряв как свою ведущую роль в обществе, так и уважение у большей части народа. Конечно, всегда есть индивидуальности, являющие собой исключения из правил, и сегодня есть в церкви люди, имеющие стержень истинной веры в вечную жизнь, не скованные предрассудками и суевериями, но таких крайне мало, и повлиять на работу всего механизма они не могут.

Истинного монашества уже нет. Нет уже и истинных наставников-старцев. Механизм себя изжил, и нет смысла человеку, ищущему свой путь к Богу, копировать внешнюю сторону «монашеского жития». Сегодня эта дверь в вечность уже закрыта. Хотя, разумеется, все зависит от самого человека, ибо, как сказал Христос: «Ищите, и обрящете, стучите – и отворят вам!» (Мф 7:7).

Итак, вернемся к теме глобальности мышления. Мы помним, что если человека с невысоким уровнем глобальности поместить на место, требующее гораздо более высокого уровня, то жизненные приоритеты человека не изменятся «вдруг» – в одночасье. Мышление человека останется на том же уровне, что и было. То есть, по сути – человек профессионально непригоден для данного поста. Но беда в том, что никакими существующими психологическими и иными тестами эту глобальность не измерить, она выявится только по результатам работы человека.

Разумеется, трудно, да и невозможно, на все руководящие посты всех рангов подобрать людей с необходимым уровнем мышления. Во многих случаях предпочтение отдается молодым кадрам, имеющим большую гибкость мышления – то есть непредвзятость, способность импровизировать, и менее отягощенных штампами и «прошедшими проверку временем» рецептами решений. Главное – чтобы человек был ведущий. А глобальность призваны поднять всеразличные «академии управления», в которые эти кадры направляются на обучение.

Но есть один маленький секрет, как можно, не платя великие тысячи, и не теряя время в бесконечных тренингах в стенах подобных академий, постоянно и неуклонно повышать уровень глобальности своего мышления: потратьтесь один раз на приобретение глобуса, и разместите его в поле своей видимости там, где вы проводите большую часть своего времени. Смотреть на него можно совершенно бесплатно, а эффект превзойдет ожидания. Работа по перестройке мышления будет совершаться на уровне подсознания, никакие специальные приемы здесь не нужны. Просто купите, поставьте, и смотрите, а остальное за вас будет делать ваше подсознание. Разумеется, человеку, лично не стремящемуся вообще ни к чему, этот метод не поможет, даже если его всего обставить глобусами. Важно личное стремление.

Глобус – модель. Проникая сознанием через метод моделирования во все более крупные структуры, законы и процессы, происходит на первый взгляд парадоксальное явление. Человек перестает думать о себе как о ничего не значащей пылинке Мироздания. Он четко начинает понимать и осознавать свое место в стройной структуре миров. Он начинает сознавать себя – гражданином Вселенной.

Итак, мышление, разум – это инструмент, который можно использовать в различных направлениях – в соответствии со своими основными жизненными приоритетами. И лишь использование его в правильном направлении дает духовный рост. В противном случае – хорошо отлаженный инструмент может натворить много зла, последствия которого будут ужасны, прежде всего, для самого человека, вставшего на путь ложных жизненных ценностей. Здесь уместно вспомнить выражение: «кому много дано, с того много спросится». Очень незавидно положение архонта, хотя бы сегодня он и владел богатствами половины мира, «Ибо какая польза человеку, если он приобретет весь мир, а душе своей повредит?» (Мк 8:36).

Так что же все-таки есть добро, и что есть зло?

Очень часто мы видим, как человек совершает что-либо из самых лучших побуждений. Но обстоятельства поворачиваются так, что этот поступок приносит кому-то боль и страдания. Но человек-то этого не хотел! Что же он совершил, добро, или – зло?

На эти вопросы мы можем ответить, только рассматривая намерения человека. Именно намерение имеет решающее значение в оценке его действий.

Но, обычно, сторонний наблюдатель не знает намерений другого человека. Он видит лишь следствия поступка, которые могут быть весьма далеки от ожидаемого человеком результата. Это еще один повод, почему нельзя судить кого-либо. Мы видим только внешнюю сторону действий. Их скрытые мотивы и причины – знает только Бог, обладающий всей полнотой информации.

Добро и зло – субъективные понятия. То, что для одного человека кажется добром, с точки зрения другого – может показаться злом.

Существует действие, совершенное с определенным намерением. Результат же действия далеко не всегда соответствует первоначальному намерению. Все последствия самого, казалось бы, незначительного поступка – человек никогда не сможет даже узнать после совершения действия, не то, что предугадать. Поэтому, важно именно намерение – во имя чего, или кого совершается действие, и какой результат человек рассчитывает получить.

Вселенная – это мир действий. И каждое действие, являясь причиной, вызывает ответную реакцию окружающего мира, являющуюся следствием совершенного действия. Закон причины и следствия – один из основных законов, движущих развитием Вселенной. Совершая любое действие, человек порождает цепь следствий, каждое из которых, в свою очередь, будет являться причиной для своей цепи следствий. Так называемый «эффект бабочки». И породивший причину – обязательно в итоге получит ответ, в виде одного из следствий. Ответ может быть самым неожиданным, и, казалось бы, не связанным с совершенным когда-то действием. И вернуться ответное следствие может через неограниченный промежуток времени, даже через многие столетия, когда человек будет воспринимать этот мир глазами другой личности. Воплощенный человек никогда не сможет изучить всю цепочку причин и следствий, ибо она может состоять из тысяч и тысяч шагов и комбинаций, каждый из которых может занимать определенное время. Но – Вселенная едина, и следствие каждого действия каждого существа непременно возвратится обратно, причем являясь по факту именно механизмом воздаяния за каждое действие, согласно совершенному поступку.

Действие совершено – дело сделано. Цепь следствий начала свое существование во Вселенной. Человек, породивший причину, обязательно получит следствие. Справедливое следствие. Этот закон причины и следствия у христиан называется Божественной справедливостью, а в восточных Учениях – Кармой.

Про Карму мы еще поговорим отдельно, а пока нам достаточно будет понять, что никакое действие не может считаться абсолютно добрым, или абсолютно злым, ибо наше намерение не может охватить и предусмотреть всю цепь следствий. Если расширить горизонт осмотра цепи событий, мы найдем в каждом действие как позитивные, так и негативные стороны. Добро и зло – призрачные понятия. В природе существует только – действие.

Последствиями наших действий и являются наши жизненные обстоятельства, которые возникают, как будто бы, независимо от нас. На самом же деле – человек сам строит свою судьбу. Это давно знала народная мудрость: «что посеешь – то и пожнешь».

Итак – добро и зло – два полюса одного «магнита» – действия.

Разумеется, это никак не может служить оправданием совершения негативных поступков. За свои эгоистичные и негативные действия человек ответит сполна.

Вселенная непрерывно развивается и совершенствуется. Это движение объединения, синтеза. От простого – к сложному. В рассеянном в пространстве и однородном облаке атомов простейшего из химических элементов – водорода, движущихся хаотично, возникает крутящий импульс. Откуда взялось само облако водорода, и откуда возникает импульс – мы еще рассмотрим, когда вернемся к теме основ Мироздания. Этот импульс закручивает массы водорода в движущуюся спираль. Спираль дробится на более мелкие. Это мы можем наблюдать на примере водоворотов в горной реке, когда от основного водоворота отделяются более мелкие и расходятся в стороны. Так во все стороны разлетаются маленькие спиральные вихри водорода – зачатки будущих галактик. Каждый такой вихрь накручивает на себя все больше водорода, выбирая его из окружающего пространства, и все более уплотняя его массы от периферии к своему центру. Подобный процесс можно наблюдать на примере пахтания – когда человек вращательным движением закручивает однородную массу молока, разделяя ее тем самым на фракции различной плотности, и получая концентрат – сливки, и далее – масло.

Вихрь материи, образующий галактику, в свою очередь, дробится на более мелкие вихри, начинающие вращаться вокруг ее центра. Так образуются сгустки водорода, масса и плотность которых непрерывно возрастает, вбирая в себя всю окружающую материю, и однажды каждый такой сгусток достигает критической массы, и в них начинает идти цепная реакция термоядерного синтеза, в результате которой начинают образовываться более тяжелые элементы. Загораются звезды.

Так из первичного состояния материи, близкого к хаотичному, начинают созидаться все более и более упорядоченные структуры. И происходит это не само собой, а под действием некоей силы объединения, синтеза и структурирования. Силы – стремящейся создать все более совершенные системы и формы. Силы, которую можно определить как Божественную волю. В современной науке существует понятие, наиболее точно способное описать эту силу – негэнтропия. Это – стремление системы к максимальному упорядочению компонентов.

Итак, именно эта созидательная сила – негэнтропия, является движущей силой эволюции всего сущего во Вселенной. Все, что подчинено конструктивному действию этой силы – целесообразно для эволюции.

Сила порождает действие. Но как мы знаем из физики, любое действие порождает противодействие, равное по силе. И на любое действие, от создания Вселенной – до движения электронов в атоме, действуют две силы – рассмотренная нами сила созидания, и противодействующая ей сила, которую можно охарактеризовать современным научным понятием – энтропия.

Энтропия – это стремление системы к неупорядоченному состоянию компонентов – хаосу. Это сила, стремящаяся к разъединению всего сущего, стремящаяся все разложить, и привести все в однородное состояние. То есть – деструктивная сила, порождающая хаос.

Две силы, предвечно существующие во Вселенной. Два антипода – негэнтропия и энтропия. Созидание и разрушение. Конструктивное и деструктивное воздействие. Эти две вселенские силы, и их постоянное взаимодействие и конкуренция за результат любого действия – и породили извечный человеческий миф о великой битве сил добра и сил зла. И как мы увидим дальше, точка в этой битве никогда не сможет быть поставлена.

Здесь внимательный читатель спросит: а куда же девается часть силы энтропии? Ведь если противодействие равно действию, то все, что созидает негэнтропия, должно неизменно разрушаться уравновешивающей ее энтропией. Но мы видим обратное – Вселенная развивается, и эволюционирует. В чем же дело?

Неизрасходованный запас силы энтропии накапливается, переходит в потенциал, подобно тому, как набирает потенциальную силу сжимаемая пружина, чтобы однажды «выстрелить». И однажды это произойдет. Начнется движение в обратном направлении. За периодом созидания всегда следует период разрушения. Это можно представить как маятник, крайние точки движения которого: одна – это полный хаос, однородное состояние материи, другая – максимально достижимое совершенство. Сейчас мы с вами живем во вселенском периоде созидания, синтеза, сборки. Поэтому у нас глобально – «добро» всегда побеждает «зло». Когда маятник движется к точке максимума эволюции, неизрасходованный потенциал энтропии накапливается, все возрастая, и когда Вселенная дойдет до крайней точки совершенствования в этом цикле, начнется обратный процесс – процесс разрушения, разборки, распада – процесс инволюции. В этот период главенствовать и побеждать будут уже инволюционные, деструктивные силы, а сила созидания будет накапливать свой потенциал до тех пор, пока маятник не дойдет до своей противоположной крайней точки – точки полного хаоса. Тогда начнет высвобождаться накопившийся потенциал созидательной силы, и снова движение повторится. И такое «перетягивание каната» длится вечно. Эти периоды бесконечно сменяли, и будут сменять друг друга. Этот механизм – основа цикличности во Вселенной. Ничто материальное не вечно, и все, что когда-либо было создано, когда-нибудь будет уничтожено. Что имеет начало – имеет и конец. Погаснут последние звезды, распадутся галактики, постепенно распадется и сама материя – атомы. Все придет в состояние первоначальной однородности. И тогда новый вращательный импульс, образованный запасенным потенциалом созидательной силы в период инволюции, как освободившаяся пружина, произведет движение, создаст новый спиральный вихрь, который снова начнет собирать материю и породит новую Вселенную. Но это уже другая история…

***

В здоровом теле здоровый дух. О посте, и не только.

В предыдущих беседах мы с вами говорили об обрядоверии, о том, что большинство существующих обрядов, опираясь на искусственно вымышленные догматы, или же на суеверия – абсолютно бесполезны для духовного совершенствования человека.

Может показаться, что человеку вообще не нужны никакие внешние действия. Это не совсем так. Конечно, основная работа над собой, свое внутреннее совершенствование, происходит именно внутри самого человека, а изменения, происходящие с человеком в ту или иную сторону, которые может наблюдать сторонний наблюдатель в мире плотной материи – это уже следствия такой невидимой внутренней жизни. Но есть некоторые способы устройства нашей грубоматериальной жизни, которые помогают (всего лишь помогают – а не заменяют внутренней работы!) нам в нашем духовном делании. И основным таким способом-помощником является пост. Пост в широком понимании этого слова, как постоянный отказ от чего-то, мешающего духовному развитию, а не в его религиозном понимании, как временном ограничении себя в чем-то от случая к случаю.

Авраамические религии предписывают своим последователям периодические посты, длящиеся определенное время, в которое человек должен отказаться от употребления в пищу определенных продуктов – продуктов животного происхождения. Меры строгости религиозных постов и традиции их соблюдения различны, и мы не будем их рассматривать.

Заметим, что у большинства людей, соблюдающих эти религиозные посты, сложилось отношение к посту, как к самоцели. Если им удалось все положенное время удержать себя от употребления в пищу тех или иных продуктов – они считают, что совершили некую добродетель, которая непременно должна им быть зачтена Богом. Считают, что принесли некую «жертву» Богу, и их действие имеет, само по себе, какую-то ценность перед Богом. Это совершенно неправильное понимание смысла поста. Богу не нужны никакие жертвы: «милости хочу, а не жертвы» (Мф 9:13) – говорит Христос. Но мало кто обращает внимание на эти слова, хотя эта фраза занимает одно из центральных мест в Его Учении. Богу не нужны никакие наши жертвы. Он хочет от нас только того, что поможет нам самим вырасти духовно. Если мы делаем что-то с неохотой, вынужденно – грош цена таким усилиям. Богу они не нужны, нам самим – обременительны, и так же – бесполезны. Они превращают путь к Богу – путь истинной радости – в дорогу бесконечного траура.

Посмотрите на вереницу «паломниц», выходящих из автобуса, привезшего их к очередному «святому месту». Молодые женщины и девушки, с ног до головы укутанные в черно-серое тряпье. Они пытаются внешне подражать даже не первопричине, а таким же подражателям – современным монахам и монахиням, и, несомненно, усматривают в этом добродетель. Они напускают на себя скорбный понурый вид, который со временем становится их натурой, и эта понурость становится их внутренним миром, и от такого человека уже за версту веет какой-то безысходностью. Причем людей, у которых действительно в жизни произошло какое-то горе – среди них считанные единицы. Остальные – добровольно похоронившие себя заживо люди, пытающиеся внешним подражанием заменить внутреннее делание.

Но путь к Богу – это путь радости, а не отречения. Вот что говорит Христос о подобном отношении к жизни: «когда поститесь, не будьте унылы, как лицемеры, ибо они принимают на себя мрачные лица, чтобы показаться людям постящимися. Истинно говорю вам, что они уже получают награду свою. А ты, когда постишься, помажь голову твою и умой лицо твое, чтобы явиться постящимся не пред людьми, но пред Отцом твоим, Который втайне» (Мф 6:16-17). В традициях того времени и условиях пустынного климата, призыв «помажь голову твою и умой лицо твое» можно на современные реалии перевести как «сделай себе хорошую прическу и прими праздничный вид». Именно так.

Отсюда явно видно, что Христос осуждает внешнее делание «на показ», и оно ни в коей мере не является добродетелью.

Мы часто в своей жизни употребляем слово «добродетель», но задумываемся ли, что именно оно означает? Такие качества как скромность, умеренность в чем-то (тот же пост например), правдивость, доброта, спокойствие характера, и другие подобные качества, положительно характеризующие человека, мы часто называем «добродетелями», но это не так. Все эти, и подобные им качества – должны быть в человеке, стремящемся к совершенствованию своей индивидуальности. Это необходимое условие, а не заслуга человека. А добродетель – это уже следующий этап. Само слово состоит из двух слов – «добро» и «детель» – то есть делание. То есть – делание добра. Так как делание добра только себе – это эгоизм, деструктивное качество, то здесь имеется в виду делание добра людям. Поэтому добродетелью можно называть только такие качества человека, которые отвечают за его активную позицию делания добра окружающим. Например – щедрость – это уже добродетель, но до той тонкой грани, пока она не перешла в расточительность. Отзывчивость на чужую беду – тоже добродетель, если человек отзывается на необходимость помочь чужому незнакомому человеку, а не только своему родственнику. И наивысшая из добродетелей – это безусловная и деятельная любовь. Любовь ко всем живущим на Земле людям, и готовность придти на помощь любому человеку, в этой помощи нуждающемуся. Разумеется, в меру своих возможностей.

Но, не задумываясь глубоко над всем этим, многие думают, что через соблюдение внешних установлений (на поверку оказывающихся ложными) они спасутся, и попадут «в рай».

Вот идут «паломники», одетые в какое-то драное подобие длинных одежд, и, чуть ли не босяком. Опять внешнее подражание. Часто приходится слышать: «Христос ходил босым, и не велел иметь две одежды». Даже если бы это было и так, то необходимо учитывать, во-первых – климатическую зону древней Иудеи, где их зиму мы не отличили бы от нашего жаркого лета. Во-вторых – уклад жизни того времени. Христос ходил просто одетым не потому, что хотел подчеркнуть свою исключительность. Так ходил весь среднестатистический люд того времени той страны, и Христос ходил так, чтобы не выделяться из народа! Поэтому «вторая одежда» в Его словах была обозначением излишества. Он призывал отказаться от излишеств, а не бродить по снежным сугробам голыми!

Но Христос не ходил босым. В условиях каменистой пустыни это было просто невозможно. Он ходил в сандалиях, как и все жители той местности. И об этом есть упоминания в Евангелиях. Так что, изображение Христа босым, и в грубом рубище – фантазия художника. Это воображаемый образ, тот Христос, которого именно так представлял себе художник-иконописец. Как мы знаем – прижизненных портретов Христа нет. Все это – гораздо более поздние работы, которые нельзя принимать за документальное свидетельство. Евангелия – ближе к истине.

Так вот, слухи о том, что Христос имел крайне бедную одежду, мягко говоря – несколько преувеличены. В Евангелии говорится, что после Его казни – солдаты бросали жребий: кому достанется Его одежда. Так как сам Христос был для них обычным преступником, это не было попыткой заполучить что-то «на память» о Нем. Им нужна была сама одежда, как таковая. Будут ли состязаться люди из-за простого рубища, в каком часто изображают Христа? Евангельская история говорит, что Его хитон был не сшитый, а цельнотканый, что было недоступно в то время человеку низкого достатка. Так что, Христос не строил из себя нищего. Он всегда оставался сам собой.

Отказ от излишеств. Именно это является главным моментом поста, ведь объесться можно и одним хлебом. Соблюдать умеренность во всем, и не только в пище. Пост должен стать образом жизни, а не исполнением «тяжкого бремени» от случая к случаю.

Посмотрите на большинство людей, «честно выдержавших» срок длительного религиозного поста. С какой жадностью набрасываются эти люди на мясные или рыбные блюда, которых они были лишены в это время. Вынужденно лишены, следуя обряду, традиции, не вникая в суть. Эти люди постились, но каждый день вспоминали о мясных блюдах, и считали дни, оставшиеся до конца поста. Нужен ли такой пост, похожий на разновидность самоистязания? Нет.

А нужен ли вообще пост, может быть достаточно одного внутреннего делания и веры? Нет, не достаточно. Пост нужен, и о необходимости поста неоднократно говорит Христос в своих проповедях, в том числе в Нагорной проповеди, отрывок из которой мы только что обсудили. А с чего начинается само земное служение Христа? С сорокадневного поста в пустыне, ставшего прообразом христианского Великого поста. Своим примером показывает Христос необходимость данного действа.

Христианские монахи – как предполагалось, более духовно устремленные люди – вообще не едят мяса, хотя «мирским» людям христианство разрешает его употребление. И дело здесь не в мнимом «подвиге» монашеского жития, как пишут в один голос христианские проповедники и толкователи.

Последователи восточных Учений – вегетарианцы, так же никогда не употребляющие в пищу ни мяса, ни рыбы. Случайно ли это?

Понятно, что отказом от мяса от случая к случаю ничего не добьешься. Этот отказ должен стать образом всей жизни человека. Но чего же собственно хотят этим добиться монахи, и что такого особенного знают последователи восточных Учений? Попробуем разобраться.

Человек, стремящийся найти Бога, хочет построить свою жизнь так, чтобы непрерывно приближаться в своих поисках к этой цели – к духовному слиянию с Божественным сознанием. «Вознестись в духе», «почувствовать сошествие благодати», «испытать просветление» – и так далее. У разных Учений и религий разные термины, но суть одна – соединить свое сознание с сознанием Бога. Сначала – на короткие промежутки времени, а в перспективе – навечно, что, собственно, и называется «спасением» у христиан, и «достижением Нирваны» у последователей восточных Учений.

Но на пути к этому искомому единению стоит практически непреодолимое препятствие – наше физическое тело. Мы с вами уже говорили об этом – оно как бы непроницаемый чехол, что одет на наши более тонкие тела, которые ищут способа и случая пробиться через его толщу к Божественному Свету, чтобы получить хотя бы глоток живительной духовной энергии из высших миров.

Для этой цели предназначены духовные практики. В одних верованиях они называются молитвой, в других – медитациями, что по своей глубинной сути – одно и то же. Об этом мы поговорим дальше подробно. Духовная практика – молитва, или медитация, это в идеале – разговор с Богом, то есть она и есть это самое единение.

Но все наши тонкие органы чувств наглухо закрыты этим плотным чехлом – телом, и молитва из диалога превращается в монолог, который человек направляет в молчащие небеса. Человек никогда не сможет «получить ответ Небес» на свои молитвенные призывы – хотя бы даже в виде мимолетного чувства присутствия Бога рядом, не говоря уже о более высоких состояниях духа, если ничего не будет пытаться сделать с тем, что ему мешает – телом.

Помните выражение – «тело – темница для души»? Значит, если мы хотим превратить наш скучный и безответный монолог в полноценный диалог, и хотим быть уверенными, что наша молитва доходит до адресата, нам надо стремиться максимально уменьшить толщину, плотность и вес этого непроницаемого чехла. Причем в самом прямом смысле этих слов.

Вспомним большинство святых – они изнуряли свое тело постоянным суровым постом, в то же время, укрепляя свой дух физическим трудом и молитвой. Посмотрите на иконы, почитайте жизнеописания святых – вы не найдете ни одного тучного святого. И вот, поддерживая свое физическое тело в таком минимально-жизненном состоянии, они, тем не менее, были всегда радостны и активны, ибо их целью был не пост, как таковой, а то единение с Богом, к которому они стремились. И они его достигали рано или поздно, сподоблялись различных высокодуховных состояний, и их молитва была уже истинным диалогом с Господом.

Поэтому, первый шаг на пути к полноценному общению с Господом и минимизации помех плотного тела – это отказ от излишеств, и ведение так называемого «здорового образа жизни». Этот термин большинство людей воспринимает как нечто отвлеченное, многие отмахиваются от него как от назойливой мухи. Как какой-то лозунг времен социализма воспринимается фраза «в здоровом теле – здоровый дух», хотя это истинная правда и весьма научное утверждение, а в период социализма народ знал об истинной духовности гораздо больше, чем в наше прагматичное время, как это ни покажется странным, но об этом будет отдельный разговор.

Обычному среднестатистическому человеку нет смысла насиловать свой организм непомерными подвигами, уподобляясь святым. Как мы уже неоднократно отмечали, слепое подражание ничего кроме вреда не принесет. Такой образ жизни имеет смысл только тогда, когда он органично станет желанным, единственно возможным путем человека, и будет приносить ему радость. Не раньше. А вот содержать свое тело в порядке, соблюдать гармонию развития тела и духа – обязан каждый человек.

Необходимо вести активный образ жизни, быть подвижным, одновременно ограничивая себя в привычках и употреблении пищевых продуктов, ведущих к тучности тела. Питание по необходимости, а не «по привычке» или «за компанию», отказ от вечернего приема пищи, и так далее. На эту тему написаны тысячи книг, но что толку, если вы будете их читать лежа на диване и закусывая чипсами! Необходимо действие. В условиях современных городов не каждый имеет возможность частых прогулок на свежем воздухе. Активный образ жизни, в первую очередь, городского человека – подразумевает какие-либо минимальные занятия оздоровительными физкультурными упражнениями.

Здесь мы говорим именно о физкультуре, а не о спорте. Важно не путать эти два понятия. Физкультура – это гармоничное и размеренное развитие всего тела, без сверхнагрузок, и без стремления к каким-либо рекордам. Спорт же – это развитие в организме какой-то одной или нескольких физических характеристик, обычно за счет угнетения остальных характеристик. Спорт – это достижение какого-либо рекорда любой ценой, за счет здоровья организма. Это нечеловеческие усилия ради достижения максимально приземленной цели – в чем-то показать преимущество своего тела над остальными телами, стать первым, потешить свое тщеславие какое-то время, а затем с полностью разбалансированным и больным организмом и уничтоженной психикой, доживать свою земную жизнь, тратя все заработанные деньги на лекарства. Но недолго – после окончания спортивной карьеры измотанный организм быстро приходит в полную негодность и умирает, а разбогатевший на «знаменитости» спортивный менеджер найдет себе нового молодого человека с амбициями, и будет тренировать новый «кусок мяса» для получения максимальной прибыли, а затем спишет и его за ненадобностью на «заслуженный отдух». Как говорится – «ничего личного». Для одних спорт – это мимолетный взлет, а затем затяжное падение в никуда, для других – просто бизнес. Спорт и здоровый образ жизни – совершенно разные вещи, абсолютно несовместимые.

Кроме того, вы никогда не задумывались, следствием чего является непреодолимое желание человека чем-то выделиться из толпы, стать первым любой ценой, хотя жизнь не давала к этому предпосылок? Правильно. Это следствие комплекса неполноценности.

И это справедливо не только для спорта. Просто спорт – яркий пример. Здесь мы очень часто видим, как человек, которого в детстве задирали его сверстники, и который ничем особым не отличался, начинает вдруг заниматься каким-то спортом, обычно силовым, или единоборствами, чтобы доказать всему миру, что он не пустое место.

То же самое можно сказать не только о спорте, но и о других случаях «выпячивания своего «я» напоказ. Человек хочет стать лидером, задатков которого у него нет, и он уподобляется лидеру внешне, пополняя армию подражателей. Есть действительно яркие личности, а есть яркие попугаи, и это, как говорится, две большие разницы.

Итак, мы привели в гармонию свое тело, отказались от утучняющих привычек, излишеств, и «сидячего» образа жизни. Внешний облик привели в гармонию с внутренним миром и с окружающей действительностью. Достаточно ли этого для достижения цели любого человеческого существа – единения с Богом? Нет, не достаточно. Существует то, что непреодолимым барьером стоит между человеком и Господом, а именно – человек ест мясо.

Жизнь во Вселенной священна, и вселенский закон «не убий», который приносит людям каждый пришедший Учитель, относится ко всякому живому существу, а не только к другому человеку, как трактует этот закон большинство людей. Такая трактовка – это трактовка хищного животного. Хищник тоже не убивает и не ест своих собратьев, а охотится только на того, кто составляет его обычный рацион. Но животное изначально лишено моральных принципов и нравственности, им движет инстинкт. Человек же, претендующий на какое-либо общение с Богом, да и на право называться человеком вообще, несомненно, должен руководствоваться иными принципами, нежели волк или крокодил.

Любое животное – это такое же живое существо, как и человек, только стоящее в данный момент времени на ступень ниже в эволюционной лестнице Вселенной. Животное не бездушно – оно так же имеет животную личность, оно существует, и осознает свое «я», которое так же хочет жить. Животные так же имеют свои индивидуальные особенности, свой характер, свои привязанности и привычки. Это не безликие «твари». И вот, вместо того, чтобы помогать братьям нашим меньшим совершенствоваться в любви – своим добрым отношением к ним, мы убиваем их, и едим их плоть.

При этом, сами мы требуем от более высокоразвитых существ, которых мы называем ангелами, или Богами – помощи и сочувствия. Разве хотели бы мы, чтобы ангелы, к примеру, стали охотиться на нас, а потом делали бы из нас шашлык? А ведь технически у них есть все возможности для этого – нам нечего будет противопоставить им, если вдруг у них возникнет такое желание.

Так же и животный мир совершенно беззащитен перед человеком.

Так почему же мы ждем сочувствия и помощи от старших, при этом совершенно бесчувственно и хладнокровно убивая, и съедая младших?

К сожалению, большая часть человечества, употребляя в пищу плоть убитых живых существ, своим нравственным уровнем уподобляется животным. Такому человеку никогда не достичь сколь-нибудь существенных духовных сдвигов в своем совершенствовании.

Но дело здесь не только в моральной стороне вопроса, хотя она и должна стоять на первом месте. Это так же – физиология, но не совсем та, о которой спорят постоянно приверженцы вегетарианского образа жизни с поедателями плоти. Оставим докторам спор о холестеринах, сосудах, жировых отложениях, и подобных вещах, хотя надо отметить, что перевес и здесь, несомненно, будет в пользу вегетарианства. Мы поговорим о другой – невидимой глазу физиологии.

Как мы уже говорили, человеческое существо состоит из нескольких тел, помимо физического. Как и физическое, тонкие тела имеют свои органы чувств, пользование которыми заблокировано, как чехлом, физическим телом. Почему? Чтобы ответить на этот вопрос, необходимо понять, как работает система органов чувств всего человеческого существа.

Наше физическое тело имеет датчики – специальные клетки, реагирующие на внешнее воздействие выработкой электрического импульса. Эти клетки в сетчатке глаза реагируют на свет, клетки кожи реагируют на прикосновение и изменение температуры, клетки в носу реагируют на запахи, клетки слизистой оболочки реагируют на химический состав пищи и определяют вкус, клетки в слуховом механизме реагируют на акустические колебания воздуха. Но обрабатывает всю полученную информацию не каждый орган по отдельности, а мозг, собирая информацию со всех датчиков, и строя общую картину. От клеток-рецепторов (датчиков) информация поступает к мозгу в виде электрического сигнала по длинным волокнам специальных клеток, называемых нервными клетками. Совсем как в компьютере сигнал идет по проводам от клавиш к процессору. Принцип тот же. Собственно мозг – это и есть живой процессор – скопление и переплетение бесчисленными соединениями таких же нервных клеток, где осуществляется обработка электрического сигнала от каждого рецептора. Аналогия с компьютером полная. В общем-то, ничего интересного более в человеческом теле нет. Это всего лишь биологическая машина для обслуживания того, кто находится в ней уже на других уровнях, невидимых и неощутимых – индивидуальности, и ее текущей личности.

«Что вверху, то и внизу». Тонкие тела человека устроены по похожему принципу. Есть свои органы чувств, свои проводники сигнала, и свой центр обработки информации. Некий «астральный мозг». Астрал здесь мы понимаем в широком смысле этого слова – как некую общность более высоких, чем физическое тело принципов.

Находясь на Земле, основная работа по обработке информации, полученной человеком, происходит в плотном, физическом мозге. А так как с самого детства человека учат отождествлять себя с этим физическим телом, важнее которого больше ничего, якобы, нет, то к моменту осознания себя как личности – примерно к семи годам – у человека четко формируется представление о себе, как о всего лишь – физическом теле.

Астральный мозг «уходит в тень» и становится тем, что мы привыкли называть подсознанием человека, изредка пробивая себе путь к процессам, происходящим в физическом мозге. Все астральные органы чувств, вернее – обработка информации, поступающей от них, становится человеку недоступна.

О том, какая это потеря, человек может догадываться лишь по единичным проблескам работы подсознания, откуда иногда, как бы случайно, приходят или готовые решения, казалось бы, неразрешимой проблемы, или моменты творческого озарения, или спасительные предупреждения о надвигающемся несчастье. Искать корни этих внезапно возникших у человека мыслей надо именно в астральном мозге. Мы помним, что астрал – это среда, в которой для человека практически нет неразрешимых секретов, только вот, информацию эту читать разучились.

Давно уже известно, что многие дети до семи лет видят и ощущают много такого, что недоступно взрослому человеку. В общем-то, они видят астрал. Кто-то в большей, кто-то в меньшей степени. Но когда они рассказывают о своих наблюдениях и общении с невидимыми для взрослых людей сущностями, или играют с невидимыми для взрослых друзьями – родители, в подавляющем большинстве случаев, воспринимают это как буйную нездоровую фантазию ребенка. Они внушают ему мысль, что этого не существует, что это игра его воображения, и ребенок постепенно привыкает к этой мысли, а вместе с этой мыслью закрываются и каналы, по которым поступает информация. Мозг как бы сам отсекает лишнее, и получив приказ – «этого не существует», более не транслирует эти ощущения в сознание человека. Ребенок становится «обычным», «нормальным» ребенком.

То, чем долго не пользуются, постепенно атрофируется. Что же физически атрофировалось? Атрофировалась связь между двумя нервными системами – физической и астральной.

Астральная нервная система – как бы плавное продолжение физической. На физическом плане нервные окончания, пронизывающие все тело, все более утончаются, отходя от основных нервных стволов, наподобие веток дерева, и мы видим в микроскоп как бы их окончания. Но это не тупик для электрического сигнала. Становясь все более и более тонким, нервное волокно продолжается в еще более тонкой форме, уже невидимой для физического глаза, и неразличимой в микроскопы. Это уже материя другого уровня – тонкая материя. Так физический нерв переходит в астральное тело человека, и продолжается там уже в астральной форме материи.

У ребенка две нервных системы представляют, как бы, одно целое. Это, собственно, и есть нормальное состояние человеческого организма, на которое он рассчитан, и к которому мы должны стремиться. Вспомните евангельское высказывание Христа о детях: «Иисус, призвав дитя, поставил его посреди них и сказал: истинно говорю вам, если не обратитесь и не будете как дети, не войдете в Царство Небесное» (Мф 18:3). Мы еще не раз вернемся к этому высказыванию, ибо оно имеет глубочайший смысл во многих отношениях. Это одно из центральных высказываний Христа, занимающее особое место в Его Учении.

Мозг может получать и обрабатывать информацию от физических и от астральных органов чувств. К семи годам по указанным причинам связь блокируется самим мозгом, правильно пользоваться астральными органами чувств ребенок так и не научился, физическая нервная система изолируется от своей тонкой части. Мозг, рассчитанный на обработку гораздо более обширной поступающей в него информации, остается практически не задействованным, и ограничивается несколькими процентами от возможной загрузки.

Но только ли в приказе мозга дело? Нет, не только. Вторую половину работы по блокировке тонкой нервной системы выполнит употребление в пищу мяса. Причем, если под действием нового мировоззрения мозг просто перестает воспринимать, обрабатывать и передавать определенную информацию, как бы ставя фильтр, но не разрушая материальной связи между нейронами плотного и тонкого тел, то употребление в пищу мяса физически разрушает самые тонкие нервные окончания физического тела именно в местах их перехода в тонкое тело. Разрушает сами такие переходы, огрубляя нервную систему в целом. Тонкие нервные окончания теперь становятся именно тупиком для электрического сигнала. Физически уничтожается сам «провод» для его прохождения. Нервные системы изолируются, человек окончательно становится «земным».

Целенаправленное общение со своим подсознанием становится невозможным, и опускается до уровня мимолетных проблесков интуиции и тому подобных явлений, которые современная психология не может изучать, не желая признавать никакие астральные органы, и упорно пытающаяся запихнуть наше подсознание нам в физический мозг. Нет его там! Оно в астрале, а мост к нему практически разрушен!

И никакими психологическими тренингами этот мост не восстановить. Для этого нужно снова до предела утончить свою нервную систему, восстановить разрушенные окончания нервных клеток, а они восстанавливаются крайне медленно. Но восстанавливаются. То, что нервные клетки не восстанавливаются – это миф. Восстанавливается в организме все. За каждые семь лет происходит полное обновление клеток всех тканей организма.

Здесь необходимо сказать пару слов о гипнозе, который на время как бы устанавливает мост, но это что-то вроде обширного короткого замыкания, которое выжигает часть нервной системы. Разрушения становятся еще значительнее. Результат сеанса гипноза для неподготовленного человека – это разовое физическое уничтожение многих и многих миллионов нервных клеток со всеми их окончаниями. Гипнозом пользоваться не рекомендуется никогда. Даже в самых крайних случаях, не говоря уже о гипнотических опытах из чистого любопытства. Слишком велика цена. На долгие годы, а может быть и навсегда (если не займется целенаправленным восстановлением), человек окажется отрезанным от тонкой нервной системы, и напрочь лишенным любых, даже самых малейших проблесков интуиции, вдохновения, и других проявлений своего высшего «я». Человек становится похожим на биоробота, выполняющего на Земле незатейливую задачу: поесть, поспать и размножаться.

В общем-то, такое людское стадо и нужно архонтам. За высшую добродетель выдается обывательский, а по сути, животный смысл жизни – «построить дом, посадить дерево, вырастить сына». Ведь это делают и животные – строят норы и выращивают потомство, ни о чем больше не думая. А призыв посадить дерево здесь звучит как некая насмешка…

Именно поэтому в последнее время так широко исследуются, и вовсю испытываются на толпах методы массового гипнотического воздействия. Люди, испытавшие такой гипноз и поддавшиеся ему – уже часть их стада, и ими можно манипулировать, как и когда это будет нужно кому-либо из мировых кукловодов.

Итак, восстановление нервной системы – процесс длительный. Здесь какую-то помощь может оказать ежедневный прием питьевой соды, которая способствует утончению нервной системы. Но главное, если вы решили восстановить утраченные части нервной системы – полный отказ от употребления в пищу разнообразно приготовленных кусочков трупов живых существ – мяса и рыбы.

Чем же так опасно поедание плоти живых существ для нервной системы?

Первое – грубоматериальные причины. Вы когда-нибудь пробовали приготовить мясо только что убитого животного? Оно исключительно жесткое и безвкусное. Поэтому мясу дают какое-то время, около полусуток минимум, «созреть» – за это время начинается и идет процесс ферментации, а по-простому – разложения. Длинные белковые молекулярные цепочки и связи разрушаются, мясо становится мягче, приобретает более выраженный вкус. И только после этого поступает в продажу, или убирается на хранение.

Многие, наверное, слышали о том, как некоторые северные и азиатские народности заготавливают мясо и рыбу специальным образом – делают их «с душком», а, попросту говоря – едят тухлое мясо и тухлую рыбу. Если отбросить условности и отвращение к данному продукту и отправить его в рот, предварительно заткнув нос, то мы обнаружим удивительную вещь: вкус данного продукта гораздо более ярковыраженный, чем обычного, ничуть не напоминает о мерзком запахе (во рту нет обонятельных клеток), а сам продукт просто «тает во рту», его не обязательно даже жевать. В общем, настоящий гурман поймет в этом толк, если преодолеет психологический барьер. Но такой рацион сложился у этих народностей не просто так, и, конечно же, не из-за гурманских соображений. Просто их физиология устроена таким образом, что им нужно есть уже сильно ферментированное мясо, иначе оно не сумеет полностью перевариться их пищеварительной системой. Подобное мы видим в природе, например у медведей и некоторых других животных, которые, убив добычу, закапывают ее, и возвращаются для трапезы после того, как добыча основательно протухнет.

Большинство людей с содроганием представят себе, как можно съесть тухлую рыбу или кусок тухлого мяса, а ведь это всего лишь чуть-чуть большая степень ферментации продукта, и не более того, и все они едят, в общем-то, то же самое. Все мясоеды едят уже ферментированный, начавший разлагаться продукт, просто у которого еще не так сильно выражены ароматы разложения. И опять же – это не прихоть. Человек, постоянно питающийся одним парным, свежеубитым и свежеприготовленным мясом – долго не протянет. Помимо того, что пища не будет его удовлетворять своими вкусовыми характеристиками и жесткостью, она просто не сможет у него полностью перевариваться, и в результате организм откажет. Дело в том, что за миллионы лет эволюции, человек так и не смог полностью адаптироваться к мясному рациону. Это – не наш источник питания.

Значит, все любители мяса едят уже несколько ферментированный продукт, и фактически уподобляются животным-падальщикам. Но разложение – оно и есть разложение. Его побочными продуктами являются многочисленные ядовитые вещества, собирательным термином которых до недавнего времени служил термин «трупный яд». На самом деле это множество различных веществ, имеющих различную токсичность и направленность воздействия. Среди них есть такие высокотоксичные вещества, как нейрин, и другие вещества, являющиеся нервными паралитиками – веществами, которые поражают и убивают именно нервные ткани. Эти вещества находятся в кулинарном мясе в количествах, недостаточных для отравления, и считающихся современной медициной абсолютно безвредными. Действительно, отравиться столь малыми количествами данных ядов невозможно. Да и крупным нервным клеткам организма вряд ли что-то грозит. Но вот те самые тончайшие нервные волокна, окончания, которые переходят из физического тела в астральное, угнетаются даже от таких микроскопических количеств. А ткань, находящаяся постоянно в состоянии угнетения, постепенно отмирает.

Второе – это тонкоматериальные причины. Вам приходилось когда-нибудь бывать на скотобойне? Перед убоем, животные испытывают сильнейшее эмоциональное потрясение и буквально пропитаны вибрациями страха. Животные мечутся в стойлах, мычат, визжат, из глаз текут слезы. Ведь это – высокоорганизованные живые существа, имеющие вполне развитую животную душу – то, что мы называем личностью. Они самоосознают себя, и так же, как и мы, хотят жить. Перед убоем они испытывают сильнейший стресс (представьте себя на их месте).

Уже ни для кого не секрет, что стресс убивает нервные клетки. Чем? Химическими соединениями, выделяющимися организмом при воздействии низких вибраций, таких как страх. Животное испытывает сильнейший стресс от страха, и убитое в этом состоянии, в своем мясе несет все эти образовавшиеся «вещества стресса», убивающие нервные клетки. Съедая мясо этого животного, человек поглощает и эти вещества, которые начинают работу теперь уже в организме этого человека.

Кроме того, все низкие вибрации страха, не успевшие заместиться другими, так как это были последние эмоции животного, записаны, как на магнитофонной ленте, в каждой клетке поедаемой биомассы. В результате саму эмоцию человек не воспринимает, но вот последствия ее испытывает весь его организм, как будто бы это он, а не животное, недавно пережил сильнейший предсмертный стресс.

Такой многоплановый удар по своей нервной системе совершает человек, употребивший в пищу кусок мяса или мясопродукта из убитого существа. Как видите, никакой мистики здесь нет, это чистая химия и физика.

Почему же при стрессе угнетается нервная система? Любой организм – это сложнейшая саморегулирующаяся фабрика химических веществ. Регулировка происходит посредством центрального процессора – мозга.

Итак, существо получает негативное внешнее воздействие, от которого оно страдает морально, или физически, и не хочет дальше ощущать его воздействие. Но на внешний раздражитель или обстоятельства повлиять оно не может – значит, остается только заблокировать поступление раздражительных или болезненных импульсов к мозгу. И мозг дает приказ всему организму – «этого не существует». Совсем как в рассмотренном нами выше случае воспитания детей. Только мотивация иная.

Каждая клетка организма, являющаяся химической фабрикой в миниатюре, немедленно начинает выработку веществ, угнетающих нервные окончания, и выбрасывать их в кровоток организма. Нервные окончания угнетаются, происходит процесс, аналогичный анастезии. И чем сильнее стресс, тем больше этих веществ потребуется для того, чтобы прервать поступление нежелательных сигналов в мозг. Как известно, малые дозы веществ угнетают, а большие дозы и совсем – физически разрушают угнетаемый объект.

Чувство близости неминуемой смерти, которой ты уже никак не сможешь избежать – сильнейший стресс. И мозгу уже не до сохранения нервной системы, да и самого себя. Единственная цель – забыться, впасть в ступор, максимально безболезненно встретить сам момент смерти. Мозг дает команду на выделение максимальных, критических количеств нервно-паралитиков, уже не учитывая последствия. Поэтому бывает так трудно вывести из состояния шока или ступора людей, чудом избежавших, казалось бы, неминуемой гибели. Поэтому многие мученики первых веков христианства, да и многие жертвы инквизиции в средние века, после определенного момента уже не чувствовали боли, и находясь в состоянии шоковой самоанастезии, как казалось со стороны, без всяких эмоций принимали смерть. Только в случае мучеников и других людей, стремившихся к духовному росту не только на словах, и стремившихся освободить свое сознание от оков физического тела (в отличие от других людей, которые смерть тела воспринимали как конец всему) – при этом их сознание полностью перемещалось в астральный мозг, и они находились уже как бы «на Небесах», видя и слыша невидимое для обычного человека. Они уже сознанием выходили за рамки земных ограничений, и беседовали с высшими существами. В случае же обычного человека – это просто ступор, торможение всего нервного процесса. Нервная система – практически разрушена.

Если существо выживет, конечно, эти нервнопаралитические вещества со временем будут выведены из организма, а нервная система имеет все шансы на восстановление. Но вот в случае наступления смерти в этом состоянии, все нервнопаралитические вещества остаются в тканях организма, а все вибрации страха, боли и ужаса смерти останутся записанными в каждой клетке мертвого организма.

И вот все эти вещества человек съедает вместе с мясом убитого животного, или умиравшей в муках на воздухе рыбы. И эти вещества, являясь неодушевленным, но очень действенным инструментом, немедленно принимаются за свою работу – угнетение и уничтожение нервных окончаний организма, в котором они теперь оказались.

Вибрации же страха и ужаса, которыми пропитаны ткани животного – это, по сути, и есть тот самый, до сих пор звучащий приказ клеткам организма – «этого не существует». И хотя для нового носителя уже нет никакой угрозы, а сознание человека даже не знает, что его организм испытывает самый настоящий предсмертный стресс, запущенный физико-химический процесс продолжается: клетки организма теперь уже самого человека, получив соприкосновение с вибрациями страха, которые из съеденной субстанции теперь расползаются по всему организму человека, сами начинают выделять нервнопаралитические вещества, исполняя приказ. К нервно-паралитикам, съеденным с мясом, немедленно добавляются нервно-паралитики, выработанные уже клетками самого человека. Но и это еще не все.

Помните, мы с вами говорили о том, что негативные астральные сущности питаются вибрациями страха? Они, как мухи на говно, слетаются на эти вибрации к умирающему животному, и окружают плоть убитого животного, а потом переходят и на человека, съевшего эту плоть. Как мы знаем, избавиться от них очень и очень непросто. Так что мясоед постоянно носит на себе целые рои бестелесных астральных энергетических паразитов. Вибрации страха – сильнейшая деструктивная энергия…

Но даже если убрать стресс и его последствия, например путем внезапного убийства животного, находящегося в спокойном состоянии (чисто гипотетически, потому что при любом способе умерщвления, хоть на ничтожно малые доли секунды, но организм животного испытает стресс все равно, а этого хватит чтобы запустить в нервных клетках тканей разрушительный процесс), все равно остается первая проблема – отравление нервных окончаний продуктами распада биомассы.

Дело в том, что любая животная биомасса, в отличие от растительной, начинает разлагаться немедленно после прекращения в организме созидательных процессов жизнедеятельности, в отличие от растительных организмов, где процессы разложения начинаются гораздо позже. Вспомним, например, недозрелые фрукты, которые уже, будучи сняты с дерева, дозревают, лежа в теплом помещении. В них еще идут созидательные процессы. Возьмите свежую рыбу, свежий кусок мяса, и, скажем, яблоко, и оставьте в жару на улице. Запах гниения мяса и рыбы вы почувствуете уже через короткое время, а с яблоком ничего не станет.

Употребляя в пищу растительные пищевые продукты, вы не подвергаете свою нервную систему отравляющему воздействию разлагающих веществ и вибраций. Так же безопасно употреблять в пищу молоко и мед.

Кроме всего сказанного, растительная пища – это источник жизненной энергии – праны, которая растениями в изобилии собирается и аккумулируется, а так как процесс разложения тканей растения сильно отложен по времени, если только не вмешаются разлагающие микроорганизмы, то человек получает практически всю прану, запасенную растением. Прану еще называют «солнечной энергией». Растения растут на солнце, и в их тканях содержится много этой энергии.

В тканях организма животного, получающего прану уже из растительной пищи и из воздуха с помощью дыхания, ее запас уже значительно ниже. Да и в течение первых часов после убийства и начала разложения, в тканях животного праны не остается. В этом смысле животная пища бесполезна. Мы, так же как и сами животные, можем получать прану лишь двумя способами – поедая растительную пищу, которая имеет ее большой запас, или непосредственно из воздуха – с помощью дыхания.

Кроме всего сказанного, и указанных физиологических причин, все-таки на первом месте у духовно развитого, или только стремящегося к такому развитию человека должны стоять именно моральные причины и побуждения. Что мешает вам, к примеру, отрезать руку или ногу у человеческого трупа, свежезамороженного в морге, приготовить как следует, и съесть? Исключительно нравственные принципы. Так почему же люди считают возможным проделать то же самое с трупом животного? Чем же отличается поведение человека, с удовольствием поедающего поджаренные кусочки совсем немного разложившегося, и не пахнущего еще, трупа коровы или свиньи?

Таким образом, мы видим, что вегетарианство – единственно возможный образ жизни человека.

Люди должны понять, что во Вселенной любая жизнь – священна. И пока человек не усвоит ценность любой жизни, пока он будет считать себя вправе по своей прихоти оборвать жизнь пусть даже самого незначительного живого существа, нечего даже мечтать о каком-нибудь духовном росте. Никакие молитвы, медитации, походы в храм или в школы йоги ни на шаг не приблизят вас к заветным высотам духа, пока вы не откажетесь раз и навсегда от употребления в пищу плоти в любых видах и количествах. И это основа, фундамент. «Не убий»! Осознаешь это – пойдешь и дальше. Не осознаешь, будешь искать лазейки и оправдания – останешься на уровне хищника, вернее даже – падальщика. Останешься на уровне зверо-человека. Разумеется, никаких духовных перспектив у последнего нет; и никогда, и ни при каких обстоятельствах никакая высшая разумная сила не станет общаться с таким зверо-человеком. Ему предстоят многие и многие перевоплощения, пока он сможет стать хотя бы просто – человеком.

Но всегда есть выбор. Сделай его сегодня, сейчас, не откладывая. Начни свой путь восхождения к высотам духа, к воссоединению с Богом.

Общаясь с вегетарианцем – вы заметите, что он более спокоен и уравновешен, нежели поедатель плоти. Это и понятно, ведь в отличие от мясоеда, у вегетарианца содержится в порядке нервная система. Ему не присущи черты характера мясоеда – раздражительность, импульсивность, резкие смены настроения. У мясоеда нервная система находится в состоянии постоянного стресса, хотя сам он об этом даже и не подозревает.

Лишнее подтверждение этому вы получите, взглянув для сравнения на двух животных – хищника и травоядное, например – льва и коровы. Сравните их характеры и поведение, в том числе и отношения с себе подобными. И вы все наглядно увидите и поймете.

Прочитав все это, многие начнут искать лазейки и оправдания, о которых мы говорили.

Таким вопросом, к примеру, является поедание рыбы.

Эти люди считают себя настолько высокими существами, а рыбу – настолько низким, что считают себя вправе лишать рыбу жизни. Человек, который не в состоянии дать жизнь ни одной травинке, ибо тайна возникновения жизни – Божественной искры – для человека тайна за семью печатями, считает себя вправе по своей прихоти оборвать эту жизнь. Человек, считающий рыбу недостойной защиты вселенского закона «не убий» – духовно еще не готов к совершенствованию. Кроме того, мы уже говорили, что любая плоть, в том числе и рыбы, и других морских животных – креветок, крабов, мидий, и других, которых христианская церковь приравнивает к «траве» и разрешает есть даже во время постов – так же моментально начинает разлагаться, и химический удар по нервной системе продуктами разложения – человек, несомненно, получит.

Тут кто-то встрепенется, и вспомнит про Иисуса Христа, в жизнеописании которого постоянно фигурирует рыба и рыбаки-Апостолы. Да, Христос не запрещал людям есть рыбу. Но надо помнить, в какое время, и куда Он пришел. Для большинства тех людей рыба тогда была единственным источником жизненного дохода, возможности прокормить семью и продолжить род. Поэтому, если бы тогда Христос подошел к иудеям по всей строгости Учения, скорее всего, оно было бы отвергнуто практически всеми. А целью Христа было – как можно большее количество людей приучить к мысли о Царствии Небесном. Если мы помним, Христос перед началом своей земной проповеди удалился в пустыню для длительного сурового поста. Значит, это было все же необходимо. А вот уже позже, находясь все время в обществе учеников и последователей, Он более не повторял этого, чтобы не отпугнуть и так колеблющихся последователей. Христос пришел тогда, чтобы поднять тех, кого возможно, на совершенно определенную духовную ступень. Теперь же настало время для следующей ступени. Звучат новые подробности Учения.

Вспомним Моисея. Закон всегда одинаков, а как преподал его людям Моисей? Он разрешал людям вкушать мясо определенных животных. Ибо если бы Моисей стал проповедовать людям в Синайской пустыне вегетарианство, они просто не стали бы его слушать, и, скорее всего, убили бы, как поступали со многими пророками. Еврейский народ очень горяч, ибо, как мы помним, – евреи и арабы – две ветви одного семитского народа. Речь тогда не шла о достижении народными массами какой-либо духовной высоты. Целью было вывести еврейский народ из полудикого и жестокого образа жизни. Хоть немного приблизить его к состоянию, когда их общество можно было бы назвать человеческим. Ни о каком единении с Богом среднестатистического еврея того времени не могло даже идти речи, и мясо тут не играло уже практически никакой роли. Сознание было не готово. А вот пророки, люди гораздо более высокие духовно, и беседовавшие с высшими существами, уже тогда вели аскетический образ жизни. Вспомним хотя бы известного всем еврейского пророка Илию, который с малых лет уходил в пустыню, ведя там подвижнический образ жизни – проводя время в посте и молитве, и «разговаривая с Господом».

Каждый Учитель давал людям ровно столько, сколько люди смогли бы унести в своем сознании. Принять. Как говорит церковь – «вместить».

Подтверждением сказанного являются слова самого Христа, сказанные хотя и не о еде, но говорящие сами за себя. В них он прямо объясняет, почему Его слова расходятся со словами Моисея: «И приступили к Нему фарисеи и, искушая Его, говорили Ему: по всякой ли причине позволительно человеку разводиться с женою своею? Он сказал им в ответ: не читали ли вы, что Сотворивший вначале мужчину и женщину сотворил их? И сказал: посему оставит человек отца и мать и прилепится к жене своей, и будут два одной плотью, так что они уже не двое, но одна плоть. Итак, что Бог сочетал, того человек да не разлучает. Они говорят Ему: как же Моисей заповедал давать разводное письмо и разводиться с нею? Он говорит им: Моисей по жестокосердию вашему позволил вам разводиться с женами вашими, а сначала не было так; но Я говорю вам: кто разведется с женою своею не за прелюбодеяние и женится на другой, тот прелюбодействует; и женившийся на разведенной прелюбодействует» (Мф 19:3-9). Здесь ясно сказано, что Моисей дал достаточно мягкий закон – по жестокосердию древних евреев. Да и довольно значительная часть Нагорной проповеди Христа является, по сути, корректировкой закона Моисея – пересмотром его в сторону ужесточения. Поднялся общий уровень сознания народа – повышается и планка, ужесточаются требования. Но и «награда» уже другая.

Необходимо заметить, что еврейский народ времен Моисея ознаменовал собой духовное падение по сравнению с людьми неких более ранних времен. «Моисей по жестокосердию вашему позволил вам разводиться с женами вашими, а сначала не было так» (Мф 19:8). То есть, когда-то было уже более духовно развитое общество. Это подтверждается и фактом того, что в Библии говорится о том, что изначально человек был создан вегетарианцем: «И сотворил Бог человека по образу Своему, по образу Божьему сотворил его; мужчину и женщину сотворил их. И благословил их Бог, и сказал им Бог: «Плодитесь, и размножайтесь, и наполняйте землю, и обладайте ею, и владычествуйте над рыбами морскими, и над птицами небесными, и над всяким животным, пресмыкающимся по земле». И сказал Бог: «Вот, Я дал вам всякую траву, сеющую семя, какая есть на всей земле, и всякое дерево, у которого плод древесный, сеющий семя, – вам это будет в пищу; а всем зверям земным, и всем птицам небесным, и всякому гаду, пресмыкающемуся по земле, в котором душа живая, дал Я всю зелень травную в пищу». И стало так» (Быт 1:27-30).

Стало быть, Человечество уже было когда-то высокодуховным, а затем опустилось в своем развитии, и теперь снова стремится завоевать потерянные позиции. О цикличности всего сущего мы с вами уже говорили, и будем говорить еще. А пока для нас важна мысль, что ничто не стоит на месте. Человечество – живой организм, подверженный непрерывному изменению в ту или иную сторону.

Время идет, сознание Человечества совершенствуется, и мы уже способны без ответной агрессии воспринять идею вегетарианства.

Конечно, каждый народ стоит на своей ступени развития. Буддисты и индусы уже давно приняли этот образ жизни; достаточно большое количество людей западной цивилизации, в том числе и в Европе – уже готовы воспринять его, правда процесс идет очень медленно. А вот арабы, например, и сейчас вряд ли воспримут эту идею. Как говорится – имеющий уши – услышит.

И вообще, степень ваших усилий и ограничений себя в чем-то зависит от силы вашего желания достичь поставленной цели. Лежа на диване и рассуждая, что «вот неплохо бы было…», или «вот со следующей недели (месяца, года) начну новую жизнь…» – это заведомый самообман и проигрышный вариант мышления. Что-то узнал, принял сознанием – и немедленно стал претворять в жизнь. Только так можно чего-то достичь. Это, кстати, относится не только к духовной жизни, а к жизни вообще.

И если цель ваша действительно высока, и ради ее достижения вы готовы пожертвовать многими привычками и удобствами обывательской жизни, то отказ от мяса и рыбы не покажется вам такой уж большой жертвой.

Еще раз повторимся – это обязательное условие, и пока оно не соблюдено, пытаться его перескочить и двигаться дальше – бесполезная трата времени.

Тут уже слышны возражающие голоса, говорящие, что рыба содержит фосфор, и другие полезные для организма вещества, и такое мнение небезосновательно. Настало время подробно осветить вопрос полезности или вредности той или иной пищи.

Существует два различных аспекта пользы и вреда. Врачи, и все, кто говорит о пользе той или иной пищи, говорят о воздействии ее веществ на физический организм. То есть, польза пищи определяется ее способностью улучшить кровообращение, мышечную деятельность, гибкость тканей, укрепить те или иные ткани, убрать отмершие клетки, даже увеличить кровообращение мозга, так же повысить эффективность пищеварительной системы и системы усвоения пищи и вывода отходов на клеточном уровне. Все это – польза для поддержания в рабочем состоянии нашей биологической машины – тела.

Пищевые продукты, оказывающие пользу для нервной системы и тканей мозга – вот это уже ближе к делу. Продукты, улучшающие связь между клетками нервной ткани – нейронами – еще ближе к делу. Но – недостаточно близко, ибо совершенно упускается из вида другой аспект вопроса – тонкоматериальный.

Этот аспект рассматривает физические вещества, содержащиеся в пище в микроколичествах, безвредные для организма в целом, и безвредные даже для основной массы клеток нервной ткани, но угнетающие или разрушающие самые тончайшие нервные окончания, уходящие далее, в астрал, именно в самых тонких местах – местах перехода. А так же, тонкоматериальные вещества и продукты распада, вибрации, которые разрушают эти окончания, блокируя взаимодействие двух нервных систем. Ни в один самый мощный микроскоп это не определить – ну, укоротилось нервное окончание на доли микрона – ни в один микроскоп не замерить. Но ведь в том-то все и дело, что это было не окончание, а действующий провод, а вот после воздействия вредоносного вещества оно стало уже именно окончанием.

Так вот, с рыбой получается интересный момент. Фосфор, и некоторые жирные кислоты способствуют развитию нервных окончаний (так говорит сегодня официальная наука). А вещества – продукты разложения плоти, которые официальная наука не принимает в расчет, совершают обратное действие. Кроме того, в рыбе присутствуют и вещества – продукты стресса, разрушающие нервные окончания. Обычно рыба умирает, вынутая из воды. Долго, и мучительно. Этих веществ, а так же вибраций боли, страха, и предсмертных судорог – в теле рыбы образуется предостаточно. То есть, от питания рыбой для тонкой нервной системы есть и польза, и вред.

Но все же, вреда больше. То, что это так, вы можете убедиться на простых наблюдениях за людьми и народностями, питающимися в основном рыбой, согласно своего жизненного уклада и обстоятельств – например, всеразличных поморов, и иных прибрежных жителей. Если бы рыба способствовала развитию тонкого чувствования, то большинство этих людей стояли бы на гораздо большей духовной высоте, чем остальные жители Земли. Но этого не происходит. Это – обычные люди. Да, зачастую их физический организм здоровее организма «мясоедов». Да, умственная деятельность остается на высоте до старости (и опять же – не у всех). Но все это говорит лишь о том, что рыба укрепляет нервные ткани физического мозга – грубые и большие окончания. Тонкие же ответвления, которые ответственны за связь с астральным мозгом – так же, как и у других людей – «мясоедов» – угнетаются и уничтожаются веществами, о которых мы говорили. То есть, поедание плоти животных, и рыбы – в принципе – одно и то же.

А вот в рыбьей икре таких продуктов стресса на порядок меньше, ибо икра не является функциональным органом рыбы, и нервная система в икре еще не развита. Физических противопоказаний к поеданию икры, а так же свежих птичьих яиц – практически нет. Остается обратиться к последнему судье – к высоте ваших моральных принципов.

И уж если человек решает посвятить себя духовному совершенствованию, то он должен ставить себе максимально возможную высоту планки, только тогда это принесет ощутимые результаты. Именно моральные принципы должны стать руководствующими при выборе повседневного рациона. Сразу человек откажется от всех видов пищи, приравнивающих его к животному, или – поэтапно, это дело каждого. Но само стремление к идеалу – должно быть. А в идеале – человек должен безоговорочно отказаться от употребления даже рыбьей икры и птичьих яиц, в которых нет веществ стресса. Но это должно быть сделано по этическим соображениям: для добычи икры материнская рыба должна быть убита. Кроме того – и икра, и яйцо – это уже живой зародыш новой жизни, а любая жизнь – священна.

И если употребление рыбы, икры и яиц еще может вызвать какие-либо дискуссии, то существует множество пищевых продуктов, которые считаются полезными для организма, но являются однозначно вредоносными для тонких нервных окончаний, о чем вам не расскажет ни один врач.

Прежде всего, это все пищевые продукты, в процессе производства которых участвуют процессы разложения, распада, брожения, или скисания. Пищевые продукты брожения и скисания несказанно вредны и разрушают тонкие нервные окончания.

Так любимая на Руси квашеная капуста – страшнейший яд для тонкой нервной системы. Так же, это любые кисломолочные пищевые продукты – сметана, кефир, йогурты, сыры, творог. Это любые маринады, так как уксус – продукт распада и скисания органики. Синтетический уксус менее вреден, в нем нет продуктов и вибраций разложения, но, тем не менее, любая неорганическая или низкомолекулярная кислота – это вред для нервных окончаний. Кислая среда вредна для нормального функционирования нервной системы. (Именно поэтому советуют принимать питьевую соду – она нормализует среду, нейтрализуя лишнюю кислотность).

Но в желудке человека постоянно вырабатывается кислота, скажете вы. Дело в том, что эта кислота необходима для быстрого расщепления в желудке продуктов из плоти. Тысячелетия мясоедения дают о себе знать. Мясоед уже закрыл для себя все пути общения с тонким миром, поэтому желудочная кислота ему уже не повредит. Человек же, ставший вегетарианцем, не сможет в одночасье перестроить свой организм и приучить его не выделять больше не нужную ему в таких количествах кислоту. Поэтому излишки кислоты вегетарианец вынужден поначалу гасить в своем организме приемом питьевой соды. Кроме того, ежедневно принимая питьевую соду с теплым молоком (примерно чайная ложка на стакан), человек помогает транспортировать ее сразу к самым тонким нервным окончаниям, укрепляя и развивая их. Теплое молоко выступает в роли переносчика, так как почти мгновенно всасывается в кровеносную систему и разносит соду по всему организму.

Так же полезно периодически принимать теплые ванны с питьевой содой (примерно одна или две пачки на ванну). Это нормализует кислотность кожного и подкожного покровов, где сконцентрировано огромное количество тончайших нервных окончаний.

Не зря многие жрецы древности принимали питьевую соду, и называли ее «пепел Божественного огня», небезосновательно считая питьевую соду очень и очень непростым веществом. Некоторые современные исследования начинают приближаться к мысли о многосторонности этого вещества, и положительного его воздействия на организм человека с многих сторон. К сожалению, официальная наука «не замечает» результатов этих исследований, и вряд ли в скором времени признает их, так как современная фармацевтическая промышленность, находящаяся под управлением тех же архонтов, получает многомиллиардные прибыли от продажи дорогих и практически неэффективных, или вообще бесполезных лекарств, предназначенных, якобы, для лечения болезней, с которыми на самом деле может справиться обыкновенная питьевая сода.

Дело в том, что выпускать в продажу лекарства, полностью излечивающие раз и навсегда какую-либо болезнь, даже если таковые уже есть в секретных фармацевтических лабораториях, архонты не дадут никогда. Им выгодны вялодействующие лекарства, которые на короткий срок убирают симптомы болезни, а затем человек вынужден снова и снова идти в аптеку за «помогающим ему» лекарством. Лечатся миллионы людей, вылечиваются – единицы. Излечить болезнь навсегда – совершенно невыгодно для врачебного и фармацевтического бизнеса. Поэтому, не стоит идеализировать врачей и фармацевтов, и с жадность ловить каждое слово, сказанное ими с экранов телевизоров. Им совершенно не нужно, чтобы все люди вдруг стали здоровы, и совершенно перестали бы болеть. Это их самый страшный сон.

Продолжая перечень вредных для тонкой нервной системы пищевых продуктов, нельзя не сказать о различных химических консервантах и усилителях вкуса, которыми так обильно снабжает наша пищевая промышленность практически любые блюда, консервы, и полуфабрикаты. Многие из них крайне опасны и разрушительны для нервных окончаний. Особенно стоит выделить глутамат натрия – усилитель вкуса, без которого теперь не обходится ни одно готовое блюдо или полуфабрикат, а так же и консервы, в общем, все, что имеет уже какую-то степень приготовленности. Присутствует он теперь и во всех приправах к пище. Это – страшнейший яд для нервных окончаний. Собственно, его действие и основано на том, чтобы до крайности раздражить наши вкусовые рецепторы, сделать их на короткий срок «сверхчувствительными». Не выдержав такого режима работы, многие рецепторы затем разрушаются и отмирают, и человеку требуется все больше этого возбудителя, чтобы почувствовать вкус. Глутамат натрия (или как еще пишут на упаковке – «усилитель вкуса», или Е 621) действует, разумеется, не только на вкусовые рецепторы во рту. Попадая вместе с пищей в организм, и переносясь кровью ко всем нервным окончаниям, он вызывает их краткосрочное неестественное возбуждение, и как следствие – разрушение самых тонких частей нервной системы.

Выход здесь один – готовить самому из максимально простых пищевых продуктов. Полностью исключить из рациона любые полуфабрикаты и готовые блюда, максимально сократить употребление консервов. Не пользоваться готовыми приправными смесями – в них всегда входят усилители вкуса.

Особенно следует остерегаться всеразличных продуктов брожения – кваса, пива, и прочих подобных напитков. Все эти напитки имеют двойной вред. Первое – это то, что они содержат продукты разложения. Особенно много их в квасах и пиве, особенно опасно нефильтрованное пиво. Выпивая такой напиток, брожение – то есть разложение органики – убыстренное гниение – продолжается уже в вашем организме еще долгое время, с выделением всех сопутствующих процессу разложения вредных для нервных окончаний веществ.

Второе – это алкоголь. Алкоголь в любых, даже минимальных количествах – сразу убивает большую часть нервных тонких окончаний. Это – мгновенный блокиратор нервной системы, сильнейший нейротоксин.

Человеку, хотя бы один раз в год выпивающему четверть рюмки водки, или, скажем, маленький бокал вина или пива – нечего уже и думать о каком-либо духовном продвижении. Он заблокировал то, что будет восстанавливаться в течение семи лет. И если он каждый год, хоть даже один раз, будет повторять блокировку, то никогда не сможет полноценно овладеть высшими чувствами. Надо выбрать что-то одно. Или то, или другое. Смотря что для человека кажется более ценным. Это – непререкаемый и однозначный запрет, раз и навсегда. Иного пути нет.

Здесь кто-то возразит, что Христос и Его ученики употребляли вино сами, и не запрещали его употребления, а запрещали излишество – то есть пьянство. И в некоторой другой литературе, описывающей жизнь Учителей Человечества, мы можем найти упоминания об употреблении ими вина, во время нахождения в плотном теле. Необходимо пояснить, что на некоей стадии духовного развития, которая значительно выше уровня развития среднестатистического человека, наступает момент, когда такие нервные раздражители как алкоголь и некоторые другие соединения уже не могут нанести вреда нервной системе Учителя. А людям Христос не запрещал пить вино потому, что от среднестатистического иудея две тысячи лет назад Он и не ожидал резкого духовного роста. Довольно с них было и того, что Он им сказал. Кроме того, в условиях пустынного климата, где были большие проблемы с чистой питьевой водой, это часто было необходимостью, а пили тогда в основном «молодое вино» – то есть то, что теперь называется – виноградный сок.

Мы говорили о некоторых конкретных видах пищевых продуктов, теперь поговорим немного о приеме пищи вообще.

Как мы уже отмечали, наибольшее количество праны содержится в свежих овощах, фруктах, зелени. Практически не уменьшается ее запас в вяленых фруктах (сухофруктах), особенно вяленых на солнце. Например урюк – кладезь праны. Но при горячей обработке – варке, жарке – количество праны значительно уменьшается. Поэтому желательно употреблять в пищу именно свежие фрукты, а сухофрукты настаивать в теплой воде, но не варить компотом. Овощи употреблять в свежем виде, или в виде салатов на растительном масле. (Но не сметане, и не на майонезах. Помним – это яды.) Овощи, которые невозможно употреблять без горячего приготовления, например, картошку – варить минимально до готовности, не переваривая.

Садясь за постный, как говорили на Руси, или вегетарианский стол, не забудьте, что не любая растительная пища вам подходит. Любимое постное блюдо на Руси – вареная картошка с соленым огурцом и квашеной капустой. Помните, что квашеная капуста – страшнейший нейротоксин для тонкой нервной системы. Огурец безвреден, только если он действительно соленый, а не маринованный или консервированный. В противном случае – это тоже яд. Только соления известного вам происхождения, без консервантов, химии и уксуса – возможны к употреблению.

Конечно, большинство современных врачей-диетологов скажут, что все изложенное здесь – полная псевдонаучная чепуха. Официальная наука пока не знает точно даже того, для чего нужны так называемые «зеркальные нейроны» в нервной системе человека. Выдвигаются разные версии. А эти нейроны обеспечивают связь физической нервной системы с астральной, и являются самым уязвимым местом для воздействия нервнопаралитических веществ. Так что, решать вам – принимать вегетарианский образ жизни, или не принимать. И если вы примете его, то это уже будет большой прогресс в вашем развитии.

Никогда не «перекусывайте» на ходу, в спешке. Прием пищи должен быть неторопливым. Он должен сопровождаться исключительно положительными эмоциями. Никогда не употребляйте пищу и различные пития (воду, соки, чай, кофе) в компании, которая вас раздражает. Вода вбирает в себя как губка всю отрицательную энергию ваших эмоций, пусть даже и глубоко запрятанных. Пусть даже нет повода для конфликта или неприязни, просто вы чувствуете себя некомфортно рядом с кем-то, даже не понимая сами, почему. Вы как бы заряжаете воду напитка неприязнью. Выпив ее, вы давно расстанетесь с неприятным вам человеком, а ваш организм будет продолжать получать негативное воздействие вибраций выпитой вами в плохом настроении воды.

Если же жидкость пьется в атмосфере положительных эмоций, она становится лекарством. То, что вода вбирает в себя и записывает энергетику всего происходящего вокруг – уже ни для кого не секрет, проводились уже и многочисленные лабораторные исследования. Подробную информацию об этом может легко найти любой желающий. Ее сейчас хватает. Достаточно найти в Интернете и посмотреть фильм «Вода. Великая тайна воды».

Поэтому все деловые встречи, переговоры, и другие мероприятия, грозящие неприятными разговорами, отрицательными эмоциями, напряженной обстановкой – необходимо проводить безо всякой «чашки чая» или «кофе». Если вы не хозяин положения, а приглашенный, и перед вами поставили чашку с напитком или стакан воды – не прикасайтесь ни в коем случае, если имеют место отрицательные эмоции, нервозность, или просто вы чувствуете себя «не в своей тарелке». Гораздо полезнее для вас, если это возможно – поставить перед собой энергетическую защиту – зажженную восковую свечу. (Если это невозможно сделать физически, сделайте это мысленно, представьте это). Она сведет на нет все усилия оппонентов оказать на вас энергетическое, невидимое глазу влияние, придаст вам уверенности. Огонь – это практически универсальный защитник. Вспомните Иосифа Сталина, он очень хорошо разбирался в эзотерических вопросах, и никогда при встречах с людьми не расставался с зажженной курительной трубкой, держа ее между собой и собеседником, и даже фотографировался с ней. Думаете, это случайно? Отнюдь. Огонь, даже в виде тлеющего в трубке табака, был его защитой от воздействия чужой воли – энергетических воздействий. Но – курить вредно…

Итак, вы в тишине и спокойствии, или приятной для вас компании, сели за стол. Сервировка стола может быть простой, бедной, дешевой – но никогда она не должна быть неаккуратной. Бедность и свинство – разные вещи. Неопрятность порождает низкие вибрации хаоса (это справедливо не только к сервировке стола, а к жизни вообще), которые вы, несомненно, вберете в себя не только через пищу, но и своим подсознанием, созерцая неопрятную обстановку. Постоянно находясь под действием низких вибраций – сначала это становится привычкой и нормой, затем это уже становится неотъемлемой частью вашей натуры, и вот вы уже сами становитесь излучателем в пространство низких вибраций хаоса. Деструктивных вибраций. Это духовное падение. Напротив, порядок во всем, структурирование всего пространства вокруг себя, чистота и опрятность во всем – вызывают положительные созидательные вибрации. Находясь в их среде, человек и сам становится созидательной частью Вселенной.

Итак, мы сели за простой, небогато сервированный, но опрятный стол, и привели свои чувства в гармонию с самим собой. Оставили на время все свои заботы и неприятности, и сосредоточились на приеме пищи.

Во многих религиях принято молиться перед едой. Это правильная традиция. Молитвой мы посылаем на еду положительный энергетический импульс, заряжая ее высокими вибрациями и очищая от предыдущих. Ведь мы не знаем, с какими словами и мыслями грузили эту еду грузчики в магазине, и раскладывали по полкам продавцы.

Длинные витиеватые молитвословия не нужны. Достаточно мысленно, или вслух, смотря на пищу, и вспомнив образ Христа, или другого Великого Учителя – произнести короткую, но очень энергетически емкую фразу: «с любовью и благодарностью!». Верующий человек может добавить: «во имя Отца, и Сына, и Святого Духа, аминь!». Это не пустая формальность, а так же очень энергетически сильная формула, привлекающая светлые энергии. Можно перекрестить пищу, опять же мысленно, или же рукой, физически. Лишним не будет. А вот креститься самому – лишнее, ибо мы благословляем пищу, а не себя. Каждое действие должно иметь цель.

Любовь и благодарность – наивысшие понятия во Вселенной, вибрации которых положительно заряжают пищу, правильно структурируя воду, содержащуюся в каждой клетке пищевого продукта.

Благословляя пищу, мы представляем как бы, что не мы, а именно сам Великий Учитель через нас дает свое благословение. Мы помним, что незримые силы всегда сопутствуют нам.

Теперь можно приступать к трапезе. Делать это надо не спеша, тщательно и многократно пережевывая каждый кусок, отправленный в рот. Именно во рту при пережевывании пищи происходит усвоение организмом большей части солнечной праны, содержащейся в пищевом продукте. Далее – в желудке, идут уже химические реакции, питающие тело.

Процесс приема пищи – почти сакральный. Не зря у древних христиан трапеза называлась продолжением молитвы, и совершалась сразу после богослужения, прямо в храме. Большой зал православного храма до сих пор называется «трапезная», хотя мало кто теперь вспомнит, откуда взялось это название. За трапезой читалось Евангелие, или другая душеполезная литература. Сейчас же люди привыкли к праздным разговорам за столом, шуткам, смехотворству, и прочим бесчинствам. Но трапеза – это очень важный момент. Не надо дергаться и отвлекаться от еды, бежать скажем отвечать на телефонный звонок. Надо – перезвонят. Трапезу прерывать нельзя.

Так же нет ничего хорошего в трапезе, происходящей под аккомпанемент работающего телевизора. Программа современного телевидения далека от настройки сознания на мысли о высоком и вечном. Обычно это или разлагающие сознание криминальные телесериалы, или нескончаемые чрезмерно эмоциональные телешоу, или откровенно тупое и пошлое смехотворство. Кроме того, выбранная программа может нравиться не всем присутствующим, и у кого-то вызывать отрицательные эмоции, которые, как мы уже говорили, незамедлительно будут записаны на молекулы воды, находящиеся в пище, причем в тарелках у всех участников трапезы. Эдакое «благословение стола» наоборот. Именно поэтому так важно, чтобы все участники трапезы были настроены положительно. Именно для этого на древних трапезах христиан, да и до сих пор в некоторых христианских монастырях во время трапезы в тишине читается духовная литература, не давая мыслям сидящих за столом людей отвлекаться от духовного настроя.

Съедать надо стараться немного. Чувство насыщения приходит только через двадцать минут после того, как пища съедена. Поэтому быстро поглощая пищу, вы все равно чувствуете голод и съедаете еще и еще. А потом, вдруг, не можете встать из-за стола от переедания. Если есть медленно, такого не случится. И вообще, надо привыкать вставать из-за стола чуть голодным. Необходимое для жизнедеятельности организма – уже получено. А насыщение досыта – это чревоугодие.

Чем больше мы едим, тем сильнее растягиваем свой желудок, и нам для ощущения чувства полного насыщения требуется все больше и больше пищи. Если же мы, несмотря на чувство неудовлетворенности количеством пищи, начнем снижать ее количество, со временем желудок ужмется, и мы не заметим, как будем полностью насыщаться уже от малой порции пищи. Но для этого нужно приложить определенные волевые усилия.

Необходимо так же сказать о несовместимости некоторых пищевых продуктов в одном приеме пищи. Например, после обеда принято есть сладкий десерт, или чай с пирожными. Поглощая такую смесь, мы порождаем в желудке вместо мирного процесса переваривания – процесс брожения, разложения пищи. О брожении и его продуктах мы говорили выше. Различные фрукты и сладости – быстро покидают желудок, и уходят в кишечник. Это займет около получаса. А прочая пища должна оставаться в желудке уже дольше. Сахар усваивается кишечником, а прочая пища – стенками желудка. Бросая в пищу, находящуюся в желудке, порцию сладкого, кроме того, что провоцируем начало брожения пищи, мы даем сигнал пищеварительной системе проталкивать всю массу в кишечник для переработки сладости. Но ведь основная пища еще не переработана желудком, а организм выталкивает ее в кишечник, где она уже не переварится, а будет гнить и бродить, разлагаясь, и источая в организм вредные вещества.

Поэтому, правильно будет съесть десерт или фрукты примерно за полчаса до основной трапезы, но никак не сразу после. Иначе мы превратим процесс переваривания в процессы разложения.

Это, кстати, инстинктивно знают маленькие дети, которые норовят съесть конфету до еды, а не после. А взрослые обычно им не дают этого делать, считая, что больше знают. Так же страшный вред организму ребенка наносят взрослые, когда заставляют его есть то количество пищи, которое они считают необходимым. Ребенок уже сыт, или вовсе не хочет есть, хочет уйти из-за стола, а ему твердят – «ешь!; пока не съешь – никуда не пойдешь». Так из сбалансированного природой организма, горе-воспитатели делают машину по поглощению пищи с растянутым желудком, склонностью к полноте и другим физическим недугам. Необходимо запомнить – ребенок интуитивно чувствует то, что взрослым уже закрыто, и он сам должен регулировать количество съедаемой им пищи. Не волнуйтесь – проголодается – придет, и сам попросит. От голода умереть очень и очень непросто. То, что для роста ребенку необходимо много съедать – миф. Просто у его организма иная, нежели у взрослого, усвояемость пищи. Из минимального количества извлекается максимум пользы. Мнение, что ребенок не может быть вегетарианцем, что ему для роста и развития нужно мясо – также миф. Посмотрите на детей в Индии, которые с детства не знают вкуса мяса, да и у нас уже все больше появляется людей, не идущих на поводу у стереотипов и воспитывающих своих детей вегетарианцами. Это совершенно нормальные дети. Только более здоровые, выносливые, и с гораздо большим духовным потенциалом. Но и растительную пищу не следует пихать в ребенка в непомерных количествах.

Знаете, сколько надо съедать в день даже взрослому человеку в идеале, именно для поддержания жизнедеятельности, а не для излишества и насыщения? – горстку зерен. Одну. Или эквивалент – например одну маленькую церковную просфору. И, если вы не шахтер или не грузчик, остальное – лишнее. Так изначально устроен наш организм. Такими мы рождаемся. Но ведь мы придем в ужас от одной мысли о такой перспективе питания для себя. Почему? Да потому, что нас в детстве научили есть!

После еды русский человек привык выпивать чашку-другую чая. Стоит сказать несколько слов об этом напитке. Многие люди пьют чай с сахаром. Это не чай – а сладкая вода (зачем вообще класть «заварку», если ее вкус не чувствуется?). Кроме того, как мы говорили выше, если чай пьется вами сразу после приема пищи, то добавление в него сахара – неминуемо приведет к сведению «на нет» любой пользы от обеда. Этим вы запустите гнилостные процессы внутри вас. Но даже если чаепитие у вас – отдельный процесс во времени, сахар в чае не принесет вам ничего, кроме вреда. Кроме того, совершенно недопустимо мешать чай с любыми иными компонентами – молоком, лимоном, медом. Вы рискуете спровоцировать в чашке неизвестную вам химическую реакцию, продукты которой будут далеко не безвредны. Чай необходимо пить без всяких добавок, и только свежезаваренный. Бытовая традиция советских лет – заваривать «заварочный» чайник, и пользоваться этой заваркой несколько дней – страшно вредна. Всего через час заваренная в воде биомасса начинает разлагаться со всеми вытекающими последствиями, о которых мы уже говорили достаточно. Старая заварка – нейротоксин. Чай лучше всего заваривать прямо у себя в чашке непосредственно перед употреблением, и не крутым кипятком, а чуть пристывшим – около 80-85 градусов. Тогда сохранится наибольшее количество праны и полезных химических веществ.

Предпочтение, несомненно, стоит отдать зеленому, а не черному чаю. Зеленый чай – это чай собранный, и высушенный. В нем осталось максимальное количество праны и полезных веществ. Черный же чай – это тот же самый зеленый чай, только прожаренный в печах. При термической обработке прана улетучивается, а многие полезные вещества разлагаются, уступая место продуктам жарки, среди которых есть достаточно вредные вещества. Кроме того, черный чай выводит из организма магний, который необходим для стабилизации нервной системы. Человек становится неуравновешенным и раздражительным. Итак, пить надо зеленый свежезаваренный чай. Не зря китайцы и японцы издревле пьют именно такой чай. Эти нации довольно много знают такого, к чему западной цивилизации давно стоило бы прислушаться. И, завершая краткий обзор вопроса о чаепитии, нельзя не сказать о современной моде пить чай «в пакетиках». Это вообще не чай. Это суррогат, состоящий из чайной, или иной травяной пыли неизвестного происхождения и способа заготовки, и различных химических веществ – краски, ароматизаторов, усилителей вкуса. Ныне вошел в моду ароматизированный пакетированный чай. Надо ли пояснять, что любой аромат – бергамота, ванили, ягод, фруктов, и иные – создается в пробирках химических парфюмерных фабрик. Ни при каких обстоятельствах не стоит употреблять этот набор неизвестных субстанций и ядов. Ведь ваш организм все-таки – не помойка!

Итак, мы встали из-за стола, с легким чувством голода. Насыщение мы почувствуем чуть позже. Теперь необходимо поблагодарить Господа за пищу, которую Он дал нам вкусить. В любой простой, но искренней форме. Вслух, или мысленно – не важно. Это уже дело традиции семьи, или иного общества. Если остальные члены не принимают ваших убеждений и смеются над ними, лучше не давать повода для шуток и подначек, и совершать это мысленно. Это – не грех. Как мы уже говорили – внешнее выражение любви к Богу – вторичны. Первично устремление сердца.

Наверное, многие слышали о таких вещах, как лечебное голодание («мирской» аналог церковного поста), или, например, разгрузочные дни. Давайте разберемся, что это такое, и нужно ли это использовать.

Современные врачи-диетологи предлагают человеку невероятное количество различных вариантов «голоданий» и «очищений». Все сходятся в одном – временное голодание полезно для человека. Во-первых, это помогает сбросить лишние килограммы, немного утончить наш «чехол», блокирующий наш дух. Во-вторых, это очищает наш организм от остатков вредных веществ, поглощаемых нами с пищей, или от вредных продуктов переработки, или распада пищи внутри организма. Многие врачи, изучающие проблему возрастных болезней отмечают, что уменьшение количества принимаемой пищи вообще, и периодические «разгрузочные» мероприятия – предотвращают умственный спад. А вот это уже ценная для нас информация.

Следовательно, уменьшая количество пищи, и давая периодический отдых организму в форме разгрузочных периодов, мы уменьшаем прессинг на нервные окончания – основной инструмент человека, решившего посвятить свою жизнь духовному возрастанию.

Не случайно отказ от излишества в пище и постоянный пост – основной принцип монашества любой существующей религии.

Один раз в неделю желательно устраивать себе разгрузочный день – в течение суток полностью воздержаться от любой пищи, и по возможности – от пития. Не можете совсем без жидкости – пейте хотя бы простую воду или пустой чай без сахара. Если вы сможете продержаться без пищи дольше – несколько дней – это хорошо. Но устраивать такие мероприятия необходимо реже. Все надо делать по своим возможностям, крайний фанатизм здесь неуместен. Любые действия должны приносить радость, а не становиться ненавистной пыткой.

Фанатизм неуместен вообще ни в чем. Когда человек что-то делает, он должен четко представлять себе – зачем он это делает. Вот, например, есть некоторые люди, доводящие идею вегетарианства до полного абсурда. Это так называемое «полное вегетарианство», или – «веганство». Отказ от любых животных продуктов, включая молоко, сливочное масло, и даже мед. Это совершенно необоснованно, и вредно. Для человека, ставшего вегетарианцем, молоко и сливочное масло остаются единственными источниками животных белков и жиров, которые нужны организму, особенно растущему. Необходимы эти вещества и для развития нервной системы. Делать полными вегетарианцами детей – вот это уже преступление. От кисломолочных продуктов необходимо отказаться, это так. Но молоко и масло – должны оставаться в рационе вегетарианца. Вот когда почувствуете необходимость питаться лишь горсткой зерен в день, и это будет вам в радость – вот тогда и отказывайтесь от чего хотите. А пока – не идите на поводу у истеричных фанатиков. А вот от рыбы, икры, яиц – действительно лучше отказаться по этическим соображениям.

Но вернемся к вопросу о периодах голодания, то есть – разгрузки. Не так давно учеными были проведены эксперименты, которые научно обосновали пользу временного голодания. Было установлено, что после недельного голодания, по прошествии еще недели, количество свободных стволовых клеток в крови человека удвоилось, а еще через неделю – утроилось. Что это значит? Стволовые клетки – это такие клетки, которые попадая в ту или иную ткань организма, становятся клеткой этой ткани. Это как бы, универсальная первичная заготовка, из которой можно сделать любую клетку любой ткани. За время голодания, когда поступление питательных веществ извне прекращается, или сводится к минимуму, организм спешно освобождается от балласта. Так сказать, от «лишних ртов», ибо имеющиеся ресурсы теперь надо экономить. Законы жизни достаточно прагматичны, ибо, как мы уже говорили, развитием Вселенной движет целесообразность. От кого же избавляется организм? Он избавляется от слабых, больных, отслуживших большую часть своего срока, увечных, старых, неправильно работающих, угнетенных и иных подобных клеток, которые работают не в полную силу, или неправильно. Пока еда поступала в изобилии, организм мог себе позволить содержать этих «инвалидов»-нахлебников. Но как только излишки питания перестали поступать, организм сразу реагирует «чисткой своих рядов», оставляя только наиболее сильные и работоспособные клетки. Таким образом, к концу срока голодания, в тканях организма человека создается много свободных, незанятых, вакантных мест. И когда поступление питательных веществ извне восстанавливается, организм начинает заполнять эти вакансии. По всему организму кровью разносятся новые «заготовки» – свежеобразованные стволовые клетки, которые занимают места удаленных клеток, заменяя их. Только это уже новые, молодые и активные клетки! Стимулируются все биологические процессы, идет активный процесс регенерации. Разумеется, и нервная система так же подвергается этой процедуре, как неотъемлемая часть организма. Все нервные клетки, окончания которых были угнетены, ослаблены или заблокированы, то есть не выполняли полностью своих функций – так же удаляются. Их место занимают стволовые клетки, которые быстро становятся новыми молодыми нервными клетками, опутывая пространство вокруг себя сетью новых, неповрежденных пока окончаний.

То есть, возможности омоложения и оздоровления – заложены природой в самом организме. Именно в этом направлении надо действовать. Некоторые богатые люди тратят миллионы на так называемые «инъекции стволовых клеток» неизвестного происхождения, добытых с нарушением всех существующих человеческих и моральных норм, чтобы получить желаемый эффект омоложения. Не понимают они одного – даже если не брать в расчет моральную сторону вопроса, и закрыть глаза на то, что это клетки чужого, а не их организма, и могут быть запросто отторгнуты иммунной системой защиты организма от чужеродных вторжений, деньги могут оказаться выкинутыми на ветер (вернее в карман предприимчивых дельцов в белых халатах). Почему? Да потому, что в организме нет свободных, «вакантных мест». Все места заняты, везде находятся доживающие свой век, больные и недееспособные клетки. И стволовым клеткам некуда приткнуться. Они так и остаются невостребованными, и через непродолжительное время погибают, и выносятся вон. А те, которые чудом зацепились где-то, принимают невразумительный облик, начинают делиться, и создавать вокруг себя ткань, которой там изначально не должно быть. Возникает новообразование, со временем грозящее перейти в разряд злокачественного. Поэтому, чтобы стволовые клетки нашли себе жизненные места, эти места нужно сначала освободить от скопившегося биологического балласта. А сделать это можно только голоданием. Но после голодания, организм сам начнет восполнять потери, и нет никакой необходимости ни в каких сомнительных инъекциях. Природа сама все сделает, причем бесплатно.

Все эти истины в разных формах неоднократно давались Человечеству. Не стал исключением и Христос, принесший людям обновленное Учение. То, чему Он учил касательно питания и правильного образа жизни человека, можно прочитать в считающемся церковью апокрифическим – Евангелии мира от ессеев. Церковь избрала себе четыре «официальных» Евангелия, изрядно отредактировав их в своих земных целях, все остальные источники отмела, и объявила «ересью». Но именно это и спасло эти источники от многочисленных переделок и дописок, и они дошли до нас даже в более достоверной форме, чем официальные Евангелия. Это многочисленные древние тексты, описывающие события времен прихода Христа на Землю. Церковь называет их «апокрифами». Так вот, прочитав «Евангелие мира от ессеев» вы найдете авторитетное подтверждение всему вышесказанному.

Так же необходимо отдельно сказать о существующей у многих людей привычке наедаться незадолго перед ночным отдыхом. Пища не успевает полностью перевариться, когда организм замедляет и прекращает пищеварительные процессы, и всю ночь пища лежит в пищеварительном тракте, разлагаясь, и выделяя нейротоксины. Затем, под утро, следуя планетарному ритму, даже если вы еще не проснулись, организм активизируется, и начинается активный процесс всасывания в кровь и перенос по всему организму образовавшихся за ночь токсинов. Это страшный удар по нервной системе. И человек чувствует это. Проснувшись, он встает «разбитым», усталым, и совсем не отдохнувшим. Но эти симптомы сразу исчезают, как только человек оставляет эту привычку, и перестает принимать пищу в вечерние часы перед сном. Ложась спать с порожним желудком, вы гарантированно встанете совершенно отдохнувшим (если конечно, нет других проблем с организмом).

Стоит отметить, что совершенно недопустимо готовить или разогревать пищу в ставших такими популярными сейчас печах СВЧ. Принцип разогрева в таких печах – путем высокочастотного излучения достигается ускорение движения молекул воды в пищевом продукте, вплоть до закипания. То есть закипает вода в каждой клетке пищи, отчего клетки разрушаются физически. Разумеется, никакой праны не остается и в помине. От неестественно высокочастотного излучения изменяется также и структура многих высокомолекулярных соединений, рвутся цепочки ДНК и иных крупных молекул, содержащиеся в клетках пищи. Прием вовнутрь себя этих осколков былой жизни не несет вашему организму никакой пользы. Человек поглощает некую мертвую горячую субстанцию с остаточными, нехарактерными для живой ткани вибрациями. В принципе – это то, что получает организм после облучения его большой дозой радиации. Распространившиеся по организму «молекулярные осколки», или по-научному – радиолитические соединения, начинают оказывать разлагающее действие на окружающие здоровые ткани организма, и кровь. Результат, как и после облучения, один – онкологические заболевания.

Отдельно стоит сказать о получившей ныне широчайшее распространение пластиковой таре для напитков и продуктов питания. Не вдаваясь в дебри химии, скажем, что безопасного «пищевого» пластика в принципе не существует. Пластик и питание – несовместимы. Любой пластик выделяет из себя в той или иной степени опаснейшие для здоровья яды. И производители пищи об этом прекрасно осведомлены. Почему минеральная вода в стеклянной бутылке имеет неограниченный срок годности, а в пластиковой бутылке – вполне определенный? Да потому, что с момента налития жидкости в бутылку из пластика, с первого же момента в жидкость начинают поступать ядовитые соединения. И срок годности – это тот срок, за который количество выделившихся в жидкость веществ не превысит концентрацию, могущую нанести существенный вред здоровью человека, а значит и карману производителя в случае проведения независимой экспертизы. Но многие люди употребляют такие продукты каждый день, и эффект постепенно накапливается. Особенно опасны жирные продукты, соприкасавшиеся с пластиком – растительное масло из пластиковых бутылок (жир многократно ускоряет процесс выделения токсинов из пластика), а так же всевозможные пластиковые контейнеры для содержащих жир блюд. А если такой контейнер с жирным блюдом еще и разогреть в «микроволновке», как это обычно рекомендуют делать производители готовых блюд – удар по организму, и в первую очередь – по тонкой нервной системе – будет нанесен сокрушительный.

Дело в том, что при даже несильном (около 30 градусов – как воздух в комнате в солнечный день) нагревании, некоторые виды «пищевого» пластика начинают выделять дибутилфталат – страшнейший нервнопаралитик. Многие виды «пищевого» пластика как при нагреве, так и при заморозке (то есть – при хранении в холодильнике) – начинают выделять диоксины – группу веществ, которые обладают мощным канцерогенным (ведущим к онкологии), мутагенным (генные мутации), иммунодепрессантным (подавляет действие иммунной системы организма, уничтожает сопротивляемость к заболеваниям), эмбриотоксическим (токсичен для плода беременных женщин), и иными токсичными свойствами. Диоксины слабо расщепляются, и трудно выводятся из организма, поэтому они, накапливаясь там, непрерывно ведут свою разрушительную работу. Именно это необходимо учитывать, когда слушаешь очередного «специалиста в белом халате», и получающего зарплату в одной из компаний по производству пищевой пластиковой тары, когда он говорит о мизерно малых, сотых и тысячных долях процента содержания этих веществ. Главное здесь то, что они – есть. Количество – со временем наберется.

Так же, почти все пластики выделяют формальдегид – сильный канцероген и нервнопаралитик.

Наиболее безопасным считается поликарбонат, из которого делают многоразовые пластиковые бутыли для офисных кулеров, а так же пластиковые бутылки для младенцев. Так что же «карманные специалисты» называют самым безопасным, и рекомендованным для упаковки детского питания? Этот вид пластика содержит и выделяет бисфенол-А – синтетический аналог женского полового гормона эстрогена. Его воздействие вызывает раннее половое созревание у девочек, в мужском же организме происходит разбалансировка половых систем; могут проявиться черты, нехарактерные для мужского организма. У беременной женщины могут возникнуть серьезные проблемы со здоровьем будущего ребенка. Кроме того, это все-таки не сам гормон, а вещество, структурно похожее на него. Поэтому и воздействие его не ограничивается расстройством половой системы.

Так же, бисфенол-А способствует развитию сердечнососудистых заболеваний, диабета, ожирения, оказывает негативное влияние на мозг. Служит причиной возникновения ряда онкологических заболеваний, таких как рак простаты, яичек, молочных желез. Является причиной деформации ДНК в сперматозоидах (как следствие – уродства и мутации у потомства), угнетения репродуктивной функции у мужчин, расстройства эндокринной системы. У детей может вызвать задержку развития мозга и развитие аутизма. Причем опасен он в любых, даже самых малых – следовых количествах.

Вот такой он – «самый безопасный» пластик. Но не спешите радоваться, если вы не покупаете пищевые продукты в пластиковых бутылках и контейнерах. Пластик применяется в пищевой индустрии практически повсеместно. Вы покупаете консервы в металлических банках? Их внутренняя поверхность покрыта эпоксидными смолами, которые выделяют тот же самый бисфенол-А. Покупаете напитки в алюминиевых банках? Их внутренняя поверхность покрыта теми же смолами. Покупаете соки и молоко в картонных пакетах? И у них внутренний слой сделан из полиэтилена, иначе картон раскисал бы. Покупаете продукты в упаковке из фольги? Но и фольга не удержала бы продукт, если ее не упрочить пластиковой основой. Остается только стеклянная тара. Но и у нее внутренняя поверхность металлических крышек – пластиковая.

Так что, при нынешнем положении дел, вряд ли можно полностью исключить употребление пищевых продуктов, имевших контакт с пластиком. Но максимально сократить – это возможно, и необходимо. По крайней мере, однозначно нужно исключить разогрев готовых блюд прямо в пластиковых контейнерах, отказаться от блюд моментального приготовления, которые заливаются кипятком прямо в пластиковой упаковке, а так же однозначно отказаться от употребления напитков и растительного масла из пластиковых бутылок, и покупать жидкости лишь в стеклянных бутылках. Это – чуть дороже, но какими деньгами можно оценить здоровье – свое, и своих детей?

Так же, в настоящее время на кухни на смену старым добрым чугунным сковородам пришли сковороды с тефлоновым антипригарным покрытием. Удобно? Бесспорно! Но не опасно ли? Много ли домохозяек задается этим вопросом… А тем, кто задается, нанятые безработные актеры, наряженные в белые халаты врачей, с экранов телевизоров на все голоса твердят об их совершенной безопасности. Но так ли это?

Сам тефлон действительно инертен, и не представляет опасности. Вы можете съесть кусок тефлона, и с вами ничего не произойдет. Но при нагревании сковороды – тефлон начинает постепенно испаряться, пары его разлагаются в воздухе, и превращаются в целый букет токсичных веществ, отравляя не только приготовленную пищу, но и сам воздух в помещении, которым дышат все находящиеся в нем люди.

Выделенные тефлоном вещества провоцируют возникновение ожирения, сахарного диабета и рака щитовидной железы. Так же эти вещества подавляют иммунитет человека, делая его восприимчивым к любым заболеваниям.

Особенно вредны данные вещества для детей и беременных женщин: они способствуют отставанию в развитии – умственном, и физическом, повышают риск развития бесплодия, разрушают эндокринную систему, могут вызывать лейкемию и другие онкологические заболевания.

Кроме всего прочего, от жареных продуктов питания вообще следует отказаться в пользу вареных или приготовленных на пару. Процесс жарки – это контролируемое подгорание, то есть – слабое обугливание пищи. При подгорании растительные масла и многие другие продукты превращаются в смесь канцерогенных веществ, провоцирующих онкологические заболевания, и разрушающие печень и желудок. Жареный обед с хрустящей корочкой – смертельный яд для организма.

В любом случае, посуда для готовки может быть лишь чугунная, стеклянная, либо эмалированная, либо из нержавеющей стали.

Пластиковые электрочайники – так же страшнейшие отравители человеческого организма – постоянное соприкосновение пластика с горячей водой медленно разлагает его на составляющие, которые переходят в эту самую воду. Покупая электрочайник – выбирайте и используйте только из металла или стекла. Пластиковый – выбросьте без сожаления.

Пластик прочно вошел в обиход современных кухонь. Пластиковые тазики, миски, кружки, ложки, тарелки… Всего не перечислить. Если вы хотите жить, а не влачить полубольное существование, и дать возможность жить вашим детям – измените образ питания. И прежде всего, начните с того, что сделать можно проще всего и без особых жертв: откажитесь от употребления на вашей кухне пластика в любых его видах.

Единственное его применение на кухне, с которым можно еще кое-как примириться – это пластиковые пакеты для бытовых отходов. Да и то, учитывая его одноразовость, к материалу не применяются абсолютно никакие нормы. Понюхайте как-нибудь на досуге, как пахнет новый мусорный пакет…

Итак, питаться человек должен максимально просто (кстати, просто – совершенно не значит – однообразно). Овощи, фрукты, мед, молоко, каши, злаки и злакопродукты, грибы, ягоды, зелень – перечень не такой уж маленький. И если подойти к вопросу питания с должным творческим подходом, то вегетарианский стол не покажется вам таким уж скудным. В конце концов, если вас пока не удовлетворяет поедание овощей в чистом виде, к чему, безусловно, следует стремиться, можно готовить различные овощные блюда. Их можно придумать великое множество.

Но не нужно сильно усложнять, и пытаться совместить несовместимое. Чем проще стол, тем лучше и полезнее.

Прочитав все изложенное выше, мы теперь можем сами оценить, какой вред наносят себе любители поесть, называющие себя «гурманами». Помимо того, что они употребляют мясо, в каких сочетаниях они его употребляют? Мясо со сладкими соусами, мясо со сладким вином, и так далее. А чего стоит достойная сожаления традиция некоторых людей, называющих себя настоящими ценителями вкуса, поедать сыр, находящийся на последних стадиях разложения – воняющий, покрытый слизью, и пронизанный всевозможной плесенью? Какие вещества и вибрации получит их организм вместе со съеденной «высокой кухней»? За что же люди так не любят свой организм, что так поступают с ним, медленно убивая его?

Как мы поняли, мясная пища – совершенно недопустима для того, кто считает себя человеком. И уж если недопустима пища, то еще более недопустимым явлением являются так называемые «спортивная охота» и «спортивная рыбалка». Убийство другого живого существа просто так, ради развлечения. Даже не для еды. Часто можно услышать от рыбака или охотника: «мясо (рыбу) я и в магазине могу купить, мне оно не нужно). То есть, привлекает сам процесс убийства, как бы там они его не оправдывали. После рыбака бывает, часто остается лежать на льду возле лунки, или гнить на земле кучка выловленных рыб. Охотники, особенно «трофейные», тоже не забирают свою добычу, она им не нужна. В лучшем случае им нужны – рога или клыки. Да и охотятся они зачастую на несъедобных животных. Ни одно животное на Земле не убивает другое просто так, ради потехи. Так с кем же можно сравнить духовный уровень такого «человека»? С каким существом? Среди зверей таких нет…

Конечно, когда стоит вопрос выживания в тайге, это другое дело, и поймать в реке рыбину чтобы съесть и не умереть с голоду, или скажем, накормить семью, если нет иных источников дохода и пропитания – допустимо. Но устраивать из убийства аттракцион для развлечения – однозначно недопустимо.

Заканчивая тему о правильном питании, необходимо коснуться еще одного вопроса, напрямую к теме не относящегося, но лежащего в ее орбите. Многие, наверное, удивятся сказанному, но уж если вы решили твердо встать на путь познания мира, то надо перестать удивляться чему бы то ни было, ибо наши мировоззренческие стереотипы так сильны, что еще не раз сыграют с нами какую-либо злую шутку. Речь идет о чистке зубов.

С детства ребенку твердят, что надо чистить зубы. Заставляют, покупают различные пасты со всеразличными вкусами и ароматами, приводят аргументы, вычитанные в журналах о «здоровом образе жизни», или высмотренные по телевизору в рекламном ролике. Так вот, знайте – все это ложь! От начала, и до конца.

Этот всемирный миф создан врачами, наживавшимися на продаже «зубных порошков», а сейчас поддерживается транснациональными корпорациями архонтов, зарабатывающими на производстве различных зубных паст многомиллиардные прибыли. Да-да, это всего лишь бизнес. По-русски – грамотная разводка всего населения земного шара. И обеспечение врачей-стоматологов на десятилетия вперед гарантированной клиентурой. Не много можно насчитать настолько грамотных и удачных рекламных кампаний за всю историю Человечества, когда удавалось сделать так, что абсолютно не нужная человеку вещь становилась необходимостью в каждом доме, да еще и для ежедневного использования каждым членом семьи. Но с чисткой зубов – удалось. В чем же обман?

Первое. После приема пищи, в полости рта и в зубах остаются микроскопические остатки пищи, которые, однако, быстро смываются слюной в желудок, и к вечеру – то есть к моменту выполнения ритуала «чистки» – во рту уже ничего нет. А есть вечером – вовсе не нужно. Да и, собственно, чтобы очистить полость рта – достаточно прополоскать рот водой. И все. Дешево и эффективно. Для особо сложных случаев существует зубочистка.

Второе. Якобы, движения щетины по деснам укрепляют их. Полная чушь. Представьте себе штангиста, который для укрепления своих мышц перед соревнованием стал бы их тереть снаружи большой щеткой. Однако, и это никого не насторожило, ведь чем нелепее ложь, тем охотнее в нее верят. На самом деле, укрепить десны можно только одним способом – больше жевать. Есть яблоки, морковь, и другие твердые овощи и фрукты. Любой орган поддерживается в тонусе только при постоянной нагрузке и тренировке.

Третье, и самое главное. Если два первых утверждения просто безобидный обман для простаков, то дальше начинается уже сознательное вредительство. Во все зубные пасты входят абразивные вещества и активные химические агенты для удаления с зубов налета – так называемого «зубного камня», а так же для придания зубной эмали блеска и красивого белого вида. Эти вещества микрон за микроном шлифуют поверхность эмали зуба, истончая ее, а местами протирая до кости. Вот тут-то и начинается развитие кариеса, начинает развиваться отверстие в зубной ткани. Зубной камень – естественные отложения на зубах – организм создает не просто так. Это не дефект организма, как нам твердят с экранов, а защитный чехол вокруг зуба. Под ним тонкая и хрупкая эмаль, а затем – пористая костная ткань с нервом. Да, зубы покрытые зубным камнем – не такие белые и блестящие, зато – абсолютно здоровые. Не давая этой защите образовываться, абразивами мы истончаем и последнюю защиту – эмаль. И если обнажилась костная ткань – начинается процесс разрушения зуба. Без похода к стоматологу уже не обойтись. (Но ведь именно этого и добиваются врачи, так активно пропагандируя «профилактику» зубов с экранов телевизоров и страниц журналов! Помните – здоровая нация – самый страшный сон врача!). Для того, чтобы поддерживать белизну и неестественный блеск зубов, мы вынуждены раз за разом все более и более утончать эмалевый слой зуба. Тут надо выбрать, что нам важнее – сиюминутный тускнущий за день блеск, или действительно здоровые зубы.

Четвертое. Как говорит реклама, в пастах присутствуют вещества, укрепляющие эмаль зуба. Кальций, фтор, и другие «полезные» элементы. Но позвольте – эмаль зуба – это не живая ткань, а костное отложение. Оно состоит не из живых клеток. Поверхность эмали не впитывает вещества из пасты! Для этого придется пасту есть, причем в больших количествах! Но у нас есть более съедобные источники кальция, например молоко. А вот содержащийся во многих известных пастах фтор – это уже отдельная история.

Пятое. Как бы мы ни старались, какое-то минимальное количество пасты, растворенное в воде, мы все-таки проглотим. Значит, съедим какое-то, пусть и минимальное количество фтора. Зато ежедневно. Фтор, даже в малых дозах, постепенно разрушает костную ткань, вымывая из нее кальций. Кости становятся хрупкими и ломкими. И тут речь уже не только о зубах, а о скелете всего организма вообще. В нашей стране есть регионы, где по естественным причинам в питьевой воде повышено содержание фтора. Так вот, в этих регионах наибольший показатель по количеству заболеваний костной системы, много детей рождается с отклонениями в физическом развитии, растут дети с хрупким скелетом, переломы «на ровном месте» здесь обычное дело, а уж о зубах и говорить нечего, потому что у этих людей – их практически нет.

Выбор за вами. Хотя это и не касается напрямую обсуждаемой нами основной темы, это наглядно показывает то, как сильно большинство людей Земли зависят от укоренившихся стереотипов, созданных в интересах небольшой кучки заинтересованных людей.

Суммируя все сказанное в нашей беседе, еще раз повторимся: вегетарианство – единственно возможный образ жизни для человека. И если вы считаете себя человеком, или хотите им стать, то это для вас – единственно возможный путь.

***

Нужно ли человеку молиться? О молитве, пророчествах и исполнении желаний.

Поговорим о еще одной важной теме. Кому-то могло показаться, что молитва – это совершенно ненужный обряд, который, так же как и многие суеверия, нужно отбросить. Это не совсем так. Но что приводит к этой мысли множество современных людей? Несомненно, это та форма, которую приняла молитва под действием консервативных ортодоксальных религиозных Учений. Молитва – изначально – общение с высшими силами – превратилась действительно в бессмысленный и довольно обременительный обряд.

Практически все религии призывают людей молиться по кем-то составленным молитвенным текстам, обычно довольно древним.

Зайдите в любой храм, и вы увидите в продаже великое множество всеразличных «молитвословов» на любой вкус и кошелек. Есть два типа молитвословов: традиционные, «ортодоксальные», включающие в себя утренние, вечерние молитвы, молитвы «ко святому причащению», и некоторые другие молитвы, уходящие своими корнями к древнехристианским святым, их составившим. И есть великое множество разнокалиберных «молитвословов» современного происхождения, написанных в угоду спросу. Это «молитвословы» – «для воина», «для заключенного», всеразличные «детские молитвословы», или «молитвословы» с молитвами «о детях», «молитвословы водителя», или «отправляющегося в путешествие». Можно продолжать до бесконечности, фантазия издателей-бизнесменов от церкви не знает границ. Но кем составлены эти «молитвословы»? Обычно, наряду с несколькими молитвами известных святых, и несколькими псалмами из Псалтири, эти сборники состоят из текстов совершенно неизвестного современного происхождения. Ну действительно, молитва, скажем, водителя, или молитва перед полетом на самолете? Все это написано совершенно недавно, зачастую с ужасными грамматическими и орфографическими ошибками, не говоря о содержании. Ни о какой духовности в этих наскоро состряпанных текстах речи не идет. Это явно писали безграмотные люди, далекие даже от традиций церкви, и имеющие весьма смутное представление о том, что такое настоящая молитва.

Вот и потянулись в храмы многочисленные вереницы людей, спрашивающих у продавца в церковной лавке молитву от зубной или головной боли, и что читать, если вскочил чирей. Разумеется, не обходятся вниманием и «дела семейные». И, что интересно, им всегда находят соответствующую молитву, или предлагают купить целые сборники молитв «на всякую потребу». Есть спрос – будет и предложение. Для совсем ленивых есть ленточки с напечатанной молитвой. Повязал такую – и ничего читать не надо. Кусок тряпки за тебя «сам молится». Также широко предлагаются всевозможные кусочки картона с напечатанными молитвами и ликами святых. Эти молитвы так же не требуется постоянно читать – эту картонку всего лишь нужно повесить в «правильном» месте, и она – начнет «работать». Полная профанация!

Немудрено, что современного думающего молодого человека воротит уже от самого слова «молитва», потому что она у него ассоциируется с бессмысленным бубнением непонятных фраз, долгим стоянием уткнувшись носом в угол, или икону, и отбиванием земных поклонов. Лбом об пол. Звонко. Потому что так надо. Такой образ молящегося возникает в голове у современного человека. И образ этот создала и поддерживает сама церковь.

Возьмем «обязательные» молитвы – те, которые каждый истинный христианин, по утверждению церкви, обязан читать ежедневно – утром утренние, вечером – вечерние. И перед причащением «вычитать» длиннющее молитвенное правило. (Правило – по-церковному – множество молитв, читаемых за один раз). Поражает само слово, прочно вошедшее в церковный обиход – «вычитать». То есть не помолиться, не прочитать даже, а просто «вычитать»! Такая вот бездумная механическая работа, весьма обременительная для современного человека, который и не понимает – зачем это вообще нужно. И правильно, что не понимает: это действительно не нужно! По крайней мере – в таком вот исполнении, как некая обязанность или повинность. И действительно, откроем текст любого молитвенного правила. Начав читать, мы видим, что тексты большинства молитвословий составлены на древнем церковнославянском языке, обороты речи и слова которого совершенно непонятны человеку, который не изучал этот язык специально. (Это не относится к молитвам вроде «о полетах на самолете». Там все просто, грубо, и обыденно). Человек просто не может с пониманием, вложив все свое сердечное чувство в слова молитвы, обратиться этими словами к Богу. Потому, что половину из читаемого он элементарно не понял. Вот и превращается это ежедневное «вычитывание» в простую формальность. В необходимый (непонятно для кого), но довольно обременительный ритуал, который человек исполняет, ошибочно надеясь, что в этом и есть спасение, а сам – мыслями улетает к своим житейским проблемам, или, в лучшем случае, думает о том, как бы побыстрее закончить «вычитку» всего положенного, «сделав одолжение» Богу, и уже беспрепятственно заняться жизненной суетой, погрузившись в нее полностью.

Нужна такая «молитва» Богу? Конечно – нет. Нужна ли она самому человеку? Тоже нет. Такая «молитва» никому не нужна! Это просто бесцельная трата времени, которое можно было бы употребить на действительно духовное совершенствование.

В настоящее время с развитием транспортной системы и относительным улучшением благосостояния народа, набирает все большую популярность околоцерковный туризм, с гордостью называемый его участниками – «паломничеством». Люди едут «помолиться на святом месте», а церковь и автобусные фирмы делают на них отличный бизнес.

«Молитва на святом месте», как правило, составляет стандартный и почти обязательный набор действий: это беззастенчивое фотографирование всего вокруг, но более всего – себя на фоне какой-либо святыни; это закупка в церковных и околоцерковных лавках и ларьках всевозможных околоцерковных сувениров с эмблемами «святого места»; покупка пачками софринских икон, якобы «освященных на святых мощах» или с иной подобающей рекламой (софринские иконы продаются даже в православных храмах в Иерусалиме в Израиле!). Так же это взятие «святой земельки» с могилы какого-нибудь близлежащего святого, или даже не очень святого человека, или же просто «земли со святого места». О способах употребления этой придорожной пыли истинному христианину остается только с ужасом догадываться. Ну и, конечно, это оставление после себя вороха записок «о поминовении» со многими десятками имен, ничего не значащих для церковнослужителя. «Но Бог-то знает!» – говорят сами церковнослужители, довольно потирая руки при виде быстро наполняющегося ящика для денежных взносов. (Как это называется – «пожертвований», хотя за каждую мелочь, и за каждое имя в записке – цена строго обозначена, и попробуй ее не заплати. Но – пожертвование…). «Да, Бог-то знает!» – со знанием дела вторят им горе-паломники-туристы, кивая головами и открывая кошельки, не задумываясь над тем, что если Бог все знает, то зачем Ему эти клочки бумаги? Или они думают, что те, кто будет читать эти записки (если вообще будут, что крайне сомнительно), являются «святыми людьми», по молитвам которых Бог сразу исполнит просимое? Нет, это обычные люди, со своими грехами и проблемами, ничуть не лучше и не хуже других людей. Просто есть шахтеры, есть землепашцы, а есть – священники. Это всего лишь род занятий, не более того. Черная ряса не прибавляет человеку святости. Если человек одет в рясу, это еще совершенно не значит, что он ближе к Богу, и что он более духовно развит, чем большинство народонаселения. Бывает и наоборот, и довольно часто, просто люди обычно не видят и не знают, что творится «за кулисами» церкви. Корпоративная солидарность не позволяет священству выносить сор из избы.

Да, есть среди духовенства действительно люди высокого духовного уровня. Но их сейчас крайне мало, и становится все меньше и меньше, ибо церковь все больше и больше превращается в коммерческую корпорацию, и всех, кто противится этому – просто выживают оттуда.

Так вот – обилие молитвословов на полках церковных магазинов – это не помощь в духовном развитии человеку. Это – бизнес, а для человека – духовный тупик. Он всю жизнь может простоять в углу, бубнить полупонятные тексты, которые со временем выучит наизусть, отбивать тысячами поклоны, и думать, что этим спасает свою душу. На самом же деле, он будет просто терять время. То короткое и ценное время, что отводит нам жизнь на Земле для нашей попытки подняться на следующую духовную ступень.

Разумеется, такое положение вещей полностью устраивает архонтов. Превращение церкви из духовной организации в бизнес-проект курируется именно деструктивными силами.

Кроме всего прочего, многие молитвословия из сборников молитвенных текстов напрямую вредоносны для сознания и духовного роста человека. Об этом мы еще поговорим отдельно, а пока – скажем твердое «нет» любым молитвословам и всеразличным молитвенным текстам. Скажем «нет» любой «обязательной» молитве. Нам это не подходит, если мы хотим действительно духовного развития, а не бессмысленного внешнего подражания седой старине, когда люди были просто не готовы воспринять то, что открывается нам сейчас. Для них такая молитва была духовным ростом, для нас она станет уже тяжелым грузом, удерживающим нас от движения вверх.

Молитвы из книг (кроме всяческих новоделов) были составлены духовно высокими людьми – святыми. Эти слова – это было их личное прошение к Богу. Это то, чего они просили у Бога, или благодарили Его. Но каждый человек отличается от другого, и то, что близко и понятно одному – другому будет только пустым звуком. И вместо того, чтобы научить каждого человека молиться, церковь записала эти личные обращения, и дала их для повсеместного обязательного употребления.

Но это их просьбы, а не ваши, поэтому большинство людей так холодны сердцем при прочтении этих обязательных молитвословий.

Итак, молитвой может называться только личное обращение к высшим существам своими словами, или словами, которые вам близки и гармонично стали вашими. Пусть они будут некрасивы, нестройны, и совершенно не похожи на молитвословия из книг, но это будет ваше личное обращение к Господу, искреннее, а не формальное.

Только такое искреннее обращение и может дойти до Господа, и только такое прошение Он может услышать. Но должны ли мы вообще чего-то просить? Давайте попробуем разобраться.

Итак, что же все-таки такое – молитва? Молитва – это не заклинание, где главное не перепутать слова, это не «духовная таблетка», не сиюминутное избавление от мирских проблем, как многие, к сожалению, понимают молитву. Это разговор с Господом – с Отцом нашим Небесным. Это разговор не с идолом, не с роботом по исполнению желаний, а с живым существом, пусть и непостижимым нашим трехмерным разумом. Мы все – Его дети, и для каждого из нас Он хочет только блага. Вспомните детство, как вы подходили к своему отцу с какой-нибудь просьбой. Вы же не начинали обращение к нему с каких-то заученных стихов, или глядя в некую книгу расхожих фраз. Нет – вы живым языком излагали ему свою просьбу. Так вот, именно так и надо разговаривать с Господом. Самая главная ваша молитва – сказанная своими словами от чистого сердца. Все молитвословия из любой книги допустимы лишь как приготовление сознания к настоящей молитве – молитве своими словами. И совершенно нет необходимости отводить для этого специальное место или угол, ведь общаться с Богом можно везде. Идешь по дороге на работу, взгляни на небо, и подумай о Господе. Не надо вычурных слов, просто подумай о том, что Он есть! Что Он наблюдает за всем, что ты делаешь, говоришь и даже думаешь! Мысленно поблагодари Его за все, что ты имеешь, и прежде всего за саму жизнь, которую ты получил в дар от Него.

И не надо ничего просить – Он сам знает, что необходимо каждому человеку для его духовного развития. Может быть, этими необходимыми условиями как раз и являются те невзгоды и болезни, через которые ты должен пройти, а ты постоянно просишь у Него убрать от тебя эти условия. Это как если бы школьнику сказали – иди, сдавай экзамен, а он просил бы учителя – «не хочу, невмоготу потерпеть один час экзамена, я лучше останусь на второй год…». Если бы Господь исполнял каждую нашу прихоть немедленно, духовное развитие остановилось бы, и сама жизнь на Земле потеряла бы всякий смысл.

Еще меньше права мы имеем просить у Господа изменить жизненные обстоятельства кого-либо, пусть даже самого близкого родственника. Ведь мы не можем знать, для чего, или за что даны ему те или иные жизненные трудности, которые он сам должен пройти, чтобы стать чуть выше в духовном развитии. Прося что-либо для кого-то (да и для самого себя тоже), мы имеем смелость, граничащую с наглостью, просить Бога изменить Его Божественный план по совершенствованию чьей-то индивидуальности, хотя не знаем ни причины, ни ожидаемого следствия данной жизненной трудности. Мы видим только одно текущее состояние дел, и своим эгоистическим желанием можем только усугубить положение дел и помешать совершению Божественного плана. Да-да, желать кому-то выздороветь, например, это именно эгоистическое желание. Это ведь именно мы хотим, чтобы человек выздоровел. Это именно нам кажется, что выход из трудной ситуации, который мы видим – единственный и лучший. Да кем мы себя возомнили? Пытаемся навязать Богу свой план действий относительно себя, или кого-либо, не зная ни причин, ни возможных последствий. Ведь мы рассматриваем события только с одной – материальной стороны вопроса, к тому же в пределах одного земного воплощения. Мы видим мир через замочную скважину, да и то задернутую пеленой, а считаем, что лучше Господа знаем, что именно нам нужно для нашего духовного развития. Поэтому, просить чего-то у Господа не просто излишне, но даже опасно. Опасно тем, что Он может внять нашим просьбам, как бы говоря: «Я хотел для вас как лучше, но вы сами просите другого, так получите же, но потом не жалуйтесь на последствия, которые могут откинуть вас на лестнице духовного развития далеко назад». Причем основная ответственность или по-другому – кармическая нагрузка, ляжет именно на просившего, даже в случае, если он просил не за себя. Об этом мы поговорим подробнее, разбирая понятие Кармы. А пока должны уяснить: во Вселенной ничего не дается даром. Если мы что-то получили, чем-то должны пожертвовать – заплатить кармический долг. Поэтому десять раз подумайте, прежде чем чего-то просить у Господа, ведь вы не знаете, какова будет цена оплаты.

Есть множество рассказов в религиозных источниках, как по молитвам многих святых происходили исцеления. Это не противоречит сказанному. Достигший определенной духовной ступени человек уже творит не сам, а является орудием, инструментом действия в руках Божьих. Кроме того, любой достигший понимания данного вопроса, в том числе и любой святой, молились так: «Господи, прошу у Тебя того-то и того-то, но только если на то будет Твоя воля!». Таким образом они снимали с себя часть кармической ответственности, признавая за Богом право окончательного решения. Тем не менее, это не освобождает полностью от ответственности, а только минимизирует ее, поэтому обычному человеку такие эксперименты ни к чему.

Существует так же такое понятие, что святые молятся за весь мир. Так же говорили раньше и о монахах в монастырях (теперешние монастыри далеки от такой молитвы). Это так. Духовно развитые люди действительно молятся за весь мир. Только не за материальный. Они молятся о том, чтобы каждая живая единица, каждая индивидуальность, каждая Божья искра на Земле – непрерывно возрастали духовно. Эта мысль, исходящая из глубин их Высшего Манаса, имеет одно направление с творящей мыслью Господа – Его волей. Эти мысли складываются, и образуют одно единое целое, то, чем творится все на Земле, то, чем творятся миры – Божью волю. Единственно возможную, действующую созидательную волю во Вселенной. И не надо понимать, что это молитва о материальном процветании и благоденствии народов. Если, к примеру, для поднятия какого-либо народа на более высокую духовную ступень необходима война – значит, это молитва о скорейшей войне. И если вам это кажется жестоким и недопустимым, значит вы еще далеки от идеи духовного совершенствования всего Человечества в целом, и такая молитва пока не для вас.

Постоянно помнить о Боге, о Его присутствии, о Его духовной помощи нам в каждом нашем благом начинании, и неизменно выражать Ему простые слова любви и благодарности – это и есть самая настоящая молитва, к которой должен стремиться каждый человек. Все остальное – лишнее. И совершенно не обязательно произносить вслух те или иные фразы, ибо истинная молитва – это непрестанное состояние нашего сознания, это сердечное чувство любви и благодарности к Богу. Именно такую непрестанную молитву имели святые отцы церкви, называя ее сердечной молитвой. Все остальные устные молитвословия были лишь «кратким курсом ученичества» перед достижением этой непрестанной молитвы. А церковь, к сожалению, на всю жизнь пытается ограничить людей этим «подготовительным периодом». Вспомните святых отцов древнего христианства: они уходили в пустыни и пещеры, не беря с собой ничего. Ни о каких книгах не могло идти и речи, ибо многие из них вообще не знали книжной грамоты. И все-таки, они становились святыми! Без всяких заученных текстов. Молитвою была вся их жизнь. Каждый миг своей короткой земной жизни они просто помнили о Боге, и старались своими делами не обмануть Его доверия. Вот и вся премудрость.

Если же вы считаете себя неготовым к молитве без словесного выражения, и вам обязательно нужно произнести какие-либо слова, на этот случай людям дан очень хороший совет от Махатмы Мории, изложенный в книге «Живая этика» Елены Рерих. Суть заключается в следующем: представив себе образ Христа, или другого Великого Учителя, к кому вы испытываете особое доверие, произнести мысленно, или вслух короткую фразу: «люблю Тебя, Владыка, благодарю Тебя, Владыка». Этого вполне достаточно.

Все вышесказанное в равной мере относится и к утренним, и к вечерним молитвам. Не нужны никакие молитвословия. Ведь какая цель утренних и вечерних молитв? Это напоминание о Боге, если ты забыл о Нем в течение дня посреди рутинных дел. Первая мысль проснувшегося человека должна быть посвящена Богу, чтобы весь трудовой день пошел в согласии с Его Божественной волей, мы как бы получаем Его благословение на день. Так же и отходя ко сну, последняя наша мысль должна быть о самом главном в нашей жизни – о Господе. Ведь никогда не знаем, проснемся ли. А последняя мысль на Земле – очень много значит для определения последующей судьбы индивидуальности.

Зачастую мы даже не представляем себе, насколько важна именно эта последняя мысль человека, заканчивающего земной путь. А ведь именно она играет решающую роль в определении нашего последующего существования. Это, как бы, итог всего нашего воплощения. Именно об этом учил Христос. Известная фраза, сказанная Христом: «в чем застану, в том и судить буду» говорит именно об этом. Этой фразы нет в официальных Евангелиях, но она присутствует в древних письменных источниках. Святой Иустин Философ в начале второго века пишет: «Поэтому-то наш Господь Иисус Христос сказал: «В чем Я найду вас, в том и буду судить» (Диалог с Трифоном иудеем, 47). В древней сирийской рукописи читаем, что Иисус сказал: «В чем найдут вас, в том и возьмут» (Liber Graduum 3:3; 15:4). Смысл этих слов предельно ясен. Последней своей мыслью ты можешь перечеркнуть десятилетия праведного жития. Но и в официальных Евангелиях присутствует наиярчайшая история, подтверждающая эту подробность Учения. Это история с разбойником, распятым на соседнем кресте одновременно с Иисусом. «Вели с Ним на смерть и двух злодеев. И когда пришли на место, называемое Лобное, там распяли Его и злодеев, одного по правую, а другого по левую сторону. … Один из повешенных злодеев злословил Его и говорил: если Ты Христос, спаси Себя и нас. Другой же, напротив, унимал его и говорил: или ты не боишься Бога, когда и сам осужден на то же? И мы осуждены справедливо, потому что достойное по делам нашим приняли, а Он ничего худого не сделал. И сказал Иисусу: помяни меня, Господи, когда придешь в Царствие Твое! И сказал ему Иисус: истинно говорю тебе, ныне же будешь со Мною в раю» (Лк 23:32-33, 39-43). Это очень важное место в Учении. Оно показывает, насколько мысли человека в его последние минуты земной жизни способны повлиять на его дальнейшую судьбу. Разбойник – человек, ведший разбойничий образ жизни, в последние минуты осознал всю никчемность такого существования, и обратился к Иисусу с просьбой о вечном. И получил возможность дальнейшего совершенствования духа, ибо на кресте он сделал к этому первый шаг.

Это важный момент Учения, но многими он бывает неправильно истолкован. Эти люди думают, что могут вести праздную, разгульную жизнь, удовлетворяя свои эгоистические потребности, а в последние минуты жизни, ну или, по крайней мере, в старости, когда, как им кажется, уже ничего не будет хотеться, можно будет и покаяться, и получить прощение за все содеянное в жизни. И так думают очень и очень многие. Но беда человека в том, что он не знает, даже приблизительно, своего смертного часа. Никто из нас не может наперед знать, когда наступят эти последние минуты, и будет ли у человека время для спасительной последней мысли. Именно поэтому Христос призывает нас всегда быть готовым к встрече этого часа. То, что святые отцы церкви называли «иметь память смертную». Это не означает постоянно думать о смерти. Это означает постоянно думать о Боге. Вот как говорит сам Христос: «Итак, бодрствуйте, потому что не знаете, в который час Господь ваш придет. Но это вы знаете, что, если бы ведал хозяин дома, в какую стражу придет вор, то бодрствовал бы и не дал бы подкопать дома своего. Потому и вы будьте готовы, ибо в который час не думаете, придет Сын Человеческий» (Мф 24:42-44). Некоторые толкователи от церкви ошибочно относят этот отрывок к ожиданию «конца света», но смерть физического тела – это и есть для каждого отдельновзятого человека его личный «конец света», предваряющий неизбежную встречу с Судией. И то, чем окончится эта встреча, во многом зависит от последних мыслей и побуждений человека на Земле в плотном теле.

В любом случае, если вы думаете, что вот они наступают для вас – ваши последние мгновения – думайте о самом высоком, о чем только можете подумать. О Боге, о Великом Учителе, об Абсолюте – у каждого человека разный представляемый им высший идеал. Хотя суть одна, и результат один. Ваша четкая последняя мысль как магнитом притянет вас к тому идеалу, о котором вы думаете, до той степени, до которой позволят этому произойти следствия ваших земных дел. Удерживайте в сознании эту единственную мысль до тех пор, пока не придет сам момент перехода. В случае, если переход будет пройден вами в сознании, то удерживайте эту мысль столь долго, сколько потребуется для вашего поднятия в максимально достижимые для вас слои материи.

Люди, обладавшие духовным зрением, видели, как уходили в Небо души святых. Они стремительно поднимались вверх, и исчезали в ярком свете, ни на секунду не задерживаясь на Земле. Если же человек перед смертью, особенно в сам момент перехода, будет думать о земном – например, о своих родственниках, которых он оставляет, или о своей незаконченной работе, или об оставляемом без присмотра богатстве – этим он привязывает себя к земной сфере, лишает себя первоначального импульса для подъема в высокие сферы, и остается на долгое время привязан к земному плану, надолго оставшись здесь в своем тонком теле, пополняя бесчисленные ряды привидений и бестелесных духов низкого порядка, рыскающих по земной поверхности, и не находящих покоя.

Вот почему так важна последняя мысль человека в момент перехода. Мысль – это энергия, которая образует импульс, сообщающий движение освободившейся от тела сущности в том или ином направлении. И желательно правильно распорядиться этим импульсом.

То что мысль материальна, не вызывает уже сомнений даже у закоренелых скептиков. Давно известен феномен чтения чужих мыслей некоторыми развитыми личностями, а теперь уже и компьютер, подключенный к определенному оборудованию, может читать мысли человека, так что возможность производить мыслью определенное воздействие, в том числе и на грубоматериальный мир, уже никого не удивит. Но материя мысли тонкая, она принадлежит к сфере манаса, или как ее еще называют – ментальной сфере.

Один из основных законов Мироздания – закон притяжения – подобное притягивается к подобному. Каждая мысль, каждое сказанное слово – имеют свои частоты вибраций. Высокие добрые и созидательные мысли и слова порождают энергии высоких вибраций, принадлежащие Высшему Манасу – духовному миру. Напротив – эгоистичные, злые мысли, низкие эмоции и слова, всяческая ругань, особенно бранные матерные слова порождают энергии, принадлежащие низшему манасу и астралу – миру злых и неудовлетворенных обитателей, питающихся как мы помним, энергией страха, в просторечии называемых «демонами». Но если нет страха, а есть матерная брань, то и она сойдет. Такой астральный вампир мертвой хваткой прицепляется к закоренелому матерщиннику, или любому другому человеку, производящему поток низких вибраций, и надолго остается в его ауре. И таких вампиров на подобном человеке могут быть сотни. Разумеется, они не сидят и не ждут просто так, а постоянно раздражают нервную систему человека, чтобы непрерывно получать от него как можно более низкие мысли и эмоции, которыми они питаются. Подобное притягивается подобным. Человек сам притянул в свою ауру этих астральных паразитов. И его жизнь на физическом плане становится невыносимой. Неудача следует за неудачей. И астральные «помощники» сделают все возможное, чтобы услышать от человека так необходимый им поток брани или кощунств. Так чему мы удивляемся, когда говорим о том, как плохо живется нашему народу? А вы послушайте, как разговаривает большинство людей на улицах, в учреждениях, особенно на производстве, в армии и в полиции? Мат стал родным языком человека. Единственным уже даже, а не вторым. Так каких же перемен в лучшую сторону можно ожидать от народа, который сам вгоняет себя в ад еще при земной жизни?

Участь такого человека по окончании воплощения не завидна: индивидуальность надолго отбрасывается назад в развитии, а личность обречена на «адские муки», о которых мы уже упоминали выше, в компании с сущностями, которых она сама к себе притянула. Земная задача человека – не выполнена.

И есть только один способ при жизни сбросить с себя всю эту нечисть, и попытаться выполнить свое земное предназначение – усовершенствоваться хотя бы в какой-то духовной области: полностью перестать употреблять грязные слова, следить за своими мыслями и эмоциями, не допуская им опускаться в область ментальной грязи, эгоизма, грубой чувственности и разврата. Полностью исключить общение с людьми, с которыми больше не о чем поговорить кроме пошлостей, низкого эгоизма и грубоматериальных потребностей тела, и все это за стаканом водки, с сигаретой, и на матерном языке. Это должно безвозвратно уйти в прошлое. Одновременно с этим, начать думать как можно чаще о как можно более возвышенном (возможном в понимании данного индивида) идеале. То есть, начать думать о Боге. То есть – начать молиться. Тогда высокие вибрации Высшего Манаса данного индивида, повинуясь все тому же вселенскому закону притяжения подобного к подобному, притянут к себе энергии высоких обитателей духовных сфер. В такой энергетической атмосфере не смогут существовать низковибрационные энергетические вампиры, и они уйдут. Жизнь человека постепенно наладится. Появятся новые интересы и новые мысли – появятся и новые друзья и знакомые. Подобное притягивается к подобному. К такому человеку уже не прилипнет ни один «сглаз» и ни одна «порча». Но для этого надо добиться непрерывного удержания мыслей и эмоций в положительном ключе. Минута гнева, или агрессии – и незваные астральные гости тут как тут.

Постоянно необходимо помнить, что мысль – материальна. Каков наш настрой в мыслях – так все и случится. Это так, будьте уверены. Человек сам своими мыслями строит свою судьбу. Будет думать, что все пропало – и действительно, ничего хорошего не будет впереди. А если будем держать в мыслях, что все поправимо, все наладится, несмотря на наше нынешнее незавидное положение, все к чему мы стремимся в своих мечтах – все реально и достижимо – то все в будущем наладится, и нынешний этап жизни будем вспоминать как страшный, но поучительный сон.

О том, что все это именно так можно легко убедиться на простом примере суеверия. Двое идут по дороге, и дорогу им перебежала черная кошка. Один не обратил на это никакого внимания, и спокойно пошел дальше, забыв об этом. А другой стал думать об этом «что же теперь будет, ведь недобрый знак, и что-то должно случиться», и так далее. Первый спокойно дошел куда надо, а второй, пока шел и думал о плохом, не заметил ямы, споткнулся. Упал, и сломал ногу. Что, кошка виновата? Никоим образом. Виноват образ мыслей человека. Думая о плохом, он притянул к себе в материальном мире негативное событие. Любое событие, возникающее на материальном, земном плане – сначала формируется на ментальном и астральном уровнях, а затем уже материализуется в мире плотной материи. Мир строится мыслью. И это не просто слова.

Атмосфера вокруг нас переполнена алчностью, жадностью, завистью, злобой, эгоизмом, бранными словами, лукавыми мыслями, низкими животными желаниями и эмоциями. Если в сельской местности, где население не так скученно, как в городах, это не столь заметно, то в крупных городах это видно невооруженным взглядом. Нам твердят, что это смог от машин и предприятий. Отчасти это так. Но что формирует эту плотную серую подушку, не давая выброшенным газам и копоти раствориться в атмосфере?

Жители многих больших городов уже практически не видят солнца, и живут в вечных сумерках. А это именно совокупность выброшенных в пространство людьми – негативных низкочастотных вибраций, формирует ментальный каркас для подобной подушки, ибо низкие вибрации, и живущие в них низкочастотные сущности не могут подняться высоко над земной поверхностью, так как по своим вибрациям принадлежат к «земному», а не к «небесному» классу энергий, а расползтись в стороны не дает закон притяжения (подобное тянется к подобному), удерживающий весь этот клубок энергий и материи вместе, и привязывая его к источнику питательной энергии – городу. Особенно значительную подпитку получает такая темная невидимая туча над так называемыми «деловыми центрами» – храмами служения мамоне (материальным ценностям), всевозможными «ночными клубами», и прочими увеселительными заведениями – мощными производителями негативной чувственной энергии и нездоровых мыслеформ, вызываемых к жизни в астрально-ментальной среде города людьми, погруженными в глубины похоти, разврата, и пьянства. Да, собственно, и жилые, «спальные» кварталы производят немало такого рода энергий – стоит посмотреть отвлеченно, со стороны на хотя бы один многоэтажный и многоквартирный дом, куда люди стекаются после трудового дня. В одной квартире семейная ссора, в другой – пьяная драка, в третьей – бесцельное проматывание времени за телеящиком, в четвертой – злорадное обсуждение всех знакомых и не очень знакомых людей, и так далее в разных вариациях и сочетаниях. Мало где увидишь проблеск истинной радости бытия, искреннюю приветливость ко всем окружающим, не обусловленную ничем материальным. Посмотрите, с какими лицами мы ходим? Ни о какой радости или безусловной приветливости нет даже и речи. Встречая соседа по лестничной клетке (так теперь говорят – клетке, а не площадке!) человек всячески избегая встретиться взглядами, буркает что-то себе под нос, и спешит поскорее проскочить к себе в квартиру и захлопнуть железную дверь на замок. Кругом хмурые, мрачные, понурые серые лица, несущие на себе отпечаток неразрешимых материальных проблем, и вследствие этого – какой-то безысходности. Вот и висит такая подушка над городом долгое время, и лишь весьма сильное движение воздушных масс может ее разогнать на время. Поэтому вопрос экологии здесь вторичен. Свои «серые будни» творим мы сами.

Разумеется, архонтам все это на руку, и они всячески поощряют негативный образ мышления большинства народонаселения. Этим активно занимаются все без исключения средства массовой информации, и особенно телевидение. Посмотрите – какие стали новостные программы: журналисты стараются вытащить на свет как можно больше грязи. Убийства, грабежи, изнасилования, пожары, финансовые махинации… Чем грязнее история, тем большее количество СМИ ее смакует во всех подробностях долгое время. Все это перемежается бесконечными сериалами про бандитов, передачами с казарменным и сортирным «юмором», похотливо-извращенческими «шоу», научно-популярными передачами «о конце света» и «предсказаниях», наскоро состряпанными бытовыми «гороскопами», и снова грязь, грязь, грязь… Даже передачи о животных в основной массе показываются про львов, крокодилов, гиен, и им подобных. Настоящего позитива в них нет. И это тоже не случайный выбор тематики. У человека со слабой психикой может создаться впечатление, что ничего положительного в мире уже не существует и не происходит, что мир превратился в подобие жестокого бандитского гетто, и скорый конец всему этому будет таким же жестоким, бессмысленным и беспощадным.

Смакуя и обсуждая всю эту гадость, население неизбежно подпитывает своими эмоциями низкие деструктивные ментальные сгустки – эгрегоры, ввергая страну в новые и новые испытания.

Еще многие помнят советское телевидение. Немного наивное, но неизменно позитивное, рассказывающее об очередных достижениях советского народа. Посмотрев новости, человеку хотелось жить, и быть частью этого великого созидательного процесса. Думаете, тогда на улицах и в подворотнях не происходило преступлений? Были, ведь общество не было идеальным, и маргиналов всегда хватало. Только вот, по телевизору не показывали «чернуху» с утра до ночи. Сухие статистические сводки о преступлениях ложились на столы лишь тех, кто обязан был этим заниматься по долгу службы. Людям жизнь освещалась с позитивной стороны, и это играло огромную роль в созидательном движении всего советского народа к «победе коммунизма». Люди жили радостно, и с уверенностью смотрели в будущее. В светлое будущее…

Если человек вокруг себя не может разглядеть ничего кроме серости, его окружающей – он сам становится частью этого «серого и мрачного мира», где понятие счастья ассоциируется только лишь с большим количеством денег, или определенной ступенью власти. Но – достигают этих «высот» единицы. Остальное большинство, за редкими исключениями, им завидует и пытается всячески подражать, хотя бы внешне. Но сами достигшие этой «высоты», достигнув ее, положив на это, быть может, лучшие годы своей жизни, вдруг осознают, что это – обман, мираж, призрак счастья. Никакого счастья на достигнутой «вершине» и в помине нет, а есть еще более сгустившаяся «серость», и еще острее ощущающаяся безысходность от мысли о неизбежно приближающемся конце земного пути, а все, что достигнуто – прах, и по факту он ни на один шаг не приблизился к своей истинной цели. А годы упущены, и начинать все заново – нет ни сил, ни здоровья, да и материальные обязательства опутали его с ног до головы своей цепкой паутиной. Вот и вынужден такой человек до конца своих дней «доигрывать свою роль», хотя она ему уже не приносит былого удовлетворения. Мамона – очень жестокий «бог», и мало кому удается вырваться из его цепких объятий. Чем больше материальных ценностей и нитей власти сосредоточено в руках человека, тем больше у него появляется проблем. И их уже не решить никакими деньгами.

Поэтому способ стать счастливым один – это научиться радоваться тому, что у тебя есть, а первый шаг к этому – преодолеть зависть. Перестать сравнивать себя с кем-либо. Если у тебя есть все, что тебе необходимо, какой прок смотреть на кого-то, у кого есть больше?

В любой, даже самой, казалось бы, печальной ситуации можно найти положительные стороны. Подумать о том, что могло бы быть и гораздо хуже! (Но не останавливаться долго мыслью на рассмотрении гипотетических ситуаций, которые «хуже», ибо вкладывая в них силу мысли, мы можем пробудить их к жизни. Как в случае с черной кошкой). Даже лишившись всего, человек может радоваться тому, что он живет! У него всегда останется радость бытия, не обусловленная ничем материальным.

Ребенок в раннем детстве радуется тому, что светит солнце, поют птицы, радуется дождю и лужам – словом всему, что его окружает. Он воспринимает мир таким, каков он есть, и не стремится дать ему оценку, как большинство взрослых людей: «на солнце жарко и душно, птицы – это вороны, которые мерзко каркают и много гадят, дождь – это плохая погода, а лужи – это грязь, которую почему-то до сих пор не убрали дворники, которым я плачу налоги». Детская радость и есть радость бытия, не обусловленная ничем материальным. Ребенок не считает себя центром Мироздания, эгоизм в нем еще не развит, и он не спешит все мерить своим, «единственно верным» шаблоном. Мы уже отмечали, и еще не раз отметим то обстоятельство, что нам очень и очень многому необходимо научиться у детей. Существ, новая и чистая, как лист бумаги, личность которых еще не отягощена знанием «мира сего». Не будем забывать евангельское, очень многоплановое высказывание: «Иисус, призвав дитя, поставил его посреди них и сказал: истинно говорю вам, если не обратитесь и не будете как дети, не войдете в Царство Небесное» (Мф 18:3).

Запомните: – ни с чем несравнимый праздник жизни превращаем в «серые будни» мы сами! Вспомните, когда вы последний раз смотрели на небо? Не мельком по необходимости, а так, чтобы проникнуться мыслью о его глубине и беспредельности? Когда вы последний раз наблюдали свободный и стремительный полет птиц? Когда останавливались, чтобы рассмотреть тончайший узор распускающегося цветка и ощутить его аромат? Навряд ли большинство людей смогут припомнить такие минуты (выезды за город «на шашлыки» для пьянки – не в счет). Нет, современный человек не смотрит на небо. Он все время куда-то спешит, у него все время находятся какие-то неотложные и срочные дела. Идя куда-то нервной поспешной походкой, человек смотрит лишь себе под ноги, уподобляясь тому животному, которое по своей физиологии не может поднять голову для взгляда вверх. Это животное – свинья. Но те так устроены природой – все, что им необходимо – лежит у них под ногами: корни, клубни и желуди. Человеку же мало такого набора. Ему нужна и духовная пища. Не все могут сосредоточиться на чтении духовной литературы и самостоятельных поисках Истины. На созерцании природы – творения Божьего – может сосредоточиться любой человек, без исключения. Наблюдая за творением, и благоговея перед его совершенством, мы без всяких слов прославляем самого Творца. Это тоже молитва. Святые отцы так и называли ее – созерцательной молитвой, или коротко – созерцанием.

Итак, все низковибрационные энергии собираются над городом в невидимую глазу обычного человека тучу, которая кишит астральными «вампирами», с жадностью ищущими свою очередную жертву. Это уже не просто туча, а самостоятельная сущность, состоящая из множеств более мелких существ (вспомним пример пчелиного роя). В атмосферу город выбрасывает газы, химические соединения, копоть и пыль, которые уже принадлежат нашему грубоматериальному миру. Эти соединения являются его отходами, имеющими самые низкие вибрации, сходные с вибрациями «астральной грязи». Подобное к подобному – и вот готов конгломерат из астральных и материальных нечистот, который уже видим для любого наблюдателя. И уменьшение количества выбросов газов не решит проблемы полностью. Решение проблемы может быть только одно – когда большинство людей осознает это, и перестанет жить одними материальными ориентирами животных эмоций и грубых чувственных наслаждений. Когда большинство людей начнет радоваться жизни, и видеть во всем только хорошие стороны, не обращая внимания на негативные проявления, если они не в силах повлиять на события и устранить эти проявления. Люди должны стать оптимистами, тогда и жизнь будет становиться все лучше и радостнее.

Этому можно увидеть яркие подтверждения. Например, в крупных городах, для которых смог и низкие серые облака стали обычным делом, весной есть один день, когда эти тучи независимо от погоды развеиваются, и на голубом небе появляется солнце. Этот день – Пасха. И если на другие праздники в крупных городах тучи специально рассеивают с помощью авиации и химических средств, то Пасха в их число не входит. Но облака сами исчезают в этот день, а потом опять затягивают небосклон. И дело не в религиозном чуде, или свидетельстве высших сил о значимости дня. Дело в самих людях. И здесь дело даже не в тех массах верующих христиан, которые все равно не составят большинства населения. Дело все в том, что Пасха стала уже общенародным светлым весенним праздником. Даже не сильно верующие, и совершенно нерелигиозные люди в этот радостный день весны как-то по-особому себя ощущают. Радость Христова Воскресения выливается в неосознаваемую до конца радость обновления, радость возрождения, радость бытия! После зимнего анабиоза просыпается вновь все живое, это – праздник самой Жизни. В Пасхальную ночь в храмы тянутся толпы людей, вся религиозность которых заключается лишь в том, чтобы раз в году сходить «на крестный ход», а потом с чувством выполненного долга идти и праздновать согласно своему личному пониманию сути праздника. В этот весенний день люди, даже далекие от церкви, и веры вообще, тем не менее, устремляют свои радостные мысли в пространство в унисон с массами верующих. Великое множество людей идет на кладбища (хотя это неправильно и является пережитком советских времен, когда храмы были закрыты, а душа стремилась как-то по-особому, духовно отметить этот праздник, желательно на святом месте), где на могилах своих родственников невольно думают о том, невидимом мире, и возносят на Небо свои молитвы. Лица людей на улицах преображаются, люди уже не выглядят как безликая серая масса. Все вокруг светится, и это видно не столько зрением, сколько чувствуется интуитивно. Даже алкаши в этот день выпивают как-то празднично, весело, и без особых ссор, и – что характерно – практически без матерной нецензурной брани. Как-то совестно становится в такой день употреблять бранные слова. Духовное состояние общества резко изменяется в лучшую сторону. Энергии светлых, праздничных мыслей и весеннего радостного настроения, исходящие от людских масс, притягивают к себе космические энергии высоких вибраций, которые быстро развеивают и нейтрализуют низкие энергии. Смог и дым моментом рассеиваются в пространстве даже без особого ветра, просто под действием физического закона диффузии, который мог бы работать каждый Божий день, если бы ничего не мешало. Но, увы… Проходит праздник, и все возвращается «на круги своя»…

Проблемы общества в целом начинаются с проблем каждого индивида в отдельности. И абстрактными методами повышения общественной морали делу не помочь. Измениться должен захотеть каждый человек в отдельности. Каждый должен начать именно с себя, если он хочет спасти мир. Каждый может внести свой посильный труд в строительство светлого «завтра» для всего Человечества. Для начала многого не потребуется: давайте перестанем плодить, множить и усиливать зло и начнем очищать атмосферу, в которой живем. В первую очередь откажемся от употребления бранных слов.

Одновременно необходимо изменить свое видение мира, о чем говорилось выше – стать оптимистом и начать радоваться жизни. По дороге на работу или с работы, или по иным делам, почаще взглядывать на небо, всматриваясь в беспредельность, даже если оно и закрыто тучами, ведь для мысли не существует преград. При этом хотя бы на короткий миг, как глоток свежего воздуха для задыхающейся души, допустите в себя мысль о Боге, о Творце Мироздания: «люблю Тебя, Владыка, благодарю Тебя, Владыка!». И вот это будет истинной молитвой, преображающей все вокруг. Именно это и есть – настоящая молитва.

Вот, собственно, в общих чертах мы рассмотрели принцип, по которому действует молитва – мыслеформа, созданная сознанием человека, имея определенную частоту вибраций своей ментальной субстанции, притягивает к себе энергии с подобными частотами вибраций. Мысль действует наподобие магнита, притягивая к себе подобное, и отталкивая непохожее.

Наш плотноматериальный мир вторичен относительно мира невидимых энергий – духовного и астрального миров. Все, что происходит в нашем видимом мире, сначала проектируется и создается на невидимом плане, а затем уже реализуется в виде какого-либо события на плане плотной материи.

На этом, собственно, и основывается довольно большая часть «пророчеств» и «откровений ясновидящих». Люди, имеющие доступ к своим астральным органам чувств, видят в астрале некую мыслеформу готовящегося на земном плане события, и озвучивают его в виде предсказания. Если событие сбывается – все рукоплещут «новому пророку». Но не было еще ни одного «пророка» или «ясновидящего», у которого сбылись бы все сто процентов предсказаний. Почему? Дело в том, что мир многовариантен, и какой именно из вариантов события воплотится в плотной форме – зависит от множества факторов, но, прежде всего, от самих людей – какую именно мыслеформу они будут подпитывать своими мыслями, обсуждениями, ожиданиями и желаниями – то есть, наделять своим вниманием. И в последний момент одна мыслеформа, уже готовая к воплощению в событие, может быть резко заменена другой. У человека всегда остается свобода выбора, и это – главенствующий закон. Это очень наглядно описывает Библия в истории с пророком Ионой и ниневитянами в книге «Иона». История вкратце такова: Бог послал пророка Иону в город Ниневию объявить свою волю: за невообразимые грехи и всяческие отступления от норм морали, Господь решил покарать грешников и стереть город с лица Земли, и уже назначена дата – через сорок дней. Ниневия должна была повторить судьбу Содома и Гоморры, уничтоженных Господом за грехи жителей. Но когда пророк объявил об этом жителям города и царю, те приняли его слова всерьез, прекратили творить зло, и стали каяться. Они искренне взывали к Богу, прося прощения за грехи. И Бог отменил свое решение, и оставил город в покое. А вот Иона обиделся, за то, что, по его мнению, он не состоялся как пророк. Вот как описывает Библия данные события: «И было слово Господа к Ионе вторично: «Встань, иди в Ниневию, город великий, и проповедуй в ней, что Я повелел тебе». И встал Иона, и пошел в Ниневию по слову Господнему. Ниневия же была городом великим у Бога, на три дня ходьбы. И начал Иона ходить по городу, сколько можно пройти в один день, и проповедовал, говоря: «Еще сорок дней – и Ниневия будет разрушена!». И поверили ниневитяне Богу, и объявили пост, и оделись во вретища – от большого до малого. Это слово дошло до царя Ниневии, и он встал с престола своего, и снял с себя царское облачение свое, и оделся во вретище, и сел на пепле, и повелел провозгласить и сказать в Ниневии от имени царя и вельмож его: «Чтобы ни люди, ни скот, ни волы, ни овцы ничего не ели, не ходили на пастбище и воды не пили, и чтобы покрыты были вретищем люди и скот и крепко вопили к Богу, и чтобы каждый обратился от злого пути своего и от насилия рук своих. Кто знает, может быть, Бог еще умилосердится и отвратит от нас пылающий гнев Свой, и мы не погибнем». И увидел Бог дела их, что они обратились от злого пути своего, и пожалел Бог о бедствии, о котором сказал, что наведет на них, и не навел. Иона сильно огорчился этим и был раздражен» (Иона 3:1-10, 4:1).

Поэтому нет ничего предопределенного, есть варианты событий, и все ясновидящие могут видеть лишь один из текущих вариантов. А вот воплотиться им, или нет – решать людям.

Собственно само слово «пророк» изначально не имело того смысла, который в него вкладывает современный обыватель. Пророком называли человека, который имел право и мог разговаривать с Господом, объявляя остальным людям Его волю. Скажем так – глашатай Божьей воли. Именно личное общение с высшими существами, а не видение смутных астральных картинок отличали пророка. Предсказания будущего не входили в круг «обязанностей» пророка. Для этого были гадалки, прорицатели и другие персонажи на потеху публике. Те, что мы сейчас именуем «ясновидящими» или «экстрасенсами». Это совершенно другой уровень, отличающийся на порядки. Человек, говорящий с Господом, и шут, потешающий публику своими «предсказаниями» с помощью немного более развитого, чем у обычного человека, астрального видения. Это как человек, смело открывающий дверь и входящий в нее, и человек, завистливо подглядывающий в замочную скважину. Величины совершенно несопоставимые. Сейчас же слова «пророк» и «пророчество» применяются по отношению к каждому такому шуту, или вообще самозванцу. Слово «пророк» стало, чуть ли не синонимом «гадалки».

«Пророчество» – это не предсказание, и не рассказ о будущем, а предупреждение людям. Настоящее пророчество гласит: «будет то-то и то-то, если вы не сделаете того-то и того-то! Ну, а если сделаете, все может быть иначе. Выбирать – вам!». Вот что такое истинное пророчество. Этого-то и не понимал Иона, хотя и был пророком. Он огорчился, потому как не понял, что выполнял гораздо более важную миссию, чем простой предсказатель бедствия, которого не случилось. Через него Господь спас тысячи людей, отвратив их от зла!

Однако, есть обратная сторона вопроса. Любое пророчество, а еще в большей степени предсказание, настраивает людей на определенный образ мыслей. И этим вовсю пользуются различные силы, преимущественно деструктивные. Есть такое понятие – самоисполняющееся пророчество. Что это такое? А механизм тот же, как в случае с черной кошкой. Ничего не предвещает беды, все идет своим чередом, и в астрале нет мыслеобразов негативного события. Но деструктивным силам надо как-то раскачать лодку, привести общество к краху, но собственных сил у них не хватает, так как архонтов и их подручных, в общем-то, мало. Значит нужно, чтобы само общество стало себя уничтожать. Для этого нужно заставить большинство людей думать о чем-то плохом, чтобы в астрале создалась устойчивая коллективная мыслеформа, энергетический сгусток энергий определенных вибраций – эгрегор. Этот эгрегор должен постоянно подпитываться мыслями и страхами людей и разрастаться до тех пор, пока не реализуется на плотном плане в виде реального события.

Для этой цели в общество путем средств массовой информации, соответствующих времени, вбрасывается выдуманное «пророчество», а вернее «предсказание» о некоем неминуемом негативном событии. Например – о скором конце света. Если какое-то количество людей поверит, и начнет об этом думать – начало положено. Эгрегор родился и начинает разрастаться. Все больше людей втягивается в дискуссии, все больше вбрасывается новых и новых подробностей и аналогичных «предсказаний». На каждом углу начинают обсуждать будоражащую умы тему. Чем больше людей вовлечено в эту истерию, тем быстрее эгрегор разрастается, и тем скорее сможет набрать «критическую массу» – силу, необходимую для воплощения события на плотном, земном плане. Таким образом «пророчество», которого никогда не существовало, и которое было придумано, исполнит само себя.

Слово – не такое уж безобидное оружие. Средство борьбы одно – игнорировать все подобные негативные сообщения, ибо мыслеформы, слагающие большие ментальные структуры – эгрегоры, подпитываются нашими мыслями. Иссякнет поток мыслей – потеряет силу эгрегор, и будет отодвинут другими набирающими силу вариантами событий. Если они будут положительные – то ничего плохого не произойдет.

Причем необходимо именно игнорировать – а не отвергать, или отрицать с негодованием подобную наживку. Ментальный мир состоит из мыслеформ – то есть образов предметов или событий. Созданный и получивший силу от чьей-то мысли образ начинает самостоятельное существование в астрально-ментальном мире, становясь с точки зрения наблюдателя этого мира живой сущностью. (Большинство «демонов» порождаем мы сами). Так вот, образ не описывается словами, он существует независимо от терминов, эпитетов и слов, которые мы к нему применяем. Он исходит в астрал напрямую из наших мыслительных центров, ответственных за воображение, минуя обработку речевыми центрами. Поясним. Если человек будет активно отрицать что-то, например, думать и говорить всем о том, что конца света не будет, то своими мыслями он все равно представляет образ конца света, и этот образ подпитывает эгрегор конца света. Ведь он говорит и думает именно о конце света, и не важно, какую личную оценку он дает вероятности свершения этого события. Это уже эгрегор не интересует. В невидимом мире не существует слов, и не существует отрицания – существуют только образы, поэтому приставка «не будет» не берется в расчет.

Справедливость данного утверждения легко проверить на самом простом мысленном эксперименте. Область мышления принадлежит невидимому миру, и подчиняется его законам. Сосредоточьтесь, и контролируйте свои мысли. Фиксируйте то, о чем думаете. А теперь попробуйте думать о чем угодно, только не о плешивой обезьяне. О чем угодно, но только не о ней.

Попробовали? Поняли практическую нереальность поставленной задачи? Вброшенный в ваш мир мыслей образ, несмотря на отрицание и желание исторгнуть его из области мышления, поблекнет и забудется только тогда, когда вы вообще забудете об этом эксперименте и займете мышление чем-нибудь другим, то есть – проигнорируете этот образ.

Так что эгрегору одинаково пригодны для подпитки мысли как активных сторонников, так и активных противников основной идеи. Главное, чтобы эта мысль возникла в сознании человека, и вращалась бы вокруг предмета обсуждения, а его личное отношение к этой идее уже не имеет никакого значения. Поэтому уничтожить образовавшийся эгрегор практически невозможно. Его можно только отодвинуть – заменить другим, если умами большинства людей вовремя завладеет новая идея, желательно конструктивная.

Именно поэтому люди, посвященные в некоторые законы устройства мира, учили Человечество этому, но, как видим, пока тщетно. Человечество ведется на любую вброшенную «утку», и начинает с жаром ее обсуждать, вместо того, чтобы рассудительно пройти мимо, и не идти на поводу у архонтов.

Именно поэтому мать Тереза сказала: «я никогда не пойду на митинг против войны, но обязательно пойду на митинг за мир!». Выступая против войны, мы подпитываем своими мыслями эгрегор войны. И чем активней будет общество протестовать «против войны», тем больше увеличивает шансы в ближайшее время эту войну получить. Поэтому, необходимо создавать и поддерживать эгрегор прочного мира.

Да, эгрегоры могут быть как деструктивные, так и конструктивные. То, о чем думает человек, имеет больше шансов исполниться, чем то, о чем он не думает. Так, все больше и больше открывается нам истинность утверждения о том, что свою судьбу творим мы сами, а не кто-то иной.

Теперь взглянем другим взором на повседневные разговоры людей: зачастую это бесконечное обсуждение своих проблем, неудач, или болезней. Рассказывая вновь и вновь каждому встречному о своих болячках, человек, как в замкнутом круге, не имеет ни одного шанса из них выбраться. Поэтому стоит взять на вооружение западный обычай краткого приветственного разговора вежливости: на вопрос «как дела?» у них следует неизменный ответ: «все прекрасно!», в отличие от нашего обычая на вопрос «как дела?» отвечать нескончаемым потоком жалоб на жизнь. Это не просто вежливость – это осколки знания жизненных законов.

Удостаивать своего пристального внимания нужно только положительные стороны жизни, и всегда надеяться на лучшее, думая только о конструктивном. Сейчас широко известен ряд «пророчеств» о том, что России суждено снова стать великой державой. Ну что ж, если мы все будем об этом думать (и не важно, с каким знаком), то у России есть все шансы действительно снова стать великой. И не важно, были ли эти «пророчества» сказаны кем-то на самом деле, или они придуманы недавно, как отчаянный шаг для спасения нации. Жизнь на Земле – это борьба Сил.

В качестве факультатива скажем, что именно на этих принципах основаны все политтехнологи. Неважно, что думает народ. Никогда и никого это не интересовало, и не интересует. Придумываются нужные результаты «опросов населения», которые никто и никогда не проводил, и оглашаются. И вот уже действительно народ повсеместно скандирует: «хотим такого-то!». А немного статей со скандальными разоблачениями кандидата только добавят страстей, а значит, эгрегор кандидата получит дополнительную подпитку.

Все старо, как мир. Почему большинство рекламных роликов какого-то товара такие навязчиво-отталкивающие? Неужели, думает обыватель, они не могут потратиться и нанять профессионального режиссера ролика? Почему он такой тупой, раздражающий, и отталкивающий? Нет, уважаемые зрители. Над роликом трудились самые, что ни на есть, профессионалы своего дела. У рекламного ролика основная цель – вызвать у человека эмоции. А у среднестатистического жителя Земли отрицательные эмоции развиты значительно сильнее положительных. Таково пока наше реальное место на лестнице духовности, и профессионалы это хорошо знают. Вы замечали, что очень мало роликов, вызывающих эстетическое наслаждение? В основном реклама максимально агрессивна, и основана на многократном повторении названия рекламируемого товара. Эгрегор предлагаемого товара или услуги быстрее и результативнее всего напитать энергиями раздражения, неприязни, отталкивания, связанными с рекламируемым товаром. В этом суть успеха. Все зрители воскликнут: «ну сколько можно, опять рекламируют этот …! Надоело!». И эгрегор получит очередную порцию энергии. А далее уже следует обратная связь. Эгрегор, используя наше подсознание, заставляет нас играть по его правилам. Приходя, например, в аптеку, мы теряемся от обилия выставленных на витринах коробок и пузырьков с препаратами. И здесь срабатывает принцип узнаваемости. Среди всей этой безликой для нас массы упаковок, взгляд выхватывает что-то очень знакомое. Это подсознательный процесс, через который эгрегор заставляет нас сделать нужный выбор. Думается, вам понятно, какое лекарство мы выберем. Поэтому, чем агрессивнее и раздражительнее реклама – тем лучше для владельцев бизнеса. Спокойный, нейтральный рекламный ролик, пусть даже эстетически красиво снятый – не вызовет у большинства людей никаких эмоций, и будет проигнорирован, а значит – не выполнит своей основной задачи.

Нельзя надолго останавливать свое внимание на чем-то, чего хочешь избежать. Если постоянно бояться чего-то определенного, и часто об этом думать и искать способы защиты или ухода от чего-то – будьте уверены: то, чего человек так боялся – именно это с ним и произойдет. И тому в жизни есть великое множество подтверждений. Чего больше всего боишься – то и случается. А если не думать о плохом, быть во всем оптимистом – все беды обойдут стороной.

И вот снова мы вернулись к главной мысли нашей беседы – человек должен идти свой жизненный путь с радостью. Но не с разгульным весельем и смехотворством, нет. С радостью бытия!

Для того, чтобы вокруг нас жизнь изменилась к лучшему, нужно по-иному на нее взглянуть. Перестать ругать все и вся: жидомассонов, правительство, чиновников, дворника, не убравшего вовремя грязь, соседа-пьяницу, рекламу по телевизору. Перестать искать виноватых. Эти бесконечные пересуды на тему недовольства всем происходящим только усиливают позиции архонтов и придают сил их новым деструктивным замыслам.

Попытки решить проблему с внешней, грубоматериальной стороны (например, пытаться самому стать политиком и изменить мир) заведомо обречены на неудачу. Став, например, частью правящей системы, человек должен будет подчиниться правилам игры эгрегора данной системы управления, или она его отторгнет. Но если случится невозможное, и человек вдруг сможет победить систему, поломать ее правила – то это будет фактически революция. А революция в чем-либо является самым деструктивным действием, неся с собой хаос. Только плавное и непрерывное развитие может быть конструктивно. Человек пытается победить следствие, а надо искать и устранять причину. А причина кроется в нашем мышлении. Помните известную поговорку «каждый народ достоин своего правителя»? И это действительно так. Это не метафора, а реальность.

Надо научиться мыслить позитивно: «да, сейчас тяжелое время для страны и для народа. Но, несомненно, будущее будет радостным и светлым! Все наладится. И я приложу все свои силы для скорейшего достижения эры процветания своей нации. И прежде всего – духовного процветания, ибо тогда материальное – приложится». Вот каков должен быть образ мышления человека. И тогда действительно, все начнет налаживаться, и если не мы, то наши внуки и правнуки будут жить в новом «золотом веке» Человечества.

Кстати, именно так мыслит большинство представителей китайской нации, которая сейчас у всех на глазах творит свое «экономическое чудо». Ну а мудрости у этих людей всегда было достаточно. Как-то на одной международной ярмарке, китайца, который не соглашался дешево отдать свой товар под конец дня, и уже запаковывал его, чтобы везти назад, спросили: «почему ты не отдал товар, ведь предлагали хоть какие-то деньги, а теперь и того не получишь. Ведь ты же бедный, тебе же были нужны эти деньги?». На что китаец с гордостью ответил: «страна бедная, и я бедный. Но скоро страна будет богатая, и я стану богатым!». Вот так. Комментарии здесь излишни. Результат такого образа мышления мы видим воочию.

Опираясь на все вышесказанное, мы видим, что коммунистическая идея о «светлом будущем» не была таким уж сумасбродством, как ее стараются представить теперь молодому поколению современные «учителя новой морали». Истинное коммунистическое общество – это не утопия, а единственно возможная схема построения общества будущего, но об этом мы будем говорить далее подробно. И искренняя вера в это самое светлое будущее, соединенная с преданным служением своему народу, отдавая всего себя, без остатка – это и есть истинная вера. Да, люди не думали ни о каких высших силах, или о Боге. Но их позитивный настрой, их созидательные мысли притягивали энергии высоких вибраций, и люди, сами того не подозревая, фактически творили молитву, и получали помощь от высших существ, ибо молитва – это не форма обращения, а состояние души, и сердечное устремление к высотам духа. А этого у нашего народа, особенно в послевоенные годы, было достаточно. Это был период бурного духовного роста нации.

Вспомните, за какой короткий срок была восстановлена экономика страны, лежавшей в руинах после Великой отечественной войны? Весь народ, как один, жил ради одной цели – поднять экономику и построить светлое будущее. И подняли. И как подняли! Кстати, физическому, моральному облику человека и его личному духовному росту в те годы уделялось огромное внимание, ведь на одних материальных желаниях далеко не уедешь. Общество развивалось гармонично! Но все циклично, и за любым подъемом неизбежно следует спад. И теперь с нашим сопливо-демократическим эгоистическим мышлением мы не в состоянии, вот уже сколько лет, преодолеть последствия, в общем-то, небольшого финансового кризиса…

Все наше будущее зависит от образа нашего мышления сегодня. И если каждый из нас станет оптимистом и перестанет обращать внимание на информационные наживки деструкторов, Человечество ждет духовный рост, и, как следствие, процветание на плотноматериальном плане.

Но вернемся к тому, с чего начали. Теперь, с точки зрения всего вышеизложенного, мы уже сами сможем оценить, какое действие окажет большинство предлагаемых в молитвословах молитв. Что усиленно вдалбливает нам в мозги церковь? Правильно – сознание нашей полной беспомощности, никчемности, несостоятельности, невообразимой грешности. Чего стоят постоянно повторяющиеся в молитвословах словосочетания: «раб Божий», «аз есьм червь, а не человек», «в беззакониях зачат есьм», «лукавые помышления окаянного моего сердца», «меня многорешного», «мне, аки псу смердящему»! (Да-да, все это взято не из бредней сумасшедшего, а из «утренних молитв» и «правила ко святому причащению». И это лишь малая доля таких замечательных выражений). И так далее, и все в том же духе. И через каждую строку везде – грешного, грешного, грешного…

От всех этих текстов веет безысходностью и отчаянием. Человек сживается с мыслью, что от него ничего не зависит, что он – раб, слуга, червь. Человек с таким образом мышления ничего достойного в своих мыслях изобразить не сможет. Как говорит народная мудрость – если человеку все время твердить, что он – конь, то когда-нибудь он заржет.

Кроме того, практически все молитвословия построены по принципу прошений вроде: «не дай мне того-то, не позволь случиться тому-то, не ввергни меня туда-то», и так далее. Но мы с вами разбирали, как работает мыслеформа. У Вселенной не существует приставки «не». То, чему вы уделили внимание – это и есть ваша истинная просьба. Однажды родившись, мыслеформа начинает прокладывать себе дорогу для воплощения в жизнь. С этой точки зрения, прочитав любую молитву из молитвослова – можно ужаснуться – какие образы и каких событий мы к себе притягиваем, постоянно твердя эти призывы.

Сознание обычного человека, внимательно читающего такие молитвы, как бы расслаивается. Оно рисует человеку как бы два независимых образа. Первый – это образ «сени смертной» – мрачный образ жизни на Земле, где все, и в первую очередь сам читающий, только и делают, что грешат и прогневляют Бога (гнев Божий – замечательный перл, придуманный людьми для существа, лишенного низших эмоций и чувств). Это такое место, утопающее в сумерках безысходности и порока. И сколько бы человек ни старался, пока он жив – ему никогда не выбраться из этих сумерек. Именно поэтому в головах некоторых «продвинутых» служителей церкви, которые только-только начинают освобождаться от действия сковывавших их разум догматов, возникло такое заблуждение, что наша земная жизнь – это и есть ад. Второй образ – это «Царствие небесное», или «Небеса» – светлый мир бесконечного праздника жизни, любви и радости, где обитают Господь, ангелы и святые. Но это бесконечно далекий мир, в который конечно, хотелось бы попасть, но пока об этом думать рано, и надо сосредоточиться на своей грешности, то есть на первом образе. А там – как Бог решит. Вот и принимает человек унылый образ «кающегося грешника», бесконечно твердит о своей непригодности к высшим сферам, и все реже и реже обращает свое сознание к светлому образу «Небес». Слова из того же молитвослова «не смею поднять очи свои на небо» человек начинает понимать буквально. Возникает комплекс вины уже за то, что он живет на земле, и комплекс духовной неполноценности. И церковь вторит ему: – считать, что ты чего-то достиг, или тем более думать, что можешь чем-то быть полезным Господу уже сегодня – непозволительный грех самомнения. Так что иди, и отмаливай свою грешность. До конца жизни. Да. Иди.

Для чего церкви нужно было превратить общество индивидуальностей в безвольную толпу кающихся грешников, вымаливающих пощады – понятно. Непонятно – зачем это нужно нам.

Эти молитвословия ни на шаг не приближают человека к мысли о радости бытия, а подпитывают мрачные упаднические эгрегоры. Будьте уверены – у такого человека в жизни действительно не будет просветов. Серая полоса будет чередоваться с черной. Если постоянно твердить об аде, в итоге, после смерти тела, сознание действительно попадет туда, ибо своими мыслями будет притянуто в ту область, о которой более всего думало, а как мы говорили, частица «не» в расчет не берется. Думал об аде – значит, просил его. Просил, значит – получи.

Здесь надо сделать небольшое пояснение к закону притяжения. Миры не зря называются сферами, ибо все построено по этому принципу. Планетное тело состоит из многих оболочек, или миров. Как и человеческое существо. Семь принципов человеческого существа – семь принципов планеты, или семь миров. Каждая оболочка человека соответствует своей сфере, или миру. Но, как мы помним, это деление весьма условно. Есть три принципиально отличающихся и изолированных друг от друга мира, разделенных некими границами, которые просто так не пересечь. Это мир плотной материи, астрально-ментальный мир, или астрал, и мир духа – «Небеса». (Соответствие – тело, душа, дух. Или: тело, личность, индивидуальность). Конечно, в каждом из миров существует некое количество «под-миров», или слоев, или – сфер. Так как законы физики общие для всей Вселенной – и видимой, и невидимой, все построено в соответствии с ними. Чем плотнее вещество, тем больше действует на него закон притяжения. (Не нужно думать, что закон земного притяжения материи, и закон духовного притяжения энергий – разные вещи. Это частные случаи одного и того же закона). В центре размещается наиболее плотная материя, вокруг центра размещается весь спектр материи, или энергий, причем, чем дальше от центра, тем меньше плотность энергии. А мы знаем, что чем плотнее материя, тем ниже частота ее вибраций, и наоборот. Значит, наименее плотные миры с наибольшей частотой вибраций располагаются дальше всего от центра. Мир с наибольшей частотой вибраций, какие возможны в пределах планетного тела (разумеется, для Вселенной это не предел) – духовный мир, или мир Бога – расположен высоко над плотной поверхностью планеты. Поэтому его название – «Небеса» – не просто вымысел. Чем ниже, и ближе к поверхности Земли, тем больше плотность энергий, и тем ниже вибрации. Астрал, вернее его сферы с низкой частотой вибраций, примыкают к земной поверхности. Именно поэтому йоги и другие высокодуховные личности стремятся высоко в горы, чтобы выйти за пределы тяжелых низковибрационных астральных слоев. Чем выше от поверхности Земли – тем духовнее окружающие энергии. Значит, Небеса – не выдумка. А теперь подумайте, почему это мы решили, что наша земная материя самая плотная и низковибрационная? Почему не может быть чего-то, гораздо более плотного и имеющего еще более низкие вибрации, с чем мы так же не можем физически соприкоснуться? Ведь материя-энергия – это непрерывный спектр Вселенной, а он бесконечен как в одну, так и в другую стороны, хоть это и трудно представить. Если такой мир существует, то где относительно поверхности Земли он будет находиться? И кто его должен населять? Ничего не напоминает?

Так вот. Пока мы живем в плотном теле, оно является как бы якорем, удерживающем нашу индивидуальность на земной поверхности. Все наши менее плотные тела привязаны к этому якорю и существуют вместе с ним. Производя какую-то мысль, имеющую ту или иную частоту вибраций, а значит плотность – мы не имеем возможности последовать в тот мир, или сферу, которой эта мысль принадлежит. Тело удерживает. Поэтому, по закону притяжения, мысль притягивает к себе энергии того мира, той сферы, к которой она принадлежит. Как мы говорили, так формируются события. Но как только индивидуальность освобождается от плотного тела в момент его физической смерти, картина резко меняется. Якорь исчез, и сознание теперь уже само притягивается той сферой, к которой принадлежало большинство прижизненных мыслей человека, формировавших его манас, ибо, как мы говорили, ни одна мысль, произведенная человеком в течение всего своего существования, не пропадает бесследно, не растворяется в просторах Вселенной, а следует за человеком его неизменным багажом. И если багаж тяжел и плотен – то, ни о каком подъеме в высокие сферы – не может быть и речи. Индивидуальность вынуждена оставаться в околоповерхностных сферах до тех пор, пока личность не получит полного воздаяния и не избавится от своего тяжелого багажа. Затем личность стирается, то есть, воспоминания архивируются и уходят в память индивидуальности (по-религиозному – «смерть вторая»). Освобожденная от тяжелых энергий индивидуальность (не так далеки от истины представления католиков о временном пребывании души в чистилище для очистки от всего скверного) наконец получает возможность подняться в высокие сферы, откуда уже она будет направлена на новое воплощение в плотном теле. Мы уже касались этой темы, когда вспоминали рассказы очевидцев, обладавших духовным зрением о том, как стремительно поднимались в небеса души святых в момент смерти их тела. Их индивидуальность не была отягощена плотными эгоистическими мыслями и земными желаниями, у них не было тяжелого багажа уныния и безрадостного отчаяния.

Вы спросите, как же они достигали этого состояния, читая те же самые молитвословия, что и сегодня предлагает нам церковь? Да, пусть они молились так, но только вот молились они, не принимая слова молитвы буквально, а молились сердцем. В их сознании при этом возникал светлый образ Господа и Царствия Небесного, а грешность констатировалась как факт, как естественное земное состояние, и игнорировалась, о чем мы с вами говорили. Они отождествляли свое сознание именно с Царствием Небесным, а не с грешным земным миром. Почему их современники и говорят, что они жили как бы в двух мирах – телом на Земле, а сознанием – постоянно пребывали вместе с Господом. Решающее значение имеет именно то, с каким из этих двух образов ты отождествляешь существование своего «я»!

Большинство Человечества понимает написанный текст буквально, как говорится – умом, но не сердцем, поэтому для среднестатистического человека молитвословие из церковной книги принесет больше вреда, чем пользы.

Кроме того, кто сказал вам, что святые молились по молитвословам, подобным современным? Это совсем не так. В обителях были богослужебные книги, по которым служили храмовые службы. Келейные же правила были уникальны, и назначались для каждого новоначального монаха лично его духовником. Монахи постарше – владели Иисусовой молитвой, повторяемой непрестанно. Сами же старцы владели уже глубокой сердечной молитвой – постоянной памятью о величии Божием, и о радости Небесного бытия. Никаких бубнительных правил они не исполняли! Сама их жизнь была молитвой.

Как мы говорили, молитва вполне может быть «обезличенной». Несомое в себе чувство радости бытия и желание дарить его людям – это и есть высшая молитва. Но большинство людей не удовлетворится этим. Человеку гораздо удобнее обращаться к кому-то конкретно, имея перед своим мысленным взором образ какой-либо сущности, иначе он не сможет сосредоточиться. И в первую очередь это обусловлено тем, что большинство людей в своих молитвах чего-то просят. Действительно, просить чего-то конкретного у абстрактного Абсолюта – как-то некомфортно. (Хотя именно в этом дискомфорте человек и может почувствовать и понять полную несовместимость земных конкретных желаний с высшей целью бытия).

Итак, человеку нужен образ того, к кому он обращается. Вот тут и начинается самое интересное. У буддистов – безличный Абсолют, у мусульман – Аллах, у иудеев – Яхве. А вот у христиан, как и у тех, кого христиане презрительно именуют «язычниками» – кроме старшего божества – Бога-Отца, существует бесчисленное множество божеств поменьше, подчиненных центральному старшему божеству. У христиан эти божества называются Архангелами, ангелами, святыми. У мусульман и иудеев тоже есть ангелы, но они им не поклоняются, а просто принимают как факт. Так же они не поклоняются пророкам – они чтут их как учителей мудрости, подражают им в житии, и только. Буддисты – не поклоняются Будде, как это думают многие. Они отдают Ему дань уважения за то, что Он открыл им путь к Истинному Учению, показал дорогу на Небеса – к свету Абсолюта.

А вот у христиан, особенно православных, – совершенно иная картина. Достаточно зайти в любой православный храм и посмотреть вокруг – такого количества малых божеств, как у православных – «святых», пожалуй, нет, и не было ни в одной «языческой» религии. И к каждому «святому» люди обращаются лично. Существует даже некая «специализация» святых. Этот излечивает телесные болезни, этот – спасает на море, этот – в путешествии, а этот – помогает в семейной жизни. Появились даже «святые», покровительствующие купле-продаже (!!!). Языческое капище отдыхает!

Само по себе понятие ангелов и святых – помощников Господа и Его соратников, является отражением иерархичности светлых сил, и является правильным. (Только зачем тогда было смеяться над «язычниками»?). Но обращаясь к «святым угодникам», люди часто забывают, что источником благодати является один Господь. А сам Господь, как мы уже говорили, есть совокупность всех светлых сил эволюционного развития, или в широком понимании – Иерархия Света. Конечно, у любой иерархии есть глава – конкретная сущность. Но необходимо понять, что Иерархия Света – единый организм, и обращаясь к его части, мы тем самым обращаемся к целому.

Представьте, что кто-то очень небольшой своими размерами, наподобие муравья, обращается за помощью к вашему пальцу, ибо из-за своего малого размера не может охватить своим взглядом вас полностью. От пальца он и увидит помощь. Но приказ совершить действие пальцу дал ваш мозг, и передал его через весь организм по клеткам нервной системы к пальцу, который и совершил в результате некое ожидаемое кем-то действие. Так вот, по аналогии, палец – это тот член Иерархии, к кому мы обращались. А глава Иерархии, тот, кого мы называем Богом-Отцом, Господом – это, как бы, мозг всего организма. Но действие выполняет не мозг, а члены организма согласно приказу, поступившему от мозга. Сам по себе член Иерархии ничего не вправе сделать, даже если это будет, по его мнению, на благо. Ибо у члена иерархии лишь одна задача – творить волю Господа. Не может же палец сделать что-то, отдельно от мозга. Поэтому, будет гораздо правильнее называть Господом весь организм, а не только Его мозг, тем более что имени верховной сущности никто не знает, и мы только гипотетически можем представить себе, что она существует. Великие Учителя, и иные высокие сущности – это лишь сотрудники Иерархии Света, вернее – ее небольшой части, связанной с нашей планетой. Но существуют совершенно иные уровни – звездные системы, галактики, и еще выше и выше. Поэтому представить себе всю Иерархию мы не в состоянии, не говоря уж о том, чтобы узнать – кто именно является ее главой.

Поэтому обращаясь к святому – действительному сотруднику Иерархии Света – мы обращаемся к Богу. Есть случаи, когда люди получали ожидаемую помощь от конкретного явившегося перед их взором святого. Но это совершенно не значит, что именно этот святой явился и помог им. Любой сотрудник иерархии по приказу вышестоящих сотрудников может явиться людям для какой-либо цели, приняв любой облик. (Мы здесь говорим о краткосрочных явлениях в тонкоматериальном теле, а не о воплощении в плотном теле). В большинстве случаев это будет тот облик, который человек ожидал увидеть. Это укрепит его веру и снимет кучу несвоевременных вопросов. Поэтому совершенно необязательно, что помог вам именно тот святой, к которому вы обращались. Вы получили помощь от Бога через сущность, оставшуюся неизвестной для вас, даже если она приняла какой-либо известный вам облик.

Кстати, то же касается различных явлений людям их умерших родственников с предупреждениями о чем-то. Просто так было надо для того, чтобы человек поверил самому сообщению. Ведь если бы он увидел незнакомого человека, доверия его словам было бы гораздо меньше. Конечно, при определенных условиях могут быть истинные явления, но их процент ничтожно мал, и они обычно не носят явного информационного или предупредительного характера. Большинство же информативных предупреждений – от Иерархии Света.

Так вот, не зря было упомянуто о святых – действительных сотрудниках Иерархии Света, или Белого Братства.

Дело в том, что все признанные (канонизированные) церковью «святые» – это люди, которых после их земной смерти сами же люди признали святыми! Опираясь на свое, часто весьма субъективное мнение. Люди так решили, а не Господь! И как мы уже поняли, «чудеса» и «явления» – не аргумент. Только один Бог и сотрудники самой Иерархии знают, кто является их сотрудником, а кто – нет. В последние годы церковь обуяла волна повальных канонизаций. Церковь «производит» новых «святых» сотнями. Для чего? Неужели нам некому помолиться?

Особенно заметна абсурдность этого процесса на канонизации сотнями так называемых «новомучеников и исповедников российских» – жертв так называемых «репрессий» времен правления Иосифа Сталина. Как мы видим из их жизни, это совершенно обычные люди, в те годы служившие священниками, или бывшие монахами, которые были «репрессированы», а затем расстреляны, или погибли в лагерях. Причем многие из них, как уже выяснилось позже, после их канонизации, сотрудничали со следствием, писали «разоблачения» и «признания» на себя и своих знакомых, писали «отказы» от Бога, чтобы сохранить себе жизнь, что не удалось, а некоторые даже изначально были секретными агентами чекистов в церкви. Но машина чисток не пощадила и их. Это только малая часть того, что всплыло на поверхность, ибо архивы КГБ по этому вопросу до сих пор закрыты. Но даже получив такие сведения, церковь не стала признавать своей ошибки, а предпочла сделать вид, что ничего не было, а на все доводы и представленные документы продолжает отвечать, что это «происки лукавого Сатаны». Церковь ни за что не согласится признать свои ошибки.

Причем канонизировали «пачками». Если в братской могиле было несколько священников или монахов, то канонизировали всех, чьи тела оказались в этой могиле, хотя и не исключено, что среди расстрелянных были и настоящие преступники. Весьма сомнительно, чтобы карательные органы в те годы стали бы сортировать трупы заключенных по составу преступления и хоронить их в разных могилах. Напротив, мы имеем многие свидетельства очевидцев того времени, что сваливали всех вместе, и засыпали землей – и священников, и просто попавших «не в то время и не в то место», и закоренелых преступников. Но теперь все они – «новомученики и исповедники российские». Тиражи новых икон зашкаливают, патриаршее предприятие «Софрино» штампует их невообразимыми тиражами, и навязчиво распространяет для продажи. Одновременно создается миф о том, что было – чуть ли не повторение феномена мученичества христиан первых веков христианской эры.

Может быть, среди этих тысяч «новомучеников» и есть индивидуальности, ставшие святыми, и вошедшие в состав Иерархии Света. Людям это не открыто. Мы этого не можем знать наверняка. Ясно одно – вся эта многотысячная армия «святых» – обычные люди, индивидуальности которых после смерти физического тела и астральной очистки были направлены на реинкарнацию, или еще ожидают ее. И молясь какому-нибудь «новомученику», а в действительности – бывшему секретному сотруднику ЧК, выполнявшему задание в церковной среде, или какому-нибудь Федьке-щербатому, который был расстрелян рядом с попом, и закопан с ним в одной могиле, мы фактически молимся индивидуальностям, реинкарнировавшим снова на Землю, и, быть может, являющимися ныне – подвыпившим дворником, который сейчас метет улицу под вашим окном, или продавцу на рынке, который вас недавно обвесил, и обматерил. А может быть, мы молимся индивидуальности, которая до сих пор не смогла подняться в высокие сферы для реинкарнации, и ее личность до сих пор проходит очистку в своем «личном аду», и снова и снова переживает момент, в котором она протягивает чекисту донос с длинным перечнем фамилий. Но необходимо заметить, что все вышесказанное относится не только к «новомученикам». Просто это наиболее яркий и недавний пример. Практически любой «святой», о котором мы думаем так, с точки зрения Бога может выглядеть совсем иначе, и вполне может оказаться совершенно обычным человеком, так и не ставшим в том своем воплощении частью Иерархии Света, хотя и имел уровень духовности значительно выше среднего. Такая вот грустная история о нашей народной любви к «святым угодникам».

Понятно, какой интерес преследует церковь – это обычный бизнес. Посмотрите, как по всем законам маркетинга раскрутила церковь свой новый «бренд» – «святую» Матрону Московскую. Посмотрите, какие прибыли дает продажа ее больших и маленьких икон «с частичкой мощей святой». (Если все имеющиеся частички ее мощей, проданные церковью, или выставленные в храмах для привлечения верующих, сложить вместе, то ее прижизненный рост получился бы до небес). А какой бизнес-ажиотаж творится вокруг места ее захоронения! Про ее жизнь уже снимают сериалы, кадры из которых более походят на кадры развлекательной постановочной передачи «битва экстрасенсов». (В которой играют обычные заштатные артисты, а никакие не экстрасенсы, а так же начинающие аферисты «магических услуг», нуждающиеся в рекламе. Внимательному человеку достаточно немного понаблюдать за их действиями и словами, и все становится ясно). И это не простое сходство.

Мало кто брался за труд узнать действительные факты ее жизни. А можно найти много интересного. Например то, что Матрона была обычной бабкой-повитухой, а по совместительству занималась знахарством и бытовым колдовством: приворотами, заговорами, и тому подобными вещами. Она так же колдовала над веществом причастия, которое заставляла своих «клиентов» приносить из храма во рту. Ей так же принадлежит прижизненный призыв «молитесь мне (!!!), и я вас встречу на небесах!». Такого откровенного самомнения, граничащего с кощунством, себе не позволял ни один святой! Вспомните, даже Христос призывал молиться не Ему самому, а Небесному Отцу! Да, вероятно, немного будет радости, если при вхождении в невидимый мир, первый, кого там встретит человек – будет колдунья-повитуха.

Но всего этого церковь «не заметила». И ход сработал. Достаточно посмотреть на те вереницы автобусов, которые потянулись к «местам паломничества», связанным с жизнью и смертью «святой старицы». И что интересно – это совершенно отдельная категория людей, а значит – была охвачена незаполненная предложением ниша бизнеса. Вот в чем гениальность этого хода. К Матроне потянулись люди, которые никогда не переступали порог храма! Которые ходили к бабкам и экстрасенсам за наговорами, и путешествовали от целителя к целителю. Которые так же очень почитали бесноватую Вангу, вещавшую чужими голосами. В большинстве своем, именно эти люди составили основную массу «почитателей» Матроны, почуяв в «святой старице» что-то свое, родное, близкое им. Большинство из этих «паломников», набивающих всевозможные мешочки и пакеты «земелькой с могилы «Матронушки» (слово-то какое придумали, так православные не обращаются ни к одному святому), вы никогда не увидите в храме. Это обособленное ответвление веры, и теперь оно тоже охвачено Русской Православной Церковью.

И уж коли мы снова вернулись к теме заблуждений нынешнего «официального» христианства, необходимо сказать еще пару слов вот о чем.

Речь идет о молитве «о упокоении» и всевозможных панихидах и заупокойных службах. Это самое настоящее заблуждение. Покой – это смерть, остановка движения, а значит, и самой жизни. Чего же мы желаем душам ушедших людей? Жизнь индивидуальности – это непрерывное развитие и совершенствование в различных мирах, не имеющее ничего общего ни с каким «упокоением». Церковный догмат о том, что совершенствуется душа только при жизни на Земле, а за этой чертой – уже только вечно получает одно лишь воздаяние, – противоречит здравому смыслу, и другим церковным догматам, утверждающим факт Божественной справедливости. Ведь это означало бы в переводе на понятные нам образы – независимо от тяжести содеянного проступка – только лишь пожизненное заключение, и наоборот, независимо от меры совершенного человеком добра – лишь пожизненные райские наслаждения. Причем велика вероятность фактора случая – последних минут земной жизни. (Что тоже является официально признанным церковью). То есть, творил всю жизнь добро, а потом вдруг случайно упал, выругался, и помер. Попадаешь в ад, причем навечно. Справедливо? Конечно – нет, значит – здесь действуют какие-то иные правила. А правила просты – воздаяние пропорционально содеянным деяниям, и в ту и в другую стороны. Да, последняя нехорошая мысль притянет индивидуальность к Земле, в низшие сферы, но только лишь на то время, которое потребуется ей для избавления от последствий этой мысли. Далее – снова рост, и уход в высшие сферы. Далее – пребывание там, опять же с пользой для своего духовного состояния, то есть совершенствование. И каким оно будет – новое воплощение на Земле, или уже в ином, более высоком и духовном мире, для дальнейшего приобретения опыта и духовных устремлений, или же работа на духовном плане Земли в составе Иерархии Света – это уже частности. Главное – в любом случае индивидуальности предстоит не отдых и покой – а труд. Прежде всего – труд над самим собой, неразрывно связанный с трудом на благо всего Человечества, какую бы форму этот труд ни принимал.

Христос сказал: «Бог не есть Бог мертвых, но живых» (Мф 22:32). И одно из самых значимых утверждений церкви, да и христианства вообще гласит: «у Бога все живы!». Это истинное утверждение. Значит, если мы действительно хотим добра индивидуальностям ушедших людей, мы должны молиться за них «о здравии духа», о скорейшем продвижении к Свету. К Божественному Свету истины. Хотя эта молитва останется, в общем-то, самоуспокоением для нас самих. Судьба ушедшей индивидуальности – только в ее руках. В ее, и Бога. Заупокойные богослужения, молитвы и панихиды не принесут пользы ни нам, ни ушедшим сущностям. А вот вред принести могут – постоянно поминая ушедшего человека, особенно в первое время после смерти тела (а обычно это делается с грустью, а не с радостью бытия), мы тем самым приводим себя в тоскливое настроение, резко понижая вибрации своих мыслей, а индивидуальности ушедшего не даем уйти от земной сферы, как бы привязывая ее к нам, и к Земле. Чему удивляться, что количество случаев встречаемых людьми «привидений» все возрастает?

Великие Учителя Человечества выступают категорически против заупокойных поминовений, и упоминания об этом можно найти во многих источниках, таких как «Живая этика» Елены Рерих. Довольно подробно механизм негативного воздействия «заупокойных» поминовений отражен в книге Анастасии Новых «АллатРа».

Кстати, в Иерусалиме во многих православных храмах и монастырях нет «кануна» – подсвечника, куда ставят свечи «за упокой». Там есть только подсвечники «за здравие», а недоумевающим туристам-«паломникам» местные служители спокойно объясняют, что у Бога все живы. И нет никакого разделения, живет человек на Земле в плотном теле, или же этот период для него уже в прошлом – человек жив, ибо жизнь во Вселенной вечна. И это – Истина.

Еще одно распространенное заблуждение, вовсю тиражируемое и насаждаемое церковью – это то, что молитва обязательно должна быть монологом. Это обосновывается обсуждавшимся нами ранее утверждением, что «аз есьм червь, а не человек», и что мы недостойны какого-либо ответа со стороны высших существ, а если кто-то и ответил, то это обязательно бес, и его надо гнать от себя. Этому же учат многочисленные «страшилки» из житийных рассказов о святых старцах. Обычная история – к старцу является ангел, старец считает, что недостоин явления ангела, а значит это бес. А значит – иди вон. И ангел уходит.

Как все просто! Но беса так просто не прогнать. А вот ангел соблюдает свободу выбора человека. Если ему не доверяют и просят уйти, он молча исполнит просьбу.

Какой смысл в монологе? Постоянно с кем-то общаться, не получая ответа, или даже намека на ответ. Это уже походит на легкое помешательство. А дело в том, что суть молитвы сведена церковью до уровня постоянного прошения чего-либо, пусть даже и Царствия Небесного. Желать Царствия Небесного – надо. Жить этим желанием – надо. Просить – не надо. Неужели вы думаете, что Господь не видит, кто и когда «созрел» духовно, и стал достойным перейти на следующую ступень? Неужели Ему надо об этом постоянно напоминать?

Но, к сожалению, даже таких просящих – единицы. Основная масса людей просит земного – помощи в делах и различных ситуациях, то есть спокойной обывательской жизни, здоровья, семейного счастья, материальных благ, и все в том же духе. В данном ключе никакое двустороннее общение невозможно. Представьте – если за вами неотступно ходит попрошайка, и клянчит монету, вы станете останавливаться и полноценно с ним общаться, рассказывая ему какие-то важные для вас истины? Нет, потому что ему от вас ничего кроме монеты не нужно! Поэтому, вы его просто – проигнорируете. То же самое происходит и с нашим общением с Богом. Мы выступаем в роли попрошаек, вместо того, чтобы пытаться проникнуть в хранилище знания Истины, и тем самым лишаем себя шанса на полноценное общение. Именно об этом говорил Христос, что «Никто не может служить двум господам: ибо или одного будет ненавидеть, а другого любить; или одному станет усердствовать, а о другом нерадеть. Не можете служить Богу и мамоне» (Мф 6:24). Церковные толкователи примитивно толкуют это высказывание, якобы оно о сребролюбии и пристрастии к богатству. Нет, уважаемые, оно гораздо более широкое, и говорит об отношении к жизни вообще. Слово «мамона» здесь обозначает не только богатство, а любые мирские чаяния и желания, относящиеся к плотноматериальному миру.

А ведь изначально состояние молитвы – это такое состояние сознания человека (а это именно состояние сознания), в котором дух человека возносится на время к Богу, и пытается хотя бы на короткий миг объединиться с Ним, почувствовать себя единым целым с Богом и со всей Вселенной. Эти моменты и есть моменты сошествия на человека «Божественной благодати», как говорит христианство, или «просветления», как говорят на Востоке.

Только у христиан достижение этого состояния сознания и нахождение в нем называется молитвой, или молитвенным экстазом, а у Учителей Востока – медитацией. Термины разные, техника достижения – разная, суть – одна, и цель – одна. Соединить свое сознание с сознанием Бога. Гораздо более подходящий и всеобъемлющий термин для этих упражнений сознания – духовные практики.

В современном западном мире слово «медитация» получило совершенно извращенную окраску. Виной этому – все то же стремление получить «здесь и сейчас» что-то осязаемое и материальное. Отсюда и пошла мода на так называемые «медитации»: «для улучшения здоровья», «для повышения уровня жизни», «для привлечения удачи в делах», «для привлечения денег», и так далее, до бесконечности. Произошла та же самая подмена понятий, как это произошло с молитвой. Узнаете знакомый почерк? Архонты не дремлют. Любое духовное начинание им нужно выхолостить до уровня животных желаний. И пока им это удается. Духовное подменяется на материальное и эгоистическое. Никакого отношения к истинной медитации эти «салонные упражнения» не имеют, и духовными практиками – не являются, хотя позиционируются именно так.

В связи с появившимися многочисленными «салонами йоги» необходимо сделать пояснение, чем медитация отличается от йоги. Медитация – это духовная практика, инструмент настройки сознания. А йога в изначальном и правильном понимании – это стиль жизни и образ мышления. Йога заключена не в медитациях, а в отношении к жизни и к людям. Истинный йог, проводя смысловую аналогию – это по-нашему – святой старец. Он живет по заповедям Божьим, и творит только то, что велит его сердце и совесть. Это очень высокий уровень духовного развития. Но не надо путать настоящего йога, каких мало, с теми армиями «йогов-факиров» в странах Востока, зарабатывающих себе на жизнь показом всевозможных «фокусов» и «чудес». Это как если бы мы каждого нашего полупьяного нищего-попрошайку стали бы считать святым старцем. Настоящий йог, попав в людское общество, будет до последнего скрывать свою принадлежность к данному Учению, и уж тем более не станет развлекать публику показом фокусов.

Заходя от случая к случаю в «салоны йоги», и осваивая там какие-то противоестественные позы, человек никогда не станет йогом, если не изменит в корне всю свою жизнь. Прежде всего – безусловное и пожизненное вегетарианство, сведение всей половой жизни исключительно к актам детозачатия, отказ от любых излишеств, и пересмотр всех своих жизненных целей и устремлений. И что самое главное – непрерывное духовное совершенствование. То есть, в душе человек должен стать фактически монахом, и начать соответственно относится ко всему окружающему – с истинной любовью. Вот что является главным в жизни йога, а далеко не медитации. Если вы продолжаете есть мясо, и ругаться на работе с сослуживцами, никакие медитации и позы вам не помогут. Это как обезьяне дать книгу по ядерной физике. Что полезного для себя она оттуда возьмет? Кроме того, наверное, вы удивитесь, но для истинного йога, и для истинной медитации совершенно необязательны никакие позы, даже так называемая «поза лотоса». Дело не в позах, дело в выводе своего сознания на новый уровень бытия.

Сейчас очень модными стали упражнения по «хатха-йоге» – развивающие и оздоравливающие организм. Так вот, хатха-йога – это обычная физкультура с необычными позами, не более того. Медитацией здесь и не пахнет, хотя рекламные проспекты говорят обратное. Вреда она не несет, как не несет и пользы для духовного роста. Как, например, бег на лыжах, только бегать на лыжах можно бесплатно. Просто гармонично развивается тело, что само по себе уже неплохо. Но это только в случае опытного инструктора. А где взять столько опытных инструкторов на такое количество открывшихся салонов йоги? А ведь это, в действительности, гораздо опаснее бега на лыжах, или трусцой, ибо неумелым применением экзотических и непривычных организму поз можно подорвать свое физическое здоровье очень надолго, если не навсегда.

Ниша «инструкторов йоги» сейчас у нас занята безработными индусами, или людьми, внешность которых хоть отдаленно напоминает восточную. Это бывшие нелегальные мигранты – грузчики, чернорабочие, и прочие темные личности, прочитавшие через слово какую-нибудь книгу «по йоге» от такого же, как они сами, автора.

Истинная йога, являющаяся путем духовного развития – это Раджа-йога. Все остальное – чистая конъюнктура рынка. Среди салонов этих горе-учителей можно найти объявления и об обучении Раджа-йоге (обычно она содержится в длинном перечне различных йог, которым вас может обучить один и тот же учитель). Знайте – это полный бред. Настоящий, именно настоящий Раджа-йог сам подбирает себе учеников, и уж тем более – никогда не будет обучать за деньги.

С основами Раджа-йоги желающие могут самостоятельно ознакомиться, прочитав книгу Свами Вивекананды «Раджа-йога».

Если кого-то заинтересует этот вопрос, он сам сможет найти массу материалов по этой теме. Но, как было сказано, необходимо быть предельно осторожным. Если, например, интернет-сайт учит Раджа-йоге, и тут же предлагает «медитации для привлечения удачи», знайте – это обман. Духовное развитие несовместимо с материальными устремлениями. «Никто не может служить двум господам … Не можете служить Богу и мамоне» (Мф 6:24).

Еще одно распространенное заблуждение, что пранаяма – то есть определенные дыхательные упражнения – и есть медитация. Ни в коем случае. Если есть возможность и желание, пранаямой желательно понемногу заниматься каждому человеку. Это способ пополнения запасов организма живительной праной из воздушной среды, путем дыхания. Но это не есть медитация – это только подготовка к ней своего организма. Подробнее обо всем этом, и вся техника данных упражнений описаны в упомянутой книге Свами Вивекананды «Раджа-йога».

Итак, молитва – это не определенные слова, молитва – это состояние сознания. Любая мысль, по сути своей – уже есть молитва, ибо она формирует мыслеформу, притягивающую к себе подобные по вибрациям энергии – конструктивные, или деструктивные. Ведь молитва может быть обращена не только к светлым силам, о чем мы с вами и говорили ранее, обсуждая например сквернословие, которое является ярким примером такой «антимолитвы». Не зря жрецы сатанинских и колдовских культов широко используют эти слова за своим «богослужением».

Любая мысль согласно закону притяжения, как магнит притягивает к себе определенные энергии Вселенной. Эти энергии формируют события на земном плане. Но человек постоянно о чем-то думает, и, что гораздо важнее – все время чего-то хочет и желает. Желание – один из универсальных двигателей Вселенной.

Если грубо и обобщенно выразиться – то Вселенная – это большой механизм по исполнению желаний, и как он работает мы в общих чертах рассмотрели.

Любое желание притягивает к себе энергии, которые, образуя устойчивую мыслеформу, начинают свою работу по воплощению этой мыслеформы в плотном мире. Этот механизм давно известен Человечеству, и некоторые им пользуются. Написано даже специальное пособие по материализации желаний, снят фильм. И это – работает. Мы не будем упоминать эту книгу, так как она крайне вредоносна, и, по сути, является начальной ступенью черной магии – выполнение определенных действий с целью использования созидательных энергий в своих эгоистических целях для получения желаемого материального осязаемого результата.

И вот еще в чем подводный камень желания: обычно человек желает чего-то сию минуту, в данный период своей земной жизни. Чего-то такого, что ему через тридцать-сорок лет будет уже совершенно ненужно, или неинтересно. Но ведь даже плотноматериальная Вселенная живет другими временными категориями, не говоря уже о тонкоматериальных мирах, где понятие времени в земном понимании отсутствует.

Желание в итоге порождает энергии – небольшой частный эгрегор, который может материализоваться на плотном плане завтра, а может через сорок лет, а может быть и через сотни лет! Все зависит слишком от многих факторов. И если вы, например, в старости получите то, о чем так сильно мечтали в молодости, будет ли вам это в радость? Но результат сильного желания чего-то, так и нереализованного в этой земной жизни и впоследствии забытого, может быть гораздо страшнее. Ведь для Вселенной неважно, какая именно личность данной индивидуальности получит когда-то ей просимое, и желанное. Ведь индивидуальность – это ты и есть, только может быть, уже с чистой памятью другой личности. И вот, скажем, индивидуальность уже готова перейти на новый жизненный уровень, но она увлекается вселенским законом исполнения желаний (частный случай от закона притяжения) обратно к Земле, в новое земное воплощение, только для того, чтобы новая, ни о чем не подозревающая личность получила то, что когда-то, может быть сотни лет назад, сильно хотела получить одна из предыдущих личностей этой индивидуальности. Думается, не надо уточнять, что это материализовавшееся желание из прошлого не принесет новой личности никакой радости, ибо и условия, и жизненные приоритеты могут быть уже совершенно иными. И в новых изменившихся условиях материализация такого желания может принять самые уродливые формы. А индивидуальность будет задержана в развитии на века. И здесь нет никаких противоречий: индивидуальность – это единая сущность, одно и то же «я», и пока она не «отработает» все свои желания за все свои земные жизни, не сможет вырваться из бесконечно повторяющихся земных воплощений. Поэтому человек должен быть очень осторожен в своих желаниях. Желать чего-то временного – бессмысленно, и как мы видим – опасно.

Нужно желать чего-то вечного. Например, духовного роста всему живому на Земле, ну или хотя бы самому себе. Или, скажем, желать самому стать частью Иерархии Света. Такое желание, даже исполненное не в этой земной жизни – всегда будет желанно для индивидуальности с правильной ориентировкой ценностей. Любое желание меньше этих – временная суета, не стоящая внимания человека.

Лучшая молитва человека – это постоянное памятование о Боге – об Иерархии Света, соединенное с искренним желанием быть хотя бы в чем-то полезным Иерархии, и со временем стать ее сотрудником.

Изучая закон притяжения, выявляется одно интересное следствие, касающееся отношения с индивидуальностями недавно умерших в физическом мире людей. Допустим, индивидуальность усопшего на Земле человека достигла определенного духовного прогресса, и стремиться подняться к свету – в высокие сферы бытия, в «Небо». Ее вибрации это позволяют, она не хочет задерживаться рядом с земным планом, а жаждет лишь дальнейшего совершенствования и единения с Богом. Но на Земле остались родные и близкие, которые любили этого человека, очень огорченные расставанием с ним, безмерно и горько его оплакивающие, постоянно эмоционально думая о нем.

Индивидуальность усопшего стремится вверх, к свету, но ее подобно прочным веревкам, как на привязи, удерживают мысли стенающих и рыдающих родственников. Индивидуальность понимает, что смерть – это лишь шаг перехода, и стремится к развитию, но ничего не может сделать. Энергия скорби, обращенная к ней, пересиливает, ибо привязана к плотному миру и имеет больший удельный вес. Индивидуальность вынуждена находиться рядом с земным планом и выполнять функции «привидения» столько, сколько ее будут на Земле горько оплакивать и вспоминать с ностальгическими чувствами.

Скорбя по ушедшему человеку, оставшиеся на Земле – плачут не о нем. Они плачут о себе. Они жалеют себя! Это именно саможаление – одно из самых эгоистических чувств человека. Такое чувство можно выразить словами «как же я теперь без тебя буду дальше жить?». Основные слова здесь «я буду». Людям плевать, что индивидуальность усопшего освободилась уже от земных проблем и суетных устремлений. Ей сейчас уже легко, и она стремится туда, куда очень хочет попасть – ближе к Богу. Они же все продолжают оплакивать себя – свое расставание с любимым человеком, чем сильно задерживают его духовное развитие. Ведь упустив первый момент после смерти тела, когда можно было использовать энергию последней земной мысли как толчок для стремительного подъема в «Небеса», индивидуальность, находясь рядом с земным планом, все больше и больше духовно ослабевает, и уже не может теперь быстро достигнуть тех духовных высот, которых смогла бы достигнуть, не помешай ей «любовь» родственников, оставшихся на Земле, и не отпустивших ее в «Царствие Небесное». Теперь ей придется долго и кропотливо, шаг за шагом, достигать того духовного уровня бытия, к которому она уже была предназначена и готова. Возможно, потребуется еще одно земное воплощение только для того, чтобы достигнуть того, что уже было достигнуто. Но любое земное воплощение – это так же и риск скатиться назад, быть увлеченным водоворотом земных страстей и соблазнов. Хотим ли мы именно этого для человека, которого, как мы говорим, очень любим? Стоит как следует задуматься об этом, ибо это неотъемлемая часть жизни каждого из нас.

Молитвы «о упокоении», панихиды, и тому подобные действа – более нейтральные по своей сути, но не имеют под собой ничего конструктивного, являясь обычным суеверием. Действительно, о каком «вечном покое» идет речь, если продолжается жизнь индивидуальности, ее рост и совершенствование, и самые интересные и радостные моменты ее жизни как раз впереди, в будущем? Так чего же мы желаем ей?

Упокоилось, и стало прахом – тело. Но ему не нужны никакие молитвы: черви и так сделают свою работу.

Единственное, чего мы можем попросить у Бога касательно сущности усопшего, если уж нам обязательно чего-то просить – это скорейшего продвижения его индивидуальности к свету. К свету Истины. К Богу. А самое конструктивное, что мы можем сделать – это просто вспоминать человека добрым словом. Светлые радостные воспоминания, лишенные тяжелых эгоистичных эмоций – вот тот ментальный фон, который сможет реально помочь индивидуальности усопшего, ибо она будет знать, что оставляет земной план, не причинив там никому боли.

Заканчивая этот краткий очерк о такой обширной теме как молитва, нельзя не упомянуть о физическом явлении резонанса. Резонанс – это резкое многократное увеличение амплитуды колебания чего-либо, если на него накладывается подобное по частоте стороннее колебание. Казалось бы, при чем здесь молитва? А вот при чем. Вспомните высказывание Христа: «где двое или трое собраны во имя Мое, там Я посреди них» (Мф 18:20). Это призыв объединяться для совместной одновременной молитвы. И этот призыв имеет под собой основой чистую физику. Если два человека одновременно будут посылать в пространство Вселенной одночастотные мысли (молитву), то посредством резонанса сила этих энергий удесятерится. Поэтому совершение одновременного намаза всеми мусульманами, или всеобщая храмовая молитва христиан – это не пустые ритуалы. Это способ многократно усилить действие положительных энергий. Только для этого требуется, чтобы мысли всех молящихся были одинаково настроены на одну частоту – на Бога, а не на свои эгоистические желания и прошения, чего, к сожалению, добиться в современном обществе вряд ли возможно.

Еще необходимо сделать небольшое отступление, и сказать немного о нашей общенародной тяге к поклонению «мощам святых». Не надо быть специалистом, чтобы догадаться, что большинство мощей – обычный обман. Ну действительно, откуда могут взяться, к примеру, мощи «благоразумного евангельского разбойника», Марии Магдалины, или скажем, Марии египетской? А такие мощи выставляются православной церковью для поклонения. Особенно велико разнообразие мощей у католиков. Там есть мощи всех двенадцати Апостолов (!!!), и еще много удивительных «святынь». Известно как минимум пять подлинных голов Иоанна Крестителя. Понятно, что все это подлог, созданный в средние века для привлечения верующих, а значит и прибыли. Теперь печать и подпись какого-нибудь нечистого на руку средневекового кардинала, делает для церкви «мощи» того или иного святого «подлинными». Кроме того, мы уже говорили с вами о необходимости вообще очень осторожно относиться к термину «святой».

И ныне бизнес «на мощах» процветает в католических странах. Мощи распродаются на антикварных аукционах. Существуют специальные интернет-сайты, предлагающие по сходной цене совершить «онлайн-покупку» частиц мощей того или иного святого, причем «номенклатура» святых – обширнейшая, и вызывающая неподдельное удивление и определенные вопросы. Появились такие сайты и со ссылкой на греческую православную церковь.

Но даже если те или иные мощи подлинные, или как говорит церковь – «нетленные», – нет никаких предпосылок в Учении Христа, на основании которых можно было бы оправдать такое неслыханное действо – поклонение трупам или их частям. Истинная вера превращается в церковный извращенный фетишизм. Хотя Христос явно учил обратному. Вот только несколько евангельских цитат из проповедей Христа: «Бог не есть Бог мертвых, но живых» (Мф 22:32); «Тот сказал: Господи! Позволь мне прежде пойти и похоронить отца моего. Но Иисус сказал ему: предоставь мертвым погребать своих мертвецов, а ты иди, благовествуй Царствие Божие» (Лк 9:59-60); «Горе вам, книжники и фарисеи, лицемеры, что уподобляетесь окрашенным гробам, которые снаружи кажутся красивыми, а внутри полны костей мертвых и всякой нечистоты» (Мф 23:27).

Что такое «нетленные мощи»? Своей крайне аскетической жизнью, и прежде всего образом питания, святой подвижник содержал свое тело в таком состоянии, что в нем не было процессов разложения и гниения. И после физической смерти оно не начинало разлагаться сразу, а успевало самозаконсервироваться, то есть – высохнуть, мумифицироваться. Так часто бывает и с трупами обычных людей, но для этого необходимы определенные внешние условия – например попадание тела в сухой песок, который быстро вытягивает всю влагу, или, наоборот, в болото – где не будет доступа кислорода, а в окружающей жиже его содержание ничтожно мало. Но и в современных квартирах, бывает – находят мумифицированные тела. Воздух в бетонных помещениях крайне сухой. Так что же, считать эти мумии нетленными мощами, и начинать им поклоняться?

Но в большинстве своем, «мощи», которым предлагает поклоняться церковь – это уже остатки от вполне себе полностью истлевших трупов, то есть, в основном это – кости с частицами засохшей почерневшей органики. То есть это именно то, о чем Христос сказал: «костей мертвых и всякой нечистоты».

Свое уважение к святым можно выражать несколько иначе, чем вскрывать их могилы и с первобытным ликованием раздирать на части то, что осталось от трупа, разнося куски останков по всему миру.

Да, происходят многочисленные исцеления и «чудеса». Но истинно верующий человек, истинный христианин поймет, что исцеляет вера, а не кусок истлевшей плоти с торчащей почерневшей костью. Если человек верит в помощь святого, то есть, в конечном счете, в Божью помощь, и если Господь сочтет возможным удовлетворить просьбу, то человек получит исцеление и без всяких «мощей». Просто проехав сотни или тысячи километров, и с трепетом сердца подходя к «святыне», человек максимально усиливает свой мысленный посыл к Господу. А «по вере вашей да будет вам» (Мф 9:29). Если бы человек с таким же искренним чувством достиг этого состояния находясь у себя дома, имея перед собой икону святого, или только лишь мысленный образ – результат оказался бы тот же. И этому есть не менее многочисленные подтверждения, что исцеления происходят независимо от места, и не только «у мощей».

Стоя в очереди к «мощам» срабатывает эффект резонанса, о котором мы говорили. Он и вызывает ответную реакцию – «чудеса». Но для этого и существуют храмы. Это их прямое назначение – собирать людей для совместной молитвы.

Явление поклонения частям трупов – совершенно несовместимо с истинным христианским Учением. Об этом же упоминается и в Учении «Живой Этики» Великим Учителем Мория. Он утверждает, что пора уже Человечеству собрать все «мощи», и кремировать их.

Действительно, давно пора прекратить этот дикий обычай, и оставить трупы людей в покое.

Но – вернемся к молитве. В завершение темы, приведем отрывок из книги известного католического проповедника Томаса Мертона о созерцательной молитве «Одинокие думы». Эти слова многим известны как «молитва Томаса Мертона», и они многим помогли настроить свое сознание на необходимый лад, если пока не хватает возможностей абстрактного мышления для бессловесной молитвы, а собственные слова как-то не идут на ум. Вот они: «Господь мой и Бог, я совсем не знаю, куда иду. Я не вижу перед собой дороги и не знаю толком, куда она приведет. Не знаю я и самого себя, – ведь я только думаю, что творю Твою волю, и может статься, что это вовсе не так. Но я верю, что Тебе угодно само стремление угодить Тебе. Надеюсь, что сохраню его во всяком деле и не отступлю. Знаю, что если я устою, Ты проведешь меня верным путем, хотя сам я не буду знать, как я шел. Буду верить Тебе и тогда, когда мне покажется, что я пропал и брошен в тени смертной. Не убоюсь, потому что Ты всегда со мной и никогда не оставишь меня одного на погибель». Будем надеяться, что эти слова помогут еще многим и многим людям.

Но для спасения души одной молитвы недостаточно. Помимо этого необходимо в корне изменить свою жизнь здесь и сейчас. Необходимо изменить сам образ мыслей, выбросить из головы навсегда все порочное и нечистое, и заполнить сознание любовью ко всему нас окружающему, к самой планете, ко всем людям без исключения, и желанием творить на Земле только добро. И творить это добро при каждом удобном случае, не ожидая ни от кого в ответ ни благодарности, ни вознаграждения. Творить добро ради самого добра – вот высшая добродетель человека, и такой человек, по словам святых отцов – становится «другом Божьим». Не рабом, творящим добро из страха быть наказанным, и не наемником, творящим добро, ожидая щедрого вознаграждения (в том числе и «на Небесах»), а именно другом Божьим, творящим добро ради самого добра, потому что по-другому и не может поступить, ибо именно так поступает и сам Господь.

Разумеется, путь нелегок. Человек, вступивший на путь спасения, становится активным врагом темным деструктивным силам, которые его так просто не отпустят. Не надо ждать рукоплесканий, или облегчения бытовых проблем. На человека, делающего добро, сыплются и насмешки, и оскорбления, и обвинения в трусости (ибо закон темных сил: человек человеку – волк). Это не должно отпугнуть, ибо мы знаем, что на кону – наша вечная жизнь. Жизнь собственного «я». Или его смерть, безвозвратная и окончательная. Только идя в одном направлении с развитием Вселенной, и будучи ей полезным, можно надеяться получить жизнь вечную, ибо просто так, в подарок – ничего не дается. Можно получить что-то авансом, но отработать все равно придется. Жизнь дается авансом. И коли мы дозрели до разумного состояния своей сущности – пришло время отрабатывать. И это не противоречие с предыдущим абзацем. Это закон Вселенной. Но исполнить его может человек только в том случае, если творить добро и нести людям радость бытия – действительно станет его желанием и постоянной насущной необходимостью. Если это станет частью его «я», но при этом потребности самого этого «я» отойдут на задний план, и уступят место приоритетам и потребностям всего Человечества. «Раб Божий», или «наемник» просто не смогут стать частью Иерархии Света, и начать сотрудничать с созидательным началом Вселенной – Богом. Для этого нужно безгранично полюбить свое дело – оказание помощи всем тем, кто в ней может нуждаться. И тогда незаметно для себя вы и станете частью Иерархии Света, ибо Белое Братство – это не масонская ложа, требующая особых напыщенных ритуалов вступления в нее. Ритуал избрания человека действительным сотрудником Иерархии Света один – сама жизнь.

Как сказал один из современных православных священников, понимающих суть вопроса, а не только лишь его внешнюю сторону: «накормить нищего тарелкой супа – путь к Богу, а читать часами псалтирь в стену – путь в психиатрическую лечебницу».

Очень емко суть молитвы определена в книге «Учение Храма», собравшей рекомендации и духовные советы от Великого Учителя Иллариона: «Если в молитве посылается позитивная энергия сильного эгоистического желания, но недостаточно мощная, чтобы его осуществить, то она рассеивается, а тело, в котором она зародилась и через которое была послана, получает обратный удар и ослабляется. Если же душа в высоком самоотречении, в состоянии совершенной гармонии и покоя возносит молитву Высшему, Беспредельному, – не ради какой-либо личной выгоды, а исполненная верой и любовью к этому Высшему, Беспредельному – тот же самый закон, который заставляет один полюс электричества реагировать на другой, принесет из этих Высших Сфер ответ, и ответ этот будет соответствовать действительным нуждам устремленной души. Вы еще не раз убедитесь в том, что самый верный путь приобретения какой-либо вещи – это отказ даже от самого желания ее иметь» («Учение храма» перевод с английского Е.П. Инге; том 1, часть 1, наставление 21 – Молитва).

Здесь упомянут некий «обратный удар» в случае неправильного использования силы молитвенного призыва. Что же это за удар? Рассмотрим подробнее этот механизм.

***

Вселенский закон Кармы и понятие греха. Прощение и покаяние.

Настало время поговорить о Карме. В предыдущих беседах мы так или иначе касались этого понятия, так как закон Кармы – основной закон, движущий жизнь по пути совершенствования и духовного роста.

Сам термин – Карма – многих западных людей, особенно христиан, пугает, отталкивает, и кажется чем-то сходным с терминами «фатальность», «рок», «предопределение», а эти понятия не согласуются со свободой выбора человека. Действительно, Учение Жизни утверждает, что свою жизнь и судьбу человек строит сам, и нет ничего заранее однозначно предопределенного. И Карма не имеет ничего общего с этими предрассудками, а почему у людей сложилось такое мнение, вы скоро сами поймете.

Часто в христианские храмы к священникам приходят люди, опечаленные чем-то тяжелым, произошедшим в их жизни. Это может быть потеря близкого родственника, которую человек считает несвоевременной (как будто знает, какой срок был бы своевременным), или какое-либо другое несчастье, или тяжелая болезнь, причин которых человек не видит, и не понимает. И на священника с отчаянием обрушиваются вопросы: «за что?», «что я сделал?», «где же справедливость?», «где же ваш Бог???».

И такое происходит ежедневно и повсеместно. Человек готов абстрактно и отвлеченно принимать идею Бога, пока у него все относительно хорошо. Когда начинаются невзгоды, человек все чаще вспоминает о Боге, и просит Его о помощи. Но если человек долго не получает просимого, или случается непоправимое несчастье, многие отчаиваются, и у человека зарождается сомнение в справедливости Бога, или вообще в Его существовании. Это происходит тогда, когда случившееся не вписывается в систему жизнепонимания человека, и, как ему кажется, совершенно лишено какого-либо намека на справедливость. И действительно: один человек живет честно, трудится не покладая рук, растит и воспитывает детей, верит в Бога, ходит в храм, старается во всем руководствоваться критериями добра и справедливости, а его вдруг постигает несчастье. Но он видит, как иные живут без веры в Бога, творят зло, потакают своим низменным страстям, наживаются на горе других людей, идут по головам и трупам к вершинам власти и материального благоденствия, строят дворцы, покупают острова и яхты, и живут припеваючи, без особых проблем, и никакой Бог не спешит их наказывать.

Вот тут-то у человека и закрадывается сомнение в справедливости Бога, или вообще в Его существовании.

Есть даже такая поговорка – что «Бог – он Бог богатых людей, иначе не было бы бедных». Что тут говорить, логика – железная, но это логика материалиста, который признает только грубую материю, и не признает ни в какой форме жизнь сознания после смерти физического тела. Короче говоря – это логика атеиста, или полуатеиста, который признает как факт некие «неизвестные силы», но очерчивает для них строгие рамки дозволенного, за которые выходить этим «высшим силам» не дозволяется. Это «бог», сидящий в клетке, и предназначенный играть роль волшебной палочки, или исполнителя желаний. Эдакий джин – потер кувшин, приказал, получил желанное, а затем загнал за ненадобностью обратно в кувшин, до следующего раза, когда тот понадобится. И такие сказки не зря появляются – это мечтания определенной категории людей об «идеальном управляемом личном Боге». Люди этой категории хотят справедливости «здесь и сейчас», понимая саму справедливость как некую сделку, или же некий вариант немедленного «суда Линча».

Вот и приходится священнику изо дня в день повторять людям на разные лады одну и ту же проповедь – проповедь о Божественной справедливости. В чем заключается эта справедливость? В абсолютной справедливости, но по отношению к человеку не как к конкретной личности, а как к бессмертной сущности. Как говорят христиане – к душе. Ибо то, что недополучила душа при этой, земной жизни – обязательно дополучит в «жизни вечной», попав по итогам своих земных дел в одно из мест дальнейшего пребывания. Поэтому человек, к примеру, отсидевший в тюрьме за совершенное им преступление, гораздо легче отделался, чем его «подельник», избежавший наказания, и до конца жизни благоденствовавший где-нибудь на Канарах. Первый уже получил свое воздаяние, а второму только еще предстоит его получить в «жизни вечной», и это будет гораздо страшнее первого.

Ну, с этим все вроде бы понятно, и отсидевший в тюрьме человек радостно выходит из мест заключения с сознанием того, что теперь он чист не только перед людьми и земным законом, но и перед Богом. Он получил свое воздаяние. Тяжелее с людьми, которые живут по совести, всегда сверяясь с Божьими заповедями, стараются творить добро и не делать зла, а на них «вдруг» сваливается несчастье. Священник бодро объясняет, что каждый человек грешен, и у стоящего перед ним человека тоже есть грехи, которые тот уже и забыл, а может и за грех-то не считает, и вот за один из этих грехов, или за все сразу – Бог и наказывает. Вопрошатель понуро кивает головой (не поспоришь – первейший догмат церкви – каждый человек грешен зело, и грешит ежечасно и ежеминутно. Один грешнее другого. Как только земля носит?!), хотя оба понимают, ну или подозревают, что все-таки, вредоносность прегрешений данного человека и тяжесть постигшего его несчастья – несоизмеримы. Какая-то не очень справедливая справедливость.

Тогда, немного подумав, священник начинает объяснять, что не всегда Бог дает нам какое-либо событие «за что-то», в виде наказания, а часто дает нам событие «для чего-то» – в виде испытания. Здесь священник обычно приводит как аргумент повествование из библейской ветхозаветной книги «Иов» о праведном Иове, которого Бог решил испытать, отобрав у него все, что тот имел, но тот с честью выдержал испытание, и ни разу не похулил Бога, и был за это вознагражден Богом сторицею.

Приводит священник так же евангельскую историю об исцелении Иисусом слепого человека. «И, проходя, увидел человека, слепого от рождения. Ученики Его спросили у Него: Равви! Кто согрешил, он или родители его, что родился слепым? Иисус отвечал: не согрешил ни он, ни родители его, но это для того, чтобы на нем явились дела Божии» (Ин 9:1-3). Здесь Христос говорит напрямую, что это не было наказанием, а значит – было испытанием: не потеряет ли человек веру в Бога? Слепой не потерял, и был исцелен. С этим тоже вроде бы все понятно, и человек, вздыхая, отходит от священника, и идет нести дальше свое испытание.

Пока все более-менее понятно. Но дотошный, пытающийся во всем разобраться человек уже почувствовал, что где-то что-то не так. Христос и Его ученики упомянули о страданиях за грехи родителей. Почему дети должны страдать за грехи родителей, если это совершенно другая душа? В этом нет справедливости, и если не подвергать сомнению величие, совершенство и справедливость Бога, то значит, что здесь чего-то недоговаривают. Чего-то в христианской церковной доктрине не хватает. Но это заметят лишь считанные единицы, и священнику не будет надобности ломать голову над этим вопросом, ответ на который он не сможет найти ни в одном писании. Кроме того – у него всегда есть под рукой железный козырь на все случаи жизни и на все вопросы, на которые он не в состоянии дать вразумительный ответ. Ведь всегда можно сказать: «такова воля Божья! Неисповедимы пути Господни!».

Даже на вопрос о том, почему Господь забирает из жизни хорошего и доброго человека в самом расцвете лет, на пике его деятельности, можно неуклюже ответить, что смерть – это не наказание, а награда (весьма сомнительный и неубедительный аргумент), что душа такого человека попадает в рай, а вот для его родственников это наказание (или испытание – смотря по обстоятельствам), и все в том же духе. Возникла даже такая околоцерковная мрачная шутка – на вопрос, почему Бог всегда забирает из жизни самых лучших людей так быстро – отвечают, что Богу в раю тоже нужны, прежде всего – хорошие люди.

Всем этим людям можно дать вразумительные, ну или не очень, ответы, лежащие в пределах официальной христианской доктрины (смотря по способности священника к убеждению людей, его эрудиции, и знанию церковных догматов), и отправить их с миром «молиться» и «смиряться с волей Господа». Обычные «трудовые будни» священника.

Но вот священник настораживается и начинает нервничать: к нему подходит молодая мать, лишившаяся своего недавно рожденного ребенка, и в отчаянии пытается получить ответы – за что, и почему так случилось? Если это наказание ей, то за что было наказывать невинную душу? Если Бог забрал чистую душу в рай, то по какому принципу Он выбирает – кого забрать, а кого оставить жить? Если это испытание матери, то оно чрезмерно жестоко и бессмысленно, ибо кроме отчаяния оно ничего не может ей принести, а если она примет это как данное, смирится, и будет спокойно жить дальше – это очень сомнительное духовное «достижение». Кроме того, если это испытание, то опять же пострадала невинная душа. Никакой справедливостью и не пахнет. А ведь это случается сплошь и рядом, и священнику приходится встречаться с такими женщинами постоянно. Аргумент «такова воля Божья, молись, дочь моя!» ее не устроит. Если воля Бога – это очевидное зло, то кто же тогда сам Бог? А еще в голове начинают всплывать жуткие ветхозаветные рассказы об уничтожении младенцев, да и евангельское повествование о рождестве Христа начинается с истории об уничтожении царем Иродом многих тысяч младенцев в Вифлиеме. Почему иудейский Бог такой кровожадный? Не ошиблись ли люди в выборе Бога? Она пришла получить конкретные ответы, и решительно настроена раз и навсегда выяснить свои отношения с Богом. Момент серьезный, человек рискует лишиться веры навсегда.

Тут священник вспоминает, что читал где-то, что какой-то святой отец церкви, опираясь на какие-то писания, упоминал об этом. Вряд ли он вспомнит источник. Обычно в таких случаях произносят: «святые отцы церкви по этому поводу говорят: …». Смысл утверждения в том, что Бог все знает – и будущее в том числе, поэтому Он знает, что если бы этот младенец вырос взрослым, то стал бы злодеем или преступником, а поэтому для его же души Бог сделал так, как лучше – забрал его к себе, пока тот не успел нагрешить. Но тут мы возвращаемся к вопросу – если Бог всезнающий, зачем Он вообще создавал грешников и злодеев, зачем Он позволил вообще этому младенцу родиться? Он показал его в мир, дал радость и надежду матери, а потом забрал ребенка. Утешения в таком объяснении тоже мало, и так же не видно и справедливости. Кроме того, если по утверждению самой же церкви у каждого человека есть выбор в любой ситуации, не могло ли получиться так, что Бог ошибся? Может быть, этот младенец вырос бы не таким уж и плохим? Ведь даже злодей может покаяться и стать на путь истинный? Да, собственно, разве в мире мало злодеев? Почему они не умерли в детстве, и Господь позволил им жить и совершать ужасные злодеяния? В общем, и этот довод при ближайшем рассмотрении оказывается бессилен дать исчерпывающий ответ.

Кстати, ни в каких писаниях христианской церкви нет этих объяснений о «будущих злодеях». Откуда же они взялись? Откуда это взяли те отцы церкви, которые таким образом пытались хоть как-то утешить горе этих матерей? А вот откуда. Это отголоски Учения Жизни, оставшиеся сейчас только в восточных Учениях. Именно из них взяты эти утверждения, но они полностью выдернуты из контекста, и потому сегодня не могут удовлетворить ни одну безутешную мать. Но большего сказать им эти духоносные отцы не могли, ибо иначе немедленно были бы уничтожены церковью, как еретики, подрывающие устои и благополучие церкви. Это отголоски истинного, неискаженного Учения Христа, которое церковь так старательно уничтожала и выхолащивала на протяжении многих веков.

Дело в том, что на этот вопрос безутешной матери невозможно ответить в отрыве от Учения о реинкарнации человека (и мы далее подробно разберем этот вопрос о младенцах, но сначала мы должны кое-что усвоить). И термин «Божественная справедливость» приобретает свое истинное значение так же, только вместе с Учением о реинкарнации.

Человеку, признающему факт реинкарнации, уже несложно понять, что постигшее его несчастье обусловлено наказанием за что-то, что он совершил в прошлой земной жизни в ипостаси другой личности. Так же несложно будет ему понять, что наказания – это не месть Бога, ибо месть – это удел примерно равных существ. Кроме того, Бог лишен низменных чувств и эмоций, вроде чувства мести. Богом двигает лишь любовь ко всем людям без исключения. Наказание – это учебный процесс. Родитель наказывает ребенка не для того, чтобы отомстить ему, а потому что любит его, и хочет научить его, чтобы тот не повторял больше своих ошибочных действий себе же во вред. Для чего человек учится – тоже понятно, ибо после смерти физического тела – не «вечный покой», а непрерывная работа над собой, дальнейшее продолжение обучения в ипостасях еще многих и многих личностей, и в перспективе – возможность самому стать частью Иерархии Света, и это тоже будет только начало…

Некоторые воскликнут – это несправедливо и нелогично, ведь личность уже другая, и человек не помнит того, за что его наказывают? А если он не помнит, то не извлечет никакого урока из постигшего его наказания?

Это не так. Человек остается один и тот же. Истинное «я» человека, не обусловленное ничем, кроме его существования – остается всегда одно и то же. Мы уже рассматривали это на примере человека, например вследствие аварии, или иного потрясения, полностью потерявшего память. Личности больше нет – он не знает кто он, как было его имя, кто его родные, чем он занимался и кем был – ничего. Но ощущение своего «я» осталось. Начинает формироваться другая личность, еще при жизни одного физического тела. Этого можно добиться искусственно. Не зря раньше, во времена расцвета христианского подвижничества, при пострижении в монахи человеку давали новое имя, он отрекался от всего, кем он был, и от всех, кого он знал. Еще при жизни формировалась новая личность с иными жизненными приоритетами и совершенно другим мировоззрением. Но теперь такого монашества уже нет. Имена меняют, но это лишь слепое подражание.

Это радикальные случаи изменения человека при земной жизни, и они редки. Но абсолютно каждый человек сильно меняется на протяжении даже одной земной жизни. Живя день за днем, человек этого не замечает, да и не задумывается об этом. Но ведь наша личность – это тоже не что-то неизменное. Она тоже претерпевает изменения, ибо изменяется все. Что такое – восприятие человеком своей личности? Это восприятие, относящееся к моменту «здесь и сейчас». Вот вы стоите, и смотрите в окно. Видите окружающий мир, ощущаете себя в своем теле, в данный момент времени, и в клубке дел и задач, связанных с вашей текущей жизнью. А теперь вспомните ваше детство, например, как вы ходили в школу в младших классах. Это были вы? Это не праздный вопрос. Умом вы понимаете, что да, это были вы, кто же еще? Но вот только другой, незнакомый, далекий. И хотя вы понимаете, что это и тогда было ваше «я», мировосприятие кардинально поменялось, и вы никогда уже не сможете ощутить то, детское «я» на себе. Так же, как никогда не сможете «запихнуть» ваше теперешнее «я» в тот период жизни, в воспоминаемую форму себя. Так одна ли это личность, или две разные? Совершенно ничего общего – другие интересы, цели, знакомства, мечты, мысли, само тело – все другое, изменившееся до неузнаваемости. И все же – личность одна, но непрерывно изменявшаяся, и пришедшая к осознанию вашего сегодняшнего «я». Завтра вы будете уже чуточку другим, а через несколько лет, оглянувшись на день сегодняшний, вы, быть может, опять не узнаете себя в том человеке, с которым сегодня отождествляете свое «я». Жизнь идет, и изменяется все. Можно условно разбить свою текущую личность на несколько «под-личностей» – жизненные этапы, когда у вас менялись мировоззрение и жизненные приоритеты. Например – детство, юность, жизнь в браке, старость. У каждого по-своему, у кого-то этих этапов больше, у кого-то меньше, но у всех они есть. Это – путь изменения, роста самосознания и оценки окружающего мира – путь накопления опыта. Эти этапы не нарушают целостности и преемственности осознания своего «я» в каждый последующий момент времени, хотя многое из прошлого вы можете уже не помнить. Они как бы нанизаны на один стержень, проходящий через время – осознание своего «я». Так же, как эти «под-личности» нанизаны на стержень самоосознания своего «я», точно так же нанизаны на этот же самый стержень постоянно сменяющие друг друга личности воплощений человека. Это всего лишь такие же этапы пути развития сознания, развития индивидуальности, того же самого пути – накопления и осмысления опыта. Просто большинство из людей не помнят предыдущие этапы. Но мы не помним и своего раннего детства. Из этого же мы не будем делать заключения, что это был другой человек? Некоторые люди страшатся физической смерти тела, даже зная о реинкарнации, говорят – «это уже буду не я». Полное заблуждение, исходящее от непонимания сути происходящего. Это будете именно вы! Ощущение своего «я» никуда не денется, ибо именно оно и существует. Это то, что истинно ваше, и никто не может этого у вас отнять, потому что это вы и есть. Оно и есть – бессмертное эго, единица Вселенной. Оно пойдет с вами через все реинкарнации и на Земле, и в дальнейшем, если конечно, вы выберете путь развития – путь жизни. Вечной жизни.

Кажется, что при новом воплощении и блокировке предыдущей памяти теряется целостность и преемственность осознания своего «я». Это не так. Преемственность, то есть непрерывность осознания своего «я» существует и в этом случае. Как уже отмечалось – младенцы и дети в раннем возрасте еще помнят свою предыдущую жизнь, и эта память уходит и закрывается постепенно, мы об этом говорили. Огромное количество людей, перенесших клиническую смерть и возвращенных к жизни отмечают, что нет никаких «провалов» – есть мгновенное изменение условий существования. Как бы там ни было, ни физическая смерть, ни новое рождение не являются непреодолимыми барьерами для сознания, это лишь резкое изменение внешних условий его существования, которое, само по себе, не обусловлено ничем, кроме самосущего «я есть». Так что, преемственность осознавания своего «я» существует в любых ситуациях. Другое дело, что человек в новых условиях быстро забывает, кем он был до того. У индивидуальности слишком много забот, связанных с адаптацией к совершенно непривычным новым условиям, в которых проблески памяти о прошедшем периоде существования все больше и больше напоминают туманный мираж, а затем исчезают совсем.

Кого-то и это не убедило, кому-то очень трудно во что-то поверить, пока он не пощупает все это своими руками. Откуда мне знать, скажет такой человек, если я сам сегодня ничего из этого не помню, у меня нет воспоминаний о таких опытах, может быть все это выдумки?

Так вот, подобный опыт есть у каждого жителя Земли, и каждый его испытывал много раз, и что-то всегда помнит. Вы спросите, что это за опыт? О чем речь? А вот о чем.

Вы уверены, что ваша теперешняя земная жизнь для вашего сознания целостна и полностью непрерывно преемственна? Вы однозначно в этом уверены? А очень зря. В жизнедеятельности каждого человека ежесуточно случаются перерывы на сон. Вы можете вспомнить и осознать сам момент засыпания? А много ли вы помните из того, чем жило ваше сознание во сне прошлой ночью? А помните ли, что вам приснилось год назад, два, три года назад? Сможете ли день за днем восстановить последовательную цепочку всех своих снов за хотя бы последние лет десять-пятнадцать? Вряд ли. Кроме того, необходимо учесть, что обычно просыпаясь, человек помнит (и то не всегда) лишь последний перед пробуждением сон. Во сне наше сознание бодрствует, отдыхает лишь тело и физический мозг, да и то не полностью. И даже если в сам момент просыпания вы еще какое-то время помните события, происходившие во сне, и даже помните какие-то ощущения, связанные с последним сном, то к середине дня вы его, скорее всего, навсегда забудете. (Полная аналогия с тем, как ребенок забывает события прошлого воплощения). Так что такой опыт есть у каждого человека. Это иллюстрация преемственности состояний сознания. Но если момент просыпания еще можно уловить и запомнить, то вот момент перехода из бодрствования ко сну вы не сможете уловить и впоследствии вспомнить никак. Попробуйте поймать момент, когда вы уже спите, но во сне помните свои последние действия в реальном (условно реальном) мире. Вряд ли это у вас получится. Значит, вы никогда не вспомните, как очутились во сне, откуда туда пришли. Он просто начнется для вас «ниоткуда». Поэтому, строго говоря, никакой целостности и непрерывности осознания своего «я» не существует даже в течение суток. Однако, это не мешает человеку утверждать, что его жизнь целостна и непрерывна. Просто все зависит от того, как на это посмотреть. Мы ежедневно засыпаем, хотя знаем, что не будем помнить большую часть из того времени, что сознание проведет во сне. Не будем помнить и самого перехода из одного состояния в другое. Но мы же не опасаемся того, что проснувшись, это «буду уже не я»?

Путь реинкарнации – путь накопления опыта и «взросления» индивидуальности, проходящей все новые и новые уроки жизни. И для получения полноценного и разностороннего опыта они должны быть разными, а не похожими один на другой, и проходить во всех сферах жизни. Если бы не было барьеров в памяти, и в новом воплощении человек хорошо помнил бы свою предыдущую жизнь – то его текущее воплощение свелось бы к продолжению предыдущего, и так далее. Были бы те же самые интересы и жизненные приоритеты. Получился бы один нескончаемо длинный урок на одну тему. Но даже у вечности нет столько времени, чтобы ждать, пока человек разовьется в таких односторонних условиях. Процесс обучения необходимо было ускорить. Вот поэтому и существует такая система обучения: побыл царем – теперь побудь дворником, потом – ученым, потом – нищим, и так далее. Кроме того, чередуются мужские и женские воплощения. Индивидуальность не имеет пола. Таким образом, за достаточно короткий срок (с вселенской точки зрения), индивидуальность получит разносторонний опыт во всех отраслях жизни, и испробует методы борьбы с самыми различными человеческими страстями и пороками. Поэтому нельзя сказать, что жизнь преступника или распутника прошла бесцельно. Индивидуальность получила опыт, и со временем, испытав все кармические следствия этого опыта, должна его усвоить.

Кстати, необходимо заметить, что индивидуальность, однажды достигшая духовного уровня, минимально необходимого для воплощения в человеческом теле, уже не будет воплощена на Земле в ипостаси животного или растения, как думают на Востоке некоторые приверженцы сильно искаженного Учения о реинкарнации, как бы преступно она не провела эту свою земную жизнь. Да, она родится в гораздо худших условиях, с гораздо меньшим потенциальным набором возможностей, но – человеком. Если личность была крайне злобной и вредоносной, и ее деструктивные наклонности стали неотъемлемой частью характера – то индивидуальности нужно помочь создать такие условия, в которых новая личность не испытывала бы никаких, даже в виде отдельных проблесков или неясных воспоминаний туманных образов или эмоций – воздействий на свои новые жизненные приоритеты со стороны воспоминаний о предыдущей личности. Нужно убрать вредоносные черты из характера человека, а это не так просто. Для выполнения этих задач – одного барьера в памяти при реинкарнации одной личности в другую мало, и для этого существует специальный механизм, увеличивающий надежность непроникновения прошлых преступных воспоминаний и мыслей в ментальную сферу новой личности. Но об этом механизме чуть позже.

Однако, кое-что, хотя и не остается неизменным, но все же, следует за человеком из одного воплощения в другое. Это – его характер, – то есть преимущественные варианты ответной реакции человека на внешние обстоятельства. Основные черты характера надолго становятся спутниками индивидуальности на ее пути. Если это положительные, конструктивные черты – хорошо, их надо развивать и совершенствовать. Если же это деструктивные черты – их необходимо изживать. Это одна из задач обучения человека в течение земных воплощений. Человек с неподходящим – «плохим», неуживчивым характером, никогда не сможет стать сотрудником Иерархии Света. Не потому, что его не примут – а потому, что он сам рано или поздно отторгнет себя, даже в случае приема его в ученики. И такое случается. Ошибаться может каждый. Высшие существа – они много выше обычного человека, но не есть само совершенство по сравнению с еще более высокими сферами Вселенной. Поэтому и они могут ошибиться, и принять в ученики не совсем подходящего человека, понадеявшись на свободу выбора человека, излишне оптимистично думая, что тот изберет путь Света, но он не изберет, и со временем станет предателем. Это подтверждается самим фактом существования дугпа. Но Братья Света извлекут урок из своей оплошности, осознав ее, а вот индивидуальность, ставшая дугпа, рискует упасть так низко, откуда уже не будет возврата, и в итоге исчезнуть, что есть – смерть вечная, или истинная смерть – когда само «я» просто перестанет существовать. Поэтому – жесткие критерии отбора учеников в структурах Иерархии Света – оправданная необходимость. Это для общего блага, и прежде всего – для блага самих людей.

Итак, индивидуальность должна набираться жизненного опыта и возрастать духовно, накапливая потенциал высоких стремлений, мыслей, желаний, одновременно совершенствуя свой характер, всемерно развивая силу воли, и отказываясь от всего, что мешает единению с любым коллективом.

Вот тут и возникает законный вопрос, как может человек усвоить уроки предыдущих жизней, если следствия совершенных поступков настигнут его через сотни лет, в других личностях?

Дело в том, что Вселенная работает с индивидуальностями, а не с личностями. Личность – это короткий отрезок относительно непрерывной памяти, не более того. Личность никто обучать не собирается, такой задачи не стоит. Обучают индивидуальность, а личность – это расходный одноразовый инструмент, пособие для этого учебного процесса. Наподобие тонкой школьной тетрадки – исписал за несколько уроков, и засунул куда подальше. Отношение во Вселенной к личности именно такое. А вот индивидуальность – «высшее «я», высшее эго, духовная душа, дух – называйте как угодно – это уже другое дело. Это – единица Вселенной, ее гражданин и сотрудник, даже пока только проходящий стадию обучения и отбора.

Именно эта единица на данном этапе своего развития и представляет из себя человека, именно ее обучением занимается закон Кармы. Сделал что-то не то – получи негативное последствие. Сделал хорошо – получи улучшение условий для дальнейшего обучения. Каждое земное воплощение – своего рода очередной экзамен для индивидуальности.

Как запоминаются результаты учебного процесса? Очень просто. Личность – это как бы оперативная память компьютера, которая выполняет текущую задачу и обнуляется при каждом его включении-выключении. Но есть жесткий диск – долговременная память, неопределенно долго сохраняющая все, что необходимо сохранить, и куда сбрасываются все результаты вычислений из оперативной памяти перед выключением компьютера. Такая долговременная память у индивидуальности находится не в физическом, а в тонком – астральном мозге. Там же происходит накопление и обработка всего опыта. Это то, что мы называем подсознанием, и личность обычного человека не имеет к нему прямого доступа. Мы об этом уже говорили. Астральный мозг, владея всей картиной, прекрасно понимает, за что человека постигло то или иное наказание или поощрение. Поэтому – личность не знает, а индивидуальность – знает, и усваивает все уроки. Ну, или не усваивает, – это как в школе – есть ученики, понимающие и усваивающие с первого раза, есть усредненная «основная масса», а есть «дебилы», которым надо твердить одно и то же, и бить по рукам десятки раз. Каждая индивидуальность разная, не похожая на другие.

Обычно человек замечает только что-то плохое, случившееся с ним или с его близкими, а все хорошее, периоды благоденствия – он принимает как должное, как будто так всегда и должно быть, и ничьей заслуги здесь нет. А вот если случится что-то негативное, то это сразу замечается, воспринимается как «наказание», и человек сразу начинает пенять на судьбу, Бога, Карму. Поэтому-то о понятиях Кармы и Божественной справедливости и сложился в голове обывателя образ «карающего меча Божьего правосудия», не более того. Никаких «поощрений» человек не хочет замечать, до тех пор, пока не приходит черед «наказания».

Поражает человеческая привязанность к терминологии, зависимость нашего суждения о вещах не по их сути, а по произнесенному кем-то названию. Вещь или событие получает в сознании человека некую окраску, «клеймо», от которого избавиться бывает очень сложно, да и мало кто выразит готовность непредвзято разбираться в сути вещей. Зачем утруждать себя? Ведь современному человеку в зависимости от его убеждений, мир предоставляет множество готовых наборов клейм для оценки всего происходящего вокруг. Человек цепляется за одно понятие, отвергая иное, совершенно не имея желания разобраться досконально в сути того, что он отвергает. Священник может долго говорить о Божественной справедливости прихожанам христианского храма, и они с удовольствием будут слушать и довольно кивать головами. Но ситуация резко изменится, если он скажет прихожанам, что только что он, собственно говоря, рассказывал им о Карме. «Как? Карма! – это же еретическое понятие язычников! Они же не верят в нашего Бога! Они же не спасутся! Как можно? Мы не хотим этого слушать и знать!». Но до того же слушали, и все нравилось, и все подходило под критерии «их Бога». Пока не был произнесен термин «Карма», хотя толком из них никто и не знает – что же это слово означает. Логическое мышление немедленно выключилось, и в сознании включился «штамп «еретических», чуждых понятий». Запахло дымом костра инквизиции. Агрессия проявилась не к сути рассказанного, а к одному слову – к не принадлежащему их религии термину «Карма». Но, не принимая термин, человек отвергает и все с этим термином связанное, все, что тот обозначает, даже если оно и не противоречит его убеждениям.

И церковь всемерно поддерживает такую позицию, ведь если человек начнет думать непредвзято, он увидит всю несостоятельность и фрагментарность современной христианской религиозной доктрины, начнет мыслить свободно, искать ответы не только в сборниках церковных догматов (благо для этого сейчас есть все возможности), и неизменно поймет, что спасение не в количестве и толщине поставленных свечек, и не в величине развешенных дома икон. Человек перестанет быть марионеткой церковных жрецов и перестанет приносить церкви доход. Поэтому задача сохранения и преумножения «паствы» перед церковью стоит весьма остро. Придуманные самой же церковью догматы теперь явились ее же оковами, и не дают теперь соответствовать велениям времени. Ведь если начать объяснять интересующимся сутью вещей молодым людям, как на самом деле обстоят дела, то придется признать, что долгие века церковь просто обманывала народ. А открыто признать свои ошибки – это очень непросто. Вот и приходится выжимать последнее, что возможно, из существующих догматов. Кроме того, большинство духовенства сами свято верят во все придуманные, даже самые нелепые догматы, и готовы защищать их с пеной у рта. Другая, так же многочисленная часть духовенства – служат другому «богу» – деньгам. Храм – это их «высокооплачиваемое рабочее место». Да и работа не пыльная. Поэтому тем прихожанам, которые еще верят в то, что церковь и жрецы являются необходимым посредником между ними и «Небом», что жрецы имеют какую-то «данную им Богом» власть избавлять людей от накопившихся грехов, что молитвы этих жрецов «быстрее доходят до Бога», этим прихожанам церковь проповедует, что не надо задумываться о смысле существования на Земле, не надо задавать никаких вопросов, и не надо искать никаких ответов, просто живи, молись и верь. Верь жрецам. И не забывай делать пожертвования.

В любом случае, если церковь не изменится, причем кардинально, что очень маловероятно, она уже никогда не сможет играть ведущей роли духовного руководителя и наставника масс. А тяга к духовному у людей всегда была, есть, и будет. Вот и мечутся люди, не находя источника истинных знаний, от одного «магического салона» к другому. Есть спрос – будет и предложение, причем в изобилии. Свято место пусто не бывает…

Поэтому обе категории священнослужителей церкви, и «ревнители древнего благочестия», и «поклонники золотого тельца», которые в общей сложности составят девяносто девять процентов всего священства, услышав слова «Карма» или «реинкарнация» – очень жалеют, что отменены костры инквизиции. Первые – от своего фанатизма, вторые – из боязни нарушения своего материального благополучия. Впрочем, так было все века существования «официальной» христианской церкви. Как говорится – нет ничего нового под Солнцем…

А если все же разобраться в сути вещей, то слова «Карма» и «Божественная справедливость» – практически тождественны по своему содержанию. Просто понятие Кармы – это более широкое понятие, которое объясняет сам механизм действия Божественной справедливости. Итак, попробуем разобраться, что же такое на самом деле скрывается за термином «Карма»?

Третий закон Ньютона гласит: «любое действие вызывает равное по силе противодействие». Учитывая то, что вся Вселенная состоит из энергий различных характеристик, малую часть которых мы называем «видимой материей», или, по-другому: вся Вселенная состоит из материй различной плотности и частот вибраций (термины разные, суть – одна), и вся Вселенная – сложный, но единый механизм (или – организм, существо?), то было бы совершенно непоследовательно предположить, что вышеозначенный закон физики применим только к малой части вещества из всего разнообразия вещества Вселенной – к видимой нами грубоматериальной форме его состояния. «Что вверху – то и внизу». Принцип один.

Возьмем любое действие, или мысль. А мы знаем, что в тонкоматериальных мирах мысль – это и есть действие. Именно поэтому Христос и учил: «Вы слышали, что сказано древним: не прелюбодействуй. А Я говорю вам, что всякий, кто смотрит на женщину с вожделением, уже прелюбодействовал с нею в сердце своем» (Мф 5:27-28). Поэтому не надо удивляться, что отвечать придется не только за физические действия, но и за всякую мысль. Так вот, любое действие, или мысль, то есть – причина, – вызывает равное по силе противодействие, то есть – следствие. Создал причину – будет и следствие. Закон Причины и Следствия; третий закон Ньютона; закон Божественной справедливости; закон Кармы. Много названий, суть одна. Это основной закон, ответственный за развитие и совершенствование всего сущего.

Если бы, производя определенное действие, система не лишалась бы равновесия, и не получала бы то или иное следствие, если бы условия при этом не претерпевали бы изменений, пропала бы сама необходимость совершать какие-либо действия, пропала бы мотивация их совершения, мотивация всякого роста, стремления к совершенству. Движение прекратилось бы, и наступил бы полный покой – то есть абсолютная смерть.

Поэтому нельзя рассматривать закон Кармы как неизбежное зло, как карающий инструмент Бога. Это не закон наказания, или даже воздаяния вообще. Это закон самой Жизни. Это основной закон, толкающий собой вперед эволюцию всего сущего, духовную эволюцию.

Как это работает? Любая система (будь то бактерия, муравей, пчелиный рой, человек, звездная система или галактика – любая) стремится оказаться в более лучших условиях по сравнению с текущими. Стремление – начало движения. И система начинает совершать действия. Различные действия. На свой страх и риск. Сама. Породив причины, система начинает получать следствия. Следствия одних действий будут конструктивными – то есть в итоге улучшат условия существования системы, а следствия других действий будут деструктивными – то есть они ухудшат положение системы. Любая система является самообучающейся сущностью. Со временем она запоминает, и начинает различать – какие действия улучшают, а какие ухудшают ее внутреннее состояние и иерархическое положение в более глобальной системе. Таким образом, она научается совершать лишь действия, ведущие к улучшению условий, и избегать действий, ведущих к ухудшению условий существования. Иными словами – избегать действий, за которыми последует наказание. Так система учится, не совершая самого действия – предвидеть, какое следствие последует за той или иной порожденной ею причиной. Система учится планировать свои действия.

На бытовом уровне это можно представить, как человек учится выбирать правильный товар. Чтобы безошибочно отличать хороший товар от негодного, человеку надо совершить ряд пробных покупок. Часть из них окажется неудачными – будет куплен негодный товар. Часть – удачными. Вследствие этого ряда действий и следствий, человек научится узнавать нужный ему товар не прибегая уже к пробным закупкам. Казалось бы, можно воспользоваться чужим опытом, чьими-нибудь рекомендациями, но нет. Человек обычно все проверяет сам. Он думает: «а вдруг то, что не подошло советчику, подойдет мне?; или вдруг советчик ошибается?; или обманывает?», а затем идет, и совершает пробную покупку, чтобы удостовериться самому. Так устроены люди, на чужом негативном опыте могут учиться считанные единицы. Большинство людей должны пощупать все лично.

Итак, мы видим, что если система не будет получать «наказаний», то она ничему не научится, и будет продолжать совершать разнонаправленные спонтанные действия, которые в итоге приведут к разбалансировке более глобальной системы, и так далее, до полного хаоса. Так что наказание не является злом, или деструктивным фактором. Здесь, на чистой физике, мы видим, что христианский догмат о «прощении грехов» не может соответствовать действительности в том виде, в котором его проповедует церковь.

Система совершила действие, и даже если она в этом раскаялась, и осознала всю деструктивность данного действия и пагубность последствий для себя (а это осознание в конечном итоге и есть урок, который надо было усвоить) – механизм-то запущен, и высвободившиеся силы уже выполняют определенную работу. Не Бог наказывает человека, а сам человек создает причины и пожинает следствия. И если Бог остановит эти уже запущенные силы, значит, Он должен будет либо перенаправить их на другую систему, чтобы та получила следствие вместо первой, что будет несправедливо (за исключением случаев, рассмотренных нами далее), либо сам Бог должен принять на себя удар этих сил. Но в любом случае, следствие должно свершиться, так или иначе. Это – физика.

Очень хорошо и образно описан механизм работы Кармы в книге Франчиа Ла Дью «Учение храма», в которой собраны наставления ученикам Белого Братства, данные Великим Учителем Илларионом в начале двадцатого века. Приведем выдержки из этой книги: «Бросьте камень в неподвижную гладь пруда, звук – в безмолвный океан эфира, мысль – в спокойный ум человека, и вы нарушите условия равновесия определенной области, или сферы, субстанции, в результате чего возникнут постоянно расходящиеся круги волн, чье движение не прекратится, пока они не достигнут пределов этой локальной сферы. По достижении этих границ направлявшая эти волны энергия тотчас возвратится к тому центру, из которого они начали свое движение» («Учение храма» перевод с английского Е.П. Инге; том 1, часть 1, наставление 54 – Карма: действие и противодействие).

«Если вы бросите камень в пруд, приведя тем самым воду в движение, вы освободите некую форму, или степень, энергии. Волны будут расходиться по поверхности воды до тех пор, пока не достигнут берега, где получат импульс вернуться к своей отправной точке. Но их движение не прекратится с одним таким кругом: волны совершат много кругов, прежде чем будет исчерпана их изначальная сила, и число этих кругов во многом будет зависеть от размера и веса брошенного в воду камня. Таким образом, размер и вес камня, то есть исходная причина, или мотив поступка, брошенного в Океан вселенской жизни, определяют, сколько раз волны – следствия этой причины – будут возвращаться к тому, кто ее породил; иначе говоря, как много воплощений будут затронуты последствиями этого действия» («Учение храма» перевод с английского Е.П. Инге; том 1, часть 2, наставление 214 – Владыки Кармы).

«Каждое хорошее или дурное действие, совершенное человеком, порождает результат соответствующей значимости, так как освобожденная при этом энергия изливается вовне, в океан праны – жизненной силы. И подобно тому как изображение человека или предмета, находящегося в центре, отбрасывает свой искаженный образ на каждую волну взбаламученного пруда, так и каждый поступок человека отбрасывает определенное отражение на волны праны в пределах определенного радиуса. …

Вы не можете поднять пальца, породить какую-либо мысль или произнести какой-нибудь звук, без того чтобы не нарушить равновесие мира и до известной степени Вселенной. И гребень образовавшейся волны непременно возвратится к вам в виде награды или же наказания за совершенное действие. …

Вы можете дать нуждающемуся человеку монету – и, может статься, никогда не свяжете этот скромный дар с предложением величайшего дара, который только может находиться в распоряжении нации. Но если побудительная сила совершенного вами поступка была достаточно высока и если получатель принял ваш дар ради наивысшей стоящей перед ним цели и употребил его с максимальной пользой, то порожденная таким образом триединая энергия разольется волнами, на которых будут запечатлены образы благих следствий этого действия, и возвратные волны неизбежно возместят вам ваш дар, умножив его во сто крат.

Но помните: именно от высоты мотива, цели и применения зависит, насколько велик будет круг, описанный освобожденной вами энергией, какой высоты достигнут волны и сколь велика будет сумма возвращенного вам долга» («Учение храма» перевод с английского Е.П. Инге; том 1, часть 1, наставление 54 – Карма: действие и противодействие).

Итак, Карма является основным инструментом Бога, которым Он совершенствует Свое творение. Но абстрактное понятие безличного и сверхсущностного Бога не поможет нам понять механизм происходящего. Нам надо рассматривать конкретных сущностей – сотрудников Иерархии Света, которые достигли того уровня, где могут осознанно управлять потоками причинно-следственных энергий, и перенаправлять их согласно эволюционного плана Высшей Сущности – Бога. Такие существа, осуществляющие работу по поддержанию, контролю и направлению потоков причинно-следственных энергий, в эзотерическом Учении называются Владыками Кармы.

Действительно, главная цель и задача Иерархии Света – научить тех, кто находится ниже их на лестнице вселенского развития, не совершать деструктивных действий, которыми те сами себе преграждают дорогу к духовному росту. И как мы говорили – наказание – это всего лишь средство. И если цель достигнута, и человек осознал пагубность своего поступка, то Владыка Кармы может ослабить возвратное действие энергий, уменьшить следствие (но не убрать его совсем), если это будет способствовать развитию данной индивидуальности. Это как аналогия с нашими земными «исправительными» учреждениями. Ведь не всегда лучшим способом исправления человека будет посадить его в тюрьму. Зачастую это, хотя и справедливое наказание, но оно лишь портит человека, еще сильнее его озлобляя, и делая из него закоренелого «профессионального» преступника-рецидивиста. Поэтому не всегда индивидуальности будет полезно «получить сполна». Но для этого надо нейтрализовать часть деструктивной энергии, высвобожденной негативным поступком, или мыслью человека. И вот эту энергию очень часто высокоразвитые сущности – Владыки Кармы – принимают на себя и нейтрализуют в своей ауре, хотя им это и причиняет неудобства, однако не наносит значительного ущерба, так как их духовный, а значит, и энергетический потенциал значительно выше, чем следствие любого поступка обычного земного человека.

Скажем больше – постоянная нейтрализация деструктивных энергий во Вселенной согласно своим возможностям – это одна из наипервейших задач всех сотрудников Иерархии Света. Помните выражение, относящееся к Христу – «взял на Себя грехи мира»? Это именно об этом.

Кроме того, кармические следствия поступков могут быть перенаправлены Владыками на кого-то другого, но самого пожелавшего принять на себя эти энергии. Когда человек просит у Бога: «не наказывай того-то, накажи вместо него меня!» – он дает согласие на получение порции этой энергии – чьих-то кармических следствий, и его просьба может быть исполнена. Это совершенно справедливо, ибо человек просит сам. Но, как говорилось, полностью убрать последствия для самого человека, породившего причину – невозможно. Можно только смягчить, разделить с ним последствия.

А теперь вспомним вот о чем. В нашей беседе о молитве мы говорили о том, что не стоит просить Бога чего-то конкретного для кого-то, даже если тебе кажется, что это будет во благо, ибо кармическая нагрузка ляжет именно на тебя. Почему?

Да потому, что такой просьбой ты даешь свое согласие Владыкам Кармы принять на себя все возможные негативные последствия, связанные с выполнением данной просьбы.

Владыки Кармы исходят из того, что если человек чего-то просит, значит, он знает то, к чему может привести исполнение его просьбы. То есть подразумевается, что каждый просящий хорошо знает закон Кармы. Но современные христиане его вообще не знают, а просят, просят, просят…

И здесь нет никакой несправедливости. Ведь как мы говорили, Вселенная работает с индивидуальностью, а не с практически ничего не знающей личностью. Справедливость работает по отношению к человеку в целом, а не к короткому отрезку его памяти. Логика проста: человек просит что-то изменить в планах Владык, значит, ему кажется, что он лучше них разбирается в сути вещей применительно к данной ситуации. Владыка как бы говорит: «на, получи, и посмотри – что получится по твоему плану. Видишь, что вышло? Теперь сам расхлебывай последствия, ибо, если бы не твоя просьба, Мы бы поступили по-другому. А тот человек, за которого ты просил – он, в общем-то, и не виноват. Он-то ничего не просил! Так что ты просил – ты и получи». И это тоже является частью процесса обучения индивидуальности, эти уроки она тоже усваивает, и научается во всем полагаться на волю вышестоящих существ – то есть на волю Божью, и перестает оказывать ей недоверие, обжигаясь на своих ошибках. Ведь просить Бога в чем-то изменить, подправить Его план – это элемент недоверия к промыслу Божьему, а пока есть недоверие – человек не сможет стать полноценным сотрудником Иерархии, сотрудником Божьим.

Кроме того, подумайте еще вот над чем. Молитва о чем-то конкретном для себя, или кого-то – означает то, что человек считает себя более компетентным, чем Бог. А как же? Бог, видимо, не догадался сам, как поступить, а вот человек ему растолковывает – просит конкретного действия. То есть, законов мы не знаем, сделать сами ничего не можем по своей слабосильности, а вот указывать Богу, как поступить – считаем себя вправе. Что это, как не оскорбление Бога? Оскорбление, и недоверие…

Недоверие надо искоренять, а значит – человека надо убедить в том, что во всем следовать воле Божьей – самый надежный и кратчайший путь к Свету. А убедить можно только одним – оставить человека учиться на своих собственных ошибках. Чужое мнение никогда не убедит человека. Он должен составить свое, непоколебимое ничем мнение о единственно возможном пути наверх – пути, указанном Богом.

Для лучшей иллюстрации сказанного, рассмотрим несколько конкретных, часто встречающихся в жизни, ситуаций.

Например: ты просишь избавить родственника от тяжелой болезни. Но она была дана ему как следствие за его преступление в прошлой земной жизни. Значит, ты даешь согласие взять на себя следствия того давнего преступления другой индивидуальности, и если Владыки Кармы сочтут возможным такую замену, то по твоим молитвам ты получишь кармическое следствие за то чужое преступление. И не обязательно, что ты получишь его сейчас, при этой земной жизни. Многомерная духовная Вселенная не ограничена временными рамками. Кстати, больной при этом может и не выздороветь, ведь его болезнь могла быть лишь малой частью предназначавшегося ему наказания, а как мы говорили, полностью избавить человека от следствий совершенного им действия другому человеку не под силу. Вы просто разделите с ним тяжесть ноши.

Или еще пример. Ты просишь за кого-то, чтобы Господь улучшил его материальное положение. Например – дал бы хорошую работу, или просторную квартиру для большой семьи. Но возможно, изначальный план был таков, что претерпевая определенные лишения, человек, или даже группа людей, получали бы определенный опыт, а именно – в любых стесненных материальных обстоятельствах всегда оставаться человеком. Это была бы ступень для духовного роста индивидуальности, и если твое желание будет исполнено, и даже не принесет негативных последствий в виде злоупотребления полученными материальными благами, то развитие индивидуальности может быть задержано на века, до следующего подходящего воплощения, когда можно будет создать подобные условия. Наказания ты не получишь, но и пользы от твоего желания будет мало. Но совсем другое дело – если человек, получив в свое распоряжение неожиданные материальные средства, злоупотребит ими. Вот тогда вы будете получать следствия – наказания за все его злоупотребления, и все негативные последствия, по цепочке событий связанные с этими злоупотреблениями. Сам тот человек ничего себе не просил, поэтому его ответственность в данном случае будет минимальна.

Или другой пример: ты молишься, и просишь Господа даровать бездетной паре ребенка. Возможно, это было их наказание за что-то давнее, но ты даешь свое согласие взять его на себя. Наказание это может принять уже совсем другие формы применительно к тебе. Кстати, совершенно неправы те, кто считает, что человек, совершивший преступление, по закону Кармы в следующих жизнях сам должен стать жертвой аналогичного преступления. Это уже было бы похоже на месть, а не на обучение, хотя такие случаи и бывают – когда человека не научить ничем другим, кроме как заставить самого побывать «в шкуре» жертвы. Обычно же – наказание принимает форму сообразно текущему моменту жизни человека.

И вот, ты взял на себя последствия давнего чужого негативного действия, о котором и не догадывался. Но это еще не все. Это только начало. Вследствие исполнения твоей просьбы (если Владыки сочтут возможным ее исполнить) изменились условия, и у пары появился ребенок. Если бы не твоя просьба, то у них его бы не было, и тебя бы это не касалось. Но теперь – у Владык Кармы есть твое согласие погасить, то есть принять на себя все негативные последствия данного события. Все – ибо данное событие полностью инициировано тобой. Конечно, какая-то часть следствий каждого события будет оставаться за совершившим его, но за все эти события ты дал согласие отвечать. То есть, следствия за все разлады в жизни этого ребенка со своими родителями, и другими окружающими его людьми, за все ссоры и конфликты, связанные с этим появившимся благодаря тебе лицом, а так же за все возможные преступления этого лица (страшно подумать – а вдруг это будут убийства?!) – ты дал согласие принять на себя. Всю жизнь этого ребенка, до самой его земной смерти, все его ошибки и преступления, все негативные последствия действий его родителей по отношению к нему, или сделанные из-за него – все это теперь твое! Ты уже окончишь этот отрезок своего жизненного пути на Земле, а на тебя будут сыпаться все новые и новые следствия, порожденные лицом, которое еще долго будет ходить по Земле и совершать ошибки. И за все это ты будешь отвечать и расплачиваться в своих предстоящих земных жизнях, будешь получать следствия чужих проступков, о которых никогда не узнаешь, пока не ответишь за все сполна, или же пока Владыки Кармы не облегчат твою участь, если урок будет тобою полностью и навсегда усвоен.

Когда святые, или истинные монахи, которые четко знают что делают, пусть даже интуитивно, ничего и никогда не слышав о законе Кармы, но понимая ответственность момента прошения за кого-то, или молитвы о ком-то, то там этот механизм срабатывает немного по-другому. Они не берут все на себя, а берут только ту часть, которую смогут переработать своей аскетической жизнью и духовными практиками. Остальное распределяется по Иерархии Света, согласно возможностям «ангельских чинов». Каждый берет на себя такую часть, которую сможет нейтрализовать без фатальных последствий для своего дальнейшего развития.

Обычный же обыватель, прося за кого-то, получит «по полной» все следствия своей просьбы. Причем, получить неожиданные следствия он может даже в случае того, если его просьба не будет исполнена, ибо это уже не столь важно. Своей мыслью, желанием – он уже мог изменить какие-то условия тонкого мира вокруг опекаемого им человека, ведь как мы знаем, в тонком мире мысль и действие – это одно и то же. А вот результат может оказаться вполне ощутимым. Своей просьбой человек уже дал согласие принять на себя все последствия этих видимых и невидимых изменений.

Именно поэтому десять раз подумай, прежде чем просить у Бога чего-то конкретного для себя, или тем более для кого-то. Результат может стать совершенной неожиданностью. Для тебя.

Думаете, все это бред? Христианству никогда не было известно ни о чем подобном? Как бы не так! В истинном первоначальном Учении Христа закон Кармы занимал одно из центральных мест. Основная часть этого Учения сегодня недоступна людям благодаря стараниям Ватикана, но и сегодня прямые указания на закон Кармы – то тут, то там встречаются в христианской литературе, нужно только лишь чуть внимательнее взглянуть на суть вопроса. Возьмем, к примеру, одну из самых любимых христианами книг – «Отечник», составленный Игнатием Брянчаниновым на основании древних первоисточников. Это свод поучительных (с религиозно-догматической точки зрения) историй из жизни святых отцов древности. Но даже в такой литературе есть частицы Истины. Обратимся к истории, описанной в главе «Авва Даниил, пресвитер Скитский», в параграфе 14, описывающем взаимоотношения аввы Даниила и некоего Евлогия. История довольно длинная, и кому интересно – могут сами обратиться к «Отечнику». Смысл этой истории в том, что просьба к высшим силам о ком-то, это не просто просьба, а – поручительство. Поручитель берет на себя обязательство принять на себя все возможные негативные последствия вмешательства в промысел Божий. И если что-то пошло не так, как думал просящий – он получит наказание сполна.

И это далеко не единственное указание на закон Кармы, даже в столь догматически направленной христианской литературе, какой является упомянутая книга, но – тем ценнее они становятся. Крупицы истинного знания разбросаны повсюду. Необходимо лишь желание их искать – и тогда даже догматическая литература засияет для вас совершенно новыми, неизвестными гранями.

Думающий человек, читая книгу вроде «Отечника», не будет фанатично восхищаться всеми описываемыми деяниями «святых отцов», интерпретируемых книгой как величайшие подвиги, а со всех возможных сторон будет оценивать их действия. И тогда он увидит, что великое множество «подвигов» героев этих рассказов – совсем даже не являются таковыми. И уж, во всяком случае, точно не являются примером для подражания. Об этом мы еще скажем поподробнее.

Кроме того, есть еще один нюанс. Жизнь Вселенной – это непрекращающийся обмен и взаимодействие энергий. И чтобы совершить какое либо действие, нужно обладать необходимым для этого запасом энергии. Карма распределяет течение причинно-следственных потоков энергий. Иными словами, по вашей просьбе может совершиться лишь то, на что вы имеете право сообразно своему кармическому запасу энергий. Или еще проще: прося чего либо, и получив это, вы расплачиваетесь с Вселенной соразмерной частью своих кармических накоплений от добрых конструктивных дел. Те положительные следствия, которые вы могли получить в этой или следующей своей инкарнации, вы уже не получите, ибо запас ваших заслуг уменьшился. Вы оплатили ими свою просьбу, да еще и будете нести кармическую ответственность за последствия ее исполнения. Именно в этом кроется разгадка вопроса, почему молитвенные просьбы великих святых исполнялись, какими бы невероятными они не были, а обычный человек может до посинения просить чего-либо, а Небо будет безмолвно. Просто у просящего нет необходимого запаса кармических заслуг, которые могли бы пойти в уплату за осуществление просимого.

Мы рассмотрели один из способов передачи кармической нагрузки от одного человека к другому. И для многих он стал неожиданностью. А теперь рассмотрим еще один способ передачи части негативных следствий совершенных поступков от одного человека к другому, и этот способ станет для большинства из вас еще большей неожиданностью. Речь идет об осуждении.

Не зря практически все основные религии мира в той или иной форме имеют утверждения, выраженные различными словами, но имеющие один смысл – нельзя осуждать другого человека. В евангельской проповеди слова Христа звучат так: «Не судите, да не судимы будете, ибо каким судом судите, таким будете судимы; и какою мерою мерите, такою и вам будут мерить» (Мф 7:1-2). Запомним эти строки. Почему же это так важно – не осуждать? Люди сотни лет читают эти слова, и не видят, что ответ на этот вопрос заключен в самой же этой фразе Христа. Но люди привыкли все понимать иносказательно, особенно слова Христа, который любил говорить притчами. Здесь многие видят метафору, хотя более прямого указания на последствия трудно придумать.

Допустим, человек совершил какой-либо неблаговидный поступок, и вы узнали об этом. Напрямую вас это никак не затрагивает, но вы уделяете внимание данному событию, и даете ему свою оценку. Обычно это происходит в достаточно эмоциональной форме – с возмущением, раздражением, негодованием, а может быть и со скрытой завистью, хотя боитесь в этом признаться даже самому себе. То есть вы уделили пристальное внимание данному событию, сопровождая свои мысли или слова об этом сильным энергетическим всплеском негативных эмоциональных энергий, исходящих из вашего сознания. Но как нам уже известно – Вселенной не важна ваша личная оценка события. Важно то, что вы о нем достаточно энергетически сильно подумали, или рассказали. Подобное – к подобному, и ваша мысль спешит объединиться с эгрегором того самого, осуждаемого вами события. То есть, с точки зрения духовной Вселенной, вы становитесь полноценным соучастником того действия, которое вы так эмоционально осудили. И чем сильнее ваше негодование и возмущение, чем на большее количество людей вы его распространите своими рассказами и пересудами, тем большее соучастие вы примите в осуждаемом вами действе. Соответственно, всю кармическую нагрузку – следствия данного действия, вы поделите с человеком, его совершившим.

Как избежать этого? Об этом мы тоже говорили. Игнорировать такие проявления или сообщения. То есть – не осуждать. Жить своей жизнью, и своими задачами, и тогда каждый будет отвечать только за то, что он сотворил.

Кроме того – зачастую наша оценка весьма субъективна, так как основывается на обрывках информации. Не видя всей картины (а находясь в физическом теле увидеть ее целиком невозможно), мы пытаемся дать оценку тому или иному чужому действию. Но наша оценка может оказаться неверной. Помимо этого, мы можем стать жертвой намеренного, или ненамеренного обмана или клеветы третьих лиц, и – основываясь на недостоверных фактах, или на недостаточно полной информации – мы можем осудить совершенно невиновного человека. Следствия поступка человека не были негативны, и нас не затронут, так как у нас в воображении было совершенно иное. Мы сами создадим эгрегор вымышленного негативного поступка, и мысль – это уже действие. Кармическая нагрузка этого мысленного действия полностью, всей своей тяжестью – ляжет на осуждающего. А если он еще начнет делиться своей точкой зрения с другими людьми, и поднимет волну осуждения и вольной, или невольной клеветы – возвратившись, волна кармического воздаяния накроет его с головой.

Причем опасно не только активное осуждение, но даже самое его, казалось бы, совсем невинное предшествие – подозрение. Вот как описан механизм подобных действий в книге «Учение Храма»: «вы кого-то подозреваете. Вы взращиваете свое подозрение, постоянно думаете о нем и таким образом создаете первый действующий центр силы. Вы пытаетесь убедить себя в правоте, используя недостойные методы. Потом выражаете подозрение, в котором уже не сомневаетесь, и тот час же в вашей ауре создается центр сознания и форма. То, что вы породили и наделили силой действия, надолго останется в вашей ауре, независимо от того, вспоминаете вы о нем или нет. В результате вы получите кармический обратный удар от любимого человека или от того, кто привязан к вам и, следовательно, воспринимает ваши мысленные токи. Сила подозрения, которое вы затаили, проникает в его ум; форма, которую вы создали, отражается в его сознании. Это пробуждает желание, и то, в чем вы подозревали кого-то, возвращается к вам с удвоенной силой через самого дорогого человека. Это – образ действия, кармическое воздействие как добрых, так и злых мыслей и слов. Зло увеличивается в силу природы низшего плана, на котором вы в настоящее время пребываете» («Учение храма», перевод с английского «Звезды Гор»; том 3, «вопросы и ответы»).

Среднестатистический человек пытается осудить всех и вся, ищет причины своих неудач во всех окружающих, но только не в себе самом. При этом регулярно и долго смакует подробности всех злодеяний мира в разговорах с себе подобными. Неудивительно, что жизнь такого человека превращается в одну сплошную серо-черную полосу. Он не только притягивает к себе эгрегоры негативных событий, но и получает кармические воздаяния за многие грехи мира, которые он осудил, или к которым он проявил свой неподдельный интерес.

Правильной реакцией на замеченный вами неблаговидный (это вы так считаете – не более того) поступок будет являться спокойное, не эмоциональное сожаление о недостаточной мудрости его совершающего. И максимум, что можно себе позволить – это уравновешенное обращение к Господу, с просьбой «вразумить неразумного». (Если уж не можете просто проигнорировать – что было бы гораздо лучше, ибо как рассудить, кто из вас истинно мудрее?). Этим вы ничего не нарушаете, ибо закон Кармы, направленной Господом, и так призван «вразумлять неразумных».

Но вот если вы попросите Господа – «простить неразумного», этим вы даете свое согласие на получение части кармического воздаяния такого человека. Мы об этом говорили. Такая вот тонкая грань.

Поэтому, самое верное средство – игнорировать те действия, которые не касаются вас, или круга ваших обязанностей напрямую, и жить своей жизнью, усваивая свои уроки, а их и так у каждого в жизни предостаточно.

Если несправедливость совершена по отношению к вам лично – прежде всего надо помнить, что любая жизненная ситуация для нас – это своего рода маленький экзамен на нашу духовную зрелость. Обидой, эмоциями, спорами, обдумыванием планов обороны, или мести (даже гипотетической) – вы отдаете свои мысли и энергии эгрегору совершенного против вас поступка. Обида – это разновидность осуждения, только еще более эмоционально окрашенная, а значит – энергетически действенная. Действенная – против вас же. Поэтому, помимо того, что вы пострадали от самого совершенного против вас действия, вы еще понесете кармическую нагрузку за его совершение. Это – не бред. Это – чистая физика.

Именно поэтому правильная модель поведения человека – незамедлительно прощать все те несправедливости, которые имеют место по отношению к вам. Прощая – вы отстраняетесь от эгрегора совершенного поступка, и полагаетесь на волю Господа в разрешении кармических вопросов воздаяния. Простить должны лично вы, и только от себя. Но если вы решите поиграть в благородство, и скажете – «Господи, прости их!» – тем самым вы дадите согласие принять на себя кармические следствия поступка, что, разумеется, очень благородно, но энергетические следствия закона Кармы будут аналогичны тем, как если бы вы обиделись, или осудили поступок. Высокодуховная сущность с этим справится без особого вреда для себя. Вопрос лишь в том – каков запас прочности у вас.

Запомните раз и навсегда – просить Господа о чем-либо за кого-то – значит пытаться вмешаться в божественный план развития всего сущего, и принять все последствия просьбы на себя.

Разумеется, все вышесказанное совершенно не призывает к тому, чтобы те люди, которые по долгу службы призваны бороться со злом в различных его проявлениях – прекратили бы эту борьбу. Евангельский призыв Христа «подставить вторую щеку» многими людьми был неправильно истолкован, как призыв к всеобщему непротивлению злу. Но это лишь призыв не отвечать на зло другим злом. Однако, надо четко разделять ответ злом, то есть – месть, от активных действий, направленных на пресечение совершаемого кем-то зла.

Кроме того, надо четко разграничивать ситуации, когда что-либо угрожает тебе лично, и ты можешь это вынести в качестве экзамена, простить, и получить личный духовный рост, с другой ситуацией – когда что-либо угрожает не только тебе, но и твоему ближнему, то есть кому-то еще. И если ты, имея для этого возможности, не защитишь людей от опасности, прикрываясь лозунгом непротивления злу – это будет не меньшее зло, граничащее с предательством, ибо интересы группы, коллектива, народа, страны, Человечества – всегда должны стоять на первом месте. Таким образом, «подставить вторую щеку» – означает всего лишь простить личную обиду и не опускаться до мести. И только.

Пресечь же злонамеренные действия, направленные против ближнего – твоя святая обязанность, ибо это и есть проявление любви к ближнему, и здесь необходимо понимать, что в случае активных злонамеренных действий, которые необходимо пресечь, одними уговорами вопрос не решить. Зачастую требуются максимально жесткие решения.

Если человек призван следить за порядком и охранять спокойную жизнь граждан – это его долг. Но его можно по-разному понимать. Разыскивая и задерживая преступника – то есть, совершая то, что положено по долгу службы – можно делать это без эмоциональной окраски, с холодным разумом. Как бы, заранее простив преступника. Ведь простить – это совершенно не значит – освободить от наказания. Простить – значит не держать зла лично, и не желать мести. Но справедливое наказание должно последовать – какое кто заслужил, иначе возникнет вседозволенность и хаос. Для этого, опять же, обществом поставлены определенные люди, которым оно дало такие полномочия. Действуя в рамках государственного закона, без личных эмоций, исполнитель не несет кармической ответственности за свои действия.

Но если слуга закона начнет лично желать зла задержанному, пытаться мстить ему, всячески ущемлять того, оправдывая свои действия тем, что якобы тот «заслужил еще и не такого обращения» – то через свои эмоции этот слуга закона становится энергетическим соучастником преступлений задержанного, со всеми вытекающими из этого кармическими последствиями.

Кроме того, его собственные злые действия и мысли по отношению к задержанному человеку, так же будут иметь кармическую нагрузку. Такого слугу закона можно только пожалеть, ведь преступник один, и отвечать будет только за свои действия, а сколько подобных преступников пройдет через такого озлобленного служителя закона? И во всех их преступлениях он станет соучастником. Карма такого человека будет поистине страшной.

Надо четко разделять долг – оградить население от дальнейших преступлений субъекта, что является, несомненно, высокой целью – от простого низкого чувства мстительности, и обычной животной жестокости – желания самоутвердиться (большинство таких людей страдают от комплекса собственной неполноценности), показать свою власть в отдельновзятой комнате (ибо за пределами этой комнаты он сам – безвольная игрушка в руках вышестоящих), и безнаказанно поглумиться над беззащитным в данный момент субъектом (такого «слугу закона» никогда не встретишь геройски сражающимся «один на один» с вооруженным бандитом). Очищая общество от грязи, важно суметь самому не стать этой грязью, и это весьма непростая задача. К сожалению, этот экзамен выдерживают очень и очень немногие люди, которые, попав в число служителей закона – остались людьми.

Выше мы коснулись вопроса прощения. Как вы уже поняли – простить – это не значит оставить без наказания. Простить – то есть не держать зла, то есть быть беспристрастным, непредвзятым и объективным, исключить любые личные мотивы. Это и есть истинное прощение. Простить может только человек. Понятие прощения никак не может быть совместимо с понятием Бога, ибо Бог ни на кого не держит зла, так как у Него отсутствуют личные мотивы и низкие эмоции. Если можно так выразиться, Бог уже заранее простил всех нас. Но это никак не повлияет на неотвратимость заслуженного наказания.

А вот понятие пощады, или помилования – имеет прямое отношение к Богу. Люди путают эти понятия с понятием прощения, мешают все в одну кучу, но это разные понятия. Помилование – это именно отмена или смягчение заслуженного наказания. Бог милосерден, ибо принцип милосердия – так же является одним из важных законов жизни. Именно вследствие этого принципа сотрудники Иерархии Света и принимают на себя постоянные кармические удары вместо тех сущностей, которым они смягчают наказание. Разумеется, делается это только там, где уже наступило осознание пагубности деструктивных действий, и полноценное наказание уже не приведет к дальнейшему углублению этого осознания.

Евангельскую историю о распятом рядом с Христом разбойнике люди понимают несколько превратно. Да, Христос сказал ему, что тот будет с Ним в раю. Но что это значит? А это значит лишь то, что индивидуальность этого разбойника избежит послесмертные «муки ада» личности, которые необходимы для очищения и поднятия индивидуальности в высокие сферы. Своей крестной смертью тот уже пострадал здесь, на Земле, а главное – понял всю пагубность своего жития. У него родилась высокая мысль – о Царствии Небесном. И эта мысль позволила ему быстро преодолеть низкие сферы бытия – дала необходимый импульс для подъема. Мы об этом говорили. Не Христос взял этого человека с собой в рай – сам человек своей последней мыслью высоко оттолкнулся от Земли. Христос лишь констатировал это.

Но что такое рай, или высокие сферы? Это место, или вернее сказать, состояние пребывания индивидуальностей, откуда возможна отправка на новое воплощение в теле. То есть, перед очередным воплощением каждый человек, даже самый великий злодей, хотя бы на миг попадает в рай. И время пребывания там зависит от Кармы человека, наработанной им на Земле. Очищенный преступник, попав туда, быстро получит новое тело и новую земную жизнь, а человек, имеющий кармические заслуги – надолго задержится в высоких сферах, находясь там в состоянии личного блаженства сознания. В это время индивидуальность ассимилирует – то есть усваивает те положительные качества и черты, которые были приобретены последней ее личностью во время земной жизни. Эти качества становятся ее неотъемлемыми свойствами. Происходит, как бы, закрепление достигнутых положительных результатов.

Получив новое тело в своем новом воплощении, бывший евангельский преступник непременно будет получать кармические следствия своих прошлых злодеяний. От этого его Христос не освобождал! Но утеряв часть Учения, где говорилось о реинкарнации, люди так же утеряли и ключ к правильному пониманию этой евангельской истории. Поэтому речь в этой истории не идет об отмене наказания. Речь идет о том, сколь велика важность последних мыслей человека, и насколько они являются определяющими – будет ли человек после смерти физического тела пребывать в «своем личном аде» в низких сферах, или же сможет быстро подняться в высокие сферы бытия, пролетев за мгновение все нижние слои, получив сильный импульс высокой духовной мысли.

А вот в другой истории – об исцелении Иисусом расслабленного больного (парализованного) – уже по-другому говорится о «прощении грехов»: «принесли некоторые на постели человека, который был расслаблен … И Он, видя веру их, сказал человеку тому: прощаются тебе грехи твои … тебе говорю: встань, возьми постель твою и иди в дом твой. И он тотчас встал перед ними» (Лк 5:18, 20, 24-25).

Здесь фраза о прощении грехов явно говорит о прекращении кармического наказания. То есть, либо оно подошло к концу естественным путем, либо Христос, по своему человеколюбию, взял оставшуюся часть негативных следствий на Себя. Кроме того – Его крестная смерть – это были чьи-то кармические следствия, взятые Им на Себя («взял на Себя грехи мира»). Это был Его путь.

Но мог ли Христос спутать понятия? Конечно – нет. Путаницу творят люди. Надо не забывать, что текст, который мы считаем сейчас эталонным и непререкаемым, претерпевал многие переводы и переписывания. В других источниках эта фраза звучит как «отпускаются тебе грехи твои». А это уже совсем другое дело. Простить, и отпустить – разные вещи. Поэтому, путаница в головах верующих возникла, в том числе, и из-за путаницы понятий в переведенном тексте. Действительно, ведь Христос говорил на древнеарамейском наречии, и смысл некоторых Его слов и фраз после многочисленных переводов дошел до нас в несколько искаженном виде. Ведь наше Евангелие является переводом даже не с первоисточников, а с греческих, уже переводных текстов.

Итак, теперь мы знаем, что Бог в ипостаси сотрудников Иерархии Света может взять на себя часть негативных кармических следствий. Но это совершенно не говорит о том, что теперь мы должны докучать Богу своими просьбами о помиловании. Мы должны научиться сами справляться с негативными порождениями. Ведь негативные кармические следствия нейтрализуются следствиями положительных, конструктивных поступков. Если знаешь, что совершил зло – спеши сделать вдвое больше добра, и не важно – кому, просто живи – и твори добро всем вокруг себя. И тогда ты сам нейтрализуешь все свои негативные кармические следствия – то есть отдашь кармический долг.

Сотворив нечто, люди часто впадают в отчаяние, поняв, что дело уже не исправить. Тем самым, к самому деструктивному действию, еще добавляют отчаяние – деструктивную эмоцию, удваивая тяжесть Кармы. Сотворил что-то, осознал – это уже хорошо. Значит – усвоил урок. Это большое преимущество, ибо многие люди живут, и не видят своих дурных действий, думая, что они – чуть ли не святые. Ты имеешь кармический долг – так начинай с ним расплачиваться, а не впадай в уныние, и не увеличивай его. Начинай творить конструктивные дела добра. Непокидающее человека чувство вины за что-то – крайне деструктивно, даже учитывая то, что человеку есть за что винить себя. Чувство вины надо немедленно заменить чувством долга. Поясним.

Вот вы берете у соседа немного денег «до получки». Вы взяли у него деньги, и теперь должны ему. Но ведь вы же не испытываете перед ним чувства вины? Конечно – нет. Вы знаете, что когда у вас появится возможность, вы возвратите ему все сполна.

Так же и во Вселенной. Совершив негативное действие – вы становитесь должником Кармы. У вас появился долг. Теперь надо не впадать в маразматические состояния отчаяния, терзания, уныния – что обычно человек называет «раскаянием», к которому призывает церковь. Понятие раскаяния церковь трактует в корне неверно, призывая человека всю свою оставшуюся жизнь погубить в бесплодных стенаниях о своей «греховности», никчемности, и полном собственном бессилии. Такое церковное «раскаяние» порождает у человека лишь комплекс своей неполноценности, и комплекс вины. Виноват, дескать, уже в том, что родился на этот свет (церковный догмат о «первородном грехе»), чего уж говорить об остальном. Ежедневно церковь призывает людей твердить о себе утром, и вечером: «аз есьм червь, а не человек». Из такого человека легко сделать раба. Но это совсем не то, что приведет человека к Богу.

Раскаяние – это осознание деструктивности своих действий или мыслей, и твердое намерение впредь не совершать подобного. Вот и все. Это и есть – раскаяние. Совершенно не соответствует действительности церковный миф о том, что за тяжелые грехи (деструктивные действия) надо очень долго каяться, и чем тяжелее поступок, тем дольше должно быть покаяние. Нет. Истинное покаяние – это один миг, озарение, мгновенное осознание всей пагубности какого-либо действия, мысли, или желания.

Вы осознали свой долг перед Вселенной и Человечеством. Да, именно так. Совершив самый маленький проступок по отношению к кому-то, вы становитесь не должником этого человека, а должником Вселенной. Может быть, благодаря вашим действиям, тот человек получил кармическое воздаяние по своим долгам, но ваш долг перед Вселенной от этого нисколько не уменьшается. Это как в банке. Одни люди несут туда деньги и делают вклады, другие берут эти же самые деньги в долг в виде кредита. Но и те, и другие – имеют отношения только с самим банком, и не имеют никаких обязательств друг перед другом.

Теперь этот долг надо отдавать. Покаяние – это только осознание того, что вы – должник. Одним покаянием долг не погасить. Ведь придя в банк, и сказав, что да, вы знаете, что должны банку деньги – этим вы не погасите долг. Нет. Деньги все равно придется отдавать. И чтобы эффективно действовать, и поскорее рассчитаться с долгом, вам нужно трезвое и ясное сознание, не затуманенное никакими комплексами вины, апатичным упадническим настроем, или сказками о том, что ежедневными поклонами перед иконами, набивая большую шишку на лбу, вы, будто бы, уже отдаете этот долг.

Всю оставшуюся земную жизнь можно увеличивать эту шишку, сопровождая все свои дни стенаниями, рыданиями, и самобичеванием. Ведь именно такой образ «кающегося грешника» предлагает нам церковь как образец для подражания: постоянно твердить о своей небывалой грешности, со скорбным лицом бить лбом об пол, отчего лицо становится еще более скорбным, и непрестанно молить Бога о пощаде. Но это путь, ведущий именно к отчаянию, а значит – к увеличению кармического долга, а не к его погашению. Это будет значить только одно – урок не усвоен. «Двоечник» остается «на второй год». Следующее воплощение человека будет посвящено повторению урока, вместо того, чтобы двигаться дальше.

Как правильно отдать долг? Ведь может так статься, что человек, по отношению к которому вы совершили деструктивное действие, находится далеко от вас, или же уже окончил свое земное воплощение, или же настолько враждебно к вам настроен, что любая попытка сблизиться принесет неминуемую ссору и разрастание конфликта. Как быть тогда? Но мы уже говорили, что вы должны не конкретному человеку. Вы – должник Вселенной, и отдать должны – ей же. Значит, отдавать свой долг вы можете совершая дела любви по отношению к любому человеку, оказавшемуся рядом с вами, и которому вы в состоянии чем-то помочь. Ведь все мы – одна большая духовная семья. Братья и сестры. И в каждом из нас живет частица Единого Бессмертного Существа – Бога. Все мы сами – частицы Вселенной, и каждый миг своего существования, любым своим действием или мыслью – мы или занимаем, или отдаем.

Итак, есть покаяние, а есть – искупление. Покаяние – миг прозрения. А вот величина и сроки искупления уже напрямую зависят от величины совершенного проступка. Искупление – это уже действие. Это должен быть тот вид конструктивных действий, в котором от вас может быть наибольшая отдача и польза общему благу. Не надо пытаться заниматься несвойственными вам задачами, или совершать «подвиги». Это не принесет желаемого эффекта. Любой труд ценен только тогда, когда он приносит радость всем – и пользователям его результатов, и самому трудящемуся. Именно радость – радость созидательного труда – вот ключ к правильному пониманию жизни.

Но не стоит впадать и в другую крайность. В последнее время появилось множество различных околохристианских сект и течений, которые можно кратко охарактеризовать как «заранее спасенные». Эти люди считают, что раз Господь милостив, и не создавал ада и грешников, то все люди уже и так изначально спасены, независимо от их личных усилий. То есть, можно творить все, что захочешь, и жить только в свое удовольствие, ведь «Бог тебя уже простил!, все равно окажешься в раю». Конечно, как мы видим из всего вышесказанного, такая точка зрения не лишена оснований, но все же, в ней отсутствует главное – понимание личной ответственности за свою судьбу. Бог тебя создал, а дальше – действуй сам. И отвечай за свои действия сам. Да, Бог тебя простил. Но не факт, что помилует.

Говоря о покаянии, и о его правильном понимании в отличие от церковной трактовки, необходимо сказать несколько слов и самом понятии греха. Грех – это чисто религиозное понятие. Церковь утверждает, что все мы грешим перед Богом, а значит, нам необходимо Его прощение. Таким образом, Бог низводится до уровня обыкновенной человеческой личности. (А чего стоят церковные выражения Бог-ревнитель, гнев Божий и подобные им?). Богу приписывают чисто человеческие низкие качества, вроде гнева или ревности. Но у сотрудников Иерархии Света нет таких качеств. Они стремятся лишь помочь людям в их подъеме по лестнице духовного развития. У человека нет вины перед ними, ибо совершая деструктивный поступок – человек задерживает свое развитие. Человек грешит не перед Богом, а перед людьми, и прежде всего – перед самим собой! Даже если взять один из наихудших грехов – хулу на Бога, то опять же, ущерб человек наносит себе, а не Богу.

И древние это прекрасно понимали. Что говорит Ветхий Завет о грехе? «Взгляни на небо и смотри; воззри на облака, они выше тебя. Если ты грешишь, что делаешь ты Ему? И если преступления твои умножаются, что причиняешь ты Ему? Если ты праведен, что даешь Ему? Или что получает Он от руки твоей? Нечестие твое относится к человеку, как ты, и праведность твоя – к сыну человеческому» (Иов 35:5-8).

Что есть грех с точки зрения Учения Жизни? Грех – это действие человека, которое отбрасывает его назад в духовном развитии, тем самым задерживая это развитие, или вообще обращая вспять. Это, прежде всего – деструктивное действие (как сознательное, так и неосознанное), понижающее частоту вибраций определенной области бытия, и наносящее ущерб эволюционному развитию какой-либо системы. Если такой ущерб присутствует, значит – действие можно считать грехом.

Поясним на примере. Вот человек роняет икону, или свечу, может даже и в грязь. Случайно. Или толкнул кто, тоже нечаянно. Подавляющее большинство верующих считает, что это – грех. Кто-то схватится за голову, и начнет «отмаливать». Но где и кому нанесен ущерб? Поднял, протер, и поставил на место. Все. Инцидент исчерпан со всех точек зрения. Но совершенно другое дело, если то же самое с виду действие совершено с хульным умыслом. Тогда это уже – святотатство, поругание святыни. Но – как говорят святые отцы – «Бог не бывает поругаем!». Сам первообраз – Бог, или изображенный на иконе святой – не получили никакого ущерба. А сам человек, тем, что жил какое-то время злыми нехорошими мыслями против Бога, сильно затормозил свое духовное развитие. Этим он навредил себе. Кроме того, чем выше на лестнице развития Вселенной стоит тот, кого человек пытается очернить, пусть даже мысленно – тем страшнее будет его кармическое воздаяние за это.

Астрально-ментальная основа любого греха – это низкие, животные чувства и эмоции, второе – это эгоизм и третье – гордыня. Первое присуще животному миру, второе – так же его порождение, но значительно усовершенствованное человеком, а третье – это уже чисто человеческое изобретение и порождение. Стремление к лидерству в животном мире нельзя назвать гордыней, так как оно движимо инстинктом выживания. Захватив то, что может захватить, в объеме, который обеспечит его дальнейшее существование и беспрепятственное осуществление своего биологического цикла воспроизводства – животное успокаивается, и занимает свою природную нишу. Человек же ненасытен во всем. Достигнув чего-то, он редко когда этим удовлетворяется, и все время стремится расширить сферу своего влияния. Если же это не удается сделать по объективным причинам, человек всю жизнь существует с чувством неудовлетворенности жизнью. Человеку все время кажется, что его недооценивают, недопонимают, что он заслуживает гораздо большего, чем имеет. Это и есть гордыня – думать о себе, что ты гораздо более значимая фигура, чем объективно есть на самом деле.

Такой человек из-за диссонанса своих неудовлетворенных внутренних переживаний, стремлений и желаний с окружающей его реальностью, получает в итоге подсознательный комплекс неполноценности (хотя даже сам себе он никогда в жизни об этом не признается), который не дает личности гармонично развиваться. Возникает необходимость периодического самоутверждения, и, прежде всего, перед самим собой. Достигнув определенного возраста, такой человек считает, что достиг верха мудрости, и готов учить жизни каждого встречного, но сожалеет о том, что никто его не хочет слушать. Человек закрывается от любой духовной помощи, ибо считает, что он не ученик, а давно уже учитель. Неудовлетворенность жизнью внешне выливается в крайнюю раздражительность и мнительность, в той или иной степени развивается мания преследования. Человек перестает доверять кому бы то ни было. Исчезает вера в людей. В общении с людьми такой человек становится невыносим, и люди стараются всячески избегать общения с ним. Духовное развитие такого человека останавливается, и личность начинает деградировать.

А вот человек, который удовлетворяется тем, что имеет, и не пытается переделать неподатливый мир под себя – имеет внутреннюю гармонию с самим собой. Он принимает мир таким, каков он есть, и стремится познать его законы. Он всегда открыт к познанию чего-то нового, и прежде всего – духовного. Желание и способность познавать – вот отличительные черты гармонично развивающейся личности. Ни один настоящий учитель не скажет, что достиг мудрости. Отличительная черта настоящего учителя – способность открыто признать себя учеником перед более высокими наставниками. И в этом нет ничего унизительного, наоборот – это говорит о том, что человек сознает себя неотъемлемой частицей иерархичной Вселенной. «Если не обратитесь и не будете как дети, не войдете в Царство Небесное» (Мф 18:3). Ребенок смотрит на мир широко открытыми глазами, и старается все познать, и это правильная жизненная позиция, ибо все мы – гости в этом мире. Мир – это школа, а мы – ученики. И надо стараться вынести из каждого воплощения как можно больше духовных знаний – частиц Вечной Мудрости.

Мы немного поговорили о грехе и покаянии, о том, что в действительности все не совсем так, как пытается преподнести нам церковь. Покаяние и искупление должны быть не разрушительными, а созидательными, ибо движение вперед – это вечное созидание.

Необходимо упомянуть еще некоторые заблуждения христианина, связанные с религиозным пониманием греха.

Самое большое заблуждение здесь – это так называемое «таинство исповеди». Церковь утверждает, что одного осознания греха мало. Его надо обязательно рассказать священнику, и только тогда грех может быть отпущен. Причем совершенно непонятно, кто отпускает грех: Бог, или священник? Если Бог, который и так все знает и видит, то зачем рассказывать о своих грехах третьему лицу? И почему тогда в разрешительной молитве звучат слова: «аз, недостойный иерей, властью мне данною, прощаю и разрешаю тебя от всех грехов твоих». Здесь ясно и безапелляционно говорится, что прощает и разрешает человек, не испрашивая никакого позволения у Бога, так как ему, якобы, дана такая власть. Но если человеку дана такая власть, а эта власть, собственно, и есть та власть, которой Иисус исцелил расслабленного (смотри выше), то почему в церквях ежедневно не происходят тысячи чудесных исцелений?

Нет у современного духовенства этой власти. А тем, у кого она была – Иисусу, Апостолам, и некоторым посвященным ученикам первых веков христианства – им совершенно не требовалось от человека рассказа о своих грехах. Они и так видели своими астральными органами чувств энергетические проблемы данного индивида. Проблемы, о которых сам человек, скорее всего, и не догадывался, так как корень их может лежать не в этом воплощении.

В Евангелии есть места, говорящие о передаче Иисусом избранным ученикам власти отпускать грехи, то есть – прекращать действие кармических следствий. Но там нет ни одного слова ни о какой исповеди. Исповедь, то есть – рассказ жрецу религии обо всех своих негативных деяниях, и помыслах – есть чистое изобретение основателей религии, всячески уничтожавших истинное знание. Был придуман гениальный инструмент контроля, кроме того, помогающий поддерживать рабскую психологию народа. Каждый человек был обязан доносить сам на себя. Рассказывать о том, что он сделал, и что собирался сделать идущего вразрез с церковной доктриной, или против общественного или государственного устройства, какие у него тайные мысли, несогласные с учением жрецов, или с политикой государства – то есть все, что в нем есть «греховного». Возникло понятие ереси – отступления от церковных догматов. Любой поиск ответов на свои вопросы, зашедший, по мнению церкви, слишком далеко, и грозящий раскрыть ложность ее придуманных догматов, объявлялся ересью, и жестоко карался. Кроме того, это был институт сбора информации, ибо «кто владеет информацией, тот правит миром», ведь пресловутая «тайна исповеди» – всего лишь созданный Ватиканом красивый миф для простаков. Много людей сгорело в кострах инквизиции после откровений на исповеди.

Необходимость исповеди для спасения души – миф, от начала и до конца. Но чем нелепее миф, тем больше он внушает доверия тем, кто не задумывается над сутью вещей. Были внесены соответствующие исправления в официальные Евангелия, многое убрано, и расставлены правильные (для церкви) акценты. И вот уже образ далеко не основного ученика Иисуса – Петра – изображается как образ наместника Бога на Земле, первого Папы Римского, имеющего ключи от Царствия Небесного, и власть по своему личному усмотрению пускать, или не пускать душу в рай. (Интересно, а были ли сделаны дубликаты ключей для остальных учеников? Если нет, то как могут отпускать грехи священники и епископы, поставленные другими Апостолами, не имевшими этих ключей?) Но задумайтесь хоть на миг: соответствует ли все это тому, чему учил Христос?

Требовал ли Христос исповеди хоть от одного из тех людей, кого Он исцелял, и кому даровал разрешение от бремени греха? Нет. Он говорил раз за разом лишь об одной необходимой для этого вещи – наличии у человека веры.

Человек сам должен осознать свои недостатки, и сам должен начать работу по их исправлению. Посредники между человеком и «Небом» не нужны. Ведь, в конечном счете, смысл не в том, чтобы лишь осознать свои недостатки, а в том, чтобы их исправлять.

Исповедь оправдана лишь в одном случае: когда человеку необходимо выговориться о том, о чем он вряд ли будет говорить еще с кем-то, и когда человеку необходим совет, касающийся дальнейшей жизни. То есть – человеку необходима духовная беседа. Но никакой обряд для этого не нужен. Нужно лишь найти действительно компетентного в духовных вопросах священника, что сделать сегодня очень и очень непросто.

Еще одно понятие, начисто лишенное всякого смысла и логики в контексте церковной трактовки Учения Христа – так называемый «первородный грех». Это понятие оставлено в религиозной доктрине лишь затем, что оно замечательно поддерживает миф об изначальной и всеобщей грешности всех людей, и усиливает в «христианском людском стаде» чувство вины и собственной неполноценности, ущербности. А человек с чувством вины безропотно примет любое навязываемое ему извне указание.

Но спросите любого священника – что же такое, этот первородный грех? Никто, абсолютно никто – толком не сможет этого объяснить. Будут говорить что-то про Адама, Еву, про яблоко, но все это будет совершенно невразумительно, и притянуто «за уши». Рассказы о плотском зачатии человека тоже не годятся, ибо Бог сам создал человека таким, а затем сказал: «плодитесь, и размножайтесь, и наполняйте землю» (Быт 1:28). Причем каждый церковнослужитель будет рассказывать вам свое личное понимание данного вопроса, а сколько людей – столько мнений. Церковь не смогла придумать единого стройного и безупречного догмата по этому поводу. Есть лишь различающиеся мнения «святых отцов». Но это не беда. Просто верь в то, что ты изначально грешен – и все. И даже если будешь вести жизнь праведника – все равно – грешен. Младенец рождается в мир чистым и непорочным, все равно – грешен. И что бы ты ни делал – тебе не избавиться от твоего клейма – грешен!

Но если взглянуть на это с точки зрения истинного Учения Христа, содержащего Учение о реинкарнации – то все сразу становится понятно. Первородный грех – это кармический долг, тянущийся за человеком из его прошлых воплощений, который ему предстоит отрабатывать. Все становится на свои места. Первородный грех в доктрине церкви – это всего лишь один из отголосков первоначального, истинного Учения Христа.

Почему кармические следствия не возвращаются сразу после совершения действия? Дело в том, что цепочки материальных следствий могут быть очень длинными. Пока продолжается следствие поступка человека, продолжается и увеличение кармического долга. Об этом есть хорошая притча: Умирает писатель, и попадает в чистилище. Там рядом с ним сидят разбойники, убийцы, и другие преступники. Периодически двери открываются, и кого-то выпускают, и тот уходит в рай, а на его место с Земли приходит новый грешник. Так продолжается долгие века, состав всего окружения вокруг писателя сменился уже десятки раз, а его самого все не выпускают. И тогда он возопил к Господу: – Господи, почему убийцы и грабители уже давно в раю, а я все еще здесь? И Господь ответил: – потому что их на Земле уже давно забыли, а твои книги все еще читают…

Кроме того, чтобы энергиям незримого тонкого мира собраться «с силами» для материализации на физическом уровне, тоже нужно время. А так как понятия времени в тонком мире в нашем земном понимании не существует, то в земном измерении между причиной и следствием могут пройти многие сотни земных лет. Кроме того, это оправдано с точки зрения эволюции. Кармические следствия, «свалившись» на человека, выбивают его из привычного рутинного существования, давая шанс заново все обдумать, взвесить, и поставить перед собой иные жизненные ориентиры.

Кроме того, отсрочка наказания – это еще и милосердие Великого Закона. Предполагается (так должно быть в идеале, так задумано), что со временем человек духовно возрастает, укрепляется. Становится сильнее. И то, что было бы для него вчера непосильным, сегодня он сможет перенести без особых затруднений. Кроме того, Карма особозначимых негативных поступков дробится и распределяется во времени, ибо единовременно свалившись на человека, она могла бы растоптать и уничтожить его окончательно, но закон имеет целью не наказать, и уж тем более – не навредить или отомстить, а помочь человеку достигать все больших высот духа. Именно об этом говорили некоторые святые, утверждая, что Господь никогда не посылает человеку испытаний сверх того, что человек сможет вынести. Если где-то мы слышим, что обстоятельства «раздавили» кого-либо, это не значит, что Владыки послали ему трудностей сверх меры. Это значит лишь то, что человек сдался. Сам, лично, и без борьбы. Ведь то, что человек может вынести, еще не значит, что – вынесет. Свободу выбора никто не отменял.

И еще несколько слов о справедливости. Человек абсолютно лишается способности логически рассуждать, когда дело касается его лично. Тюрьмы заполнены людьми, вопящими о несправедливом к ним отношении со стороны правоохранительных и судебных органов. Зачастую это действительно так. Но сами-то они попали сюда, разве за честные и справедливые действия? Как можно, обокрав кого-то, убив, или изнасиловав, рассуждать о справедливости, требуя теперь ее по отношению к себе?

До тех пор, пока негативное следствие не коснулось его, человек и не думает ни о какой справедливости по отношению к другим. Он живет так, как ему хочется, руководствуясь низкими эгоистическими желаниями, и ему абсолютно плевать, что он ущемляет права других людей. Но как только он ощущает малейшее ущемление своих интересов, он начинает вопить о своих правах, и требовать справедливости к себе со стороны других людей. Логика абсолютно отсутствует, здравый смысл – тоже. Обычно такому человеку кажется, что он – это центр мира, и все остальное во Вселенной существует лишь для того, чтобы обслуживать его и угождать ему, и негодует, когда эта схема нарушается, и что-то идет не по его желаниям.

А ведь Христос дал четкую программу действий каждому человеку: «Итак, во всем, как хотите, чтобы с вами поступали люди, так поступайте и вы с ними, ибо в этом закон» (Мф 7:12). Это самый надежный критерий, по которому человек должен взвешивать каждое свое действие. Другие критерии могут быть туманны, либо неправильно понимаемы самим человеком – такие, например, как добро или зло, правда или ложь. Как говорят люди – правда у каждого своя. Но критерий, данный Христом – он действует абсолютно в любых обстоятельствах, и подходит для любого человека. Ведь каждый человек очень хорошо понимает, что бы он хотел испытать от других людей по отношению к себе, и что – нет. Здесь не может быть разных толкований. Поэтому, прежде чем совершить или сказать что-то, человек должен мысленно представить: «хотел бы я, чтобы со мной так поступили, или такое сказали, или нет». И если ответ отрицательный – значит, задуманное действие не следует совершать. Все предельно просто, и доступно каждому. На такой самоанализ уйдут доли секунды, нисколько не затрудняя человека, а польза от этого, прежде всего самому человеку, очевидна. Необходимо, чтобы данный образ мышления стал частью самого человека.

Это указание Христа и является выражением закона Кармы, только без объяснения механизма его действия, который мы теперь в общих чертах представляем.

Причина и следствие. Человек, породивший причину, обязательно получит ответную реакцию Вселенной.

Мы немного коснулись понятия Владык Кармы – высоких существ, обладающих властью направлять и распределять потоки энергий Вселенной. Религия называет их ангелами, правильно отмечая их иерархичность и беспрекословное следование одной единственной задаче – исполнению Божественной воли и замыслов Творца. Соответственно, они все являются со-творцами, ибо творит и управляет своим творением Господь именно через них.

Эти высокие существа, подчиняясь руководству Великих Учителей Человечества, или, по религиозному – Архангелов, а по эзотерическому – Архатов (разумеется, тоже являющихся Владыками Кармы, более высокой ступени), выступают в роли наставников, или по-земному – кураторов для земного человечества. Они «ведут» каждого человека от его рождения до земной смерти, незримо направляя его развитие. Вы думаете, что совершенно случайно попали в ту или иную ситуацию, изменившую ход событий вашей жизни, или совершенно случайно вам подвернулась под руку та или иная книга, изменившая ваше мировоззрение? Это не так. Случайностей не бывает. Процесс духовного роста каждого человека находится под зорким контролем, и всячески регулируется и направляется в нужное русло Владыками Кармы. Нет ни одного случайного или бессмысленного события или встречи. Все имеет свой смысл, необходимо только его разглядеть и правильно и своевременно интерпретировать.

Отсюда и появились религиозные представления об ангелах-хранителях. Но и после земной смерти человека шефство над ним продолжается. Вернее, оно непрерывно, и не ограничивается коротким мигом того или иного воплощения. Владыки Кармы помогают развиваться индивидуальности, помещая ее в те или иные условия, согласно ее кармическим заслугам. Именно эти сущности направляют индивидуальности людей в очередное земное воплощение. Человек рождается в тех условиях, которые заслужил, и которые будут наиболее способствовать его духовному развитию. Поэтому – процесс рождения в земной сфере – не случайный, а хорошо отлаженный, управляемый, и контролируемый механизм. Во Вселенной вообще нет ничего случайного. Все, что происходит с человеком – происходит либо «за что-то», либо «для чего-то». Любое, кажущееся случайным и непредсказуемым событие, сначала формируется на тонких планах бытия, и Владыки Кармы направляют в сферу действия данного события тех людей, которым это по усмотрению Владык зачем-то нужно. Или, скажем, эти люди нужны для участия в данном событии. И наоборот, выведут из сферы действия события тех людей, которым оно неполезно, незаслуженно, или несвоевременно. Яркое подтверждение этому – великое множество случаев «опоздания» на те авиарейсы, которые должны потерпеть крушение. Люди хотят успеть и делают все для этого, но непреодолимая сила как будто ставит всевозможные препятствия – отказ автомобиля, до и после этого – исправного, забытые билеты или документы, пробки на дорогах, где их никогда не было, и другие неожиданные и непреодолимые обстоятельства. Это для невосприимчивых людей, у которых связи между грубоматериальной и тонкоматериальной нервными системами практически нет (о чем мы говорили ранее), то есть практически отсутствует связь между физическим и астральным мозгом, а значит – отсутствует интуиция. Или человек настолько материалист по убеждениям, что ни за что не будет слушать своего внутреннего голоса. А вот с людьми, у которых эта связь не совсем разрушена, и интуиция более развита – ситуация другая. Высшие силы, Владыка Кармы, ангел-хранитель, называйте как хотите, внушают им, что лететь не нужно. Бывают различные видения, или сны, но это скорее исключения. Обычно – человек сам не понимает – почему. Вчера он хотел лететь, а сегодня просыпается, и вдруг понимает – что лететь не нужно. Без видимых причин он отказывается от полета, несмотря на недоумение близких и своих товарищей, и – остается жив. Почти так же проявляется это и у третьей группы лиц – особоразвитых духовно, и имеющих сильную интуицию. Они сами своими астральными органами чувств видят надвигающееся событие безо всякого внушения Владык, что проявляется на земном плане в форме, казалось бы, беспричинного беспокойства. Отказавшись от полета, беспокойство проходит. (Речь идет не о нервозности людей, боящихся летать вообще, каких тоже немало, а о людях, которые спокойно летают без всяких отрицательных эмоций, а тут – вдруг – беспокойство).

Таких случаев – великие тысячи. Происходят они повсеместно, и не только на авиатранспорте. Еще в 1958 году американский социолог Джеймс Стаунтон проанализировал статистику крушений железнодорожных поездов за предыдущие 30 лет. Те поезда, которым было суждено потерпеть крушение, были заполнены пассажирами в среднем на 61 процент от максимальной вместимости, тогда как остальные поезда, благополучно совершившие свои поездки, были заполнены в среднем на 76 процентов от максимальной загрузки. Разница составила 15 процентов! Современная статистика авиаперелетов еще более впечатляет. Суммируя статистику за последние 20 лет, разница по загрузке благополучных и разбившихся рейсов пассажирами составляет 18 процентов! Против этих цифр бессилен любой, даже самый скептически настроенный материалист!

Тут опять кто-то скажет о фатальности судьбы, или о предопределенности нашей жизни, ведь высшие силы заранее знали о катастрофе, она уже была назначена. Да, была. Но попадание в число пассажиров обреченного рейса напрямую зависит от действий самого человека. Не действий, связанных с поездкой, нет. Гораздо более ранних, и не связанных с путешествием, может быть, совершенных даже и в прошлых жизнях. Попадание в число обреченных пассажиров – это кармическое следствие. Это ответ на вопрос скептиков о том, почему же Бог не спасает всех пассажиров. Человек получает то, что заслужил. И полученное – прямое следствие его свободных действий, его выбора. Поясним.

Вот преступник совершает преступление. Через какое-то время его находят, и сажают в тюрьму. Никому и в голову не придет мысль о каком-то предопределении. Человек совершил преступление – и именно за него получил наказание. Он сам выбрал свой путь, сам обусловил свое заключение. Не совершай он преступления – не было бы и заключения в тюрьму. Нет никакого предопределения, все в руках самого человека. Так же и в жизни. Просто мы не в состоянии увидеть всю цепочку причинно-следственных связей. А вот Владыки Кармы видят, и направляют потоки этих связей. Они неустанно ткут незримую ткань жизни Вселенной.

Исходя из всего вышесказанного, становится понятно, почему никогда нельзя опускаться до мести кому-либо. Если против вас совершено негативное действие, оно никогда не останется безнаказанным с вселенской точки зрения. Осуществляя же свою личную месть, вы совершаете новое злодеяние, за которое так же понесете всю полноту ответственности, вне зависимости от того, было ли ваше действие справедливым с вашей точки зрения. В Библии записаны слова Господа: «Мне отмщение, Аз воздам» (Втор 32:35). Они говорят именно о том, что у Господа не останется безнаказанным ни одно зло, а не о мстительности Господа, как некоторые неправильно понимают. Месть – это страсть, вспышка гнева, не имеющая ничего общего со справедливостью, и Богом.

Именно об этом говорит Апостол Павел, хотя, опять же, несколько неуклюже выглядит выражение «гнев Божий», о чем мы уже говорили. Но надо не придираться к отдельным словам, учитывая то, что это было сказано две тысячи лет назад одному из самых мстительных народов на Земле, и ими же и записано, а вдуматься в смысл написанного: «никому не воздавайте злом за зло, но пекитесь о добром перед всеми людьми. Если возможно с вашей стороны, будьте в мире со всеми людьми. Не мстите за себя, возлюбленные, но дайте место гневу Божьему. Ибо написано: «Мне отмщение, Я воздам», – говорит Господь. Итак, если враг твой голоден, накорми его: если жаждет, напои его; ибо делая это, ты соберешь ему на голову горящие уголья. Не будь побежден злом, но побеждай зло добром» (Рим 12:17-21).

Опять же, некоторые говорят, что Библия учит мести, ибо в Библии так же сказано: «око за око, зуб за зуб» (Исх 21:24). Это слова Моисея, которыми он учил еврейский народ. Но понимаем ли мы их правильно?

Как уже говорилось, еврейский народ в те времена был одним из самых воинственных и мстительных народов на Земле, и обычаи кровной мести у них процветали гораздо сильнее, чем мы можем себе представить по недавним обычаям народов Кавказа. Мстительность кавказцев – жалкое подобие кровной мести древних евреев. Поэтому, если еврей тех времен выбивал кому-то глаз, или зуб, из мести его убивали, зачастую вместе с семьей, и начиналась нескончаемая цепочка вражды. Чтобы положить конец этим кровожадным обычаям, и был дан закон «око за око, зуб за зуб». Это – закон допустимых пределов мести, ограничивающий ее причинением аналогичного ущерба, вместо нанесения в сотни раз большего, как было до этого. На тот момент это был духовный прогресс. Как мы отмечали, земные законы даются постепенно, сообразно тому, когда народ созреет к их восприятию. Конечно, теперь и такой призыв Моисея звучит дико, но тогда древние евреи не смогли бы так вот, «вдруг», совсем отказаться от мести, и Господь через Моисея ограничил ее рамками соразмерности ущерба.

То, что евреи были не готовы к заповедям любви и всепрощения (как не готовы к ним многие люди и сейчас), показывает тот факт, что в том же Пятикнижии Моисея есть и другие заповеди, данные для наиболее духовно развитых людей того времени, но о них мало кто вспоминает. Первенство проповеди любви и прощения прочно приписывают Христу, хотя это не так: «И сказал Господь Моисею, говоря: «Объяви всему обществу сынов Израилевых и скажи им: «Святы будьте, ибо свят Я, Господь, Бог ваш. … Не враждуй против брата твоего в сердце твоем; обличи ближнего твоего – и не понесешь за него греха. Не мсти и не имей злобы на сынов народа твоего, но люби ближнего твоего, как самого себя. Я Господь» (Левит 19:1-2, 17-18). Предельно ясно сказано, но мало кем понято до конца. «Не понесешь за него греха». Творя месть, творишь зло, за которое сам полностью будешь отвечать. Это ясно. Но это не все. Держа в мыслях обиду на кого-то, то есть – осуждая чей-то нехороший поступок по отношению к вам, и вынашивая планы мести – образ этого поступка вы постоянно держите у себя в мозгу, усиливая его очень энергетическими эмоциями гнева, обиды и злости. Ваш оппонент совершил что-то, и уже забыл, а вы все еще об этом думаете, и никак не можете забыть, обдумывая планы и варианты «справедливого возмездия». Тем самым, вы берете на себя значительную, а может быть, и основную часть Кармы совершенного против вас злодеяния, сильно облегчая кармическую участь вашего оппонента. «Не понесешь за него греха». Отомстив, ты несешь теперь и свой грех, и его грех против тебя самого. Ты добивался этого? Но и это еще не все. «Не враждуй против брата твоего в сердце твоем». Речь идет даже не о физических действиях, а о самих мыслях о мести. Обдумывая планы мести, обычно человек обдумывает несколько возможных вариантов. Мысль для Кармы – это уже действие. «Не враждуй против брата твоего в сердце твоем». Независимо от того, что удалось воплотить только один вариант мести, а может быть и вообще – ни одного, человек будет отвечать за все варианты обдуманных им действий, как если бы он совершил физически все варианты одновременно. Человек до сих пор не хочет осознать пагубность чувства мести, прежде всего, для себя самого, а ведь об этом было прямо сказано тысячи лет назад!

Но вернемся к теме Владык Кармы. Каждый такой Владыка является куратором, или наставником определенной группы индивидуальностей, связанных между собою кармически. Линии причинно-следственных связей этих людей так тесно переплетены между собой, что они образуют более крупную, чем отдельная индивидуальность, единицу Вселенной – кармическую группу. Фактически – это единая сущность, один организм. Куратор – его голова, а остальные люди – его члены. (Вспомним аналогию с пчелиным роем, или косяком рыб). Но будучи воплощенными в теле на Земле, каждый для отработки своей индивидуальной задачи, эти люди могут не знать друг друга. Они могут быть рождены на разных континентах, в разных народах, иметь различный цвет кожи, происходить из совершенно различных слоев населения, и вообще не иметь ничего общего на Земле. А могут быть и наоборот – теснейшим образом связаны друг с другом.

Иногда, встречая другого человека, у людей возникает чувство, что они уже давно знают друг друга, и между ними устанавливается тесная связь. Но это скорее исключение, чем правило. Обычно встретившись, люди не узнают друг друга, и не знают, что их встреча была назначена еще до их рождения в телах. Физический мозг и личность человека не обладают этой информацией. Но индивидуальность знает, и, попадая снова в тонкоматериальный мир после смерти тела, вспоминает всех членов своей группы, снова встретившись с ними.

В описаниях внетелесных переживаний людей, перенесших клиническую смерть, часто присутствует один и тот же рассказ в различных вариациях: «я увидел своих родственников, давно умерших, и еще каких-то незнакомых людей, однако я и знал их одновременно». Полное духовное знание не пришло еще к человеку полностью, но собственно, чему удивляться – ведь он и не умер окончательно. Это была не смерть, а временное покидание тела. Только после окончательного разрыва всех связывающих тело и тонкую сущность нитей, может придти полное осознание. Но на этом этапе возврат сущности в тело уже невозможен. Поэтому, любой опыт во время клинической смерти никак не может считаться полноценным послесмертным опытом. Человек, чье тело окончательно умерло – ничего уже не расскажет оставшимся в телесных оболочках людям. Тем не менее – из этих рассказов внимательный человек может почерпнуть много полезной информации.

Итак, судьбы людей из одной кармической группы обычно бывают тесно переплетены между собой причинно-следственными связями. Часто они воплощаются на Земле близкими родственниками, или становятся супругами. Но это совершенно необязательно, и только Владыка Кармы может увидеть всю картину. Но это дает нам ключ к пониманию таких вещей, как например «ответственность» до такого-то колена. Часто мы слышим такие вещи, как например, «проклятие до седьмого колена». И подобные вещи упоминаются даже в Библии, мы об этом упоминали. Казалось бы, какое отношение имеют дети к поступкам родителей или пра-пра-родителей? Почему они должны страдать за то, к чему не имеют никакого отношения?

Рождение – не случайность. Владыка Кармы направляет в этот род, испытывающий на себе энергетические последствия «проклятия» – определенные индивидуальности для рождения. Тех, кому должно испытать на себе губительное следствие. Причем совершенно необязательно, что это будет именно та индивидуальность, которая виновата в этом «проклятии». Нет. Все взаимозаменяемо. Просто в этот род будет направлена та индивидуальность, которой это необходимо испытать и пережить.

И вот, мы подошли к осознанию очень важного вопроса – кармической судьбы закоренелых преступников – людей, совершивших на Земле большие злодеяния, и закончивших свой земной путь без малейшей тени покаяния и желания исправления.

Допустим, человек прожил на Земле жизнь, полную сознательных злых деструктивных дел, принес людям много горя и страданий, а главное – нисколько не раскаялся в содеянном, считая, что это и есть нормальное существование. Привычка творить зло стала уже частью его характера. А как мы уже говорили, характер – это то, что остается с человеком, и следует с ним из воплощения в воплощение, медленно развиваясь согласно приоритетам текущей личности. Следующее воплощение данного индивида обещает быть столь же деструктивным, или еще более ужасным, чем предыдущее. Характер, проявившись, сделает свое дело. Подсознательные недавние воспоминания, хотя и запрятаны в тайниках памяти, но недостаточно глубоко, и будут оказывать влияние на соответственное отношение человека ко всему окружающему, хотя сам он этого осознавать и не будет. Прошлая личность ушла в архив, но человек – тот же.

И если оставить все как есть, пустить на самотек, то данная индивидуальность очень быстро исчерпает все свои духовные силы, и через несколько ужасных воплощений исчезнет со страниц Книги Жизни Вселенной. И если человек будет просто следовать течению, не предпринимая попыток изменить себя к лучшему, если в первую очередь он не осознает губительность этого пути, шансов выбраться из этой затягивающей воронки самостоятельно у него практически нет. Но у человека всегда должен быть выбор, и, чтобы сохранить равновесие Вселенной, и обеспечить индивидуальности выбор, возможность начать все «с чистого листа» и встать на оставленный путь духовного роста (то, что мы воплощены в ипостаси человека на Земле – уже духовное достижение, а не данность), Владыки Кармы применяют механизм, позволяющий запрятать воспоминания о деструктивно прожитой жизни в еще более глубокие тайники подсознания, доступ к которым получить будет уже гораздо сложнее, и сама эта информация уже не выйдет наружу «случайным образом» – интуитивно, в виде подсознательных позывов. Вместе с тем, характер так же претерпевает изменение, как бы «обнуляясь».

Если такому человеку недостаточен барьер одиночного «стирания» памяти предыдущей личности без вмешательства в его характер, Владыки Кармы ставят двойной барьер, после которого человек уже становится почти «чистым листом», оставаясь при этом человеком.

Но для того, чтобы поставить эту вторую стену, необходимо, чтобы человек воплотился в теле на Земле, и за это воплощение между двумя актами «стирания памяти» не успел бы развить деструктивные качества своего характера, и утяжелить свою, и без того тяжелую Карму.

Недолго пожив на земном плане, родившийся младенец покидает этот мир под влиянием тех или иных обстоятельств, спланированных Владыками Кармы, так как пока не готов для полноценного воплощения. Одновременно это является частью искупления наработанной им ранее Кармы, и кармическим наказанием для его родных за их поступки, совершенные возможно в прошлых воплощениях. Как видите, все тесно связано и переплетено между собой. После прохождения второго барьера, перед которым был период чистого существования, который и личностью-то не являлся, на человека уже не будут оказывать влияние его прошлые подсознательные воспоминания. Характер так же претерпевает значительное очищение от негативных черт.

Но есть особые случаи, когда злодеяния человека столь велики, а характер столь закалился в упорстве к совершению злодеяний, что и такого механизма оказывается недостаточно. Тогда период «очищения» между двумя барьерами памяти надо увеличить, а само очищение – усилить. Но давая человеку время, разовьется личность. Значит, сделать это необходимо так, чтобы у этой личности не было возможностей воплотить в жизнь черты характера предыдущего воплощения. Для этого дееспособность данного индивида в этом воплощении Владыками Кармы сильно ограничивается. Так рождаются дети умственно и физически неполноценные. Чем тяжелее Карма, и чем большие злодеяния были совершены, тем длиннее жизнь проживает этот индивид в таком недееспособном состоянии. Кармические следствия еще ожидают данную индивидуальность и в будущих воплощениях, ибо это инвалидное состояние не столько наказание, сколько процесс ломки старого характера. Обычно у таких личностей агрессивные черты не проявляются, ибо страдания, которые они испытывают, очищают сознание. Если агрессия не может быть подкреплена действиями, какой в ней прок? Поэтому у личности не возникает и мыслей вести себя агрессивно. Напротив, такие личности становятся очень чувствительны к всякого рода добру и заботе извне, так как полностью от них зависят. Агрессивный характер уходит в прошлое, и перекрывается периодом духовного врачевания. Кроме того, познания и осознания всех «мирских возможностей» у такой личности не происходит. Она как бы «консервируется» на уровне сознания ребенка той ранней поры, когда ребенок открыт всему миру, и принимает все таким, какое оно есть, и не стремится во все внести свои изменения. Как бы продляется период детства сознания.

Конечно, каждый случай имеет свои нюансы, но общая картина такова.

Поэтому народное выражение, что такие люди «ближе к Богу» – имеет под собой основания, но все же, оно не совсем точное. Они лишь учатся быть ближе к свету. У них есть шанс своей жизнью искупить значительную часть прежних злодеяний, и подготовить сознание к духовному росту. Так как познания «мира сего» в полной мере у них не происходит, и сознание не засоряется прагматичным жизненным опытом, внутренние переживания в значительной мере обращаются к вечным ценностям – духовным.

Упомянутые способы являются вынужденными, и применяются Владыками Кармы тогда, когда шансов на самостоятельное осознание человеком своих заблуждений уже не остается. Это экстренная помощь для заблудшей индивидуальности, которую можно уподобить спасению утопающего, когда в последний момент его хватают за волосы и вытягивают на поверхность. А дальше – опять плыви сам. Почему ему помогают? Значит, в предыдущих жизнях человек имел какие-то кармические заслуги, которые обусловили для него возможность «второго шанса», а само впадение в состояние делателя зла было обусловлено не целенаправленным выбором человеком «темной стороны», а обычным невежеством, низкими инстинктами, и материальными желаниями.

В земном мире существуют целые «котлы» по отработке такой Кармы для злодеев. Это регионы с высокой ранней детской смертностью, вроде Центральной Африки, где горе матерей минимизировано за счет многодетности семей и невысокой цены человеческой жизни в глазах населения вообще. Но, разумеется, такая отработка происходит повсеместно, а не только в этих регионах Земли. Надо понимать, что рождается такой человек именно в той семье, которая так же заслужила кармическое наказание.

Но существует так же множество примеров, когда человек сам осознавал всю глубину своего падения, резко менял направленность своих действий и жизненные ориентиры, и превращался в течение одного воплощения из закоренелого преступника в образец добродетели. Нет ничего удивительного в таком преображении. Ведь чем ниже падение, тем больше можно использовать его как трамплин для последующего взлета. И если добровольно изменить цели и ориентиры, то упорство, бесстрашие, твердость характера и способность совершить поступок – здесь сыграют огромную службу. Такой человек гораздо скорее, чем среднестатистический, сможет достигнуть определенных духовных результатов. И тому есть немало подтверждений, это подтверждают жития многих святых, почитаемых церковью.

Их много, упомянем только одно, как одно из наиболее ярких. Кроме того, эта история жизни подтверждена реальными историческими документами, хранящимися в норвежском архиве. Речь идет о Трифоне Печенгском – известном святом Кольского полуострова.

Было это более 400 лет назад. Сын священника, рос он свободолюбивым, и не хотел идти по стопам отца, как тот настаивал. Тем временем он встретил девушку из крестьян, но на их брак отец не давал согласия, так как искал для сына более подходящую партию. И тогда молодые влюбленные решают бежать. Бежали вместе, а так как выжить вдвоем в лесу было сложно, прибились к шайке беглых разбойников, промышлявших грабежами крестьян в районе финской границы. Был он молод и горяч, и со временем сделался атаманом, сколотив большую разбойничью ватагу, с которой он ходил вдоль границы, грабя поселения, сжигая дома, творя беззаконие и всюду сея насилие и смерть.

Долгое время они так разбойничали, а усмирить было некому – регулярных войск в тех краях у царя не было. Но случилось так, что однажды он приревновал свою подругу к другому члену шайки, и в приступе ярости, гнева и ревности – убивает их обоих топором. Дело сделано, и уже не поправить. Тут, стоя у бездыханного тела подруги, он вдруг осознает всю низость своего положения, в которое он сам себя привел. Всю мерзость своих злодеяний. Он осознает, в кого он превратился. Та, ради которой он пожертвовал всем, убита его собственной рукой. Он вдруг вспоминает о Боге, о котором ему в детстве рассказывал отец.

Не попрощавшись ни с кем, он уходит в леса, один, без ничего, оставив все награбленное. Семнадцать лет он бродил по лесам и тундрам, ведя отшельнический образ жизни, питаясь ягелем и объедками от трапезы диких зверей. Все эти годы он просил у Бога прощения за содеянное им зло. Это были годы страданий и частичного искупления вины. И вот, через семнадцать лет Господь посылает ему знак – он встречает христианского подвижника – Феодорита Кольского, который приводит его в церковь, и после череды событий его постригают в монахи с именем Трифон.

Выдающийся характер и тут сделал из него предводителя – Трифон со временем основывает монастырь, и сам становится его игуменом по единогласному решению братии. До конца своей земной жизни Трифон заботится о монастыре и своей братии, и является образцом аскетичности и благочестия, причем в такой степени, что даже не всем монахам пришлись «по душе» такие строгие благочестивые порядки. Средней руки монахи желают такой же средней, в меру комфортной жизни, без особого труда и подвигов. Возникает бунт, и Трифон вынужден покинуть обитель. Восемь лет он скитается по городам и весям, собирая милостыню, причем все собранные деньги неизменно отсылает в свою обитель людям, которые его выгнали, пока те, раскаявшись, не приглашают его обратно. Церковные источники утверждают, что еще при жизни Трифон удостоился дара чудотворения, что вполне возможно, но документально не подтверждено. Трифон мирно отошел к Господу в 1583 году, оставив братии предупреждение о грядущей беде. Так оно и вышло.

Дух мирской жизни все-таки победил обитель. Царю был нужен политический и экономический форпост на севере империи, а не кучка богомольцев. Царь дает монастырю небывалые привилегии, как сейчас сказали бы – налоговые льготы. Очень быстро монастырь превращается в оплот торговли на русском севере, несказанно богатеет, и становится лакомым куском для разбойников. Теперь уже ватага норвежских разбойников захватывает его, полностью разоряет, и убивает всех, кто там находился, увозя с собой огромную добычу. Таковы были реалии того времени.

Кстати, до недавнего времени разбойничья биография Трифона Печенгского не была известна общественности. Его житие было составлено, как под копирку, со многими другими церковными житиями: «сын благочестивых родителей, с детства не вкушал скоромного по средам и пятницам, был образцом благочестия и рьяным молитвенником, и, повинуясь зову сердца и воле Божьей, принял монашество…». Так начинаются очень многие жития русских святых. Все ли они правдивы, и все ли отражают, какова в действительности была эта самая воля Божья, приведшая их на путь подвижничества? Конечно – нет. Древние жизнеописатели намеренно подменяли реальные истории жизни святых на стандартный «благочестивый» вариант. Эти жития показывают не живого человека, а какую-то лубочную картинку гипертрофированно-благочестивого подвижника, мало заботясь о реальных событиях жизни реального человека. Но реальные события в большинстве случаев затеряны в веках. С Трифоном же получилось иначе. Исследователями истории Кольского края в архивах Норвегии был найден документ – доклад-донесение датского шпиона-коммерсанта Симона фон Салингена о его путешествиях по русскому северу. В своих странствиях он встретил Трифона в момент его скитания и покаяния, который и рассказывает ему подробно историю своей жизни, которую затем педантичный норвежец скрупулезно заносит в свои дневники и донесения. Поэтому, можно сказать, что это своего рода автобиография преподобного Трифона.

Надо заметить, что от такого исторического уточнения, духовный авторитет Трифона ничуть не уменьшается, а наоборот – возрастает. Мы видим реального человека, с его реальными слабостями и ошибками молодости, который пал очень низко, но нашел в себе силы не только осознать все это, но и начать жизнь заново, став примером благочестия и творения добрых дел. Образцом, духовная высота которого была и остается недосягаемой для многих. В таком свете эта жизненная история еще более назидательна и красноречива. Святыми не рождаются. Святыми – становятся.

Многие люди из тех, кого церковь признала святыми, совершали ошибки, и сильно оступались и падали. Но истинный подвижник Господа – это не тот, кто не падает. Таковых на Земле нет. Но это тот, кто находит в себе силы встать, отряхнуться от налипшей грязи, и идти дальше, с надеждой смотря в будущее. Тот, кто посвятит свою дальнейшую жизнь служению Богу через служение людям.

Может быть, они и не стали в то свое воплощение истинными святыми, сотрудниками Иерархии Света, кто знает… Но несомненно одно: если люди признали их святыми, значит, жизнь этих личностей после осознания своих заблуждений – была достойна уважения и всяческого духовного подражания.

Так что, ничего невозможного в такой метаморфозе нет. Нужно только захотеть. Желание – определяет все остальное. Желание и мотивация. Если нет мотивации, не возникнет и желания. Попробуйте заставить бросить пить алкоголь сильно пьющего человека. Это не увенчается успехом до тех пор, пока у того не появится мотивация – то есть, пока он не осознает, почему ему не нужно пить. А до тех пор, ему будет и так хорошо и комфортно, не считая небольших неудобств – головных болей по утрам, и скандалов с окружающими. Но с этим он давно уже смирился как с неизбежными издержками, и они беспокоят его не более, чем надоедливый лай собаки под окном. Собственное здоровье, семья, работа и иные подобные мотивации не работают, так как по большому счету, подсознательно, для индивидуальности – мотивациями не являются. Это – бренные земные понятия, которыми вполне можно пожертвовать, в угоду поиска духовного, высшего. Да-да, пьющий человек обычно ищет духовного – состояния эйфории (многие шаманы и жрецы культов практиковали употребление дурманящих напитков для достижения состояния транса), состояния расширенности сознания, в котором исчезают все земные заботы, и появляются чувства легкости в общении, раскрепощенности. (Пока это не перешло в клиническую форму зависимости от алкоголя, когда никакие духовные эффекты человеку уже не нужны, да и сам он перестает быть человеком в полном понимании этого слова). Только поиск этот он ведет не там, где следовало бы, и приводит свой организм к клинической зависимости, хотя для этого надо очень сильно постараться. Основная масса пьющих людей, считающихся алкоголиками, по факту таковыми не являются. Они в любой момент смогут сами, без всякой медицинской помощи, бросить пить. Но для этого они должны сами этого очень сильно захотеть, а для этого необходима мотивация. А что может быть более лучшей мотивацией, чем вечная жизнь, или же, абсолютная смерть индивидуальности?

Проблема в одном. Для того, чтобы растолковать человеку его перспективы после смерти физического тела, он должен верить в существование своего сознания, своей сущности, после прекращения существования тела. Это тот самый вопрос, о котором мы говорили в самом начале этой книги: верите ли вы в бессмертие своей души? И вот тут начинается самое сложное. Попробуй, объясни человеку его посмертные перспективы, если человек никогда об этом не задумывался, и отождествляет себя со своим телом, считая, что сознание – это продукт физических и химических процессов его мозгового вещества (в чем долго и упорно нас убеждали советские ученые). Такой человек не поверит вам, считая ваши доводы – сказками, а бытовые мотивации, как мы уже говорили, таковыми на поверку – не являются. Вот почему так сложно отвратить от пагубного пути пьющего человека, а медицина решила возвести обычную распущенность в ранг медицинского заболевания.

Вера, а вернее сказать, знание того, что смерти, как таковой, в общем-то, и не существует, что смерть – это условное земное обозначение перехода сознания из одного состояния в другое – не приходит сразу. Четкое осознание этого – уже есть духовный рост, и на это может уйти не одно воплощение. Но все равно, необходимо снова и снова растолковывать закоренелому «материалисту» то, что другому человеку кажется очевидным и не требующим доказательств, ибо все люди стоят на разных ступенях духовной эволюции, а значит, и понимания мироустройства.

Участь пьющего человека действительно незавидна. Кроме тяжелой Кармы за медленное уничтожение своего тела, фактически – самоубийства, и отравления жизни своим близким родственникам и окружающим людям, человек деградирует духовно, постепенно все более понижая вибрации своего тонкого астрально-ментального тела, ничем не обогащая индивидуальность. Человек становится безвольным, и открывается негативным влияниям извне. Его облепляют астральные паразиты. Не зря говорят, что состояние опьянения – это добровольное беснование. Так оно и есть. В эти моменты человек творит уже не свою волю, а волю этих астральных сущностей, у которых одна цель – вызвать как можно больший выплеск негативных эмоций вокруг этого человека, чтобы питаться этой энергией. Подобное к подобному. После смерти тела сущность такого человека, окруженная роем этих астральных вампиров, становится частью их «компании».

Не имея энергии подняться в высокие сферы бытия, человек приковывается к земному плану своими же желаниями. Дело в том, что проходя рубеж между земным воплощением и тонким миром, духовная сущность человека, его «я» – не изменяется. Человек остается таким, каким создал свою личность во время земного странствования. Обычно человек думает, что перейдя черту, там они «проснется» новым человеком. Ничего подобного! Если бы сам переход автоматически изменял сущность человека, то не было бы нужды в длительных периодах воплощений для самосовершенствования, все совершалось бы само собой, и жизнь вообще потеряла бы смысл. Так не происходит! Твои привычки никуда не денутся, поэтому так важно в земном воплощении избавиться от них. Если человек постоянно пил, или, например – курил, то оказавшись за чертой земной жизни, он непременно захочет это сделать и там, ведь зависимости эти – прежде всего психологические!

Лишенный возможности удовлетворения там этих привычек, или страстей – назовите как угодно – он начнет искать себе донора этих ощущений среди воплощенных на Земле людей. Не сознательно. Работает закон притяжения – подумав о чем-то, и сильно захотев, сущность человека будет тут же притянута к ближайшему источнику этих энергий. Источники этих низких энергий – воплощенные на Земле и предающиеся удовлетворению этих страстей люди. Подобное к подобному. Человек сам становится астральным энергетическим вампиром, блуждая в ипостаси привидения по Земле, ища, к кому бы прилепиться. А это путь, ведущий к постепенному полному уничтожению индивидуальности. Вероятно, мало кому захочется добровольно стать отбросами Вселенной, а затем быть полностью переработанным в другие виды энергий. Индивидуальное «я» навсегда исчезнет, без возможности возобновления.

В заключение нашего краткого обзора такой обширной темы как Карма, необходимо упомянуть вот о чем. Все Учения Истины, все основные религии мира предостерегают людей от соблазна занятий колдовством и всяческой «черной» магией. Колдовство и «черная» магия, что по сути – одно и то же – являются насильственным вмешательством воли человека (колдуна) в процессы Вселенной. Если маг Белого Братства – Иерархии Света никогда не будет действовать вразрез с волей Создателя и использовать свои знания и умения в эгоистических собственных целях, то дугпа, воплощаясь в теле в ипостаси черных магов, как раз этим и занимаются. Кстати, сам термин «черная» или «белая» магия – условен. Магия – она одна. Это управление силами природы. Просто использовать ее можно в конструктивных, или в деструктивных целях – в добро, или во зло. То есть, «белым» или «черным» может быть маг, но не магия. И тот, и другой – используют одни и те же законы природы и приемы влияния на энергетические основы окружающего мира, только с различными целями. Поэтому, Учения предостерегают людей от занятий магией вообще. Магические приемы, примененные в личных целях человека (а именно для этого обычно человек и начинает использовать эти приемы) автоматически становятся «черной» магией, и получили наименование «колдовство».

Бытующее мнение, что черной магией может овладеть каждый человек, прошедший определенное обучение у какого-то наставника – «черного» мага – в корне неверно. Не может. Да, какие-то основы магии человек может освоить, но возможности и времени их развить у него не будет. За одно земное воплощение магом не стать, ведь истинного мага отличает не только знание «заклинаний» и технических приемов, но в первую очередь – наличие хорошо развитых психических сил и ментальных возможностей. У мага должна быть очень сильная энергетика, которая нарабатывается многими и многими воплощениями. А путь «черного» мага с точки зрения вечности – это путь инволюции, то есть каждое следующее воплощение «черного» мага будет слабее предыдущего, с гораздо более скромными возможностями.

Сильные «черные» маги – это дугпа, которые обрели свои силы и знания белым путем, были частью Белого Братства – Иерархии Света, но затем отпали, предали свои идеалы и Учителей, и стали применять полученные знания в эгоистических целях. «Появилось множество антихристов… Они вышли от нас, но не были наши: ибо если бы они были наши, то остались бы с нами; но они вышли, и через то открылось, что не все наши» (1 Иоанн 2:18-19). Они вступили на путь духовной инволюции – деградации, и, если вовремя не одумаются, через несколько воплощений от их силы не останется и следа, и если падение продолжится, индивидуальность будет уничтожена, то есть, преобразована Вселенной в другие формы энергии. Не надо думать, что уничтожение – это наказание. Индивидуальность уничтожает сама себя, до конца растрачивая все свои духовные силы, распыляя их во Вселенную в ходе инволюции. Если эволюция – это собирание и упорядочивание, то инволюция – это беспорядочное расточение того, что было приобретено до этого. Это скорее можно охарактеризовать как духовное самоубийство.

Отпадая от Иерархии Света, и переставая творить волю Бога, начиная творить свою волю, индивидуальность лишается источника пополнения духовных сил, ибо эти жизненные силы распределяются именно по всей Иерархии – исходя от самого верха, и доходя до самых низов. Каждый сотрудник Иерархии – это проводник и распределитель этой силы на нижестоящую ступень бытия. Источник этой силы один – Бог. Религиозные люди называют эту силу Божественной благодатью. Отделяясь от древа Иерархии, индивидуальность прекращает получать подпитку этой силой, и, отправляясь в «свободное плавание», неизбежно начинает расточать тот запас, который успела накопить за время единения с Иерархией, а он далеко не безграничен.

Поэтому, «черным» магом или колдуном не стать ни через какие «магические школы», или «курсы практической магии». Это – путь деградации, распыления сил, а не развития. Единственный путь развития, повышения энергетического потенциала и приобретения духовных способностей – путь сознательного служения Человечеству. Путь Иерархии Света – путь к Богу. Но его не изучают ни в какой «магической школе», даже если висит вывеска «белой» магии. Сотрудники Белого Братства никогда не опустятся до того, чтобы открыть платные школы для всех без разбора. Настоящий «белый» маг никогда не будет развлекать праздную публику «фокусами», он никогда не откроет салон и не будет «гадать» по картам или стеклянным шарам, или привлекать народ еще какими-нибудь внешними эффектами и таинственными атрибутами. Тем более, он никогда не даст объявление о «наборе на курсы магии». Но если он, все же, откроет подобный салон, и займется эгоистичным привлечением публики, или, поддавшись чувству гордыни, наберет себе учеников по объявлению и начнет их чему-либо обучать – это и будет поворотная точка в его духовном продвижении. Он станет дугпа.

Для Иерархии Света важны мотивы устремления человека, и путь в Белое Братство – это путь сердца. Он находится внутри человека, а не во внешнем мире, причем в буквальном понимании сказанного.

Но вот тут многие люди совершают ошибку. Они начинают вместо пути к духовному совершенствованию искать путь к власти и могуществу. Им хочется овладеть приемами управления и подчинения своей воле могущественных духовных энергий. То есть по факту – они желают изменять мир под себя. Такое желание само по себе уже выдает человека с невысоким уровнем духовного развития. Так как он не может утвердиться на пути добра и стать сколь-нибудь значимой фигурой, что для него является главным побуждением, он решает утвердиться на пути служения злу, и стать значимым на этом пути. Все что нужно такому человеку – это стать значимым, то есть самоутвердиться, получить неограниченную власть над себе подобными, и неважно каким способом, какой ценой, и из рук кого он эту власть получит. Главное – получить. И эту власть во всех красках обещают им дугпа. Такой человек становится учеником колдуна, или последователем какого-либо деструктивного «сатанинского» культа. В лучшем случае он будет использован лишь как источник обогащения аферистов, маскирующихся под всеразличных «магов», коих сейчас развелось в изобилии. В худшем – человек попадает в сферу влияния действительного дугпа. Тому не нужны помощники, ученики или последователи. Он не может толком ничему научить, ибо знания, а главное – силы для управления тонкими энергиями можно приобрести только путем света – путем духовного совершенствования, и дугпа это хорошо знает. Он может дать только какие-то начальные отрывочные сведения, однако которых будет достаточно, чтобы в неумелых руках нанести большой вред. Зачем же он обманывает людей и привлекает последователей и учеников? Может быть, ради денег? Нет. Деньги такой сущности уже не важны, ему нужно нечто другое.

Помните религиозно-фольклорные истории о «продаже души диаволу»? Человек, жаждущий власти и материального комфорта, идет к слуге диавола, колдуну, и заключает договор. Он готов заплатить любую цену. Но диаволу не нужно ничего материального, ему нужно одно – душа человека. И человек соглашается, ибо не особо понимает, что именно отдает. Взамен он получает краткосрочную земную власть и богатство. Но это – обман. В чем обман? А в том, что человек сам не понял, чем он обладал, и что именно отдал за пригоршню золотого металла. Это можно иллюстрировать на всем понятные образы так: к тебе подходит некто, и предлагает «сделку». Он дает тебе денежную банкноту, но предупреждает, что через минуту ты будешь умерщвлен. Но у тебя есть минута, чтобы потратить деньги, и может быть даже останется несколько секунд, чтобы насладиться покупкой чего-либо. Глупо? Конечно! Ни один здравомыслящий человек не пойдет на такую «сделку», ибо она очевидно бессмысленна. А вот «заключить сделку с диаволом» желающие находятся, хотя это одна и та же ситуация, только рассмотренная на различных временных отрезках. В каждой сказке есть истина, и эти истории – не вымысел воспаленного ума. Они имеют под собой основой реальные энергетические процессы. К сожалению, не иссякает поток простаков, поддавшихся красочным обещаниям рекламных объявлений всяческих «салонов магии», и с надеждой улучшить свою материальную жизнь и приобрести некую духовную власть, спешащих в руки колдуна и жаждущих быть обманутыми.

Так что же на самом деле нужно колдуну от пришедшего к нему человека? Колдун, то есть дугпа, прекрасно осведомлен о том, что теперь он лишен подпитки жизненной энергией духовных сил по основному и единственному каналу – через Иерархию Света. Значит, чтобы продлить свое существование на неопределенное количество воплощений, и максимально долго сохранять свои магические силы и способности, ему нужно где-то эту энергию брать. Остается одно – воровать ее у других людей, которые, не подозревая этого, сами добровольно придут к нему, желая получить что-то сиюминутное и незначительное с точки зрения вечности. Образ «продажи души диаволу» – далеко не сказка.

Дугпа, то есть «темная» индивидуальность, прекрасно осознает, что с каждой реинкарнацией ее силы все больше и больше иссякают и рассеиваются в пространстве. Хотя личность колдуна может и не вполне это осознавать, ибо деятельность ведется на подсознательном уровне. Осознание процесса текущей личностью колдуна зависит от уровня развития дугпа. Так вот, это есть падение с неизбежным концом, и дугпа видит и чувствует этот конец. Его невозможно избежать, если только не захотеть измениться, и вернуться на путь света, но он этого не хочет. Он не хочет быть учеником – он хочет властвовать. Его принцип – лучше царствовать в аду, чем прислуживать на Небесах. Но этот конец можно отсрочить, продлить свое существование в ипостаси колдуна еще несколько инкарнаций. Для этого необходима подпитка жизненными силами, которые он забирает у пришедших к нему людей. Причем люди должны сами придти к нему, добровольно. Он не может просто «подключиться» к первому встречному помимо желания того, ибо тогда нарушит вселенский закон свободы воли, и его деятельность будет немедленно пресечена Иерархией Света, и он знает об этом. Ему нужны люди, пришедшие к нему добровольно, и желающие заключить «дьявольский договор». Именно для этого он и привлекает в свою сферу влияния как можно больше «клиентов», «последователей» и «учеников». Они для него выполняют функцию батарейки – питают его жизненной силой.

Казалось бы, что тут страшного с точки зрения вечности? Да, человек быстро отдаст свои жизненные силы, тело «загнется» от всеразличных болезней или иных обстоятельств, и скоро умрет или погибнет от несчастного случая или самоубийства. Но, причем тут «продать душу»? Дело в том, что если человек попадает к действительно сильному и могущественному дугпа, знающему многие законы тонкого мира, человек становится его рабом не только на текущее земное воплощение. Колдун привязывает индивидуальность «ученика» к своей индивидуальности, чтобы черпать из него до конца не только жизненные силы для тела и поддержания своих способностей (прану), но и духовные силы более высокого порядка. Именно это – его основная цель. Поэтому – падение и неминуемый конец у них становятся общими. Разорвать такую связь бывает очень сложно. Сотрудники Иерархии Света будут смотреть на это падение с сожалением, но безмолвно, ибо человек сам, по своей воле пришел к колдуну. А охранение свободы выбора человека – закон для светлых сил Вселенной. Насильно помощь не оказывается, ибо любое насилие – зло.

Сам человек без помощи высших сил никогда не сможет разорвать эту связь, ибо его сил не хватит для борьбы с много превосходящей его по силам и возможностям индивидуальностью колдуна. И выход может быть только один – обращение за помощью к силам Света. Но для этого необходимо осознать, что твоя индивидуальность находится во власти злой эгоистичной воли. Зачастую в следующем воплощении человек этого и не понимает. Он не может понять, почему он с детства постоянно болеет, чахнет, и жизнь его не складывается ни в каких отношениях. Как говорят в народе – человеку не везет ни в чем – на него «навели порчу», или «сглазили». Он и не подозревает, что из воплощения в воплощение питает так же перевоплощающуюся индивидуальность колдуна. Соответственно, это и кармическая расплата. Расплата за поход к колдуну или в сатанинскую секту, то есть за сознательное, или не очень, отречение от светлых сил. И горе тому человеку, который в поисках решения своих проблем с жизнью и здоровьем, вместо того, чтобы с верой обратиться к Богу (для этого, кстати, не обязательно принимать какую-либо религию и становиться богомольцем внешне), начинает ходить от экстрасенса к экстрасенсу, посещать всеразличных бабок-ведуний, и прочих подобных сомнительных персонажей, все глубже увязая в сетях энергетических вампиров.

Вот другой колдун под вывеской «белого» мага, экстрасенса, или деревенской бабки-знахарки рекламирует, что снимает «порчу» и «сглаз». Человек обращается к нему за помощью, и действительно, на время чувствует облегчение. Но колдун не уничтожил энергетический канал. Он переключил его на себя, и дал человеку небольшую передышку. Индивидуальность человека просто сменила своего хозяина. Скоро канал заработает в полную мощность, и жизненные и духовные силы станут утекать с еще большей скоростью. Ведь если колдуну удалось отобрать у предыдущего колдуна его добычу, переключив канал на себя, значит – он сильнее первого, и человеку от этого будет только хуже.

Поэтому, десять раз подумайте, прежде чем искать бабку-знахарку, экстрасенса, или остановить свой взгляд на рекламном объявлении какого-либо «магического салона» для решения какой-либо не столь уж и значительной в масштабах жизни проблемы. Потеря денег и разочарование – самое легкое из того, что вас может ожидать за их дверями. Но попав к действительному специалисту, вы подписываете «нерасторжимый договор» – обрекаете свою индивидуальность на смерть вечную – конечное уничтожение.

Так вот, акт колдовства – это вмешательство в природные процессы волей колдуна, который нисколько не интересуется, согласуется ли это действие с приоритетами Вселенной, то есть волей Творца. Он делает это либо в своекорыстных целях, либо помогая кому-то решать такие же своекорыстные эгоистические задачи. Фактически – это объявление войны Богу. Человек, выполняющий такие действия, равно как и их заказчик, навлекают на себя тяжелейшие кармические следствия. Если человек не может даже просить у Бога чего-то эгоистичного безнаказанно, то сколь тяжелее будет возмездие, если он попытается взять это у Бога силой.

И это относится не только к кажущимся «злыми» насильным действиям, таким как дистанционное нанесение сознательного вреда кому-либо, различные «привороты» и «отвороты», и прочие вмешательства в чужие судьбы. Различного рода «исцеления» – как духовные, так и телесные – так же являются грубым вмешательством в промысел Божий без учета возможных последствий. Истинный целитель, сотрудник Иерархии Света, прежде чем начать исцеление, позаботится о том, что бы следствия этого действия не затронули никого своей негативной стороной. Проще говоря – чтобы темные энергии, от которых освобождается исцеляемый, не перешли ни на кого, а были бы переработаны Вселенной. Это очень важный момент в исцелении. Иначе, освободившись от астральных паразитов и сгустков низковибрационных энергий, человек радуется, но извлеченная из его ауры энергия – перейдет на кого-то другого, и тем самым человек становится виновным в нанесении вреда этому другому человеку, со всеми вытекающими кармическими последствиями. Кроме того, освободившись от негативной энергии насильственными методами, но не изменившись духовно, человек рискует получить эту энергию рано или поздно обратно на себя, только уже многократно усиленную. Мы говорили об этом, читая слова Христа: «Когда нечистый дух выйдет из человека, то ходит по безводным местам, ища покоя, и не находит; тогда говорит: возвращусь в дом мой, откуда я вышел. И, придя, находит его незанятым, выметенным и убранным; тогда идет и берет с собою семь других духов, злейших себя, и, войдя, живут там; и бывает для человека того последнее хуже первого» (Мф 12:43-45).

Насильственными методами вопроса не решить полностью. Любая болезнь, физическая, или духовная – всего лишь следствие чего-то. Надо искать первопричину в себе, в своем мировоззрении и отношении к окружающему тебя миру. Изменись сам, измени свой настрой с пессимистического на оптимистический, перестань ныть и жаловаться на жизнь направо и налево, сбрось унылую серую маску страдальца, и почувствуй ни с чем несравнимую радость чистого, и ничем не обусловленного бытия. Радуйся жизни, и неси эту радость в каждой встрече каждого дня – каждому встречному человеку. Твори добро людям, забудь о своих проблемах и болезнях, и они уйдут сами. Растворятся в просторах Вселенной. Сколько известно официально задокументированных случаев исцелений людей, у которых врачи констатировали неизлечимые для медицины болезни. Но эти люди выздоравливали. Они верили в свое выздоровление, и жили так, как будто ничего не случилось, как будто никакой болезни и нет. А когда веришь, что чего-то нет, то оно и на самом деле прекращает быть. Мысль материальна. Мысль лечит.

А может быть и наоборот. Мнительный человек, гипертрофированно заботящийся о своем здоровье, начинает выискивать, и «находить» у себя симптомы болезней, которых у него и в помине нет, и не намечалось. Постоянно думая об этих болезнях, человек притягивает их к себе на материальный план, и через некоторое время действительно получает их себе.

Насильственное «изгнание бесов» – паразитирующих астральных сущностей – вообще очень и очень серьезная тема.

Если человек, в ауре которого поселились астральные паразиты, своей правильной жизнью и позитивными изменениями в своем сознании добьется того, что эти паразиты сами покинут его ауру, то человек абсолютно не ответственен за то, куда эти сущности потом денутся, и к кому прилепятся. Это уже забота Владык Кармы. Но если «изгнание» производится искусственно – с помощью воли сторонней сущности – совершающий данное действие обязан позаботиться о том, чтобы эти высвобожденные сущности не навредили никому постороннему, и ушли бы туда, где их воздействие оправдано кармически. Разумеется, такое под силу только Владыкам Кармы и, в какой-то степени, особо развитым духовно людям, которые способны уже здесь, на Земле, находясь в теле, видеть астральными органами чувств некоторые причинно-следственные связи. Именно поэтому самовольный «экзорцизм» – изгнание духов – запрещен даже религиями – слишком это опасное действие, если совершать его, не зная основ жизни тонкого мира.

Это хорошо иллюстрирует евангельская история об изгнании бесов Христом: «встретил Его один человек из города, одержимый бесами с давнего времени… Он, увидев Иисуса, вскричал, пал пред Ним и громким голосом сказал: что Тебе до меня, Иисус, Сын Бога Всевышнего? Умоляю Тебя, не мучь меня. Ибо Иисус повелел нечистому духу выйти из сего человека, потому что он долгое время мучил его… Иисус спросил его: как тебе имя? Он сказал: легион, – потому что много бесов вошло в него. И они просили Иисуса, чтобы не повелел им идти в бездну. Тут же на горе паслось большое стадо свиней; и бесы просили Его, чтобы позволил им войти в них. Он позволил им. Бесы, выйдя из человека, вошли в свиней, и бросилось стадо с крутизны в озеро и потонуло» (Лк 8:27-33).

Мы видим, что Христос не просто изгнал «бесов» из человека. Он направил их в свиней, которые, совершив самоубийство, надолго «связали» этих вредоносных сущностей.

Кроме того, одержание бесами, то есть низкоразвитыми темными сущностями – является следствием, то есть кармической расплатой за что-то, ибо такой факт никогда не смог бы случиться без попустительства Владык Кармы, являющихся «стражами» земного мира, следящими за вселенскими процессами на всех планах бытия планеты.

Если человек одержим – значит, когда-то он сам позвал и позволил войти в себя этих сущностей. Либо неосознанно – своей нечистой жизнью и какими-либо произнесенными вслух, либо мысленно «проклятиями». Либо вполне осознанно, например – принимая участие в акте «вызывания духов».

Это очень опасный вид «развлечения», который был в моде в определенных кругах в 19 веке, и, к сожалению, снова входит в моду. Способствует этому обилие фильмов и телепередач на эту тему. Сюжеты передач вымышленные, ситуации играют низкопробные несостоявшиеся актеры, перебивающиеся случайными заработками, и студенты театральных училищ. Это, кстати, относится к любому телешоу, мусолящему ситуации «из жизни», но вот интерес к вопросу они подогревают настоящий, и некоторые решают попробовать, не имея ни малейшего представления об огромной опасности, таящейся в неумелом подходе к энергиям тонкого мира. Человек не понимает, что из праздного любопытства, или «за компанию, для развлечения» – он подвергает опасности свою жизнь. Вечную жизнь.

Вызывая кого-либо, человек сам дает согласие духу войти. Но приходит не тот, кого хотят вызвать. Связаться с духом ушедшего из земного воплощения человека практически невозможно и для специалиста, а для дилетанта – категорически невозможно. Но на зов откликнется целая орда голодных астральных паразитов, легион темных низкоразвитых духов, которые для начала общения могут дать даже несколько вполне адекватных ответов, но их истинная цель – вселиться в человека, согласившегося на эту связь, и черпать из него жизненные силы до самого конца, или до тех пор, пока им будет возможно оставаться в ауре этого человека.

Злые они или нет? Они просто иные. Это духи, не достигшие уровня развития нормального среднестатистического человека. Они питаются низковибрационными энергиями, исходящими от людей через их низкие эмоции и чувства. Они голодны, и это – их пища. Они подталкивают людей к злым поступкам, так как при этом выделяется много низковибрационной энергии, питающей их.

Попробуйте посадить человека в клетку к голодным тиграм. Скорее всего, он будет съеден. Но разве это повод утверждать, что тигры – это зло? Они сделали то, что должны были сделать для своего выживания и развития, ибо не имеют моральных норм и запретов, а руководствуются лишь инстинктами. А вот люди, как более разумные существа, должны соблюдать определенные правила техники безопасности при нахождении рядом с хищниками. Тигров мы видим, а астральных сущностей – нет. Но это не значит, что мы не должны соблюдать правила астральной безопасности – не входить в клетку к хищникам. А правило здесь одно – без твоего согласия к тебе не подберется близко ни одна темная астральная сущность. Аморальный образ существования, сквернословие, пьянство, наркотики, проклятия, и, разумеется, прямые призывы придти – спиритизм – все это для этих духов – приглашение войти, и чувствовать себя как дома.

Атака этих существ является кармическим следствием, призванным втолковать человеку, что нельзя из праздного любопытства, или со своекорыстными целями, не зная законов Вселенной, пытаться вломиться в жизнь тонкого мира. Сколько этому следствию продолжаться – решать Владыкам Кармы, а не людям.

Поэтому, прибегая к разного рода актам «экзорцизма», или – по-русски – «изгнания», и одержимый, и изгнатель вмешиваются в законы Вселенной, и понесут за это ответственность. К тому же – темный дух, скорее всего, будет выпущен на свободу, и тут же найдет себе новую жертву. Возможно – это и будет горе-изгнатель, согласившийся «помочь» одержимому человеку, и вмешаться в жизнь тонкого мира.

Вы спросите, а как же Христос, и Его ученики? Им ведь было дано указание изгонять бесов повсюду. Да, было. Это был момент становления Учения, и необходимо было привлечь внимание как можно большего числа людей, чтобы убедить их в истинности Учения, и сделать их верующими. Попросту говоря – нужны были чудеса в изобилии. Кроме того, сам Христос являлся Владыкой Кармы высокого уровня, и, разумеется, знал что делает, и какие могут быть последствия для всех участников действия.

Так же нелогично было бы думать, что за три года своего публичного служения, он обучил своих учеников лишь тому, что мы можем прочесть на немногих страницах нескольких небольших повествований – Евангелий. «И, приступив, ученики сказали Ему: для чего притчами говоришь им? Он сказал им в ответ: для того, что вам дано знать тайны Царствия Небесного, а им не дано» (Мф 13:10-11). Разумеется, он научил избранных Им учеников гораздо большему, чем прочих людей, дал им знания и власть над низкими духами, а напоследок дал им прямое указание: «ходя же, проповедуйте, что приблизилось Царствие Небесное; больных исцеляйте, прокаженных очищайте, мертвых воскрешайте, бесов изгоняйте; даром получили, даром давайте» (Мф 10:7-8). Здесь видно, что это была совершенно особая миссия, для которой Апостолам была дана совершенно невиданная власть, и эта миссия не имела после них продолжения. Вряд ли тот, кто берется сегодня совершить изгнание беса, и кивает на это указание Христа, сможет воскресить мертвого. Да, собственно говоря, если воскрешать всех мертвых, теряется вообще смысл всего существования. Поэтому, Апостолам было дано видение причинно-следственных связей, они сами становились Владыками Кармы, и видели – кому следует помочь, а кому – нет. «И, приступив, ученики сказали Ему: для чего притчами говоришь им? Он сказал им в ответ: для того, что вам дано знать тайны Царствия Небесного, а им не дано» (Мф 13:10-11). Изгоняя бесов, Апостолы выполняли не свою волю, а прямой приказ Христа.

Есть, однако, в Евангелии еще одна фраза, на которую любят ссылаться современные доморощенные «пророки», «экзорцисты» и «целители»: «Кто будет веровать и креститься, спасен будет; а кто не будет веровать, осужден будет. Уверовавших же будут сопровождать сии знамения: именем Моим будут изгонять бесов; будут говорить новыми языками; будут брать змей; и если что смертоносное выпьют, не повредит им; возложат руки на больных, и они будут здоровы» (Мк 16:16-18). Это явное указание. Но вдумчивый человек сразу увидит здесь некий подвох. Эта фраза явно диссонирует со всем тем немногим, что осталось в «официальных» Евангелиях от истинного Учения Христа. Ранее мы с вами говорили о том, что официальная церковь внесла много своих изменений и исправлений в Евангелия, чтобы подогнать Учение под свою материалистическую доктрину духовного порабощения народа. Начало фразы явно отделяет верующих от неверующих, предрекая одним – спасение, за одно только слово «верую», независимо от их жизни и деяний, а другим – однозначное осуждение. Как все просто: – веруй, подчиняйся, и будешь спасен. Этой фразой устанавливается монополия христианской церкви на спасение душ. Мог ли сказать такое Христос? Разумеется – нет.

Далее – умение говорить на иных языках. Оно было дано исключительно Апостолам, и именно для выполнения своей задачи – проповедовать истинное Учение всем народам. Простому уверовавшему обывателю такое умение ни к чему, а Господь ничего не дает просто так, бесцельно. Любой дар господь дает не для услаждения или самопревозношения человека, его получившего, а лишь с тем, чтобы человек мог, воспользовавшись им, совершать еще больше благих дел. Поэтому получит дар лишь тот, кто готов использовать его на благо Человечества. Какой прок от сборища кричащих на «тарабарских» языках сектантов-пятидесятников, бравирующих друг перед другом своими «дарами духа»? То-то и оно…

Церковь старательно замалчивает изыскания пытливых ученых-историков, безрезультатно стремящихся вот уже несколько веков отыскать эту, и некоторые другие фразы, якобы сказанные Иисусом, в древнейших текстах, с которых писались Евангелия. Не находят. Нет там этого! И не могло быть! Фраза эта появляется уже в более поздних, поддельных текстах, состряпанных церковью. Но вряд ли когда-нибудь церковь разрешит пересмотреть «официальную» версию Евангелий, ибо тогда придется признать многие ошибки и заблуждения церковной религиозной доктрины. А практически все подлинники старательно прячутся от глаз любопытных в недоступных подвалах Ватикана. К тем же немногочисленным древним рукописям, что находятся в музеях и частных коллекциях – доступ максимально ограничен.

И миллионы людей фанатично читают эти строки, будучи абсолютно уверены в том, что каждая буква в каждой книге, где на обложке написано «Евангелие» – написана самим Богом. Лично и собственноручно. Церковь всегда умела убеждать, и добиваться своей цели.

Многие сбиты с толку этой фразой. Ведь тогда получается, что каждый человек, воскликнувший «верую!» – уже спасен, то есть – он уже при жизни – святой! Он может исцелять людей, не боятся действий ядов, и начнет говорить на других языках. Не вникнув еще сам в суть Учения, он уже может идти, и учить других! (Что, к сожалению, мы сейчас и наблюдаем в мире). Номинальных верующих ныне миллионы, но сильно сомнительно, что все они имеют данные умения. Что же получается, Христос обманул людей?

Конечно – нет, просто фраза явно поддельная. Буквальное же следование этой фразе привело к созданию деструктивной секты «пятидесятников», которые полагают друг на друга руки, скачут и издают нечленораздельные нечеловеческие звуки, ожидая «чуда». И часто «чудо» происходит – человек начинает биться в конвульсиях, изо рта идет пена, он начинает чужим голосом выкрикивать непонятные фразы, а окружающие ликуют, утверждая, что на человека снизошел «святой дух»… Да, дух сошел. Но какой? Нетрудно догадаться. Ибо совместная энергетика «ожидания чуда», усиленная и объединенная в совместном возложении рук, и призывы к некоей тонкоматериальной сущности прийти – это, собственно, обыкновенный, совсем немного видоизмененный сеанс спиритизма, привлекающий к участвующим толпы астральных вампиров, откликнувшихся на призыв. Думается, Христос желал совсем не этого…

К сожалению, это далеко не единственный подложный фрагмент в «официальной» версии Евангелий. Но зная об опасности слепо и фанатично принимать все на веру без исследования, внимательный читатель уже не обманется на уловки церкви, превратившие Учение Жизни в религию поклонения и подчинения.

Зная теперь кое-что о Карме и о том, что человек рождается в этот мир далеко не случайно, мы можем догадаться, что и Апостолы оказались в то время и в том месте, когда Христос избрал их на служение из толп народа – далеко не случайно. Это были готовые к такому служению индивидуальности. Заметьте – Христос сам избирал себе ближайших учеников, и позвал их идти за собой, хотя за ним ходили толпы, а это говорит о многом.

Апостол Павел пишет: «Дети мои, для которых я снова в муках рождения, доколе не изобразится в вас Христос!» (Галл 4:19). (Кстати, еще одно подтверждение реинкарнации, оставленное в Новом Завете нетронутым). То есть, Апостол – это высокая сущность, Владыка Кармы, и эта индивидуальность принимает свое рождение в плотном теле уже исключительно по своей воле, для блага людей, а не по принуждающей необходимости.

Апостолами же был установлен уже совершенно иной порядок поставления в епископы: епископ избирался всем миром (народом), а затем только рукополагался в епископы. И вот каков наказ от Апостола Павла был дан духовенству: «Если и впадет человек в какое согрешение, вы, духовные, исправляйте такового в духе кротости, наблюдая каждый за собой, чтобы не быть искушенным. Носите бремена друг друга, и таким образом исполните закон Христов» (Гал 6:1-2). Никаких воскрешений и изгнаний бесов Апостолы своим духовным приемникам уже не заповедуют. Уникальность и неповторимость Апостольской миссии налицо.

Итак, Христос дал Апостолам приказ изгонять бесов и исцелять людей. Но современные «доморощенные экзорцисты» ни от кого таких указаний не получали. А значит, их вмешательство в дела тонкого мира будет самовольным и эгоистичным (пусть даже они думают, что этим помогают людям; услуга получается «медвежья»). Да и знаниями, как обезопасить себя и других людей от обозленного беса, они не обладают. Выгнать беса из тела кого-либо совершенно не представляет труда. Большой вопрос возникает сразу после этого – что теперь с ним делать? А вот к этому доморощенный «специалист» бывает не готов, а темные энергии уже на свободе, и бежать в библиотеку, чтобы лихорадочно читать пыльные манускрипты – поздно. Это вам не кино, это жизнь. Дело сделано, жди следствия.

Любое вмешательство в жизнь какой-либо системы ведет к определенным кармическим последствиям. И чтобы действия не были губительными и деструктивными, влекущими за собой тяжелое кармическое воздаяние, необходимо четко знать – что делаешь, то есть нужно обладать определенными знаниями и умениями. Иначе человек уподобится ребенку, сующему палец в электрическую розетку, чтобы посмотреть – что будет? Только силы, с которыми человек пытается заигрывать, неуклюже вторгаясь в жизненные процессы тонкого плана бытия – гораздо более могущественные, чем бытовое электричество.

Для большинства людей жизнь тонкого плана бытия остается загадкой, похожей на вымысел, миф, сказку. Для живущего в плотном теле среднестатистического человека она не очевидна, поэтому возникают различные сомнения, домыслы, суеверия, на почве которых процветают религии, секты, и деструктивные культы. Но религии, изначально возникая из истинных Учений, так переворачивают первоначальное знание, и придумывают такие «загробные ужасы», что многие разумные люди нашего времени просто отказываются в это верить. И правильно делают. Все, что сознание человека встретит за чертой земного телесного существования – все это оно само себе приуготовило заранее. К чему ты себя готовишь при жизни, то ты и встретишь за чертой.

Конечно, человеку необходимо открывать глаза на законы существования тонких планов бытия, но религии становятся земными человеческими бюрократическими организациями и коммерческими проектами, и вместо того, чтобы нести людям знание, непременно превращаются в инструменты манипулирования людскими массами в угоду «сильным мира сего».

И вот Человечеству, снова погруженному в «духовное средневековье», высшими силами открывается очередная страница знания Истины. Кроме литературы, написанной «под диктовку», или в соавторстве с Великими Учителями Человечества, людям сейчас дается много такого, что они сами могут увидеть, услышать, и пощупать, иначе не убедить огромные массы скептиков, уставших от набивших оскомину религиозных догматов. Необходимо упомянуть об одном из таких открытий, которое было сделано, разумеется, как и любое другое открытие, не без позволения высших сил.

Это открытие помогли сделать люди, занимающиеся регрессивным гипнозом, то есть отправляют сознание загипнотизированного человека в прошлые периоды его жизни, например в раннее детство, о котором он мало что помнит в обычной жизни, но под гипнозом вспоминает все до мельчайших подробностей.

Гипноз – это временный краткий путь к тайникам подсознания человека, к его астральной памяти. Мы уже говорили, что гипноз подобно короткому замыканию выжигает часть тонких нервных окончаний. Как большой силы ток проходя по участку проводника, который не предназначен для такой силы тока, сжигает этот участок, так и гипноз вызывает в неразвитых и не натренированных нервных окончаниях токи энергии невыносимой для этих нервных окончаний частоты вибрации. Последствия гипноза надолго лишают организм текущей личности человека возможности развивать свои духовные способности естественным путем. Получается эффект угнетения нервной системы, наподобие последствий принятия сильных и многократных доз алкоголя или наркотиков, после чего организму нужны долгие годы для восстановления, прожитые в щадящем для нервной системы режиме (полное вегетарианство, сухой закон и так далее). Кроме того, гипноз – это получение желаемого эффекта прямым воздействием чужой воли при полном подавлении воли гипнотизируемого, а это уже здорово попахивает началом черной магии.

Но Человечество все равно занимается гипнозом. Официальная медицина пока не доросла до фиксации его губительных последствий, и считает его вполне приемлемым методов для решения некоторых проблем.

Поэтому Великие Учителя Человечества допустили, чтобы Человечество извлекло из этого хоть какую-то пользу для своего развития.

Регрессивный гипноз знали и ранее, но только недавно некоторые исследователи этого направления решили попробовать пойти дальше. Они отправили сознание человека не в его раннее детство, а еще дальше – в тот период, когда физически на Земле испытуемого человека не существовало. И получили интересные результаты. Сознание человека начало вспоминать свои прошлые воплощения, а так же периоды нахождения в тонком мире между оными. Сейчас это широко известный признанный факт, хотя многие люди, видя очевидное, все равно отказываются в это верить, пытаясь как-то иначе объяснить феномен. Но факт налицо. Никакие иные теории не выдерживают критики. Это – полноценное доказательство Учения о реинкарнации для скептиков и закоренелых материалистов.

И таких экспериментов очень много по всему миру. Одной из таких специалистов-гипнологов была совсем недавно ушедшая из жизни американка Долорес Кэннон. Она не просто погружала испытуемых в гипнотический транс, но тщательно документировала все их воспоминания, а затем предала их широкой огласке в виде нескольких написанных ею книг.

Читая эти рассказы так сказать «из первых рук», мы заметим некоторые противоречия с основной доктриной Учения Жизни. Но надо понимать – подопытные Долорес – это обычные люди, индивидуальности которых не достигли еще высокого уровня. Они еще не являются Владыками Кармы, коли до сих пор, воплощаясь на Земле в плотном теле, не обладают обширными знаниями по устройству жизни и умениями управлять энергиями. И если, рассказывая о своей прошлой жизни в теле, они приводят лишь факты из жизни, то находясь в тонком мире между земными воплощениями, они описывают лишь собственные субъективные ощущения – то есть то, что видит, или хочет видеть их сознание с того уровня, где они находятся. А отвечая на многие философские и жизненные вопросы высказывают лишь свое, частное мнение или видение вопроса.

Разумеется, сведения, данные нам Великими Учителями Человечества заслуживают гораздо большего доверия, чем рассказы обычных индивидуальностей, но, тем не менее, они весьма ценны для понимания общей структуры мира. Зачастую они дополняют картину видения вопроса некими подробностями, или приближают ее к пониманию нашим земным сознанием.

Противоречия всегда были, и будут. Никто и никогда не даст человеку готовую истинную модель мироустройства. Делается это намеренно – ведь если дать человеку что-то готовое, он опустит руки и перестанет искать, допытываться Истины. Поэтому картина мироустройства дается фрагментарно, каждое новое Учение является новым фрагментом этой картины – как пазлы в мозаике. Что-то здесь, что-то там. А каждый человек сам, в меру своих духовных способностей и широты своего мировоззрения, должен сложить их в единую картину в своем сознании так, как он понимает. И нельзя сразу отметать что-либо, если вам встретилось малейшее противоречие с тем, что вы узнали ранее. Но, в общем и целом, все рассказанное «очевидцами» укладывается в русло Учения, данного людям Великими Учителями (иначе и не может быть), за исключением незначительных субъективных подробностей, являющихся плодом частного понимания или видения чего-либо.

Кроме того, некоторые подробности намеренно даются человеку извне в несколько искаженном виде, так как эти знания не принесут в данный момент людям пользы для их развития. Вся информация, поступающая на наш плотный план с тонких планов – тщательно фильтруется. Существует некое подобие «астральной цензуры», и даже Владыки Кармы могут рассказать воплощенным людям далеко не все, что те желали бы знать.

Так что у каждого человека остается огромное поле для поисков духовных знаний, и интерпретирования всего найденного в единую субъективную картину Мироздания.

Не бояться противоречий, учиться мыслить и синтезировать различные разнородные части в единое целое, не отбрасывая пока непонятые, или кажущиеся неподходящими части, а до времени складывая их в своей памяти – одна из важнейших задач, решению которой обучается человек здесь, на Земле. Земля – это школа правильного мышления, ибо на тонких планах бытия мысль – это уже действие, которое не имеет отмены, или обратного хода. Учиться правильно и созидательно мыслить – нужно именно здесь, на плотном плане, ибо здесь еще есть право на ошибку…

В некоторых беседах с испытуемыми Долорес беседует о Карме. Прочитаем некоторые строки из бесед с этими людьми, записанные в книгах «Иисус и ессеи» и «Между жизнью и смертью». Книга «Иисус и ессеи» рассказывает, как случайно (но ведь случайностей не бывает), в ходе своих экспериментов, Долорес натолкнулась на личность человека, бывшего ессеем (ессеи – философско-религиозная община в древней Иудее) во времена Иисуса, и знавшего Иисуса лично, ибо Иисус сам принадлежал к общине ессеев.

«Если есть долги, по которым надо расплатиться, – не важно, добром или злом, они должны быть уплачены. И такие события непременно произойдут. А мы должны вынести урок из них. И научиться не уклоняться от них, пусть от этого бывает много боли и душевных страданий. Если получится просто сделать все возможное в твоем положении и извлечь из этого урок, получится немыслимое благо» (Долорес Кэннон «Иисус и ессеи», часть 1, гл. 14 «Свитки и библейские истории. Руфь»).

В другой книге «Между жизнью и смертью» – собраны рассказы людей о нахождении их в тонком мире между моментом физической смерти и до момента нового воплощения в теле. Собственно, в англоязычном оригинале книга называется «Between Death and Life» – то есть дословно: «Между смертью и жизнью». Это название очень точно отражает суть того, о чем рассказывается в этой книге. Но переводчик перевела это выражение как более употребляемое людьми «Между жизнью и смертью». Теперь во всех источниках русский перевод этой книги так и называется. Но это название уже ни о чем не говорит читателю, ибо является банальной разговорной метафорической расхожей фразой.

Простая перестановка двух слов, и потерян весь изначальный смысл предложения. (Яркий пример, глядя на который стоит задуматься о том, сколько раз переводилась и переписывалась Библия и другие древние тексты…).

Кстати, в книге «Между жизнью и смертью» есть диалоги и с довольно высокой по своему духовному уровню индивидуальностью, которые проливают свет на некоторые частные вопросы деятельности Владык Кармы (глава 13 «Генеральный совет»). Так же дается разумное объяснение феномену доступа к информации о чужих жизнях. Этот феномен – основной козырь противников теории реинкарнации, ибо двое разных человек под гипнозом могут вспомнить, что когда-то были одним и тем же известным нам человеком. На самом же деле это – не противоречие, а всего лишь еще одна грань необъятной реальности жизни. Этому посвящена 14 глава – «Матрицы» в книге «Между жизнью и смертью». Если как следует осмыслить эту информацию, она снимает многие противоречия, накопленные в процессе изучения эзотерической литературы.

Итак, несколько строк из этой книги. На вопрос о посмертном состоянии «ада» испытуемый отвечает: «Значит, это то, что умерший ожидает увидеть. Потому что там нет ничего, кроме того, что создаешь ты сам. Во что веришь, то и будет. Потому что мысли и верования имеют большую силу» (Долорес Кэннон «Между жизнью и смертью», гл 12 «Поездка в Вифезду»). На вопрос о знании и религии испытуемый отвечает: «Невежество дает церкви власть над людьми. Религия давно превратилась в, своего рода, политическую игру за обладание властью, неважно, церковной или светской, то есть стала духовным орудием подавления и подчинения масс с целью контроля их поведения» (Долорес Кэннон «Между жизнью и смертью», гл 6 «Различные уровни существования»). Вопрос о посмертных переживаниях детей. Ответ: «Дети очень близки к тому, чем они были вначале – к душе. Они еще не совсем утратили воспоминания о прежнем. Поэтому они легко воспринимают все это. Лучше, может быть, чем люди, много пожившие. Тем ничего не надо, кроме как до последнего часа вспоминать о былых днях. Дети более открыты тому, что происходит вокруг них. … Но если дети закрываются, то во многих случаях это не зависит ни от них самих, ни от того, что происходит с их телами. Это зависит от других людей, от сил, которые оказывают на детей давление и подавляют их окончательно. Самое худшее, что можно сделать ребенку – это сказать ему, что он сделал какую-то глупость. Потому что потом он будет думать, будто все, что он делает – это глупость, ведь дети понимают все очень буквально. Они должны верить в себя. А мы вот давим на них, и из-за этого они отгораживаются от многих важных вещей» (Долорес Кэннон «Между жизнью и смертью», гл 12 «Поездка в Вифезду»).

Поднятый вопрос о воспитании детей крайне важен, ибо именно им предстоит строить будущее. И от того, как их воспитывать, будет зависеть будущее Человечества. Кстати, евреи очень мудро воспитывают своих детей: они никогда не унижают их достоинства, и не высмеивают их ошибки, сколь бы мал не был ребенок. Наоборот – они всегда поощряют его, говорят ободряющие вещи, вселяют веру в себя и в свои силы. И это дает результат – евреи очень уверенно ведут себя в жизни в любых ситуациях. Японцы разрешают детям до пяти лет делать все, что те захотят. Японцы – очень уверенные в себе и в своих силах люди.

Но речь сейчас не об этом, а о том, что в раннем детстве у детей сохраняется некая память о прошлом периоде существования, которая со временем из-за неверного воспитания и иных причин уходит в глубины подсознания. Мало кто додумается спрашивать ребенка о том, кем тот был в прошлой жизни, а очень зря. Но если вдруг ребенок сам начнет об этом говорить, в подавляющем большинстве случаев ему будет сказано, чтобы он прекратил свои глупые фантазии. И он их прекратит, и станет «нормальным», закрытым для доступа всего духовного, человеком.

В любом случае, есть одна очень важная черта, присущая каждому ребенку, чему стоило бы поучиться подавляющему большинству людей в возрасте: дети живут не прошлым, а будущим. Человеку, который знает, что жизнь не заканчивается со смертью физического тела, необходимо перестать жить ностальгией и стенаниями об ушедшем, а мыслить о будущем, ибо готовим себе это будущее мы именно своими мыслями.

Не зацикливайтесь на совершенных вами ошибках. Прошлое прошло, и его уже не изменить. Изменять надо себя. Жить днем сегодняшним, и строить день завтрашний. Занимаясь стенаниями о прошлых поступках, что многие неправильно называют «покаянием», можно упустить и день завтрашний, и вся жизнь окажется бесцельно прожита. Урок ошибок не будет усвоен и переработан сознанием. Ваше твердое решение не повторять ошибок прошлого – вот истинное покаяние. Это – остановка падения. А добрые дела – это рост. Духовный рост. Встречайте каждый новый день улыбкой, и пытайтесь осветить ей путь кому-нибудь еще рядом с вами. Ведь во всем можно найти положительные стороны. В конце концов, пока человек имеет еще самый ценный дар Божий – жизнь, ему есть чему радоваться. Значит, еще есть время стать полезным людям, а значит и Богу. Совершайте добро каждому встречному – и Господь обязательно узнает в вас своего.

Необходимо развеять еще один миф о Карме, бытующий даже в странах Востока. Некоторые считают, что чем лучше и «безгрешнее» ты проживешь свое воплощение, тем в более благодатных материальных условиях ты будешь рожден в следующем воплощении. То есть, суть закона жизни Вселенной опять сводится к примитивному материальному благоденствию. Это опять происки темных сил, пытающихся подменить изначальный духовный смысл Учения выдуманными религиозными догматами, которыми удобно держать народ в узде. То есть – будешь беспрекословно подчиняться религиозному лидеру и гражданским властям – в следующей жизни сам станешь вельможей. Где-то мы уже встречали нечто подобное…

Принявший такую идею человек признает главенство материальных благ над всем духовным. Он живет и действует только ради того, чтобы в следующей жизни обладать как можно большим количеством золота, и подчиненных ему людей. А значит, его духовный рост невозможен.

На самом деле – рождение, разумеется, зависит от накопленной Кармы, но осуществляется оно не по столь примитивному принципу. Смысл в том, чтобы человек прошел как можно больше разнообразных уроков жизни. Если урок не усвоен, он повторяется приблизительно с теми же исходными условиями. Если усвоен, человек идет дальше, и отрабатывает следующий необходимый его индивидуальности урок. Порядок освоения различных уроков – произвольный. Представьте на миг народ, где вдруг все бы «доросли» до воплощения в ипостаси царя. Кого бы отправили родиться крестьянами? Но в том-то и дело, что духовная лестница совершенно не привязана к ступеням материального благоденствия. В одном воплощении человек может быть царем, успешно завершить воплощение, усвоив все текущие уроки, а в следующем воплощении родиться нищим. В ипостаси нищего индивидуальность отработает еще какие-либо уроки, и обогатится новым духовным опытом. Для нее это будет духовным ростом.

У индивидуальностей с большим духовным багажом одно преимущество – ей дается большая свобода выбора при планировании будущего места рождения и выбора подходящей семьи. Но опять же – это не совсем привилегия в нашем понимании. Просто тому, кто успешно окончил усвоение множества уроков, необходимо пройти конкретные ситуации, для которых индивидуальность и подыскивает себе жизненные условия. А индивидуальностям, которые практически ничего еще не усвоили, и от воплощения к воплощению болтаются в духовно-бессознательном полуживотном состоянии, живя одними чувствами и инстинктами, и признавая только грубоматериальный мир и его законы, от жизни к жизни отягощая свою Карму – таким людям любой урок будет уместен, и никакого выбора им не дается, а воплощаются они по «остаточному принципу».

Все сказанное было бы не полным, если не сказать в довершение вот о чем. В настоящее время – время расцвета рынка «экстрасенсорно-магических» услуг (за пестротой которого теряются те считанные единицы, которые действительно могут и хотят помогать людям), появились многочисленные предложения «почистить Карму», «облегчить Карму», «исправить Карму» и тому подобное. За деньги, конечно. Теперь, учитывая все вышеизложенное о Карме, вы можете сами ответить на вопрос – что это за предложения.

Карма человека – это, так сказать, его долговая книга, где записываются его жизненные долги, как со знаком «плюс», так и со знаком «минус». И записи из этой книги невозможно удалить никакими магическими приемами. Это может сделать только сам человек своей повседневной жизнью. Негативная Карма чистится только добрыми конструктивными делами самого человека. И никак иначе!

Да, можно разделить с человеком часть его Кармы, но это означает отяготить свою (на что вряд ли пойдут самодовольные «маги» из салонов). Кроме того – до конца «перетянуть» на себя Карму даже от малейшего проступка другого человека – невозможно. Можно только – разделить. Точно так же, как нельзя и воспользоваться чужим вознаграждением за добродетельную жизнь. Можно лишь приблизиться к такому человеку, и разделить с ним его радости. Тот, кто посеял – так или иначе – пожнет.

И даже Владыки Кармы не могут по своему желанию «вычеркнуть» те или иные записи книги. Они лишь перегруппировывают и перераспределяют имеющиеся записи во времени, выбирая самые подходящие моменты для искупления – так, чтобы сам человек извлек из этого максимальную духовную пользу, или не был бы раздавлен навалившимися одномоментно следствиями своих опрометчивых поступков. Именно это имели в виду древние мудрецы, утверждавшие, что Бог никогда не дает человеку испытания выше его сил.

Так что, слово «чистка» здесь неуместно, так как по отношению к Карме – невыполнимо в принципе. А вот повод для беззастенчивого мошенничества почти идеальный: пойди, проверь! Можешь ли ты сам увидеть и осознать свою Карму «до», и «после» такой «чистки», и сравнить? То-то и оно…

То же самое можно сказать и о различных новомодных «медитациях» на улучшение своей Кармы. Никакими медитациями не уничтожить последствия реальных негативных дел. Их можно нейтрализовать только скорейшим – пока следствия не материализовались на физическом плане – совершением реальных добрых бескорыстных дел.

В заключение приведем замечательные слова о Карме из уже упоминавшейся нами книги «Учение Храма», составленной из наставлений Великого Учителя Иллариона: «Если говорить о самой важной истине, которую следует усвоить … это неопровержимый факт братства всего человечества и необходимость поддерживать братские отношения со всеми людьми. Вы не можете причинить вред другому – побуждение здесь не имеет значения, – без того чтобы не положить камень на вашу собственную тропу. И вы не можете помочь другому, без того чтобы не рассеять какое-нибудь препятствие вашему собственному развитию» («Учение храма» перевод с английского Е.П. Инге; том 1, часть 1, наставление 45 – Семь лучей эволюции).

***

Елка.

Как-то раз, к раввину пришел один человек, правоверный иудей. А было это зимой, под новый год, и приближалось время христианского праздника Рождества Христова. И человек спрашивает раввина:

– Учитель, многие люди на новый год ставят в свои жилища елку. Мне это нравится, можно я тоже поставлю у себя дома елку?

– Ни в коем случае, отвечает раввин, это совершенно не наш символ, не наш праздник, и нам не пристало следовать чужим традициям!

– Учитель, но ведь когда я вчера проходил мимо вашего дома, я видел в окно, что в вашем доме стоит елка! Так почему и я не могу поставить елку? Какая же между нами разница?

– Разница огромная. Когда я ставил у себя елку, я никого об этом не спрашивал!..

Весьма поучительная история. Человек, интересующийся чем-либо, и получивший по этому вопросу некие сведения и рекомендации, уже осведомлен о том, как правильно поступать в интересующей его ситуации. И если человеку растолкован закон, будь то человеческий, или вселенский, и человек все равно, зная правильный путь, будет продолжать следовать по привычке путем неверным – ответственность его перед Вселенной многократно возрастет. Нельзя сказать, что незнание закона вообще освободит от ответственности. Напротив, и в законе человеческом, и в законе вселенском существует принцип, по которому незнание закона не освобождает от ответственности. Но вселенский закон значительно совершеннее, и учитывает многие нюансы, в том числе то, насколько был осведомлен оступившийся.

Животное живет инстинктами, убивает и ест добычу. Это его образ жизни, оно лишено нравственных критериев, и убийство добычи не вменится ему в вину. Человек, индивидуальность которого только начинает свой человеческий путь, живет подобными категориями, особо не интересуясь нравственностью. Его от преступлений удерживает (хотя и не всегда) лишь страх перед наказанием. Но такой человек вряд ли будет читать подобную литературу. Вопросы о душе, духовности, и тому подобном не входят в круг его интересов. Он живет пока еще инстинктами – поесть, поспать, размножаться. К этим животным чертам добавляются человеческие – зависть и желание получить власть над себе подобными, выделиться из толпы неважно чем.

Нужно различать стремление к здоровому лидерству, как например, у животных – вожаком становится сильнейший. И это конструктивно, ибо положительно сказывается на шансах выживания всей стаи, от стремления к упоению чувством власти над себе подобным, выражающемся в различных издевательствах, унижениях и постоянной браваде своим более выгодным положением. Но, в отличие от вожака стаи, такой человек не берет на себя никакой ответственности за существование тех, кого он себе подчинил. Это просто его развлечение.

На первых порах это нормально, ибо заканчивается процесс индивидуализации человеческого эго при переходе его из царства животных в царство человека. У животных нет индивидуальности в человеческом понимании. Есть подобие личности, которые объединены неким групповым сознанием. Перешагнув рубеж животного царства, человеческая индивидуальность как бы отделяется от общей субстанции животного сознания, и начинает самостоятельный путь развития. Желание противопоставить свое «я» обществу, громко заявить о своей независимости: «я это сделал, потому что – могу это сделать!» – на данном этапе развития человека совершенно естественно. Он больше не часть стада, он – личность!

Человек путем многих и многих воплощений постепенно все больше и больше приобретает в духовном смысле истинный человеческий облик. Сознание прочно отождествляет себя с физическим телом текущего воплощения, для человека это новый опыт. На этом отрезке пути с него не спросят многого. Но вот, новая реальность освоена, человек получил первые кармические уроки человеческого существования, сложилось некое мировоззрение на вопросы добра и зла. Начала складываться нравственность. У человека начинают возникать вопросы, которыми он до этого не интересовался, и, слыша их, считал пустым звуком и бреднями сумасшедших. Он желает понять, что такое – жизнь, и ради чего вообще он живет на Земле? Жить ради того, чтобы жрать и размножаться? Это как-то безрадостно, ибо мало чем отличается от животного существования. Должно быть что-то еще, то, что пока от него все время ускользает. В человеке просыпается стремление к духовности, даже если он пока не признает ничего, кроме плотноматериального мира, а мыслит только нравственными категориями, привязанными к земному существованию. Это уже большой шаг вперед.

Закон Вселенной таков, что ни один своевременно и по делу заданный вопрос не останется без ответа. Нет ничего случайного, каждого человека «курируют» непрерывно наставники с высших планов. И когда человек сознательно готов воспринять некую часть Истины, Владыки Кармы дают ему ответ на его незаданный вслух, но давно мучающий его вопрос. В физическом мире это выразится в том, что человеку «совершенно случайно» попадется на глаза нужная книга, или «совершенно случайно» произойдет какая-либо судьбоносная встреча.

Если человек заинтересовался какими-то духовными идеями, неважно, в каком именно виде – в виде чистого знания, или в виде приверженности одной из религий (что на первых порах тоже неплохо), он вступает в новый период жизни – период духовного осмысления своего существования. И вот, если это знание будет только лишь теоретическим, жажда новых познаний будет утоляться только лишь из праздного любопытства, но никоим образом не будет применяться человеком на практике, и жизнь его останется такой же эгоистичной и грубоматериалистичной, как и была, то ответственность за его действия будет уже совершенно иная, нежели в период полуживотной неосмысленности, ибо теперь он сознательно нарушает закон. Знает, как надо поступать – и не поступает.

Вот как об этом говорил Христос напрямую: «Если бы Я не пришел и не говорил им, то не имели бы греха; а теперь не имеют извинения во грехе своем» (Ин 15:22), или языком притчи: «Раб же тот, который знал волю господина своего, и не был готов, и не делал по воле его, бит будет много; а который не знал, и сделал достойное наказания, бит будет меньше. И от всякого, кому дано много, много и потребуется, и кому много вверено, с того больше взыщут» (Лк 13:47-48).

Ну вот, теперь и ты знаешь.

***

Еврейский вопрос.

Данная книга совершенно не претендует на то, чтобы дать человеку готовое представление о структуре Мироздания. Этого не сможет сделать ни одна книга. Эта книга рассчитана на то, чтобы расшевелить мозги людей, увязших в серой обыденности мирских забот и проблем, или в догматах религий. Эта книга призывает читателя лишь к одному – начать самостоятельно думать. Размышлять об устройстве мира и законах, управляющих его развитием.

И если человек начнет независимо думать, отбросив все готовые штампы текущего времени, созданные для управления обезличенными массами народа, основываясь не на готовых умозаключениях и стереотипах, которые навязываются человеку тут и там, а лишь на своих, личных умозаключениях, проходящих только одну проверку – проверку собственной интуицией, своим сердцем, и своей совестью – то есть своим высшим «я» – человеку откроется совершенно иная картина мира. Все происходящее на планете – предстанет перед его мысленным взором в совершенно ином свете, нежели пытаются нам втолковать политические комментаторы. Человеку постепенно начинают открываться глубинные причины тех или иных событий, происходящих в мире.

Для этого сознание человека должно отвечать некоторым требованиям. Во-первых, человек должен признавать, что наш привычный физический мир вторичен по отношению к тонким планам, и все события, происходящие на нашем плотном плане – являются следствиями работы энергий, образующих тонкие планы бытия. Иными словами, что дух – первичен, плотная материя – вторична. Во-вторых, он должен обладать определенной глобальностью мышления, чтобы суметь охватить в своем сознании судьбы народов и огромные (с точки зрения личности, но не индивидуальности) периоды земного времени. В-третьих, сознание должно обладать определенной открытостью ко всему новому, и независимостью суждений, анализируя это новое. То есть, оно должно быть готово не отбрасывать, и не отторгать совершенно неожиданную идею, даже если она противоречит всему тому, что человек узнал до этого, и противоречит всей его схеме мировоззрения. Нужно уметь не отбрасывать такую идею, которая не вписывается в вашу личную устоявшуюся схему, а попытаться гибко изменить саму схему так, чтобы новая неожиданная идея нашла там свое законное место, и при этом не возникло бы конфликта с другими звеньями всей цепи ваших умозаключений. Разумеется, при этом какие-то участки этой схемы окажутся немного видоизменены и адаптированы к принятию новой идеи.

Но в этом и заключается смысл развития сознания. Пусть даже принятая идея не верна, или верна, но только частично. Ничего страшного. Жизнь сама расставит все по своим местам. В ходе дальнейшего развития вашего сознания новые факты и идеи заставят ваше сознание изменить схему так, как того требует эволюция сознания. Неверное и ненужное будет осознанно удалено или видоизменено. Это – основы духовного синтеза, созидания, объединения разрозненных частей Истины. Не надо бояться ошибаться, ибо не ошибается только тот, кто ничего не делает. Древняя поговорка, но в ней отражена самая суть эволюции. Главное – не стоять на месте.

Итак, чтобы сознание человека развивалось и эволюционировало, необходимо научиться смотреть на вещи с разных сторон, зачастую самых неожиданных, а не только лишь с одной привычной стороны, как делают все обыватели. Им так удобно, и даже подозревая, что они, может быть, и не совсем правы, все равно никогда не решатся взглянуть на какой-либо вопрос с другой стороны, отличной от их устоявшегося мнения. Они просто боятся это сделать, так как чувствуют, что это может одним махом перевернуть весь их привычный и уютный «мирок». Поэтому, с пеной у рта, они будут до последнего доказывать любому встречному именно свою точку зрения, держась за свое мнение, как утопающий за соломинку. И чем больше человек внутри себя, сам не понимая откуда, – чувствует свою неправоту, тем с большим остервенением он будет доказывать всем свою точку зрения. Он защищает ее сам от себя! Он чувствует, что его соломинка – это мираж. Соломинки нет. Это обман. Но это – хоть какой-то ориентир, пусть мифический, но все же – ориентир. Человек боится потерять его, и остаться один на один с бескрайним океаном неизвестности. Разумеется, там будут новые ориентиры, но человек пока этого не знает, и потому боится. Боится отбросить все призрачные ориентиры стереотипов, и шагнуть в неизвестность.

Первый шаг всегда труден. Но, рано или поздно, его придется сделать каждому человеку, ибо только в продолжении пути эволюции сознания и духа, уходящего в беспредельность – существует жизнь. Любая остановка есть начало падения, падение ведет к смерти. Во Вселенной есть только один путь, ведущий к триумфу чистого сознания и вечной жизни индивидуальности – путь вперед. Путь к свету Истины. Путь духовной эволюции.

Существуют только два направления этого пути – вперед, и назад. Вперед – в жизнь вечную, назад – к полному исчезновению – смерти. Иного нет. Нет пути тихого и спокойного вечного состояния райского блаженства, который рисуют нам некоторые религии. Человеку дана свобода выбора между этими двумя направлениями одного пути – вечной эволюции Вселенной.

Именно сознание, умеющее взглянуть на один и тот же вопрос со всех возможных сторон, и только после этого составить наиболее полное мнение о нем, основываясь лишь на фактах, собственных наблюдениях и ощущениях, и не подверженное влиянию навязываемых чужих взглядов и мнений – может считаться истинно свободным сознанием. Свободным от рабской психологии безликой толпы, руководимой теми, кто использует свое ментальное влияние на сознания людей в своих интересах.

Наглядный пример. Когда человек идет по улице пешим, он очень злится на мешающие его ходьбе автомобили, водителям которых плевать на его интересы и законные права. Но как только тот же самый человек садится за руль автомобиля, он уже начинает ругать всех пешеходов, так и норовящих попасть под его колеса, и мешающих его движению. А вот в кустах спрятался инспектор безопасности движения, владеющий «волшебной полосатой палкой». У него третий взгляд на вопрос. Он высматривает огрехи абсолютно всех участников движения, ища, к чему бы придраться, и заработать денег себе в карман. Он будет только рад любому нарушению, и чем оно будет значительнее, и опаснее для участников движения, тем его радость пропорционально возрастает, а воображение рисует толстые пачки денежных купюр. А вот в машине сидит его коллега, который недавно пришел в структуру, и у него пока идеалистические взгляды на жизнь. Он действительно переживает за безопасность движения, и хочет приносить пользу людям, но его более опытный напарник сказал ему сидеть в машине и не высовываться. Не мешать, так сказать, делать «бизнес», сидеть, и учиться жизни. Вот уже четыре субъективных взгляда на один и тот же вопрос. А вокруг еще ходят люди, которые так же имеют свои мнения. Как говорится – сколько людей – столько и мнений. Каждое из этих отдельновзятых мнений – стереотипное. Только совместив в себе максимальное количество опытов, и взглядов на один и тот же вопрос, человек сможет адекватно и непредвзято оценить ситуацию. Для этого ему надо обязательно, хотя бы мысленно, «побывать в шкуре» каждого из ключевых участников исследуемого вопроса.

Только поняв мотивацию каждой точки зрения, можно составить свое, независимое суждение о нем. Поняв мотивацию ключевых участников, человек начинает понимать глубинные процессы, создающие те или иные стереотипы, навязываемые затем толпам, чтобы вести их в нужном этим участникам направлении. Когда один стереотип перестает играть значимую роль в жизни народа, и становится неэффективным, его заменяют другим, со стороны могущим показаться противоположным по своему значению. Но он таков только с виду. На самом деле, он лишь продолжает работу над сознаниями людей в направлении, нужном «серым кардиналам». Они используют народы для достижения своих целей, и им кажется, что они управляют миром и судьбами народов. Они держат народы, и их правителей – в узде, заставляя людей играть по придуманным ими правилам. Путь накопления земных богатств и тотальной узурпации земной власти – они считают путем к вершинам бытия. Но они являются лишь мелкими пешками в еще более крупной игре совершенно иного уровня, и являются, с точки зрения игроков более высокого уровня, таким же расходным материалом, как и создаваемые ими для масс людей стереотипы. Когда это сообщество «сильных мира сего» выполнит свою задачу на арене большой игры, оно будет немедленно сметено с лица истории, и превратится во вселенский мусор. Но пока им позволяется делать все, что они задумали, значит, еще не пришло время кардинальных перемен. Вы действительно думаете, что жалкая кучка смертных людей, звучно называемых «теневым мировым правительством», может управлять судьбами народов и государств, используя их как средство собственного обогащения и удовлетворения своего тщеславия, и делать это безнаказанно, влияя при этом на Карму сотен миллионов людей, и на общую Карму государств и народов, и все это происходит без «соизволения свыше»? То есть, они творят, а высшие силы за ними только наблюдают и подчищают? Такая мысль была бы крамольна уже сама по себе. Как сказал Христос: «Не две ли малые птицы продаются за ассарий? И ни одна из них не упадет на землю без воли Отца вашего; у вас же и волосы на голове все сочтены» (Мф 10:29-30).

То, что происходит сегодня на планете – видит каждый, благо в средствах информации ныне недостатка нет. Вопрос не в том, кто за всем этим стоит. Каждый мало-мальски думающий человек наверняка понимает, какие именно силы, и какой народ стоит за всем этим, ибо это уже ни для кого не секрет, и об этом написано множество книг. (Об этом очень хорошо изложено в книге Александра Селянинова «Тайная сила масонства»). Вопрос в том, зачем все это делается?! Каков высший смысл? Попробуем исследовать этот вопрос более глубоко, чем это обычно делается.

Но обо всем этом чуть позже.

Итак, человеку дано право выбора, и он вправе полностью использовать это свое право. Без этого – ничему не научиться. Только составив свое, личное, независимое и свободное мнение по тому или иному вопросу, досконально изучив его, человек может уже принять ту или иную сторону, примкнув к кругу единомышленников. Но теперь он сделает это осмысленно, повинуясь лишь зову своего сердца и разума, а не зову толпы, выкрикивающей красивые лозунги. Ничто внешнее уже не способно будет повлиять на его жизненные устремления, и сбить такого человека с его пути уже не будет так легко.

Но ведь Иерархия Света – это так же система, полностью управляющая своими сотрудниками – скажет читатель. Да. Но принять сторону Света, сторону развития, стать сотрудником Иерархии – это самостоятельный, никем не навязываемый выбор самого человека. Он сам, по своему собственному волеизъявлению отказывается от дальнейших своевольных действий, и принимает на себя обязанность подчиняться воле Иерархии. Но это его личное желание, ибо он знает, что воля Иерархии всегда будет направлена только лишь на благо, и прежде всего – его благо, хотя может быть, отдельных действий и указаний он пока и не поймет. Но он – доверяет. Если нет доверия – нечего и пытаться приблизится к Иерархии.

И пока человек не станет полностью доверять Иерархии Света, и не выразит своего твердого и неотступного намерения стать частью этой системы, а значит, и частью жизни Вселенной, никто из Иерархии Света никогда не будет навязывать ему ничего такого, чего он сам не захотел бы исполнить, – в отличие от темных сил, навязывающих свою «игру», часто заводя человека в тупик кажущейся безысходности. Но опять же, первый шаг к этому тупику человек делает сам. Это непреложный закон Вселенной, который строго охраняется.

Духовными Учителями Востока применяется такой метод развития сознания, как совмещение пар противоположностей по отношению к чему-либо. Таких, например, как: добро – зло; любовь – ненависть; радость – уныние; и тому подобные. Человек должен научиться вмещать в своем сознании оба крайних полюса этих пар, и, рассматривая любой вопрос, не навешивать на него ярлык, ибо правильное суждение лежит всегда где-то посередине. Нет чистого добра, и чистого зла. Мы об этом уже говорили. Поэтому, нельзя с однозначной уверенностью сказать про что-то, или про кого-то: «это – добро», или: «это – зло». Нужно полностью исследовать вопрос, и тогда станет понятно, что в любом взгляде на него будет присутствовать как добро, так и зло. Как конструктивные аспекты, так и деструктивные. Ибо нет на Земле абсолютного совершенства, а все бесконечное движение – это лишь путь, освещаемый стремлением к этому совершенству.

Кроме того, подобный взгляд все равно будет субъективным, ибо представление о совершенстве, опять же, у каждого индивида неизбежно будет свое.

Тем не менее, прежде чем составить свое мнение о чем-то, или о ком-то, мы обязаны изучить данный вопрос с максимально возможного количества сторон, отбросив на время все то, что об этом говорили другие, навязывая нам их собственное видение данного вопроса.

Человек, высказывающийся о любом вопросе однозначно, утверждая например: «это – добро», или: «это-зло», – показывает свою крайнюю примитивность мышления. Отстаивая свою точку зрения, он может вдохновлять лишь себе подобных, крайне ограниченных людей, которые с ликованием будут петь ему дифирамбы.

Мы же, коли уж пытаемся вывести свое сознание на новый уровень, попытаемся независимо и непредвзято взглянуть на вопрос, который будоражит умы многих людей в мире на протяжении тысячелетий – вопрос отношения к еврейской нации.

Столько, сколько существует на Земле еврейская нация, существует негативное отношение к ней со стороны представителей других народов. На Земле нет ни одной другой нации, о которой так много и жарко спорили бы люди во всем мире.

Само по себе это уже о многом говорит. Если предмет обсуждений не оставляет равнодушным множества людей, значит – это значительный предмет, независимо от характера суждений о нем.

Смотрите, сколько вокруг евреев разговоров. Помимо обычных, всегда приписываемых им «грехов» – жадности, скупости, стяжательности, хитрости и других подобных, – то есть стремления к материальному обогащению любыми путями, существует устойчивое мнение о возглавлении евреями некоего «мирового заговора» по завладению всеми богатствами мира. По этому поводу можно для общего развития почитать книгу Александра Селянинова «Тайная сила масонства». Ни в коей мере не будем опровергать то, что изложено в данной книге. Посмотрим на все это с другой стороны.

В книге утверждается, что евреи, находясь в рассеянии по всему миру много веков, сохранили свое национальное самосознание, сохранили некие органы управления своим народом, сохранили национальную идею, какой бы она ни была, сохранили иерархию управления, свои внутренние законы и нормы. Десятки веков их били, гнали, уничтожали – а нация существует, живет по своим внутренним законам, гибко адаптируясь к меняющимся внешним условиям. Сменяются правители, народы перемешиваются и исчезают, растворяясь в недрах истории, а еврейская нация существует, сохраняя свою внутреннюю независимость, национальный стержень, вокруг которого и существует народ, без особой необходимости не смешиваясь с другими народами, и не рассеивая свой генофонд. На протяжении всей истории сыны еврейского народа занимали ключевые посты в управляющих органах разных стран, политике, и бизнесе. И это несмотря на то, что нигде их никто не поддерживает, кроме своей собственной нации, а вот взаимопомощь внутри нации беспрецедентна. На основании всех этих фактов делаются различные негативные выводы.

Позвольте, но разве приведенные характеристики народа не являются практически идеалом для любой другой нации? Разве не являются они примером для тех народов, представители которых готовы брат брату глотку перегрызть за тарелку похлебки? Для кого принадлежность к одному народу пустой звук? Кто с пренебрежением отзывается о своей нации, и превозносит чужие ценности? Кто встретив на чужбине соплеменника, нуждающегося в помощи, отворачивается, говоря – «это его проблемы»? Кто стыдится своей национальной принадлежности, и открыто говорит об этом?

Все вокруг привыкли ругать, или, как минимум, сдержанно-пренебрежительно отзываться о евреях. Мало людей в мире из других наций, которые бы искренне сказали: – «да, я люблю евреев». А теперь подумайте – а не является ли это отношение к еврейской нации проявлением обыкновенной зависти? Если бы все ключевые посты в мире заняли бы лица из народа того человека, который так ругает сейчас евреев за узурпацию власти и ресурсов, не закричал ли бы он «ура!»? Кто мешает другим народам начать помогать своим собратьям, а не топить друг друга, и постепенно начинать играть значительную роль на мировой сцене? И не выкрикивать громкие лозунги, а начать с себя лично. Начать деятельно помогать тому, кто нуждается в помощи?

Но для этого надо воспитать в себе национальное самосознание. Признать интересы нации выше своих собственных, а на это мало кто готов пойти. Проще продолжать традиционно обвинять во всех своих бедах кого-либо, кто добился большего успеха. В данном случае – евреев.

То, что еврейская нация, несмотря ни на что, до сих пор существует не как хаотично разбежавшиеся и исчезающие среди народов группы людей, а как единый механизм, выполняющий свои функции в любых внешних условиях, приспосабливаясь к любым неблагоприятным воздействиям, – не это ли главный показатель того, что еврейская нация – это не просто одна из многих наций Земли. Это – великий народ. Их путь, пройденный за десятки веков, не может вызывать ничего, кроме безмерного уважения к внутренней силе и несгибаемости духа еврейского народа.

Как и любое иное великое проявление, сообразуясь с девизом: делать – так делать!, цели и задачи еврейская нация ставит перед собой тоже великие. Поэтому и дела, совершаемые еврейской нацией, хотя и не видны сразу (такая тактика выработалась за многие века рассеяния и преследований), по факту являются великими, потому что вдохновляются великими идеями и целями. А вот что это за цели – это уже другой вопрос.

Как и в любой другой нации или большом сообществе людей, в еврейской нации существуют как люди, стремящиеся к высоким духовным идеалам служения Богу, так и люди, стремящиеся к более приземленным целям – служению мамоне. Это разделение существовало всю историю еврейского народа – достаточно вспомнить ветхозаветную историю из периода на заре еврейской нации. Когда Моисей получал на горе Синай от Бога Завет – Божьи заповеди – законы жизни по воле Божьей – одни евреи верно ждали его возвращения, а другие – предав духовные идеалы, поклонились золотому идолу – тельцу.

В любом народе мы найдем как тех, так и других представителей. Еврейская нация – очень сильная внутренне и волевая нация, и практически всегда добивается поставленной цели. Медленно, но верно творят они свое дело.

Сильны в одном – сильны и в другом. Направленность дел – разная. Поэтому и эгоистические дела, творимые ее представителями, так же имеют далекоидущие последствия.

Господь одарил еврейскую нацию большим духовным потенциалом. Не зря этот народ называют «богоизбранным народом». Это не пустые слова. У представителей еврейской нации были сильно развиты психические способности – то есть способности к общению с тонким миром. Достаточно посмотреть на количество пророков в еврейском народе, которые имели дар слышать «глас Божий» напрямую, и умели общаться с высшими существами.

Это не те современные личности, которых сейчас модно называть «пророками». В древней Иудее такие люди были «базарными гадалками», и имелись в каждом селении в изобилии, ибо предсказания будущего всегда были базарным развлечением народа. Цель истинного пророка – беспрепятственное общение с высокими существами Иерархии Света в их духовной ипостаси – «лицом к лицу», а не улавливание бессвязных астральных образов и обрывков информации, зачастую ложных, да и еще неверно интерпретированных недостаточно развитым сознанием «тайновидца».

Но и у тех людей из этого народа, которые не обладали выдающимися по их меркам способностями, всегда была необычайно развита интуиция, внутренний голос высшего «я», к которому евреи всегда прислушивались, не отмахиваясь от него, как поступают многие другие. Это и позволило им занять многие ключевые роли. Это всегда помогало им в повседневной жизни, в том числе и в ведении коммерческих операций. Умение мудро распоряжаться материальными ценностями у еврейской нации, что называется, заложено «в крови».

На этот народ Господом всегда возлагались большие надежды, ему была уготована особая роль в эволюции земного Человечества. Очень важная, и ответственная роль. Какая? Давайте обо всем по порядку.

Возьмем отдельного человека. Пока человек творит конструктивные дела, он сам возрастает духовно. Но вот человек сбивается с пути, и начинает творить деструктивные дела. Он сам падает, но его дела служат для испытания, укрепления, или кармического наказания других людей, которые возрастают духовно, благодаря этим урокам. То есть опосредованно, падающий человек тоже творит дела эволюции, хотя и за счет своего падения. И с этой высоты зрения – его деяния уже не кажутся деструктивными. Эволюция использует любое действие во благо развития Человечества. Эволюцию не остановить. Навредить эволюции тоже невозможно, можно навредить только самому себе. (Поэтому-то слово «грех» – всего лишь религиозный термин, но не имеет практического значения. Грех может быть только перед самим собой). Принцип этот верен как для человека в отдельности, так и для народа в целом, ибо каждое сообщество людей, страна, нация – так же имеют свою групповую общую Карму.

Итак, еврейскому народу были даны большие духовные возможности. Но постоянно взор большого количества людей этого народа обращался в сторону служения «золотому тельцу». С этим боролись пророки, с этим боролся Моисей, затем для исцеления этого недуга пришел Христос. Вспомните Евангелие: «Иисус говорит им: не здоровые имеют нужду во враче, но больные; Я пришел призвать не праведников, но грешников к покаянию» (Мк 2:17). Или еще: «Он же сказал в ответ: Я послан только к погибшим овцам дома Израилева» (Мф 15:24).

Кстати, эта фраза по поводу «овец дома Израилева» многих вводит в недоумение и заблуждение по поводу всего Учения Христа, которое, якобы, было дано только для еврейского народа. Но дело в том, что Христос, являясь сотрудником Иерархии Света, пришел на Землю с определенной миссией, заданием от высшего руководства, ограниченным четкими инструкциями, о чем Он сам неоднократно говорил: «слово же, которое вы слышите, не есть Мое, но пославшего Меня Отца» (Ин 14:24). Или: «да знают Тебя, единого истинного Бога, и посланного Тобою Иисуса Христа. Я прославил Тебя на земле, совершил дело, которое Ты поручил Мне исполнить» (Ин 17:3-4). Или: «не Моя воля, но Твоя да будет» (Лк 22:41-42), или: «Я сказал: иду к Отцу; ибо Отец Мой более Меня» (Ин 14:28).

Из этих слов видно, что Иисус старался как можно точнее исполнить волю пославшего Его, а послан Он был именно к народу Израиля и не более того. Для дальнейшего распространения Учения – Господом были предуготованы другие люди – Апостолы. «И сказал им: идите по всему миру и проповедуйте Евангелие всей твари» (Мк 16:15). Это лишний раз доказывает, как важен порядок в мыслях, и четкое следование не своим желаниям, а воле Божьей. Четкое исполнение Божественного плана развития. Христос пришел не только научить словом, но и показать примером – как должен жить человек на Земле.

Вернемся к нашей теме. Вспомните, как радостно встречали Христа при входе Его в Иерусалим за несколько дней до казни. Еврейский народ ликовал, встречая его как царя. Люди думали, что Он принес им долгожданное материальное благополучие – независимость от Рима и главенствующее земное место их народа в истории. Они ждали земного царя-победителя, который принесет им земное благоденствие и богатство. А Он заявляет, что «Царство Мое не от мира сего» (Ин 19:36), учит о Царствии Небесном, чтобы попасть в которое, надо раздать богатство нищим… Не этого ждали от Него сытые обыватели. Они чувствуют себя обманутыми, обида и гнев сменяют их ликование. Те же самые люди через несколько дней уже кричат «распни, распни Его!» (Ин 19:6).

Знаменателен момент, когда Пилат, к которому привели Иисуса для осуждения на смерть, не найдя в Нем вины, достойной смерти, сказал: «невиновен я в крови Праведника Сего; смотрите вы. И, отвечая, весь народ сказал: кровь Его на нас и на детях наших» (Мф 27:24-25). Таким образом, еврейский народ сам принял на себя всю тяжесть кармического возмездия за подобный поступок. Следовавшие за этим в течение двух тысячелетий беды, обрушивающиеся на еврейский народ – гонения, погромы, уничтожение в концлагерях, и прочие беды – неизбежно являлись следствиями Кармы, наказанием за такой вопиющий поступок – убийство высокого сотрудника Иерархии Света – Великого Учителя.

И Учитель позволил им это сделать. Он знал неизбежность последствий, но всему тому надлежало быть. Являясь Владыкой Кармы высокого уровня, разумеется, Христос знал, какие последствия будут от Его прихода в мир. Давая людям альтернативу, соблюдая их свободу выбора, а не используя их «в темную», как слепой инструмент истории, Христос во всеуслышание проповедовал Учение Жизни, давая шанс каждому, кто примет свет Учения, последовать иным, высоким путем. Для прочих (это был их личный выбор) – был уготован путь, полный страданий. Но это – тоже путь. Таким образом, всему тому, что последовало затем, необходимо было произойти. Еврейский народ должен был быть рассеян по всему миру, претерпеть изгнание, рассеяние, и другие тяжкие испытания, но – выжить и сохраниться.

Исследуем еще глубже. Попробуем разобраться в причинах, следствием которых стала необходимость еврейскому народу играть такую неоднозначную роль в истории Человечества.

Как мы уже говорили, человеческий индивид возрастает духовно, учась на своих ошибках, чему способствует закон Кармы. Совершив какое-либо деструктивное действие, и сполна испытав негативное следствие от него, можно надеяться, что в будущем этот индивид уже не совершит такого, или подобного ему, действия. Но если следствие будет невразумительное, слабовыраженное, или столь непродолжительное, что успеет только напугать индивида – тогда человек ничему не научится, и в любой момент можно ожидать от него повторного совершения нежелательного действия. Именно поэтому Карма и ее служители – Владыки – призваны следить за тем, чтобы каждый человек сполна прочувствовал все последствия своих действий. Только тогда можно быть уверенным, что урок усвоен, и переходить к следующему этапу обучения.

Как и каждый индивид в отдельности, народы тоже имеют свою общую Карму. Но так же, свою общую Карму и свой постепенный путь духовного развития имеет и все Человечество в целом. Есть индивиды, далеко опережающие общий средний уровень развития, так же много индивидов, весьма отстающих в своем развитии от основной массы Человечества. Но Карма Человечества равняется не по ним, а по основной массе индивидов.

Духовное возрастание Человечества нашей цивилизации идет по заранее спланированному пути развития. Для следования этим путем высшие силы, руководящие эволюционным развитием на Земле, предлагают Человечеству пройти те или иные уроки, которые люди должны усвоить.

Начиная со времен людей, прятавшихся в пещерах, и живших охотой и собирательством, Человечество проходило этап, в ходе которого утверждалось право сильнейшего. Любые возникающие споры, как между индивидами, так и между племенами и народами, решались, в основном, грубой физической силой. Особенное развитие этот этап получил с того времени, как человек занялся земледелием, и территории, пригодные для этого, стали жизненным ресурсом народов. Земля стала основной ценностью, и предметом раздоров. Появилась выраженная недвижимая собственность. Для решения имущественных вопросов, вопросов обладания жизненными ресурсами и территориями, существовал один способ – война. Начался длительный период войн за ресурсы. Причем с развитием технического уровня оснащения Человечества, войны становились все более жестокими и разрушительными. Любая война, с самого своего начала, оборачивалась горем для людей всех народов, вовлеченных в конфликт. Выигрыш в войне – лишь фикция, сиюминутное призрачное следствие. Но урок получался действенный, память о больших войнах сохраняется веками даже на грубоматериальном плане, и живет в сознаниях поколений. Все Человечество, каждая индивидуальность, в течение тысячелетий получали практический опыт осознания того, что вкус от физической победы – не будет сладок.

И вот не так давно (по космическим меркам), в Иерархии Света решили, что Человечество достаточно прочувствовало всю низость, бесперспективность, и разрушительность для всех конфликтующих сторон, такого силового пути решения проблемы. Было решено ввести во взаимоотношения людей альтернативный способ решения всех возникающих вопросов – экономический. На смену силовому беспределу должна была придти более цивилизованная коммерция. Войны за имущество и ресурсы должны были перенестись с физических полей сражений в тихие кабинеты банкиров и международных финансовых корпораций. Власть оружия заменялась властью денежного знака.

Как и в любом другом деле, за принятием решения следует поиск подходящего по своим параметрам исполнителя. Богу нужен был исполнитель. Нужен был народ, имеющий силу, а главное – способности «коммерциализировать» древний феодально-рабовладельческимй мир. Начать эру капитализма. Притом, сделать это не в отдельно взятой стране, а по всей Земле.

И Господь избрал себе для этого народ. Именно эту роль в истории Человечества Господь отвел еврейскому народу. Именно для этой великой цели смены эпохальных ориентиров в мире, Господом и была собрана столь сильная внутренне, и одновременно столь ориентированная на материальные ценности нация.

И это имеет под собой вполне осязаемые основания. Дело в том, что образ мышления представителей различных народов – значительно отличается. (Именно поэтому разным народам и даются разные религии). И мышление представителей семитских народов – иное, нежели, скажем, у европейцев, или восточных азиатов. Семиты практически не могут мыслить абстрактно. Так устроен их мозг и алгоритмы восприятия. Им нужна конкретика – предметы, цифры, личности. Для мыслительного процесса у людей различных наций используются различные мозговые центры. Центры, ответственные за абстрактное мышление, у семитских народов неразвиты. Так, например, идея безличного Абсолюта, исповедуемая буддистами, семитами отвергается еще и потому, что они просто не в состоянии ее хоть как-то понять и воспринять. Именно поэтому их эзотерическое Учение – Каббала – изобилует различными символами, числами, всяческими пентаграммами, и тому подобными материальными выразителями абстрактных идей, которые представителями иных народов были бы поняты и без этих вспомогательных суррогатов. Именно поэтому Христос говорил с ними притчами, а не напрямую, что казалось бы, было бы логичнее с нашей точки зрения. Именно поэтому у представителей этой нации так хорошо получается то, что они больше всего понимают – считать. Их логика и образ действий крайне материалистичны. И цель, поставленная перед этими людьми Господом, была вполне определенной, и вполне осязаемой: делать то, что у них лучше всего получается – распоряжаться материальными ценностями Земли, тем самым инициировав новую эру – эру поклонения «золотому тельцу» по всей Земле.

Однако, спросит читатель, с момента начала рассеяния евреев и начала их активной коммерческой деятельности в разных уголках Земли прошло более двух тысяч лет, а войны на Земле не прекращаются. Дело в том, что новый период – это не период полного исчезновения войн. Это период – где доминирующей формой решения вопросов станет коммерческий. Войны не прекратятся еще долгое время, и все из-за тех индивидов, о которых мы говорили ранее – отстающих. Для их уровня духовного развития война – пока наиболее приемлемый способ решения вопроса. Таких индивидов великое множество. Это можно увидеть на простом бытовом примере: возьмите несколько физически оскорбленных кем-либо людей, например в драке, и предложите им два пути решения вопроса: денежная компенсация от обидчика, или возможность все же «дать сдачи». Кто-то выберет компенсацию, и за деньги забудет любую обиду (ведь деньги для него – ценнее), но всегда будет и тот, кто откажется от любой компенсации, и будет требовать только лишь возможности нанесения ответного физического вреда. Но основная часть индивидов на Земле уже перешагнула этот рубеж, и новые реалии капитализма ориентированы на большинство. Таким образом, параллельно существуют оба «класса» обучения – для учеников различной степени развития.

Кроме того – пока Человечество привязано к системе материальных ценностей, – война есть и будет двигателем прогресса, а главное – духовного роста, ибо объединяет людей, и раскрывает в них высокие чувства, не привязанные к эгоизму. Поэтому войны останутся неизбежными спутниками «капиталистического» периода развития Человечества.

И длиться этот «капиталистический» период должен столько, сколько будет необходимо для того, чтобы основная часть индивидуальностей Земли полностью прочувствовала на себе все «прелести» коммерческого подхода к жизни. Люди должны понять, что между древним физическим рабством, и современным денежным рабством нет никакой разницы. Оба пути одинаково неприемлемы для дальнейшего развития Человечества, и ведут в тупик истории и духа. Любая эксплуатация человека человеком – неприемлема. Но до того, чтобы основная масса людей Земли поняла это, и приняла новые идеалы, еще очень и очень далеко. По человеческим меркам времени. А пока все медленно, но верно идет и осуществляется по плану. По плану, задуманному Творцом. «Горе миру от соблазнов, ибо надобно придти соблазнам» (Мф 18:7).

Как в любом сообществе индивидов, кроме основной средней части, и множественных отстающих, есть и немногочисленные индивиды, значительно опережающие средний фон. И таких людей по всему миру становится все больше и больше, но, по сравнению с общим количеством индивидуальностей, их процент пока ничтожно мал, поэтому говорить об окончании эры царствования «золотого тельца» преждевременно. Но, тем не менее, эти люди уже прошли школу «капитализма», и над каждым из них, лично – деньги, материальные ценности, и чувство власти, которые они дают – уже не имеют никакой собственной власти. Эти люди стремятся к дальнейшему духовному развитию, и предваряют собой следующую ступень развития Человечества. Ступень, на которой деньги отойдут в прошлое, а материальные ценности будут распределяться по потребностям среди народов, и далее, среди индивидов. Где количество получаемых материальных ресурсов будет определяться не гипертрофированным желанием, а потребностями, трудовой необходимостью и конкретным трудовым участием каждого индивида. Где основой общества станет не государство, а коммуна – самодостаточное сообщество людей, трудящихся для достижения единой, и единственной цели – построения светлого будущего для людей Земли.

И такие попытки были предприняты, но потерпели неудачу, так как опередили время на много веков, если не тысячелетий. Но то, что сами мысли об этой модели мироустройства устойчиво появились в умах воплощенных людей Земли – уже многое значит. Вся нелепость ситуации в том, что идеалы высокой коммунистической ступени развития общества пытались насадить методами позапрошлой относительно нее ступени – грубой физической военной силы. Разумеется, такие попытки не могли перерасти во что-то большее. Но, даже не достигнув коммунистической цели, социалистическое общество дало Человечеству много наглядного положительного материала для размышления. Такая эра общественного мироустройства может придти, чтобы уверенно существовать, только путем медленного и постепенного прогресса в умах людей, и органичного общественного социального прогресса, а никоим образом не на штыках и вилах революций. Когда большинство людей будет смотреть на деньги, как на отживший атрибут и ненужную вещь, когда подтянутся отстающие, и когда общество само захочет изменить порядок распределения материальных благ, осознав, что денежная система лишь мешает гармоничному развитию общества и тормозит его, когда исчезнут войны, и Человечеству станут, наконец, доступны скрываемые от него сегодня (для его же блага, в целях предотвращения полного самоуничтожения) энергетические и иные технологии, основанные совершенно на иных принципах физики, когда будет установлена иерархическая система управления новым обществом, соответствующая принципам Иерархии Света, и сама она органично соединится с Иерархией Света, сотрудники которой будут непосредственно возглавлять земную иерархию управления коммунами – только тогда начнется новый «золотой век» Человечества. Тем не менее, это – будущее Земли, и оно неотвратимо, ибо это – часть Божественного плана развития планеты. Помните строки из «Манифеста коммунистической партии» К. Маркса и Ф. Энгельса: «Призрак бродит по Европе – призрак коммунизма»? Этот призрак никуда не делся. Он ждет своего часа, когда настанет время полностью реализоваться. Но – пока не время. Человечество еще не во всей полноте «вкусило» реалии капитализма.

Удобным инструментом для выполнения своей задачи – коммерциализации мира путем узурпации материальных ресурсов планеты – стали так умело организуемые еврейским народом различные тайные общества (смотри книгу А. Селянинова «Тайная сила масонства»). Хотя корни масонства (конечно, это современное название) уходят вглубь тысячелетий, к временам древнего Египта, и задумывалась эта структура как объединение людей, несущих в мир некое эзотерическое знание на благо развития цивилизации. Фактически – это была система ашрамов (обителей знания, своего рода эзотерических школ), созданных Учителями Человечества. Но эстафета быстро была перехвачена архонтами, и разветвленная система обществ стала постепенно служить их целям (об этом подробно рассказано в книге Анастасии Новых «Сенсей», часть 4). Никакого еврейского народа тогда еще и в помине не было, были отдельные кочевые племена скотоводов, которые, конечно, и не думали о мировом господстве, а думали о весьма прозаичном, например – как бы уберечь от волков свое стадо овец.

Структура архонтов же существует столько, сколько существует Человечество, ибо является неотъемлемой частью замысла развития Человечества, представляя собой деструктивный полюс одной великой силы, ведущей Человечество вперед по ступеням духовной эволюции. Она является как бы пробным камнем Человечества, проверяя его на степень духовной зрелости, и экзаменуя его, предлагая все золото мира в обмен на душу. Являясь сами слепым орудием Господа, и помогая другим возрастать за счет своего личного (архонтов) падения, эти могущественные дугпа, в свою очередь, со временем нашли для продвижения своих целей – узурпации в своих руках всех материальных низкочувственных наслаждений Земли – богатства, власти, физического контроля за всем движимым и недвижимым на Земле – удобный инструмент: особо алчных представителей некоего образовавшегося народа, тяготеющего к накоплению материальных ценностей, и имеющего для этого прекрасные способности.

Такая вот была проверка еврейскому народу. С одной стороны – пророки и Закон Божий, с другой – архонты и перспективы «мирового господства». Свобода выбора всегда неукоснительно соблюдалась. Вот, к примеру, слова пророка Исайи: «Виноградник Господа Саваофа есть дом Израилев, и мужи Иуды – любимое насаждение Его. И ждал Он правосудия, но вот – кровопролитие; ждал правды, и вот – вопль. Горе вам, прибавляющие дом к дому, присоединяющие поле к полю, так что другим не остается места, как будто вы одни поселены на земле» (Исайя 5:7-8).

И выбор был сделан. Пророк Исайя за свои слова – был заживо распилен деревянной пилой. Иудеи убили многих приходивших к ним пророков, обличавших их заблуждения. Убили они и Христа…

Именно архонты позволили и помогли слиться органам управления еврейского народа с контролируемыми на тот момент архонтами обществами «вольных каменщиков». Как мы понимаем теперь, разумеется, всему тому надлежало быть. «Горе миру от соблазнов, ибо надобно придти соблазнам» (Мф 18:7).

И вот мы имеем то, что имеем. Транснациональные корпорации владеют большей частью материальных ресурсов Земли. Возглавляют их, в основном, представители этого древнего народа, являющиеся ставленниками и пешками в руках различного ранга тайных сообществ, верхушка которых считает себя властелинами мира, при этом сами являясь игрушкой и инструментом в руках немногочисленной группы архонтов – воплощенных дугпа, в свою очередь так же считающих, что вся власть над миром принадлежит им. Материальные ценности их уже не интересуют, ибо они, обладая огромным эзотерическим знанием, представляют, что их ожидает, и лихорадочно спасают свои индивидуальности. Им нужна жизненная энергия масс. В свою очередь, они подчинены Ариману – в иных источниках обычно называемому «Князь мира сего». Об этом мы уже говорили – кто он, и какова его настоящая задача. Истинная пирамида обмана, цель которой – совращать и поглощать нетвердо стоящие на пути света индивидуальности. Путь к свету далеко не прост. Но в ином случае, ценность достижения не была бы велика.

Несмотря на все вышесказанное, существует множество намеков в эзотерической литературе и иных источниках, говорящих о неких связях, или временных сношениях сотрудников Иерархии Света с масонскими ложами в разных уголках Земли. Некоторые сотрудники Иерархии, или их ученики и помощники, сами состояли в той или иной ложе. Многие люди находят в этом противоречие, и, имея сложившееся негативное мнение на счет масонских организаций, делают из этого необоснованный вывод, что вся Иерархия Света – совсем не те, кем хотят показаться. Это отталкивает их от всего Учения Жизни. Обычно, это религиозные люди, отвергающие все непонятное им, и не желающие разобраться в сути, погрязшие в догматах своей церкви.

В массе своей, масонство недавнего прошлого представляло собой цвет интеллигенции и науки. Вступая в ряды масонов (по крайней мере, так было до недавнего времени) молодой ученый или философ думал, что делает шаг к своему развитию, и сможет полнее оказывать помощь в развитии Человечества. Это были прогрессивные умы, двигающие развитие, и в ложах они находили необходимую поддержку от себе подобных, и помощь от меценатов. Было время, когда быть масоном считалось модным среди высшего круга общества. Это были рядовые члены, не имеющие доступа к тайнам верхушки управления, и не имеющие ничего общего с идеей «мирового господства». Это были истинные альтруисты и люди, преданные своему делу – науке, действовавшие в противовес начавшей тормозить развитие общества церкви. Они и не подозревали, что вступая в общество, попадали в сети людей, которых сейчас называют «охотниками за мозгами» – снующих по всему миру, и «покупающих» молодых и перспективных ученых. Истинные мотивы верхних ступеней масонства были рядовым членам неизвестны, как и сами личности и национальная принадлежность «мастеров» высших степеней посвящения. На собраниях рядовых членов масонских лож часто ругали «виноватых во всем евреев»…

Таким образом, до недавнего времени масонство в жизни общества играло, в общем-то, прогрессивную роль. Необходимо понимать, что сотрудники Иерархии Света свободны от любых человеческих личностных стереотипов и предрассудков, и служат только одной цели – духовной эволюции. Иерархия работает через любые организации и сообщества, способные хоть как-то расшевелить сознание большого количества людей, и внести свой вклад в общую картину развития Человечества. При этом, конкретный, отдельно взятый вклад – может иметь и негативную направленность, если рассматривать его в ограниченной перспективе.

Иными словами, нет деструктивных действий. Есть ограниченность мышления. Любое действие, кажущееся сегодня деструктивным, будет использовано Вселенной для достижения конструктивной цели общей эволюции (на данном отрезке развития Вселенной). Метафорически – это и есть то, что описано фразой «добро побеждает зло». Но восходящий цикл развития рано или поздно сменится нисходящим циклом инволюции. Тогда любое действие в итоге будет направлено на увеличение энтропии системы Вселенной. Но до этого периода еще очень далеко, даже по космическим вселенским меркам.

Продемонстрировать конструктивные действия масонской организации недавнего прошлого, можно на ярком примере возникновения и продвижения теории эволюции видов Ч. Дарвина. (Да-да, в целом это событие имело позитивные следствия для развития сознания Человечества). К тому времени общество уже выросло из рамок церковных догматов, утверждающих неизменность сотворения – то есть, якобы, все, что живет на Земле, было одномоментно сотворено Богом в таком виде за один день, и остается неизменным. И сама Земля как планета появилась одномоментно из «ниоткуда» чуть больше шести тысяч лет назад, уже в «готовом» виде. Открытия ученых наглядно опровергали эти тезисы, и людей уже не устраивали объяснения церкви. Необходима была новая стройная теория, в которую бы вписались многие новые открытия.

И такая теория была дана Человечеству через масонов. Ложей был выбран неприметный, ничем не выдающийся, и не подающий больших надежд молодой      ученый – Дарвин. Отец Дарвина – известный финансист, был вхож в масонские круги. Этим определялся выбор ложи. Это потом уже расписали, что Ч. Дарвин с детства очень интересовался природой, и тому подобное. Хотя, это можно сказать практически о любом ребенке, познающем мир. Но если надо – из мухи всегда можно раздуть слона. В общем, был выбран идеальный исполнитель, которым легко управлять, пообещав ему мирскую славу и почет первооткрывателя.

После окончания университета, где Дарвин изучал медицину, анатомию, и другие естественные науки (но никак не биологию – он не был ученым-биологом!), его отправляют в экспедицию, где он проводит время в свое удовольствие, и попутно наблюдает за птицами, охотясь, и собирая коллекцию чучел и иных трофеев. Затем он возвращается из экспедиции, и уже через совсем непродолжительное (неприлично короткое для науки) время о его новой теории уже говорит весь научный мир. И, что удивительно – его новаторская теория, переворачивавшая бытовавшие представления, не встречает в научном мире особого сопротивления, и сразу принимается учеными как единственно верная. Причем молодой человек, только окончивший университет, признается ее единственным и полноправным создателем, без какого-либо навязанного «соавторства» маститых ученых, как это обычно делается в научном мире. Случай небывалый, ведь сколько молодых ученых со своими открытиями и теориями так и состарились, а их открытия были либо похоронены на пыльных полках научных архивов, чтобы не нарушать устоявшийся порядок вещей, либо присвоены их старшими «заслуженными» коллегами. Очевидно, что без могущественного покровительства здесь не обошлось. Любому разумному человеку становится ясно, что Дарвин с его теорией – искусственная «звезда» науки.

Характерно, что сама идея эволюции видов не была нова, она уже была к тому времени разработана Жаном Батистом Ламарком, но не была принятой. Были и другие ученые, выдвигавшие подобные теории. Дарвин всего лишь правильно преподнес данные взгляды, вернее – ему помогли это сделать.

Эта теория выбивает почву из-под многих догматов церкви, что и вызвало активное недовольство консервативных слоев общества с церковью во главе. Теория вызвала необычайно горячие споры в народе, ибо велико было число людей, предпочитавших считать, что они «сотворены Богом» неизвестным способом, но по «образу и подобию» Божьему, чем думать, что они произошли путем эволюции от обезьяны. Таких людей и нынче немало. Очень уж не нравится им иметь обезьяну в числе своих дальних предков. Лучше думать, что это был Адам, которого Бог сотворил из горсти праха земного, но сразу – человеком.

Кстати говоря, Дарвин и его теория никогда не утверждали, что человек произошел от обезьяны. Это придумали злые языки для очернения теории в глазах простого народа, который никогда не удосужится прочитать сами научные труды (об этом далее).

Сама теория – явно прогрессивная на тот момент. Она рассматривает физические формы жизни не как неизменные, а как плавно изменяющиеся под воздействием внешних условий. Теория, безусловно, верная, и логически обоснованная. Эволюция – изменения от простого к сложному – основа всей жизни, в том числе и материальной.

Человеку, который задумывается о вечном, и для которого очевидна реальность духовного мира, видно то, что теория верная, просто неполная – можно сказать, фрагмент еще более всеобъемлющей теории. Этот фрагмент полностью устроил закоренелых материалистов, они были полностью удовлетворены, и с гордостью и превосходством посмотрели в сторону церкви.

Так вот, не хватало в этой теории одного. Как движущую силу эволюции, теория рассматривает исключительно внешние физические условия жизни того или иного вида. Но она не включает в себя воздействие внешней духовной силы – замысла Творца. Но и не противоречит. Дело в том, что теория Дарвина рассматривает пути эволюционного развития только лишь физических, плотноматериальных тел живых существ – физических оболочек, не касаясь вообще духовной, тонкоматериальной стороны вопроса.

Ведь даже зная сейчас, что все совершается по замыслу Творца из духовного мира, мы же не будем утверждать, что выполняя замысел Своего Плана по созданию разумной жизни на Земле, Творец материализовал на голой земле, из «ничего» – готовых животных, и готового человека, как упрощенно и иносказательно утверждается в Библии. Нет. Под воздействием Божественной воли, определенные атомы вещества соединились в молекулы, из которых в течение многих миллионов лет создавались одноклеточные организмы, которые, затем, под воздействием той же воли, соединялись в конгломераты, в которых функции клеток дифференцировались. Возникли разнообразные живые ткани, из которых создавались более сложные организмы, которые, в свою очередь, становились все более сложными и совершенными, и, наконец, настал момент, когда из некоего примата было создано физическое тело, отвечающее по всем своим параметрам для создания новой ступени эволюции жизни на Земле – создания человека.

Но трактовка теории Дарвина, что человек произошел конкретно от обезьяны – не соответствует действительности. Дарвин такого никогда не утверждал. Поместил человека в разряд «приматов» шведский ученый Карл Линней, почти за сто лет до теории Дарвина. Его классификацией пользуется официальная наука и поныне. Дарвин же (или его теория) утверждал, что обезьяна и человек когда-то имели общего предка! Человек появился на Земле весьма давно, и тех форм, из которых развилось человеческое тело, сейчас на планете просто нет. И это были никак не теперешние обезьяны. Просто обезьяны, где-то в глубине времен, имели с человеком неких общих предков. Но, к настоящему моменту в своем изменении, они отошли от этого предка также далеко, как и человек. Поэтому ничего общего с современными животными, называемыми нами обезьянами – у человека нет, и быть не может.

Поэтому совершенно бесполезны поиски «недостающего звена» между обезьяной и человеком, которое так усердно ищут ученые со времен Дарвина, и никак не могут найти. Те найденные останки обезьяноподобных существ, которым наука предписала быть нашими предками – на самом деле нашими предками никак не являются! Это боковые тупиковые побеги древа эволюции. Человечество существует на планете очень давно, гораздо дольше, чем считает официальная наука, и те существа, останки которых периодически находят ученые – это уже параллельные ветви, такие же далекие потомки нашего общего «пра-пра-предка», как и сами люди. И между ними уже не может быть ничего общего, и никаких «промежуточных» существ. Какие «промежуточные звенья» могут быть между двумя различными видами, скажем, деревьев, – например, дубом, и березой? Никаких. Но этот факт никак не опровергает теорию всеобщей эволюции.

Не утверждала так же теория, что «выживает сильнейший». Это уже трактовка грубых материалистов, подведших научную базу для оправдания творимых ими насилия, жестокости и беспринципности. На самом деле теория утверждала, что выживает – наиболее приспособленный! А это уже совсем другой смысл. Приспособленный совершенно необязательно окажется сильнейшим, но выживет именно он.

В любом случае, при всех своих недочетах (в большинстве своем явившихся следствием неправильной трактовки теории, а не ее неверностью), теория Дарвина на тот момент имела больше положительных действий, чем отрицательных. Прежде всего, она расшевелила умы Человечества, заставив признать то, что все в природе не неизменно, а развивается и эволюционирует путем постоянных изменений, проб, и ошибок. Она заставила людей спорить, а значит – думать. И в этом ее ценность. Она ввела в закоснелые умы обывателей само понятие эволюции.

Но все это – всего лишь одна сторона процесса, рассматривающая лишь плотноматериальные его проявления, описанная в Библии коротко: «И создал Господь Бог человека из праха земного…» (Быт 2:7).

«Космологи, биологи и эволюционисты с завидной уверенностью заявляют, что вся Вселенная – фактически и природа, и ее законы – просто возникли однажды без всяких на то причин. В данном случае уместно вспомнить эксперименты Франческо Реди, Ладзаро Спалланцани и Луи Пастера. Это были совершенно простые опыты, развенчавшие теорию самозарождения. Данная теория постулировала, что вся жизнь возникает – вуаля! – из неживой материи. Например, личинки мух появляются из гнилого мяса, лягушки – из грязи, мыши – из старых тряпок. Помня об этом, не следует повторять ошибку с самозарождением, рассуждая о появлении Вселенной» (Роберт Ланца и Боб Берман «Биоцентризм. Как жизнь создает Вселенную», глава 11 «Ветряные мельницы твоего сознания»).

Закоренелые материалисты утверждают, что Божественная воля здесь – излишний фактор, что все и так сложилось бы само собой, со временем, путем случайных соединений, проб, и ошибок. Но ответим им их же языком. Абсолютно материалистическими учеными был подсчитан приблизительный возраст нашей плотноматериальной Вселенной – около тринадцати с половиной миллиардов лет. Планете Земля – около четырех с половиной миллиардов лет. Другие ученые, тоже материалисты, подсчитали, что в молекуле ДНК первой хромосомы человека содержится приблизительно десять миллиардов атомов, а весь геном человека содержит около двухсот миллиардов атомов. Причем их последовательность далеко не случайна. Если изменить тот или иной участок цепи – получится мутант. Человеческий геном состоит из трех миллиардов пар нуклеотидов (как бы «строительных кирпичиков»). Но это не рекорд. На Земле есть организмы, такие например, как парис японский, геном которого содержит сто пятьдесят миллиардов пар нуклеотидов. Сколько это атомов – практически не поддается исчислению. И каждый занимает в геноме свое, строго отведенное ему место. Так вот, для того, чтобы путем случайных комбинаций из отдельных атомов получить одну лишь простейшую молекулу ДНК, при всех благоприятных условиях внешней среды, и без какого-либо постороннего вмешательства экспериментаторов, согласно теории вероятностей, природе потребовалось бы около трех триллионов лет. Это в теории, а на практике такое вообще вряд ли возможно – соблюдение идеальных условий на отдельновзятой планете столь длительное время. Ни планеты, ни звезды – не могут существовать такие длительные периоды времени. Напомним – возраст Земли по данным науки – четыре с половиной миллиарда лет, то есть – в шестьсот с лишним раз меньше, чем требовалось бы. Возраст Вселенной – так же в сотни раз меньше требуемого.

Кроме того, требовалось бы, чтобы протоны и нейтроны, из которых состоят те атомы, из которых медленно составлялась бы такая молекула, стабильно существовали бы все это время. Но данные частицы не существуют столь продолжительное время. Пока составлялась бы такая гипотетическая молекула, значительно ранее серединной точки от ее завершения, все протоны и нейтроны атомов, с которых начиналось ее построение, испарились бы.

Частицы, из которых складывается плотная материя – так же не могут существовать столь продолжительное время.

Идея самозарождения жизни подобна тому, как если взять таз с песком, и начать его встряхивать, в ожидании того, что сам по себе возникнет прекрасный песчаный замок. Теоретическая вероятность существует, но вот практическая…

Кроме того, сама по себе молекула ДНК весьма нестабильна, и в воде под действием ультрафиолета быстро разлагается, из нее выпадают большие фрагменты. (А жизнь зародилась в океанах, и ультрафиолета тогда было на порядок больше, ибо не было еще кислорода и защитного озонового слоя в атмосфере). В живых организмах также постоянно происходят выпадения фрагментов ДНК, но при делении клеток и копировании ДНК происходит удивительный процесс: некие молекулярные системы, помогающие процессу копирования (своеобразные органические минироботы), имеющие определенную программу, воссоздают новую молекулу ДНК не точной копией поврежденной старой, а такой, какой она должна быть, не имея повреждений. И они это делают, не имея перед собой образца довольно больших утерянных фрагментов. Так что делится ДНК не сама по себе, ей значительно помогают. Данный процесс открыл британский ученый Томас Линдал. Он доказал, что молекулы ДНК разлагаются с такой скоростью, что зарождение жизни на Земле самопроизвольно – было бы просто невозможно. Первая молекула много тысяч раз уже распалась бы, прежде чем достичь стадии, когда могла бы успешно разделиться, и дать копии себе подобных. Кроме того, не заключенная в организм, помогающий делению – клетку, деление закончилось бы без молекулярных систем-помощников образованием неких «уродцев», не способных к дальнейшему делению.

Значит, нужен фактор, в тысячи раз ускоряющий события, и стабилизирующий процесс. То есть – вмешательство целенаправленной разумной воли. Это – одно из неопровержимых научных доказательств существования высшей разумной силы, или Бога. Кому как нравится.

Но тело без души – не более чем хорошо сформированный кусок мяса – «праха земного». Поэтому существует неявная, но неизмеримо более важная сторона этого вопроса, описанная в Библии далее, следом за фразой о «прахе земном»: «и вдунул в лице его дыхание жизни, и стал человек душою живою» (Быт. 2:7). Параллельно эволюции бренных тел, идет гораздо более важный процесс – духовная эволюция. Ведь более совершенному духу требуется и более совершенное тело для прохождения земной школы жизни в плотной материи. И эти два аспекта одного целого – живого земного существа – нераздельно связаны.

Кстати, как писал сам Дарвин, он никогда не был атеистом, и никогда не отрицал существование Бога, хотя и разуверился в «официальной» религиозной доктрине, и перестал посещать церковь.

Духовный же аспект вопроса на тот момент развития общественного сознания был намеренно замолчан, ибо цель была – дать людям частицу истинного знания, а не создавать новую религию, или переделывать существующие. Людям дана была возможность самим прийти к пониманию духовной сути вопроса. Поэтому, теория эволюции видов Дарвина никоим образом не противоречит Учению Жизни, а является его неотъемлемой частью.

Совсем другое дело – какие выводы сделали некоторые люди из этой теории. Знание универсально. Важно – как его приложить к жизни. Тезисы естественного отбора стали крайне однобоко трактовать, как – «выживает сильнейший», а затем пошли еще дальше, переложив этот закон животного мира на человеческое общество, так родилось выражение «человек человеку – волк». Это уже явная работа «темных» – архонтов. Но, в конце концов, масонство в наши века – их непосредственный инструмент. Как обычно – нет абсолютно черного, и нет абсолютно белого. Есть только – развитие. Кстати, это давно подметила народная мудрость, заключив в слова поговорки – «нет худа без добра».

Но, вернемся к нашей основной теме. Мы уже упоминали ветхозаветную библейскую книгу «Иов», смысл которой ускользает от большинства современных людей (но только не от религиозных евреев – иудеев). (В древности слово «иудей» означало народность – одно из колен Израилевых – Иудино. Оно составляло самое многочисленное еврейское государство – Иудею. Теперь же слово «иудей» – синоним религиозного еврея, а не обозначение народности). У большинства людей, особенно христиан, книга «Иов» вызывает некоторое недоумение. Но чтобы понять смысл этой книги, надо понять психологию и верования еврейского народа, особенно в те времена, когда писалась эта книга. Ведь писалась она – евреями, и для евреев.

Итак, краткое содержание книги «Иов»:

Жил богатый и знаменитый человек – Иов. И было у него множество сыновей и дочерей, которые также жили в достатке, ежедневно сходились, и пировали по очереди у каждого, затем, по окончании круга пиршеств, Иов благословлял их всех, и возносил Господу жертвы за каждого из них. Так их семейство и жило. Иов был «непорочен, справедлив и богобоязнен, и удалялся от зла» (Иов 1:1).

И поспорил Сатана с Господом: Иов богат, знаменит, и счастлив в потомстве, потому и прославляет Бога. Но отними у него все, так ли он заговорит? И Господь дал власть Сатане отнять у Иова все материальное, оставив ему лишь его жизнь.

И вот семью Иова поражают несчастья: он лишается стад скота, то есть богатства, погибают все его сыновья и дочери, Иов остается без потомства. Но Иов говорит «Наг я вышел из чрева матери моей, наг и возвращусь. Господь дал, господь и взял; да будет имя господне благословенно!» (Иов 1:21).

На этом бедствия не заканчиваются, и Иов поражается страшной проказой, все тело его разлагается заживо, но он остается жить, и говорит: «Неужели доброе мы будем принимать от Бога, а злого не будем принимать?» (Иов 2:10). Но страдания Иова все возрастали, а избавления не наступало.

И вот к Иову приходят трое его друзей – Елифаз, и еще двое. И Иов начинает сетовать, зачем он родился на свет, почему не умер в детстве, и проклинать день своего рождения.

И друг отвечает ему: «Блажен человек, которого вразумляет Бог, и потому наказания Вседержителя не отвергай» (Иов 5:17).

Иов продолжает сетования, затем снова обращается к Богу: «Что такое человек, что Ты столько ценишь его и обращаешь на него внимание твое, посещаешь каждое утро, каждое мгновение испытываешь его? Доколе же Ты не оставишь, доколе не отойдешь от меня… ?» (Иов 7:17-19). Иов хочет умереть, но не хулит Бога.

Тогда другой друг говорит: «Долго ли ты будешь говорить так? … Неужели Бог извращает суд и Вседержитель извращает правду? Если сыновья твои согрешили перед Ним, то Он и предал их в руку беззакония их. Если же ты взыщешь Бога и помолишься Вседержителю, и если ты чист и прав, то Он ныне же встанет над тобой … И если вначале у тебя было мало, то впоследствии будет весьма много» (Иов 8:2-7).

Отвечал Иов: «Невинен я; не хочу знать души моей, презираю жизнь мою. Все одно; поэтому я сказал, что Он губит и непорочного, и виновного. Если этого поражает Он бичом вдруг, то пытке невинных посмеивается. Земля отдана в руки нечестивых; лица судей ее Он закрывает. Если не Он, то кто же? … Если же я виновен, то для чего я томлюсь?» (Иов 9:21-24, 29). «Скажу Богу: «Не обвиняй меня; объяви мне, за что Ты со мной борешься?» (Иов 10:2).

И третий друг приступил к Иову: «Ты сказал: «Суждение мое верно, и чист я в очах Твоих». Но если бы Бог заговорил и отверз уста Свои к тебе и открыл тебе тайны премудрости, что тебе вдвое больше следовало бы понести! Итак, знай, что Бог для тебя некоторые из беззаконий твоих предал забвению» (Иов 11:4-6).

Отвечал Иов: «Посмешищем стал я для друга своего, я, который взывал к Богу и которому Он отвечал, посмешищем – человек праведный, непорочный» (Иов 12:4). «Но я к Вседержителю хотел бы говорить и желал бы состязаться с Богом. А вы, сплетающие ложь, все вы бесполезные врачи» (Иов 13:3-4).

Этот спор продолжается довольно долго, друзья призывают Иова покаяться в грехах, за которые тот, якобы, терпит наказание, Иов же настаивает на своей невиновности и праведности: «Вот уже раз десять вы срамили меня и не стыдились теснить меня. Если я и действительно погрешил, то погрешность моя при мне останется. … А я знаю, Искупитель мой жив, и Он в последний день восставит из праха распадающуюся кожу мою эту, и я во плоти моей узрю Бога» (Иов 19:3-4, 25-26).

Но друзья продолжают увещевать его: «Разве не знаешь ты, что от века – с того времени, как поставлен человек на земле – веселье беззаконных кратковременно и радость лицемера мгновенна?» (Иов 20:4-5). Они не верят в его невиновность перед Господом: «Верно, злоба твоя велика, и беззакониям твоим нет конца. Верно, ты брал залоги от братьев твоих ни за что и с полунагих снимал одежду. Утомленному жаждой не подавал воды напиться и голодному отказывал в хлебе; а человеку сильному ты давал землю, и сановитый селился на ней. Вдов ты отсылал ни с чем и сирот оставлял с пустыми руками. За то вокруг тебя петли, и разит тебя неожиданный ужас» (Иов 22:5-10).

Иов отвечает им о Боге: «Но Он знает путь мой; пусть испытает меня – выйду как золото. Нога моя твердо держится стези Его; пути Его я хранил и не уклонился» (Иов 23:10-11).

На что друзья утверждают: «И как человеку быть правым перед Богом и как быть чистым рожденному женщиной? Вот, даже луна – и та несветла, и звезды нечисты пред очами Его. Тем менее человек, который есть червь» (Иов 25:4-6).

«Господь отвечал Иову из бури и сказал: «Кто сей, омрачающий Провидение словами без смысла? Препояшь ныне чресла твои, как муж. Я буду спрашивать тебя, и ты объясняй Мне: где был ты, когда Я полагал основания Земли? Скажи, если знаешь. Кто положил меру ей, если знаешь? Или кто протягивал по ней вервь? На чем утверждены основания ее или кто положил краеугольный камень ее, при общем ликовании утренних звезд, когда все сыны Божии восклицали от радости?» (Иов 38:1-7). «Ты хочешь ниспровергнуть суд Мой, обвинить Меня, чтобы оправдать себя? Такая ли у тебя мышца, как у Бога? И можешь ли возгреметь голосом, как Он?» (Иов 40:3-4). Долго смирял Господь Иова подобными утверждениями.

«И было после того, как Господь сказал слова те Иову, сказал Господь Елифазу феманитянину: «Горит гнев Мой на тебя и на двух друзей твоих за то, что вы говорили обо Мне не так верно, как раб Мой Иов. Итак, возьмите себе семь тельцов и семь овнов, и пойдите к рабу Моему Иову, и принесите за себя жертву; и раб Мой Иов помолится за вас, ибо только его лицо Я приму, дабы не отвергнуть вас за то, что вы говорили обо Мне не так верно, как раб Мой Иов» (Иов 42:7-8).

«И возвратил Господь потерю Иова, когда он помолился за друзей своих; и дал Господь Иову вдвое больше того, что он имел прежде. … После того Иов жил сто сорок лет и видел сыновей своих и сыновей сыновних до четвертого рода; и умер Иов в старости, насыщенный днями» (Иов 42:10, 16-17).

На этом книга заканчивается.

С точки зрения большинства современных христиан, или людей, хотя бы знакомых с христианским Учением, друзья Иова более правы, нежели Иов, пытающийся «состязаться» с Господом, расточающий стенания и проклятия дню, когда был рожден, и сам беззастенчиво заявляющий о своей «праведности». Друзья же говорят знакомыми нам категориями: что любой человек грешен изначально перед Богом, что Господь наказывает человека за грехи его, и надо не кричать о своей мнимой праведности, а принести покаяние, и помолиться Богу о прощении. «Человек, который есть червь». Все это очень знакомо нам. Это именно то, что вот уже почти две тысячи лет (на Руси около тысячи) вдалбливает в наше сознание христианская церковь. Поэтому мы можем принять рассуждения друзей Иова за истину, тем менее понятен становится конец книги, когда Господь оправдывает именно Иова, а не его друзей.

Но эту книгу надо рассматривать, откинув мысленно все то, что мы знаем из доктрины христианской церкви. Здесь нам эти знания только будут помехой. Пока мы меряем все своим христианским взглядом на мир, мы никогда не поймем смысла этой книги. Нужно мысленно как бы стать евреем тех древних времен, перенестись мыслью в те реалии.

Итак, чтобы понять смысл книги «Иов», необходимо разобрать ее ключевое понятие – «праведник». Религиозные мировоззрения евреев сводились к тому, чтобы жить «праведно» – исполнять заповеди Божьи. Причем основной упор делался на неукоснительном исполнении внешних религиозных обрядов – жертвоприношений, соблюдения постов, неукоснительных молитвах, и тому подобных внешних проявлениях религиозности. По отношению к людям надо было выполнять заповеди – не красть, не убивать, не прелюбодействовать, словом жить по закону Моисееву. Разумеется, обязательным исполнение этих заповедей было только относительно своих собратьев-евреев. С прочими народами евреи соседствовали крайне напряженно. Человек, который исполнял все обряды, и особо не притеснял своих единоверцев – считался праведником. (Кстати, это многое говорит об остальных людях из этого народа, ибо праведников были – единицы).

Каково старание, таково и вознаграждение. Еврейская религия не предлагала никаких «Небесных» вознаграждений. Все прозаично и крайне прагматично. Если ты – праведник, то свое вознаграждение ты получаешь в своей материальной жизни. Чем? – богатством, множеством стад скота, множеством потомства, которое сможет обеспечить тебе безбедную старость. Такое вот вознаграждение праведнику. Если ты богат, значит, тебя наградил Бог. Если ты беден и в печали – значит ты грешник, и тебя Бог наказывает. Все крайне просто, и незатейливо. Если у тебя много детей – тебя награждает Бог за твою праведность, если нет детей (потому у евреев, особенно материально обеспеченных, это считалось позором) – значит, ты согрешил, и это наказание.

В этом все различие идеологии и образа мышления религиозного еврея и современного человека христианской цивилизации. И действительно, если посмотреть писания – было достаточное количество праведников. Авраам, Иов, и многие другие. А в современном христианском мире такое понятие как бы отсутствует. Все автоматически стали грешниками. Причем – с самого рождения. У нас изменились взгляды на понятие праведности.

Христианин считает, что «один Господь без греха», то есть – праведников среди людей нет, и быть не может. Каждому человеку есть в чем покаяться, даже если он сам этого не понимает. Психология изначально виноватого во всем, и даже в том, что родился на свет (так называемый «первородный грех») – прочно вбита в головы людей христианской церковью. Поэтому нам так близки рассуждения друзей Иова – они почти христианские (но это только с первого взгляда).

Итак, в глазах христианина, каждый человек по определению грешен. Иудейский же праведник – другая крайность пары противоположностей «праведник – грешник», по крайней мере, в глазах иудеев.

Итак, Авраам, Иов, и многие другие, были с иудейской точки зрения праведниками. Иудеев не смущает то, что Авраам был богатейшим рабовладельцем своего времени в этой части света, а Иов, богатейший землевладелец, только и делал, что благословлял сыновей, устраивавших ежедневные пиры, и приносил за них жертвы Богу. Христианину такая «праведность» и в страшном сне не приснится, поэтому, читая эту книгу, он законно полагает, что друзья Иова были правы, предлагая тому покаяться, и перестать говорить о своей праведности. Ведь каждому есть в чем покаяться, особенно богатому и знатному человеку.

Но – книга-то написана евреями, и для евреев! А с точки зрения религиозного еврея события выглядят так: Иов – праведник. И Господь награждает его за это богатством, потомством, и сытой беззаботной жизнью. Для евреев он – реальный праведник. Человек без греха. И сам Иов прекрасно осознает свою праведность перед Господом. И тут, вдруг, Иов лишается всего. Стороннему наблюдателю, и самому Иову «Небесные интриги» неведомы. Поэтому Иов реально не понимает, за что ему все эти напасти. Неожиданные напасти – это всегда наказание. Но он же ничего достойного наказания не совершал, и он это знает! Разумеется, он начинает вопить к Господу – «за что?!», и произносить фразы, которые с точки зрения христианина рассматривались бы как кощунство. Но – он иудей, и в рамках своей религии он – прав. Кроме того, Иов подозревает, что это – испытание: «Но Он знает путь мой; пусть испытает меня – выйду как золото. Нога моя твердо держится стези Его; пути Его я хранил и не уклонился» (Иов 23:10-11).

Но друзья его не уверены в его праведности. Они видят то, что видят. А постигшие человека несчастья – это, по их мнению, однозначно кара Господа за грехи. А раз Господь карает – значит, Иов согрешил. (Вот почему их суждения схожи с христианскими только с виду, но, по сути, они истинно иудейские). У них не возникает мысли о том, что Господь может испытывать человека лишениями и страданиями. В этом их главная ошибка.

И они начинают убеждать Иова покаяться в грехах, которые он, видимо, скрыл от них. Они предлагают Иову прекратить говорить о своей праведности, и принести покаяние. И эти доводы христианину близки, он находит в лице друзей Иова, как бы, своих моральных союзников. Для христианина они, как бы, правы. Но, как мы видим, мотивы их речей совершенно иные, чисто иудейские.

По еврейским религиозным понятиям – Иов прав! Он – праведник, и не совершал греха, достойного такого наказания, ему – не в чем каяться! Он стоит на своем, но не отходит от веры в Господа, что и требовалось доказать его испытанием. К тому же, он сам понял, что это – испытание, а его друзья – нет. Они не поверили ему – своему другу, а приняли очевидное за действительность, воспользовавшись существовавшими на тот момент догмами их религии.

Поэтому Иов оказывается оправдан Господом перед своими друзьями, которые оказались неправы. Конечно, Иов тоже немного «перегнул палку» в своих сетованиях, за что Господь его немного и пожурил. Но – оправдал.

Итак, суммируем сказанное. Книга эта для современного человека оказывается не просто с «двойным», а с «тройным» дном: одно понимание скрытого смысла кроется в иудейском образе мышления – Иов реальный праведник, пострадавший «ни за что», и он пытается добиться справедливости от Господа. Друзья же его не поверили ему, и сочли его грешником. Но он – не грешник, а праведник, поэтому он оправдан, а друзья его – посрамлены. Так читает эту книгу иудей.

Другой же скрытый смысл этой книги – уже общечеловеческий, и выходит за рамки любых религий. Это уже – частичка истинного знания. Более того, он пытается изменить устоявшуюся структуру иудейского мировоззрения на земные страдания. Этот смысл в том, что страдания человека могут быть не только наказанием, но так же могут быть его испытанием для восшествия на новую духовную ступень. Именно это понял Иов, но не поняли его друзья. Именно поэтому Господь показывает, что только Иов правильно понял суть вещей. Эта книга рассказывает Человечеству об испытаниях, представляемых Господом человеку.

Это еще один пример, как одну и ту же информацию нужно рассмотреть со всех возможных сторон, прежде чем вынести окончательное суждение. Разумеется, иудейский взгляд на земную жизнь человека, описанный в данной книге, ни в коей мере не отражает реальное положение вещей. Мы видим крайне прагматичный взгляд на мир в словах Елифаза: «Разве может человек доставлять пользу Богу? Разумный доставляет пользу себе самому. Что за удовольствие Вседержителю, что ты праведен? И будет ли ему выгода от того, что ты содержишь пути твои в непорочности?» (Иов 22:2-3).

Иудейский и христианский взгляды на понятие праведности – две крайности. А истина, как всегда, лежит где-то посередине.

Мы беседовали об этой книге для того, чтобы читатель понял, на какой платформе мировоззрения создавались национальные приоритеты еврейского народа. Платформа – весьма «приземленная», поэтому и крайние проявления еврейской религиозности – под стать ей.

Мы должны поговорить и об этом, ибо для объективности – предмет должен быть рассмотрен со всех сторон. И чтобы для читателя не было шоком, если он наткнется на эти сведения где-то в другом месте, что может негативно сказаться на объективном восприятии вопроса.

Речь идет о так называемых «талмудических» евреях, которые призывают остальных евреев следовать правилам, изложенным в Талмуде.

Талмуд – в переводе с иврита – «обучение», был написан раввинами между 200 и 500 годами нашей эры. Это большой сборник книг, обычно издающийся в 18 объемных томах. Книги Талмуда содержат, в основном, своды законов религиозной, гражданской, и морально-этической направленности. Кроме законодательных текстов, Талмуд включает большое количество исторических сюжетов, медицинских текстов, и многое другое. «Талмудические» евреи утверждают, что Талмуд – это закон, который был дан Моисею Богом на горе Синай, в дополнение к заповедям – устно, и передавался «из уст в уста», но был записан ортодоксальными раввинами для защиты от исчезновения. То, что это хитрый обман для простаков, становится видно из содержания самого Талмуда. Ловкие раввины крайней националистической направленности, сочинили эти законы, написали Талмуд, разбавив его для правдоподобности настоящими историческими текстами, и выдали за дополнения к заповедям Божьим, якобы данные Богом только для «избранных». Но вот, якобы, настало время всем евреям стать «избранными», и узнать эти дополнения. Эти законы противоречат заповедям, данным Богом Моисею, а это означает, что где-то Господь говорил неправду. Но иудеев это не смущает. Чисто масонская логика: цели и задачи ступеней разных уровней могут отличаться, вплоть до диаметральной противоположности. Подчиненным никогда не известна истинная цель руководства, она не просто скрывается, а всегда дается им в ложном свете. И так с каждой повышающейся ступенью.

Талмуд объявляет, что только евреи являются полноценными людьми, а все остальные – «гои». Слово «гой» теперь обычно употребляется в значении «не еврей», то есть – все остальные. Но изначально слово «гои» переводится с иврита как «народы» (в церковно-славянском переводе – «языци», откуда и пошло слово «язычники»). Это слово встречается в оригинале Библии много раз, и означает просто «народ». В том числе – и еврейский народ. Затем это слово стало употребляться в смысле «чужой народ», а так же оно стало означать тех, кто не исполняет на деле иудейского закона, в том числе, и не-«талмудических» евреев. Так что, простой еврей-обыватель, не разбирающийся в тонкостях «закона», с точки зрения «талмудического» еврея – тоже «гой».

Что же говорит Талмуд о «гоях»?

– «Заповедь «не убий», означает, что нельзя убивать сына Израиля, а гой и еретик не сыны Израиля» (Jad Chag., hilch Rozeach et hilch Melachim).

– «ненавидеть, презирать и уничтожать всякого, кто не принадлежит к синагоге или отпал от нее» (Rosch Emmunna, folio 9, a).

– «Евреи – человеческие существа, а другие нации мира не люди, но звери» (Baba Necia 114, 6)

– «Убийство гоя подобно убийству дикого животного» (Sanhedrin 59 a).

– «Иегова создал неевреев в человеческом обличии, чтобы евреям не пришлось пользоваться услугами животных. Следовательно неевреи – это животные в форме человека, которые приговорены служить евреям днем и ночью» (Nidrasch Talpioth, стр 225-L).

– «Когда придет Мессия каждый еврей будет иметь по 2800 рабов» (Simeon Haddarsen, fol 56-D).

– «Вся собственность других наций принадлежит еврейской нации, которая таким образом имеет право пользоваться всем без стеснения» (Schulchan Aruch, Choszen Hamiszpat 388).

– «Еврею же разрешается захватывать, по желанию, имущество гоя, ибо там, где написано: «не делай вреда ближнему», не говорится: «не делай вреда гою» (Traite Sanhedrin, folio 57, a).

– «Будьте чисты с чистыми и лукавы с нечестивыми» (Baba Bathra, folio 123, a; Bechorath, 13, b).

– «Боясь Бога, человек должен быть всегда хитер» (Traite Berachoth, folio 17, a).

– «Поэтому поклонись гою, чтобы быть с ним в мире, чтобы сделаться ему приятным, и тем избегнуть неприятностей» (Ibid. Et Traite Tittin, folio 61, a).

– «Евреи могут давать лживые обещания для отговорок» (Schabouth Hag 6d).

– «Сообщать гоям что-нибудь о наших религиозных отношениях равнозначно убийству евреев, так как если бы они узнали, чему мы учим о них, они бы убивали нас открыто. … Если еврею предоставят слово для объяснения какой-либо части книги раввина, он должен давать только лживые объяснения. Тот, кто когда-либо нарушит этот закон, будет умерщвлен» (Libbre David 37).

– «Разрешается убивать обличителей евреев везде. Разрешается убивать их даже до того как они начали обличать» (Schulchan Aruch, Choszen Hamiszpat 388).

– «Проливающий кровь гоев, приносит жертву Богу» (Jalkut Simeoni, ad Pentat., folio 245, col. 3).

– «Заслуга желающего убить гоя столь велика, что совершенно оправдывает еврея, по ошибке убившего вместо гоя другого еврея. Действительно: «кто хочет убить животное и, нечаянно, убьет человека, или кто хочет убить гоя и, по ошибке, убьет еврея, тот не виновен и не заслуживает наказания» (Traite sanhedrin, folio 78, b).

И таких текстов невообразимо много. Как видите, это вряд ли можно назвать религиозным Учением. Скорее, похоже на параноидальный бред. Но это не бред, а реально существующее учение, и думающий человек обязан ознакомиться и с этой стороной вопроса.

В русскоязычных переводах Талмуда под редакцией раввинов, и распространяемых открыто, вы можете не найти таких высказываний, или найти их крайне сглаженными, ибо, как вы читали выше: «Сообщать гоям что-нибудь о наших религиозных отношениях равнозначно убийству евреев, так как если бы они узнали, чему мы учим о них, они бы убивали нас открыто» (Libbre David 37).

Эти лукавые и крайне националистические злобные измышления действительно служат евреям «медвежью услугу», ибо дают повод многим людям в мире судить обо всем еврейском народе, как о враждебно настроенном ко всем иным народам. Но мало кто знает, что еврейский народ со времен появления учения Талмуда, делится как бы на две различных касты. Одна – это «талмудические» евреи – изучающие Талмуд, и исповедующие его учение. Это совершенно особая каста, представляющая собой исторически сложившиеся династии. «Талмудистов» начинают готовить с самого раннего детства в духе стремления к мировому материальному господству. Они не служат в армии, несмотря на всеобщую воинскую повинность в государстве Израиль, где в армии служат даже девушки. Из них выходят раввины, банкиры, политические деятели, и другие «уважаемые люди». Их дети обучаются отдельно, и пользуются многими привилегиями. И есть – все остальные евреи, которые для «талмудистов» мало чем отличаются от «гоев» – то есть, всех остальных народов мира. Еврей, не исповедующий на деле законы Талмуда – для них неверный отступник, и еретик, а как Талмуд велит поступать с таковыми – описано выше.

Но «талмудисты» – это не весь еврейский народ, и судить по этим людям обо всем народе – по крайней мере, неразумно. В любом народе, и в любой религии, всегда существуют крайние экстремистские группировки и крайние ортодоксальные секты. Ответьте, а чем лучше «талмудистов» группы воинствующих молодых фанатиков, избивающих и убивающих лиц иной национальности, и кричащих: «Россия – для русских!»? Но об этом мы все как-то стыдливо умалчиваем…

Интересно, что некоторые идеи Талмуда получили отражение в возникшем чуть позже исламе. Сама постановка вопроса: «верные – неверные» уже противопоставляет «верных» всем остальным. «Тому, кто верует в Аллаха, не должно верных убивать, разве что только по ошибке» (Коран 4:92). Сравните с Талмудом: «кто хочет убить гоя и, по ошибке, убьет еврея, тот не виновен и не заслуживает наказания» (Traite sanhedrin, folio 78, b). И таких совпадений весьма много. Но чему удивляться, ведь евреи и арабы – две ветви одного народа, очень схожие по темпераменту и всему остальному. И корни ислама как религии – однозначно иудейские.

Справедливости ради, стоит отметить, что Коран – книга, которая содержит множество совершенно различных, если не сказать – противоречивых утверждений, являясь синтезом из многих утверждений предыдущих верований и течений, хотя его основой является иудейская религиозная доктрина. Разные люди находят там для себя разное. Радикально настроенные люди находят в Коране оправдания своим злодеяниям. Стремящиеся к духовному развитию – находят в Коране для себя путь к добру: «По их следам отправили Мы Ису, сына Марйам, чтоб истинность закона утвердить, что был ниспослан до него. Ему Евангелие мы послали, в котором правый путь, и свет, и подтверждение того, что до него ниспослано в Законе, и правый путь, и увещание для верных, которые страшатся Бога» (Коран 5:46). «Стремитесь же опередить друг друга в сотворении добрых дел» (Коран 5:48). Каждый находит для себя то, что он желает найти. Человеку дан выбор, и в Коране это видно как нельзя лучше: «Мы ниспослали Тору, в которой содержится верное руководство и свет. … И в ней для них Мы предписали: душа – за душу, и око – за око, и нос – за нос, и ухо – за ухо, и зуб – за зуб, за нанесение ран – отмщение. А кто простит, и на милостыню обратит, тому послужит это искуплением грехов» (Коран 5:44-45). Здесь видно, что человеку дан выбор между местью, и прощением, и прощение – выше.

Но – вернемся к Талмуду. Вся нелепость ситуации с Талмудом объясняется тем, что евреи, писавшие и составлявшие Талмуд, неправильно понимали и неверно трактовали (или – намеренно извратили?) свое же еврейское эзотерическое Учение Каббалы. К духовным понятиям они применили материальные мерки. В Учении Каббалы есть такие понятия, как «народ Израиля», или «Израиль», и «народы мира» – то есть все остальные. Но понятие «Израиль» – эзотерическое, а не буквальное. «Израиль» в Каббале – это не люди в их земном материальном обличии. Это – индивидуальности людей, стремящихся к единению с Господом, независимо от национальности, ибо у индивидуальностей нет национальности, и иных плотноматериальных различий. Каббала рассматривает именно индивидуальности, и их постепенный духовный рост в процессе перевоплощений. Да-да, изначально – евреи тоже знали о реинкарнации. Каббалисты знают и сегодня. «Народы мира» в Каббале – это все остальные индивидуальности, личности которых пока далеки от осознанного желания духовного роста и стремления к единению с Господом. Это люди, живущие свои жизни, руководствуясь преимущественно эгоистическими мотивами. Опять же, ни о каких национальностях речи здесь не идет, и быть не может, ибо Каббала описывает устройство тонкоматериальных миров, где нет различий по признакам плотноматериального тела человека, каким является его национальность в текущем воплощении. (Только в текущем, ибо в следующем воплощении индивидуальность бывшего гордого националиста может воплотиться в теле жителя совершенно другого народа, скажем китайца, негра, или индейца).

Причем духовного совершенства должны достигнуть обе группы – и «Израиль», и «народы мира». Просто «Израиль» – это так сказать, «старшие братья», первыми достигшие определенных духовных высот, и поэтому они обязаны всемерно помогать остальным индивидуальностям в их духовном росте, ибо цель у всех общая – полное духовное единение с Господом, которого не достичь, пока остается хотя бы одна отстающая индивидуальность. Вот основная идея Учения Каббалы.

Вы удивлены? Вы слышали о Каббале иные вещи? Так вот о том и речь, что прежде чем составить свое мнение о чем-либо, необходимо сначала самому изучить этот вопрос. Кому интересно, может прочитать сам, к примеру, книгу «Зоар» в переводе и с комментариями известного еврейского каббалиста Михаила Лайтмана. Именно с его комментариями, ибо без них неподготовленному читателю будет достаточно сложно сразу разобраться в этой книге. (Хотя сам М. Лайтман занимает довольно националистические про-еврейские позиции, это не мешает нам изучить его труды, ибо в них он приводит действительную расшифровку Учения, а не свои личные мировоззрения, и тем ценнее и правдивее окажется то, что мы в них найдем).

А вот слова другого известного еврейского каббалиста Й. Ашлаг (Бааль Сулам), написанные им в его комментариях к книге «Зоар», называемые «Сулам», что означает – «лестница»: «Все страдания в нашем мире – чтобы раскрыть наши глаза, подтолкнуть нас избавиться от злого эгоизма тела и получить совершенную форму желания отдавать. И как сказано, путь страданий сам в состоянии привести нас к желательному состоянию. И знай, что заповеди отношения между людьми важнее заповеди отношения к творцу, потому как отдача другим приводит к отдаче Творцу» (Й. Ашлаг, предисловие к книге «Зоар», пункт 19). К этим словам М. Лайтман добавляет: «Поэтому «любовь к ближнему», «возлюби ближнего» есть главное средство Торы для достижения цели – любви к творцу» (М. Лайтман, предисловие к книге «Зоар», комментарий на пункт 19 «Сулам»).

Вот что такое – истинное Учение Каббалы.

Однако, в Талмуде мы уже находим понятия «Израиль» и «народы мира» в извращенном понимании – как «правоверные евреи» и все остальные – «гои». Все перевернуто с ног на голову. Ни о какой духовности, или духовном росте – речи уже не идет. Живи по таким-то правилам, выполняй то-то и то-то, и у тебя будет все замечательно. Талмуд – крайне материализованная доктрина.

Налицо еще одна акция архонтов по выхолащиванию и нейтрализации Учения, и превращения его в механически выполняемые материальные религиозные действия, при диаметральной замене духовного курса на противоположный – материальный. Но, как сказал Христос: «Горе миру от соблазнов, ибо надобно прийти соблазнам; но горе тому человеку, через которого соблазн приходит» (Мф 18:7).

Причем всегда соблюдалась свобода выбора людей. Господь никогда не толкал насильно еврейский народ к поклонению «золотому тельцу». Напротив, всегда еврейскому народу через пророков, а затем и через Христа, открывались истинные духовные ценности. Идти тропой накопления материальных ценностей – всегда был осознанный и свободный выбор каждого человека, идущего этим путем.

Возможно, приведенные выше выдержки из Талмуда шокировали кого-то из читателей. А читали ли вы Библию, а точнее – Ветхий Завет? Если да, то насколько внимательно и вдумчиво? Еврейский Бог – Яхве, или – Иегова, дает через Моисея народу Израиля заповедь «не убий». Но вот какие комментарии к заповедям приносит Моисей евреям: «Вот заповеди, постановления и законы, которым повелел Господь, Бог ваш, научить вас, чтобы вы поступали так в той земле, в которую вы идете, чтобы овладеть ею… И истребишь все народы, которые Господь, Бог твой, дает тебе. Да не пощадит их глаз твой… И будет Господь, Бог твой, изгонять пред тобою народы сии мало-помалу; не можешь ты истребить их скоро, чтобы не умножились против тебя полевые звери. Но предаст их тебе Господь, Бог твой, и приведет их в великое смятение, так что они погибнут. И предаст царей их в руки твои, и ты истребишь имя их из поднебесной: не устоит никто против тебя, доколе не искоренишь их… Если будет уговаривать тебя тайно брат твой, сын матери твоей, или сын твой, или дочь твоя, или жена на лоне твоем, или друг твой, который для тебя как душа твоя, говоря: «Пойдем и будем служить богам иным», – которых не знал ты и отцы твои, богам тех народов, которые вокруг тебя, близких тебе или отдаленных от тебя от одного края земли до другого, – то не соглашайся с ним и не слушай его; и да не пощадит его глаз твой, не жалей его, но убей его; твоя рука прежде всех должна быть на нем, чтобы убить его, а потом руки всего народа» (Втор 6:1; 7:16, 22-24; 13:6-9). Замечательный текст. Может ли он исходить от любящего Отца Небесного, Создателя всего живого? Стоит задуматься. И что-то уж больно навязчиво рекомендуется евреям не следовать иным Богам. Если Иегова – действительно и есть Всевышний Бог – Творец всего сущего, то, что Ему так бояться конкуренции? Скорее, это похоже на откровения кровожадного племенного божества, покровительствующего определенной группе людей.

Просто для сравнения – вот выдержка из древней «языческой» книги, по которой жила древняя Русь:

«Не чините обид соседям вашим,

Вы живите с ними в мире и согласии…

Не унижайте достоинство других людей,

И да не унижено будет достоинство ваше…

Не творите бед людям других вер,

Ибо Бог-Творец Един над всеми Землями…

И над всеми Мирами» (Книга Мудрости Перуна, Саньтия 2).

Но к теме «язычества» на Руси мы еще вернемся в свое время.

Таким образом – или Моисей что-то не то сказал, недостаточно точно передав людям волю Бога, исказив ее с той или иной политической целью; или раввины позже вложили в его уста эти кровожадные строки, основав на них свой Талмуд, и оправдав реки крови, пролитые еврейским народом при завоевании «земли обетованной», или Иегова – не совсем тот, за кого себя выдает. Кстати, евреи, изучающие свое эзотерическое Учение Каббалы знают, что Иегова никак не может быть Всевышним Творцом всего сущего, ибо, согласно каббалистическому учению, отождествляется всего лишь с одной из сфирот – ипостасей проявления Бога, причем – далеко не первой. Знают, но молчат, и делают вид, что Иегова – и есть сам Всевышний. Так вот – ничего подобного.

В книге «Бытие» читаем: «И сказал Господь Бог: «Вот, Адам стал как один из Нас, зная добро и зло» (Быт 3:22). О ком говорит Господь во множественном числе? Конечно, иудеи пытаются дать этому пространные объяснения, но не очень убедительные. Так же неубедительными выглядят их объяснения тому факту, что в оригинале Ветхого Завета на иврите слово Бог пишется «Элохим». Но «Элохим» – это множественная форма, образованная словом «Элоах» – Бог (отсюда видоизмененное арабское – «Аллах»), и множественным окончанием «-им».

Но, как бы там ни было, в Библии, которую читают, изучают, и не поднимают никаких особых вопросов все христиане мира, написано то – что написано. А история библейских завоеваний еврейского народа – сплошная кровь. Причем кровь, сопряженная с неизменной подлостью и обманом. Почитайте Ветхий Завет вдумчиво, и поразмыслите, какие именно по своему духу события преподносятся нам как череда героических свершений? И кто же все-таки такой был еврейский Бог – Иегова, так ревниво стремившийся занять место Творца-Вседержителя хотя бы в одном-единственном племени, которому покровительствовал в борьбе против всех остальных народов? В свете вышеизложенных в данной книге глобальных осмыслений, ответ на этот вопрос становится очевиден…

Но мы помним, что еврейскому народу, а значит, и тому, кто ему покровительствует «свыше» – уготована совершенно определенная роль в процессе эволюции Человечества.

Несмотря на все это, большинство людей еврейского народа сегодня далеки от идей «талмудистов» и иных ортодоксальных течений и сект. (Хотя в полной мере слово «ортодоксальный» к ним как раз и не подходит, ибо слово это означает приверженность к древнему, изначальному. А изначальное еврейское Учение не имело ничего общего с националистическими измышлениями Талмуда).

Сегодняшнее еврейское общество в большинстве своем – это обычные люди, наделенные между тем большим духовным и интеллектуальным потенциалом. Сегодняшний Израиль – это настоящее экономическое чудо. В пустыне, где нет никаких природных богатств, создана современнейшая инфраструктура. Лучшая в мире медицина, передовая наука и новейшие технологии, передовое образование и система воспитания – прочно обеспечивают уверенное будущее еврейскому народу. Основа еврейской нации – прогрессивные люди, стремящиеся сделать все для процветания своего народа, строящие свое будущее, и готовые отстаивать и дальше свою национальную независимость и культуру, помогая при этом своим братьям. Этот народ поистине имеет несгибаемую волю и силу духа. Для всестороннего изучения вопроса можно порекомендовать посмотреть имеющийся в сети «Интернет» фильм «Израиль изнутри. Маленькая страна приносящая большие перемены».

Сравните, например, государство Израиль с теми же Арабскими Эмиратами. Там все стоит на залежах нефти, которую они качают, и продают. Деньги льются рекой, усилий – никаких, труда – никакого. И что мы видим? Мы видим немногочисленный народ, купающийся в роскоши, и бесцельно прожигающий свою жизнь, и занимающийся невообразимой и бесцельной расточительностью. Унитазы и машины из золота, бутылки для напитков и прочие разовые вещи с инкрустацией натуральными бриллиантами, и прочие «шедевры» богатой «фантазии». Все блестит и сверкает, как елочная мишура. На государственном уровне создаются лишь программы по развитию индустрии развлечений, и получения самых изысканных удовольствий, порой граничащих с полной потерей разума и человеческого облика.

У евреев же не так. Всем, что попало в их распоряжение тем или иным способом, они распоряжаются бережно и рачительно. Они никогда не будут швырять «на ветер» ценные и невосполнимые в будущем ресурсы. То, что они не могут использовать сегодня, они берегут для следующих поколений. Деньги вкладываются в наукоемкие проекты, которые позволят государству долго сохранять ведущую роль в мире по многим отраслям науки и высоких технологий.

И если кто-то скажет: «они делают это на наши деньги, их банкиры наживаются на нас, несчастных, чтобы строить свое «экономическое чудо»», ответить на это можно только одно:

Да, часть еврейского народа и различные его структуры стремятся к завладению как можно большими объемами земных материальных богатств. Но, пожалуй, нельзя найти народа, большинство представителей которого, имея на то возможности, не стремились бы к тому же – постоянно повышать жизненный уровень – свой, и своего народа, и отстаивать, прежде всего, свои национальные интересы, зачастую, в ущерб интересам других народов, которые это позволяют. Просто у евреев это лучше всех получается. Евреи строят свое будущее всеми доступными им путями. И если мы позволяем им забирать у нас наши национальные ресурсы, необходимые нам самим для дальнейшего развития, то это плохо говорит не о них, а о нас самих.

Очень серьезно относятся евреи к подготовке кадров. В «Катехизисе еврея в СССР», изданного в 1958 году, есть такие слова: «Не наше дело заботится в СССР о славянских кадрах. Если им лень думать о себе, почему мы должны думать о них?». Мы не будем обсуждать сей далеко неоднозначный документ, но разве эти слова не справедливы?

Если человека не удовлетворяет то, что он имеет, он должен не искать виноватого, а начать что-то делать своими руками и головой. И евреи делают, а не сидят сложа руки. Однако, большое количество людей продолжает во всех своих бедах и неудачах винить евреев, правительство, начальство, соседа, или еще кого-нибудь, но только не себя, ибо человеку свойственно вместо того, чтобы пристально взглянуть на себя, и искать ошибки в своих действиях и мыслях – искать виновного во внешнем мире. Конечно, так гораздо проще, и есть на кого свалить свою лень и некомпетентность.

Есть люди, которые несмотря ни на что, упорно идут к цели, и строят свое светлое будущее, а есть те, что вечно винят кого-то в своих неудачах и неудачах своего народа – революциях, переворотах, кризисах, и неудовлетворительном уровне жизни, забывая основное – только мы сами, и никто другой, строим и отстаиваем свое будущее. И от того, что мы сегодня построим, будет зависеть то, как будут жить наши дети, да собственно и мы сами, в своих очередных земных воплощениях.

Кроме того, любому умеющему мыслить глобально человеку становится ясно, что «еврейский вопрос», так же, как и любой другой национальный вопрос, является лишь малой частью общей мозаики эволюции Человечества, и нет смысла зацикливаться на частностях. Ищущий Истину человек должен стремиться охватить своим взором как можно более широкую картину действительности, чтобы иметь возможность делать более или менее верные умозаключения.

Как по одному фрагменту стены, увиденному в замочную скважину, нельзя судить обо всей обстановке в комнате, скрывающейся за дверью, так и о судьбах мира и всего Человечества невозможно говорить что-либо, хотя бы отдаленно напоминающее Истину, основываясь на пристрастии, или наоборот – неприязни к той или иной отдельно взятой нации.

Поэтому для человека, стремящегося к постижению Истины, нет более глупого умственного прибежища, чем национализм. Те, кто его проявляет – показывают свою полную духовную несостоятельность, незрелость, и неспособность мыслить независимо от навязываемых стереотипов.

Но и иная крайность – абсолютный интернационализм, готовый смешать в кучу все имеющиеся нации, и перемешать их до однородности – не менее вредная и коварная идея. Во всем необходим баланс и чувство меры, избегающее крайностей.

Каждая нация существует в отведенных ей природой рамках развития. Каждая нация образует большую кармическую группу, имеющую свой, отличный от других, путь развития, имеющий свои сроки, и в определенные моменты истории проходящую свои пики развития – взлеты, и свои периоды упадка – падения. И эти циклы у каждой нации свои, не совпадающие с циклами соседних наций. Таков план Господа. Как кармические группы разделены на отдельные индивидуальности, чтобы каждая проходила свой путь и накапливала свой опыт, так и Человечество разделено на отдельные народы, представляющие собой, однако, целостную единицу в космическом плане. Поэтому – у каждого народа свой путь и своя судьба.

Цель индивидуальностей – слиться с Господом, стать единым целым, однако сохранив индивидуализацию, которая проявится как та же самая индивидуальность в следующем вселенском цикле развития. Она не исчезает, не растворяется в Абсолюте, достигнув состояния Нирваны. Она остается составной частью целого. Потому каждая единица и имеет свою Карму, и отвечает за свои действия.

Так же и нации, стремясь к духовному единству всего Человечества, обязаны сохранять свою идентичность, и должны стремиться стать частью целого, однако, не растворяясь в нем без следа.

Идея интернационализма настолько же глупа, насколько будет глупа и неприемлема идея перемешать всех учеников всех классов школы – и младших, и старших – посадить их вперемежку в одном классе, и дать им усредненную учебную программу, без учета возраста, способностей, и уже имеющихся на данный момент у них знаний. Любой здравомыслящий человек понимает, что это – абсурдно.

Так каждый народ находится на своей, отличной от других, стадии развития, интеллектуального и духовного, поэтому так же абсурдна и идея интернационального мира, в котором не существует отдельных наций.

Исходя из этого, мы видим, что и идея создания единой всемирной религии – из той же области, и имеет целью продвинуть мир к упразднению национальных идентичностей.

Существующие ныне религии, возникшие не на пустом месте, а на основании сложившихся традиционно верований того или иного народа, адаптированы к менталитету и особенностям мышления национальных сообществ людей. И единая для всех религия, даже основанная на некоторых истинных постулатах Знания, будет играть на руку тем людям, которые хотят превратить Человечество в серую безликую однородную послушную массу исполнителей чужой воли.

Кроме того, существующее разнообразие религий, и существующие противоречия между ними – наталкивают действительно мыслящего человека на дальнейший поиск Истины, ибо любой человек, по настоящему ищущий Бога, рано или поздно, вырастает из рамок любой религии, к которой он традиционно и по праву рождения принадлежал. Увидев многообразие религий, их противоречивость, и несоответствие между собой во многих основных постулатах, он неизбежно, рано или поздно – понимает, что Истину надо искать гораздо глубже, чем на поверхности обрядовой религиозности. Разнообразие верований способствует прозрению.

Если же в мире воцарится одна общая религия, то большинство людей, не желающих жить одними материальными устремлениями, не имея альтернативы, поколение за поколением будут рождаться в полной убежденности, что эта религия – и есть Истина. Но это будет самый большой обман из всех возможных.

Многие ортодоксы своих религий называют грядущую общемировую религию – церковью Сатаны, исходя из своих узкорелигиозных догматических взглядов. Мы же, взглянув на этот вопрос с иной стороны, как ни странно, приходим к тому же выводу. Единая религия для нынешнего состояния Человечества несет больше деструктивного, ибо учитывая желание власть имущих безраздельно управлять и властвовать, мы далеки от мнения, что эта религия будет распространять истинные знания. Она неизбежно повторит путь всех религий – станет инструментом контроля и управления в руках архонтов.

Разумеется, синтез и стремление к объединению разрозненных частей – это общий принцип природы на данном этапе мирового цикла. Но все должно идти своим чередом, поэтапно, а не насильственными методами. Когда-нибудь Человечество дозреет до объединения. Но объединение должно быть, прежде всего – духовное. То есть – единство уникальных и неповторимых обособленностей, а не превращение в безликую массу. Человечество должно начать стремиться к истинному Знанию, и когда такое знание начнет снова открываться людям, обрядовая часть культуры возникнет сама. Это должно стать насущной потребностью Человечества, а не «насаждением сверху». Пока такой потребности нет. Народы Земли еще долго должны обучаться премудростям жизни на основе своих национальных верований, и постепенно вырастать из них. Когда все люди Земли поймут, что ни одна из существующих религий их не может удовлетворить, вот тогда и придет время для рождения чего-то нового. Но пока в мире остаются религиозные фанатики своих религий – значит, время еще не настало. И все попытки форсировать процессы, установленные высшими силами – ведут лишь к деструктивным последствиям.

Как сказал Апостол Павел: «Ибо надлежит быть и разномыслиям между вами, дабы открылись между вами искусные» (1 Кор 11:19). Разнообразие мнений толкает людей к поиску истины. Пока на Земле будут существовать хотя бы две различные религиозные системы – разумный человек поймет, что это – не истина, а лишь интерпретация какой-то ее части. Когда же выбора не будет – к Истине станет пробиться значительно тяжелее. Многие воспримут единую религию – как абсолютную истину, ведь она – единственная. (Ведь даже сейчас, при всем разнообразии религий, огромное количество жителей Земли являются приверженцами какой-либо одной религии, считая ее абсолютной истиной, и не желая взглянуть на мир хоть чуточку шире). Подавляющая часть людей прекратит свои духовные поиски. А теперь подумайте – кому это нужно?

Мы же продолжим путь, и рассмотрим еще пару подобных рассмотренному, далеко неоднозначных вопросов. Единая цель – единение с Господом всего сущего через процесс непрерывной эволюции. И евреи на данном этапе истории – играют в этом процессе, с точки зрения Человечества Земли, одну из ключевых ролей, пусть и не столь привлекательную, но крайне необходимую. Но это не единственный народ на Земле, обладающий огромным духовным потенциалом, и колоссальными внутренними возможностями. Рано или поздно, век коммерциализации Земли подойдет к концу, и возникнет необходимость создавать новое общество на иных – духовных – основаниях.

Исполнитель, сполна выполнивший свою задачу, автоматически потеряет свою ведущую роль, как только стремление к «золотому тельцу» перестанет тяготеть над людьми. Наступит новая эра – эра духовного подъема и расцвета человеческой нравственности. И место мирового эволюционного лидера должен будет занять другой народ. Иная задача – иной исполнитель. И для этой новой задачи на сцену истории должен выйти иной народ, в котором тысячелетиями созревали иные жизненные ориентиры и принципы взаимоотношений, несмотря на то, что в истории этого народа были всяческие зигзаги, однако, которые только делали его духовно крепче и совершеннее.

***

Крещение Руси.

Примерно одну тысячу лет назад на Руси произошли знаменательные события. Небезызвестный теперь каждому россиянину князь Владимир сделал христианство, а точнее – православие – официальной религией на подконтрольной ему территории Руси. Как принято говорить теперь – «крестил» Русь.

Примерно – потому что такие события весьма растянуты во времени на долгие годы, и какая-либо точная дата, данная современным людям для празднования – весьма условна, надумана, и не соответствует действительности. Но это не беда. История всегда была не точной наукой, а полем для творческого воображения историков, работающих на конкретную политическую силу, или конкретного правителя. Так было всегда в обозримой истории, и так будет еще очень долго. Речь не об этом.

«Официальная» версия событий тех времен: Русь погрязла во тьме «язычества», была грязная, оборванная, неграмотная, дикая, люди повально прибегали к колдовству и поклонялись идолам. Но вот появляется «святой» князь Владимир, и дает людям свет истинной веры – христианство. И вот, «крестившись», Русь преображается. Появляется грамотность, своя письменность, тьма рассеивается, и люди начинают жить радостно и счастливо, любуясь на купола возводимых церквей, которые они сразу полюбили всем сердцем. Идиллия, да и только. Но в реальной жизни все происходило далеко не так гладко. Начнем с самого начала.

Руссы – древний народ, далекие потомки исчезнувшей высокоразвитой арийской цивилизации. От своих предков руссы хранили остатки древних эзотерических знаний – знаний о существовании невидимых миров, о существовании невидимой Небесной Иерархии, управляющей жизнью видимого мира, и остатками знаний об управлении некоторыми силами природы и энергиями – то есть то, что сейчас мы называем магией. Люди эти придерживались весьма высоконравственных жизненных принципов.

Верования этих людей принято называть «языческими». Они изучали жизнь по древним книгам, содержавшим в себе ответы на многие вопросы материальной жизни и эзотерической ее стороны – Ведам. Веды – от славянского слова «ведать» – «знать». «Ведающий» человек, или «ведун» – то есть «знающий» человек – человек, который знает, мудрец. Отсюда пошло слово «ведьма». Это уже потом оно приобрело зловещий оттенок, но изначально оно не несло в себе негативной окраски, и означало всего лишь женщину, которая «ведает» – знает. Но просто знать – мало. Необходимо научиться применять полученные знания на благо своему народу. Значительная часть этого знания была посвящена медицине – врачеванию и целительству. И к этому у человека должны были быть соответствующие способности – должно быть сильное биополе, которым можно было воздействовать на биополе пациента.

Как факт – это чаще всего обнаруживается у женщин. Именно у женщин на фоне сильного биополя раскрываются психические способности к тонкому чувствованию, которые сейчас мы называем «экстрасенсорными» способностями, за счет того, что у женского организма более утонченная нервная система, и им легче «пересечь грань» миров. Часто свойства биополя – наследственные, поэтому знания и умения передавались не «кому попало», а тому, кто мог применить их на практике, и быть полезен людям.

Необычные способности всегда вызывают некий суеверный страх у основной массы людей, впрочем, как и все необычное и непонятное, поэтому таких женщин побаивались, хотя и уважали, и шли к ним каждый со своей проблемой или болезнью. Это были врачи тех времен, и имелись они в достаточном количестве – в каждом поселении. Без квалифицированной медицинской помощи существование любой, даже самой здоровой нации – весьма затруднительно.

И вот на Востоке зажигается новая эзотерическая звезда – в мир приходит Христос. Он дает людям Учение Жизни, и отправляет своих учеников – Апостолов – проповедовать Учение по всему миру.

На Русь приходит Апостол Христов – Андрей Первозванный. Никакой христианской религии еще и в помине нет, он приносит на Русь чистое Учение Жизни. Учит людей тому, чему учил Христос. Без искажений и обрядовой шелухи, которая есть признак религии, но не Учения. Он учит людей правильно жить, и правильно относиться друг к другу, а не поклоняться и совершать бесконечные обряды. В рамках данного Учения заключено было и некоторое эзотерическое знание об устройстве Мироздания и роли человека в нем, ибо это – неотъемлемая часть жизни человека, и как бы некоторые люди не хотели сейчас отгородиться от любого упоминания о невидимом мире, реальность от этого не меняется. Просто человек сам ограничивает себя в знаниях, а значит – возможностях. Эти эзотерические знания нисколько не противоречили древним знаниям славян, а органично дополняли их, ибо источник у этих знаний – один.

Нет еще и символа креста. Вернее – он существовал в различных религиях и задолго до этого, использовался он и в Египте, и в древней Иудее, но как официальный символ христианства – он был введен гораздо позже, с образованием официальной религии Римским императором Константином. Символом же первых христиан была – рыба.

Как было сказано, русский народ уже тогда имел достаточно высокую нравственность, поэтому Учение Христа органично вплелось в повседневную жизнь Руси.

Кроме того, как мы уже говорили, любое истинное Учение – неагрессивно, и не имеет своей целью произвести революцию в умах и в святилищах народа. Описанные в христианских «житиях» «подвиги» святых, уничтожающих изображения древних Богов, и всячески глумящихся над ними, и, якобы, проявленное к ним Божье одобрение их действий – на поверку оказываются весьма сомнительны. Эти истории составлены, или интерпретированы людьми, насаждавшими христианство силой. Ну а истеричных фанатиков хватало всегда. Истинное Учение дает толчок к постепенному духовному прогрессу на основании того, чего уже достиг тот или иной народ. Прогресс и развитие, а не уничтожение и ломка. Отслужившие свое догмы и святилища сами канут в лету, как только людям, воспринявшим новую идею, они станут уже без надобности. Вот как действует истинное Учение.

Агрессивное и неуважительное отношение к тому, что для кого-либо является святыней – показатель крайней степени духовного невежества человека. Можно допустить, что некоторые «святые» раннего христианства – воспылали подобным фанатизмом, уничтожая «конкурирующие» святыни. Но – только не Апостолы. Им была открыта истинная суть Учения, а у Истины не может быть конкурентов среди религиозных верований и традиций, ибо это – несоизмеримые понятия.

Разумеется, «язычество» – «язычеству» – рознь. Одно дело – древнесемитский культ Молоха с его жертвоприношениями детей и девственниц, который был еще распространен на Ближнем Востоке в апостольские времена. Разумеется, такие культы не могли послужить основой для принятия Учения о любви и прощении. И Апостолы, столкнувшиеся с данными культами, занимали довольно жесткую позицию.

Иная ситуация сложилась на Руси. Ее древние обычаи и верования не имели ничего общего с подобными жестокими культами. Никаких кровавых жертв не было и в помине. «Язычество» на Руси имело светлую направленность, и поддерживало нравственность людей на высоком уровне. Поэтому, Учение Христа из уст Апостола Андрея – нашло широкий отклик в сердцах русского народа.

А вот выдержка из древней арийско-славянской Веды «Саньтии Веды Перуна», или «Книги Мудрости Перуна», как ее еще называют, о которой мы уже упоминали:

«Не чините обид соседям вашим,

Вы живите с ними в мире и согласии…

Не унижайте достоинство других людей,

И да не унижено будет достоинство ваше…

Не творите бед людям других вер,

Ибо Бог-Творец Един над всеми Землями…

И над всеми Мирами» (Книга Мудрости Перуна, Саньтия 2).

И Русь постепенно стала истинно-христианской. Заветы Христа о любви, взаимопомощи, и отношению к окружающим – стали неотъемлемой частью русского народа, ибо он был духовно готов принять эти заветы, в отличие от еврейского народа, встретившего Учение «в штыки», и разделавшегося с самим Учителем.

Кто-то спросит – почему тогда Христос пришел к евреям, а не к руссам? На этот вопрос ответил сам Христос: «не здоровые имеют нужду во враче, но больные, … Ибо Я пришел призвать не праведников, но грешников к покаянию» (Мф 9:12-13).

Изменения на Руси шли медленно и естественно. При этом оставались и капища, где люди поклонялись древним Богам (ибо Учение ни в коей мере не требовало поклонения самому учителю – Иисусу), а Бог-Отец из Учения Христа – воспринимался ими как их древнее верховное божество – Род.

При всем разнообразии подробностей племенных верований, общепринятой была вера в этого Бога – создателя Неба и Земли, и всего сущего. От имени этого Бога в славянском языке пошли такие слова как «родина», «родить», «природа». Все остальные Боги имели свои ранги в Иерархии Богов. (Это и было знание об Иерархии Света, а имена не имеют значения, ибо они придумываются людьми, а не отражают действительность).

Оставались и «ведуньи», или «ведьмы», так как иной медицинской помощи общество еще не знало.

Происходил органичный синтез верований. Вдумайтесь в смысл некоторых «языческих» праздников. Например – Ивана Купалы? Кто такой этот Иван Купала? – А это тот, кого мы знаем под именем Иоанна Крестителя, который «купал» людей в водах Иордана при крещении. Понимаете теперь, что это было за «язычество»?

А возьмите старинную русскую матрешку. Наиболее распространенный вариант – древний – семь матрешек, вложенных одна в другую. Что это, как не иллюстрация учения о семи телах, или семи эзотерических принципах человека? Это сейчас уже матрешки делаются с произвольным количеством вложений, ибо изначальный смысл – утерян.

Андрей Первозванный не отбирал у русских их Богов, потому что Иерархии Света все равно, как именно будут люди именовать тех или иных ее представителей. Он дал им основы Учения Жизни, не затрагивая их истории и культуры, а лишь направив их исконные верования в правильное русло. Он прекрасно осознавал, что революция верований ни к чему кроме хаоса не приведет. Сознание народа должно развиваться постепенно. Да и цели такой не ставил ни Апостол, ни сам Христос. Христос учил людей правильным взаимоотношениям в этом мире, а не созданию новой религии. Христос учил по-человечески жить, а не поклоняться кому-либо. Поэтому у Учения Христа не было конкурентов в лице любых религиозных верований, ибо это была сама жизнь, а не новый культ. И Его Учение было услышано и принято сердцем русского народа.

А что, собственно, вообще означает термин «язычество»? Происхождения самого понятия мы касались в предыдущей главе. К моменту описываемых событий термин «язычник» стал употребляться в смысле «многобожник», – то есть тот, кто поклоняется нескольким Богам, а не одному.

Да, на Руси существовала вера во многих Богов, и их изображения существовали в виде многочисленных идолов, расставляемых как в специальных местах для общественного поклонения – капищах, так и небольшие фигурки в домах, для «личного» пользования.

А теперь зайдите в любой близлежащий христианский храм. Начнем с самого начала. Как называется этот храм? Храм Единого Бога-Отца? Отнюдь. Это будет храм в лучшем случае – Христа. Но скорее всего, это будет храм Богородицы, или вообще – какого-либо святого человека (!!!). Вы скажете, что это всего лишь название храма, и в нем поклоняются единому Богу. Хорошо, зайдем в храм. Что вы видите? Вы видите множество деревянных и бумажных икон с изображениями невообразимого числа различных персонажей: Бога-Отца, Бога-Троицы, Бога-Иисуса Христа, Богородицы, Архангелов, ангелов, бесчисленных святых. Так же увидите рельефные деревянные, или из иного материала, распятия – кресты с фигурой Иисуса Христа, пригвожденного к кресту, или без нее. В католических храмах – икон меньше, их заменяют изображения на оконных витражах. Но там вы увидите множество скульптурных изображений тех же, и иных персонажей («пантеон святых» у католиков и православных – сильно различается, несмотря на веру в общего для них Бога). И там, и тут присутствуют «святые мощи» – частички трупов живших когда-то людей, а теперь церковь решила, что эти люди – святые.

И всему этому люди истово поклоняются. Лобзают, и обмазывают слезами, слюнями, и истечениями из носа каждый «святой» предмет, принося свои прошения. Обязательно стремятся поставить перед иконой или распятием свечу – свое жертвенное подношение. Так что же изменилось? Ничего.

Церковные жрецы объясняют, что поклоняются люди не доске, а тому существу, образ которого изображен на ней, и тем отличаются от «негодных язычников». Но позвольте, – только клинический идиот может поверить, что древние славяне просили помощи и защиты у деревяшки – идола. Идол – это такое же изображение одного из Богов, к которому и были обращены прошения. Идол – это полный аналог иконы. Идолы были, и они никуда не исчезли, только именоваться стали по-иному. Икона – это идол. Идол – это древняя икона.

И именно так воспринимается икона большинством «верующих» сегодня. Хотите удостовериться? – пожалуйста. Зайдите в любой храм, и постойте у церковной лавки, послушайте – что просят люди. Они спрашивают: какая икона защитит от того-то, какую икону надо купить, чтобы излечиться от болезни, какая икона принесет мир в семью, и так до бесконечности. Заказывают молебны такой-то «чудотворной иконе Богородицы» (!!!). Попробуйте сказать, что Богородица-то – она одна, и помогает именно она, а не определенная «чудотворная» доска, – вас с праведным возмущением выставят из храма вон. Вера в «чудотворную икону» гораздо сильнее веры в саму Богородицу, которую никто из этих людей не видел, и не может осязать. А тут – икона! Ее можно потрогать, облобызать, у нее можно попросить. Так доступнее и понятнее, чем верить во что-то нематериальное.

И сами жрецы под стать своей «пастве» – с жаром и действительной верой обсуждают, какая икона Богородицы защищает от пожара, а какая – дарует исцеления. Вы поняли? – икона, а не сама Богородица! И в этом их вера. Так кто же идолопоклонники?

Другой вопрос – множество Богов. В любом «языческом» культе существует иерархия божеств. Всегда есть самый главный Бог, или Дух, затем его сыновья, дочери, или создания, затем – духи поменьше, и так далее в различных вариациях. Налицо – структура Иерархии, отражающая действительную Иерархию Света. Имена и события в каждом случае – различаются. И христианство как религия – не исключение. Есть Бог-Отец, разделяющийся на три лица – Отца, Сына, и Святого Духа, есть подчиненные им Небесные Силы – Архангелы, ангелы, и, наконец, святые – души праведных людей. Та же Иерархия, только имена другие. В чем разница? Ее нет.

И еще раз вспомним слова из древнейшей «языческой» славянской книги:

Не творите бед людям других вер,

Ибо Бог-Творец Един над всеми Землями…

И над всеми Мирами» (Книга Мудрости Перуна, Саньтия 2).

Еще вам скажут, что «язычники» верят в духов. Духов природы, духов-покровителей, духов предков, и так далее. Но позвольте – христиане тоже верят в духов. Бог, Архангелы, ангелы – это все именно духи, а не материальные существа. А уж кому или чему они покровительствуют – это людские домыслы, и фольклор. Ни один дух не отчитывался перед людьми в том, каков истинный род и направление его занятий в тонкоматериальном мире. Да, собственно, и не отрицают христиане духов вещей и субстанций: один из столпов католической догматики святой Августин утверждал, что каждая видимая вещь в этом мире имеет вблизи себя ангельскую силу, как охранителя. В православии существуют подобные понятия: вдумайтесь, зачем освящают новые, да и подержанные тоже – вещи? А души святых – ушедших людей – чем не духи предков? И там, и здесь – духи. В чем здесь разница? И опять – ее нет.

Как говорил человек, имевший возможность сравнить многое – «нет ничего нового под Солнцем». И он прав. Все то же самое, только в профиль.

Так каким же оно было, это «языческое» общество руссов на самом деле?

Русь жила родовыми общинами, внутри которых царил полный порядок, необходимая иерархия и дисциплина, уважение к старшим, и полная взаимоподдержка и взаимовыручка. Помочь кому-либо, попавшему в беду – это «в крови» у русского человека. Не было воровства и обмана.

Это зафиксировано во множестве исторических документов, составленных самими же «просвещенными» борцами с «язычеством». Вот что писал христианский вдохновитель середины 13 века Серапион – епископ Владимирский и Суздальский: «язычники, не ведая закона Божия, не убивают единоверных своих, не грабят, не обманывают, не клевещут, не воруют, никто из них не утаит вещи ближнего своего; но если кого из них постигнет беда, то его выкупают и, сверх того, дают ему денег, чтобы он мог заниматься своим ремеслом, найденные же вещи объявляются на торгу» (епископ Серапион, «Слово о маловерии»). Знаменательно, что даже христианский епископ отдает должное «языческому» образу жизни.

Разумеется, Русь стала «крещеной» не одномоментно, и еще долгие века сохранялись «языческие» общины, жившие своим укладом, хотя их всеми способами пытались «обратить» в «истинную веру». Но – меры устрашения не помогали, а физически всех «язычников» – не уничтожишь. Приходилось мириться и заниматься пропагандой.

Центром исторических, эзотерических, и научных знаний древних славян – был город-храм Аркона, расположенный на острове Руян (ныне – Рюген) в Балтийском море, который был известен далеко за пределами Руси. Все европейские купцы, побывавшие на острове, и на близлежащих территориях поморских славян, были удивлены образованностью и честностью местного славянского населения.

А вот что писал о них в своих путевых заметках католический епископ Оттон Бамбергский, побывавший в этих краях в своем путешествии в 1124 – 1127 годах: «честность же и товарищество среди них таковы, что совершенно не зная ни краж, ни обмана, они держат сундуки и ящики не запертыми. В самом деле – ни замков, ни ключей мы там не видели. А сами они были весьма удивлены, увидев наши вьюки и ящики запертыми. Платье свое, деньги, и все свои драгоценности они хранят в своих бочках и кадках, просто накрытых крышкой, и не боятся никакого обмана, ибо не испытывали его».

Так же все купцы и дипломаты, побывавшие в ту пору у славян, отмечают необычайную чистоту и порядок в их жилищах и иных помещениях. Чистыми и опрятными были и сами жители – повсеместно были бани.

Кроме всего прочего, ученые-археологи, изучающие древние берестяные грамоты, утверждают, что до «крещения» Руси у славян была поголовная грамотность. Свидетельство тому – найденные многочисленные берестяные грамоты, написанные простыми крестьянами, и их детьми, и передававшиеся из села в село. На них была записана обычная житейская повседневная информация. То есть – берестяными письмами обменивались все слои населения. Это была обычная обывательская практика, а не «удел избранных».

И все это не вымысел энтузиастов-самоучек. Есть ученые, профессионально занимающиеся изучением дохристианской Руси, в частности ее письменностью. Доктор философских наук, профессор Чудинов В.А., окончивший физический, а затем и филологический факультеты МГУ, являющийся председателем комиссии Российской Академии наук по культуре древней Руси, утверждает, что письменность использовалась древними руссами повсеместно, и весьма широко. Она была средством общения и ведения бытовых записей не только господ, но и крестьян, и ремесленников. Называлась эта письменность – руны Рода. Это была обычная азбука, и к магическим рунам не имела никакого отношения.

Мало того. На территории практически всей Европы, в древних сохранившихся письменных свидетельствах, постоянно упоминается слово «Русь», применительно к тем или иным европейским землям. «Русь» такая-то, или такая-то. Причем повсеместно. И составлены эти письмена именно рунами Рода – то есть славянской, а точнее – русской письменностью.

Так что, до возникновения в Европе Римской Империи и появления латиницы – предки европейских народов, а это были славяне, писали на древнерусском языке. Но это было еще до образования европейских государств, и вытеснения этнических славян с многих исконных территорий, и поэтому сейчас об этом мало кто помнит.

Вот такой она была – «языческая» Русь. Это была сильная духом, грамотная и передовая нация! И ко времени своего «крещения», Русь подошла не только сохранив свою самобытность и древнее благочестие, но и значительно духовно обогатившись Учением Христа, принесенным Апостолом Андреем.

Европа же к тому времени, при активном участии церкви, уже была погружена во мрак средневековья. Свирепствовали эпидемии, вызванные полным отсутствием какой-либо гигиены, по улицам текли потоки нечистот, сбрасываемые прямо из окон на улицу, люди повально были заражены насекомыми-паразитами, причем по уровню гигиены знать мало чем отличалась от простого народа. Обычной гигиенической процедурой было купание в реке прямо в одежде, либо, кто побогаче, в деревянных ваннах, вода в которых не менялась, а лишь подливалась по мере надобности.

Кто-то может усомниться в данном описании. Но за доказательствами не надо ходить далеко. Европейцы, особенно – западные, и сейчас сохранили некоторые весьма странные представления о гигиене. Сейчас у нас в продаже появилось множество санитарного фаянса из Европы. Вы когда-нибудь задумывались над тем, зачем в европейских раковинах-умывальниках затычка для слива воды? Ну, в ванной понятно, в кухонной мойке – тоже понятно, а зачем она в раковине умывальника? А вот зачем. В семьях с большим количеством народа, каждому умываться под струей свежей воды – было бы непозволительной роскошью, ибо экономят европейцы до абсурдного фанатизма. Первый, кто встал утром, наливает в раковину воды, затыкает ее, умывается, и уходит. Приходит следующий, умывается той же водой, уходит. И так до последнего, который умывшись, сливает воду. Это – сегодняшний день. Вот такая она – гигиена по-европейски.

А знаете, почему Европа стала изобретателем ароматических смесей – духов и прочей парфюмерии? Богатые и знатные люди посторонними искусственными запахами старались перебить запах своего немытого тела. Это теперь мы пользуемся этими пахучими смесями, не догадываясь об их первоначальном истинном назначении.

Помои так же выливались прямо на улицу, в ожидании, когда их смоет дождь. Неудивительно, что в поселениях расплодились неимоверные полчища крыс, зараженных чумными блохами. Периодически возникали эпидемии чумы.

Читать и писать могли лишь избранные – знать и духовенство. Народ не знал грамоты. Богослужебные тексты писались на латинском языке, само богослужение велось на латыни, которую из простого народа никто не понимал. Поэтому люди зависели от того, что объяснит и переведет им в своей проповеди поп. А тот, естественно, толковал писания так, как это требовалось церкви, и его личному благополучию. Так что даже урезанную версию Учения – народ не имел возможности прочитать сам.

Грабежи, насилие, и обман – стали образом жизни на долгие века. О распутстве духовенства ходили легенды (но ведь им можно – они – слуги самого Господа!). Тайна той самой исповеди, которая стала обязательной для всех, соблюдалась лишь до тех пор, пока это не шло вразрез с интересами церкви или отдельных служителей – то есть, никакой тайны не существовало. Это стало просто узаконенное доносительство, в том числе, и на самого себя. Палачи-монахи, в рясах и с крестами, самыми изощренными пытками пытали в застенках церкви всех инакомыслящих, или усомнившихся в «святости» и правоте «святой матери церкви». Разрывая органы, и отрезая части тел мужчинам, женщинам и детям, эти монахи утверждали, что делают это исключительно во имя их Господа – Иисуса Христа. Вовсю пылали костры инквизиции.

Над всем этим «темным царством» возвышался сияющий крест Ватикана.

Кстати, всемерно уничтожая инакомыслие, церковь, однако, совершенно не заботилась о моральном облике своих служителей и своей «паствы», ведь безнравственность народа не подрывала, а в некотором смысле, лишь укрепляла ее позиции. То, что многие Папы Римские, и высшие «духовные» лица вели крайне развратный образ жизни, подавая соответствующий пример своему народу – ни для кого не было секретом.

Но есть еще более вопиющие факты, чем беспорядочные, часто противоестественные и извращенные совокупления, не разбирая возрастов и пола. В средневековой Европе официально было распространено трупоядение и использование частей трупов в медицине, особенно этим отличалась Англия. Из жира, и иных частей и субстанций свежеумершего человеческого тела – делались и широко использовались различные «лечебные» препараты. Известно, что многие члены английской королевской семьи постоянно пользовались этими препаратами, некоторые из них изготавливая собственноручно.

Так же использовались в медицине препараты из древних мумий, поэтому к 1600 годам Египет потерял практически все свои известные захоронения мумий. Гробницы были разграблены, а мумии вывезены в Европу.

Особой ценностью была свежая кровь только что казненного через отсечение головы преступника. У эшафота собирались люди, которые в чаши собирали свежую человеческую кровь, и тут же пили ее для укрепления здоровья, и давали пить своим детям, якобы – от всяческих болезней. И это было нормой. Существовал такой порядок вплоть до 1865 года (!!!). Полностью изжить лечебное трупоядение в государствах Европы (официально) смогли только к концу девятнадцатого века!

Мы удивляемся циничности нацистов времен Второй Мировой войны, которые варили из трупов узников концлагерей мыло, и использовали некоторые части их тел в иных целях. Но чему тут удивляться? Они делали то, что делали их предки долгие века. Для них это было – совершенно обычным занятием.

У средневекового европейца не было никакого этического запрета на использование трупов, и они вовсю использовались. Поэтому, здесь же, в Западной Европе, зарождается «замечательная» традиция использовать трупы людей и их части в «духовных целях»: возникает понятие – «святые мощи». Церковь не только не видит в этом ничего кощунственного, но немедленно принимает на вооружение эту дикость. И вот уже в каждом уважающем себя соборе начинают появляться целые трупы, или их части – якобы, «святых угодников». Затея всем пришлась «по душе»: народ получил несметное количество новых материальных предметов для поклонения, а в карманы предприимчивых людей в рясах потекли пожертвования от нескончаемых верениц паломников, путешествующих от трупа к трупу, и тратя на это свои годы жизни и состояния.

Вот такой она была – «просвещенная» Европа.

Европа первой пала жертвой корыстных интересов «сильных мира сего», управляемых твердой рукой «заказчика», – Великого Синедриона – правящей верхушки нации, о которой шла речь в предыдущей главе.

Но не одна вышеозначенная нация на Земле имеет столь сильный духовный потенциал (использующийся в настоящее время не в самых благовидных целях). Руссы представляли, и представляют собой, не менее духовно одаренную, и не менее великую нацию, способную на многое. Только, в отличие от другой, рассмотренной нами нации – у руссов никогда не было материальных и властолюбивых притязаний. (Конечно, как и во всем, существуют исключения. Но общий менталитет народа – таков).

Русь жила самобытно, и нация совершенствовалась духовно. Такой порядок вещей не устраивал нацию, нацеленную на мировое господство, ибо огромная часть суши ускользала от установления их системы капиталистического рабства. Власть денег была бессильна перед русским народом. Кроме того, в руссах они инстинктивно чувствовали «духовного конкурента» – серьезного соперника своим крайне материалистическим идеям, ибо дух альтруизма, испокон веков присущий истинно русскому человеку, всегда вызывал непонимание и инстинктивное опасение у материалистически настроенных людей иных наций. Кроме того – сила духа руссов неоднократно была проявлена в бесконечных стычках и войнах тех времен.

Разумеется, для нации, нацеленной на материальное порабощение планеты, такой опасный сосед вызывал крайнее раздражение и беспокойство, а богатейшие земли вызывали зависть. Поэтому шаг, нацеленный на постепенное уничтожение руссов как нации, был лишь делом времени. И вот это время настало. Было решено дать руссам религию – «истинную веру», вместе с тем, уничтожив русскую историю и самобытность.

Подготовка началась задолго до «официальной» даты вторжения «истинной веры» – «крещения» Руси, когда никакого Владимира еще и в помине не было. Причем для руководителей проекта не было никакой разницы – католичество это будет, или православие. Ведь это – лишь инструменты для достижения истинной цели. Исторически выбор пал на православие.

Прежде чем начинать духовное вторжение, нужно было подготовить почву. Необходимо было уничтожить истинную историю руссов, заменив вымышленной, ибо нация, не знающая своих истинных корней – уже наполовину сломлена. Как же это сделать, если все руссы поголовно грамотны, и сами умеют читать? Надо было запретить письменность, которой пользовались руссы, и заменить ее суррогатом. Но дать этот суррогат в руки уже только избранным – знати и духовенству, которые уже сами будут объяснять народу их историю, и определять – куда им идти. Между знанием и народом надо было поставить попа, как это уже было сделано в Европе.

Вот тут, в девятом веке, и появляются «благодетели» Руси – два грека – Кирилл и Мефодий. Эти греки едут «спасать» Русь – дать ей письменность. Почему-то теперь уже ни у кого не вызывает удивления – как это так, два иноземца, сами с трудом владеющие русским языком, приехали на Русь, придумали для нее, якобы, свою, отличную от других письменность, которой все по сей день пользуются, и широко празднуют день памяти этих «святых» «спасителей Руси от неграмотности»? Где же были наши люди? Неужели на Руси не было ни одного человека, знающего, что такое – буквы?

Но в том-то и дело, что нужно было не придумать новую письменность, а до неузнаваемости испортить существовавшую, для чего два полуграмотных иностранца подходили лучше всего.

И вот путем долгой, кропотливой, и ужасно ответственной работы родилась новая «славянская письменность» – кириллица (по имени ее незабвенного автора). Древняя азбука славян (те самые руны Рода), имевшая более 70 букв, была максимально упрощена, сокращена вдвое, а оставшиеся символы были видоизменены. Была составлена та азбука, которой мы сейчас и пользуемся, с небольшими изменениями, еще более упростившими ее к сегодняшнему дню. Еще «создателями русской письменности» были добавлены несколько греческих букв, которые все равно, даже со временем, так и не стали «своими», не прижились, и были упразднены декретом в 1918 году.

Вот так греки Кирилл и Мефодий осчастливили Русь своей, русской письменностью. И началось постепенное «крещение». Христианство насаждалось аккуратно. Мало кто теперь помнит, что жена князя Игоря – княгиня Ольга – бабушка князя Владимира, «крестившего» Русь, уже была православной. Уже тогда шло строительство новых деревянных православных храмов. Древние источники, повествующие о заключении князем Игорем договора с греками в 945 году, упоминают о церкви святого пророка Илии, куда водили заморских гостей. Там же упоминаются рубленные «божница святителя Николая» на Аскольдовой могиле, и храм «святой Орины».

Христианство как религия – медленно врезалось в русскую землю, и большинство людей жило своим старым укладом, не обращая внимания на новшества, и на веру «сумасбродной княгини». Но никаких притеснений не было, старые книги никуда не исчезли. Процесс мог растянуться на долгие столетия, или вовсе заглохнуть, что свело бы «на нет» всю подготовительную работу, проделанную «заказчиком». Нужна была масштабная карательная операция для устрашения «язычников», и уничтожения неугодных книг и летописей. Нужен был «православный крестовый поход».

Вот тут на историческую арену и выходит князь Владимир, который должен был ускорить процесс. Изначально, князь Владимир исповедовал и насаждал в своей вотчине ортодоксальное «язычество» – с кровавыми жертвоприношениями. Был крайне развратным человеком, имел многочисленных наложниц, принуждал к сожительству как замужних женщин, так и несовершеннолетних девиц. Пришел к власти – путем ее захвата в кровавой бойне, осуществил которую с помощью варяжских наемников, коим пообещал большую награду. В ходе этого захвата власти, Владимир предательски убивает собственного брата. Беременную жену брата делает своей наложницей. Варягов новый «законный» правитель обманул, обещанного вознаграждения – не заплатил. В общем, – человек, мало подходящий для образа «святого».

Ясно, что церковь признает его «святым» за его заслуги перед ней, а не за его образ жизни. Впрочем, это – не единственный случай канонизации подобных людей, сослуживших церкви ощутимую службу. Римский император Константин, на мечах которого к власти в Европе пришли люди, объявившие себя – христианами, а христианство – новой официальной религией, и создавшие новый орган мирового управления – Ватикан, сам пришел к власти кровавым путем. Константин совершил много убийств, в том числе – убил собственного сына, и жену. Ради земной власти, он пошел на небывалые по своей бесчеловечности преступления. Но церковь это совершенно не смущает. Как говорится – цель оправдывает средства. И церковь всегда следовала этому принципу, что неудивительно – ведь, собственно, и высказал эту фразу – Эскобар Мендоза, член «Общества Иисуса» при католической церкви, больше известного нам под наименованием Ордена Иезуитов.

И вот, суровому язычнику Владимиру – некие силы делают предложение.

Чего бы вдруг, ему не хватало, что он решил бросить свою веру, и «крестить» Русь? Вера его бабушки не имела для него никакого значения. Что конкретно было обещано ему хитрыми дипломатами – остается тайной, да это и неважно, и никому уже не интересно. Понятно только то, что трогательный сюжет о выборе им религии для своего народа – искажен до неузнаваемости.

Православие и так уже проникло на Русь. Перед Владимиром же ставилась задача – всемерно ускорить процесс. Но, как истинно беспринципный человек, он собирает послов и представителей иных религий, и начинает торг, по-нынешнему говоря – объявляет тендер среди различных верований. Вопрос ставится так: – «если Русь примет именно вашу веру, что я лично буду с этого иметь?».

И православие выигрывает тендер, ибо начинать всю подготовительную работу заново – было бы непростительной тратой ресурсов и времени для генерального заказчика событий.

И вот, договоренности достигнуты, начинается «крещение».

Яростный ортодоксальный язычник, и развратник Владимир – вдруг «прозревает», и принимает новую веру, заставляя при этом принять ее всех своих приближенных, независимо от их мнения. Только недавно он же сам насаждал вместо чистой и светлой веры предков – фанатизм и кровавые жертвоприношения. Теперь – новый поворот. Но он – князь, и люди вынуждены повиноваться. Несогласные исчезают со страниц истории. Это странное событие и считается церковью официальной датой «крещения» Руси.

А дальше – начинается работа. Отряды князя, образованные отнюдь не православными, а «языческими» наемниками-варягами, и усиленные католическими рыцарями со своими войсками – утюжат Русь направо и налево, уничтожая русских «язычников», отказывающихся принять новую веру. Сжигаются города и села, жители подвергаются насилию и пыткам, затем жестоко убиваются, идет масштабная резня. Действуют отряды князя с крайней показательной жестокостью. Такие акции устрашения дают результат, и новая «истинная вера» быстро находит все новых и новых последователей, не желающих оказаться следующей мишенью карательных отрядов князя. Конечно, всех не перебьешь, и «язычество» как факт еще долго существует на Руси, особенно на отдаленных территориях. Но прежнего веса уже не имеет, а система обучения древним наукам – уничтожена.

Причем, действовал Владимир весьма грамотно: сначала он напрочь уничтожил русское воинское сословие – все состоявшие в ту пору на службе военачальники – были убиты практически единовременно. А затем началось истребление русского народа. Иноземные отряды не знали пощады, зверства обычных грабежей и убийств – прикрывались красивыми формулировками «установления истинной веры». Разрозненные народные бунты было уже некому возглавить, и они без труда жестоко подавлялись, а оказывающие сопротивление населенные пункты уничтожались полностью – сравнивались с землей. Там не оставляли ничего живого – только выжженную землю.

В первую очередь, естественно, уничтожались все люди знания – волхвы и ведуньи. Началась «охота на ведьм» – столь же жестокая, как и в Европе. Только не было такой подоплеки зрелищности, как публичное сжигание на кострах. Найденных людей знания просто сразу предавали мечу, без всяких церемоний. В публичных церемониях не было нужды: окружающее население обычно так же уничтожалось – как пособники врагов христианства.

Вместе с тем, уничтожаются все исторические летописи, и иные письменные источники, написанные на древнем языке, под предлогом борьбы с «бесовскими языческими» писаниями. А все новые тексты пишутся уже кириллицей, ставшей официальной письменностью, которую тщательно охраняют от простого народа.

Вместе с религией и знаниями предков – уничтожаются и история, и культура руссов. Народ становится безграмотным, и безродным. Тогда придумываются оскорбительные для нации небылицы о том, что русский народ настолько ни на что не способен, что даже для управления своими землями – позвал «иноземных варягов» – Рюрика с дружиной. Однако, будучи потомком оного, Владимир не мог не знать, что вышеозначенный Рюрик – был не иноземцем, а поморским славянином с вышеупомянутого острова Руян – духовного центра древней Руси, и был помазан на княжение жрецами Арконы по праву. Он прибыл с острова, и именно поэтому в «повести временных лет» записано «из-за моря», что дало повод в дальнейшем считать его иноземным варягом.

Хотя, сама «повесть временных лет» – весьма спорный исторический источник, ибо составлена она была уже в начале 12 века, и опиралась не на древнерусскую, а на библейскую историю, принесенную на мечах Владимира. Это была уже новая, «официальная» версия истории. В ту пору – все древние рукописи, какие только где находятся – сразу предаются огню, как «языческие» книги, без разбора. Держать и укрывать подобные книги строжайше запрещено, и карается жестокой смертью. Видя, что это – не пустые угрозы, люди предпочитают избавляться от опасных писаний.

Активную помощь в уничтожении русской истории и исконных верований руссов – оказывал Ватикан, который, по сути, так же является инструментом в руках того же заказчика. В 1147 году Папой Римским Евгением третьим, был снаряжен крестовый поход на Восток – в земли поморских славян. Главной целью был именно остров Руян с его городом Арконой – хранилищем знаний и исторических летописей. Как обычно, всем принявшим участие в походе, церковь от лица самого Бога обещала прощение любых грехов, совершенных ранее, а так же заранее отпускала любые грехи, которые неизбежно были бы совершены в процессе уничтожения древнего славянского духовного центра. Ватикан отменял действие заповеди «не убий», и некоторых других на время похода, согласно своим целям, по своему усмотрению, ведь – напомним – Папа Римский – полноправный наместник Бога на Земле, и распоряжается от Его имени. Люди верили, а грехов у всех хватало, и в добровольцах не было недостатка.

Чего же так боялись «вершители новой истории», что снарядили целый крестовый поход в земли, до которых не добрались отряды Владимира? Что такого опасного для них содержалось в летописях древних славян, и их книгах знания – арийско-славянских Ведах, хранившихся в Арконе? И почему с лица Земли должна была исчезнуть одна из самых древнейших на Земле письменностей – старославянская письменность – руны Рода?

Все дело в том, что древние славянские летописи подтверждали происхождение славян от древних Ариев, которые не имели ничего общего с семитскими народами, к которым принадлежит еврейский народ. Это две параллельные и непересекающиеся истории. Причем арийские корни – на великие тысячи лет – древнее семитских. Однако, повсеместно, по задумке заказчика, должна была остаться только одна возможная версия истории – библейская, то есть – семитская.

Но есть и другая причина. Любой историк знает, что западноевропейскую цивилизацию заложили греки и римляне. В свою очередь, римляне не возникли из «ниоткуда». Они – потомки древнего народа – этрусков, живших на Апеннинском полуострове еще в первом тысячелетии до нашей эры. Этот народ, от которого римская цивилизация заимствовала театры, военное искусство, градостроительство, канализацию, административную систему, трон – как символ царской власти, мореплавание, и многое-многое другое, – жил на территории современной Тосканы (Италия), имел высокую культуру и прочное экономическое положение, активно занимаясь мореплаванием. Соседи называли его тирренами, и до сих пор море, омывающее Апеннинский полуостров с Запада, называется Тирренским. Рим был построен именно этим народом. Знаменитая «капитолийская волчица» была создана этрусскими скульпторами; это потом уже к ней приделали фигурки «братьев-основателей Рима». Все это историки знают. Не знают они одного: кто такие были – этруски, и откуда они пришли?

Имеется колоссальное количество письменных артефактов, оставленных этрусками, но официальная наука категорична: расшифровать их не удалось, и никогда не удастся.

Но не все лингвисты смирились с этим «приговором», некоторые – все же, раскрыли секрет этрусской письменности. В 1846 году польский историк и археолог Тадеуш Воланский издает книгу «Памятники славянской письменности до Рождества Христова». Оказалось – особо нечего расшифровывать. Этрусская письменность была – славянскими рунами Рода, и все прекрасно читается. Кроме того, в книге он рассказывал о своих археологических изысканиях, и на основании древнейших находок с этой письменностью в Персии, Индии, Египте и Италии – сделал вывод, что славянская письменность существовала много раньше, чем образовались древние письменности иудеев, греков, финикийцев, и египтян.

На папирусах и льняных бинтах, которыми обматывались мумии древнего Египта, были обнаружены множественные тексты, некоторые из которых были на этрусском языке. (После недавних событий в Египте, и нападения на Национальный музей в Каире, эти артефакты исчезли в неизвестном направлении. Но к этой теме мы еще вернемся).

Получалось, что славяне – предки западноевропейских народов, и всем, что имела европейская цивилизация, она обязана славянам. Разумеется, Ватикан всегда знал об этом, но очень старательно скрывал. А знаете ли то, что в Ватикане существует музейно-архивный «этрусский» зал, в который, при должном желании, допускаются все исследователи, кроме лиц славянского происхождения. Ведь, не дай Бог, что-нибудь прочитают!

Таким актом сокрытия и были действия Ватикана против славянской письменности, и в частности – крестовый поход на Аркону. Насколько древнеславянская тема для Ватикана «больная» – можно судить по тому факту, что сразу после выхода в свет вышеозначенной книги, Ватикан приговорил поляка Тадеуша Воланского, за ересь, к сожжению на костре из его книг (это – 19 век!) и обратился с соответствующим официальным запросом к Российскому императору, благо Польша тогда была частью Российской империи. Разумеется, русский император такого разрешения не дал, но книги изъяли, и уничтожили, дабы не обострять отношения с Ватиканом.

Затем еще ряд русских ученых поднимали эту тему, расшифровав множество этрусских текстов: археолог Дмитрий Чертков (середина 19 века), кандидат филологических наук и лексиколог Валерий Осипов (наше время), доктор философских наук, профессор Чудинов В.А., окончивший физический, а затем и филологический факультеты МГУ, являющийся председателем комиссии Российской Академии наук по культуре древней Руси (наше время), и некоторые другие ученые. Естественно – ни один западный ученый не откликнулся на их призывы к сотрудничеству в этой области. Западная Европа никогда не признает, что русские – их далекие предки, имевшие свою высокоразвитую цивилизацию тогда, когда этого самого Запада – еще и в помине не было. Была – Русь.

Кроме того, Веды излагали суть Учения Жизни, и учили людей стремиться к любви и к свету, чего церковь не могла допустить, ибо по официальной версии – только она принесла «луч света в темное царство», а до этого – царил полный мрак «язычества».

Веды признают Единого Бога – Творца Неба и Земли, которому подчинены все божества рангом ниже. Веды устанавливали монотеистические верования, а не «многобожие», как говорит церковь. Но этого нельзя было допустить, ведь до монотеизма «мог додуматься» лишь «богоизбранный народ». Но славяне обладали этим знанием за десятки тысяч лет до описываемых в Библии событий.

Веды учили людей жить по-человечески; церковь учила людей жить так, как она прикажет.

Для того, чтобы глубже понять суть дохристианского «язычества», приведем слова из того немногого, что чудом сохранилось с тех дохристианских времен, а именно – некоторых арийско-славянских Вед. Процитируем древнюю славянскую Веду «Белый Путь». Она небольшая по объему, поэтому, приведем ее полностью:

Идут человече по пути жизни своей

И не ведают, для чего они рождены?

Для чего Боги послали их в Мир Яви,

Коия цель в жизни и что после оной?

Куда приведет их сей жизненный путь,

То ли к Свету Белому, а то ли во Тьму?

Такие мысли не покидают человече,

От рождения в Мире Яви и до смерти.

И сии размышления не чудны вовсе,

Ибо времена нынче – Ночь Сварожья.

Оная Ночь Сварога не на дворе стоит,

А во сердцах человеческих лежит.

И ежели забудет кто древний Род свой,

То и ночная мгла на его сердце ляжет.

И никто ведь, окромя человече самих,

Не в силах разогнать ночную Темень.

И доколе не изведают человече Свет,

И не последуют за ним по Белому Пути,

До той самой поры, сия ночная Тьма

Будет жить во сердцах человеческих.

Ибо самые злобные вороги человеков,

Ютятся в сердцах у них, и в Душах их.

И только человече своими Деяниями,

Кои направлены на благолепие Родов,

Смогут исторгнуть из Себя, все то Зло,

Что поселилось в Душах и Сердцах их.

Лень и Чревоугодие, и Желание чужого

Замутнят весь Разум человеческий.

И человече более не зрят Белого Пути,

А скитаются неприкаянными по Миру.

И все поиски их тщетны, ибо вот,

Холод Тьмы сковал Сердца и Души их.

Великое Смятение и Тоска смертная,

Начинают глодать изнутри человеков.

Только возврат к своим древним корням,

Помогает возвернуться на Белый Путь.

Путь сей, человече, начинают во Сварге,

И только потом в Явный Мир попадают.

Богородица Джива порождает их Души,

Даруя для жизни превеликую Мудрость.

Стремительно Души летят ко Чертогам

И на Земли цветущие затем попадают.

Души для жизни себе Роды избирают,

Чтобы народиться в Родах тех Великих.

И быть под призором Великих Богов,

Чье покровительство Роды охраняет.

Великая Макошь Судьбы их согласует,

С Мирами, Богами и Совестью крепкой.

Рождение в Яви их ведет к созиданию,

И к жизни Духовной дает устремленье.

Познанье всей Сварги и Мира Земного,

Для человече начнется с Мудрости Рода.

Мудрость сия – непреложна, извечна,

Она в изначалье корнями Рода уходит.

Но всех направляет в грядущее время,

По Белу Пути, что во Правь проникает.

У разных народов Свой Путь-Назначенье

И в разных Мирах ждут их возвращения.

Для Расы Великой Белый Путь уготован

И только она по нему лишь восходит.

Во славны Миры, что наполнены Светом

В Миры, где потомков встречают их Боги.

Связь неразрывна меж Мирами во Прави,

И Свет первозданный им дан изначально.

Души стремятся туда от рожденья во Яви,

Но не каждая Душа тех Миров достигает.

Ибо Темные Силы, из Предвечных Миров,

Стремятся все Души завлечь в свое Пекло.

Кривдой и Лестью, Обжорством и Похотью

Стараются Души они наполнять ежедневно.

Чтобы сбились они, и метались во мраке,

И не изведали Белый Путь свой заветный.

А путь сей, не прост, он усердием славен,

Трудом Созидательным и Верою древней.

Каждый рожденный сотворять начинает

Собственный Мир по Сварожьим Законам.

В детстве шалашик из веток древесных,

Или Кремль песчаный на бреге речном.

А после, согласно Родительской воле,

Во благо Родов он сотворять начинает.

Только в труде, созидая лишь благость,

В Яви рожденный Белый Путь обретает.

Идя по Белому Пути, он Совести внемлет,

И древние Боги его наставляют всемерно.

От старцев Родов он познает всю Мудрость,

Что в Душу вложила Богородица Джива.

Лишь Мудрость познав и телом окрепнув

Семейный союз он сотворять начинает.

Любовь, Радость, Счастье и древняя Вера,

Даруют потомство в союзе священном.

Детей наполняя Светом Мудрости Рода

У них обучаются наичистому взгляду.

Коим охватывают Мир сей прекрасный

И познают тайный Смысл Мироздания.

Сие раскрывает в рожденных Свет Силы,

Что освещает Белый Путь Восхожденья.

Из Яви, рожденный, в Слави Мир попадает,

Где Предки Родов его радостно встретят.

И там он продолжит творить созидание

Которое начал вершить в Явном Мире…

Но всем Темным Мирам не угодны устои,

По которым живут все рожденные в Свете.

Не нравится им Белый Путь Восхожденья,

И черная Зависть весь их взор затмевает.

Им тяжко и тесно в том Пекельном Мире,

Где Алчность и Злоба узаконена всюду.

Там нету Любви, Благоденствия, Счастья,

Только Корысть, да к Наживе стремленье.

Желанье Чужого, Обман и Распутство,

Единственный смысл Пекельной жизни.

Не ведают в Мире том, жизни беззлобной,

Что выход дарует лишь одно Созиданье.

И покидают свое Пекло, Силы Темные,

Взор свой устремляют к Мирам Светлым.

Где недра Земные богатствами полнятся,

А жители там, Ложь, Обман не изведали.

И мчатся они по просторам бескрайним,

И на Земли цветущие тайком прибывают.

Используя Ложь и слова весьма Льстивые,

Вельми проникают в Доверие к жителям.

Как только у жителей обретают Доверие,

Постигать начинают их Наследие древнее.

Узнав все, что можно в Наследии древнем,

Его в свою пользу толковать начинают.

Себя объявляют Посланцами Божьими,

Но Миру приносят лишь Распри и Войны.

Используя Хитрость и Деянья порочные,

Они молодых отвращают от Мудрости.

В безделии Праздном их жить приучают,

К несоблюдению Традиций отцовских.

И те, кто внимает посланцам из Пекла,

Теряют Свой Путь и бессмертную Душу.

Беспутными бродят они в Своем Мире,

Но Душу потом они в Пекло ввергают…

Лишь те, кто не внял лицемерам из Пекла,

Узрят Белый Путь, что во Сваргу уходит.

Идущие в Темень, во Тьме пребывают,

Устремленные к Свету, Сваргу познают.

Каждый живущий Свой Путь выбирает,

Своими деяниями он Врата отворяет.

Одним, врата в Сваргу откроет Бог Велес,

Другим, Вий до Пекла покажет дорогу…

Лишь только живущим Божьим устоем,

Помогают всемерно все Светлые Боги…

И человече измерно движутся в Сваргу,

Белым Путем, по Законам Сварожьим.

Идти сим Путем помогает им Совесть,

Она направляет на свершенье деяний.

Во Славу Родов, во Величье Отчизны,

И отвращает от всех дел не пристойных.

Все предки Родов помогают идущим,

Чтоб не прервалась их нить Родовая…

Не хожены тропы за смертной чертою,

Для тех, кто родился под светом Ярилы.

А посему Белый Путь указует живущим,

Где они обретут все древнейшие Силы…

Комментарии здесь излишни.

Обратимся к другой, уже упоминавшейся Веде – Книге Мудрости Перуна, в которой еще больше конкретики. Вот некоторые цитаты из нее:

«Не чините обид соседям вашим,

Вы живите с ними в мире и согласии…

Не унижайте достоинство других людей,

И да не унижено будет достоинство ваше…

Не творите бед людям других вер,

Ибо Бог-Творец Един над всеми Землями…

И над всеми Мирами» (Книга Мудрости Перуна, Саньтия 2).

«Соблюдение Заповедей, Законов Бога-Творца Единого,

Законов Рода вашего, правдивость, сдержанность,

Подвижничество, самоотрешенность, стыдливость,

Терпение, стойкость, отсутствие зависти,

Принесение бескровных жертв,

Продолжение Рода, милосердие, внимательность,

Изучение … Древних Вед

Вот шестнадцать обетов служителей Веры» (Книга Мудрости Перуна, Саньтия 4).

«Будьте правдивы Душой и Духом,

Миры держатся Истиной. Их врата – Истина,

Ибо сказано, что в Истине покоится Бессмертие.

Отвратясь от грехов,

Нужно исполнять обеты и заповеди.

Таково поведение, сотворенное Единым Богом,

Через Истину приводит к Бессмертию» (Книга Мудрости Перуна, Саньтия 4).

А вот что говорит эта Веда о временах далекого будущего, которое мы с вами уже можем рассматривать как прошлое и настоящее:

«Но великий достаток

Отуманит головы вождей и жрецов.

Великая Лень и желание чужого захватит разум их.

И начнут они лгать Богам и людям,

И станут жить по своим законам,

Нарушая Заветы Мудрых Первопредков

И Законы Бога-Творца Единого…

Ложью и лестью неправедной

Захватят они многие края Мидгард-Земли…

Но побеждены будут они,

И сосланы в страну Гор Рукотворных…

И дети Человеческие начнут учить трудиться их,

Дабы могли они сами выращивать злаки

И овощи для питания детей своих…

Но отсутствие желания трудиться,

Объединит Чужеземцев,

И покинут они страну Гор Рукотворных,

И расселятся по всем краям Мидгард-Земли.

И создадут они веру свою,

И объявят себя сынами Бога Единого,

И станут кровь свою и детей своих

Приносить в жертву богу своему…

И станут Светлые Боги посылать к ним

Странников Многомудрых,

Ибо не имеют они ни Духа, ни Совести.

И Чужеземцы … будут приносить жизнь Странников

В жертву богу своему» (Книга Мудрости Перуна, Саньтия 5).

Здесь ясно видны параллели со знакомыми нам библейскими событиями, участниками которых были – древний Египет и племена семитов. Кроме того, древний культ жертвоприношений детей семитскому божеству – Молоху, действительно имел место быть, и со временем именно он и был трансформирован – в иудаизм… Мы к этому еще вернемся.

Другие параллели так же легко узнаваемы. Судьбы пророков, приходивших к иудеям, и, затем, самого Христа – неизменно были трагичны.

Бедствия, о которых мы сегодня знаем не понаслышке – охватят Землю:

«Люди станут прятаться от дождей отравленных,

Смерть несущих, в пещерах,

И питаться начнут плотью животных,

Ибо плоды древесные ядами наполнятся…

Отравленные потоки воды принесут много смертей…

И по совету Чужеземцев…

Люди станут лишать друг друга жизни…

И начнут забывать они Древнюю Мудрость,

И Законы Бога-Творца Единого» (Книга Мудрости Перуна, Саньтия 6).

Говорится далее и о судьбе Руси:

«Времена крови и братоубийства

Принесут Чужеземные жрецы

На просторы земель Родов Расы Великой,

И обращать начнут людей в Веру свою» (Книга Мудрости Перуна, Саньтия 6).

Однако, пройдя все испытания, Русь вновь обретет плоды Духа:

«Вновь восстановятся Древние Связи,

И на призывы потомков – откликнутся Предки.

Не смогут мешать речи той Чужеземцы,

Ибо изгонят их в Пекло из Сварги…

Но помните, люди, что мстителен ворог,

И делает вид, что до Сварги нет дела.

А сам, затаившись от взоров подальше,

Вынашивать будет оружие мести…

Не знают о Чести и Правде Небесной,

Ибо в сердцах их отсутствует Совесть» (Книга Мудрости Перуна, Саньтия 9).

Здесь явный намек на цикличность событий.

Итак, прочитав все эти строки, становится совершенно ясно, почему и заказчик, и сама церковь – были кровно заинтересованы в полном уничтожении духовного наследия Ариев.

Конечно, кое-что из наследия древней Мудрости, все же, было спасено и дошло до наших дней. Но и теперь не утихают страсти. Не имея ныне возможности физически уничтожать все то, что осталось, заказчик следует иным путем. Все эти документы объявлены с помощью подконтрольных заказчику ученых – подделками. Но, как говорится, имеющий уши – да услышит!

Но вернемся к событиям тех лет.

Руян был захвачен, а все документы либо уничтожены, либо отправились в подвалы Ватикана, где и по сей день хранится под замками истинная мировая история. После этого похода – захваченная территория отдается Ватиканом немецким рыцарям в управление, и остров Руян становится немецким островом Рюген – там устанавливается «истинная вера» христиан-католиков. Арконы больше не существует.

Торжество заказчика безмерно: единственным историческим чтением для всех, кто еще умел читать на Руси, а остальные внимательно слушали, стало чтение о том, как Авраам родил Исаака, а Исаак родил Иакова…

В новой официальной истории славян – «повести временных лет», было записано, что славяне происходят от Иафета – сына библейского Ноя. Замечательная попытка срастить две совершенно разнородные истории, но – попробуй, поспорь – карательные отряды не дремали.

Вся ценность этой «повести» видна в следующем эпизоде. В нем описывается пришествие на Русь Андрея Первозванного (ибо это соответствовало новой доктрине: Апостол-де приходил, но не смог «просветить» темную Русь). Так вот, Апостол по версии «повести», придя на русскую землю, ставит на холме крест. Но мы говорили, что крест, как символ христианства, появился лишь при Константине, а во времена Апостолов символом была рыба. Крест же в контексте того времени – это был знак позорной смерти – распятия. То есть получается, что возведя крест – Апостол глумился бы над смертью Учителя. Но авторы «новой истории» этого не учли.

Итак, если Андрей Первозванный принес на Русь евангельские истины, то с «крещением», на Русь был спущен Ветхий Завет – история происхождения еврейского народа. И история русского народа была привязана к еврейской истории. Вся прежняя история была запрещена, уничтожена, и со временем – забыта. Вместо этого людям внушалась мысль, что Ветхий Завет – это их история. Но ведь не надо быть большим интеллектуалом, чтобы понять, что Ветхий Завет – это не история Человечества, а всего лишь история одного племени – еврейского народа! Но – другой истории уже не было, и те немногие, кому посчастливилось изучать теперь уже единственный предмет – Закон Божий – старательно заучивали истории о беспримерных подвигах еврейского народа в пустынях.

А чему, собственно, учит еврейская мифологическая история, изложенная в Ветхом Завете? Давайте вдумаемся. Адам и Ева рождают сыновей, из которых первенец – Каин, убивает своего младшего брата – Авеля из зависти. Каина прогоняют, и Адам с Евой зачинают еще детей. Так, по версии евреев, начинается род человеческий. Кажется ли вам такая семья, где брат убивает брата – нормальной? Так-о-тож…

А дальше – все в том же духе. Нескончаемая череда мошеннических операций по захвату имущества и власти, кровавые завоевания, разграбление городов, и тому подобные «подвиги». Захватить власть путем хитрости, обмана и предательства – для евреев было поступком, вызывающим уважение. Нет смысла приводить частности – их и так любой желающий может прочитать в Ветхом Завете. И все это преподается как добродетель, ибо «так повелел их Бог». Апофеозом этой истории можно считать рассказ о том, как праотец еврейского и арабского народов – Авраам, которого беспримерно почитают и те, и другие – якобы, выполняя приказание своего Бога, приказавшего Аврааму, не больше ни меньше, как принести в жертву своего собственного единственного сына, нисколько не усомнился, и принялся выполнять приказание. Только в последний момент, якобы, Бог отменил свой приказ, мотивируя это тем, что это была проверка. Хороша проверка – нечего сказать. А что, собственно, думал Авраам, готовясь принести в жертву своему Богу не животное, как обычно это делалось, судя по библейским рассказам, а – человека, да еще и собственного сына? Значит, он смирился с тем, что служит Богу, которому нужны человеческие жертвы?

Мало кто, читая эти строки из Библии, задумывается вот о чем: на секунду представьте себя в роли Авраама. Вы живете своим укладом, и вдруг – вам приказывают убить ребенка. Пусть даже не вашего. Просто – ребенка. Чтобы исполнить такое, если это вообще может для вас стать возможным, нужно преодолеть крайне мощный психологический барьер, даже с точки зрения жестокого древнего жителя пустыни. Если вы это делаете в первый раз – психологическая война с самим собой – неизбежна. Авраам же сразу соглашается с таким приказом. О чем это говорит? Да лишь о том, что данный барьер Авраамом был пройден ранее. Для него – принести в жертву ребенка – было более или менее обычным делом.

Мы можем удивиться такому выводу, но всему этому есть объяснение. Жертвоприношения младенцев и детей для древних семитов, были действительно, обычным делом. У древних семитов существовал культ Молоха – кровавого семитского божества, которому в жертву приносились дети и младенцы, о чем можно найти упоминания, в том числе и в библейских повествованиях. Получив новую религию, заменившую человеческие жертвы на ритуальные убийства жертвенных животных, евреи еще долго, по привычке, «неофициально», приносили жертвы Молоху – старое, и укоренившееся в веках – невозможно искоренить в одночасье, и тому есть многочисленные подтверждения. Не исключением был и Авраам. Таково истинное нравственное лицо семитов.

В общем, крайне неприглядная история, которую евреи, а впоследствии и церковь, ставят в пример всем людям – вот-де как надо исполнять волю Божью! Безропотно и беспрекословно. Ну а кто возвестит людям волю Божью? Правильно, – церковь!

Вот такая «новая история». Из Христа же сделали обычного идола для поклонения, а Его истинное Учение было с корнем вырвано из сердца русского народа, и со временем – забыто.

Из чего это видно? А вот из чего. Вернемся к уже упоминавшейся нами рукописи епископа Владимирского и Суздальского Серапиона «Слово о маловерии», и посмотрим на нравственный облик христиан середины 13 века – через пару с небольшим веков после «крещения» Руси князем Владимиром: «О злое безумие, о маловерие! Все мы исполнены зла и о том не каемся. … Лучше, братия, перестанем от зла, удержимся от всех злых дел: разбоя, грабительства, пьянства, прелюбодеяния, скупости, лихоимства, обид, воровства, лжесвидетельства, гнева, ярости, памятозлобия, лжи, клеветы, взимания процентов. Я, грешный, всегда поучаю вас, дети, велю вам каяться, а вы не отстаете от дел греховных. А если пошлет на нас Бог казнь, то мы еще более прогневляем Бога, ложно думая: от этого ведро, от того дождь, чрез это жито не родится, – являетесь устроителями дел Божиих, а о своем безумии не скорбите? Ибо язычники, не ведая закона Божия, не убивают единоверных своих, не грабят, не обманывают, не клевещут, не воруют, никто из них не утаит вещи ближнего своего; но если кого из них постигнет беда, то его выкупают и, сверх того, дают ему денег, чтобы он мог заниматься своим ремеслом, найденные же вещи объявляются на торгу. А мы, христиане, крещеные во имя Бога и постоянно слыша Его заповеди, – исполнены неправды и зависти, немилосердия; своих же братьев грабим, убиваем, продаем язычникам, обидами, завистью – если бы можно было, то съели бы друг друга, да Бог бережет. Вельможа или простой человек, всякий руководится корыстными расчетами, придумывая, как бы кого обмануть. Окаянный, кого ты пожираешь? Не такой ли он человек, как и ты? Он не зверь и не язычник» (епископ Серапион, «Слово о маловерии»).

Комментарии, как говорится, излишни. Какая разительная перемена нравственного облика русского народа всего за два с половиной века! Цель незримых кукловодов была достигнута. Обман, зависть, жажда наживы, ростовщичество – вместе с чужой историей пришли и чужие правила игры. Так же пришла и религиозная нетерпимость – «язычники», несмотря на все их открыто признаваемые достоинства, ставятся в один ряд со зверями. Русь погружалась во тьму средневековья.

Кстати, и сегодня, официальная церковь не спешит отдать должное нашим предкам. Вместо этого, первосвященники вторят кощунственной сказке «заказчика». Вот высказывание Патриарха Московского и всея Руси Кирилла из интервью, данного им корреспонденту телеканала «Россия» 21 сентября 2010 года: «Православная церковь хранит в своей истории, в своем предании замечательные имена святых равноапостольных Кирилла и Мефодия. В каком-то смысле, мы – церковь Кирилла и Мефодия. Они вышли из просвещенного греко-римского мира, и пошли с проповедью к славянам. А кто такие были славяне? Это – варвары, люди, говорящие на непонятном языке, это люди второго сорта, почти звери. И вот к ним пошли просвещенные мужи, принесли им свет Христовой Истины и сделали что-то очень важное – они стали говорить с этими варварами на их языке, они создали славянскую грамматику и перевели на этот язык Слово Божие». Вот так, откровенно, выразился нынешний православный Патриарх о русских предках. Весьма показательно.

Возможно, это и шокировало большую часть православных русских людей, но только не тех, кто знает, на кого именно работает «православный» Московский Патриарх. Вот фрагмент его речи, сказанной в 1991 году на Генеральной Ассамблее Всемирного Совета Церквей в Канберре (Австралия), будучи тогда еще митрополитом и главой Отдела Внешнецерковных Связей РПЦ, в которой он максимально честно обозначил приоритеты своей деятельности: «Всемирный Совет Церквей является для нас общим домом. И тот факт, что православные воспринимают его как свой дом, и хотят, чтобы этот дом был колыбелью единой церкви – вот из этого следует их особая ответственность за судьбу Всемирного Совета Церквей, и желание способствовать развитию экуменического движения». Если постараться, в Интернете еще можно найти видеозапись этого выступления. Так что, пока православные с пеной у рта спорят – ересь экуменизм, или – нет, глава их церкви давно уже высказался по этому поводу, но во избежание скандала это выступление не афишировалось.

Надо сказать, что Кирилл Гундяев, еще со студенческих лет принадлежал идее экуменизма. Начиная с 1968 года он ежегодно принимал участие в заседаниях Центрального комитета Всемирного Совета Церквей в качестве советника (!!!), активно участвовал во многих других экуменических организациях по всему миру, благодаря чему и был назначен главой Отдела Внешнецерковных Связей РПЦ, а впоследствии и – Патриархом. (Если вы думаете, что Патриарх избирается свободным выбором митрополитов – вы ничего не знаете об истинном устройстве церкви). Был поставлен тот, кто будет де-факто неуклонно развивать движение экуменизма, и способствовать постепенному сближению РПЦ и Ватикана. Незримая для большинства людей деятельность заказчика – ни на миг не останавливалась.

Экуменизм – движение по объединению всех церквей, которые считают себя христианскими. Вроде бы, неплохая затея, ибо Христос – один для всех. Но надо учесть, что основной силой, продвигающей это объединение является – Ватикан. А что такое – Ватикан, и каковы мотивы его действий, – читатель вероятно уже понял. Для тех, кто еще сомневается относительно деятельности, и намерений Ватикана, рекомендуем посмотреть фильм Галины Царевой «Спрут». Он пока еще есть в сети «Интернет».

На этом исторический обзор данных событий можно было бы закончить, если бы не одно «но»:

Заказчик не рассчитал силу духа русского народа. Да, история была уничтожена. Но нация начинала писать свою новую историю, очищаясь от навязанного меркантильного влияния. Мало-помалу, ситуация начала выравниваться, нанесенный удар оказался не смертельным. Шло время, и нравственность народа возрастала, хотя конечно, до прежнего уровня ей было далеко. Народ принял новую веру, и нашел в Евангелии то немногое, что там оставалось от истинного Учения Христа. Это был период расцвета русского православия и монашества. Русское монашество тем временем дало миру множество истинных святых. Духовность народа снова возрастала, Россия не слилась с безликой и коммерциализированной уже Европой, а оставалась самобытной, насколько это было возможно, и крепла экономически. В обиход снова вошла честность. Русские купцы, заключая сделку – просто ударяли «по рукам», без каких-либо письменных подтверждений, ибо это было не нужно. Слово ценилось превыше любых бумаг, а высшим арбитром была совесть. Люди дорожили своим честным именем. Народ жил, как и прежде – общинами, составлявшими экономическую структуру Руси, и образующими ее экономическую мощь. При этом хозяйство велось весьма практично, никакого расточительства, или праздных дорогих увеселений, как в Европе того времени – не допускалось. Русь снова обрела духовную силу, и заказчику это не нравилось. Возникла необходимость «докрестить» Русь, уничтожить самобытность, и сделать ее второсортной частью развращенной Европы. Кроме того, заказчик до сих пор не получил фактического контроля над материальными ресурсами огромной части суши, а именно это всегда было его основной целью, и заказчик снова принимается за дело.

И вот, в середине 17 века, честолюбивому русскому царю Алексею Михайловичу Романову, внушают мысль о создании великого православного государства, которое объединило бы под началом Москвы все православные государства мира. Собственно – предложили создать православный вариант Ватикана. В ход пошел слоган: «Москва – третий Рим». На место «православного Папы Римского» так же была подобрана кандидатура крайне честолюбивого человека – игумена Никона, бывшего крестьянина из Мордовии, которого царь быстро возводит в патриарший сан.

Но вот беда – оставалась маленькая загвоздка. Чтобы объединить под собой всех православных, нужно было привести все церковные книги и обряды в соответствие с греческими.

Царя не возмутило то, что не периферия будет подстраиваться под центр, а наоборот – предполагаемый центр под периферию. Ослепленный видением единого православного государства с собой во главе, он не заметил подвоха. Да и что бы прибавило мощной России присоединение нескольких заштатных европейских захолустий с громкой, но уже поросшей мохом и ушедшей историей?

Кроме того, притязания русского царя на Константинополь неизбежно повлекли бы за собой войну с турками. Османская империя раскинулась на полмира, и ввязываться в войну с ней было на тот момент безумием. Но такая война была бы на руку заказчику, ибо все, что могло ослабить российскую державу – было его целью. Предшественников Алексея Михайловича тоже подталкивали к этой мысли, но те оказывались гораздо рассудительнее, сразу отвергая данные предложения. Но, как бы там ни было, – наживка съедена, и Алексей Михайлович с Патриархом Никоном принимаются за дело.

Дело – коренную ломку всего устоявшегося церковного чина, возглавляют, опять же, «ученые люди».

Это – Арсений Грек, выходец их еврейской семьи, воспитанник иезуитской академии в Риме, несколько раз в угоду собственным интересам переходивший из религии в религию, не обойдя стороной и магометанство (ислам). Находясь в турецкой тюрьме за шпионаж в пользу Венеции, он принимает ислам и делает обрезание. Затем, выйдя из тюрьмы, Арсений снова принимает веру во Христа.

Это так же – Симеон Полоцкий – выпускник польской иезуитской коллегии в Вильно.

В помощь им, прямо из Святой Земли – Палестины, был прислан бывший епископ Иерусалимской церкви и митрополит Газы – Паисий Лигарид, воспитанник римской иезуитской школы, ставший затем православным епископом, но который на то время уже был извержен из сана, и изгнан из православной церкви за неблаговидные дела, и тесные связи с католической церковью и Римом. Но он обманывает бдительность царя, и вместе они начинают большую «правку».

Вновь летят в огонь книги – теперь уже церковные. Вместо них печатаются новые – «исправленные». Так же претерпевает изменения и обрядовая сторона веры. Изменяется строй церковных служб. Везде вводится греческий устав. Искажаются слова основной обрядовой молитвы христиан – Символа Веры. Крестное знамение теперь человек должен налагать на себя не двумя, а тремя перстами. Якобы, так было изначально. Кто здесь прав, а кто нет – предоставим разбираться церковным богословам-догматикам, ибо сам вопрос не имеет логического смысла: ни Христос, ни Апостолы не пользовались крестным знамением. Крест и связанная с ним обрядовость – появились спустя века. Ясно одно – у русского народа опять отнимали устоявшуюся веру отцов. Та форма веры, которая уже срослась с душой русского человека, которая дала миру такого великого святого, как Сергий Радонежский – вдруг, в одночасье, объявляется «вне закона».

Разумеется, народ не может сразу принять такие коренные изменения, «спущенные свыше». Начинаются неповиновения и бунты, которые жестоко подавляются. На религиозной почве общество раскалывается надвое. Этот период в истории России так и назван историками – «раскол».

Царь перенимает у «просвещенной» Европы многие полезные вещи – например, казнь еретиков на костре.

Вдохновитель борцов за старое благочестие – протопоп Аввакум был сожжен на костре. «Староверы» были запрещены законодательно, их начинают преследовать повсюду.

Хотя, де-факто, пытки и сожжения на кострах «ведьм» и «еретиков», правда, не в массовых количествах, практиковались уже и ранее. Кто верит утверждениям православной церкви о том, что у нее не было инквизиции – могут прочитать книгу Е.Ф. Грекулова «Православная инквизиция в России». Они будут сильно удивлены.

Но, к сожжениям в России – церковь подошла с фантазией: был изобретен и применялся, наряду с традиционным, способ сожжения людей заживо – в железном котле. Такая смерть более длительная, ибо нет прямого контакта с пламенем. В 1685 году царевна Софья по протекции Патриарха Иоакима издает «12 статей» – указы, в которых разрешается в полной мере применять к староверам и прочим «еретикам» и «врагам церкви» самые изощренные пытки и казни, в том числе и сожжение живьем на костре. Этот указ положил начало масштабному уничтожению староверов. Были сожжены на кострах и умерщвлены иными способами тысячи и тысячи людей.

Но особо жестокое преследование староверов началось при сыне Алексея Михайловича – царе Петре первом. Он уже ничего не стеснялся, открыто состоял в масонских ложах, глумился над всем отечественным, преклонялся перед европейским образом жизни, вел распутную и разгульную жизнь, при нем началось мотовство казны на масштабные праздные увеселения под стать европейским обычаям, самобытность и исконный уклад жизни исчезали на глазах.

И, хотя сам Петр не был особо набожным и церковным человеком, карательная машина церкви развернулась при нем в полную мощь. Церковь знала свое дело. Иностранец Берхгольц оставил в личном дневнике интересные воспоминания о том, как в России сжигали людей за богохульство. Он стал свидетелем, как в 1718 году в Петербурге сожгли заживо человека, сказавшего, что почитание икон является идолопоклонством, и выбил икону из рук священнослужителя: «Осужденного поставили на костер, сложенный из разных горючих веществ, и железными цепями привязали к устроенному на нем столбу с поперечной на правой стороне планкой, к которой прикрепили толстой железной проволокой и потом плотно насмоленным холстом руку, служившую орудием преступления. Сперва зажгли одну эту правую руку и дали ей одной гореть до тех пор, пока огонь не стал захватывать далее, а князь кесарь (царь – прим. авт.) вместе с прочими вельможами не приказал поджечь костер. При таком страшном мучении преступник не испустил ни одного крика и оставался с совершенно спокойным лицом, хотя рука его горела минут семь или восемь, пока, наконец, не зажгли всего возвышения».

Разумеется, не щадил Петр и староверов, отыскивал их везде, где только можно, и применял к ним самые жестокие меры. К староверам применялись различные пытки. Староверы сжигались живьем целыми деревнями, властями зачастую все обставлялось как их «самосожжение», хотя были и такие случаи. В общем, реформы шли полным ходом. Начавшись с церкви, они перекинулись на все области жизни с приходом такого удобного для заказчика царя, как Петр первый.

Конечно, реформы Петра дали и много положительных всходов, ибо нет абсолютно черного, и абсолютно белого. Но коммерциализация России началась, и еврейский капитал хлынул на российский рынок, потеснив отечественный.

Но и этот удар не стал смертельным. Прошли времена Петра, о староверах начали забывать, и об этом предпочитали не говорить вслух. Свобода вероисповедания стала личным делом человека, с молчаливого неодобрения официальной церкви.

Но все же, образ устройства жизни у староверов был гораздо прочнее новых течений. Этот факт не афишируется, но практически все крупные русские промышленники, предприниматели и меценаты тех времен были староверами. Павел Третьяков, Савва Морозов, Иван Морозов, Сергей Щукин, Константин Станиславский, Сергей Боткин и многие другие – принадлежали к церкви старого обряда.

В чем же секрет староверов? В их общинном устройстве. К каждому члену общины присматривались, и поручали ему делать именно то, что у него лучше всего получается. Если ты хороший пахарь – тебе давался большой удел земли для обработки. Если ремесленник – тебе всей общиной создавали мастерскую – только работай. Если ты хороший предприниматель – тебе давались деньги общины для их обращения и преумножения. Когда появлялись излишки – община решала вложить деньги в развитие инфраструктуры государства, или культуры. Так появлялись меценаты, строители больниц и музеев. То есть по сути – это и был прообраз коммунистического устройства общества. Внутри общины (или коммуны) не было частной собственности. Формально, конечно, она была, ибо собственность, по законам государства, должна быть на кого-то записана. И она записывалась. То есть все эти фабриканты-миллионеры, хоть и считались собственниками активов, но фактическим их владельцем была – община староверов. Это было наиболее прогрессивное общественное устройство в мире, и, учитывая то, что делалось это в государстве, экономическая и политическая мощь которого неуклонно возрастала, становится ясно, чего так боялся заказчик, и почему так настойчиво пытался уничтожить этот тип общественной жизни.

Россия становилась крупнейшей, не только аграрной, но и индустриальной державой, что не могло не беспокоить извечного недруга русского народа, почувствовавшего теперь в лице России сильного экономического конкурента. Необходимо было снова что-то предпринимать. Деструктурировать русское общество, и опять попытаться получить полный контроль над ресурсами огромной российской территории. Но теперь было время, когда религия не играла уже в обществе решающей роли, и старый метод разыгрывания религиозной карты уже не дал бы ощутимого результата. Общество жило по иным законам, умами людей завладели новые идеи и мечты о будущем. Необходимо было задействовать принципиально иные силы. И вот, на деньги мирового еврейского капитала, и при помощи его специалистов – в России совершается революция.

Конечно, заказчику было достаточно Февральской буржуазной революции, которая давала всю власть в стране в руки промышленной олигархии, которая напрямую зависит от банкиров и их денег. Контроль над ресурсами российской территории был почти уже в руках у заказчика. Но страну требовалось раздавить до конца, и осуществляется следующая – Октябрьская революция. Исполнитель заказа – калмыцкий еврей Владимир Ильич Ульянов (Ленин) осуществляет захват власти, начинает уничтожать богатых как класс, создавая предпосылки для строительства общества будущего.

Неразбериха, неизбежно последовавшая за этим, на время откинула Россию назад, и лишила экономического первенства в мире. Но Ленин являл собой весьма масштабную политическую фигуру. Он не собирался слепо следовать приказам мирового сионизма, на деньги которого оказался у власти, а начал свою собственную политическую игру. Он начинал реально строить светлое будущее страны. Это не могло понравиться заказчику, и его было решено убрать. Организуется покушение, и Ленин был смертельно ранен еврейкой Фани Ефимовной Каплан, и фактически отстранен от управления страной. Ленин, предполагавший вести свою игру, отличную от приказаний еврейских спонсоров переворота, был им уже не нужен. Он выполнил свою задачу, организовав захват власти в стране. Бразды правления страной во время фактической недееспособности Ленина оказались в руках Лейбы Давыдовича Бронштейн-Троцкого, продолжившего разрушительное «дело революции».

Но и в новых реалиях страна стала быстро, по историческим меркам, подниматься из руин революции и раскулачивания, и вставать на ноги. Троцкому с его командой не удалось полностью уничтожить страну. На политическую арену вышел величайший деятель, и величайший патриот Советской державы – Иосиф Виссарионович Джугашвили (Сталин), которому удалось на время остановить экспансию заказчика на Советское государство, и сыграть основную роль в деле строительства общества будущего. Пережив затем еще одну бойню – Великую Отечественную войну 1941 – 1945 годов, стремительно восстанавливалась, крепла, и упрочивала свое положение на международной арене как противовес мировому капитализму. С Советской державой приходилось считаться, так или иначе. Одна шестая часть суши планеты снова уклонилась из лап мирового еврейского капитала, оставаясь социалистической, и неподконтрольной мировым законам бизнеса. Кроме того, она распространяла свое влияние на многие развивающиеся страны мира, что не могло не волновать владельцев мировых богатств.

Поэтому снова была проведена акция – «революция наоборот» – «демократизация» страны 1990-х годов. Наконец-то, дождавшись своего часа, еврейский капитал получил полную и безраздельную власть над всеми материальными ресурсами государства. Собственно, случилось то, что планировалось сделать еще в начале века – отдать страну на разграбление иностранным банкирам. Получилось чуть позже. Вмешались 70 лет советской власти. Замечательный эксперимент, инициированный несколькими лицами, заручившимися поддержкой Учителей Человечества, но, к сожалению, обреченный на провал, ибо цикл господства системы мирового капитала над Человечеством еще не завершен. Человечество еще не вкусило во всей полноте все прелести «коммерциализации» мира. Закончится этот этап лишь тогда, когда большая часть Человечества осознает, что денежные знаки – это ничто; путь бизнеса и накопления – тупиковый путь, и путем капитализма не построить достойного будущего. Пока в людях процветает эгоизм, жадность, зависть, алчность, и жажда наживы – всегда найдется банкир, готовый протянуть свою костлявую руку помощи. Банкиры исчезнут лишь тогда, когда их услуги станут не нужны Человечеству. Но пока есть желающие стяжать материальные богатства, пройдя по трупам конкурентов, обездолив множества простых людей, не имеющие ни совести, ни чести, признающие лишь одну власть – власть денежного знака, будут существовать и банкиры, соблюдая вселенский закон: у человека всегда должна быть свобода выбора, то есть – должно быть, из чего выбирать.

Так в общих чертах выглядит история противостояния двух великих наций, наделенных особыми духовными дарованиями, но применяемыми в диаметрально противоположных целях. Но все, что происходит – происходит не случайно. Всему тому должно быть. Подвергаясь постоянным нападкам, русский народ закаляет свой дух и волю к преодолению препятствий. Всегда оправившись после потрясений, направление духовного развития народа приобретает одно и то же направление, всегда сохраняя одни и те же приоритеты, основные из которых – это альтруизм и безусловное желание помочь нуждающемуся.

Пройдет и нынешнее время испытаний, жадные банкиры, растаскивающие ресурсы страны, канут в лету, а русский народ только лишь станет еще крепче духовно, и придет время, когда он будет готов выполнить миссию, к которой его давно уже предназначили, и готовят высшие силы – перенять эстафету мирового водительства, когда пройдет цикл коммерциализации Человечества, и начнется следующий – цикл развития нравственных и духовных ценностей. И для этого цикла Человечеству потребуется новая нация-лидер и вдохновитель.

Пока же рассмотрим результаты эксперимента, который высшие силы санкционировали провести в нашей стране – попытку создать общество нового типа, основанного не на материальных ценностях и благах, а на стремлении добиваться поставленной цели сообща, общими усилиями, и объединенными средствами.

И когда настанет срок всему Человечеству строить свое светлое будущее, то законно, место лидера займет тот народ, у которого уже был реальный опыт начальной стадии построения такого общества, хоть обошелся он и не без ошибок. Но ошибки – это часть опыта. Ничто не делается просто так, и ничто достигнутое не исчезает бесследно.

***

За Родину, за Сталина!

Как уже было упомянуто, в начале 20-го века в России был проведен гигантский эксперимент по построению общества будущего – общества социального равенства и справедливой системы распределения жизненных ресурсов, о которой стоит сказать несколько слов поподробнее.

Начались эти события с подготовленной и проведенной в России мировым еврейским капиталом революции 1917 года, о которой мы говорили в предыдущей главе.

О механизмах, позволивших осуществить этот грандиозный план попытки уничтожить Россию как державу, о конкретных акциях, людях, и сопровождавших все это интригах – историки могут спорить до бесконечности. Полная и достоверная версия всех событий никогда не сможет стать достоянием того или иного историка, а значит – и общественности. Да это, пожалуй, и не столь важно. Важно понимание глобальных процессов, вызвавших к жизни данные события.

А если взглянуть на мировую историю глобально – все становится предельно ясно: это был очередной акт извечной борьбы деструктивных и конструктивных сил. Архонты, с помощью своего основного инструмента – еврейских финансовых кланов – подготовили в Российской державе переворот с целью завладеть материальными ресурсами страны. В свою очередь, Архаты – руководители действующих на земле представителей Иерархии Света, – видя готовящееся деструктивное событие, использовали его на благо эволюции Человечества.

На почве воцарившегося в стране хаоса вырастало общество, живущее совершенно по иным, чуждым мировому капиталу законам. И хотя для перехода Человечества к новому образу жизни было еще рано, тем не менее опыт не прошел даром, но его последствия так да конца и не поняты Человечеством, ибо они многогранны и весьма далеко идущие.

За короткий исторический период на долю русского народа выпало огромное количество испытаний – жестоких и кровавых событий, кульминацией которых стала Великая Отечественная война 1941 – 1945 годов. Количество людских жертв за этот период не поддается точному подсчету и по сей день. Скорбь же и страдания оставшихся в живых людей – были огромны.

Но за этот период, русский народ «отработал» огромную часть негативной коллективной Кармы всего Человечества, давно искавшей выхода. Трудно сказать, каким образом воплотился бы кармический удар накопленного землянами зла, если бы не русский народ, принявший удар на себя, и надолго разрядивший кармическую нагрузку Человечества. Несомненно одно – русский народ выдержал и это испытание, выйдя из него с честью.

Разумеется – историю делают люди. И данный эксперимент не был бы возможен без участия в нем двух великих и выдающихся личностей, истинных вдохновителей и руководителей процесса постройки нового общества, обладавших несомненными способностями влияния на массы людей и на события – Владимира Ильича Ленина, и Иосифа Виссарионовича Сталина. Их роль в истории Советского государства, и в мировой истории вообще – несомненна, хотя историки до сих пор с пеной у рта спорят, пытаясь навесить на них, и на их деятельность – тот или иной ярлык. Спорят, обсуждая их личные достоинства или недостатки, вдаваясь в дебри частностей, и их личной жизни, основывая свои суждения на зачастую подложных фактах и измышлениях. Спорят, забывая о главном – том результате, который был достигнут их самоотверженной жизнедеятельностью во имя идеи. А результат этот очевиден: Россия до сих пор существует как единое и независимое государство.

Конечно, многие методы и события весьма и весьма неоднозначны. Сейчас многие мусолят многократно преувеличенные слухи о «массовых расстрелах», «чистках», «репрессиях». Цитируются выдержки из их сочинений со словами «уничтожить», «расстрелять», «красный террор», и тому подобными цитатами, могущими шокировать читателя. В особенности, этим отличаются распоряжения В.И. Ленина; его стиль вообще был далек от дипломатического. Но вспомним – что его задача была – захватить, а затем – удержать власть в стране. А фактический «красный террор» в стране начал осуществляться уже Л. Бронштейн-Троцким, после покушения на убийство В.И. Ленина. Это покушение послужило поводом для начала массовых акций этого самого «красного террора» в стране. Ленин же уже не мог управлять государством по состоянию здоровья, и троцкистами использовалось лишь его имя, как красочный плакат. Вот это были истинные репрессии, но об этом как-то исподволь – умалчивается до сих пор. Зато во всеуслышание трубится о якобы «бесчеловечных» сталинских «репрессиях». Почему? Об этом чуть позже.

Репрессии Троцкого обернулись против русского народа, против наиболее честных и наиболее деятельных его представителей. Государство фактически уничтожалось и растаскивалось по карманам иностранных компаний. И неизвестно, чем бы все это закончилось для страны, если бы к власти не пришел (используя так же далеко не дипломатические методы) истинный патриот Советской державы – И.В. Сталин.

Да, Сталин не был русским. Он был грузином. Но он отлично понимал, откуда исходит угроза всему миру. И отлично понимал, что противостоять этой угрозе – мировому сионизму – может лишь один народ на Земле – русский. Кроме того, Сталин обладал обширными эзотерическими знаниями, и у него не было сомнений относительно истинных намерений еврейского мирового капитала. И Сталин возглавляет борьбу. Теперь «чистки» обращены в обратном направлении – против тех, кто начал этот «террор». Евреями, и их пособниками – наполняются лагеря ГУЛАГа. Те самые лагеря, которые ими же самими и были созданы, по приказу Троцкого.

Масштабность осуществлявшегося к тому времени еврейского заговора против страны, предполагала и масштабность ответных, и профилактических мер борьбы с ним. Разумеется, учитывая размах событий, ясно, что были и невинные жертвы.

Что было, то было. Но нельзя забывать, что нет ничего абсолютно белого, или абсолютно черного. И такова уж Карма любого народного вождя, что ему очень часто приходится принимать непопулярные, но единственно верные в том или ином случае решения, подчас весьма жестокие, и необъяснимые с точки зрения обычного обывателя, или – стороннего наблюдателя, какими мы все в наше время являемся относительно тех, давних для нас событий.

Судить о методах – не в компетенции стороннего наблюдателя, ибо он не знает всей информации, на основании которой было принято то или иное решение. Судить – исключительная прерогатива Владык Кармы – тех существ, которые обладают абсолютно всей полнотой информации относительно человека или события, а так же всех скрытых механизмов и побуждений.

Человек же может составлять свое суждение о ком-либо – лишь по итогам свершений, основываясь на разностороннем осмотре событий, а не на эпатажных фрагментах, извлеченных из сочинений, или ярких отрывках из биографии личности, выдернутых из контекста всей ее жизни.

И мы не будем обсуждать те или иные факторы, связанные с личностями вождей. Не будем заниматься навешиванием ярлыков. Так или иначе – они сделали то – что сделали. Что смогли, и успели сделать. Остановимся на том, что действительно подлежит самому пристальному изучению – на идее справедливого социального общественного устройства.

А в чем же, собственно, была суть идеи? Что нового было придумано? Ничего. Это было лишь ускоренное воплощение в жизнь идеи, суть которой весьма и весьма древняя:

Общество, живущее общинами, или – коммунами, где каждый его член трудится на пользу своей общины, от общины же, в свою очередь, он получает все необходимое для жизни, и дальнейшей трудовой деятельности. У человека не болит голова о том, как свести концы с концами, где достать кусок хлеба, и как обеспечить семью. Об этом заботится община. Человек же все свои силы полностью посвящает тому делу, к которому он приставлен общиной.

При таком устройстве жизни – деньги, как средство взаиморасчетов, теряют внутри общины всякий смысл, и сохраняют свою необходимость как экономический инструмент лишь при расчетах между общиной и внешним миром, да и то – лишь до тех пор, пока все Человечество не будет представлять собой братство, состоящее из таких же общин, и управляемое по такому же принципу справедливого распределения необходимых ресурсов.

И это не утопия, как пытаются представить данную идею приверженцы стяжания материальных излишеств. Это вполне жизнеспособная модель. Убийство Сталина в 1953 году деструктивными элементами – не дало в полной мере осуществиться этому эксперименту, на смену пришли совершенно аморфные, безликие и бесхребетные руководители, выпустившие из своих рук бразды правления, утерявшие силу единоличной власти руководителя, и фактически, пустившие все на самотек. Страна долго еще оставалась сильной державой только лишь благодаря тому запасу прочности, который она приобрела в годы правления И.В. Сталина.

А не была ли испробована такая система общественных отношений ранее? Оказывается, была. Эволюционные конструктивные силы постоянно пытаются направить Человечество на единственно верный путь устройства социальных отношений. Но пока животная часть природы в человеке берет верх, подстрекаемая деструктивными силами. Жажда власти и чрезмерного личного обогащения любой ценой – перечеркивают усилия светлых сил. Но процесс эволюции неумолимо идет вперед, его не остановить, и Человечество набирается опыта, ибо любой пройденный этап – это живой опыт, позволяющий либо снова и снова обращаться к его результатам, если он был положительным; либо же – никогда не пытаться повторить, однажды уже обжегшись на нем, если он был деструктивен. Это – в идеале. Но нужен и тот, и другой.

К опыту общинного устройства Человечество возвращалось снова и снова, и эти попытки, однозначно, будут и в будущем, пока справедливое общество будущего не будет выстроено. Мы не говорим – идеальное. В условиях плотной материи по определению не может существовать ничего абсолютно идеального. Может быть только до известной степени приближенное к идеальному. Но пока до этого весьма далеко.

Мировые силы, осуществившие в России революцию 1917 года, основали свое «учение» коммунизма на теориях и идеях немецких евреев К. Маркса и Ф. Энгельса, люто ненавидевших Россию и русских людей. Они совершенно не принадлежали к «пролетариату», заботой о котором они, якобы, прониклись, а напротив – были вполне состоятельные люди. Энгельс открыто говорил, что Европа сможет существовать, только если будет уничтожена Россия. (Но о Европе ли он заботился?..). Поэтому их план «интернационала» был направлен, в первую очередь, именно на уничтожение России. Марксизм не имеет ничего общего с истинно коммунистическим обществом, и идеей истинного Коммунизма. (Кому интересно глубже вникнуть в тему механизма, приведшего в действие революционные события в России, могут обратиться к книгам Александра Селянинова «Тайная сила масонства» и Веры Крыжановской «Мертвая петля»).

Проповедуемый марксистами атеизм был ничем иным, как инструментом превращения людей в говорящих животных: живем только сегодня, здесь и сейчас; нет морали, ибо нет ничего и никого, кто бы стоял над человеком. Человек – венец природы, а значит – вправе творить на планете все, что захочет, не опасаясь последствий. Но каждый отдельновзятый член общества – может, и должен творить лишь то, что ему прикажет «партия», не задумываясь, и ни в чем не сомневаясь.

Так называемая «мировая революция», о которой так много говорили марксисты в свое время, и к победе которой так стремились – есть не что иное, как план глобального захвата власти, уничтожение национального самосознания по всему миру путем внедрения «интернационала», и получение полного контроля над всеми ресурсами Земли, пользуясь покровом неизбежно воцарившегося бы при этом хаоса, теми, кто неуклонно на протяжении тысячелетий стремится к этому, и неустанно над этим работает, воодушевляя своих соплеменников сказкой о том, что так «их Бог» завещал, и обещал их «великим праотцам»…

Ныне термины «марксизм», «мировая революция», «интернационал» и тому подобные – заменены более конкретным и емким термином – «новый мировой порядок». Но суть – одна и та же. И простому рабочему человеку в этой системе предусмотрено только лишь одна участь – участь бессловесного раба, обслуживающего интересы «избранных».

Именно за фактическое отступление от деструктивной идеологии марксизма в пользу тенденций национального развития народов СССР и реальных успехов по построению единого многонационального социалистического государства, вместо ожидаемого развала и хаоса – силами мировой закулисы, и был убит Сталин.

Теперь, отбросив ненужную шелуху марксистского «интернационала», умело использованного сионистами, взглянем поглубже в историю.

В предыдущей главе мы уже говорили о староверах, которые до революции в России составляли фактическую экономическую основу общества, воплощая в жизнь общинный уклад жизнедеятельности. Не будем повторяться. Стоит добавить лишь то, что русский народ просто постепенно, медленно, но верно, возвращался к своим коренным устоям времен разрушенной заказчиком Арконы, только на платформе другого уже вероучения. Дух русского народа силен, и никакие внешние попытки противника не способны полностью подавить и уничтожить его, пока жив хоть один истинно русский человек.

Собственно, христианство – пока оно не стало официальной религией, и инструментом мировой политики, а несло в себе знания, данные людям Христом – утверждало тот же самый коммунистический (в положительном смысле этого слова) образ жизнеустройства общества.

Вот что написано в новозаветной библейской книге «Деяния Апостолов» о первых христианских общинах: «Все же верующие были вместе и имели все общее. И продавали имения и всякую собственность, и разделяли всем, смотря по нужде каждого. И каждый день единодушно пребывали в храме и, преломляя по домам хлеб, принимали пищу в веселии и простоте сердца, хваля Бога и находясь в любви у всего народа» (Деян 2:44-47). Итак, первые христиане, следуя Учению своего Учителя, создавали общины, или – коммуны. Это всего лишь термин. В латинском тексте Библии в приведенном отрывке слово «общее» так и звучит: «communia». Коммуна на русский язык и переводится как – община.

Но еще до Учения Иисуса из Назарета, люди жили подобным укладом. Это и древняя Русь, жившая родовыми общинами, управляемая посвященными Арконы. Это и общество ессеев, к которому и принадлежал Иисус, и которые были Его земными учителями, но которое презиралось остальным еврейским народом, и их презрительно называли «зверями». Кстати, именно эти «звери» имеются в виду в Евангелии, когда говорится: «И был Он там в пустыне сорок дней, искушаемый сатаною, и был со зверями; и Ангелы служили Ему» (Мк 1:13). Отбросив красочные, но совершенно бесполезные аллегории христианских толкователей, этот отрывок говорит о том, как Иисус, перед исполнением своей главной земной задачи – удалился из мира в пустынную общину ессеев, к которой принадлежал, чтобы получить от них последние советы и напутствия.

Ессеи являлись хранителями и учителями истинного знания, хранителями мудрости тысячелетий. Они хранили это знание для будущих поколений, передавая его своим ученикам, и оберегая от посягательств большинства, то есть – от прагматичных евреев.

Вся собственность принадлежала общине. Люди, состоявшие в общине, не обременяли себя проблемами, связанными с безраздельным владением чем-либо.

Помимо изысканий историков, за результатами которых сейчас тщательно охотится Ватикан, с целью не дать им широкой огласки, много информации об устройстве общины ессеев – таинственного общества, жившего на берегах Мертвого моря, можно найти в книге Долорес Кэннон «Иисус и ессеи».

Итак, Человечество вновь и вновь обращается к общинной форме жизнеустройства, отвергающей частную собственность и ставящей во главу угла общественные приоритеты, а так же направленной на непрерывное развитие – духовное, интеллектуальное, и материальное.

Собственно, эта модель общества имеет невообразимо древние корни, и давно уже проверена Творцом на иных живых существах природы. Вот что говорят об этом Учителя: «Пчелиный рой является естественным символом совершенного управления, муниципального и государственного. Побуждаемая общим интересом, общей целью и идеалом, совместная жизнь пчелиного семейства дает удивительный наглядный пример действующей модели совершенного государства, где все живут друг для друга. Это истинное братство» («Учение храма», перевод с английского «Звезды Гор»; том 3, «город»). Да, пчелы – весьма непростые существа, и мы вновь и вновь обращаемся к пчелиному рою за наглядными примерами.

Конечно, человек стоит несравненно выше пчелы в своем эволюционном развитии. Но для того человеку и дан разум, чтобы он научился синтезировать – брать отовсюду лучшие идеи, и претворять их в жизнь.

Итак, у И. В. Сталина хватило силы воли, духа, знаний, и целеустремленности – для того, чтобы, использовав весь потенциал еврейской революции в России, затем отодвинуть Бронштейн-Троцкого от управления процессом, и самому стать во главе государства. Собственно, с этой поворотной точки истории и начинает создаваться государство нового образца.

Первое, с чего начал Сталин – утвердил за собой полную и единоличную власть в стране – единоначалие, создав затем четкую и безотказно действующую вертикаль власти. Лишь благодаря такой вертикали, возможно полностью контролировать процесс, и полностью использовать весь созидательный потенциал народа. Лишь так можно противостоять силам мирового зла, ибо те имеют строжайшую иерархию, и беспрекословно выполняют единую волю центра.

Фактически – это была монархия – единственный результативный способ управления государством. На практике единоначалия зиждется вся Вселенная. Управитель отдает приказы лишь потому, что владеет более целостной и обширной картиной, и обладает большей полнотой информации обо всем происходящем, чем подчиненные, и если вертикаль выстроена правильно, и на нижестоящих постах расставлены единомышленники, не имеющие привычки задавать лишних вопросов начальнику, спорить с ним, и не саботирующие его распоряжения, а полностью доверяющие ему; исполнительны, и так же требовательны и внимательны к подчиненным, то вся система будет представлять собой единый и дееспособный организм – проводник единой воли. Именно поэтому так важна личность управителя. Личность, имеющая волю, и способная повести за собой массы. Это должен быть – истинный вождь.

Весьма показателен пример Иисуса из Назарета. Когда Он избрал себе основных учеников – Апостолов (заметьте – именно Он избрал, а не они пришли к нему), Он всегда говорил им, что надлежит делать. Он никогда не советовался с ними ни по одному поводу, а указывал им, что именно нужно предпринять. Христос не спрашивал их мнения – Он учил и требовал. И исходило это не из деспотичности Его характера, а лишь из того, что Иисус обладал знанием, многократно превосходящим знание учеников, то есть Он знал то, чего ученики не знали, а значит, многие указания могли быть для них непонятны. Но они доверяли Иисусу, и – выполняли, ведь Он был для них – Учителем. Доверие к руководителю – один из основных аспектов здоровой системы управления, без которого ничего хорошего не получится.

Настоящий вождь – так же является учителем и наставником для своего народа. Он отдает указания, согласуясь с высшими интересами этого народа, хотя порой отдельные распоряжения могут оставаться этим самым народом непонятыми и превратно истолкованными.

Разумеется, в истории встречались самодуры, правившие с позиции удовлетворения лишь своих непомерных желаний и амбиций. Речь не о них.

И пока в нашей стране управлял Сталин – была единая воля, и один центр управления, что и было разрушено с его убийством. На «трон» были поставлены бесхребетные и безвольные руководители, без сопротивления отдавшие огромное количество своих единоличных функций сторонним людям. Единоличная власть распыляется на множество самостоятельных центров власти, и управитель уже не является ведущим – он сам становится зависим от окружающей его системы, которая начинает фактически управляться «серыми кардиналами» заказчика. Все прогрессирующая утеря власти первым лицом и привела к развалу СССР, достигнув своего апогея во времена правления (или лучше сказать – безвольного бездействия) Б.Н. Ельцина. Смутное время политического и экономического беспредела, когда еврейский капитал смог-таки поделить и растащить основную часть накопленного достояния державы, за копейки скупить огромные природные богатства и активы страны, и в очередной раз сделать народ нищим. Но материальные богатства – дело наживное, а вот уничтожить дух русского народа – заказчику не по силам.

Только укрепление позиций единоличной власти сможет позволить народу идти путем новых свершений. Времена уродливой «демократии» 90-х – миновали. Хотя, собственно, то, что навязывалось и навязывается народу под понятием «демократии» – по сути, ей никак не является.

Как это ни покажется странным – истинная демократия, и истинная монархия, когда единолично правит тот, кто достоин, и способен это делать – одно и то же, если рассматривать институт монархии не как право по рождению, которое может привести к власти человека совершенно для этого непригодного, а – как единоличную власть того человека, который действительно подходит на эту роль. Вот что говорят об этом Учителя: «истинная централизация и истинная демократия – одно и то же. «Глас народа – глас Божий» – невежественно восклицают народные массы. Я говорю «невежественно», ибо народ правит только в том случае, если достигнута ступень, когда все единогласно избирают самого достойного человека, и в истинной демократии такой человек является естественным вождем – центром силы; этот лидер – монарх по божественному праву, независимо от мнения масс. Его выбирает народ, потому что он избран Владыками Кармы – ибо Владыки Кармы являются венцом народа. Он божественный избранник. Никто другой не может занять его место» («Учение храма», перевод с английского «Звезды Гор»; том 3, «централизация и демократия»).

Да, Сталина не выбирали народным голосованием, ибо народ еще безмерно далек от вышеупомянутой ступени. Сталин сам занял положенное ему место, устранив противников. Но его видение будущего страны и то, к чему он вел свой народ, являясь неоспоримым вождем, а не просто номинальным начальником, отвечало чаяниям всего советского народа, находило живой отклик в каждом сердце, что выразилось в годы величайшего испытания для всей страны – годы Великой Отечественной войны – в лозунг единодушного патриотического порыва всего советского народа: «За Родину, за Сталина!». С этими словами на устах шли в атаку на врага советские воины. Имя Сталина в устах людей отождествлялось с понятием Родины. Это – показатель доверия. Это высшая оценка действий руководителя государства! Разумеется, случайностей не бывает. Сталин был предназначен на роль руководителя страны, и избран на этот пост – Владыками Кармы.

Теперь многие «историки», работающие на заказчика, пытаются очернить период правления Сталина, так же, как и все русское вообще. Именно эти «историки» подняли, как знамя – словосочетание «сталинские репрессии», спровоцировав настоящую истерию касательно данного вопроса. И пропагандистская машина заказчика не стоит на месте. В некоторых современных учебниках истории – вообще отрицается факт победы советского народа в Великой Отечественной войне, а победа абсурдно приписывается англичанам и американцам, которые помогали за золото обоим враждующим сторонам, и до последнего, заключительного этапа войны, не участвовали в прямых военных столкновениях.

Такие «историки» говорят, что эти слова, – «За Родину, за Сталина!», солдаты, идущие в бой, – кричали лишь из страха, якобы – им приказывали это кричать. Полный бред. Подумайте сами: можно ли что-то заставить кричать человека, который бежит навстречу своей практически неминуемой смерти? В таком состоянии человек способен кричать лишь то, что у него действительно лежит на сердце. Как мы видим из недавних событий чеченской войны – сейчас, в подобной ситуации, из уст солдат, идущих в атаку, слышна была лишь матерная брань…

Итак, формула светлого будущего – монархия плюс коммунизм. Одно совершенно не противоречит другому, и это показал Сталин, который фактически являясь безраздельным монархом, начал строить коммунистическое будущее страны.

Второй основной принцип построения светлого будущего – отказ от частной собственности.

«С захватом первого же участка земли королем или правителем и с разделом его в пользу своих любимцев; с первой монетой, данной в обмен за человеческую услугу; с первым плененным и порабощенным человеком в мир, в котором мы живем, вошло тройное проклятие, вбив клин, отделивший царство Бога и установивший царство дьявола. И пока нация, вся как один человек, не поднимется, чтобы сбросить с себя это проклятие, до тех пор не может быть уничтожено семя страдания и горя, – уничтожено навсегда, открывая опустошенные пространства навстречу Свету Беспредельности, давая ему возможность светить в души, веками затемненные невежеством, суеверием, идолопоклонством и бесчеловечностью. Никогда еще на земле не существовало более закрепощающего, более вредного по своим последствиям рабства, нежели настоящая система оплаты труда» («Учение храма» перевод с английского Е.П. Инге; том 1, часть 2, «проклятие мамоны»).

Тем не менее, как мы уже рассматривали, Человечество должно пройти через цикл капитализма для того, чтобы в дальнейшем выработать стойкий иммунитет к различного рода искушениям по злоупотреблению материальными ресурсами, и богатствами.

Раньше в деревнях существовал такой воспитательный метод: если отец замечал, что его сын начал курить, он давал сыну несколько пачек папирос и запирал в чулане. И пока тот не выкурит все – одну за одной, до тошноты и потери сознания – не выпускал его. Такой опыт надолго, а чаще всего – навсегда, – отбивал у молодого человека охоту курить. Именно этот метод и применяется к Человечеству, которое должно в полной мере насладиться всеми «прелестями» капитализации и денежного рабства, с тем, чтобы отбить в будущем всякую охоту возвращаться к пройденному этапу. Цикл силового решения материальных вопросов сменяется на цикл власти денежного знака, и, в свою очередь, неизбежно настанет время смены данного цикла – периодом построения трудового общества на основах коммун, и полного отказа от частной собственности.

Частная собственность – призрачное понятие, закабаляющее человека. Призрачное – потому что ничто материальное на этой Земле не может истинно принадлежать человеку. Про что бы материальное человек ни подумал, что оно принадлежит ему – это иллюзия. Вся материя Земли находится во власти стихий и событий, совершенно неподвластных контролю и управлению человека. Вот, у вас есть частный, хорошо охраняемый дом. Ни один вор не способен проникнуть в него. Но – произошло землетрясение, и дом разрушен. Что вы противопоставите этому? Как предупредите это, как защитите свою «собственность»? Что толку от красивой бумажки с печатью, подтверждающей право собственности? Возможно, дом был застрахован. Вы получаете за него страховку – денежный эквивалент имущества. Но – вот финансовый кризис, и ваши деньги превращены в ничто. Как защитить? Опять никак. Остались ни с чем. Вся мишура, за которой скрывался человек – растворилась, как дым. Идете куда-то, но вот – грабители. Ограбили, отобрали все что было, даже одежду. Что противопоставить? Нечего. Осталось одно тело. Думаете – ваше? Как бы не так! Вот из кустов вышел медведь, и направился к вам. Он без сожаления оторвет вам руку или ногу, а может быть, и вообще прекратит вашу жизнь данного воплощения в плотном теле. Что вы противопоставите? Опять – ничего. Обстоятельства практически всегда сильнее нас. Вы не можете гарантировать сохранения в своем владении ничего материального на этой Земле! Так какая же это собственность?

Опять же, ничто из того, что человек накопил и создал в своем земном воплощении материального, его индивидуальность не может взять с собой в дальнейшую жизнь. Даже тело – и то есть всего лишь временный инструмент для нахождения сущности в плотной материальной среде. Человек берет с собой в дальнейшую жизнь только лишь свои мысли и свои духовные наработки. Вот это – действительно – собственность. Но, к сожалению, эти наработки часто бывают таковыми, что человек и хотел бы от них избавиться, бросить, да не получается. Духовный результат прожитого воплощения – истинная собственность индивидуальности, от него не избавишься сиюминутным образом, и отнять у вас его уже никто не сможет.

Но вернемся к привычному человеческому земному понятию собственности. Под этим понятием понимается эксклюзивное право человека пользоваться каким-либо материальным ресурсом по своему личному усмотрению. Чем больше количественно, и значительней по содержанию этих ресурсов сосредоточено в одних руках, тем больше это вызывает зависти у тех, кто имеет меньше (не у всех, конечно, но – у многих), и тем больше усилий должен предпринимать человек для того, чтобы сохранить за собой это право. То есть – собственность должна непрерывно охраняться от посягательств себе подобных, иначе будет безжалостно расхищена. Чем больше собственность – тем больших постоянных усилий, моральных тревог и переживаний она требует от владельца. И вот уже не ресурс служит человеку, а сознание человека порабощается болезненной привязанностью к нему. Человек становится слугой своей собственности.

Помимо этого, безраздельное обладание материальными богатствами у многих людей вызывает болезненную цепную реакцию, которую люди давно подметили, и выразили в короткой, но справедливой фразе: – чем больше имеешь, тем больше хочется. И эта страсть стяжательства, овладевшая человеком, не имеет границ.

Пока человек имеет возможность сколь-нибудь активно пользоваться своими накопленными ресурсами – это хоть как-то допустимо. Но рано или поздно у особо «удачливых» людей пересекается грань необходимости данных ресурсов, даже для удовлетворения безгранично изысканных фантазий, а страсть к накоплению все не утихает. Ему бы остановиться, отдышаться от бешеной гонки за богатством, и начать просто жить в свое удовольствие, пользуясь тем, что уже имеет. Но – нет, человек стремится заполучить все больше и больше, не разбирая средств, не гнушаясь самыми отвратительными преступлениями, и все ради чего? Чтобы увидеть на своем счете (который он и осязать-то не может) все большее количество нулей. Это уже не деньги, не ресурсы, это – абстракция. Он никогда не сможет ими воспользоваться, ибо согласно своим желаниям комфорта, развлечений, и создания условий жизнедеятельности, и так имеет все желаемое, а денег накоплено на сто жизней вперед, если бы они у него были в распоряжении. Но, тем не менее, он вкладывает свои средства в различные сектора экономики, приобретает средства производства и иные активы, но не для блага Человечества, а для того, чтобы еще увеличить количество нулей на счетах. Но и эти нули не приносят человеку успокоения и удовлетворения, ибо он знает, что беззащитен перед любыми капризами судьбы, называемыми языком бизнеса – форсмажорными обстоятельствами: экономическими кризисами, войнами, стихийными бедствиями, и тому подобными внезапными факторами риска, защититься от которых невозможно, но которые могут превратить его состояние в ничто; или, скажем, проделками ловких мошенников, всегда вращающихся вокруг больших состояний. Никакие удовольствия, комфорт, развлечения, и тому подобное – не компенсируют человеку тех моральных мучений, которые несет с собой бремя богатства. Так почему же человек так упорно стремится к нему? Чем оно притягательно?

А притягательно оно тем, что дает человеку в руки определенную власть, а удовлетворение жажды власти такого рода людьми, способно заглушить и компенсировать им любые моральные издержки. Человек, у которого в кармане есть один доллар – имеет власть над человеком, у которого этого доллара нет, но который жаждет его получить. Разумеется, не все люди подвержены этой страсти. Есть люди, которые абсолютно равнодушны к материальным благам, и их не зацепить на эту удочку. Но все равно – живя в социуме, им нужно что-то есть и где-то жить, а значит, в той или иной степени, они все равно зависят от денег, хотя и не придают этому значения. Большинство обычных людей просто хотят честно жить и трудиться, иметь нормальные бытовые условия и возможность прокормить семью. А для этого они вынуждены подчиняться экономической системе, довлеющей в мире. Люди вынуждены работать на предприятиях, находящихся в частных руках, и тем самым невольно преумножать и без того большие состояния их владельцев. И все они, так или иначе, зависят от своих работодателей.

Средней руки бизнесмен может упиваться своей властью над горсткой подчиненных, но действительно огромные состояния дают возможность войти в сферу власти политической, выдвигая и спонсируя тех или иных политиков, которые, в обмен на финансовую поддержку, принимают законы, выгодные их спонсорам. Большие капиталы через систему банков кредитуют политиков и целые государства, делая их своими должниками, а должник неизбежно является марионеткой в руках кредитора. Такова реальность. Большие капиталы – неизбежная политическая сила при современном мироустройстве, а это уже власть совершенно иного уровня, ибо абсолютно все люди планеты живут в тех или иных государствах, и вынуждены подчиняться их законам.

Жажда власти – обычное животное чувство – стремление к доминированию над себе подобными особями. Звери дерутся за место доминантной альфа-особи – зубами, пещерные люди – дубинками и кулаками, феодалы – мечами и копьями, современные люди – нулями на банковских счетах. Эволюционируют средства достижения желанной цели, создаваемые развивающимся интеллектом, сама же основа – желание стать выше себе подобных – остается неизменным. Но именно уничтожив в себе само желание доминировать – существо может взойти на следующую ступень духовной эволюции – стать настоящим Человеком. Пока существо руководствуется этим желанием, оно никогда не преодолеет этот рубеж, оставаясь двуногим говорящим животным, сколько бы внешнего лоска не наложила на себя его личность.

Тяжело преодолеваемый рубеж, который предстоит преодолеть всем, кто желает духовного развития и, стало быть, духовного бессмертия – переход от животного желания повелевания теми, кто чем-то ниже тебя – к альтруистическому желанию бескорыстно помогать всем тем, кто еще в чем-либо не достиг твоего уровня – достичь его. А такое желание придет не ранее осознания, для начала просто – интеллектуального, что все живое – едино по своей сути, и твой младший брат – не подчиненный, а часть тебя самого. И как бы ты не стремился продвинуться вверх, в «Небеса», – эгоистично в одиночку сделать это не получится. Помогая младшим братьям подняться до твоего уровня, ты сам продвигаешься чуточку выше. Только этим, а не бесконечным бубнением молитв, или сидением в экзотических позах в салонах йоги, можно продвинуть себя по лестнице духовной эволюции.

Разумеется, помогать нужно лишь тем, кто желает получить эту помощь, иначе навязывание другому человеку своей воли принесет лишь вред обоим. Кто пока не думает о духовном, и сам отдает себя во власть мамоны, принимая условия игры этого жестокого мира – это его полное право. Этот отрезок пути он должен пройти. Он не может его перепрыгнуть, пропустить, и никакая посторонняя помощь не перекинет его через этот участок пути. Развитие идет постепенно. Переведи ученика младших классов сразу в выпускной, даже если он очень хочет этого – что получится? Ничего хорошего. Он не поймет ни слова из программы этого класса. И все потому, что у него нет промежуточных знаний и опыта, которые он должен был приобрести последовательно в средних классах. Все в природе развивается по одному принципу – последовательно и постепенно. Поэтому тащить за собой «за волосы» мы никого не можем, и не имеем права, как бы нам ни казалось это благом для того, кому мы хотим помочь. Мы вправе лишь дать совет, а вот воспользуется человек этим советом, или нет – это его личный выбор, его неотъемлемое право, охраняемое соответственным законом Вселенной.

Христос указал путь, но никого не тащил за собой насильно. Он помогал и помогает взойти к нему лишь тем, кто сам желает этого, и делает все зависящее от него самого для достижения цели, ибо свобода выбора – священна.

Разумеется, коль скоро в земном воплощении человек материален, то ему для дальнейшего развития просто необходимы определенные материальные ресурсы. Полностью отвергнуть их – значит обречь свое тело на смерть, что совсем не является духовным достижением. Значит – надо соблюдать чувство разумной необходимости.

Текущая жизнь человека на Земле – школа жизни для индивидуальности. И все материальные ресурсы, предоставленные в распоряжение текущей личности, являются как бы – учебным пособием. Как для первоклассника, учащегося считать – счетные палочки. Отвергнуть их – значит так и не научиться считать. Это глупо. Но еще глупее – делать целью всей своей жизни – болезненное собирательство все большего количества наборов этих счетных палочек, вместо того, чтобы научившись считать – оставить их, и перейти в следующий класс, где для новых задач будут даны новые средства.

Понимая это, вы уже несколько по-иному взглянете на множество разнообразных рассказов, изложенных во всеразличных «отечниках» и прочих «житиях святых», о том, как преподобные отцы выбрасывали в грязь (в окно; в море; и т.п.) найденные, или иным образом обретенные кошельки с золотом, что преподносится автором рассказов как верх духовного совершенства, показывая, якобы, полную непривязанность и равнодушие к материальным ценностям. На самом же деле, это говорит только лишь об одном: эти люди не научились правильно распоряжаться тем, что было дано в их руки для испытания. Они не выдержали испытания, убежав от него, чувствуя свою неготовность к нему. Эти люди выбросили золото как раз не из равнодушия, а, напротив – из-за боязни его, ибо чувствовали, что если возьмут – подпадут под соблазн. Бегство с поля боя – не есть победа. В следующих воплощениях им непременно будет предложено «пересдать» этот экзамен заново.

Вспомним Николая Чудотворца: он не гнушался золота, и не боялся его, а незаметно, что показывает полный альтруизм, подбрасывал кошельки тем людям, которые в этом более всего нуждались. Вот такое отношение к деньгам и есть настоящее равнодушие и непривязанность: он без сожаления расставался с ними, для себя лично довольствуясь малым, однако сознавал их ценность в этом мире, и использовал по назначению – отдавал тому, кому они были жизненно необходимы.

Кстати, в религиозных «поучительных» сказаниях о крайне экзальтированных и фанатично настроенных людях, уходивших в пустыни и пещеры, оставлявших на произвол судьбы богатство, семьи, родственников – многое перевернуто с ног на голову. Их отречение «от мира» ставится церковью им в большую заслугу, хотя фактически, за малым исключением, это люди – сошедшие с дистанции жизненных испытаний. Подумайте сами: человек оставляет своих родных – любящих его людей, и уходит в пустыню навсегда, с тем, чтобы больше никогда с ними не встречаться и не давать о себе знать. Трактуется это как воплощение любви к Богу, которая значительно превзошла любовь к родным. Приводятся различные выдержки из Евангелия, фактический смысл которых просто недопонят, или – поучения таких же «великих пустынников», считающих, что служить Богу можно только забившись поглубже в пещеру. Но ведь Апостолом Иоанном сказано: «не любящий брата своего, которого видит, как может любить Бога, Которого не видит?» (1 Иоанн 4:20). Как же быть с этим? Вдумайтесь в это. Нужны ли Богу такие жертвы? Да и нужны ли Ему жертвы вообще? «пойдите, научитесь, что значит: милости хочу, а не жертвы?» (Мф 9:13) – говорит нам Христос.

Мы упомянули исключения из шеренги «подвижников», убегающих от жизни в пустыню. Кто же это? Это те люди, которым Кармой было предназначено стать монахами-отшельниками. Эти люди к моменту их ухода в пустыню не имели ни семьи, ни иных значимых связей с людьми, кто бы мог от них зависеть. В предыдущих воплощениях они уже прошли путь семейной жизни, успешно сдав этот экзамен, и им предназначено было двигаться дальше – осваивать урок отречения. Осваивать его до тех пор, пока человек не поймет, что и это – не есть путь, а всего лишь крайность, то есть – тупик. Путь же продолжит тот, кто перейдет от отречения к практике разумного самоограничения.

Живя в пустыне, не видя никого и ничего – несложно удержаться от удовлетворения страстных желаний: там это просто невозможно. Живя же в миру, среди разгула страстей и всеразличных искушений, где на каждом шагу расставлены капканы судьбы – не стать рабом желаний и ограничивать себя рамками разумной необходимости, не допуская никаких излишеств – вот это уже действительное достижение. Вспомним опять Николая Чудотворца: он не был пустынником и затворником. Он жил в большом городе, среди соблазнов и наслаждений, но вел целомудренную во всех отношениях жизнь, довольствовался необходимым для поддержания жизнедеятельности минимумом, руководствуясь светом Христа, и неся этот незримый свет всем окружающим. Это – путь.

Те же люди, кто, бросив на произвол судьбы свои семьи, пошел путем отречения – возможно и достигли на нем определенных результатов. В тишине, одиночестве и строгом посте – обострив свои чувства, возможно, они и сподобились «духовного видения»: различных «посещений» и иных видений. Но та ступень, что они оставили – должна быть, и будет пройдена полностью. В следующих воплощениях Карма обязательно вернет этих людей на путь семейной жизни.

Но – вернемся к нашей теме. Перешагнуть вышеозначенный рубеж – отказаться от животного желания доминирования и от животных желаний получения чувственных удовольствий для своего тела, предоставляемых нестесненностью в финансах – это совершенно не означает быть нищим, оборванным, и жить в грязном сарае. Напротив – живущий на свалке «бомж», хотя и не имеет ничего, может роптать на свою судьбу, и в своих мечтаниях очень страстно желать всего этого – и богатства, и власти. И большинство примеров это подтверждают. Не зря говорят, что неожиданно пришедшее богатство совершенно меняет человека, порой – до неузнаваемости. Человек меняется на глазах: изменяются взгляды, стиль жизни, интересы, круг общения. Появляются спесь и гордыня, и на прежних знакомых и товарищей по его бедной жизни такой человек уже и не глядит, брезгливо проходя мимо. Что же произошло? Поменялся человек? Отнюдь. Наоборот – человек стал самим собой, обнажив свою истинную сущность, до того зажатую рамками убогой и нищей действительности. Не имевшие до этого возможности воплотиться в материальную жизнь желания и стремления – выходят наружу, обнажая уродливое, пока еще, нутро.

В вынужденной бедности нет заслуги человека, но она и не препятствует духовному развитию. Для того, чтобы научиться считать, достаточно всего одного набора счетных палочек. Самый нищий человек, заимев горсть монет, может пойти и насытиться сам, может спрятать их в укромном месте, предвкушая то, как добавит к ним следующую горсть, и жить лишь этими чаяниями, а может поделиться со своим менее удачливым собратом по несчастию, не требуя от того ничего взамен. Это лишь вопрос – свободной воли, и выбора человека. Для того, чтобы сдать этот экзамен, человеку не обязательно быть богатым, главное – правильное отношение к материальным ресурсам. Каждый человек должен научиться правильно распоряжаться тем, что дано в его распоряжение в текущий момент времени, довольствуясь тем, что есть, обуздав животные желания, и направив в правильное русло свои стремления.

Все ресурсы, находящиеся в распоряжении Человечества, должны в итоге правильно, и с максимальной пользой использоваться, не допуская сосредоточения неразумно большого их количества в одних руках, препятствующего их рациональному использованию. Поясним на примере.

Возьмем, к примеру, – недвижимость.

Что проку от десятков частных вилл и поместий, находящихся в безраздельной собственности одного человека? На некоторых из них он, может быть, и бывал-то раз в жизни, и не собирается посещать в ближайшие годы. А дома пустуют, кроме того – требуют постоянных и немалых затрат на содержание. Что, кроме удовлетворения тщеславия, может дать такая собственность ее владельцу? Ничего, ибо он не может фактически находиться одновременно в нескольких местах, и пользоваться всем своим имуществом. Поэтому, большую часть времени большая часть имущества – простаивает, и является бесполезным балластом.

Теперь представим несколько десятков таких же состоятельных людей. В их совокупном распоряжении находятся многие сотни таких вилл, большинство из которых не используются. Такая схема владения в глобальном масштабе быстро приведет к исчерпанию возможностей материального плана планеты, отчего и рождаются в головах наиболее богатых людей мысли, что население Земли слишком велико, ресурсов на всех не хватит, и «поголовье» людей необходимо сокращать (об этом – поговорим далее). Причем, заметьте, большая часть ресурсов большую часть времени не используется по назначению, а просто ветшает. И это касается не только недвижимости, ибо недвижимость – это просто – самый наглядный пример.

А теперь обратимся к практике использования такой системы, как – таймшер. Таймшер, в переводе с английского – разделение времени. Это – совместная групповая собственность, приобретенная ограниченной группой лиц. Эта группа договаривается между собой, кто, когда, и какую часть собственности будет использовать, и при необходимости – меняться между собой. Таким образом, все части имущества оказываются задействованными по назначению. Этот принцип давно и успешно применяется в отрасли продаж курортной недвижимости во многих странах мира.

Таким образом, берем тех самых несколько десятков человек, например – двадцать, которые владеют и содержат каждый несколько вилл, например – по десять, а всего в итоге в их собственности – двести вилл. Теперь меняем условия: группа из тех же двадцати человек приобретает коллективную собственность, состоящую всего из двадцати вилл. Каждый член такого коллектива, вместо того, чтобы приобретать себе в собственность по десять вилл, затем тратясь на содержание их всех, несет расходы, соответствующие тратам всего на одну. То же самое делает каждый член коллектива, и вместе они становятся владельцами двадцати вилл. Затем они договариваются, что по очереди будут жить и отдыхать в них, меняясь с оговоренной очередностью. Да, не всегда можно учесть пожелания всех участников одновременно, поэтому пусть их совместная собственность состоит не из двадцати, а, скажем, из тридцати вилл. Небольшой запас возможен. Но тридцать – это не двести! Сколько сразу высвобождается ресурсов, и от скольких неэффективных трат избавились эти люди! Каждый из них может отдыхать то на одной, то на другой вилле, хотя ни одна из них не является строго его частной собственностью. И многие люди давно оценили преимущества таймшера, и используют эту систему для своего ежегодного отдыха. Сколько она открывает новых возможностей людям, значительно понижая порог доступности, ведь за относительно небольшие капиталовложения человек получает условия, за которые другой человек, не пользующийся таймшером, должен бы был отдать, и постоянно тратить в десятки раз большие средства.

Сколь много приверженцев такого совместного владения, столь же много и горячих противников таймшеров. И вот здесь становится видно – кому эти ресурсы нужны на самом деле – для отдыха и восстановления сил на природе, а для кого это – лишь статусная покупка, тешащая тщеславие владельца.

Таймшер мы привели лишь как пример. Это явление актуально для небедной части населения, и оно не исключает финансового расчета. Но это модель, показывающая один из путей рационального использования группой людей – одних и тех же ресурсов. Групповая собственность – прообраз собственности общинной.

Общинная собственность – еще более удобный вариант: ты трудишься в меру своих сил, способностей и талантов, а тебя обеспечивают всем необходимым. Человек имеет возможность сосредоточиться на своей основной деятельности, не занимаясь при этом отвлекающими его имущественными проблемами.

Для большей части людей нашей страны будет понятнее и ближе следующий пример:

Существует такое понятие, как муниципальная квартира, находящаяся в собственности города, или служебная квартира, находящаяся в ведении того или иного предприятия. И человек живет в ней, работая в инфраструктуре города, или на предприятии.

Кого-то это полностью устраивает, ибо дает определенную свободу: так, как человек не обременен правами, а значит и – обязанностями собственника, он может шире смотреть на жизнь, искать то место приложения своих способностей, которое его более устраивает, и в случае необходимости сменить место работы, не привязываясь к определенному населенному пункту. В случае переезда в другой город, он не будет ломать голову – что делать с прежним жильем. Для него этой проблемы – нет. Он будет искать такое место работы, где его, опять же, обеспечат нормальными условиями проживания. Не все люди столь подвижны по своему характеру. Многим нужно чувство дома, так сказать – место постоянной приписки. Оно дает им чувство защищенности и стабильности, хотя это чувство – иллюзия. Но речь не об этом. Существуют муниципальные квартиры, где человек живет всю свою жизнь, называя это место своим домом. Они живут спокойно, и не думают ни о каких правах собственности. Город же занимается рациональным распределением жилплощади.

Но для кого-то – очень принципиально, чтобы квартира числилась в его собственности. Но собственность – это уже крепкая привязка, ее не бросишь в случае чего…

Вспомните 90-е годы, когда людям вдруг разрешили «приватизировать» квартиры, в которых они проживали. Как все бросились становиться собственниками! А потом – разочарование. Эйфория прошла, и люди поняли, что вместе с красивым свидетельством они получили большие проблемы и ответственность, связанную с данной собственностью. Появились многочисленные желающие обратно «расприватизировать» свои квартиры.

Конечно ясно – в сложившихся условиях неразберихи после развала СССР – у людей пропала уверенность в будущем, и они стремились закрепить за собой хотя бы свое жилище, где они смогут спокойно дожить свой век, и где затем смогут жить их дети и внуки, даже если и не найдут подходящей работы. И, по-своему, они были правы.

Но в том-то и дело, что эта видимость «поплавка благополучия» имеет смысл только лишь в условиях анархии власти и экономического хаоса. Даже в «особо капиталистических» странах Запада давно поняли, что собственность на недвижимость – дело весьма хлопотное и неблагодарное. Поэтому, их основной средний класс населения – живет в квартирах и домах, снятых в наем. Только схема там чуть более сложная. В ней участвуют банки и ипотечное кредитование. Но это не та ипотека, которую мы знаем. Дом там никогда не станет собственностью живущего в нем. Не верите? Посмотрите западные художественные фильмы. В большом количестве фильмов есть сцены, где человек, лишившийся хорошей работы, вынужден переселяться из большого дома, который не в состоянии больше оплачивать, в дом поменьше, и попроще. Это – реалии прагматичного западного мира.

Если в стране и обществе все стабильно – человек с уверенностью смотрит в будущее. Так было в СССР практически вплоть до «перестройки». Людям просто не нужна была собственность на квартиры: они знали, что государство никогда не выгонит их на улицу, а у их детей и внуков всегда будет и работа, и жилье. И людей ничто не отвлекало от их основной деятельности – построения на деле светлого будущего своей великой страны. А присматривать за состоянием коллективной собственности было обязанностью тех, кто был поставлен выполнять эту работу.

Конечно, такая система, хоть и хорошо задумана, на практике была далека от идеальной: люди есть люди. Было место и злоупотреблениям, и взяткам, да и жилья постоянно не хватало. Но ведь и «светлое будущее» так и не успели построить, страна находилась в процессе развития, однако вектор движения был очевиден. Страна шаг за шагом шла к победе истинного коммунизма. Сталин активно начал закладывать основы для его построения. Строились промышленные предприятия, возникали новые города, поднималось уничтоженное революцией сельское хозяйство. Советские «колхозы» – коллективные хозяйства – должны были со временем естественным образом превратиться в общины – коммуны, на которые и должно было опереться государство. Но такие преобразования – дело не быстрое. Осуществление сталинских планов было прервано его смертью. Дальше какое-то время развитие шло по инерции от толчка, сделанного Сталиным, но без сильного духом единоличного нового вождя система была обречена…

Но, даже учитывая то, что коммунизм так и не был построен, опыта жизни людей при «развитом социализме» вполне достаточно, чтобы оценить всю перспективность и конструктивность такого социального построения общества.

Современные «демократы» любят упрекать советский строй в том, что, якобы, не было никакой свободы. Конечно, теперь, все более отдаляясь во времени от тех реалий, легко обманывать молодые поколения, не жившие при советском строе. Так вот, это – откровенная ложь. Чтобы не показаться голословными, приведем утверждения человека, авторитет которого не вызывает сомнений у молодежи – американского кинорежиссера, создателя сериала «Звездные войны», – Джорджа Лукаса, никогда не принадлежавшего советскому лагерю, и не замеченного в симпатиях к коммунистам. Тем ценнее и объективнее являются его суждения. Рассуждая о тех прошедших временах, в своем интервью, опубликованном в The Wall Street Journal третьего января 1916 года, режиссер сказал: «В мире, в котором мы живем, в той системе, которую мы создали сами для себя – это большая индустрия – нельзя терять деньги. Смысл в том, что приходится снимать определенное кино. И я всегда говорил тем, кто еще тогда, в СССР, спрашивал меня: «как, разве вы не рады тому, что живете в Америке?», я отвечал, что знаю много русских режиссеров, у которых больше свободы, чем у меня. Все, что они должны делать – осторожнее критиковать правительство. А так они могут делать все, что хотят». Вот так. Это суждение профессионала с большим жизненным и творческим опытом. А про современный Голливуд, создающий картины на потребу рынка, он заметил: «Современное кино все больше напоминает цирк без какого бы то ни было смысла. Вспомните «Звездные войны» – там история была важнее аттракциона. Мы использовали спецэффекты, но только чтобы раскрыть сюжет». И что в результате? Режиссер с его пониманием создания глубинного смысла киноленты, был вынужден уступить дальнейшую работу над «Звездными войнами» компании Walt Disney, которую охарактеризовал как «белых рабовладельцев». Компания, продолжившая снимать сериал по законам рынка, в дальнейших услугах режиссера не нуждалась.

Сфера искусства – сфера выражения высших чувств и чаяний человека, которые он хочет донести до как можно большего количества людей, и она является искусством только до той поры, пока свободна от влияния экономических прихотей. Как только искусство подчиняется законам рынка, оно перестает быть искусством, и становится обычным ремеслом, одним из многих способом зарабатывания денег. Тогда уже не нужен талант. Нужно лишь правильно предугадывать спрос, и вовремя выдавать предложение согласно запросам рынка.

К сожалению, современное искусство, в большинстве своем, превратилось именно в такое ремесленничество. Советский строй давал человеку главную из свобод – свободу от власти денег. Творчество человека было истинно свободным, он мог творить так, как подсказывало ему его творческое вдохновение.

С другой стороны, общество следило за тем, чтобы искусство не превращалось в пошлость и вульгарность, развращающую людей вместо того, чтобы вести к духовным высотам. Нравственная цензура необходима, иначе все придет к тому, к чему пришло сейчас: из всех щелей повылазили маргинальные личности, называющие себя «творческими людьми», и льющие на головы народа потоки грязи, пошлости, безвкусицы, насмешек, и издевательств, называющие это все новомодным словом – «креатив».

Как-то на одной из таких «креативных» псевдо-выставок «живописи», один достаточно известный человек, смеясь над моральным убожеством происходящего, в шутку сказал: «если я помочусь на чистый холст, а затем выставлю получившееся на одной из таких «выставок», вероятно, эта «картина» станет гвоздем программы». Он сказал это в шутку. Но через пару лет идея действительно была претворена в жизнь одним из «креативных живописцев», и, как и предполагалось, написанная таким образом «картина», имела большой успех на одной из подобных «выставок» в элитном художественном салоне, и была продана за большие деньги. И это далеко не самый шокирующий пример «современного искусства».

Что можно сказать о нравственном облике таких людей… Их можно только пожалеть. Но страшно другое: все эти «выставки» активно посещают и дети. Что должен объяснить родитель своему ребенку, стоя перед такой вот «картиной»? Каким ребенок начнет познавать этот мир? Стоит задуматься над этим. В Советском Союзе такое было невозможно. Общество заботилось о своем нравственном облике, и о качественном нравственном воспитании подрастающего поколения, которому вскоре суждено стать будущим народа и страны.

Религиозные люди обвиняют советский строй в том, что у людей была отнята вера. И это так же – ложь. Во-первых – вера не в пышности убранства храмов и торжественности крестных ходов, а в сердце человека, и в его поступках по отношению к другим людям. Во-вторых, эти люди судят с узкой религиозной точки зрения. Да, для коллективного религиозного поклонения и совершения обрядов были не лучшие времена. Но всенародная массовая вера – была. И была она гораздо сильнее, чем сейчас. Была вера в светлое будущее! В светлое будущее страны, народа, и всего Человечества! А это – истинная вера, освобожденная от религиозных суеверий, не скованная никакими обрядами и ритуалами. В конечном итоге – все Учения, из которых образовались религии, учили человека именно этому – жить по-человечески, и строить свое светлое будущее. Строить в первую очередь именно жизнеспособное человеческое общество, живущее по законам любви и высокой нравственности, а не монастыри и храмы. Но люди – есть люди. Гораздо проще построить очередной собор, чем изменить в корне свою жизнь. А вот советское общество помогало каждому желающему этого человеку – стать активным участником построения общества будущего, полностью отбросив все эгоистические мотивы. И такой подъем человеческой активности, не замешанной на эгоизме, невозможен без крепкой и беззаветной веры. Так что, и с этой стороны все нападки – ложны.

Советский человек стремился участвовать в строительстве коммунизма, помогая в меру своих сил своему народу и своей стране. У него была в жизни истинная цель, к которой он искренне стремился ради своего будущего и будущего своих детей и внуков.

Ныне открыли старые, и понастроили новые храмы, но куда делась вера народа? Кто ходит в эти храмы? Большой ли процент населения посещает эти храмы более или менее регулярно?

Человек больше не верит ни в свою страну, ни в свое будущее, ни в бескорыстную помощь товарища. У большинства людей один идол – доллар. И нет цели выше, чем всю свою жизнь растратить на, в большинстве случаев безрезультатную, погоню за этим идолом. И вот жизнь прожита, денег как не было, так и нет, а в душе – пустота, и вокруг – пустота. Вот оно – истинное лицо капитализма. Это не лицо с красочного рекламного плаката; это – усталое лицо вымотанного погоней за ускользающими денежными знаками человека, сидящего у «разбитого корыта». И никакого светлого будущего ни у него, ни у его детей и внуков – нет, если, конечно, они вовремя не поменяют свои жизненные приоритеты.

Так какие же стремления у современного человека, живущего по законам материи, и ничего не желающего видеть кроме них? Вкусно и обильно поесть, как можно меньше потрудиться, а желательно – и вообще избежать этого пренеприятнейшего занятия. Вместе с этим – неограниченное желание получать как можно больше денег, иметь возможность тратить их на всеразличные развлечения и увеличение своего комфорта, а так же – удовлетворение грубочувственных желаний, называемых ныне – любовью, и воспитание своих детей в том же материалистическом духе, обучая с малолетства зубами прогрызать себе дорогу к личной эгоистической цели – занять как можно лучшее место под Солнцем.

Короче говоря – как можно комфортнее обустроить свое «гнездо», обеспечить пищей себя и свою семью с минимальными затратами усилий, свободное время употребив на отдых и развлечения, и обучить своих детей выживанию в этом жестоком мире. Но, позвольте! Это образ жизни – животного! В нем нет ничего человеческого. Человек становится человеком лишь тогда, когда в нем появляется жертвенность, причем не только по отношению к своему потомству (это есть и у животных, защищающих своих детей, свою стаю), а по отношению ко всему социуму, в котором он живет. То есть – отказ от эгоизма, и осознание себя частичкой огромного коллектива, от действий которой зависит и благополучие всего организма.

И такой образ жизни и мышления – воспитывался в советских людях с детства. Образ человека, бесполезного для общества – был позором. Сейчас это – своего рода достижение, цинично называемое – «свободой». Чувствуете разницу?

Воспитание и образование вообще были одной из приоритетных областей жизни советского государства.

Конечно, и тогда были люди, движимые эгоизмом и как следствие – не принимавшие сложившуюся ситуацию. Но нельзя судить о результатах эксперимента, в котором участвовали многие и многие миллионы людей – по самым отстающим индивидам. В любом обществе всегда есть недовольные, пытающиеся вредить всеми силами, либо тихо саботировать процесс. И зачастую это – люди, обладающие большим интеллектом. Когда мировым масонством уничтожался СССР, такие люди стали неоценимым козырем в руках западных кукловодов. Они умело использовались для идеологической пропаганды против советского наследия. На всех духовных помойках тщательно выискивались и собирались самые гнилые моральные отбросы. Так на дневной свет повылазили всеразличные Солженицыны, и прочие убогие представители якобы притеснявшейся «интеллигенции». Кстати, настоящее отчество Солженицына – Исаакиевич, и его ненависть к сталинским реформам – вполне понятна. Понятно и то, что в заключении он оказался вполне заслуженно. Ведь ненависть к существующему в стране строю и активная позиция борьбы с ним – это и есть то, что на деле определяется термином «враг народа», основательно опороченном впоследствии. Непонятно другое – как русские люди могут с упоением читать написанную им белиберду, которая под понятие «литература» не подходит ни по одному параметру? Невольно напрашивается аналогия с «картиной», написанной весьма «эпатажным» способом, о котором говорилось выше. У этого «произведения искусства» так же было множество поклонников. От «произведений» Солженицына – веет тем же самым запахом. Однако, чему удивляться? Заказчик у этих явлений – один и тот же.

Тем не менее, идеологическая бомба сделала свое дело, превратив воспоминания народа о своем советском прошлом в какое-то уродливое пугало, а Солженицын с Горбачевым получили от Запада публичную благодарность – Нобелевские премии, и иные западные почетные регалии, в том числе – масонские (о чем говорилось меньше).

Но, как верно подметила народная мудрость – в семье всегда не без урода. И хотя, зачастую, публичным лицом народа (лишь внешне) какое-то время являются подобные личности, время все расставит по своим местам. На самом же деле, эти личности никогда и не были частью того народа, с которым их пытаются породнить определенные силы.

А фактические реалии таковы: в стране было лучшее в мире и бесплатное образование, бесплатная медицина, было стабильное социальное обеспечение и защита, конституционно было прописано право на труд, что выражалось полным отсутствием безработицы – любому человеку предоставлялось место работы, причем – по специальности. Особое внимание уделялось будущему страны – молодым специалистам. Для них всегда были рабочие места, где они могли в полной мере раскрыть свои способности. Хорошее образование (которое любой желающий человек получал бесплатно), гарантировало соответствующее место в трудовой жизни страны, ибо существовала государственная система распределения молодых специалистов. Теперь – «демократия и полная свобода», и толпы выпускников ВУЗов, не имеющие денег и связей, вынуждены устраиваться дворниками, грузчиками, чернорабочими, и сиделками, лишь бы не умереть с голоду. Да и получить высшее образование теперь стоит немалых денег.

Огромное внимание уделялось воспитанию молодого поколения. Оно не ограничивалось знаниями программ обучения. В молодежи с детства воспитывали патриотизм, бескорыстие, и стремление придти на помощь первому же нуждающемуся в ней. То есть, человек воспитывался не как эгоистическая единица, призванная бороться с окружающим миром за личное комфортное существование, а как неотъемлемый член общества, от действий которого во многом зависит благополучие этого самого общества. Созидательный труд, искусство, или любые другие сферы проявления талантов людей – были не самоцелью (когда стремления основаны на тщеславии), и не способом обогащения (когда стремления основаны на жажде наживы), а служили развитию других людей. Только в этом случае любая деятельность человека обретает свой высший смысл. Человек становится со-творцом.

Огромное значение в Советском Союзе уделялось нравственному половому воспитанию молодежи. Некоторые теперешние «деятели» считают это пережитком прошлого, вторя провокаторам-диверсантам революционерам, призывавшим сделать жен общими, и упразднить институт семьи, как пережиток. Но – то была целенаправленная подрывная деятельность. Западная мораль, управляемая силами «заказчика», упорно навязывает всему миру так называемую «свободу нравов», а попросту – полную распущенность, зная, что это – наряду с культивируемым ими пристрастием народа к алкоголю, наркотикам, и табаку – мощнейший инструмент самоуничтожения наций.

Вот что говорят об этом Учителя: «Ни у одного народа на земле, кроме еврейского, не течет в жилах кровь, настолько защищенная от инфекционных болезней, опасных для порождающих сил жизни; ни один другой народ так не сохранил свои характерные черты и плодовитость. И основная причина этого – повиновение законам жизни, воплощенным в заповедях Моисея. Целомудрие дочерей еврейского народа – общепризнанный факт. Не следует думать, что они целомудренны в мыслях или менее подвержены силе желания, причина их чистоты состоит в том, что законодателям Израиля на протяжении столетий было известно, что существование народа зависит от целомудрия его дочерей» («Учение храма», перевод с английского «Звезды Гор»; том 3, «еврейский народ»).

Вдумайтесь в эти строки. В них один из ключей к процветанию и здоровью нации.

То, что это не досужие рассуждения, а закон природы, можно легко иллюстрировать следующими фактами:

Новый человек зарождается в женской утробе от одной-единственной клетки с мужскими хромосомами, соединившейся с женской клеткой, несущей свой генный материал. Вроде бы все просто и понятно. Думается – какая разница, с кем была близка эта женщина до этого, ведь важен лишь генный материал той мужской клетки, с которой началось развитие плода. Но не все так просто, как кажется. Бывает, что ребенок, неизвестно каким образом, унаследовал характерные признаки того мужчины, с которым женщина была близко знакома ранее. Причем совершенно необязательно, что у них была физическая близость. Достаточно просто «романтической» прогулки под луною. И это общеизвестный факт. Он считается редким потому, что не часто удается распознать в ребенке черты, однозначно нехарактерные для физического отца, и однозначно характерные для другого мужчины. Да и женщина вряд ли станет рассказывать всю правду, с кем и когда она проводила время. Просто недоуменно пожмет плечами в ответ на удивление отца ребенка. Да и многие черты проявятся гораздо позже. А потом родители с недоумением и досадой будут укорять ребенка: «и в кого ты такой у нас уродился?!»…

И это происходит сплошь и рядом. В чем здесь дело?

А дело в том, что процесс формирования будущего плода начинается не в физическом мире, а в мире тонких материй. Слияние двух физических клеток – это завершение данного процесса. Женский организм, готовый к физическому воспроизводству, очень чутко реагирует на излучения любого мужского организма, к которому обращено ее пристальное внимание. И когда они находятся рядом, соединяясь лишь на эмоционально-чувственном плане, происходит активный обмен энергиями. Это происходит даже без каких-либо физических контактов. Если же организмы соприкасаются, например – взявшись за руки, то потоки энергии усиливаются многократно. Разумеется, такие энергетические вливания чужой энергии не могут остаться без последствий. Женщина «впитывает» в себя энергетику данного мужчины, которую затем ее организм направляет на воспроизводство. Происходит как бы подсознательная фиксация: «ребенок должен быть похож на этого человека». И чем сильнее испытанные эмоции и чувства, связанные с этим индивидом, тем сильнее фиксация. Мозг и сознание личности не участвуют в данном процессе, все происходит автоматически.

Фиксация произведена, то есть – подсознанием дана команда организму к началу действий в заданном направлении. И энергетические центры женщины начинают ассимиляцию чужеродных энергий в свой организм. Эти энергии производят изменения в женском организме, как на тонких планах, так и на физическом, вплоть до внесения изменений в ее геном.

Как избежать этого? Можно ли сознательно контролировать этот процесс, и блокировать последствия? Нет. Это практически невыполнимо для обычной женщины, ведь женский организм таким образом запрограммирован природой – это сосуд для воспроизводства. И способ избежать подобных последствий – лишь один: полное целомудрие женщины до момента единения со своим мужем, и отцом будущих детей. И – заметьте, речь даже не идет о физической близости, речь идет о простых «романтических» встречах. Именно поэтому во многих культурах незамужней женщине запрещалось, или считалось зазорным, оставаться наедине с мужчиной. Это – не ханжество, в этом был глубокий смысл, который, к сожалению, в настоящее время почти повсеместно утерян.

Ну а если имела место физическая близость, даже без соприкосновения репродуктивных субстанций, как например, при контрацепции, что ныне считается достаточной защитой, ауры двух тел на время близости вообще сливаются, со всеми вытекающими последствиями.

Но даже если такой близости и не было, достаточно одного поцелуя «в губы», чтобы женщина получила в свой организм генетический материал мужчины. Конечно, для физического зачатия этого недостаточно, но вот на геном самой женщины этот материал без сомнения наложит свой отпечаток. Геном претерпит определенные изменения, независимо от желания самой женщины, ибо это – природный механизм.

Определенно – ребенок, физически зачатый уже от другого мужчины, неизбежно будет сочетать в себе черты обоих мужчин. Совершенно не факт, что это будут лучшие качества. А теперь представьте, если женщина имела до зачатия ребенка связь, или хотя бы «дружбу», со многими мужчинами? Какими качествами будет обладать ее ребенок? Что за сборный «генетический винегрет» получится в итоге? Причем для качеств окончательного физического отца – может уже просто не остаться места. Вся его генетическая роль рискует закончиться тем, что он даст женскому организму свою репродуктивную клетку, после чего организм женщины вложит в полученное соединение клеток всю имевшуюся у нее до этого генетическую информацию обо всех предыдущих мужчинах. Итог – непредсказуем. И речь идет не о «цвете глаз» или «цвете волос». Это – мелочи. Речь идет о возможном возникновении у ребенка вследствие неизвестных генетических сочетаний – различных генетических мутаций, врожденных дефектов, уродств, и заболеваний.

Хотя ортодоксы от официальной науки не спешат признавать этот эффект, в научном мире он давно известен, и получил название – телегония. Многочисленные исследования, произведенные на животных, безоговорочно подтверждают это. Заводчики породистых собак хорошо знают, что если собака совокупилась с непородистым кобелем, и если даже у нее не было потомства, чистокровного потомства от нее уже никогда не будет, и собаку выбраковывают. Поэтому собак-производительниц так тщательно оберегают от посторонних контактов. Справедливо это и для всех других животных.

Шведский профессор Артур Мингрейм из института молекулярной биологии, занимающийся исследованиями телегонии, поставил опыт. Обычные лошади содержались вместе с зебрами, но исключался физический контакт. Через какое-то время у обычных лошадей стали появляться жеребята с характерной полосатой окраской. Заметим – физического контакта не было.

Де-факто подобный эксперимент произошел и на людях. В 1958 году в Москве проходил Международный фестиваль молодежи, куда съехалась молодежь со всего мира. Надо сказать, что СССР был достаточно закрытым государством, и увидеть на улицах столицы негра – было экзотикой. Но после фестиваля, куда съехалось множество молодых негров, у советских женщин стали рождаться негритята. Ну, казалось бы, в этом нет ничего необычного. Необычно было другое: негры давно разъехались по своим государствам, а советские женщины еще долгие годы продолжали массово рожать негритят, уже от белых отцов.

И все это хорошо было известно древним Ариям, родоначальникам ведического знания и культуры, которую потом так усиленно пытались уничтожить крестоносцы, и так презрительно стали именовать «язычеством». Вот строки из древнеиндийского арийского эпоса Махабхарата: «Веды говорят, что отцом сына считается тот, кто первый женился на его матери» (Махабхарата, перевод А. Ибрагимова; кн 1; гл рождение Бхишмы и его ужасный обет). Заметьте, не тот, кто фактически оплодотворил женщину, а тот – кто был у нее первым.

Махабхарата ссылается на Веды. На какие? Да все на те же, арийско-славянские древнейшие Веды, мудрость которых позже распространилась и на древнюю Индию. Да, славянские Веды значительно древнее индийских. Просто в Индии сохранилось больше знаний, чем на Руси. Индия так же была атакована новой агрессивной религией – исламом. Но ислам захватил лишь северную часть Индии, с последующим отделением и образованием исламского государства Пакистан. А – центральная и южная Индия – остались хранителями древних знаний, хотя и здесь – основательно скрытых под наносами религиозной обрядовости. Что же говорит нам древняя славянская мудрость?

«Не допускайте Чужеземцев к дочерям вашим,

Ибо совратят они дочерей ваших,

И растлят Души их чистые,

И Кровь Расы погубят,

Ибо первый мужчина у дщери,

Оставляет Образы Духа и Крови» (Книга Мудрости Перуна, Саньтия 8).

Уже давно учеными доказано, что информация, передаваемая по наследству, находится не только в виде сочетаний атомов в цепях генов, встроенных в молекулу ДНК. Это – лишь верхушка айсберга. Генетическая информация, описывающая организм, и определяющая его характерные свойства, является тонко-энергетической структурой, которая содержится в ауре этой самой молекулы. И для передачи данной информации не нужен физический контакт. В лаборатории одного из генетических научно-исследовательских институтов, был проведен опыт. Взяли семена растений двух разных видов, поместили в разные, герметически закрытые пробирки, а затем, лучом лазера, проходящего сперва через одну из пробирок, облучили другую пробирку. Затем семена из облученной пробирки были высажены. Растения, выросшие из них, имели четко определяемые свойства другого вида, находившегося в первой пробирке. Таким образом было доказано, что скрещивание видов может происходить и без физического контакта генов. Генетическая информация передается путем энергетического обмена.

Сибирские ученые пошли еще дальше. В институте общей патологии и экологии человека, академиком В. Казначеевым с помощью лазерного луча определенного диапазона, была заражена вирусной инфекцией биосреда, находящаяся в запаянной стеклянной пробирке! Тело вируса сформировалось из окружающего биоматериала под действием информации, которую принес луч лазера. Напомним – пробирка была герметично запаяна!

Во всех экспериментах по дистанционному переносу генетической информации был задействован лазер. Но – у человека так же есть подобные излучатели, это – его глаза. Да-да, через глаза человек может испускать излучение невидимого нам диапазона, но это излучение очень хорошо фиксируется биополем другого живого существа. Всем известно чувство, что вам кто-то пристально смотрит в затылок. Вы этого не можете видеть, но – чувствуете, сами не осознавая – как.

Именно на этом основан эффект «дурного глаза» или «сглаза». Это не сказки, а реально существующее явление. Если деревенская бабка может «сглазить», то тренированный настоящий йог – может взглядом убить. Физически, без метафор, мгновенно. У жертвы откажет сердце, или еще какой-либо жизненно необходимый механизм. Об этом очень хорошо знали древние Арии, в Индии об этом знают и сегодня. И именно поэтому издревле существует практика – перед казнью, приговоренному завязывать глаза, или одевать на голову непрозрачный мешок. Многие думают, что это делалось из гуманных соображений, чтобы жертва не видела приготовления к ее казни. Как бы не так! Не о жертве думали люди, знающие суть происходящего, а о безопасности палача, и стоящих вокруг людей, и делается это, чтобы обезопаситься от последнего «проклятия» жертвы, переданного взглядом. Взгляд, насыщенный сильными эмоциями – реальное оружие. А что может быть эмоционально сильнее, чем предсмертный стресс?

При взгляде глаза в глаза друг другу, между людьми происходит мощнейший энергоинформационный обмен, напрямую из подсознания в подсознание. Этот взгляд несет мысли, а они – материальны.

Половое влечение – так же вызывает сильнейшие эмоции. А теперь представьте, сколько таких вот взглядов, пронизанных эмоциями интереса друг к другу, будут сделаны между двумя людьми даже на самом безобидном романтическом свидании? То-то и оно…

Именно поэтому так важно воспитывать молодежь в духе добрачной целомудренности. И целомудренность необходимо понимать не только как воздержание от физических сексуальных контактов, а – гораздо шире. Этим мы сохраним генофонд нации от вырождения, а нацию – от вымирания.

Здоровая физически и духовно семья – это основная ячейка любого человеческого общества, и основа его благополучия и процветания. Ибо именно на семью – на родителей, ложится основная ответственность за воспитание детей, которые являются будущим любого общества. И семейные ценности активно пропагандировались и внедрялись в жизнь в СССР.

Положительные стороны советской эпохи очевидны, и их можно перечислять очень долго. Не все шло гладко, но над улучшением работали. Страна развивалась, и темпы развития впечатляли даже стратегических противников. Лагерь заказчика увидел, что всенародный альтруистический образ жизни – это не утопия, это – работает. И работает в полную силу. Поэтому такая держава, созидательная мощь народа которой основана не на денежных ценностях, а на духовных, вполне естественно, была ненавистна мировому правительству, мощь и сила которого зиждется на поклонении всего мира «золотому тельцу». Народы, отвергнувшие этот идол, выходят из-под их контроля. Советская держава строила общество будущего не только на своей территории, но и помогала в этом многим другим странам, которые желали выйти из-под ига мирового капитала. Разумеется, мировой капитал не мог смириться с таким положением вещей, и его ответный удар был лишь делом времени.

Конечно, победа мирового капитала над советским строем произошла в большей мере от того, что в Советском Союзе – уже не было вождя. Не было Личности, которая могла бы управлять механизмом, созданным Сталиным. Однако, нужно понимать, что если бы советскому строю суждено было бы победить во всем мире, Владыки Кармы послали бы на Землю человека, который возглавил бы осиротевшее дело. Но этого не произошло. Эксперимент был обречен с самого начала, ибо время всеобщего отказа от существующих ныне ценностей и принятия ценностей вечных – еще не наступило.

Данная глава ни в коем случае не является призывом к новой революции, как это может показаться кому-то. Напротив. Революция – это всегда ломка, разрушение, народное горе и беды, ибо нет ничего хуже, чем внутринародное противостояние, и братоубийство. Созидать надо на базе того, что уже есть. Путем медленной, но верной трансформации – эволюции. Именно так во всем действует природа, именно так должен действовать человек, если хочет жить в согласии с Вселенной. Иного пути нет.

День за днем ты должен стремиться улучшить что-то вокруг себя. Не увеличивать комфорт и роскошь, и не совершенствовать развлечения и безнравственность, а делать что-то, что принесет в итоге пользу не только тебе, но и другим людям, живущим рядом с тобой. Подари людям радость, и сделай их чуточку более счастливыми. И для этого не нужно бросать все, и пытаться сделать из себя нового человека – еще неизвестно, что из этого выйдет. Нет. Оглянись вокруг себя. На своем рабочем месте, в своей семье, в среде своих сослуживцев – ты всегда найдешь что-то, что в твоих силах изменить к лучшему, на благо твоего малого коллектива. Было бы желание. Большое начинается с малого. Это непреложный закон природы.

И всегда быть вместе со своим народом, своей страной, как бы тяжело не было, какой бы период испытаний ни проходила твоя страна. Ведь ты – часть этого народа, неотъемлемая часть. Это чувство – и есть основа истинного патриотизма, без которого немыслимо никакое дальнейшее возрастание.

Возможно, кто-то скажет, что здесь противоречие. В начале книги мы утверждали, что человек должен стремиться почувствовать себя гражданином Вселенной, а теперь говорим о чувстве преданности своему народу. Здесь нет никакого противоречия, это надо осознать.

Большое начинается с малого. Человек, научившийся любить и уважать свою семью, свой город, свой народ, свою страну – может идти дальше, и объять чувством любви и сопричастности еще большие категории – все Человечество и всю живую Вселенную. Совершенно иную картину представляет человек, презирающий и охаивающий свою страну, прильнувший к ценностям стороннего лагеря, но рассуждающий о том, что он – гражданин мира. Он не гражданин мира, он – безродный предатель. Таковыми являлись все, кого в постсоветской «демократической» России превознесли как «борцов с несправедливостью советского строя». В Советском Союзе их называли диссидентами, и заслуженно относились к ним с брезгливым презрением. Внешним космополитизмом такие люди прикрывают свою внутреннюю пустоту. Это не герои, а обычные заурядные предатели.

Почитайте, что найдете доступного, о Махатмах – Великих Учителях Человечества, и их доступные для изучения письма к людям. Эти великие существа, несомненно, являются полноправными гражданами Вселенной. Они, несомненно, озабочены судьбами всего мира. Но в их высказываниях без всякого стеснения звучит теплая привязанность к народу той страны, где проходило их последнее воплощение в плотном человеческом теле, причем политическая ситуация в те времена на их родине – была далека от идеальной. Но это не мешает им с любовью и преданностью отзываться о своей родине. Это – не слабость. В этом – сила человека. Дерево питают его корни. Обстоятельства приходят и уходят, меняются границы и названия на картах, народ – остается народом.

Нельзя стать истинным гражданином мира, или Вселенной, пока в твоем сознании остается хоть одно живое существо, тем более – человек, к которому ты не испытываешь любви и преданности. Но к этому чувству может придти лишь тот, кто начал с самого начала – с преданности своему народу.

Только тот, кто готов без раздумий положить свою жизнь для процветания всей явленной жизни, так как осознает, что он и есть часть этой самой жизни, может являться истинным гражданином Вселенной. Но начинается это чувство, и зиждется, именно на патриотизме. Человек, не научившийся считать, не сможет стать великим математиком.

И тот, кто рассуждает о высших материях, но злобно, или с осуждением смотрит в сторону хотя бы одного человека – представляет из себя, поистине, жалкое зрелище.

Но там, где есть дух патриотизма, дух единой сплоченности для достижения общей цели, дух преданности общему делу и самопожертвования на благо развития общества; там, где установлена устойчивая и эффективная вертикаль власти, стоящая на стороне общенародного блага; там, где есть вера в светлое будущее – там рано или поздно должен восторжествовать единственно возможный вариант общественного устройства будущего – христианский коммунизм с монархическим правлением. Это – следующий этап развития Человечества.

Слово «христианский» – применено не в религиозном смысле. Это совершенно не значит, что страна должна завернуться в рясу, как прежде. Нет. Это означает – жить по заповедям Христа, на деле в повседневной жизни применяя знания, полученные от Него, и других Великих Учителей Человечества. Так что же такое – истинный христианин? Об этом наша следующая беседа.

***

Как стать истинным Христианином?

Среди людей нынче весьма распространено мнение, что христианство и эзотерика – это несовместимые и враждующие стороны. Как мы уже увидели, это совершенно не так. Истинное Учение Христа – эзотерическое. И, наоборот – для истинного эзотерического Учения, Христос – краеугольный камень, а слова Христа для любого настоящего эзотерика – непререкаемая Истина.

Другое дело – кто именует сегодня себя христианином? Каковы его идеалы? К чему он стремится? Каковы его побудительные мотивы, каковы его отношения с Христом, да и, собственно говоря, что именно он подразумевает, произнося слово «Христос»?

Что же представляет собой нынешнее христианство в том виде, в котором оно было создано при императоре Константине, и существует по сей день, практически без особых изменений? И чем оно так сильно отличается от истинного Учения Христа, что даже возник стереотип о непримиримости между эзотериками и христианами? Попробуем разобраться.

Начнем с того факта, что Иисус из Назарета четко осознавал свое место в Иерархии Света, и не скрывал этого. Он никогда не «строил из себя Бога», Он никогда и никому не говорил, что Он – Бог. Он говорил, что Он – всего лишь посланник Отца – Его Сын, впрочем, как и все люди (и мы уже приводили достаточно цитат из Евангелий, подтверждающих это). То есть, Он подтверждал и утверждал, что Он – человек, но – наделенный особой властью и полномочиями. (То есть тот, кого эзотерики называют магом, а Учителя называют – Владыкой Кармы). Он никогда и никого не учил молиться Ему (Иисусу). Он учил молиться Богу – Отцу Небесному: «Слова, которые говорю Я вам, говорю не от Себя; Отец, пребывающий во Мне, Он творит дела. … И если чего попросите у Отца во имя Мое, то сделаю, да прославится Отец в Сыне» (Ин 14:10, 13). То есть – просить не у Него (Иисуса), а именно у Отца – Бога. И главная молитва христиан, которой Иисус научил людей, начинается словами «Отче наш»! Сам же себя Иисус называл – как Сыном Своего Отца, так же и Сыном Человеческим, тем самым подчеркивая, что Он – человек. Что значит – «во имя Мое»? А это значит – во имя Человечества, а не ради собственной личной выгоды или славы, ибо «истинно говорю вам: так как вы сделали это одному из сих братьев Моих меньших, то сделали Мне» (Мф 25:40). Только и всего.

Иисус призывал воспринимать Его как Учителя, но не как Бога, и уж тем более, не как персонаж для поклонения. Как пример для подражания – да. И об этом сам говорит: «Я есть дверь: кто войдет Мною, тот спасется … Я пришел для того, чтобы имели жизнь и имели с избытком. Я есть пастырь добрый: пастырь добрый полагает жизнь свою за овец» (Ин 10: 9-11). Итак, Иисус сравнивает себя с пастырем, указующим овцам путь. Церковь же использовала это высказывание в своих корыстных интересах. Религиозные проповедники нашли в этом отрывке еще одно подтверждение своей придуманной догме о монополии на спасение только через христианскую церковь. Образ же стада – вообще стал излюбленным церковным мотивом. Народ – слепое стадо, церковь – пастырь. Только пастырь знает – куда надо идти…

Церковь пошла самым простым и примитивным путем, зная, что этот путь найдет наибольшее число последователей, так как наиболее привычен людям: они создали из личности Учителя – всем понятного идола. Обыкновенного идола для слепого и бездумного поклонения. И до сих пор церковь продолжает лицемерить. О чем речь?

Возьмем, к примеру, любой перевод Нового Завета, откроем, читаем послания Апостола Павла: «живу верою в Сына Божьего» (Гал 2:20). Но в оригинале эта фраза написана как «живу верою Сына Божьего»! Чувствуете разницу? Еще читаем: «праведностью … которая через веру во Христа» (Флп 3:9). В оригинале написано: «праведностью … которая через веру Христа». Маленький предлог меняет смысл всей фразы в корне. И таких мест – масса. Но, как логично рассудила церковь, кто будет читать оригинал, если есть официальный перевод?

Кстати, до сегодняшнего дня церковь настоятельно рекомендует своим последователям читать лишь официальные – «синодальные» переводы библейских и евангельских текстов, и ни в коем случае не открывать книги с переводами независимых авторов. Теперь понимаете, почему? Открыв перевод независимого автора, вы можете быть сильно удивлены, увидев некоторые принципиальные различия между привычным «синодальным» переводом, и тем, что вы прочитаете.

И вот, вера самого Иисуса, которой Он и учил народ, заменена верой в идола-Иисуса, которому теперь необходимо поклоняться. Людям уже не надо вдумываться в суть Учения (которое было урезано многократно). Ему надо только твердить «Господи, Господи!», глядя на материальное воплощение, идола – икону, или скульптуру, ему надо только верить в события, произошедшие в Иерусалиме и на Голгофе, причем так, как преподносит их церковь; верить в то, что Иисус был Богом, и поклоняться Его личности (а не индивидуальности – понимаете разницу?); выражать свое поклонение материально (содержать церковную инфраструктуру, храмы и штат профессиональных жрецов – что было всегда), и во всем подчиняться жрецам и светской власти. А если нет – путь один: в геенну огненную! Навечно!

Полторы тысячи лет назад сознание людей еще не было испорчено материалистическим неверием, оно было более готовым к разным мистическим откровениям, люди верили жрецам. Поверили они и жрецам новообразовавшейся религии. И ныне немало людей верит во все эти догмы с упорством фанатиков, не желая раскрыть глаза немного шире.

Мы уже поняли, что ничего не происходит просто так, случайно. Любые события, тем более такие духовно значимые, как образование новой религии, не происходят без допущения и контроля со стороны высших сил. Возникает законный вопрос: как же Иерархия Света допустила такую профанацию Учения Жизни, и замену Учения о реинкарнации на церковный догмат о единственно возможной земной жизни человека? Почему Учению о реинкарнации было позволено исчезнуть на Западе, и Ближнем Востоке, тогда как на остальном Востоке оно существовало все это время, существует и поныне?

Менталитет западного и восточного человека сильно различаются. При этом восточными – мы называем людей, исключая семитскую и арабскую группы. Если восточным людям от природы присуща некоторая мудрость, в силу их созерцательного склада мышления, то западный человек, как и семиты, подходит ко всему слишком утилитарно и прагматично. Запад все больше погрязал в материалистических идеалах. Связано это было с определенным периодом цикла развития духовности народов, ибо все в природе развивается циклически. Причем, эти периоды для различных народов, стран, человеческих биологических рас – могут не совпадать. И это не говорит хорошо, или плохо – о том или ином народе. Это ни о чем не говорит в сравнительном смысле. Просто Человечество – настолько большой и сложный организм, что идти «в ногу» все одновременно не могут.

Поэтому, для духовно неподготовленных индивидуальностей Учение о реинкарнации может вместо блага обернуться злом: вместо побуждения к саморазвитию, оно может вызвать у неготовой индивидуальности чувство вседозволенности. Это как в компьютерной игре, где игрок не дорожит текущей жизнью персонажа игры, ибо он имеет множество жизней, множество попыток начать все с начала, и безбоязненно рискует одной или несколькими жизнями ради прихоти, ибо знает, что в любом случае это – не конец. Он может пойти против правил игры просто для того, чтобы посмотреть – что будет… Для таких людей гораздо лучшим стимулом, на время, явилась вера в только лишь одну попытку очутиться «на Небесах».

Поэтому, данное Учение должно упасть уже на достаточно подготовленную почву. Только тогда оно принесет достойные плоды.

Конечно, во все века существовали люди, задумывающиеся над смыслом жизни и устройством Мироздания, которые в своем духовном развитии несколько опережали общую массу своего народа. Эти люди находили ответы на свои вопросы в эзотерических Учениях, хотя это и преследовалось церковью. Да и сами люди всегда недолюбливают тех, кто хоть чем-то выделяется из толпы. Усредненная серость всегда стремится нейтрализовать «выскочку».

Итак, церкви была предоставлена определенная свобода действий. Неудобные писания, которые уже нельзя было просто уничтожить по причине многочисленности их копий, которые несколько с иных сторон трактовали события жизни Иисуса, и Его Учение – были объявлены ересью, и запрещены для изучения. Уничтожались не только найденные копии, но и люди, причастные к их хранению и изучению. Таким образом церковь внушила людям животный страх ко всему тому, что не относилось к ее официальной доктрине. Эти тексты – апокрифы – церковь и сейчас настоятельно рекомендует не читать своим прихожанам, дабы у тех не возникло вдруг повода задуматься над истинностью доктрин церкви.

Кстати, одно из объяснений церкви того, почему некоторые апокрифы были «отлучены», гласит – в апокрифах уделяется много внимания нравственным вопросам, которые повторяют «официальные» Евангелия, а вот самой личности Иисуса (!!!) уделяется мало внимания. Поэтому были выбраны именно те Евангелия, где уделяется максимальное внимание личности Иисуса и земным событиям Его последних лет земной жизни.

То есть, церковь и не скрывает, чего именно она добивалась, создавая свою доктрину. Необходимо было заслонить само Учение – личностью Учителя, и создать из него идеального идола. Изучение Учения было заменено поклонением личности Учителя. Был создан культ личности Иисуса из Назарета.

Но и здесь церковь недоговаривает всей правды, то есть – лукавит. «Официальные» евангельские повествования начинаются рождеством Иисуса, а затем сразу переходят к рассказу о событиях по достижении Иисусом 30-летнего возраста. Но есть апокрифы, где рассказывается о детстве Иисуса, и о Его деяниях до выхода на проповедь (то есть до возраста 30 лет). Но там Иисус выглядит слишком уж «человечно», а не так, как должен выглядеть новоявленный Бог, с которого необходимо изобразить идола. Эти тексты так же объявлены ересью.

В результате получился образ Иисуса, устраивавший церковь. Все «слишком человечное» было удалено или изменено. Был создан почти «монашеский» образ жизни Иисуса.

Сейчас идет множество споров и разнотолков вокруг вопроса – был ли на самом деле Иисус женат? Люди пытаются копаться в личной жизни человека, жившего две тысячи лет назад, как будто бы от этого что-то зависит в их собственной жизни. Какая человеку разница, каковы штрихи на портрете того, кто принес ему Учение? Упор необходимо делать не на личности, а на том, чему именно Он учил. Учение – вот основа, вокруг которой должно все строиться. А сама личность неизбежно должна отойти на второй план. Но уж если есть такой сильный интерес к этой странице жизни Учителя, тогда надо рассматривать в первую очередь – само Учение, и оно ответит на многое.

Настоящий Учитель всегда подтверждает своим примером то Учение, которое несет людям. Чему же учил Иисус? Созданию всемирного монастыря, и тем самым, прекращению рода человеческого естественным путем? Конечно – нет! Он учил людей правильной жизни в социуме. Правильным взаимоотношениям, в том числе и семейным, ибо семья – была, и остается – основой общества. Какой же пример Он должен был показать?

Кроме того, взрослый, но не женатый, и бездетный человек – слыл у иудеев в ту пору – воплощением греха (мы говорили об этом, рассматривая книгу «Иов»). Иисус не был особым аскетом, не был пустынником и отшельником, как, скажем, тот же Иоанн Креститель. Нет. Он жил среди людей, и учить начал в синагогах и собраниях – среди людей. И Его слушали, Ему задавали самые сокровенные вопросы. Стали бы иудеи тех времен слушать Учение, и называть Учителем человека, который был бы неженатым и бездетным, то есть, в их глазах – великим грешником, которого наказывает Бог за его грехи? Ответ очевиден. Нет, не стали бы! Учителем у древних иудеев мог быть только полностью состоявшийся в жизни человек, и это имело под собой некоторые основания: как ты можешь учить других тому, чего не прошел сам? Поэтому у иудеев не было разрешено открыто говорить в собраниях мужчинам до 30 лет. Ну а после 30 – если ты к тому времени не обзавелся семьей и детьми – тебя просто никто не будет слушать.

Иисуса слушали, и слушали крайне внимательно…

Многие исторические источники, «запрещенные» церковью, утверждают, что Иисус был женат на Марии Магдалине. Защищаясь от этих сведений, церковь создала вымышленный миф о том, что Мария Магдалина была блудницей, чтобы ни у кого и мысли не возникло связать с ней их Бога. Откуда возник этот миф? Мария была галилеянкой – родом из Галилеи, где женщины ходили с непокрытой головой. А для ортодоксальной Иудеи такое поведение женщины, тем более – замужней – приравнивалось общественным мнением к непристойному поведению, то есть – блуду. Но общественное мнение – это еще не факт. Вспомните, что говорили те же иудеи про самого Иисуса, ведя Его на казнь?

Да и было ли это мнение общественным? Нет. Иначе, опять же, Иисуса не стали бы слушать. Большинство людей спокойно относились к данному факту. Это было мнение, которое пытались навязать людям «книжники и фарисеи» – крайне ортодоксальные иудейские религиозные деятели. Но их цель ясна – любым способом очернить человека, подрывающего своим Учением их могущество и власть.

И если вдумчиво прочитать даже оставшиеся «официальные» версии Евангелий, то можно найти неоспоримые подтверждения тому факту, что Иисус все же – был женат. В Евангелиях от Луки и от Иоанна во многих местах упоминаются Мария (та самая Мария Магдалина), сестра ее Марфа, и брат ее Лазарь. Широко известен поступок Марии, когда она дорогим миром (маслом) омыла ноги Иисуса, и отерла их своими волосами. «Мария же, взяв фунт нардового чистого драгоценного мира, помазала ноги Иисуса и отерла волосами своими ноги Его; и дом наполнился благоуханием от мира» (Ин 12:3). Странный поступок, не правда ли? Для чего она это сделала? Выразить свое почтение можно и иначе. Но тот, кто изучал обряды древних иудеев – знает, что это был – свадебный обряд.

А вот иная фраза: «Иисус же любил Марфу и сестру ее и Лазаря. Когда же услышал, что он болен, то пробыл два дня на том месте, где находился» (Ин 11:5-6). Иисус проповедовал полное нелицеприятие, и одинаковое отношение ко всем. Могли ли быть у Него «любимчики»? Или же все-таки, речь идет о чем-то другом? Именно. Речь идет о родственных отношениях.

А что это за «любимый ученик Иисуса», о котором постоянно упоминается в Евангелиях? Церковь придумала и дописала, что это был Апостол Иоанн. Опять та же проблема. Самый любимый из учеников? Как же так?

А вот еще яснее, но чуть подправлено церковью: «При кресте Иисуса стояли Матерь Его и сестра Матери Его, Мария Клеопова, и Мария Магдалина. Иисус, увидев Матерь и ученика тут стоящего, которого любил, говорит Матери Своей: Жено! се, сын Твой. Потом говорит ученику: се, Матерь твоя! И с этого времени ученик сей взял Ее к себе» (Ин 19:25-27). Кому Он мог так сказать? Ответ очевиден.

Но церковь это никак не устраивало, ибо тогда возникала прямая угроза их придуманной догме о «первенстве» Апостола Петра, которого первосвященники христианской религии объявили первым Папой Римским, одарили «ключами от рая», и скромно «приняли от него» этот дар на себя.

Кроме того, их Бог – не мог быть женат и иметь детей, ибо в противном случае – Его отпрыски неизменно стали бы головной болью для церкви и ее доктрины. Так и вышло, но церковь умело спрятала «концы в воду».

И теперь, приходя в храм, христиане только и делают, что участвуют в бесконечных церемониях, смысла которых они не понимают. Эти церемонии названы богослужением. Кто пытается вслушаться в смысл текстов и песнопений, услышит, что это бесконечные прошения, перемежаемые воспеванием славы Иисусу, Его матери Марии, и разнообразным святым. Молящиеся просят чего-либо, стоя у икон или распятий – современных идолов.

Церковь говорит, что этот порядок ведет начало от первых христиан. Но это снова не так. Например, в современной Литургии чтение Евангелия занимает, от силы, две-три минуты. К тому же, читается оно на непонятном для большинства слушающих, древнем церковно-славянском языке. Первые христиане, скрываясь от преследований, собираясь в укромных местах, тоже читали евангельские тексты. Но основное время уделялось образовательному процессу среди пришедших членов общины. Евангелия читались не для виду, не в качестве ритуала, а для ознакомления с содержащимся в них Учением. Читались, подробно разбирались, комментировались наиболее компетентными членами общины, которыми и были – священники и диаконы, шло живое обсуждение прочитанного. Шел непрерывный духовный рост общины. А церемониям – обрядам, отводилась весьма скромная роль.

В ставшей же официальной, христианской церкви – все наоборот. Церемонии отводится все время без остатка. То, что церковь называет «проповедью», сведено к нескольким минутам оглашения священником всем давно известных догматов, и нескольких небольших поучений (за редкими исключениями). Но даже такая «проповедь» – это монолог, а для духовного развития общины нужен полноценный диалог, попытки которого церковь всегда пресекала. «Слушайся священника, молись, читай Библию, и не задавай глупых вопросов». А ведь только в диалоге может выявиться Истина! Но церковь упорно избегает любых диалогов, понимая, что никакие ее догматы не выдержат диалога с более или менее дотошным искателем Истины, или просто грамотным думающим человеком.

Или возьмем современный христианский обряд крещения. Он так же превращен в полную профанацию. Иоанн Креститель крестил взрослых людей, которые сами приходили к нему – по своему личному желанию изменить свою жизнь. Первые христиане крестили взрослых людей, пришедших к ним для изучения Учения и следования по пути, указанному Христом. Перед этим, кандидатам давался длительный период испытания – «оглашение», целью которого было определить – готов ли человек изменить себя, и следовать заветам Христа на деле, или же он пришел только ради формы, или ради любопытства, или, как сейчас говорят некоторые, пришедшие креститься в храм – «все пробовал, ничего не помогло, попробую теперь крещение», видя в крещении некое подобие магического обряда «на удачу». Но суть была не в самом обряде. Суть таинства была в принятии нового члена в свою христианскую общину. С этой минуты принятый человек начинал жить не для себя, а для всей общины и ее интересов, а интересы у общины были общечеловеческие, ибо они еще хранили знание истинного Учения Жизни – эзотерического Учения Христа.

Если с крещением человек сам твердо решит начать новую жизнь, и начнет делать все от него зависящее для исправления своей жизни и для духовного роста – такое крещение имеет смысл (и совсем необязательно это должен быть церковный обряд). Но если человек относится к крещению как к некоему магическому действу, и считает, что покрестившись – теперь он под защитой христианского Бога, и теперь Бог сам за него должен исправлять его прошлые и будущие ошибки, хранить его в любых безрассудных деяниях, или – очень распространенное мнение – должны, наконец, пройти долго мучившие телесные болезни (в вечную жизнь души такой человек может даже и не верить!), а сам, внутренне, человек даже и не собирается изменяться, жизненные приоритеты останутся прежними, ибо человека все в его жизни и так, в общем-то, устраивает – такой обряд крещения только отнимет у всех участников время впустую. Ведь защищает человека не крест, висящий на шее – как думают и говорят многие «крещеные», а та вера, что находится внутри человека, в его сердце. Вера в Бога, и вера в свои силы. Только эти две веры, соединенные вместе, могут принести ощутимый результат.

Церковь же выхолостила суть обряда крещения, начав крестить всех подряд, начиная с грудных детей. Теперь это был уже обряд, налагающий на человека, помимо его воли – печать «вассала» церкви: «хочешь жить – будь с нами; остальные – еретики и «язычники» – подлежат поголовному обращению в «истинную веру», или уничтожению». Начались «крестовые походы». Причем – не только на «Святую Землю» против мусульман. Были и другие походы.

Церковь, а вернее – ее руководящие лица, – взяла на себя право судить – кому жить, а кому – умереть. Показательно отношение церкви к людям во время этих походов (а значит и – вообще, ибо военные действия лишь обостряют и выявляют те проблемы, которые скрыто существуют в обществе в мирное время): в начале 13 века в европейской провинции Лангедок, расположенной в современной Франции, распространилось Учение катаров, которое было основано на истинном изначальном Учении Христа – они не признавали крест как символ, не признавали «искупительную жертву Христа», не признавали храмов, часовен и религиозных церемоний, не признавали спасительность Ветхого Завета, а признавали лишь Евангелия и послания Апостолов, проповедовали Учение о реинкарнации, о духовном росте, а Римскую католическую церковь во главе с Папой Римским называли не иначе, как «синагогой Сатаны», а потому их движение было признано Римом – ересью. Был организован новый поход для уничтожения центра инакомыслия, вошедший в историю как Альбигойский крестовый поход.

Однако, там жило и много «правоверных» католиков. Причем с рядовыми католиками – катары жили в мире и согласии, не посягая на свободу вероисповедания. Летопись тех времен гласит, что подойдя к крепости Безье, крестоносцы потребовали от жителей города выдать им несколько сотен живших там катаров. Жители отказались, ибо уважение к катарам было велико, и их небезосновательно считали своими учителями.

Тогда решено было штурмовать город. Когда один из предводителей «войска Христа» спросил у папского легата Арнольда Амальрика о том, как отличить еретиков от католиков, тот ответил: – «убивайте всех! Господь узнает своих!». Вот как описывает легат в своем докладе Папе Римскому подвиги «доблестных крестоносцев»: «за два или три часа они пересекли ров, перелезли через стены, и Безье был взят. Они не пощадили никого, всех предали мечу, почти 20 000 человек, вне зависимости от ранга, пола или возраста. После этой большой резни целый город был разграблен и сожжен. Так чудным образом осуществилась божья месть».

За двадцать с лишним лет этого крестового похода, закончившегося беспримерно кровавым взятием последней крепости катаров – Монсегюр – крестоносцы уничтожили, по сведениям различных источников, от нескольких сот тысяч до миллиона человек! Следствием похода был расцвет инквизиции во всей ее карательной мощи.

Все это известно официальным историкам. Но от них ускользнула не менее значимая, а может быть, и основная причина, по которой данный поход был столь кровавым. Почему целью церкви было непременное физическое уничтожение всех катаров? И вот это уже говорит многое об истинных целях церкви. Дело в том, что именно катарам была известна тайна дальнейшей судьбы потомков Иисуса из Назарета. Катары были хранителями не только первоначального Учения Христа, но и тайны Его земного наследия. А этого, как мы говорили, церковь никак не могла допустить. Поголовно уничтожая катаров, церковь стремилась вместе с ними навсегда похоронить тайну потомков Иисуса, а если повезет – то и их самих…

Как вы считаете, все это сильно походит на следование Заповедям Христа?.. Можно ли назвать этих людей христианами?..

А теперь взглянем на себя. Сильно ли мы отличаемся от них?

Да, конечно, времена другие, и ужасы средневековья канули в лету. Но осталась психология раба. «Раба Божьего». Церковь исказила мировоззрение, спекулятивно используя постулат, что «на все воля Божья». Участие же самого человека в процессе строительства жизни – своей, и всего Человечества – сведена к минимуму. «Терпи, подчиняйся, поклоняйся, и будешь вознагражден! Но только – когда помрешь! Не раньше». Человек лишен веры в свои силы, а уповает лишь на «милость Божью». Живет, страдает, терпит, и ждет. Ждет – неизвестно чего…

А ведь именно от самого человека в гораздо большей степени, чем от Бога – зависит то, как он будет жить завтра, послезавтра, а затем в своих следующих ипостасях существования. Мы сами строим свою судьбу, а высшие силы лишь подправляют крайне шероховатые отклонения, и по результатам наших личных трудов назначают нам следующий урок.

Но, как и тогда, доверчивые люди идут в храм не для того, чтобы узнать что-то новое из Учения, и немедленно применить это к себе в повседневной жизни, а с целью получить некую «индульгенцию» – отпущение грехов. Желательно еще – и будущих тоже.

И вот, «отстояв» богослужение, как говорят некоторые христиане – «отдав Богу должное», выходя из храма, человек начинает вести свою привычную жизнь, ничего не желая менять в установленном для себя порядке вещей. Человек выходит из храма точно таким же, каким и вошел.

Такой «истинный христианин», приходит в храм, например, раз в неделю – по воскресениям. Или – как получится. Этим он как бы «совершает жертву» – отдает часть своего времени Богу. То есть, делает, как бы, некое одолжение. Накупит свечей, поклонится иконам, пожертвует денег в кассу храма, напишет ворох записок с именами, и щедро оплатит их… И вот теперь – по его мнению – Бог уже чуть ли не обязан хранить его, и его близких, и покрывать его грехи и проступки до следующего похода в храм.

У таких людей не возникает даже мысли, что Богу не нужно наше поклонение. Ему не нужны наши славословия и «жертвы». Задумывались ли вы хоть раз над одним из главных догматов церкви, а именно – зачем Бог создал Небо, Землю, и человека? Церковь утверждает, что сделано это было для того, чтобы все, кто будет этого достоин, в результате оказались бы в райских обителях, где наслаждались бы вечной беззаботной жизнью, и непрестанно возносили бы хвалы и славословия Богу (а самые высшие чины ангелов уже это делают – непрестанно воспевают хвалу Творцу). Иными словами, Бог создал тех, кто был Ему нужен только лишь для того, чтобы слышать от них постоянные дифирамбы в свой адрес. Интересная версия. Церковь против самолюбия и тщеславия. Но таким образом получается, что христианский Бог – самое тщеславное и самолюбивое существо во Вселенной?

Запрещать подчиненным то, к чему стремишься сам? Да, воистину, такое изображение Бога – отобразившийся истинный портрет самой христианской церкви, придумавшей эту нелепицу.

А ведь единственное, чего от нас хочет Бог, чему и учил Христос – так это тому, чтобы люди меняли себя каждый Божий день, и не только в храме, а в обычной повседневной жизни, ибо это – Учение Жизни, а не учение поклонения кому-либо.

О бесполезности слепого поклонения Христос сам говорит: «Итак, по плодам их узнаете их. Не всякий, говорящий Мне: «Господи! Господи!», войдет в Царствие Небесное, но исполняющий волю Отца Моего Небесного» (Мф 7:20-21). И слепая фанатичная вера так же не поможет. Об этом сказано Апостолом Иаковом: «Что пользы, братья мои, если кто говорит, что он имеет веру, а дел не имеет? Может ли эта вера спасти его? Если брат или сестра наги и не имеют дневного пропитания, а кто-нибудь из вас скажет им: «Идите с миром, грейтесь и питайтесь», но не даст им потребного для тела – что пользы? Так и вера – если не имеет дел, мертва сама по себе. Но скажет кто-нибудь: «Ты имеешь веру, а я имею дела». Покажи мне веру твою без дел твоих, а я покажу тебе веру мою из дел моих. Ты веруешь, что Бог един, – хорошо делаешь; и бесы веруют – и трепещут. Но хочешь ли знать, неосновательный человек, что вера без дел мертва есть?» (Иак 2:14-20). Вот что говорит о вере истинное Учение.

Мы уже говорили о фальшивости и позднейшем происхождении от рук церковников фразы: «Кто будет веровать и креститься, спасен будет; а кто не будет веровать, осужден будет» (Мк 16:16), ибо она совершенно противоположна всему Учению Христа. А именно на эту фразу любят ссылаться люди, утверждающие: «я верю, значит – я уже спасен!». И, к сожалению, церковь поддерживает некоторую подспудную уверенность своей правоты в таких людях, ибо церкви нужно, чтобы люди несли свои пожертвования в церковную копилку, а не тратили бы их на стороне на всеразличные добрые дела.

Но вдумайтесь, что является на самом деле добрым и богоугодным делом: принести пожертвование в храм, где большая часть дохода идет в виде епархиального налога в карманы верховным жрецам, строящим свои «резиденции» и виллы, а то, что остается в распоряжении приходского жреца, он расходует по своему усмотрению – например, на покупку новой дорогой машины, квартиры в престижном месте, или, в лучшем случае, если конечно что-то еще останется, купит для храма новую позолоченную блестящую утварь, опять же, в магазине патриаршего предприятия «Софрино»?

Или все же – самому определить конкретного нуждающегося адресата, и помочь ему в тех рамках, в которых ты в состоянии? Найти таких людей совершенно несложно в любом населенном пункте, было бы желание. Кроме того, всегда есть возможность перевести пожертвования на счет того или иного детского дома, больницы, или иного подобного социального учреждения. (Распространенные ныне благотворительные фонды нужно сначала пристально изучить, ибо среди них множество структур по сбору денег в корыстных целях, прикрывающихся высокими лозунгами, и парой добрых дел, сделанных на показ. Кроме того, любой фонд – это большой штат офисных работников и чиновников, который надо содержать, и содержат его как раз за счет пожертвований. Так что, фонды – это то же, что и церковь, только в профиль). В общем, если есть желание и возможность – лучше всего подойти к делу не формально, а найти того, кто действительно на данный момент нуждается в помощи, и оказать эту помощь.

Именно такие дела и будут проявлением нашей веры, именно этого – чуткости к нуждам ближних – и хочет от нас Господь.

Мы уже говорили о том, что помощь не всегда должна быть материальной, надо просто по-человечески жить, и по-человечески относиться ко всем окружающим, без исключения.

Но, ни в коем случае, нельзя свести понимание добрых дел до понимания простого материального пожертвования, ибо возможность оказать кому-либо материальную помощь есть далеко не у всех, а вот возможность нести доброту и любовь всем окружающим – есть абсолютно у каждого человека. «Пойдите, научитесь, что значит: милости хочу, а не жертвы?» (Мф 9:13) – говорит Христос. Не нужны Богу никакие жертвы и церемонии, а нужно от нас только одно – быть человеком в любых условиях, и оставаться им при любых ситуациях. И истина эта существовала и во времена Ветхого Завета, к которому и отсылают слова Христа. Те же слова мы читаем в ветхозаветной книге пророка Осии, приводящего слова Господа: «Ибо Я милости хочу, а не жертвы, и боговедения более, нежели всесожжений» (Ос 6:6). Но не услышали люди тогда. Не хотят слышать и сегодня.

Но вернемся к фразе Иисуса: «Не всякий, говорящий Мне: «Господи! Господи!» …» (Мф 7:21). В этой фразе церковь видит указание Иисуса молиться Ему лично. Многих сбивает с толку слово, переведенное с языка первоисточников как «Господи», «Господь». Мы воспринимаем это слово в смысле «Бог», но это совсем не так. «Господи» – в смысле «господин» – то есть начальник, тот – кто повелевает и приказывает. А так как Иисус указывал людям, что надлежит делать, он не протестовал против того, что Его называли «господином». Ибо это слово достаточно точно отражает (за неимением лучших понятий) внешнюю сторону любой иерархии, в том числе и Иерархии Света – младшие (в духовном смысле) – подчиняются старшим. Старший для них – господин. Люди сами называли Иисуса господином, чувствуя Его неоспоримое духовное превосходство.

Подчеркиваем – это только внешнее восприятие сути Иерархии Света, ибо внутренняя – духовная суть, прямо противоположна: старшие дают указания и требуют беспрекословного подчинения младших с одной лишь целью – создать младшим как можно лучшие условия для их духовного роста. Таким образом, внутренняя суть Иерархии Света такова, что старшие служат младшим и, отвергнув свои интересы, непрестанно помогают им в их духовном развитии. Именно об этом говорит Евангелие: «Иисус же, подозвав их, сказал: вы знаете, что князья народов господствуют над ними, и вельможи властвуют ими; но между вами да не будет так: а кто хочет между вами быть большим, да будет вам слугою; и кто хочет между вами быть первым, да будет вам рабом; так как Сын Человеческий не для того пришел, чтобы Ему служили, но чтобы послужить и отдать душу свою для искупления многих» (Мф 20:25-28). Да, эта фраза именно о принципе устройства Иерархии Света!

Церковь же, опять истолковала эти слова на нужный ей лад. В трактовке жрецов они уже звучат примерно так: подчиняйся всю свою жизнь жрецам и власти, обеспечивай их безбедное существование, будь беспрекословным рабом, (это называется красивым церковным словом «послушание»), и тогда, после смерти, получишь хорошее место на Небесах. А задумывался ли кто-нибудь над тем, что желание получить большой сан на Небесах, обойдя кого-то, и возвыситься над многими – это уже само по себе крайне эгоистическое и весьма тщеславное желание? Если бы жрецы сами верили в придуманные ими догмы, большинство из них бросились бы служить больным и убогим, вместо того, чтобы продолжать жить на широкую ногу. Воистину, лукавство жрецов не имеет границ!

Творя благие дела ради достижения подобной цели, человек рискует остаться ни с чем. Некие истинно благочестивые отцы церкви, в давние дни хорошо сформулировали эту мысль: «кто творит добрые дела, опасаясь гнева Божьего – тот раб Божий; кто творит добрые дела, надеясь на воздаяние в Царствии Небесном – тот всего лишь наемник; а кто творит добрые дела ради самого добра – тот друг Божий». И это – истинно.

Рассмотрим ближе еще один вопрос – происхождение христианских церковных обрядов.

Большинство христиан, заходящих в христианский храм, уверены, что обряды, которые там совершаются – чисто христианские (а как же может быть иначе?). Такой человек с праведным негодованием относится к «язычникам», и к другим культам. Но прав ли он?

Взять для начала, тот же символ христиан – крест. Первые христиане не знали креста, их символом – символом Христа, была – рыба. Но рыба не подходила воинственному Константину, и он заменяет ее крестом, якобы символизирующим «крест распятия». Но откуда взялся крест – как символ? Крест – очень распространенный древний «языческий» символ. Например, уже во времена начала иудейского царства крест «Анх» – символ вечной жизни, существовал в Египте в жреческих культах, и был неотъемлемым атрибутом фараонов и высшего жречества. Крест в различных видах, и с различными пропорциями сторон, употреблялся во множестве жреческих культов по всему миру в разные времена, вплоть до самой обозримой нами древности.

Кроме того, дополнительные перекладины, введенные религией в символ простого креста, изменили его духовный смысл, как бы перечеркнув, что подсознательно действует на человека угнетающе. Подробно о символике крестов и их действии на подсознание рассказано в книге Анастасии Новых «АллатРа». Идем далее.

Литургия? Но кто сейчас вспомнит о том, что Литургия (конечно, в несколько иной форме) совершалась и в древних ритуалах иудейского общества ессеев?

Крещение? Но обряд омовения как очищения от грехов был известен и у древних иудеев. Почему Иоанн Креститель окунал людей в воду реки Иордан? Думаете, он сам придумал этот ритуал? Отнюдь. Это был уже известный иудейский ритуал, поэтому такое большое количество иудеев и шло к нему креститься. Но это не означало их перехода в иную веру! Они просто шли очистить себя от накопившихся грехов. Крещение – древний иудейский обряд очищения. Но являлся ли обряд данного омовения еврейским изобретением? Отнюдь. Этот обряд существовал задолго до становления иудаизма как религии. Он осуществлялся на так называемых «игрищах Аполлона» в древнем Риме и древней Греции. Но и это – не первоисточник обряда. Очищение от грехов путем омовения в священной реке – Ганге – существовало в древней Индии за много тысячелетий до того момента, как в аравийских пустынях появился первый представитель маленького кочевого семитского племени скотоводов, ставшего началом еврейской нации. Кстати, там же, в древней Индии, существовал обряд омовения ног путнику, вошедшему в дом, который сегодня знаком нам из евангельских сюжетов. Все это – древнейшие арийские обряды, пришедшие из глубины тысячелетий.

А прочтите строки из «Откровения» Иоанна Богослова: «И явилось на небе великое знамение: женщина, облеченная в солнце; под ногами ее луна, и на голове ее венец из двенадцати звезд» (Откр 12:1). Здесь явно присутствует «языческая» символика – Луна, Солнце, двенадцать звезд, или – двенадцать созвездий Зодиака. Это все изначальные эзотерические, называемые христианами «языческими», символы. Вся христианская догматика пронизана древним символизмом: двенадцать Апостолов, двенадцать колен Израилевых, и так далее. Почему именно двенадцать? Догадываетесь? И почему символ Луны – полумесяц, так часто изображается на христианских крестах? Кто хочет углубиться в эту тему – об этом тоже подробно рассказано в книге Анастасии Новых «АллатРа». Так вот – полумесяц – символ женского начала, женского божества, или – лунный символ – «Аллат» – один из древнейших «языческих» символов. Символ Солнца – «Ра» – символ мужского начала. Так о чем же пишет Иоанн Богослов? Символы христианства – мужское и женское начала, и символы Зодиака? За такое церковь ранее сжигала на кострах.

Кстати, символ полумесяца мусульман – не тот ли это самый символ? Изучив историю ислама, можно обнаружить, что Аллах не сразу стал единственным Богом мусульман. Изначально – он был божеством арабского пантеона, и у него были три дочери: Аль-Лат (!), Аль-Узза, и Манат. Им поклонялись, приносили жертвы, им были посвящены обряды, которые и сегодня являются частью исламского Хаджа. Позже Мухаммед, создавая религию, решил стать единственным посредником между Аллахом и людьми, для чего объявил прежние стихи о дочерях Аллаха проделками шайтана (Сатаны), разрушил их святилища, забрав из них себе все сокровища. Людям это не нравилось, они бунтовали, но у Мухаммеда к тому времени был уже сильный военный отряд, который он оплачивал на деньги, вырученные от продажи награбленного в святилищах, и с ним было – не поспорить. Таково начало исламской религии. Опять мечи воинов…

Не кажется ли верящему во все церковные догматы христианину несколько странным, что над храмом его Бога водружен древний «языческий» символ – крест, с элементом поклонения женскому началу – «Аллат», одновременно являющемуся символом современных мусульман?

А основной догмат христианской религии – Святая Троица: Бог-Отец, Бог-Сын, и Бог-Святой Дух? Думаете, это что-то новое, принадлежащее только христианской церкви? Отнюдь. Это немного искаженный древнейший догмат, присутствующий во множестве «языческих» верований: верховная троица божеств – Бог-Отец; Бог-Мать; и Бог-Сын. То есть – источник силы, мужское начало, Солнце, или – «Ра»; творящее женское начало, Луна, или – «Аллат»; и их совокупное порождение – Сын. Ничего нового христианство не изобрело, просто женское начало в Божественной Троице замаскировано понятием «Святой Дух». Итак – «Святой Дух» христиан – это – творящее женское начало.

Библейская мифология так же не уникальна. Все это – переработка иудейскими раввинами более древних источников при создании иудейской религии – иудаизма. Легенды о потопе, о первых людях, змее, и запретном плоде с древа Познания, и многое, многое другое – все это заимствовано из древнейших шумерских повествований. Да и сама биография первого еврейского законодателя – Моисея – поддельна. О его истинном происхождении можно спорить, но суть не в этом. Факт то, что описанная в Библии история о его рождении, положении в просмоленную корзину из тростника, которую пустили по реке, а затем нашли другие люди – все это уже было записано в древних текстах, только вот в те времена, когда никакого Моисея еще и в помине не было, ибо была эта история о шумерском царе Саргоне, жившем за много столетий до рождения Моисея.

Исследованиями всей предыстории христианства и изучением древнего символизма и мифологии религий, в том числе – называемых ныне «языческими», и их взаимного проникновения – вплотную занималась Елена Петровна Блаватская, и результаты этих исследований подробнейшим образом изложены в первом томе ее труда «Тайная доктрина».

Профессиональное жречество, поклонение древним символам и новым идолам, древние обряды с новой трактовкой, бесконечные просьбы о даровании земных благ или утешений – вот лицо современного христианства. При этом, в большинстве своем – ни одной мысли о каждоминутной работе над собой. Вместо этого – выделение для Бога определенных скудных часов похода в храм, с посвящением остального времени – жизни, согласно привычного уклада.

И эти люди называют себя христианами, то есть последователями Христа? Поставьте рядом того, кого они презрительно называют «язычниками», которым «принес свет истинной веры» князь Владимир, и, как говорится, найдите десять отличий… Найдется ли хоть одно? Хотя одно все-таки найдется. Это образ повседневной жизни. И отличие это будет не в пользу христианина.

Конечно, среди христиан есть люди, которые понимают глубину назревших проблем. Именно от самих христиан – прихожан православного храма, автор данной книги услышал хорошую притчу:

«Как-то у одного молодого человека случился переломный момент в жизни, и он пришел в храм, чтобы получить поддержку и испросить у Бога помощи, а у людей – совета. Стал искать священника, чтобы поговорить. Но ему говорят – читай расписание на двери храма: священник совершает исповеди в такой-то день, служба – в такой-то день, и вообще, он у нас человек занятой, и по пустякам тревожить не велит, говорят ему вездесущие храмовые «бабушки». А ты, мол, вообще – не так одет, прическа у тебя не такая, как надо, и вошел ты в храм неправильно, и стоишь ты там, где нельзя стоять, да и стоишь тоже неправильно. Что-ж, отошел, купил свечку, и решил поставить ее перед иконой. Не нашел человеческого совета, ну так Господь обязательно поможет… Зажигает и ставит свечку в подсвечник в дальнем углу храма, мысленно обращаясь к Господу. Но и тут налетают те же «бабушки», выдергивают свечку, тушат, убирают куда-то, и возмущенно выговаривают ему: – ты что, правил не знаешь? Сюда свечки только во время службы можно ставить! И ставишь не той рукой, и зажег неправильно, да и крестишься ты не так! Может ты и не православный? Иди-ка ты отсюда, тут – православный храм!.. Вышел на улицу расстроенный – не нашлось ему места в православном храме. Сел на лавочку у храма, и задумался. И тут слышит голос с небес: – «что, выгнали? Ну, так и Меня давно уже оттуда выгнали!..»».

Такая вот притча, рассказанная самими прихожанами.

Из всего вышесказанного становится видно, что большинство тех, кто называет себя христианами – по сути таковыми не являются. Истинный христианин – это истинный последователь Христа. Человек, живущий свою повседневную жизнь, постоянно сверяясь с заповедью, данною Христом: «Итак, во всем, как хотите, чтобы с вами поступали люди, так поступайте и вы с ними, ибо в этом закон» (Мф 7:12), ибо «по плодам их узнаете их» (Мф 7:20). Человек, не только «что-то знающий» об Учении Христа, но ежеминутно применяющий это Учение на практике – в обыденной жизни, только такой человек может именоваться настоящим Христианином. Причем совершенно необязательно, что этот человек будет религиозен. Совершенно необязательно даже, что он когда-то в своей текущей жизни читал Евангелие. Просто сама его сущность не дает ему жить иначе. Завсегдатаи храмов могут называть такого человека – атеистом и безбожником, даже не подозревая того, что он – Христианин по духу, истинный последователь Христа. Они же – христиане только лишь по названию, не более того.

Таким образом, мы приходим к кажущейся, на первый взгляд, парадоксальной мысли: чтобы стать истинным Христианином, надо сперва отказаться от культа поклонения Иисусу, принять Его в своем сознании как Великого Учителя, а не Бога, и начать глубже изучать Его Учение.

Кто же такой – истинный Христианин? Прежде всего, это тот, кто живет каждую минуту, сверяясь с заповедями Христа. Сложно ли это? Нет. Не нужно вспоминать заповеди, мучительно морща лоб, и припоминая, не забыл ли какую. Все Учение Иисуса Христа укладывается в нескольких словах: «Итак, во всем, как хотите, чтобы с вами поступали люди, так поступайте и вы с ними» (Мф 7:12). Все остальные заповеди – лишь частности от этой. Все остальное – подробности и разъяснения последствий.

Научить себя постоянно сверяться с этой мыслью – не так уж сложно. Если, конечно, захотеть, ибо само – ничего не придет. А затем это уже станет частью вас, и будет осуществляться на подсознательном уровне.

Именно эта заповедь, а не заповедь о Боге – главная, ибо живя и действуя во имя, и для Человечества – ты живешь и действуешь во имя Христа. Именно это и есть путь следования Христу, на котором Он – дверь. Тот, кто ставит интересы другого человека выше своих собственных – тот уже приблизился к этой двери.

Человек не должен останавливаться на пути из-за совершения каких-либо ошибок. Они есть у всех. И всегда будут. Без них ничему не научиться. Если бы человек не совершал ошибок, не нужна была бы и учеба в земных жизнях. Но любая учеба, как таковая, предусматривает совершение ошибок. Это – ее неотъемлемая часть. Нельзя на них зацикливаться и жить прошлым, стеная и впадая в отчаяние, при этом – теряя настоящий момент, а следовательно – и будущее. Не нужно «вымаливать» у Бога «прощения грехов». Это лишнее, и никому не принесет пользы. Неправильное и чрезмерное «раскаяние» понижает самооценку, и – как следствие – ведет к новым неудачам в жизни. Человек же должен непрерывно повышать свою самооценку (делая это объективно – не впадая в гордыню и самомнение). Нужно иметь силы и смелость признать, а затем самому исправить свои ошибки. Упал – встань, отряхнись, и иди дальше. Только в движении вперед – есть смысл.

Многие люди, единожды споткнувшись, и совершив какой-либо негативный поступок – затем теряют впустую целое воплощение, посвящая остаток текущей земной жизни – либо усугублению деструктивности своих действий, мотивируя это тем, что, якобы, им уже все равно не на что рассчитывать, либо – деструктивному «раскаянию» – а по факту – отчаянию. Предаваться отчаянию, или бить лбом об пол с призывами «Боже, прости!» – одно и то же. Потеря жизненного оптимизма, и уход от дальнейшей деятельной жизни, лишает человека возможности вернуть сданные позиции, и завоевать новые высоты духа.

Один из путей бегства от жизненных испытаний – уход в монахи. Путь монаха и отшельника – путь ухода от соблазнов и искушений развращенного мира. Но это – не битва со своими страстями. Это – бегство с поля брани. Гораздо ценнее, когда человек, живя в мире, и ежедневно сталкиваясь с порочными соблазнами – находит в себе силы отказаться от порочного пути, которым следует большинство. Не боится показаться «белой вороной», и неуклонно следует своим идеалам. Такой человек приобретает реальный опыт, который становится его неотъемлемой частью. Кроме того, своим примером он показывает людям, что есть иной, высший путь, что можно жить несколько иначе, чем это принято в «светском» обществе. И возможно кто-то, глядя на живой пример добродетели – задумается, и начнет менять и свою жизнь. Пример для подражания – это уже молчаливая проповедь, которая зачастую оказывается гораздо действеннее, чем тысячи красивых слов.

Уйдя же в монахи, и запершись в своей келлии, ничего не желая видеть и слышать – человек лишается опыта подобной борьбы со своими страстями. Они не побеждены – они просто дремлют. Дремлют до тех пор, пока человек не видит и не слышит соблазнов. И если человек закончит свое воплощение в своей келлии, будучи «благочестивым монахом» – он не приобрел нового опыта, и не закалил свой дух. Данный урок, от которого он убежал, обязательно будет предоставлен ему в одном из его следующих воплощений, и он вынужден будет встречаться лицом к лицу с одними и теми же трудностями до тех пор, пока не преодолеет их, и не победит свои страсти.

Таким образом, монашество – это путь, или вернее – остановка на пути – для слабых духом индивидуальностей. Конечно, если человек понимает, что не в силах бороться, и чувствует свое неминуемое окончательное в этой жизни падение – то монастырь будет лучше, чем падение.

Здесь мы не рассматриваем напротив – крайне сильные духом индивидуальности, которые пройдя монашеский путь, становились, и становятся святыми. Это другой вариант, и побудительные причины оставления мира у таких людей совсем иные. Это люди, уже завершившие свои мирские «уроки» в предыдущих воплощениях, и им необходимо уединение для решения иных духовных вопросов.

Любые крайности – не ведут ни к чему хорошему. Есть иная сторона этой же проблемы.

Кроме материализма существует иная крайность – полное пренебрежение материальной стороной жизни. Человек живет ожиданием «освободиться» от тела, когда, по его мнению, и начнется «настоящая жизнь». Живет такой человек не заботясь ни о чем материальном, витая в своих мечтаниях, зачастую крайне честолюбивых. Это так же тупиковый путь. Во всем необходимо соблюдать правильный баланс сил, интересов, и желаний. Если бы материальная жизнь была бы не важна – она бы никогда не была бы создана. И если Бог создал этот плотный мир, значит, он нужен и важен, и является неотъемлемой частью Его замысла. Поэтому, коли уж мы здесь, то необходимо извлечь из этого состояния как можно больше духовной пользы. А отрицать и охаивать творение Божье – крайне скользкий путь. Надо учиться правильно распоряжаться тем, что тебе дано, а не отвергать это.

Не следует рисовать себе воображаемые рубежи и говорить: «вот тогда-то я начну жить по-настоящему». Нет. Ты уже живешь. Все время ожидая чего-то, человек постоянно упускает настоящий момент. И радости от такой жизни в постоянном ожидании чего-то, как на вокзале – поезда – нет. Ибо, когда придет ожидаемое, человек уже начинает ожидать еще чего-то более далекого, и так – до бесконечности. Ведь рано или поздно, условия изменятся, индивидуальность выйдет на новый уровень, и узрит новые недостижимые для нее пока горизонты. И опять начнется томительное ожидание, и погоня за призрачным «вот тогда-то и начнется настоящая жизнь». Этот путь бесконечен, а ожидание чего-то отнимает у человека всю радость бытия и наслаждение уже достигнутыми результатами (да-да, это законно, если не перерастает в самодовольство, а затем – в гордыню). Ибо, если тебе не нравится то, что ты делаешь – больших результатов не жди. Дело – не в ожидаемом, дело – в тебе самом. Надо перестать ожидать чего-то, и начать жить. Жить сегодня, здесь, сейчас!

И вот здесь материальный отрезок вечной жизни очень важен. Именно здесь человек учится полноценно проживать каждую секунду бытия. Только когда достигнуто равновесие – согласие с самим собой – только тогда можно надеяться на дальнейший рост и совершенствование.

Ведь что такое – вечная жизнь, которую многие люди всего лишь ожидают? Это не есть бесконечная долгая жизнь в одном теле. Это противоречило бы природе, и здравому смыслу. Вечная жизнь – это и есть жизнь духа в постоянном чередовании воплощений и периодов между воплощениями. Каких бы высот ни достигла индивидуальность, даже пройдя земную школу, и получив возможность более не воплощаться на Земле, после пребывания в соответствующих состояниях Нирваны, опять будет направлена на цикл воплощений, но теперь уже в совершенно иных условиях, и в гораздо более высоких ипостасях. Длительность этих воплощений в форме может быть различна, и очень отличаться от земных мерок, но тем не менее – это всегда будет последовательная смена форм – то есть – череда воплощений. Бесконечно долгое существование в одной форме – утопия. Оно может быть очень и очень долгое, но конец любому воплощению всегда приходит. Ибо возросшему в своих качествах духу всегда будет требоваться и более совершенная форма.

И текущее воплощение – это уже мгновение вечной жизни твоей индивидуальности. А смерть физического тела – формы – это всего лишь момент очищения от накопившейся за воплощение ненужной шелухи. Как тело меняет обветшавшую и пришедшую в негодность одежду. Не более того. Ибо все духовные приобретения остаются при тебе. Так индивидуальность растет и совершенствуется.

Таким образом – для любой личности полное бессмертие недостижимо, ибо такого нет в природе. Но мы уже знаем, что личность – это всего лишь иллюзия – ограниченный отрезок самосознательной памяти. Истинное «я» – в индивидуальности человека. Поэтому, пока человек живет интересами своей личности, он боится смерти. Но если он начинает прозревать, и отождествляет себя со своей бессмертной сущностью, то смерть тела для него уже не кажется такой уж большой потерей.

Смерть, конечно – для каждого человека шаг в неизвестность, поэтому законы природы заставляют его сделать, ибо по собственному желанию мало кто согласился бы закончить пусть и невысокое, зато вполне уже понятное и привычное существование. Бессмертие форм привело бы к остановке духовного роста, за счет того, что большинство существ удовлетворились бы текущим состоянием. А остановка – это и есть смерть. Смерть духа. Поэтому законы Вселенной призваны «толкать» каждое живое существо все дальше и дальше по лестнице духовной эволюции. Смерть тела – лекарство от смерти духа.

Да, будущее необходимо строить. И материальное, и будущность духа. Но нельзя забывать при этом и момент сегодняшний. Много ли людей, среди суеты дня, останавливается хоть на минуту, чтобы рассмотреть прожилки распускающегося листа дерева, вдохнуть аромат цветка, послушать гудение пчелы, или взглянуть на небо, посмотреть на облака, почувствовав при этом радость бытия, необусловленную и неограниченную ничем?

Так-о-тож… А ведь это и есть – жизнь. Это уже – вечная жизнь. Она уже идет, и вечно ожидая чего-то несбыточного, человек так проожидает всю свою вечность. Он никогда не будет удовлетворен тем, что имеет. Провести вечность в ожидании… Наверное – это пострашнее любого, самого страшного ада…

Человечество в целом и каждый человек в отдельности должны, наконец, осознать, что достичь личного спасения, а точнее сказать – заслужить существование своей индивидуальности в вечности – можно только ставя перед собой цели всеобщего блага. Только отказавшись от своих личных эгоистических интересов, человек может стать полноправным гражданином Вселенной. Как отмечено Учителями – лучший способ получить что-то желаемое – это отказаться от самого желания это иметь. Это кажущийся парадокс, но это именно так. Служа интересам Человечества, человек возрастает духовно. А духовно возрастающему человеку вселенские законы непременно обеспечат все необходимое ему для еще большего духовного роста, в том числе, и соответствующие материальные условия, и возможности.

Желание достичь личного спасения, и получить жизнь вечную – само по себе – крайне эгоистическое желание, хотя это верх того, что предлагает религия. Если человек будет жить только этим желанием, он никогда не достигнет желаемого. О том же говорит и Евангелие: «Тогда Иисус сказал ученикам Своим: если кто хочет идти за Мною, отвергнись себя, и возьми крест свой, и следуй за Мною, ибо кто хочет душу свою сберечь, тот потеряет ее, а кто потеряет душу свою ради Меня, тот обретет ее» (Мф 16:24-25). Хотя опять же, церковь исказила трактовку этих слов, предлагая людям читать слово «душа» здесь в контексте «жизнь», и даже сделала соответствующие пояснения в печатных «синодальных» Евангелиях. И смысл фразы сразу умаляется. Но, если бы Иисус хотел сказать «жизнь» – Он бы так и сказал. А Он сказал – «душу».

Так устроена Вселенная, так устроена жизнь. И, независимо от того, нравятся нам эти законы, или нет – продолжать свое существование мы можем, лишь подчиняясь им. Хотя, не нравиться эти законы могут только человеку, который еще не осознал того, что все законы Вселенной направлены на всеобщее благо, а значит – и на благо каждого существа в отдельности, каким бы незначительным оно ни казалось.

Вспомним компьютерную игру. Можно играть не по правилам, творить что вздумается, но – недолго. Так играющий быстро исчерпает все свои жизни, и на этом игра будет завершена. А если хочешь продвинуться достаточно далеко – тебе придется соблюдать правила, установленные создателем игры. Нравятся тебе они, или нет – создателю игры безразлично. Ты можешь прекратить игру и отшвырнуть ее. А в реальности это будет означать – смерть. Смерть вечную, или полное уничтожение индивидуальности. Всегда есть свобода выбора. Только выбор невелик – либо жить, либо – нет. Но выбор всегда есть, никто не будет неволить. Жить в ритме Вселенной, или быть растворенным в океане энергий, где из остатков бывшей индивидуальности будет извлечен материал, который будет использован для формирования новых, уже иных индивидуальностей. Уничтоженная, а вернее сказать – уничтожившая сама себя индивидуальность, и ее индивидуальное «я» – более никогда не возродится. Его больше не будет. Таковы реалии Мироздания.

Поэтому, если мы хотим жить в вечности, меняя формы, и проходя все новые и новые уроки и школы, нам придется жить по правилам, установленным Творцом. Это – Его игра, и Его правила.

Строить светлое будущее для своих потомков, для своего народа, для всего Человечества – не щадя себя, и отдавая всего себя лишь общему делу, работать, как говорят – «на износ» – это конечно прекрасно, и достойно уважения. Кто живет будущим и не оборачивается на день вчерашний – понял половину Учения Жизни.

Кто научился строя общее будущее, и думая о нем – жить настоящим, жить полноценной жизнью, дыша полной грудью, независимо от внешних условий и обстоятельств получать радость от каждого момента бытия, и нести эту радость всем окружающим – поступая с людьми только так, как хотел бы, чтобы поступали с тобой – тот постиг одну из главных житейских мудростей и понял смысл жизни. Такой человек постиг Учение Жизни. Главное – понять основу. Частности придут постепенно. Есть фундамент – будет построено и здание. Нет фундамента – никакая самая прекрасная постройка не устоит.

Смысл жизни – и есть сама жизнь. Не мечты о чем-то возвышенном, но недостижимом для данного момента развития, а жизнь здесь и сейчас. А вот какая она будет – это уже всецело зависит от тебя самого, и твоего отношения к ней, и ко всем окружающим. Не от Бога. От тебя.

***

Немного о Христианской любви, и как научиться любить.

Невозможно стать истинным Христианином, не имея настоящей высокой любви ко всем окружающим. Все это хорошо, скажет читатель, и высокий смысл этих слов вроде бы, понятен, но что делать, если ее нет? Как научиться такой истинной Христианской любви? И что это вообще такое?

Если ее нет, и человек никогда не испытывал этого чувства, объяснить словами – что это такое – невозможно в принципе. Необходимо, чтобы человек сам дошел до понимания этого опытным путем. А вот указать путь представляется вполне возможным.

Прежде всего, надо понять три вещи. Первая – это то, что человек не рождается уже с такой любовью, а приобретает ее личными усилиями, ибо ничего не приходит само. Чтобы добиться чего-то, необходимо проявить устремление и волю. Второе – рассуждать о чем-то – это еще не значит иметь это. Если с утра до вечера твердить – «я люблю всех вокруг», не особо понимая, что кроется за этими словами – это не любовь, а всего лишь красивые слова. И третье. То, что на данном этапе развития Человечество называет любовью, имея в виду чувство полового влечения (даже в самом его высоком и бескорыстном аспекте) – на самом деле не имеет абсолютно ничего общего с Христианской любовью, и лишь вносит путаницу в терминологию. Если стараться распространить это чувство на всех окружающих, ничего кроме Содома и Гоморры не получится. То, что люди называют любовью между мужчиной и женщиной, и то, что имеют в виду эзотерики, и сам Христос, говоря «любовь» – разные понятия, названные по скудности человеческого языка одним словом.

Затем необходимо осознать, что Христианская любовь начинается с действия, и выражается – в действиях. Первый шаг к восшествию на эту ступень – это отношение к любому человеку, даже своему недоброжелателю и врагу – согласовываясь с принципом, озвученным Христом: «Итак, во всем, как хотите, чтобы с вами поступали люди, так поступайте и вы с ними» (Мф 7:12). Совершенно не обращая внимания на то, как они относятся к вам, и какими действиями отвечают на ваши. Вы должны не требовать добра от других, а сами творить добро. Всем без разбора. Здесь пока не присутствует никакого чувства. Все ваши действия контролируются вашим интеллектом на уровне низшего манаса.

Именно об этом говорил Христос: «любите врагов ваших, благословляйте проклинающих вас, благотворите ненавидящим вас и молитесь за обижающих вас и гонящих вас, да будете сынами Отца вашего Небесного, ибо Он повелевает солнцу Своему восходить над злыми и добрыми и посылает дождь на праведных и неправедных» (Мф 5:44-45).

Для многих эти слова – непреодолимый тупик. Они понимают их так, что должны немедленно испытать симпатию к врагу, а этого сразу достичь просто невозможно, человеку все равно неприятен его враг, как бы он ни старался твердить себе, что он его любит, но – сердце не обманешь, и человек впадает в отчаяние, думая, что он – не подходит для Христианской любви, хотя это его состояние – абсолютно нормально для уровня духовного развития среднестатистического человека. Человек не может испытать сразу чувство симпатии (а именно так он трактует понятие любви) к своему врагу, ибо это – противоестественно.

То, что люди называют любовью, если взять самые высшие и бескорыстные чувства мужчины и женщины, отделить их от составляющей низкой страсти – желания удовлетворения плотского влечения друг к другу, то высшая составляющая этого чувства будет соответствовать уровню низшего манаса. Христианская же любовь возникает на уровне высшего Манаса, и достигает совершенного развития в принципе Буддхи.

Иными словами, выражаясь в привычной для многих людей терминологии, любовь мужчины и женщины – это любовь душевная. Христианская же любовь – духовная. Она не имеет низких человеческих составляющих, и является чувством стремления к духовному единению со всем Человечеством. Но пока человек думает о себе, как о плотском индивидууме – это высшее чувство ему непонятно и недоступно, и он считает это всего лишь литературной метафорой. Испытать его чувственно, опытным путем – он пока не в состоянии.

В основе своей – любовь – это стремление к единению, или – притяжение. Притягиваться могут лишь близкие по характеристикам субстанции. «Подобное – к подобному». Низший манас вашего врага враждебно настроен к вашему низшему манасу, и чувство взаимно, поэтому их притяжение абсолютно невозможно по вселенским законам. И не надо пытаться совершить в принципе своем – невозможное. А вот высшие принципы обоих индивидуальностей – высший Манас и Буддхи – не могут иметь разногласий между собой, поэтому их взаимное притяжение – возможно. Но осознать эти высшие принципы опытным путем – это верх ступени, а мы говорим о начальной стадии. Что же делать?

Правильные действия – на уровне интеллекта, или иными словами – на уровне низшего манаса – осознайте необходимость строить свои отношения и сверять действия относительно своего врага так, как вы будете их совершать по отношению ко всем остальным – без исключения, а именно – следуя наказу Христа: «Итак, во всем, как хотите, чтобы с вами поступали люди, так поступайте и вы с ними» (Мф 7:12). Именно так вы должны относиться и к другу, и к врагу. Не отвечать злом на зло, агрессией на агрессию, ибо отвечая так, вы лишь усилите вражду. Относитесь ко всем одинаково, творите всем – только добро, исключив любое лицеприятие и предвзятость. Личную неприязнь к врагу пока просто надо усилием воли подавить, и не дать ей помешать вам совершать добрые дела по отношению к нему. Умом осознайте эту необходимость, контролируйте каждое свое действие, высказывание, а в перспективе – и мысль. Это – первый шаг. Его можно сформулировать для себя примерно так: «мне неприятен этот человек, но я пересилю свою неприязнь, и буду общаться и поступать с ним так же, как и с теми, кто мне симпатичен, ибо я осознаю, что только так могу возрасти духовно».

Второй шаг – развитие в себе чувства благодарности. Благодарности ко всем и за все. И за хорошее, и, особенно, за плохое. Ну, с хорошим – все понятно. А как быть с плохим? За что тут благодарить?

На Востоке есть хорошее древнее изречение: «никто тебе не враг, никто тебе не друг, но каждый человек тебе – учитель». Его надо понять. Любой человек, и в первую очередь тот, через которого к тебе приходят неприятности – несет тебе очередное испытание, малый экзамен. А значит – и шанс стать еще чуточку выше духовно, выдержав испытание. Поэтому – своих врагов необходимо благодарить уже лишь за то, что они у вас есть. Кроме того, неся вам неприятности, то есть – страдания той или иной степени, этот человек, сам того не осознавая, оказывает вам большую услугу, очищая вашу Карму, ибо любое страдание – это отработка прошлого негатива, совершенного вами когда-то. Преодолеешь – очистишь часть Кармы; ответишь злом на зло – добавишь к своей Карме негатива, который непременно будешь отрабатывать в будущем.

Все это пока делается так же, на уровне низшего манаса. Можно сформулировать это для себя так: «я благодарен этому человеку за то, что он устроил проверку моим духовным качествам, и показал мне, как я еще далек от совершенства, как легко меня можно вывести из себя, и ввести в состояние осуждения. Он показал мне мои недостатки».

Чувство благодарности – ключ, который открывает вам путь к третьему шагу – опытным овладением чувством Христианской любви, ибо чувство благодарности – это то, что свяжет низший манас с высшим Манасом. Это энергия, которая возникая в вибрациях низшего манаса, постепенно поднимается все выше и выше, увлекая за собой все связанные с собой помыслы и стремления, которые постепенно станут частью высшего Манаса, то есть – станут неотъемлемой частью вашей индивидуальности. Благодарность – это то, что поднимает частоту вибраций сознания. Это и ключ, и путь одновременно.

То, что делалось вами, подчиняясь только лишь контролю ума – станет чувством. Чувством новым, дотоле неизвестным, и непохожим на все те, которые вы до этого испытывали. Чувством единства всего Человечества, и всей жизни вообще. Именно это чувство позволит человеку действительно захотеть пожертвовать всем личным ради общего блага, ибо человек уже не только умственно, но и чувственным путем будет знать, что творя благо другим – он творит благо себе. Это – восшествие на ступень Христианской любви, овладение этим чувством опытным путем. Испытав его, человек формулирует отношения со своим врагом уже так: «мне жаль, что этот человек совершает деструктивные действия, и я приложу все усилия, чтобы уменьшить их последствия, ибо я, и этот человек – одно целое. Это не только его, но и мои действия, и я также ответственен за них».

Крайне доходчиво описаны последствия осуждения в книге Мейбл Коллинз «Свет на пути»: «Не воображай, что ты можешь отделить себя от человека дурного или неразумного. Они – это ты, хотя и в меньшей степени, чем твой друг или твой Учитель. Но – допуская в сердце свое отчуждение от дурного человека или от дурного предмета, ты этим создашь карму, которая свяжет тебя с ними до тех пор, пока душа твоя не познает, что она неотделима. Не забывай, что грех и стыд мира – твой грех и твой стыд, ибо ты составляешь часть мира, и твоя карма неразрывно соткана с общей кармой. … Не забывай же, что загрязненные одежды, до которых ты боишься дотронуться, могли быть твоими в истекшем дне, могут быть твоими и в грядущем» (Мейбл Коллинз «Свет на пути»; комментарии).

Человек, имеющий Христианскую любовь, уже понимает, что действия всех членов группы (семьи, коллектива, города, народа, страны, Человечества) складываются в общую Карму, изживать и отрабатывать которую предстоит всей группе, а не только лишь тому, кто совершил действие. Кроме отработки личной Кармы, любая индивидуальность участвует и в отработке групповой Кармы той группы, к которой принадлежит. Ибо все сущее является частью одного великого целого – Бога. Мы все – едины.

Не следует думать, что обретение этого чувства совершится быстро. На это могут уйти годы, а может – и не одно воплощение. Но без овладения ступенью Христианской любви – нет дороги дальше. Вот что имел ввиду Христос, сказавший: «Я есть дверь: кто войдет Мною, тот спасется» (Ин 10: 9).

И не нужно отчаиваться, если сразу ничего не получится. Нужно делать все, что ты можешь сделать на сегодняшний день, пусть пока возможности и невелики. Пусть пока ты не в силах примириться с врагом, и творить ему добро. Не отвечай злом – это уже первое достижение. Главное – не сворачивать с пути, и не отказываться от поставленного перед собой идеала. Упорство и время – твои главные союзники на этом пути. Главное – помнить, что любовь – прежде всего – действие.

Оказать помощь любому встречному – кто в ней нуждается, своим трудом быть полезным людям, начинать с приветливой улыбки каждую встречу серого дня, поддержать кого-то добрым словом в нужный момент – вот это и есть – действие. И все это должно превратиться для самого человека не в тягостную повинность – а в радость. Все, что делается без радости и энтузиазма – рано или поздно обречено на неудачу. Ты же должен начать жить этим, это должно стать твоей жизненной необходимостью, твоим смыслом жизни. Радоваться самому, и нести эту радость всем окружающим тебя людям – вот фундамент, на котором можно построить в дальнейшем любое, самое великое здание.

***

Что, собственно, мы подразумеваем, говоря слово «Христос»?

Теперь самое время поговорить о том, что именно, или кого именно понимает человек под словом «Христос».

Современный христианин смотрит на Мироздание через призму своего догматического религиозного вероучения, сделавшего из образа Великого Учителя Иисуса – личного Бога.

Слово «Христос» – в переводе с греческого языка – «помазанник», что на иврите звучит как «машиах», несколько видоизмененное в более привычное нам слово «мессия». В христианской традиции стало синонимом слова «Спаситель», хотя в буквальном переводе таковым не является. Помазанник в буквальном понимании – это – царь. В переносном смысле – помазанник Божий, человек, посланный к людям самим Богом. Так иудеи называли многих пророков. Но теперь слово «Христос» неразрывно ассоциируется у большинства западных людей с личностью Иисуса из Назарета, без сомнения – великой личностью. Но правильно ли такое понимание?

Отчасти – да, но – только отчасти.

Иисус учил, что Бог – есть любовь. И это не простая метафора. Под этим понятием Иисус говорил людям о принципе Буддхи – шестом принципе человека. Именно его восточные Учения, адаптируясь для понимания западным человеком, именуют принципом Христа, или Христом – Спасителем Человечества во всей своей полноте.

Буддхи является первой дифференциацией (созданием, порождением – если можно так выразиться), первым проявлением недифференцированного и непознаваемого Абсолюта, чистого духа – Атмы, который есть как бы «ничто, содержащее в себе все». Это сложно понять человеку с его трехмерным материальным образом мышления. Приближенно это можно охарактеризовать как чистую энергию, не свернутую ни в какие частицы, которая, однако, может стать источником любых частиц любых планов существования. Но для ума земного человека это всегда останется некоей непознаваемой абстракцией, ибо сам ум и сознание – материальны. Буддхи – это уже конкретизированная, а не абстрактная энергия, это уже субстанция, хотя и сверхтонкая, имеющая наибольшую частоту вибраций из всех проявленных субстанций.

Именно в этом смысле восточные Учения Мудрости называют ее – Первородным Сыном, Единосущным со своим Отцом – Абсолютом. Так же называют эту силу, этот принцип – Спасителем, или Христом, так как именно через единение с этой энергией любви и всеобщего единства, и никак иначе, человек, да и любое существо во Вселенной, может сознательно воссоединиться с Абсолютом, или – по иному – достичь состояния Нирваны.

Этот принцип – Христос – един для всей проявленной Вселенной (причем проявленной – во всех своих принципах, а не только в том, что мы называем – материальной Вселенной). Он безличен (в понимании человеческого существа), всеобъемлющ, и вездесущ. Его частица есть в каждом из нас. Вот что поясняет по этому поводу уже упоминавшееся нами «Учение Храма»: «Христос, или Буддхи, «первородный Сын божий», в действительности есть состояние энергии, хотя и недоступное для исследования или даже воображения человека в его нынешнем состоянии существования. Указано, что это состояние энергии есть в действительности Духовный Свет, первоисточник всего света, и в той или иной мере он отражается в уме человека и каждого создания, потому каждый человек в потенциале есть Христос» («Учение храма», перевод с английского «Звезды Гор»; том 3, «божественное положение Аватара»).

Это – первый вариант расшифровки смысла понятия «Христос». В этом смысле Христос – это самый высший Дух, которого может призвать на помощь человек своими устремлениями и добрыми делами. Но это не есть – личный Бог как лицо для обращения к нему и «разговора». Это – вселенский принцип притяжения – любви.

Читаем «Учение Храма» далее: «Чем ярче ум озаряется отраженным светом Христа, тем быстрее человек поглощает, или ассимилирует, и генерирует эту энергию, приближаясь к эволюционному состоянию, дающему ему возможность вступить в один из высочайших орденов проявленной жизни – Орден Аватаров, в котором он готовится открыто объявить миру о своем назначении. Аватар, готовый к своей миссии, обладает полной властью над физической жизнью и смертью, а так же над всей материей, из которой состоят формы низших подразделений жизни. Он прошел через мириады жизней в низших подразделениях, а так же через множество высших орденов Адептства, прежде чем достиг состояния Буддхи, из которого переходит в состояние Совершенства, и становится индивидуальным Христом, Спасителем расы, к которой Он принадлежит по эволюционному праву» («Учение храма», перевод с английского «Звезды Гор»; том 3, «божественное положение Аватара»).

Здесь говорится уже о высокоразвитых индивидуальностях – высших сущностях, или Аватарах, то есть – индивидуальных Спасителях, или – Христах. Собственно, речь идет о том, как постепенно, в ходе духовной эволюции, индивидуальность человека достигает того уровня, когда становится Великим Учителем, или – Махатмой, что в переводе с Санскрита означает – Великая Душа. Таких индивидуальностей – уже определенное количество. Каждый мир во Вселенной имеет своих Учителей. У каждого мира их несколько, и они представляют собой планетное подразделение Иерархии Света, или, как ее называют в книгах «Учение Храма» – Ложа Учителей.

Тут необходимо сделать небольшое отступление от темы. В эзотерической литературе, и в книгах «Учение Храма» – особенно, во множестве встречается терминология, схожая с масонской – подразделения Иерархии Света и земные организации называются ложами; есть и прочие сходства. Кого-то это может отпугнуть, и навести на мысль, что все это – очередная уловка масонов, и их учение, поэтому сомнения таких людей необходимо развеять.

Иерархия Света, с ее внутренними принципами устройства и организации работы – существовала задолго до появления разумного Человечества. Это надо понять и принять. Были времена, когда еще не было самой Земли как планеты, а Иерархия Света – уже была.

Деятельность Иерархии по помощи духовному прогрессу вверенного ей участка проявленного мира не ограничивается лишь работой на тонких планах и редкими «чудесными явлениями», как думает церковь. Нет. Значительная часть деятельности ведется на обычном для нас физическом плане – создаются Центры Силы, и всеразличные земные организации, через которые Иерархия пытается (но не всегда это выходит – из-за самих людей) ускорить духовные просвещение и рост Человечества. Разумеется, Великие Учителя не имеют возможности постоянно лично руководить и контролировать все подразделения созданных организаций, и во главу ставятся обычные люди, более или менее подходящие для достижения целей организации. Кроме того, у людей всегда должен быть выбор. Но человек – существо весьма несовершенное. Как только появляется та или иная организация, появляются и люди, готовые использовать ее для достижения своих личных целей и удовлетворения своих эгоистических амбиций. Так было и с организацией масонства.

Изначально – это было действительное земное подразделение Иерархии Света, берущее свое начало в древнем Египте. Но со временем цели организации изменились, и она стала служить эгоистическим интересам группы архонтов. Подробно об этом рассказывается в книгах Анастасии Новых «Сенсей» и «АллатРа».

Цели масонства изменились на диаметрально противоположные, а сходство структуры и некоторая терминология – остались прежними, вводя в заблуждение неискушенного человека. Но все-таки, даже через такие, потерявшие свое первоначальное направление организации, Иерархия Света ищет возможности периодически претворять в жизнь те или иные эволюционные шаги. Нет абсолютно белого, и абсолютно черного.

Но вернемся к нашей теме. Мы рассмотрели второй вариант расшифровки смысла понятия «Христос». В этом смысле это – индивидуальность, определенная высокая сущность – Дух, помогающий Человечеству в его эволюции, и тем самым – эволюционирующий сам. Это высокий сотрудник Иерархии Света, причем, совсем необязательно – глава планетного подразделения. У каждой планеты их несколько. Это – Великий Учитель.

Те, кто называет себя христианами – признают только одного Учителя. На самом же деле их – группа. Кому интересна информация об устройстве нашей планетной структуры Иерархии Света – могут обратиться к таким источникам, как «Тайная доктрина» Елены Блаватской, и книге Эйлис Бэйли «Посвящение человеческое и солнечное». Необходимо учитывать лишь одно: любой источник информации может дать людям лишь то, что Иерархия Света разрешит открыть на данный момент времени, и не более того. Поэтому претендовать на абсолютное знание по этому вопросу не может ни один информационный источник на физическом плане проявления, предназначенный для людей.

Индивидуальность Великого Учителя – это Дух, трудящийся для Человечества на всех планах проявления материи. По своему желанию, если возникает необходимость вступить в контакт с обычными людьми, этот Дух материализует вокруг себя материальное образование, схожее с обычным человеческим телом. Но все же, основная Его деятельность – скрыта от человеческих глаз, и ведется на тонкоматериальных планах планеты.

Несмотря на высоту своего развития относительно обычного человека, эти индивидуальности высокого порядка так же подвержены закону реинкарнации, хотя и действует он для них совершенно иначе, но – тем не менее. Свои циклы проявлений имеет все сущее.

Читаем цитату из «Учения Храма» далее: «В начале каждого Великого века … Аватар … воплощается в теле ребенка, достигает зрелости и в итоге провозглашает свою миссию Учителя и, следовательно, Спасителя всех тех, кто способен признать его» («Учение храма», перевод с английского «Звезды Гор»; том 3, «божественное положение Аватара»).

Здесь говорится о том, как та или иная индивидуальность из числа Великих Учителей воплощается в определенные моменты развития Человечества в теле обычного человека, чтобы поставить новую веху в духовной эволюции планеты. В нашем случае – это ознаменовалось рождением человека, которого мы знаем как Иисус из Назарета.

Это – третий вариант расшифровки смысла понятия «Христос» – конкретная мимолетная личность на земном физическом плане.

Учитывая все вышесказанное, читатель должен быть особо внимательным, когда в той или иной литературе возникает это понятие – «Христос». Теперь вы должны понять, что далеко не всегда, говоря «Христос», тот или иной автор имеет в виду личного Христа – Иисуса, ведь вопрос духовной эволюции Человечества стоит гораздо шире, чем любая, пусть даже самая великая, но все же – личность, то есть временное и мимолетное проявление индивидуальности, а сама индивидуальность – так же является всего лишь одним из бесчисленных проявлений Единого вселенского принципа Христа – Буддхи, то есть – истинного Спасителя всех тех, кто сознательно стремится к достижению наивысшей цели любой ограниченной рамками проявления жизни – достичь безграничности, достичь состояния чистого духа, и снова стать единой с Небесным Отцом – Абсолютом, из которого когда-то она была выделена, и отправлена в невероятно длительный самостоятельный путь – путь духовной эволюции и обретения индивидуального опыта.

***

Чудотворные иконы. Что за этим кроется?

Мы достаточно говорили о том, как люди сами создают себе кумиров и идолов, а затем фанатично поклоняются им. В конце концов, такова человеческая природа на данном этапе эволюции человеческого сознания. Большинству людей гораздо проще и комфортнее «обожествить» некое реальное или вымышленное существо, и всецело положиться на него во всем, взамен давая лишь то, что не требует от человека никаких творческих усилий мышления, а именно – фанатичное поклонение, и всеразличные жертвоприношения (способ задобрить, то есть – откупиться). И непременно должны быть другие существа – те, на которых в случае чего, можно бы было списать все свои личные неудачи и беды. На этой нехитрой основе построены все существующие на Земле религиозные доктрины. Даже буддизм – наиболее «безличностная» религия – в нынешнем виде не лишен атрибутов внешнего поклонения.

Тем не менее, по настоящему ищущему Бога человеку, увидевшему несостоятельность объяснений своей религии, и неспособность религиозных учителей дать всеобъемлющие ответы на его вопросы, совершенно нет необходимости переходить из одной религии в другую, ища ответы. А это есть одна из наиболее распространенных ошибок тех людей, которые начинают что-то понимать, смутно чувствовать, и догматы их религии уже не устраивают такого человека.

Все религии – это примерно один уровень духовного развития. А такой человек ищет уже принципиально иной уровень, тот уровень знания, который не может предложить ему ни одна из существующих религий. Такой человек должен начать искать не формы поклонения, а – знания. Так же он должен начать всесторонне изучать самого себя, свое внутреннее «я». Для этого и существуют различные духовные практики. Знание, и личный опыт – вот основа для приобретения истинной мудрости бытия.

Как опыт прожитой земной жизни дает пожилому человеку некоторую житейскую мудрость, так и духовные практики дают индивидуальности человека высшую мудрость бытия. Знания без практики – простое удовлетворение любопытства, которое не оставит отпечатка на индивидуальности, и не станет частью вашего «я».

При этом никто не говорит, что человек должен сразу отказаться от всех своих предыдущих религиозных убеждений. Совсем нет. Они должны быть не отброшены, а постепенно преобразованы, подправлены в нужном направлении мышления. Революция и ломка прежнего никогда не являлась лучшим способом построения нового. Чтобы новое просуществовало долго, необходимо, чтобы оно постепенно выкристаллизовывалось из среды предшествующих воззрений. И любая религия, несмотря на все вышеизложенное в данной книге, есть достаточно надежная платформа для начала строительства личного храма знания.

Нет необходимости упрекать религиозных фанатиков (если, конечно, это – не экстремисты) в том, что они не правы. По крайней мере, они хоть как-то думают «о душе», и хоть в какой-то форме признают реальность «невидимого мира». Ведь обыватели, признающие только единственную реальность – свой материальный быт, и никогда не задумывающиеся «о вечном», и иных «глупых» вопросах – стоят на еще более низкой ступени духовного бытия.

Религиозный человек – это человек, который уже сделал первый шаг к своему духовному росту из полуживотного состояния сознания. И должно пройти время, прежде чем он извлечет из этой ступени всю возможную пользу для своего духовного развития, перерастет эту ступень, и будет готов сделать следующий шаг к постижению Истины. На это может уйти не одна земная жизнь индивидуальности.

Кто-то может познать и преодолеть эту ступень за одно земное воплощение, а кто-то минует этот опыт, и сразу пойдет путем знания. Но это будет означать лишь то, что религиозный опыт уже был отработан индивидуальностью в своих предыдущих воплощениях. Перепрыгнуть духовную ступень – нельзя. Каждый должен пройти через определенные этапы становления духа, тем не менее – каждый человек, и каждый путь – индивидуальны и уникальны в своем роде. Сколько людей – столько разных путей. Это и есть – разнообразие опыта, совокупно получаемого Богом во множестве своих порождений – индивидуализированных жизненных сущностях.

Любая религия – не просто «сказка». За каждой религией стоит то или иное Учение, принесенное на земной план в то или иное время, тем или иным Великим Учителем Человечества. Несмотря на разнообразие форм, в которые было облечено каждое Учение, адаптированное к времени, менталитету того или иного народа, и уровню его сознания, основа каждого Учения, а впоследствии – каждой религии – одна, и она четко прослеживается и сегодня, если взглянуть на все религии непредвзято, и отбросить всю их внешнюю «мишуру» – легенды, обряды, и более поздние выводы, комментарии и дополнения, сделанные уже самими людьми в угоду той или иной земной задаче. Что же останется? Останется основа Учения Жизни, которую Учителя снова и снова пытаются донести до всего Человечества. Эта основа укладывается всего в одну фразу, но эта фраза – главная инструкция, которой должен следовать человек, если сознательно хочет двигаться в верном направлении. И мы с вами уже говорили об этом.

Сравнительная выборка этих фраз, составляющих основу каждого вероучения, приведена в книге Долорес Кэннон «Многомерная вселенная»: «Это Золотое Правило можно встретить в семи основных религиях нашей планеты:

БРАХМАНИЗМ: Вот итог долга: не причиняй другим того, что тебе самому причинило бы боль (Махабхарата 5:1317)

БУДДИЗМ: Не делай другим того, что тебе самому было бы неприятным (Удана-Варга 5:18)

КОНФУЦИАНСТВО: Поистине, это правило любящей доброты: Не делай другим того, чего не желаешь себе (Аналекты 15:23)

ДАОСИЗМ: Пусть успех твоего ближнего будет твоим успехом а его неудача – твоей неудачей (Тай Шан Гань Ин Пянь)

ЗОРОАСТРИЗМ: Доброй является лишь та природа, которая избегает причинения другому того, что было бы недорбрым для нее самой (Дадистан-и-диник 94:5)

ИУДАИЗМ: Не делай твоему ближнему того что ненавистно тебе самому. Таков весь закон; остальное – комментарий (Талмуд, Шаббат 31 а)

ХРИСТИАНСТВО: Как хотите, чтобы с вами поступали люди, так поступайте и вы с ними, ибо в этом закон и пророки (От Матфея 7:12)

ИСЛАМ: Никто из вас не может считаться верующим, если он не желает брату своему того, чего желает себе (Сунна)» (Долорес Кэннон, «Многомерная вселенная», том 2, гл 1 «Пробуждение»).

Религиозный человек, который не блуждает в догматах, а непрерывно следует этой простой инструкции на деле – на верном пути.

Такой человек может органично воспринимать все второстепенные атрибуты своей религии. Они не отвлекают его сознание от главного – работы над собой.

Поэтому роль церковной атрибутики не столь однозначна, как может показаться на первый взгляд. Даже из всего вышеизложенного в этой книге, нельзя спешить делать однозначный вывод, и немедленно клеймить ярлыками те или иные проявления религиозного чувства людей, ибо, как мы уже говорили, любой предмет надо рассмотреть со всех сторон, прежде чем составить суждение о нем.

Надо только четко понять разницу между понятиями «вера», «верования», «религия», «церковь».

Вера – присущая каждому человеку (да!), но проявившаяся в сознании в той или иной мере – интуитивная тяга к высшему, стремление достичь определенных духовных высот. Вера – абстрактна в понимании сознания человека.

Верование – это уже попытка облечь абстракцию в конкретные формы. Попытка познать бесконечный Абсолют с помощью придания ему (в своем субъективном представлении) конечных личностных черт «личного Бога», а так же обожествление сотрудников Иерархии Света различных рангов.

Религия – это алгоритм поклонения, становящийся традицией; свод придуманных догматов, основанных на том или ином веровании народа. Толчком к созданию религии является пришествие на земной план того или иного Учения, которое пришедший Учитель адаптирует к верованиям народа, существовавшим до его прихода. Создают религию – люди.

Церковь – земная организация, обычно преследующая конкретные земные цели, и использующая для этого религию. То есть это – штат профессиональных жрецов, имеющий свою управленческую, бюрократическую и коммерческую структуры. Церковь ставит себя посредником между человеком и религией, внося в нее соответствующие коррективы.

И именно поэтому человек может быть религиозным, но совершенно – нецерковным. И это получило большое распространение в настоящее время, ибо многие истинно верующие и религиозные люди, видя все то, что творится в современной церкви, называющей себя христианской, видят вопиющее несоответствие проповедуемых ей норм с фактическим образом жизни жрецов, и их ближайшего окружения.

Ватикан с его банком, отмывающим теневые мафиозные капиталы, сетью тайных орденов, и феноменальной скрытностью, давно стал действующей масонской ложей, влияющей на расстановку политических, и экономических сил в мире, а Папа Римский во всеуслышание объявил еврейских раввинов своими «старшими братьями». Здесь не о чем даже говорить. (Но, мы с вами помним, что, в общем-то, он и создавался для этих целей).

Но что творится в церкви, которая называет себя «православной», то есть, по их расшифровке – «правильно славящей Бога»? Каким же образом они «правильно» славят Бога?

Бесчинства Патриархии при правлении нынешнего Патриарха – Кирилла Гундяева – достигли невиданного размаха. Патриарх покупает яхты и виллы, строит дворцы рядом с дворцами «сильных мира сего», отгораживается от народа вооруженной охраной и высоченными заборами с колючей проволокой, ездит на бронированных лимузинах. Для его проезда на часы перекрывают движение в городах и весях, а при патриарших «богослужениях» в храмах – толпу верующих отгораживают от храма пожарными машинами и цепью вооруженных бойцов спецподразделений (так было обставлено одно из его недавних «служений» в одном из российских монастырей). Охрана Патриарха оскверняет своим вооруженным присутствием все храмы и монастыри, где тот производит свои «служения». Патриарх окружает себя невообразимой для большинства людей роскошью, при этом призывая свою «паству» к скромности. А «паства» слушает его красивые речи, и большинство людей совершенно не коробит то, что официальное обращение к патриарху – «Святейший Патриарх», или «Ваше Святейшество». Видимо, недалек день, когда это «святейшество», аналогично Папе Римскому, объявит себя святым, и абсолютно непогрешимым по определению, что бы он не совершил.

Приближенные к «святейшеству» лица – стараются не выглядеть отсталыми, и подражают своему предводителю, как могут. Епископы и митрополиты соревнуются в помпезности, строя свои «резиденции», и вычурно украшая их. И жрецы рангом пониже всеми силами стараются не отставать от своих «старших братьев», напрочь забыв, что такое скромность и внешние приличия. Один такой «священник», когда ему с упреком задали вопрос «что бы сказал Христос, глядя на то, что ты делаешь?», раздраженно ответил: «ты оставь Христа для проповедей бабушкам, а это – жизнь. Это – материальные ценности, понимать нужно…». И процент таких вот «священников», для которых Христос – пустой звук, – весьма велик. Главная их цель – обеспечить себе и своим близким максимальный бытовой комфорт, и безбедную жизнь.

Для этого в ход идет все – от сбора пожертвований на мифические «добрые дела» и «восстановление храмов», до торговли тяжелыми наркотиками (это – реальные факты, а не метафора).

Разнузданные увеселения жрецов не так видны простому народу, ибо происходят в основном за высокими заборами «резиденций», или в частных закрытых клубах и саунах. Но периодически – то тут, то там – разгорается очередной скандал с участием очередного жреца – педофила или мужеложца. И это – только верхушка айсберга. Скандалы, постоянно возникающие внутри церкви, но не успевшие выйти наружу – быстро «заминаются» церковным руководством. Пострадавших «убеждают» не обращаться в полицию (а церковь умеет быть убедительной, ибо практически у каждого жреца налажены хорошие взаимоотношения как с людьми из силовых государственных структур, так и с представителями криминала, желающими «откупиться» от Бога, и спешащих выполнить любую прихоть «батюшки» в пределах своих способностей и умений), а «проштрафившиеся» «служители Христовых тайн» быстро переводятся своими епископами на другой приход, или в другой монастырь, обычно, с повышением.

Жреческие должности продаются и покупаются. А не так давно «священный сан» из рук РПЦ получили рекламирующий сам себя путешественник, и актер-клоун, которые и не собирались оставлять своей основной деятельности, и, будучи достаточно известными, и весьма небедными, забавы ради, стали еще и «священниками» РПЦ. Есть и множество других примеров, действующие лица которых не столь на слуху.

Все жрецы до самого низа обложены непомерной данью своими епископами, которые, в свою очередь, обложены поборами Патриархии, и этот церковный налог, который Патриархия лицемерно называет «пожертвованием» – постоянно растет, ибо растут аппетиты жреческой верхушки.

Разумеется – Патриарху нужно все больше денег на «добрые дела», например, на очередной патриарший дворец – теперь в Крыму. Так же недешево обходятся яхты, самолеты и тому подобные расходы.

Но, разумеется, старушки, покупающие свечки, и простодушно несущие в храм для пожертвования свои последние гроши, не могут полностью обеспечить аппетиты первосвященников. Поэтому РПЦ активно занимается бизнесом. Кроме предприятия «Софрино», занимающегося изготовлением церковной утвари и изделий из драгоценных металлов, команда Патриарха владеет и иными коммерческими предприятиями, не имеющими никакого отношения к церкви, например – гостиницы, в том числе гостиница Даниловская в центре Москвы, сельхозпредприятия, и многое, многое другое. РПЦ активно вкладывает свои деньги в различные коммерческие предприятия и получает доход от инвестиций в такие сектора бизнеса, как: строительство элитного жилья, бизнес-центров, ресторанный и гостиничный бизнес, производство продуктов питания, импорт товаров, в том числе – иностранных автомобилей, акции банков и инвестиционных компаний. Активно сдает свои площади в аренду коммерческим фирмам, в том числе – площади в исторических памятниках – зданиях древних монастырей, где арендаторы ничуть не беспокоятся о своих соседях в рясах, и часто устраивают свои «презентации», и прочие «корпоративные вечеринки» с обильными возлияниями и громким сопровождением, в том числе и нецензурной бранью – прямо на монастырской территории. Настоятели делают вид, что ничего не замечают, ибо это – их доход. Новый проект РПЦ – собственные виноградники и винодельческие предприятия в Крыму, по соседству с новым дворцом Патриарха, который по документам скромно называется «Патриарший и синодальный духовно-административный и культурный центр Русской православной церкви». По состоянию на 2000 год доля дохода от бизнеса в общей массе дохода РПЦ составила 55 %. Это последние официальные данные – позже РПЦ полностью засекретила от народа все, что касается ее доходов. Разумеется, этот процент может только расти. Напомним, что доход РПЦ не облагается налогами государства. В любом случае – это многие миллиарды рублей. Вот где действительно напрашивается вопрос: а что бы сказал Христос, видя, что творят Его именем люди в высоких митрах и с большими крестами, украшенными бриллиантами?..

Справедливости ради, стоит отметить, что и в организациях иных религий не все благополучно в настоящее время. Дух коммерции и мирских желаний все крепче обвивает собой то, что по традиции продолжают называть монастырями, ашрамами, общинами, на деле давно являющимися коммерческими предприятиями по обслуживанию туристов.

Понятно, что люди не хотят ходить в такую церковь. И вот тут мнения разделяются на разные категории. Одни – видят все это, но от этого их вера и религиозность не становится меньше. Эти люди четко разделяют понятия Бога и церкви. Их позиция понятна и логична.

Есть люди истинно верующие, но не церковные, и не религиозные. Такие люди обычно говорят: «Бог у меня в душе». И их позиция так же понятна, и так же логична.

Другая же категория людей смешивает все эти понятия. Они, видя всю ту жизненную грязь, которую творят церковные жрецы, отворачиваются не только от церкви, но и от веры, зачастую становясь ярыми атеистами, отвергающими любую концепцию Бога. Такая позиция недопустима и нелогична, ибо люди – есть люди, а жрецы – такие же люди, со своими амбициями и желаниями, зачастую гораздо более гипертрофированными, чем у мирских людей. Все, что происходит в церкви – отражение того, что происходит в обществе в целом, ибо церковь – неотделимая часть того же общества, хоть это пытаются представить иначе. Церковь – не вне мира. Она – в миру.

И Бог тут совершенно ни при чем. Церковное жречество превратилось в касту ремесленников по оказанию «духовных услуг». Церковь создает не Бог. Церковь – создают конкретные люди.

Слова Евангелия, где Иисус якобы говорит Петру, что Петр – это камень, на котором Он создаст церковь – не выдерживают никакой критики, ибо ясно, что они написаны гораздо позже, теми, кто хотел выделить Петра из остальных учеников Иисуса, возвеличить его относительно других Апостолов, и подвести базу для создания института Папства и Ватикана. Не церковь хотел создать Христос. Он хотел, чтобы люди стали жить по-человечески. Церковь Христа – это все мы. Все люди Земли – братья, и сестры. А не кучка считающих себя избранными жрецов, или содержащие их фанатичные старушки, толпящиеся в храмах, и люди, пытающиеся «откупиться» от Божьего возмездия.

Тем не менее, как уже было отмечено, религия играет важную роль в развитии сознания индивида. Как сказал Христос – «по вере вашей да будет вам» (Мф 9:29). А среди людей, наполняющих храмы – много истинно верующих. Да, они заблудились в дебрях догматов, но они – верят. А значит – создают своими мыслями определенные энергетические вибрации, сливающиеся силой притяжения «подобного к подобному» с другими схожими энергиями сильной веры других людей, и образуют религиозный эгрегор данного храма. В свою очередь, из этих малых эгрегоров состоит эгрегор данной религии. И так создается эгрегор любой направленности, лишь бы об этом думали люди, и совершенно неважно – истинно то, о чем они думают, или – нет. Так вот, именно эти энергетические образования, образованные религиозными мыслями и чувствами большого количества одинаково мыслящих людей и ответственны за большую часть всеразличных «чудес», происходящих в храмах, и не только.

Как это работает? Очень просто. Эгрегор – это энергетическое образование, состоящее из однородных энергий мыслей, притянутых друг к другу своим сходством. Мы уже говорили ранее о таких образованиях. И чем больше людей участвует в данном мыслительном процессе, тем сильнее становится эгрегор, и тем большие действия он может произвести. Он развивается и изменяется, подчиняясь вселенским законам развития, то есть – живет. Эгрегор – это сущность. Она не имеет личностного интеллекта в понимании человека, но определенная разумность ей присуща, и для Вселенной – это живая энергетическая единица. А любая живая система – изменяющаяся единица, стремится получить как можно больше соответствующей подпитки, и занять как можно более энергетически выгодное и стабильное положение в структуре более глобальной системы.

Помните, мы разбирали, как деструктивные энергии зла действуют на людей, стремясь вызвать у них как можно больше отрицательных эмоций для подпитки «темного» образования? Любой эгрегор действует по той же схеме. Энергия эгрегора стимулирует оказавшихся в зоне его влияния людей порождать подобные мысли и эмоции для его постоянной подпитки. И задача эгрегора веры – стимулировать людей проявлять эмоции этой веры. Как это сделать? Очень просто. Надо дать людям очередной повод для всплеска веры – сотворить «чудо».

«По вере вашей да будет вам». Это не просто слова. Это совершенно конкретная физическая формула. Совместная энергия веры людей материализует на физическом плане конкретные физические проявления и следствия – то, что люди называют «чудесами», ибо воочию видят лишь следствие, окончательный результат. Все этапы подготовительной работы, и сам процесс производства действия – скрыт от глаз физического наблюдателя. А ведь именно энергии тонких миров управляют нашим физическим миром, и то, что мы видим, ощущаем, и называем этим самым физическим миром – есть всего лишь цепочка результатов работы невидимых нами энергий, и масштабы этой работы многократно превосходят все то, что содержит в себе этот, так называемый, физический плотноматериальный мир. Нет никаких затруднений для соответствующей созидательной энергии, материализовать что-либо, или что-либо подправить в организме человека, если он верит, хочет этого, и главное – согласен принять помощь.

Вот так работает система христианских, да и не только христианских, а любых религиозных «чудес». «Чудесные явления» кого-либо, в большинстве своем – из той же области. Эгрегор считывает в сознании человека тот образ, в котором человек «ожидает» встретить того или иного святого, или иного религиозного персонажа, пусть даже и вымышленного, и никогда в реальности и не существовавшего. Если сознание человека открыто, и не заражено сомнением – такое явление, ощутимое для физических чувств человека – становится возможным. «По вере вашей да будет вам».

Несомненно, что во времена Сергия Радонежского вера народа, единство и массовость выражения этой веры – были гораздо сильнее, чем теперь, и делали этот эгрегор гораздо более мощным, чем в настоящее время. Эгрегор христианской религиозности слабеет на глазах. Именно этим объясняется то, что давно подметили христиане: раньше – чудес было значительно больше, чем сейчас. Для совершения действий на физическом плане нужно много энергии, а ее источник – иссякает.

Причем мы не говорим здесь о вере в Бога вообще. Люди, верующие, например, в некий «высший разум» – составляют свой эгрегор со своими источниками подпитки. Каждый эгрегор узко специализирован. И в христианских храмах работает именно эгрегор христианской религиозности. А во что верит религиозный христианин? Правильно! Он верит в помощь «чудодейственных предметов» – обожествленных досок – икон, и кусочков трупов – «святых мощей». И энергия эгрегора дает людям то, во что они верят. Энергия действует на выбранных людей, как правило – наиболее горячо верующих – именно через эти предметы. Причем эгрегору совершенно неважно – истинные это «мощи», или же это – кусочек кости козы с ближайшего скотомогильника. Результат будет одинаков – «по вере вашей да будет вам».

Таким образом, чудеса – это совершенно не показатель истинности верования. Можно придумать любую сказку, и если убедить в ее истинности большое количество людей – начнутся «чудеса», привлекающие все больше и больше последователей.

Понятно, почему в первые века христианства новообращенные последователи Христа совершали столько «чудес», и таких по своей значимости и силе, что зачастую оставляли позади людей древнего знания, о чем гордо рассказывают многие «жития святых». Те случаи, которые не придуманы фанатичними «религиозными маркетологами» (коих – большинство), объясняются просто: в самом начале, христианская вера была чиста, и практически нерелигиозна. На Земле еще оставалась чистая и незамутненная энергия, принесенная самим Христом, к ней добавлялась энергия, которую получили Апостолы при посвящении («сошествие Святого Духа»), а все последователи верили искренне и беззаветно, ибо сильно еще было живое слово проповеди Христовой, неискаженное религиозными догматами. В самом начале христианский эгрегор был очень силен, и те, кто был с ним связан, вознося молитву Богу и Христу – получали мощнейшую энергетическую поддержку на физическом уровне. Именем Христа творились многие «чудеса». Это была именно работа христианского эгрегора, созданного Христом.

Шли века, верование превратилось в религию, состав энергий эгрегора постепенно менялся, изначальные энергии Христа уходили в небытие, ибо приоритеты верований народа кардинально изменялись. Эгрегор слабел, и к настоящему времени далек от своего первоначального энергетического состояния. Теперь человек может сколь угодно твердить имя Христа, ожидая «чуда», но чуда – не происходит.

Конечно, и были, и есть люди, получающие энергетическую помощь не от эгрегоров – вторичных образований, а от первоисточника – напрямую от сотрудников Иерархии Света. Но сейчас речь не о них.

Кроме того – наш «материалистический» век – век сомнений. Сомнению подвергается все, что только можно. Принять что-либо «на веру» считается чуть ли не дурным тоном, или признаком «ограниченности» человека. Но если зародится сомнение – этим вы немедленно прекращаете обмен энергиями между вами и источником – эгрегором, или действительным сотрудником Иерархии – неважно. Ток энергий сразу обрывается, и любая помощь вам становится невозможна.

Ведь мыслью мы творим действие. Пока мы желаем получать помощь, и верим, что ее источник реален – энергия течет свободно. Но как только человек подумал: «но этого же не может быть!?» – он обрывает общение. Именно на этом основывается принцип, что помощь дается лишь тому, кто желает ее получить. Ничто не дается человеку насильно. Конечно, высшее существо могло бы преодолеть этот барьер, и насильно продолжить энергетический обмен с таким человеком. Но тогда это уже было бы приемом «черной» магии – вмешательством в энергетику человека помимо его свободной воли. А это недопустимо, ибо во Вселенной существуют правила и законы, обязательные для любого энергетического образования. А все мы, в конечном счете, – энергетические образования.

Ныне «чудеса», обычно, ограничиваются материализацией некоей субстанции, похожей на миро, или слезы, или – кровь, выделяющихся из предметов культа, в основном – икон. Это попытки эгрегора привлечь внимание как можно большего количества людей, и заставить сомневающихся людей отбросить сомнения, и твердо поверить, как в былые времена.

Эгрегор слабеет (и это нормально, ибо на смену идут новые, ничто не вечно, и ничто не стоит на месте; это – жизнь). А на то, чтобы материализовать небольшое количество жидкости на поверхности той или иной иконы, необходимо несравненно меньшее количество энергии, чем на то, скажем, чтобы заставить ходить организм парализованного человека. Кроме того, в наш скептический век гораздо больше верят таким «внешним» проявлениям, как «мироточение», нежели если бы кто-то встал с инвалидного кресла, и сказал – «я хожу!». Люди скажут – очередная инсценировка, и отмахнутся. А мироточение – оно пока не объяснено, но уже признано фактом современными мирскими учеными.

Эгрегор – структура эгоистичная, и у него нет никаких стремлений помогать людям, или – исцелять их. Надо это четко осознавать. Эгрегору нужно от людей лишь одно – подпитка энергией. Для эгрегора не существует понятия нравственности, нет никаких моральных запретов, и он предпримет любые действия, которые вызовут у людей всплеск эмоций той частоты вибраций, из которых он образован.

Здесь мы рассмотрели механизм действий, производимых религиозным эгрегором. Разумеется – у человека есть и иные варианты получения помощи из «невидимого мира». Эгрегор – это самый примитивный из них. С ростом уровня духовности, человек постепенно осознает все эти возможности. В конечном итоге – для каждого в отдельности человека все зависит от него самого – «по вере вашей да будет вам».

Не доска исцеляет, а определенная привлеченная вашими мыслями энергия. Все слышали о целительной силе самовнушения. Механизм здесь один. Человек безоговорочно верит в силу своего организма, думает позитивно – и тем самым привлекает определенные конструктивные силы Вселенной себе на помощь.

Кстати, этот метод дает в настоящее время гораздо больше «чудес исцеления», чем христианский эгрегор, но никто не собирает статистику подобных случаев, в большинстве своем остающихся известными лишь узкому кругу родственников исцеленного человека, и его лечащему врачу. Медики только разводят руками в таких случаях. Статистики нет, ибо медицине это невыгодно. В прессу это попадает редко, ибо родственники ограничиваются радостью от неожиданного исцеления близкого человека, да и осознают, что в случае обнародования – им мало кто поверит, и обвинят в подлоге и саморекламе. А врачи молчат, и будут молчать об этом.

Если все поймут, что могут обходиться без врачей, и все возможности заключены в тебе самом, в твоей вере в свои силы, в силы своего организма, и в помощь Вселенной, то медицинская и фармакологическая индустрии останутся без средств к существованию (и речь не только о финансах, об этом – чуть позже). Поэтому множественность таких случаев замалчивается. Об этом знает лишь узкий круг людей в белых халатах.

И неважно, кого именно вы будете призывать на помощь, ведь – по сути своей – Вселенная едина. И настраиваясь позитивно (вот ключ!) – вы, несомненно, эту помощь получите. Поэтому не следует ехать за тридевять земель к очередной привезенной из «святых мест» реликвии, тратя на это последние деньги, силы, и сутками стоять в очереди, где многим становится плохо, а для некоторых текущая земная жизнь заканчивается в этих очередях.

Любая очередь – образует крайне деструктивный эгрегор ожидания, который весьма быстро высасывает силы из человека, и домой вы вернетесь энергетически более опустошенными, чем уезжали. (Наверное, у каждого в жизни был такой опыт: после долгого стояния в очереди человек приходит домой в гораздо большем физическом и эмоциональном истощении и изнеможении, нежели если бы он все это время разгружал вагоны). И краткий эмоциональный подъем от мимолетного прикосновения к святыне не возместит вам потерю жизненной энергии.

А есть и смертные случаи. Просто подумайте: если эти «паломничества» угодны Богу, откуда берутся эти случаи гибели людей? Кстати, еще более отчетливо это видно у мусульман, когда при ежегодном хадже (паломничестве в определенное время) в Мекку – гибнет в давке то или иное количество людей. Просто поразмышляйте над этим, и все встанет на свои места.

«По вере вашей да будет вам». Не по количеству прикладываний к «особо святым святыням», а – по вере. А вера – она внутри каждого из нас.

И прежде всего это должна быть вера в благополучный исход всего, вера в свои силы – позитивный оптимистический настрой в любых жизненных ситуациях. И тогда, непременно, Господь поможет. Для этого не надо с утра до ночи бубнить «Господи, Господи». Это больше похоже на деструктивное отчаяние. Нужно понять – чем больше времени мы выпрашиваем и клянчим – значит – тем меньше веры у нас в Господа и в Его помощь.

Тот, кто действительно верит – позитивно направляет свой образ мысли, и знает, что – непременно – все будет хорошо. Это и есть – вера. И такой человек – получает ожидаемое. «По вере вашей да будет вам».

***

Поход к врачу.

В предыдущей беседе мы коснулись темы врачей, медицинской и фармакологической индустрий. Здесь есть то – о чем необходимо сказать отдельно.

С походами по врачам необходимо быть крайне осторожным. Не следует ходить к ним по всякому пустяковому поводу, как это принято в западных странах, или от «нечего делать» – как любят поступать многие одинокие пожилые люди, превращая поликлиники и больницы в некое подобие «клуба по интересам», где интерес один – бесконечные разговоры о физических болячках.

Некоторые люди подмечали – если начинаешь ходить по врачам, то в большинстве случаев – так и будешь уже ходить туда до самой смерти своего физического тела. Врачи не вылечивают, они – лечат. Лечат непрерывно и безрезультатно, назначая вам то одни, то другие бесполезные процедуры, и дорогостоящие лекарства.

Разумный человек это понимает. Он понимает, что медицина – это коммерческая индустрия с многомиллиардными прибылями, охватывающая весь мир. Еще более прибыльна фармацевтическая индустрия – выпускающая все более и более дорогостоящие и экзотические лекарства, действенность которых на заявленные заболевания зачастую весьма сомнительна. Прибыль фармацевтических корпораций не поддается исчислению, а процент прибыли по некоторым сведениям – приближается к проценту прибыли от торговли наркотиками и оружием, а по иным сведениям – опережает его.

Все гениальное – просто. Надо как можно дороже продать людям кусочек обычного мела – таблетку. Вопрос лишь в грамотной рекламе, и профессиональной работе других помощников – врачей. Надо заставить человека тратить как можно больше средств на походы к врачам и на медицинские препараты. В народе появилось даже новое выражение: «работать на аптеку».

Ясно, что за всеми этими медицинскими и фармацевтическими корпорациями стоят «сильные мира сего», цель которых – получить полный контроль над ресурсами планеты.

И вообще, стоило ли об этом говорить? Это и так всем понятно в той или иной мере. Но все ли так просто? Только ли деньги сделали медицину такой привлекательной областью деятельности для деструктивных сил? Или есть иные, более глубокие причины? Нет ли здесь оккультной подоплеки? Попробуем разобраться.

Что мы видим прежде всего, приходя в какое-либо, особенно муниципальное государственное медицинское учреждение, например – поликлинику? Правильно – очередь. Очередь в раздевалку, очередь в регистратуру, очередь к каждому врачебному кабинету, очередь в лабораторию на сдачу анализов – кругом очереди. О деструктивности эгрегоров, создаваемых очередями с неизбежным для них раздражением, мы уже говорили. Но это не простая очередь. Посмотрите на контингент, составляющий ее. В основном это – пожилые люди, начиная с пенсионного возраста и старше. Большинство – женщины. У каждой – масса болячек и проблем со здоровьем (у кого-то реальные, у кого-то надуманные – суть от этого не меняется), создающие эгрегор боли и страдания (такие эгрегоры витают над каждым медицинским учреждением), и ожидающие от визита в медучреждение получить облегчение своих проблем – улучшить свое физическое здоровье. Это подсознательное желание скинуть с себя часть негативной энергии болезни на кого-либо, а взамен зарядиться порцией положительной жизненной энергии. То есть иными словами – это подсознательные энергетические вампиры. Это их сознание может думать, что они пришли сюда за назначением таблетки или порошка. Подсознание привело их сюда не за таблетками.

Показательно, что в поликлиниках очень мало мужчин. Что, они не болеют? Нет, они так же болеют, но к врачам идут в случае крайней надобности. (По крайней мере – у нас в стране). Суть в том, что нервная система женщины более высоко организована, она более тонкая, чем у большинства мужчин – это физиологический факт. И женщины даже на подсознательном уровне гораздо чаще мужчин работают с энергетическими потоками. Даже не осознавая этого. Поэтому подсознание мужчины не ведет его к источникам свежей энергии.

Кстати, это одна из причин того, что в среднем продолжительность жизни женщин более высокая, чем у мужчин. Женщины – в отличие от мужчин – лучше используют этот способ пополнения организма жизненной энергией, даже не осознавая этого, и сознанием возможно даже отрицая наличие всякой биоэнергетики вообще. Мужчина тихо загибается дома у телевизора. Женщина – идет искать энергетическую жертву. В крайнем случае, она находит ее даже по телефону – часами рассказывая своей «подруге» или своим родственникам о своих болячках. Мы помним, что для мира тонких энергий расстояний не существует. Как говорят такие люди – «поделился» (!!!) с кем-то своими проблемами – и легче стало. А на том конце провода человек повесил трубку с невесть откуда взявшейся головной болью, даже не пытаясь анализировать причину недомогания.

Итак, очередь в поликлинике состоит в основном из женщин, подсознательно ищущих «подзарядки». Понаблюдайте за их поведением, благо времени на это у вас в очереди будет предостаточно.

Кто-то ждет своей очереди спокойно, а кто-то начинает картинно «охать» и искать сочувствующего собеседника – «жертву», и как только такой будет найден – ему выкладывается полная история всех болезней – существующих и выдуманных. Это – попытка освободиться от отрицательной энергии, передав часть ее – собеседнику. Здесь работает и обратная связь – устанавливается энергообмен. Завязав разговор, человек начинает получать подпитку энергией собеседника – «жертвы», особенно если он здоровее, моложе, и участливо слушает. А даже если и слушает в пол-уха и просто из вежливости, не решаясь прервать неинтересный ему разговор – все равно «жертва» теряет жизненную энергию в пользу «вампира». Такие разговоры необходимо без ложного стеснения пресекать в корне. Вежливо – но жестко.

Многие энерговампиры многократно усиливают этот эффект, прикасаясь в процессе разговора к собеседнику, особенно более молодому и сильному, благо это удобно сделать, сидя в соседних креслах. Рука такого вампира ложится обычно сверху или на руку, или на колено собеседнику. И в колене, и в кисти руки у человека находятся энергетические центры, являющиеся своего рода «точкой доступа» к вашей энергетике. Особенно осторожны должны быть мамы с маленькими детьми. Ни в коем случае нельзя допустить касания к своему ребенку чужих рук, особенно пожилых людей, инстинктивно тянущихся к свежей жизненной силе. Особенно страшны могут быть последствия касания головного энергетического центра ребенка, а именно это и норовят сделать многие «сердобольные старушки» – погладить вашего малыша по голове. Рассказы про «порчу» и «дурной глаз» – не суеверия, а реально существующие последствия нападения энергетического вампира. Еще раз повторимся: сама бабушка может и не иметь в виду ничего плохого. Это – работа подсознания.

Еще один излюбленный прием – неожиданно схватить за руку стоящего или сидящего рядом человека, преимущественно того, кто помоложе, делая вид, что это было необходимо для удержания равновесия. Это при том, что вокруг есть стены, мебель… Или делают вид, что не могут встать со стула без посторонней помощи. Кто сам бросится помогать? Правильно, тот, кто помоложе. И таких маленьких хитростей не счесть. Физический контакт состоялся, и мощный заряд жизненной силы покинул тело более здорового организма, и перешел к тому, кто страстно желал его получить.

Не надо думать, что все они злобные «ведьмы», и делают это специально, осознавая последствия. Нет. Хотя и такие случаи не исключены. Но в большинстве своем – это вполне себе добрые и беззлобные старушки, которые просто сильно хотят получить облегчение, за которым они сюда и пришли, и их сознание предполагает, что им помогут назначения врача.

Энергообмен инициируется и контролируется на уровне подсознания, и организм производит необходимые действия без участия сознания личности. Например – дыхание и кровообращение не прекращается ни на секунду, и, разумеется, контролируется организмом. Но ведь сознание не участвует в регулировании этого процесса. Это делает подсознание, а нужные мышцы выполняют необходимые действия. Точно так же работают и энергетические центры среднестатистического человека. Так что нельзя осуждать их за это.

Именно поэтому люди, знающие основы эзотерической науки, так осторожно подходят к любым физическим контактам, ибо от дистанционного нападения можно защититься, а от такого взятия «на абордаж» – практически нет. Это – соприкосновение и взаимодействие двух энергетических систем, в процессе которого в лучшем случае можно разово потерять часть своей жизненной энергии. В худшем же – может быть установлена долгосрочная, или пожизненная связь, по которой «жертва» будет постоянно подпитывать своей жизненной силой кого-либо, даже не подозревая об этом. Касание тел – очень мощный фактор.

Потому-то эзотерики так разборчиво подходят к акту мужского (а в западных странах – и женского) рукопожатия, ставшего практически во всем мире чуть ли не обязательным актом при каждой ежедневной встрече. А это не просто безобидный ритуал, это – ежедневный риск.

С точки зрения эзотерики, да и обыкновенной гигиены вообще – ежедневные рукопожатия, и ставшие модными поцелуи при встрече – во-первых – крайне негигиеничны. Ведь вы не знаете, за что именно только что держался протянувший вам руку человек. К сожалению, далеко не все имеют привычку мыть руки после посещения туалета. Вам приятно жать такую руку? Ну а беспорядочные поцелуи – вообще прямой путь к приобретению серьезных инфекционных заболеваний, в том числе – и некоторых венерических – категорически недопустимы вообще.

Во-вторых, и это главное, – эти соприкасания крайне опасны с энергетической точки зрения. Если это два организма, примерно равнозначные по возрасту и жизненной силе, произойдет не «вампиризм», а обоюдный энергообмен. Но нужны ли вам в организме чужеродные энергии? Что это будут за энергии? К каким последствиям это приведет? Вы не знаете. Это – подобие «русской рулетки»: пронесет, – не пронесет…

Кроме того, может заработать механизм телегонии, о котором мы уже говорили ранее. Последствия могут принять форму внесения физических изменений в геном вашего организма. Не следует думать, что телегония опасна лишь для женского организма. Отнюдь. Мужская телегония так же существует. Но ее механизм еще более сложен для понимания современного человека.

Вспомните недавний повсеместный обычай «высшего света», сохранившийся еще кое-где в определенных кругах, у нас, и за рубежом – обычай при встрече целовать даме руку. С каким вожделенно-похотливым чувством и выражением лица, прикасаются к молодым девушкам престарелые «кавалеры»… Какой эмоциональный всплеск отражается на их лице на секунду… Думаете, такое касание пройдет без последствий?.. К счастью, этот дикий обычай отживает свой век.

Человек имеет право на неприкосновенность личного пространства. Старайтесь избегать телесных контактов, даже если вы рискуете быть сначала непонятым. Потом привыкнут. Миру необходимо постепенно отходить от этого пещерного ритуала, сродни обнюхиванию друг друга двумя дикарями, или – двумя животными. Это – один уровень с животными: тактильные и обонятельные ощущения. Кроме того – мы уже потеряли ту степень чувствительности, которая позволяла в иные времена получать через физические органы чувств какую-либо конкретную информацию о том, кто перед тобой.

А вот еще картина с натуры. Вы когда-нибудь попадали в такую ситуацию: встретив какого-либо знакомого, или только познакомившись с кем-то, вы энергично жмете друг другу руки, но собеседник не отпускает вашей руки, часто для верности обхватив вашу руку своей второй рукой. Он энергично трясет вашу руку, и долго не отпуская, начинает разговор.

Современному человеку, вечно спешащему, несвойственно наблюдать. И вряд ли он свяжет возникшие у него вскоре проблемы – с этим рукопожатием. А это был мощнейший акт энергетического вампиризма, который не может пройти без последствий. Обычно люди, имеющие привычку так здороваться – очень бодры, полны энергии, и выглядят моложе своих лет. Теперь вам ясно, за чей счет?

Если попали в такую ситуацию – немедленно с силой освободитесь от такого рукопожатия, даже рискуя показаться неучтивым. Это оправдано. Последствия промедления будут жестокими.

Наверное, многие испытывали на себе чувство крайнего дискомфорта, когда собеседник максимально приближаясь к вам всем своим корпусом, начинает что-то говорить вам, дыша вам прямо в лицо. Обычно это заканчивается тем, что он все-таки вас за что-нибудь схватит своей рукой. Такие разговоры так же нельзя продолжать на условиях «агрессора». Немедленно отодвиньтесь, и воздвигните между вами и собеседником любую подвернувшуюся преграду.

Не зря в армейском Уставе указывается, что подходя к вышестоящему военнослужащему, докладывающий останавливается от него, не доходя двух шагов, и начинает доклад. Как шутят военные – чтобы начальник не почувствовал вонь изо рта подчиненного. Но это шутка, а смысл правила гораздо глубже – не вторгаться в личное биоэнергетическое пространство военачальника, и не создавать ему дискомфорта, могущего повлиять на принятие жизненно важных решений. Это – крупица истинного знания. Так необходимо действовать и в миру. Разговаривая с кем-либо – обязательно соблюдай приличествующую дистанцию, и не позволяй собеседнику нарушать ее.

Если же ваш собеседник не знает, и не соблюдает никаких приличий, и если нет подходящих случаю предметов, которые могут встать между вами, и если вы стесняетесь прямо указать собеседнику на соблюдение приличий – просто сложите руки ладонями вместе, вытянув пальцы в сторону собеседника, и отодвиньте их от корпуса тела на максимально позволительное расстояние (так, чтобы это выглядело более или менее естественно). Это не просто физическая защита. Это защита энергетическая. Складывая ладони вместе, касаясь кончиками пальцев одной руки кончиков соответствующих пальцев другой руки – вы как бы замыкаете собственную энергетическую цепь, и в ваше энергетическое пространство трудней проникнуть посторонней агрессивной воле. Это очень выгодная энергетическая позиция. Посмотрите – подобным образом складывают руки в молитве, например, католики и буддисты. Это тоже крупица истинного знания.

Этот прием можно использовать вообще при любом разговоре для защиты своей энергетики от постороннего вмешательства. Понаблюдайте за людьми, которым по роду профессиональной деятельности приходится вести много неприятных разговоров – политиков и священников. Как они держат руки? Правильно – перед собой, либо со сцепленными пальцами, либо соединенными любым иным способом. Большинство из них делает это интуитивно, но это – работает. Конечно, и среди этих людей не все пользуются такой защитой. Но процент – велик.

Кто помнит, как в советской школе учили складывать руки на парте – тоже неплохой энергетически выгодный вариант. Все это – разбросанные крупицы истинных знаний. Почти так же – сложенными на груди – держали руки прихожане русских православных христианских храмов во времена, предшествовавшие расколу, а потом – в старообрядческих храмах. А мы помним, что Русь, несмотря на «крещение», сохраняла много осколков знания. Теперь в храмах этого нет, но у многих людей осталась генетически врожденная привычка – при разговоре складывать руки на груди. Это – правильная позиция.

Не пренебрегайте этим знанием – используйте его, и вы не только убережете свою энергетику, а значит и здоровье от злонамеренных, или подсознательных агрессивных вторжений, но и защитите свою психику (это глубоко связано) от следования навязываемой вам чужой воле. (Вспомните политиков). Манипулировать вами так просто уже не смогут. Это может пригодиться не только в бытовых ситуациях, но может и оказать решающее влияние на исход деловых переговоров. (Так же не забывайте на переговорах и в случае особо трудных разговоров – совет про свечу, о чем говорилось в главе о правильном питании. Используйте эти методы в комплексе. Не бойтесь импровизировать).

Все это не было секретом для древних людей, особенно на Востоке. Во многих древних восточных государствах существовала (а кое-где и поныне существует) традиция: цари и высокопоставленные богатые вельможи содержали большие гаремы, и еще больший штат наложниц. Обыватель подумает – для разнообразия в сексуальных утехах. Но не все так просто.

Даже тогда, когда вельможа уже не мог исполнять акт сексуальной близости (а случалось это у таких людей крайне редко и в крайне преклонном возрасте) – все равно ему в постель на ночь клались одна-две молодые женщины. Дань беспредельной похоти? Отнюдь. Люди Востока хорошо разбирались в силах природы. Эти вельможи получали еженощную энергетическую подпитку от соприкосновений с молодыми телами, тем самым значительно продлевая себе жизнь, и делая свою старость не периодом дряхлого доживания, а периодом вполне активной жизнедеятельности. Для этого в гаремы и штат наложниц набирались все новые и новые девушки, вплоть до самой смерти вельможи.

А теперь прочитаем отрывок из Евангелия: «Одна женщина, которая страдала кровотечением двенадцать лет, много потерпела от многих врачей, истощила все, что было у ней, и не получила никакой пользы, но пришла еще в худшее состояние, – услышав об Иисусе, подошла сзади в народе и прикоснулась к одежде Его, ибо говорила: если хотя к одежде Его прикоснусь, то выздоровею. И тотчас иссяк у ней источник крови, и она ощутила в теле, что исцелена от болезни. В то же время Иисус, почувствовав Сам в Себе, что вышла из Него сила, обратился в народе и сказал: кто прикоснулся к Моей одежде? Ученики сказали Ему: Ты видишь, что народ теснит Тебя, и говоришь: кто прикоснулся ко Мне?» (Мк 5:25-31). «Но Иисус сказал: прикоснулся ко Мне некто, ибо Я чувствовал силу, исшедшую из Меня» (Лк 8:46). «И весь народ искал прикасаться к Нему, потому что от Него исходила сила и исцеляла всех» (Лк 6:19).

Видите, – даже Иисус, обладавший колоссальным эзотерическим знанием, не ожидая такого акта, смог только зафиксировать уже свершившийся факт – истечение из Его организма жизненной силы. Это очень показательный момент. Тем осторожнее должны быть обычные люди, не обладающие эзотерическими знаниями, и умением защитить себя от неожиданных актов энергетического вампиризма. Иисус обладал колоссальным запасом прочности, и своей жизненной энергией исцелял людей. Это был Его путь. Обладаете ли таким запасом вы? Кроме того, даже Иисусу необходимо было постоянное восполнение жизненной энергии, для чего Он постоянно удалялся от народа и учеников в горы, или иные уединенные места, где занимался одному Ему известными духовными практиками. Большинство же из современных людей западной цивилизации и понятия не имеет о способах восполнения жизненной энергии извне, не причиняя никому вреда.

Одним из таких способов, доступных любому – является пранаяма – искусство осознанного дыхания. Об этом сейчас существует масса информации, но все же, есть смысл придерживаться системы Свами Вивекананды, которую он исключительно просто, доступно, и максимально кратко, изложил в своей небольшой, но емкой книге «Раджа-йога».

Но вернемся в поликлинику. Человек выдержал испытание очередью, и входит в кабинет врача, считая, что все неприятности позади, и что каждый врач только и думает о том, как бы ему помочь. Крайняя наивность… Все, что происходило, или могло произойти в очереди – это всего лишь бледная тень настоящей опасности. Главная опасность поджидает вас, когда вы переступаете порог кабинета, и видите, наконец, человека в белом халате. Вы подсознательно полностью доверяетесь ему, и отдаете себя в его полное распоряжение. И очень зря.

Давайте подумаем: в каждый кабинет врача ежедневно приходят десятки, а к кому-то и сотни пациентов. Каждый – с проблемами и желанием получить облегчение. Это пожилой контингент, говорящий с врачом исключительно о своих болячках (в кабинете врача это – естественно). С большинством пациентов врач имеет прямой физический контакт – осматривает, щупает больные места, берет анализы, делает процедуры, и так далее. Учитывая все вышеизложенное, любой врач, проработав совсем недолго в таком режиме – энергетически превратится в «выжатый лимон», а затем его организм просто развалится. Однако – этого не происходит. Значит – эта схема здесь не работает, или работает как-то иначе. Напротив – среди врачей много весьма пожилых людей, которые выглядят очень хорошо, подтянуто, их глаза сверкают энергией. Вы когда-нибудь задумывались – почему?

Конечно, врачей обучают различным маленьким секретам – психологической разгрузке и эмоциональной зарядке, ибо от настроя мыслей зависит и работа организма. Это так, и это очень важная часть процесса обучения врача. Но – этого недостаточно. Потери энергии этим не восполнить. Энергетический баланс необходимо соблюсти. Думается, разумный человек далек от предположения, что все врачи, подобно Иисусу – ночью уходят в горы, и там до утра занимаются техниками Раджа-йоги (хотя именно этот способ восполнения энергии был бы наиболее правильным). Нет. Все гораздо проще, и прозаичнее – врачи восполняют свой энергетический баланс за счет своих пациентов. Да, как это ни покажется шокирующим – большинство врачей – самые настоящие энергетические вампиры.

Кто-то из них делает это на подсознательном уровне, ибо без этого их организм не протянул бы долго, а значит, подсознание само инициирует простейший способ восполнения, мы об этом говорили. Таких большинство. Это честные трудяги медицины. Но опаснее всего те, кто делает это вполне сознательно. Этих людей без всякой натяжки можно отнести к черным магам различных степеней. И среди людей в белых халатах их очень много. С виду в большинстве случаев вы их не распознаете.

И это не разбросанные по клиникам одиночки, это – всемирная структура черных магов (разумеется – пол здесь не играет роли), выкачивающая из людей энергию, и перераспределяющая ее согласно своим целям. За всем этим стоят, разумеется, довольно могущественные дугпа, контролирующие и возглавляющие эту сеть. Воплощенные дугпа очень часто становятся в плотном мире либо экстрасенсами разных мастей, либо – идут в медицину. Почему в медицину? Да потому что это совершенно легальный способ беспрепятственно забирать энергию людей. Если к вам подойдет, скажем – цыганка, и начнет приставать – вы, скорее всего, пошлете ее весьма далеко. Экстрасенсы тоже не всегда и не везде в почете. А вот врачи – к ним поток людей никогда и нигде не иссякает, причем идя к врачу – люди подсознательно открывают себя для манипуляций. Врачам открываются любые двери, ведь болеют все – и короли, и президенты тоже. Врачам верят. Это – идеальная среда. И в этой среде незаметно находится и активно действует одно из главных щупалец мирового спрута – группы архонтов, собирая для них жизненную энергию, и предоставляя колоссальные возможности для незаметного манипулирования судьбами мира.

Как вы думаете, почему врачи так ратуют за периодическую профилактическую диспансеризацию именно здорового и молодого населения? Что, у них масса времени, которое некуда девать? Нечем заняться? Или вы реально верите в сказку о том, что кому-то в этом материальном мире небезразлично ваше здоровье? Вряд ли. Но именно молодые и относительно здоровые пациенты и составляют основную добычу вампирической системы сбора жизненной энергии. Не с бабушек же качать их болячки…

Поэтому – не отправляйтесь к врачам без крайней необходимости. Не соглашайтесь ни на какие «профилактические» мероприятия, соблазнившись тем, что прямо к вам в офисный центр приехал передвижной медпункт. Задумайтесь – кому это выгодно? Неужели в больнице закончились больные, и врачам нечем заняться? Да и врачи ли это вообще?

Не «отдыхайте» в лечебных санаториях, если к этому нет веских причин, и вообще – сведите до минимума свои встречи с людьми в белых халатах. Здоровее будете.

Наверняка у многих перед глазами есть примеры знакомых, или родственников, которые – однажды начав ходить к врачам – так и не могут теперь вылезти из больниц и поликлиник, здоровье – все хуже и хуже, и все свои деньги оставляют в аптеках. Теперь вы понимаете – почему. Причина – не только желание фарм– и медкорпораций обогатиться. Есть причина пострашнее. Отдать часть своей энергии разово – еще полбеды. Но вы можете стать пожизненным энергетическим донором какого-либо дугпа, установившего с вами связь лично, или через «мага»-врача. Как при походе к экстрасенсу (мы об этом говорили в начале книги). А это уже гораздо страшнее.

Есть еще одна похожая околоврачебная тема, которая в нашей стране пока, к счастью, не получила такого распространения, как на Западе. Речь о различных психологах, психотерапевтах, психоаналитиках и прочих «психо-деятелей», действующих по принципу той же пирамиды. Там все жестче – часто практикуется гипноз и различные виды кодирования, то есть прямое насилие над волей человека, и грубое вторжение в его энергетику, особенно в различных модных там «анонимных кружках» и «анонимных обществах», создаваемых по поводу и без повода. В этих странах стало модно иметь «своего» психолога, а в каждой организации, включая полицию, силовые структуры, и структуры власти – есть свой штат подобных «специалистов», обращение к которым часто навязывается человеку помимо его желания. Заметьте – чтобы стать там практикующим «психо-деятелем» – совершенно не нужно медицинское, или вообще высшее образование. Прошел определенные курсы – и вот тебе красочный диплом. Все еще проще, чем в медицине, где чтобы стать врачом необходимо учиться много лет. Эта система – то же самое, о чем говорилось выше, только в еще более жесткой и циничной форме. Кроме того – это еще и система сбора информации, ибо психоаналитику человек доверяет не свои болезни, а свои самые сокровенные тайны. На смену средневековому исповеднику в рясе – пришел современный психоаналитик. Суть та же – тотальный психологический и информационный контроль. Появившиеся тревожные очаги быстро подавляют – корректируют сознание гипнозом, внушением, кодировкой, ибо все должны мыслить в «правильном» направлении.

Никогда не посещайте подобных «специалистов», и уж тем более – не водите к ним детей. Взрослым часто кажется, что дети ведут себя «как-то не так», «ненормально», и спешат к подобного рода «специалистам», чтобы тот исправил поведение ребенка, подогнал его к их воображаемым стандартам «нормальности». «Специалист» будет рад подключить молодое и энергетически нерастраченное существо к пирамиде откачки энергии. Потеряв значительную часть жизненной энергии – ребенок будет становиться все более и более «нормальным» и «спокойным» с точки зрения родителя. Но такое спокойствие – крайне обманчиво, и граничит с суицидальной депрессией.

Для полноты врачебной темы стоит сказать пару слов еще об одной опасности. Речь идет о прививках. Здесь опасность чисто материальная, но от этого она не становится менее значимой.

Так называемые «экономически развитые» страны во главе с США и Великобританией (эти страны полностью подчинены жрецам «золотого тельца») постоянно разрабатывают различные вакцины, в том числе достаточно сомнительного качества. В тех же биологических лабораториях параллельно с вакцинами идет разработка синтетических вирусов, которые в случае необходимости можно было бы использовать как биологическое оружие. Пока существовал СССР – самодостаточная держава с независимой экономикой – все биологические испытания проводились фармацевтическими корпорациями на людях стран «третьего мира», в основном – на африканском континенте. После развала СССР – область испытаний биологических препаратов распространилась и на Россию. Не будем вдаваться в политические причины происходящего, но и до сих пор в российских медучреждениях используются импортные биологические препараты для вакцинаций.

Ни в коем случае нельзя поддаваться рекламе, проплаченной западными компаниями, и становиться подопытным материалом – участвовать в различных «профилактических» вакцинациях.

Но, учитывая русский менталитет, заказчик и не имеет целью охватить прививками взрослое население страны. Это просто нереально. Его щупальца нацелены на наиболее беззащитную часть населения – на детей. С самого рождения ребенку начинают делать всеразличные прививки, в основном – без ведома родителей, и уж тем более, не спрашивая их мнения. «Так надо» – вот и все объяснение, если кто спросит. Новорожденного ребенка насильно забирают у матери, хотя в первые часы после родов между матерью и ребенком формируется энергетическая связь, которая очень важна на протяжении двух первых семилетий жизни ребенка. В роддомах, где ребенка уносят в другое помещение сразу после родов – эта связь нарушается, и искажается. Это – бич современного «цивилизованного» мира. Отсюда – большинство последующих проблем в воспитании ребенка: отсутствие единого образа мышления и мировосприятия, то есть – взаимопонимания.

Сейчас в моду вошли различные «экзотические» роды, такие как «роды в воде», и многие иные «изобретения» воспаленного воображения мошенников в белых халатах. Здравый человек должен понимать, что то, что природа создавала миллионы лет – не сможет в одночасье улучшить доморощенный новатор. В лучшем случае – такие эксперименты не повредят матери и ребенку. Но – это в лучшем…

А вот о главной проблеме – нигде ни слова. В первые сутки после родов мать с новорожденным разлучать нельзя ни на минуту! Когда Человечество осознает это – сами собой отпадут множество проблем воспитания детей, и их последующих взаимоотношений со своими матерями.

Создание централизованных роддомов и отказ от практики домашних родов, использовавшейся тысячелетия – целенаправленная политика «сильных мира сего», и скоро вы поймете – почему.

Забрав новорожденного, и пользуясь тем, что мать, приходящая в себя после родов, не может проконтролировать – что в это время делают с ее ребенком, люди в белых халатах в первую очередь делают малышу прививки. Они используют для этого те вакцины, которые медучреждение приготовило для этих целей. А это в основном именно те самые вакцины зарубежного производства.

Нужно понимать, что у новорожденного ребенка очень сильный собственный иммунитет. Гораздо сильнее, чем у любого взрослого человека. Ему совершенно не нужны никакие прививки! Природа обо всем давно позаботилась. А вмешиваясь в естественный ход вещей, сбалансированный природой за миллионы лет – мы своим вмешательством подавляем, или вовсе уничтожаем природный иммунитет ребенка.

Затем ясли, детский сад, школа. Здесь ребенок так же не защищен, и эксперименты над ним продолжаются. В группу или класс приходит человек в белом халате и со шприцем, и всем детям делают прививку. Попробуй – откажись! Да ребенок и не будет сопротивляться – он пока еще верит в искреннюю заботу чужих ему людей о его здоровье. Он не понимает, что в шприце с вакциной находится медленная смерть. Про все эти ежегодные вакцинации родители узнают уже после – «де факто».

Школа и детский сад – крайне удобная площадка для долгосрочных биологических экспериментов: все дети собраны в постоянные группы, распределены по возрасту, и за ними впоследствии легко вести наблюдение и фиксировать результаты эксперимента. Вся информация о здоровье – как на ладони, ибо о каждом заболевании и пропуске посещений у администрации школы имеются справки, которые она обязывает предоставлять в случае болезни и отсутствия. Кроме того, в любой момент можно отправить весь класс на «диспансеризацию», если необходимы более конкретные результаты.

Таким образом, к совершеннолетию каждый человек подходит уже с практически разрушенным иммунитетом, начиная чихать от каждой пролетевшей мимо бациллы, и имея уже букет различных хронических заболеваний (которые ранее выявлялись лишь у людей крайне пожилого возраста), на поверку являющихся обычными побочными последствиями, и развившимися осложнениями после прививок. Разумеется, ни один врач ни за что этого не признает, ибо реально дорожит своей карьерой, да и жизнью тоже.

Многие удивляются – почему современные поколения молодежи такие хилые, больные, и не приспособленные к внешней среде. Теперь вы знаете ответ.

Очень хорошую почву для испытаний неведомых вакцин предоставляет искусственно создаваемая ежегодно истерия по поводу «эпидемии гриппа». Кто решит познакомиться с проблемой поближе, и не из официальных источников, поймет, что все это – чистейшей воды профанация. Но – это привлекает новых и новых жертв, готовых сделать прививку.

Этой осенью в столице России, во время такой объявленной очередной «эпидемии», выездные бригады «людей в белых халатах» дежурили прямо у входа в станции метро, и зазывали желающих сделать вакцинацию «от гриппа». Желающих хватало, дело шло. Почему-то людей не коробила одна деталь: чтобы стать вакцинированным, необходимо было предъявить свой паспорт, и «люди в белых халатах» скрупулезно заносили паспортные данные в свои регистрационные книги. После этого – вводилась вакцина.

Казалось бы, зачем нужна регистрация? Для защиты от повторного вакцинирования одного человека, как говорили эти люди? Отнюдь. Явная ложь. Перед вакцинацией они только заносили в книгу данные о человеке, но не было никакой сверки ни с какой «базой данных». Зачем же тогда? А вот зачем.

Когда проводится эксперимент – испытание неисследованного препарата, подопытный материал, а в данном случае – жители столицы, должен затем находиться под наблюдением, иначе – как производители препарата узнают о результатах испытаний?

Мы еще не знаем, чем в дальнейшем аукнется этот масштабный эксперимент, ведь никто толком не знает, что именно вводили «люди в белых халатах» доверчивым гражданам.

Но дело не только в экспериментах. Это еще полбеды: повезет – не повезет. Дело в целенаправленном планомерном и методичном геноциде, направленном против всего Человечества, и проводимого «теневым мировым правительством» с целью постепенного сокращения населения Земли, для организации своего более комфортного существования. И это не параноидальный бред сторонников «теории заговора», это – реальность. Вот вам факты:

В североамериканском штате Джорджия в 1980 году масонскими деятелями был установлен некий монумент – каменные плиты с надписями на различных языках. Как его называют в народе – «скрижали нового мирового порядка». На церемонии открытия присутствовали банкиры, конгрессмены США, и многие высокопоставленные представители администрации округа, в котором возведен монумент, что явно говорит о том, что это не просто экстравагантная выходка группы фермеров, а идея, получившая одобрение на высшем государственном уровне. Так вот, первые две «заповеди» этих «скрижалей» гласят: «пусть земное население никогда не превышает 500 000 000 пребывая в постоянном равновесии с природой»; «разумно регулируйте рождаемость повышая ценность жизненной подготовки и многообразия человечества».

В 1998 году британский принц Филипп поддержал идею создания некоего смертельного вируса, способного в короткие сроки очистить Землю от «избытков человечества».

И вот некоторые высказывания представителей политической и экономической «элиты» мира, сделанные совершенно открыто:

«Что бы предпринять, чтобы ускорить сокращение рождаемости в наименее развитых странах?» (резюме политики Подразделения ООН по вопросам народонаселения, март 2009 года).

Джон П. Холдрен, советник по науке президента США Барака Обамы: «Было бы легче осуществить программу по стерилизации женщин после рождения ими второго или третьего ребенка, несмотря на относительно большую сложность операции… Разработка капсулы продолжительной стерилизации, которую можно было бы вшить под кожу и удалить, когда беременность желательна, открывает дополнительные возможности для принудительного регулирования рождаемости. Капсулу вшивали бы в период половой зрелости и изымали бы по официальному разрешению для ограниченного числа рождений детей».

Билл Гейтс, основатель корпорации «Microsoft», создателя и распространителя компьютерной операционной системы «Windows», которой теперь пользуется весь мир, и которая, в свою очередь, собирает информацию о каждом пользователе, и передает ее в «центр обработки»: «В мире сегодня 6,8 миллиарда человек. Численность населения стремительно приближается к 9 миллиардам. Если мы сейчас действительно хорошо поработаем над новыми вакцинами, медико-санитарной помощью, помощью в области репродуктивного здоровья, возможно, мы сможем понизить его процентов на 10 – 15».

Хилари Клинтон, глава государственного департамента США: «США возобновили финансирование репродуктивного здравоохранения через Фонд населения ООН, и ожидается еще больше капиталовложений. Недавно Конгресс США выделил более 648 миллионов долларов иностранной помощи программам планирования семьи и репродуктивного здоровья во всем мире».

Нина Федорова, советник Хилари Клинтон: «Нам нужно продолжать понижать темп роста численности населения мира; планета не сможет содержать больше людей».

А вот что говорит основатель Американской Федерации планирования семьи Маргарет Сэнджер (организация, занимающаяся проектами, на которые и выделил деньги Конгресс США, о чем говорила Х. Клинтон): «Высшее проявление милосердия, которое семья может оказать одному из своих малолетних детей – это убить его»; «Регулирование рождаемости должно привести в итоге к более чистой расе».

Томас Фергюсон, бывший чиновник государственного департамента США по делам населения: «Есть только одна тема всей нашей работы – мы должны сократить численность населения. Либо правительства сделают это по-нашему, посредством хороших чистых методов, либо они получат неприятности…».

Михаил Горбачев, бывший президент СССР, инициировавший его распад, и видимо испугавшийся перспективы обещанных неприятностей: «Мы должны говорить более открыто о половой жизни, контрацепции, об абортах, о важности регулирования рождаемости, потому что экологический кризис – это, короче говоря, демографический кризис. Сократите население на 90% – и просто будет недостаточно людей, чтобы вызвать экологическую катастрофу».

Вместе с перестройкой и «демократией» на западный манер, в Россию пришли и западные медицинские «программы помощи».

Думается, что приведенных официальных изречений вполне достаточно, чтобы открыть глаза даже самому закоренелому скептику, считающему любые «теории заговора» выдумкой. Но любой заговор предполагает тайные действия. Здесь же никакой тайны из своих целей мировая «элита» уже не делает. Это уже не заговор – это уже открытая война, геноцид Человечества.

И, как мы видим, этот проект выполняется полным ходом. Для осуществления данного замысла в ход пущены одновременно многие технические методы. Но в первую очередь идет непрекращающаяся информационная обработка населения планеты. Со всех сторон средства массовой информации твердят нам, что население планеты составляет уже 7,3 миллиарда человек. Но вот что странно в этой истории – на 1927 год численность населения планеты официально составляла 2 миллиарда человек. И вдруг, за каких-то 90 лет, численность населения выросла почти в четыре раза, и нарастает стремительными темпами. С чего вдруг? Человек, как биологический вид и неотъемлемая часть природы, подчинен тем же природным законам, что и все живые существа на планете. Взрывное увеличение популяции происходит в том случае, если кардинально изменились к лучшему внешние условия существования: улучшился климат, стало в разы больше ресурсов (пищи), или освоены новые территории. А уже затем – как следствие – растет популяция. Что же кардинально поменялось на планете за последние 90 лет? Ничего. Таких изменений на планете не наблюдается.

Утверждения, что технический прогресс последнего столетия способствовал этому – не выдерживают критики, так как рост «цивилизованности» и комфорта не увеличивает, а наоборот – замедляет естественный прирост населения, и мы это видим на примере самых бедных стран, где не особо заботятся о судьбе своих крайне многочисленных детей: все равно всем им быть нищими… Совершенно иная ситуация в странах «комфортного» проживания: родители обеспокоены дальнейшей судьбой каждого ребенка, и количество детей редко превышает одного-двух. Посмотрите тенденцию на примере нашей страны: до революции в аграрной России практически все крестьянские семьи были многодетными. Семь, восемь, двенадцать детей – было нормой. Сейчас же семья, имеющая трех детей, считается многодетной и представляет собой скорее исключение, чем правило. Вот она – тенденция на деле. По сравнению с 1927 годом население планеты должно было – уменьшиться.

Кто-то утверждает, что снизилась детская смертность. Это тоже – ложь. Естественные формы контроля – болезни и высокая смертность в неблагополучных регионах – не побеждены, а даже стали еще жестче. Общий фон состояния здоровья людей падает, и растет количество таких дисфункций, как бесплодие. Этому способствуют и ухудшившаяся экологическая обстановка, и комплексные программы по сокращению населения, такие как вакцинация населения, и введение в обиход генно-модифицированных продуктов питания.

Белое население стремительно сокращается. Может, прирост идет за счет так называемых «стран третьего мира»? Но там как рожали, так и рожают, а естественная смертность корректирует процесс. Ничего принципиально нового не наблюдается. А цифры в официальных сводках все растут и растут, причем с ускорением. Некоторый прирост населения возможен в недалеком будущем за счет фактического захвата стран Европы мусульманским населением из бедных стран Азии и Африки. Но это – в будущем.

Может быть, прирост идет за счет Китая? В совсем недавнем прошлом китайские власти были обеспокоены неконтролируемым ростом населения своей страны, и, с радостного одобрения мирового синдиката власти, принимали жесткие меры снижения темпа роста. Семьям за редкими исключениями было законодательно разрешено иметь лишь одного ребенка. Применялись и иные более изощренные способы уменьшения рождаемости, в том числе безмерная химизация сельского хозяйства, и незаметное повсеместное введение в пищевые продукты веществ, угнетающих репродуктивные функции. И, похоже, в своих стараниях власти добились результата. Сегодня прирост населения Китая сменился на стремительное сокращение численности, с одновременным резким увеличением среднего возраста жителей. Эта проблема уже встала в полной мере перед нынешним руководством страны, ибо темпы сокращения нации стремительно растут. Запрет на детей – отменен, но ситуацию это не выправило. Китай стремительно пустеет.

Так где же проживают эти неуловимые миллиарды?

Но, несмотря на все это, международные (читай – масонские) исследовательские центры упорно приписывают человеческой популяции несуществующие нули. Зачем? Это информационная подготовка Человечества к тотальному мнению, что планета перенаселена, ресурсов уже не хватает, и любое сокращение численности населения – не только оправдано, но и жизненно необходимо. Это – почва для начала еще более открытых действий по контролю над рождаемостью. На это же работает и «всемирная страшилка» о глобальном потеплении. Все исследования, основанные на несуществующем количестве населения, и активно пропагандируемые, говорят лишь о том, что если население и дальше будет расти (а цифры в отчетах при этом действительно все более и более растут), то человеческая популяция просто погибнет. Что делать? А ответ очень хорошо сформулировал Михаил Горбачев: «экологический кризис – это демографический кризис. Сократите население на 90% – и просто будет недостаточно людей, чтобы вызвать экологическую катастрофу». Все коротко, и ясно.

Тем временем делается все, чтобы ослабить и сократить популяцию. И вакцинация направлена кроме всего прочего – именно на это. Конечно, если ввести людям явную инфекцию, или яд – это сразу откроется, возникнет резонанс в обществе, и лавочку прикроют. Поэтому деструкторы действуют постепенно, и результаты незаметны сразу.

Учитывая структуру и состав пирамиды деструктивных сил, действующих на Земле, с архонтами во главе – время у них есть, и они не спешат. Их цели и задачи остаются неизменными на протяжении столетий, ибо быстро сменяющиеся личности – всего лишь одеяние индивидуальностей – руководителей процесса.

Здоровье наций подрывается поколение за поколением, медленно подводя их к вырождению. Не надо думать, что зло имеет национальную окраску. Не щадят они и западные нации. Достаточно одного взгляда на современных страдающих тотальным ожирением и иными болезнями американцев, чтобы понять – это все тот же геноцид в действии. Здесь нет «своих» и «чужих». Есть – каста «избранных». Люди, причастные к руководящим кланам – ряд влиятельных богатейших семей мира. Все остальные для них – «чужие», и подлежат тотальному уничтожению – снижению численности популяции до рамок, указанных в «скрижалях Джорджии». Это именно то количество, которого будет достаточно для обслуживания интересов членов этих правящих кланов. Вот тогда все богатства Земли действительно будут в их безраздельном владении. Над обслуживающим их населением Земли будет установлен жесточайший контроль во всех сферах жизнедеятельности. Не будет государств, границ, народов, наций. Для обычного человека не будет даже возможности создания нормальной семьи – все будет строго регламентировано и подчинено интересам правящей касты, для которых тогда не станет совсем никаких ограничений, ведь понятия «мораль» и «нравственность» они давно уже исключили из своего лексикона. Это и есть – новый мировой порядок. Таков их план, такова их цель.

Уже сейчас эти люди максимально дистанцировали себя от остального народонаселения. Дети этих «господ», разумеется, появляющиеся на свет никак не в роддомах, и воспитывающиеся по максимально развивающим методикам, обучаются совершенно по иному, по иным учебным программам.

Кстати, именно такая программа обучения была в советских школах, если не обращать внимания на небольшие мелочи в виде изучения марксистской пропаганды и искаженной коммунистами истории. Но, если уж на то пошло, кто вообще владеет истинной историей?.. А в целом, система готовила к жизни людей, способных думать самостоятельно, принимать решения, брать на себя ответственность. После распада СССР в российские школы пришла западная тестовая методика обучения, дающая лишь видимость знаний, и совершенно не обучающая мыслить. Вместо решения логических задач ученику предлагается наугад выбрать ответ из трех вариантов: «да»; «нет»; «не знаю». За угаданные ответы начисляются баллы. Что-то вроде азартной игры в казино. Можно представить, с какими «познаниями» покинет такой ученик школьную скамью, и начнет свою трудовую деятельность. А на эту систему тестового обучения переведен уже практически весь мир. Эта система готовит безликих послушных исполнителей, обслуживающих работников, которым и не положено думать, и крайне узконаправленных специалистов, которые кроме своего участка работы не знают ничего. Вся система нацелена на то, чтобы человек не смог научиться мыслить глобально, воспринимать проблемы в целом, и, соответственно, довольствовался бы малым, как говорится – знал свое место.

Совсем иной была советская школьная система. Она позволяла выявить в человеке его конструктивные задатки, и сделать из него не только широкопрофильного специалиста, но и компетентного руководителя. Сейчас такая система обучения доступна лишь «избранным». Не надо думать, что расплодившиеся сейчас дорогостоящие «колледжи» и «лицеи» дают такое образование. Нет. В школы «для избранных» человек «со стороны» не сможет попасть ни за какие деньги.

Питаются эти люди продуктами, не имеющими ничего общего с тем, чем они кормят весь остальной мир. У этих кланов есть свои обширнейшие фермы в Австралии, Новой Зеландии, и некоторых других экологически чистых удаленных регионах планеты, не затронутых химизацией и генной инженерией.

Генно-модифицированные продукты, безвредность которых так навязчиво декларируется – утвердились как официальная программа по увеличению продовольственной массы для все увеличивающегося населения Земли (сказка о перенаселении – в действии). Какая благородная цель – накормить голодающих! Однако, огромное количество честных специалистов, проводивших независимые эксперименты, и выявивших крайнюю опасность ГМО-продуктов, в первую очередь на функции воспроизведения человека – были немедленно уволены, результаты их исследований – уничтожены. Некоторые самые упорные и неугомонные были устранены физически – убиты. И вот, весь мир жует ГМО-пищу. А тем странам, которые отказываются жевать ГМО-биомассу растительного происхождения – активно скармливают мясо животных, выращенных на ГМО-биомассе и искусственных гормонах роста. Последствия употребления такого мяса в пищу – те же.

Сегодня кроме нас самих никто не позаботится о нашем здоровье! В данный непростой период мировой истории мы нужны только нам самим! И нужны именно здоровые, ибо больные мы тем паче уже никому не нужны, а сами о себе позаботиться будем уже не в состоянии. Можно – влачить существование, а можно – жить. И выбор за вами.

Прежде всего, о здоровье надо думать и беречь его – пока оно есть, то есть с самого раннего возраста. Когда его не станет – будет поздно. Приложите все усилия для того, чтобы оградить вашего ребенка от любых, даже самых нужных, как говорят «люди в белых халатах», прививок. Природа гораздо мудрее любых специалистов, которые говорят, что ваш ребенок может без этой прививки заболеть. Не верьте. Может; но не заболеет! А вот после прививки – совершенно неизвестно – чего ждать. Да и потом, вы уверены, что в ампуле именно то, что вам говорят? Да есть надпись на незнакомом языке, или вообще никаких надписей. А что за микроорганизмы на самом деле растворены в этой ампуле? Хотите поиграть в «русскую рулетку»? Если нет – тогда предоставьте действовать природе, и навсегда скажите твердое «нет» любым прививкам.

Отправляя ребенка в школу, позаботьтесь заранее о том, чтобы ему не делали никаких прививок. Вы имеете на это полное юридическое право, но мало кто этим пользуется. Напишите директору школы и классному руководителю письмо, в котором запрещаете делать вашему ребенку любые прививки без вашего предварительного письменного согласия, и возьмите в канцелярии школы расписку о получении вашего письма. Это – юридический документ. Ну и, разумеется, объясните, как можете, это своему ребенку. Он должен твердо стоять на своей позиции, и не поддаваться никаким уговорам и угрозам. Знайте – вы имеете на это полное юридическое право!

С детства приучайте ребенка вести здоровый образ жизни – больше двигаться, а не сидеть часами, согнувшись, за компьютером; больше бывать на природе. Для этого и сами будьте своим детям примером. Никакие увещевания не возымеют действия, если не будут подкреплены личным примером. В противном случае это лишь – сотрясание воздуха.

Бесповоротно откажитесь от любых излишеств и вредных привычек.

Уделяйте внимание образу питания. Откажитесь от заведомо вредоносных продуктов (об этом мы уже говорили). Если не можете сразу стать полным вегетарианцем, откажитесь, хотя бы, от животного мяса, и употребляйте кроме вегетарианских блюд только рыбу, икру и яйца (кроме рыбы, выращенной искусственно на гормонах и ГМО-кормах). Это будет уже огромный шаг на пути к физическому здоровью и духовному росту. Однако, нужно стремиться взять максимальную планку, а не жить полумерами.

Ну и, разумеется, образ мышления, хотя по важности среди факторов он стоит, пожалуй, на самом первом месте. Он должен быть во всем позитивен. Об этом мы тоже говорили. Если человек смотрит на любую ситуацию с позитивной точки зрения, ища оптимальные решения, а не занимается смакованием саможаления от приключившихся на пути препятствий – тогда и жить станет проще и интереснее. Необходимо помнить, что любое препятствие – это трамплин для вашего роста. И болезнь – не исключение.

Болезнь большинством людей воспринимается как нечто внезапно возникшее по воле случая. Нет во Вселенной случайностей. Человек – это не только физическое тело, но и более высокие принципы, и все это – единая живая система. И болезнь физического тела всего лишь является следствием того, что что-то не в порядке в тонких структурах человека. Вылечив физическую болезнь физическими средствами (если это удастся), но не изменившись духовно, мы всего лишь уберем последствия, оставив причину нетронутой, и причина обязательно даст о себе знать другой болезнью, или иным способом. Болезнь – это сигнализатор, что вы что-то сделали, или делаете не так в своей жизни. Разберитесь, прежде всего, в себе, начните со своего внутреннего мира, постарайтесь исправить свое отношение к жизни и к окружающим. А устранив причину – уже есть смысл заниматься следствием. Но, как правило, тогда болезнь проходит сама собой. Все болезни начинаются в нашем сознании. В нем же – и исцеление.

Смотрите на мир, и на все, что происходит с вами – не с точки зрения узколичного эгоистического «я», а как бы чуть со стороны. Как бы наблюдайте за своей жизнью, и за самим собой, подмечая свои промахи и недостатки, как если бы вы смотрели фильм про свою жизнь, и тут же пытаясь их исправить. Когда на вас обрушивается неприятность – это не на вас, а на вашу роль в жизни, то есть – личность. Будьте как актер в кино: как бы хорошо он не вошел в роль, он все равно знает – что все, что происходит на съемочной площадке – не касается его лично. Но все равно – он пытается как можно лучше сыграть роль до конца. Будьте как бы внутренне отстранены от личностного восприятия ситуации, при этом пытаясь наилучшим образом исполнить свою роль, и немедленно извлекайте урок. Разумеется, это даст плоды лишь при конструктивном устремлении вашей жизни. И тогда на любую болезнь вы взглянете уже иными глазами. Но речь идет не только о болезнях. Такой образ мышления должен стать для вас повседневным и постоянным.

При таком подходе к жизни исчезает очень мощный деструктивный фактор, сильно разрушающий организм и сокращающий срок его службы – стресс. Постоянные стрессы сжигают современного человека изнутри очень быстро. А этого легко избежать, если научиться мыслить с позиции не личности, а индивидуальности. В этом, собственно, и состоит школа земной жизни – слить ощущение своего «я» с высшими принципами природы человека.

Сделайте шаг к совершенству. Будьте здоровыми и физически, и духовно! Ведь только будучи такими, можно надеяться принести пользу и послужить на благо своей нации, своего народа. Только будучи такими, можно жить полной жизнью, получая от нее действительное удовольствие и удовлетворение, жить – радостно. Только состоящая из таких вот здоровых людей нация способна победить любого, самого опасного противника, и претворить в жизнь самые смелые мечты и проекты. Только такая нация сможет стать в авангарде мировой истории, когда для этого придет время. В противном случае – как всегда – могут быть варианты, ибо будущее не предопределено. Мы строим его сами.

И если мы позволим темным силам одержать над нами верх – то это будет только нашей виной. Нашей, и ничьей больше.

Закрыв книгу, не утыкайся взглядом в «зомби-ящик» телевизора, а наметь себе план конкретных действий на сегодня, на завтра, на будущее. Конкретных действий, меняющих себя в лучшую сторону. И начинай выполнять. Вставай, и – действуй. Время пришло.

***

Путем радости.

Жизнь индивидуальности в плотном материальном теле – достаточно непростой период: с одной стороны необходимо заботиться о духовном росте, с другой – не пренебрегать теми материальными условиями и возможностями, которые нам предоставлены. Нельзя дать грубой материи полностью поработить твою бессмертную сущность, но нельзя и полностью отвергать материю и условности материального существования. Оба эти пути – ошибочные. Только тот, кто сумеет объединить в своем сознании оба направления – и духовное, и материальное – и соединить их в единое целое, может рассчитывать на какие-либо ощутимые результаты. Именно живя в материальном мире и совершая материальные действия – мы возрастаем (или наоборот – деградируем) духовно. Это необходимо понять и принять. Так устроен мир, так устроено Мироздание.

Кто-то спросит – если основа Мироздания – духовная, зачем вообще нужна была плотная материя? Но только в условиях плотной материи, находясь заключенной в форме (плотном теле), духовная сущность сможет эффективно обучаться. Представьте, если бы не было плотной материи – сущностям пришлось бы обучаться в условиях тонких миров. Как мы говорили, мысль – материальна, и принадлежит этим самым мирам. Все, о чем бы думала сущность – сразу материализовывалось бы в мире ее существования. А теперь посмотрите, какие мысли, намерения, и желания заполняют умы большинства людей? Что, если бы все это мгновенно материализовалось бы? Вся жадность, зависть, злоба, жажда мщения, агрессия, а так же – все самые жуткие страхи и подозрения? Что это был бы за мир? И чему там можно было бы научиться?

И такие миры, вернее – сферы сознания, существуют. Помните, мы говорили о рае и аде? Ад – это то состояние сознания развоплощенной личности, которое она сама своими мыслями и страхами создает себе. Воочию видя все свои материализованные страхи, от которых уже не скрыться, и создавая все более жуткие образы, сознание подавляет само себя, и вряд ли сможет без посторонней помощи выбраться из такого состояния. И если бы не было механизма, вырывающего сущность из этого состояния, это был бы ад, как его проповедуют христиане – на всю оставшуюся вечность. Действие, совершенное мысленно (а как иначе, если нет тела?), сразу получало бы ответное воздействие – кармическое следствие. Не было бы даже времени осознать свои действия (мысли). Энергия сущности быстро истощалась бы, и приводила бы такие сущности к полному исчерпанию своих сил, то есть – самоуничтожению. А так, как через стадию «зверочеловека» неизбежно проходят все индивидуальности – не было бы шанса достичь духовных высот ни для кого!

Необходим амортизатор – то есть такое состояние, где мысли сущности не могли бы сразу произвести действие и получить роковое следствие. Где кармическое воздаяние было бы отодвинуто на какой-то срок, давая сущности время для спокойного размышления над своей жизнью. Таким амортизатором и является плотная материя, которая хоть и управляется энергиями тонких уровней бытия, но все же достаточно неповоротлива, чтобы не быть сразу приведенной в движение мыслями среднестатистической человеческой сущности.

Это сфера относительной кармической безопасности для сущности. Есть время на осознание и исправление своих ошибок, можно успеть конструктивными делами изменить – исправить свою Карму, или дозированными в количестве, которое сущность может перенести, страданиями – отработать свою Карму. Для целеустремленных же индивидуальностей – есть возможность обогнать свою Карму – активно возрастая духовно, и укрепляясь – сущность получает кармические удары из прошлого, но они уже не могут нанести ей существенного вреда, так как сама сущность с тех пор стала значительно сильнее духовно. Плотная материя – кармический амортизатор.

Когда летчика учат летать на самолете – его на первом занятии не сажают за штурвал настоящего самолета, ибо это неминуемо приведет к катастрофе, и на этом обучение будет закончено. Его сажают за тренажер, имитирующий полет. И в случае ошибки пилот не разбивается насмерть, а получает шанс осознать ее, исправить, и в будущем – не совершать. Таким обучающим тренажером для духовных сущностей и является плотноматериальный мир. Совершая материальные действия – мы учимся правильному мышлению, ибо только это ценно в тонких мирах. Только образ мышления – человек берет с собой, уходя из этого мира. Земная жизнь – школа правильного мышления. А вся материя вокруг нас – это реквизит данной школы.

Текущее воплощение индивидуальности в плотном теле – шанс для нее стать более духовно развитой единицей Вселенной, отработать какие-либо кармические долги, обрести опыт. Для этого Вселенная предоставляет человеку практически неограниченные возможности. Однако, обретение опыта – это совершенно не означает «вляпываться» в каждое болото, так сказать – на своей шкуре испытать весь негатив мира. Нет. Избежать негативного поворота событий, пустить свою жизнь по созидательному руслу – это более ценный опыт. Опыт различения деструктивного от конструктивного.

Как выразился Апостол Павел: «Все мне позволительно, но не все полезно; все мне позволительно, но не все назидает» (1 Кор 10:23). И тут же добавляет, уточняя, какой именно путь будет наиболее эффективным, что именно будет полезным: «Никто не ищи своего, но каждый – пользы другого» (1 Кор 10:24).

Сам Апостол Павел – фигура далеко неоднозначная, и читая апокрифические Евангелия и некоторую иную литературу – можно найти диаметрально противоположные отзывы о нем. Это и неудивительно, ведь неординарный человек вызывает у окружающих его людей различные субъективные мнения. Как говорится – сколько людей, столько и мнений. А книги, в том числе и Евангелия – писали именно люди. Да и так ли важно, что представлял собой Павел как личность? Несомненно одно – он был весьма выдающимся человеком, посвященным во многие тайны вечной жизни. Поэтому, к его словам стоит прислушаться, невзирая на противоречивые суждения о нем самом, и его целях.

Да, в его посланиях очень много наносной религиозности, поэтому не следует принимать все его тексты как догму. Как и любую иную информацию человек должен пропустить через фильтр своего разума и сердца. А приведенные выше строки без сомнения являются истинной краткой инструкцией по пользованию данным миром. Инструкцией жизни. Запомним ее: «Все мне позволительно, но не все полезно; все мне позволительно, но не все назидает. Никто не ищи своего, но каждый – пользы другого» (1 Кор 10:23-24).

Итак, поговорим о материальной стороне жизни в плотном теле.

Махатмы утверждают, что человек развивается семилетиями – периодами по семь лет. За семь лет полностью обновляются все клетки, из которых состоит организм человека (расхожее мнение, что нервные клетки не восстанавливаются – полная чушь). Сознание человека так же развивается семилетиями. Приняв за аксиому постулат герметической философии (Учение, основанное Гермесом Трисмегистом): как вверху, так и внизу; – мы можем перенести этот принцип и на человеческое тело. Коль скоро периодически обновляется вся материя, из которой состоит плотное тело человека, значит – так же периодически обновляются и все энергии, из которых состоят тонкие тела человека. Обновление – основа всякого развития.

То есть, можно сказать, и это не будет преувеличением, что через семь лет человек становится совершенно другим. Кстати говоря, именно поэтому «любимый» срок Сталина для заключенных был восемь лет. Сталин обладал глубокими эзотерическими познаниями, и этот срок выбрал не случайно. За семь лет полностью обновляется сознание человека. То есть – через семь лет плюс один год – из заключения выходит совершенно другой человек, с совершенно иным мировоззрением. Вот только – с каким – это уже определяется условиями и окружением в течение этих лет. Но именно за восемь лет можно «сломать» любого, даже самого строптивого человека.

Итак, основные этапы развития человеческого индивида в очередном воплощении вкратце выглядят так:

7 лет – окончание формирования новой личности как самоосознающей и самоидентифицирующейся единицы; полное привыкание к ограничениям материи после относительно свободного периода существования развоплощенной индивидуальности. Для лучшей ассимиляции с новыми условиями существования, подсознание (или – сознание индивидуальности) ограждает новую личность от возможности пользоваться прежними воспоминаниями. Сознание новой личности только формируется, пытаясь создать свой «банк памяти», частично захватывая ранние детские воспоминания. Но так как процесс только начинается, и это – создание, обучение и тренировка нового сознания, разумеется, мало что из этих воспоминаний останется в сформированном сознании впоследствии. Обычно это – некие разрозненные фрагменты событий.

14 лет – окончание формирования половой системы организма, половое созревание.

21 год – окончание активного формирования плотного тела, окончание «роста» (за исключением высших нервных центров), окончание формирования сознания личности, «совершеннолетие».

28 лет – окончание формирования высших нервных центров, «чакр», ответственных за духовную работу организма. С этого времени человек может уже получать ощутимые результаты от своих духовных практик, если только он не заливал свою нервную систему спиртосодержащими напитками, и не убивал ее употреблением в пищу мяса животных. Человек может не только «видеть» духовный мир (многие дети тоже видят его), но и взаимодействовать с ним, оказывая на него то или иное воздействие, не опасаясь «сжечь» при этом свою тонкую нервную систему.

Разумеется, эти способности «просыпаются» далеко не в каждом человеке. У основной массы Человечества они «дремлют», и, в первую очередь – из-за неправильного воспитания. С детства ребенка обучают воспринимать себя лишь как агрегат плоти, в котором сознание – лишь продукт деятельности клеток физического мозга, и человек становится полным материалистом. Материальный мир для него становится – единственным реально существующим миром. Детские воспоминания, когда ребенок еще был открыт для восприятия иных частот – списываются на детские фантазии, о чем твердят ему родители, и забываются.

Таким образом, в 28 лет полностью заканчивается развитие физического организма человека, и начинаются обратные процессы – процессы постепенного старения организма. Замедляется обмен веществ, ухудшаются регенеративные способности (способности к заживлению ран), и многие другие. Не случайно был создан критерий возрастного ценза для поступления молодых людей на срочную службу в армии – до 27 лет включительно.

Вместе с тем, это возраст духовного «совершеннолетия» воплощенного человека. Не зря у древних иудеев был обычай, что до тридцати лет человек не мог выступать в собраниях и синагогах. С тридцати лет – пожалуйста. Иисус вышел на всенародную проповедь и начал учить и принародно творить чудеса – в тридцать лет. Сиддхартха Гаутама (Будда Шакьямуни) начал учить – в двадцать девять лет. Теперь мы поймем, почему не раньше – таково ограничение природы.

Следующий рубеж – 35 лет. Время подведения промежуточных итогов воплощения. Если человек эту семилетку не развивался духовно – в тридцать пять лет его с головой накрывает «кризис среднего возраста» – момент разочарования в жизни, ощущения своей бесполезности и никому не нужности. Человеку кажется, что он ничего не достиг в жизни, и уже больше не достигнет. Если такое осознание пришло – самое время обратится к вечным ценностям и повернуть свою жизнь в духовное русло, посвятив себя помощи людям.

Это – переломный период, когда совершаются многие глупости и необдуманные поступки. Но если у человека есть вера в себя, вера в помощь Господа, и осталась еще хоть какая-то вера в людей, а главное – сам он не озлобился на весь мир – тогда есть шанс спокойно преодолеть этот рубеж без последствий.

Дальнейшие семилетние рубежи – ступени мудрости человека. У каждого это происходит уже по-своему. Все зависит от самого человека и его целеустремленности, ведь свою судьбу мы строим сами. Кто-то до самой глубокой старости тела чувствует себя молодым, проживает активную и интересную жизнь, а кто-то – впав в кризис среднего возраста, может так уже и не выйти из него. Такой человек «дряхлеет» и «доживает» – и в прямом, и в переносном смыслах. Ведь состояние физического тела – это, прежде всего, отражение духовного состояния человека.

Индивидуальность человека не имеет метрического возраста в земном понимании, поэтому ощущение своего «я» так же не стареет. Человек умом понимает свой физический возраст, но ощущение «я» от этого не изменяется. Все зависит от отношения человека к некоторым возрастным ограничениям стареющего физического тела. У человека, осознающего бессмертность своего «я», эти ограничения не вызывают уныния или сожаления. Его индивидуальность нацелена на непрерывное покорение новых рубежей. Для материалиста же, или сомневающегося – эти ограничения становятся предвестниками неизбежного конца, о котором он старался не думать, но теперь каждое движение напоминает ему об этом. Это отравляет всю оставшуюся земную жизнь. Такой человек впадает в старческое уныние (причем это совсем необязательно будет пожилой человек, ведь признаки старения организма можно найти и в относительно молодом возрасте), и портит этим жизнь и себе, и окружающим.

Непрерывность и неразрушимость жизни необходимо осознать, и тогда все этапы существования будут приносить человеку радость. Ту радость, о которой мы уже говорили – радость бытия, не обусловленную ничем, кроме самого бытия. В этом основа правильного отношения к жизни.

У большинства людей вызывает недоумение, когда пожилой человек поступает в учебное заведение, чтобы обрести какие-либо новые знания. Зачем? Ему скоро помирать, а он пошел учиться!.. – так думает большинство людей, не имеющих этой радости бытия, и не ощущающих полноту жизни. Они не понимают так же, что опыт, полученный в любой период земной жизни – остается достоянием индивидуальности и не исчезает со смертью тела.

А тот, для кого тело – лишь временная необходимая оболочка, не имеющая решающего значения относительно вечной жизни, и земной возраст этого тела не играет никакой роли – тот постиг мудрость бессмертия. Только такой человек сможет пойти верным путем – путем радости жизни.

Все, что делает человек, должно приносить ему радость и удовлетворение, в противном случае – это не его занятие, и оно должно быть оставлено. Делать что-либо «из-под палки», или подчиняясь «сложившимся обстоятельствам», – самая большая ошибка человека, которую с течением времени бывает все труднее и труднее исправить, ибо в действие вступает сила привычки – человек со временем привыкает ко всему. И вот, время, данное индивидуальности для развития, человек тратит на ненавистную ему работу, или не приносящий удовлетворения образ жизни.

Поэтому – крайне важен момент выбора молодым человеком дальнейшего жизненного пути, момент выбора специальности.

Понятно, что у родителей и родственников свои представления о будущем ребенка, свои мечты и чаяния, основывающиеся на своих стандартах и представлениях о жизни. Согласно этим представлениям они пытаются направить ребенка на путь, который они избрали для него.

Несомненно, мнение родителей нужно выслушать, как необходимо вообще выслушивать любой данный вам совет, пытаясь осмыслить его со всех возможных сторон, мысленно оценив его последствия для себя, то есть, как бы «примерив» его на себя. Но необходимо помнить, что как бы там ни было – они живут своей жизнью, и у них свои критерии и свои сокровенные мечты, а твою жизнь – жить не им, а тебе! Поэтому это мнение ни в коем случае не должно стать решающим. Выслушай всех, взвесь, и – сделай по-своему.

В противном случае ты рискуешь на всю жизнь стать рабом «ненавистной» работы, или чуждого тебе по духу образа жизни, которые ты выбрал лишь в угоду советчикам, чтобы «не обижать» или «не расстраивать» их. Это – ложная «добродетель». Такой жизненный путь никогда не принесет радости, а значит – и ощутимых успехов. Ни материальных, ни – духовных. А резко изменить жизнь в ее зрелой фазе рискнут лишь немногие. На это нельзя надеяться, вставая на заведомо неудовлетворяющий путь. Однажды встав на него, обычно, человек так уже и идет по нему, боясь сделать шаг вправо или влево, ибо это принесет неизвестные, плохо прогнозируемые последствия, а тут – хоть какая-то стабильность.

Это вполне закономерно. Среднестатистический человек идет по линии наименьшего сопротивления, такова особенность сознания. Если, при прочих равных условиях, перед вами два пути: один скрыт туманом, а другой – четко виден и предсказуем, по какому из них пойдет большинство людей? Ответ закономерен. И сделать шаг, результат которого неочевиден, или вообще – неизвестен, человек может только в одном случае – когда все дальнейшие пути одинаково скрыты туманом, а идти куда-то надо. И такой момент в жизни случается только один раз – это именно момент выбора специальности молодым человеком. Он еще не идет ни по одному из путей, а значит – все дальнейшие пути одинаково непредсказуемы для него, и он безболезненно может выбирать, ничем не жертвуя.

Человек же, который недостаточно серьезно отнесся к этому моменту, и, не использовав все его уникальные возможности, необдуманно вступил на один из путей, и пошел по нему – приобретает на этом пути некую стабильность. Туман этого пути перед ним рассеивается, и путь становится достаточно предсказуемым, а все остальные пути совсем скрываются в тумане. Для того, чтобы сменить путь, уже нужна жертва – человек должен пожертвовать стабильностью и предсказуемым будущим ради неизвестности. А если, к тому же, человек уже успел обзавестись семьей, и детьми? Как сможет он принести в жертву обеспеченность их будущего?

Так и тянет человек свою «лямку» до конца, лишь иногда с горьким чувством вспоминая свои детские мечты и ожидания от жизни, и во всех своих неудачах обвиняя тех людей, под воздействием чьих советов – принял когда-то не принесшее ему удовлетворения и радости решение.

Выбор профессии – ключевой момент жизни человека, и отдавать право выбора своего пути всей дальнейшей жизни кому-то постороннему, хоть даже и родителям – по меньшей мере – крайне неразумно. Жить-то тебе…

Не менее важным моментом является создание семьи. Выбор спутника жизни, точно так же, как и выбор профессии, должен осуществляться крайне осмотрительно, на основании здравых рассуждений ума, думая о будущем, а не под влиянием сиюминутного полового влечения, называемого ныне «любовью». И вот здесь, как раз, в отличие от предыдущего случая, советы родителей, или иных старших людей, мнению которых вы доверяете, могут оказать неоценимую помощь. Они со стороны более беспристрастно видят другого человека, к которому вы, будучи ослеплены влечением и желанием, не можете быть объективны. Здесь подчеркнем – объективны советы именно старших, а не друзей или подруг, которыми могут двигать личная заинтересованность или банальная зависть. Однако, – никто не отменял того, что жить – тебе.

Семья – основа любого общества, и от правильности вашего выбора в итоге зависит то, какой вклад в благополучие всего общества вы внесете. Если в семье будет царить гармония – вы сможете дать правильное воспитание своим детям, то есть, заложить свой камень в фундамент будущего Человечества.

Итак, в семье рождается ребенок, и родители должны немедленно приступить к его воспитанию. Это – их долг перед Человечеством. И здесь следует упомянуть вот о чем:

Люди склонны думать, что практически полностью то, каким станет человек в этой жизни – зависит от того, как его воспитывали в детстве. Отчасти – это так. Но лишь отчасти. Ведь семья, где родится та или иная индивидуальность – выбирается Владыками Кармы, и выбирается не случайно, а на основании кармического соответствия. Как правило – для высокой индивидуальности выбираются и соответствующие родители, которые смогут обеспечить новой личности своего ребенка хорошие условия для духовного роста – воспитать его в духе любви и гармонии. Невозможно представить, что в семье «зверолюдей» – духовно низких индивидуальностей, недавно вышедших из животной ипостаси, и только учащихся быть людьми в полном смысле – в семье, где живут примитивными материальными и бытовыми стремлениями, где живут «от скандала до скандала», и в доме царит атмосфера ссор, ругани, или – пьянства, где слушают какофонию звуков вроде «тяжелого рока» или новомодного среди не отягощенных интеллектом людей «рэпа», где нет ни единого проблеска духовных исканий – невозможно предположить, что в такой семье родится духовно, или интеллектуально высокая индивидуальность. Нет. Владыки Кармы этого просто не допустят. Семья подбирается соответственно духовного уровня развития индивидуальности. Именно – духовного, ибо, предвидя многие возражения и примеры, скажем, что и семья бедного плотника может быть высокодуховной, а семья, живущая во дворце – может стоять на самой низкой ступени духовного развития. Духовность – это не то, что выставляется напоказ.

Народная мудрость гласит: «яблоко от яблони – недалеко падает».

Конечно, возможен активный духовный рост и такой недавно ставшей человеком индивидуальности, помещенной в соответствующую ей среду – наперекор всему. В этом и состоит жизнь – твой духовный рост никто не будет ограничивать. Прими в себя столько света, сколько сможешь вместить. Но стартовые условия для духовного роста сущности определяются на основании непреложных законов, главным из которых является – закон Кармы.

Разумеется, бывают и исключения – когда высокой индивидуальности необходимо сдать экзамен – выявить свою тенденцию к духовному росту, несмотря на неблагоприятные внешние условия. Но это – именно исключения, и их – крайне мало.

Поэтому, нет смысла требовать от ребенка духовного или интеллектуального развития, значительно опережающего то развитие, которого достигли вы сами. Выше головы не прыгнешь. Законы Вселенной действуют для всех одинаково. И это необходимо принять.

Однако, это не повод для оправданий плохого воспитания. Вы должны приложить максимум усилий к тому, чтобы сделать из вашего ребенка – Человека. Вы должны создать атмосферу, способствующую максимальному раскрытию всех его способностей. Но не следует пытаться искусственно создать в ребенке те или иные способности, согласно своим желаниям, если их – нет. Способности не определяются воспитанием. Вот смысл данного предостережения.

Вселенная предлагает каждому человеку два пути развития. Один – это путь осознанного духовного роста индивидуальности. Путь, когда человек по своей собственной воле отказывается от всего ненужного и деструктивного, и стремится к высшей цели. Все препятствия на пути он преодолевает с оптимистическим настроем, и ничто не способно смутить его. Это – путь радости. Этот путь – путь избранных, хотя никто не мешает любому человеку встать на него.

И другой путь, которым следует большинство Человечества, не задумываясь ни о каком духовном росте – путь очищения страданием. Воплощение за воплощением индивидуальность получает кармические уроки, и постепенно усваивает их. Личности такой индивидуальности ведут материалистический обывательский, или вообще – асоциальный образ жизни, не имея никаких духовных стремлений. Карма сама подводит человека к тому моменту, когда его сознание проснется, отринет страдания, иными словами – просто посмотрит на мир иным взглядом, и по своей воле устремится далее первым путем. Тогда те моменты, которые приносили ранее страдание – принесут уже радость от их преодоления и каждодневных маленьких побед над собой. Таким образом – к вершине духовного знания ведет лишь один путь – путь целенаправленного совершенствования, путь радости. Но – вернемся к вопросу воспитания детей.

Семья – основа общества. И высший смысл семьи не в обывательском счастье и спокойной сытой жизни. Нет. Основная задача семьи как составной части общества – произвести на свет здоровых детей, и, главное – наставить их на духовный путь развития. Именно это – основная задача родителей. Привить детям духовные ценности, даже в условиях крайней материальной стесненности. Воспитать не эгоиста, зацикленного на борьбе за материальные блага, а полноценного и полноправного гражданина своей страны, Земли, Вселенной, который понимает, что все, что есть вокруг материального – и так принадлежит ему, даже если у него в кармане нет ни гроша, и живет он в полуразрушенной хижине. Ведь он сам и есть – неотъемлемая часть этого мира. Он не привязан ни к чему узами призрачной «собственности», ведь главное – это свобода духа, и такой человек – поистине счастлив.

Огромную ошибку совершают люди, говорящие: нам не до духовности, ибо нам и нашим детям нечего есть, и не во что одеться. И такие родители все свои силы тратят на то, чтобы заработать больше денег, якобы под благим предлогом. И они думают – что действительно совершают благо, устраиваясь на несколько работ, и почти не бывая дома. Думая, что этим они проявляют заботу о детях, они предоставляют их воспитание и развитие – школе и улице. И потом, по прошествии лет, сетуют – «как же так, я посвятил (посвятила) всего себя их благополучию, стараясь исполнить все их желания, а они мне платят черствостью и бессердечностью». Но ничего другого и не следовало ожидать. Следует помнить, что не хлебом единым жив человек, а от того, что именно заложить в формирующееся сознание ребенка, зависит то, каким путем пойдет его личность. К духовному пути нужен толчок. Иначе личность, скорее всего, по умолчанию, пойдет путем страданий.

Радость, мир, и гармония в семье – совершенно не зависят от ее материального достатка. Необходимо с самого раннего детства научить ребенка довольствоваться самым необходимым, и радоваться тому, что имеешь, а не смотреть с завистью на более богатого. Ведь завистливый человек никогда не станет счастлив, ибо, сколько бы он ни приобретал – всегда найдется тот, у кого будет больше, и лучше. Счастье приносит не богатство. Счастье приносит – абсолютное отсутствие зависти.

Огромную роль играет аккуратность во всем. Неряшливость и беспорядок никак нельзя оправдывать бедностью. Можно жить бедно – но аккуратно. Чистота и порядок в доме и на рабочем месте – свидетельствуют о том, что и в сознании человека царит порядок. Напротив – беспорядок, которым человек окружает себя, грязь и мусор, который такой человек везде после себя оставляет, терпимое отношение к комкам пыли и грязи дома, и на рабочем месте – свидетельствуют о его полной внутренней дисгармонии, хотя сам он этого не понимает. Значит что-то в индивидуальности человека не в порядке. Иными словами – это духовная болезнь, которая рано или поздно материализуется на физическом плане, в виде того или иного заболевания.

Кроме того – пыль и грязь в доме – это не только физический мусор и рассадник вредоносных микроорганизмов. Это так же носитель энергетического мусора – деструктивных энергий, которые, накапливаясь в доме, загрязняют его энергетическую атмосферу.

Так же в доме не должно присутствовать никаких испорченных или гниющих продуктов. Если продукт начал портиться, от него следует немедленно избавиться. Флюиды разложения, испускаемые таким продуктом – негативно действуют на энергетику дома и людей, обитающих в нем.

Так же не должно быть в помещении засыхающих и умирающих срезанных цветов. Только совсем свежие будут относительно безвредны. Как только на цветах появились видимые признаки увядания и умирания – вокруг такого букета возникает энергетика умирания и разложения. Энергетически это равноценно тому, как если бы вы жили в одной комнате с разлагающимся трупом.

Если можете – вообще воздержитесь иметь в помещении срезанные цветы. Лучшее решение – живые растения в горшках. Они оздоровляют атмосферу – и физическую, и энергетическую, неся положительный энергетический заряд (разумеется – при должном уходе).

Чистота, опрятность и аккуратность во всем, личная гигиена, и самодисциплина – вот неотъемлемые составляющие гармонии в любом доме, в любой семье, в любом коллективе.

Говоря об энергетической безопасности, нельзя обойти стороной еще один важный момент. Это – старые вещи. Дело в том, что все вещи и предметы впитывают в себя энергетику, которая их окружает, а наиболее сильная энергетика исходит в быту от людей. И вещи вбирают в себя энергетику своих хозяев, пропитываясь ей. Как говорят – «дома – и стены помогают», и это не метафора, а физический факт. А вот избавиться от этой энергетики бывает чрезвычайно сложно.

Наверное, многие слышали истории, как какие-нибудь старые антикварные предметы приносят несчастья их новым владельцам? Это – совершенно объяснимое явление. Если вещью когда-либо обладал некто с сильной деструктивной энергетикой, эта вещь долгие века будет распространять вокруг себя энергию разрушения и дисгармонии.

Особенно осторожным следует быть с картинами художников. Картина с точки зрения энергетики – отпечаток того эмоционального состояния художника, в котором она была им написана. Если художник был поглощен высокодуховными переживаниями – картина будет иметь благотворный эффект. Но если переживания носили яркую эмоциональную окраску – эффект может оказаться самым неожиданным. Но еще хуже – когда картина была написана художником в состоянии маниакального, или наоборот – депрессивного состояния психики (а как мы знаем – таковы большинство полотен ставших модными «абстракционистов», и прочих пачкателей холста). Тогда последствия могут быть крайне разрушительными, особенно – для энергетически чувствительных людей.

Конечно, речь идет о настоящих картинах, при написании которых художник, как говорят, «вкладывает часть своей души» в произведение (и это воистину так). Все это не относится к пестрой веренице «цветных картинок», в изобилии продаваемых на различных «вернисажах», наскоро намалеванных ремесленниками-изобразителями с одной единственной мыслью – как можно быстрее заработать денег, и наштамповать еще подобных «произведений». Но – как знать, может среди всей этой пестроты попадется действительно «отпечаток души» художника. Следует осторожно относиться к этому.

Особенный риск представляют всевозможные портреты, несущие личностные переживания, зачастую – весьма страстные, о которых наблюдатель не догадывается, а так же «абстракционная» мазня, несущая отпечаток полной дисгармонии и хаоса в сознании «художника». Повальное увлечение «абстракционизмом», и тому подобными стилями – явный показатель деструктивных процессов в обществе. Такое общество – духовно больное.

Но никогда деструктивную энергетику не будет нести красивое изображение природы – пейзажи, которые создаются лишь с духовным, созерцательным настроем. Неравнодушность к красотам природы – вообще один из показателей достаточно высокой духовности человека.

Так что, от выбора нового предмета для вашего интерьера – многое может зависеть. В том числе, и ваша дальнейшая жизнь. Подходить к этому необходимо очень обдуманно, и крайне осмотрительно.

Не зря в религиях существуют обычаи освящать новоприобретенные вещи. Это – отголоски истинного знания об энергетическом очищении предметов от предыдущей энергетики, для безопасного их использования.

Поэтому, никогда не пользуйтесь вещами, доставшимися вам от кого-либо постороннего, даже – близкого родственника. Ведь вы рискуете получить на себя удар энергетики всех его страданий и переживаний, ибо самые эмоциональные моменты жизни – как раз и несут самую сильную энергетику, которая надолго запечатлевается на окружающих предметах. И даже если это был самый хороший человек, но который много страдал, или много болел, да еще и умер среди этих предметов (а момент смерти – один из ярчайших эмоциональных всплесков в сознании, причем даже если смерть была внезапной, и как говорят, человек «не успел ничего почувствовать», мы знаем, что энергетика сознания не ограничивается ощущениями конечного физического тела. Сознание продолжает излучать и после смерти тела, а момент смерти тела – шок практически для любого сознания) – забирая эти предметы в пользование, вы получите ураганную отрицательную энергетику.

От таких вещей следует безжалостно избавляться. Въезжая в квартиру после умершего там человека, да и вообще в любое жилище, в котором до вас уже жили, необходимо немедленно избавится от всей обстановки, и сделать косметический ремонт, максимально обновив все поверхности, и удалив старые предметы. Нельзя оставлять это «на потом». Лучше какое-то время спать на полу, чем пользоваться кроватью, на которой умер, или долго страдал от болезни человек, а потом – непонятно откуда – находить у себя все новые и новые симптомы нехарактерных для вас ранее заболеваний, или бессильно смотреть на медленное угасание членов вашей семьи. Все это – очень серьезно.

Запомните – вещь, происхождение и история которой вам неизвестны – несет в себе для вас неизвестные вам опасности. И, наконец, крайней беспечностью, граничащей с безумием, является ношение на себе вещей «секонд-хенд». Одежда – наиболее близко расположенный к человеку предмет – вбирает в себя всю мощь его энергетики, которую потом не удалить никакими стирками. Надевая чужую одежду – вы надеваете на себя чужие проблемы, болезни и эмоции. Такая одежда способна свести в могилу даже самого здорового человека, или, по крайней мере, сделать безрадостной всю его жизнь. Конечно, это – лотерея, ведь далеко не все вещи несут на себе заряд сильной деструктивной энергетики, способной нанести ощутимый вред. Но постоянное воздействие даже слабой чужой энергетики не принесет вам ничего хорошего. Вы этого скорее всего не почувствуете, и вряд ли станете сопоставлять появившиеся у вас проблемы с ношением такой одежды. Однако – это будет именно так.

Пользуйтесь только новыми вещами и одеждой, у которых до вас не было еще ни одного владельца. Это так же залог вашей энергетической безопасности.

И еще кое-что. Не несите с собой в дом тот негатив, с которым неизбежно сталкивается человек за день. Оставьте его за порогом дома. Всем известна фраза «мой дом – моя крепость», но мало кто задумывался о ее истинном смысле. А речь в ней идет именно об энергетической «крепости». Дом человека должен быть местом, где он был бы свободен от негативной энергетики, его прибежищем, где он мог бы в кругу любящих людей сбросить с себя все проблемы, сделать передышку, чтобы затем с новыми силами окунуться в водоворот жизни.

Но вернемся к вопросу воспитания детей. Организм ребенка – венец эволюции физического тела, совершавшейся многие миллионы лет. И он приспособлен природой к саморегуляции. Необходимо больше присматриваться к своим детям, и в случае надобности помогать им, а не ломать механизм, созданный природой, своим волевым вмешательством.

Вы когда-нибудь замечали, что маленьким детям практически никогда не бывает холодно? А все потому, что терморегуляция их организма совершенна. Но родители заставляют их кутаться в многослойные одежды, говоря – «простудишься, заболеешь». Болезнь начинается в сознании. Формирующаяся личность верит словам старших. Результат – ребенок начинает «не вылезать» из простуд и болезней, хотя и кутается во все мыслимые одежды. Ребенку говорят – не ходи с босыми ногами, не сиди на камнях, не стой на «сквозняке», и так далее и далее и далее, потому что, по представлению родителей – это опасно для здоровья. И ребенок, который до этого не чувствовал холод, и не задумывался об этом (потому что об этом и не надо думать, как не думаем мы о частоте сокращений сердечной мышцы, или о частоте дыхательных движений легких – это саморегулирующиеся функции организма, которые работают без участия сознания личности) – начинает чувствовать холод от любого дуновения ветерка, и чихать от малейшего температурного дискомфорта, ибо теперь его сознание знает, что это – опасно. Совершенный механизм саморегуляции теплообмена организма ребенка – уничтожен.

Кстати, вы когда-нибудь задумывались над понятием «сквозняка», которого так боится большинство цивилизованных городских людей? Небольшое дуновение ветра, которое на улице мы принимаем как должное, и не обращаем на него внимания, но произведенное в помещении, становится для нас «опасным». Вся «опасность» этого явления – в мозгу человека. Это чисто психологический эффект. И показатель того, что он работает, что наши заболевания – от наших мыслей – это то, как много людей действительно заболевает от движения воздушной массы в комнате, даже – в жару.

И вот, если ребенку не рассказать этого, то он этих глупостей и не узнает, а выросши абсолютно здоровым человеком, и впоследствии услышав эти сказки – только посмеется им.

Про питание мы с вами уже говорили. Ребенку не нужно большое количество пищи. Организм приспособлен максимально извлекать все необходимое из минимального количества пищи. Но родители, исходя из своих превратных представлений о связи количества пищи и здоровья ребенка – заставляют детей набивать желудок пищевым балластом, растягивая желудок ребенка, и делая его предрасположенным к ожирению и другим дисфункциям. В результате полупереваренная излишняя пища лишь засоряет пищеварительный тракт гниющими массами. То, что ребенок растет, и поэтому ему нужно много есть – полнейшая чушь. Поэтому, когда ребенок, съев несколько ложек пищи, стремится закончить трапезу – нельзя препятствовать ему и пытаться «впихнуть» в него все остальное. Этим уничтожается природный механизм пищеварения и баланс между съеденной пищей и расходом энергии. А растянутый желудок будет постоянно посылать в мозг ложные сигналы чувства голода, которые человек будет пытаться заглушить постоянным поглощением пищевого балласта.

Начиная кормить ребенка плотью – мясом и рыбой, а так же кисломолочными продуктами – родители уничтожают тонкую нервную систему ребенка, делая его неспособным к опытному восприятию тонкого мира и духовных истин.

О мясе и рыбе – мы говорили достаточно. Стоит сказать отдельно о появившихся в изобилии всеразличных «йогуртах», да еще и со всеразличными «полезными» бактериями, которыми так любят угощать детей. На деле это – просто гниющая жижа, приготовленная из молока (но из молока ли?). Задача этих бактерий – ускорить разложение белков на составляющие, то есть – гниение. Этот же процесс продолжится и в желудке ребенка. Польза – весьма сомнительная. Гниение никак не может улучшить пищеварение, как это говорится в рекламных роликах.

Лучше обычного коровьего, или козьего молока – еще ничего не придумано. Все продукты его кислой переработки – мертвая еда, продукт разложения и распада белка, с соответствующими свойствами, и энергетикой.

Конечно, если бы эти бактерии добавлялись действительно в молочный продукт – его срок хранения не мог бы превышать одних, максимум – двух суток. Современные «йогурты» выдерживают хранение месяцами, да еще и в теплых помещениях. Почему? Да потому, что молочного в них нет ни одного процента. Это желатинизированная смесь растительных жиров – пальмового масла, подкрашенная, и ароматизированная химическими веществами, иногда – с добавлением кусочков крашеной и подслащенной вареной тыквы, имитирующей кусочки экзотических фруктов.

Разумеется, никаких «полезных» бактерий там нет и в помине. Все это – беззастенчивые выдумки рекламы. Но вам может «посчастливиться». Вы можете найти настоящий, обычно – отечественный питьевой – йогурт, сделанный из молока, и напичканный консервантами. Так вот, это и будет настоящая – гниющая жижа.

Не приучайте детей к мертвой пище.

Еще более закрываем детям духовный мир – говоря им, что все их «сверхфизические» ощущения и образы, видимые ими, но остающиеся невидимыми для среднестатистического взрослого человека – это плод их фантазии, и не существует ничего, кроме этого плотноматериального мира. Человек становится материалистом.

Приверженностью к излишней стерильности мы уничтожаем иммунную систему ребенка, не давая ей совершенствоваться, и выполнять свои задачи. Так же способствуют этому уничтожению прививки, о которых мы говорили ранее.

Так же ломаем мы природный механизм, укладывая детей спать против их воли. Нерастраченный остаток двигательной энергии будет искать выход, и может найти его в совершенно неожиданных ипостасях, вплоть до заболеваний – физических, или – психических. Организм сам знает, когда эта энергия будет израсходована, и ребенок сам захочет спать. Даже если эти сроки будут совершенно расходиться с общепринятыми (неизвестно – когда и кем принятыми?) – бояться нечего. Стереотипы о необходимой продолжительности сна для здоровья организма – не имеют ничего общего с действительностью. Заставлять ребенка спать, когда он хочет двигаться – преступление. Устраивая ему «тихий час», или вводя иные чуждые его организму нормы – мы полагаем основу болезненных состояний его организма и психики, зачастую – на всю жизнь данного воплощения.

Человек, конечно, постепенно адаптируется ко всему, и принимает «условия игры». Общепринятые нормы становятся в сознании ребенка – его личными нормами, хотя и во вред себе, но об этом он вряд ли когда-нибудь узнает. И потом родители удивляются, почему их ребенку так трудно вставать утром в школу. А ведь вы сами этого добились: организм ребенка теперь считает, что ему не хватает сна. Природный регулятор сна – бодрствования – уничтожен.

Постоянно ребенку, сделавшему что-то не так, как представлялось бы правильным его родителям, твердят – ты такой-сякой, а вот у соседа ребенок … и следуют восхваления соседского ребенка. Это категорически неверный прием, формирующий у ребенка в сознании комплекс неполноценности. Навсегда в сознании останется ощущение, что он – худший, и что от него никто ничего хорошего не ожидает. И это совершенно не является стимулом к совершенствованию.

Кстати, и здесь у евреев есть чему поучиться. Евреи твердят своим детям, что они – лучшие, самые умные, самые способные и талантливые, даже если это явно не так. И посмотрите на результат – дееспособность еврейской нации очевидна.

Все это имеет простое объяснение. Здесь психология работает «от противного»: ребенку говорят, что он – самый умный. А он чего-то не знает, что-то не выучил. Он не может допустить, чтобы он – самый умный – чего-то не знал. Он сядет, и будет учить, пока не усвоит данный вопрос. А вот если ему твердить, что он – дурак, он так же свыкнется с этой мыслью. Но дураку – не надо ничего знать и учить. Дурак – какой с него спрос… Поэтому – пусть хорошо учится соседский ребенок – он же умный…

Еще более вредны наказания, связанные с унижением собственного достоинства ребенка – телесные, или иные. Они могут сформировать в сознании личности лишь синдром жертвы. Подсознательно имея этот синдром – человек вырастет жестоким, но трусливым, и всю жизнь будет стараться отомстить всему миру из-под-тишка. Именно из людей с синдромом жертвы выходили самые изощренные маньяки.

Конечно, маньяк – это крайний случай. Большинство таких выросших детей просто будут всю жизнь ощущать себя в любых жизненных ситуациях жертвами, безвольно подчиняясь обстоятельствам, и другим людям. Ведь фактически – человек представляет из себя то, как он о себе думает, и как он себя ощущает. Образ мышления человека определяет события, происходящие с ним, и отношение к нему окружающих людей. Наше внутреннее ощущение себя определяет то, как к нам будут относиться – как к жертве, или – как к лидеру.

Это не выражается никакими внешними проявлениями. Взаимосвязь и «прощупывание» друг друга происходит на энергетическом уровне, или, точнее сказать – общаются два подсознания. При этом сознания личностей не задействованы, но по итогам «знакомства» подсознание каждой личности дает команду сознанию, как поступить в той или иной ситуации с тем или иным оппонентом.

И если человек с детства привык считать себя жертвой, то именно так и будут всю жизнь поступать с ним другие люди.

Это хорошо иллюстрируют редкие аномалии, случающиеся иногда в животном мире – когда жертва по определению природы, отказывается считать себя таковой. Так недавно в одном из российских зоопарков произошел нашумевший случай: тигру в вольер на обед дали живого козла. Скольких таких козлов съел ранее этот тигр – история умалчивает, ясно только – что это была обычная практика. Но при приближении тигра этот козел – не смирился с участью жертвы, отказался считать себя таковой, и стал бодать тигра. Но смысл даже не в этом. Многие жертвы при нападении отчаянно защищаются, но все равно бывают неминуемо съедены хищником. Эта защита – акт отчаяния. Здесь же все было по-иному. Козел не был жертвой, потому что не считал себя ей. Что делает жертва, которой чудом удалось отбиться? Правильно – убегает. Но козел повел себя иначе. Он стал преследовать отступившего тигра, нападая на него сам. Таким образом, естественный ход вещей был нарушен. Для тигра этот козел перестал быть потенциальным обедом, и он ощущал его просто как соседа. Козел еще долго жил в одном вольере с тигром «на равных», пока их не развели по разным вольерам.

Подобный эффект произвела встреча кота с диким крокодилом в американском штате Луизиана, в Интернете есть это видео. Кот лакомился на берегу чем-то, но тут из воды вылез крокодил, и также присоединился к трапезе. Кот отказался считать себя жертвой и убегать, оставив трапезу, а напал на крокодила, который мог бы проглотить кота, но, получив отпор, ретировался и уплыл.

Есть и менее известные истории, и их – довольно много. Они иллюстрируют утверждение, что ты есть тот, кем себя ощущаешь и осознаешь.

Таким образом, необходимо с самого детства учить ребенка правильно ощущать себя в этом мире, ощущать в себе человеческое достоинство, силу и великодушие, ибо только сильный человек может быть по-настоящему великодушным.

Основные темы для земного воплощения – тема жизни и смерти, а так же тема половых взаимоотношений – обычно обходятся родителями стороной, давая шанс ребенку ознакомиться с этими вопросами «на улице».

Большинство времени проводя в зарабатывании средств, которых все равно никогда не хватает, мы теряем бесценное время, когда формируется личность ребенка. Учитывая то, что в современных роддомах всех новорожденных немедленно разлучают с матерью по разным помещениям, и энергетическая связь между матерью и ребенком, обусловленная природой – не формируется должным образом, вместо того, чтобы наверстать упущенное – мы продолжаем строить стену непонимания между собой и своими детьми, затем искренне удивляясь закономерным результатам своих действий.

Поистине, чтобы в подобных условиях новая личность правильно сформировалась и физически, и духовно – должно произойти чудо.

Необходимо с самого раннего возраста направлять неизбежные духовные искания ребенка в правильное русло, иначе врожденное стремление к постижению неведомого может дать о себе знать в самых уродливых, и крайне опасных формах, таких например, как увлечение спиритизмом, которое, к сожалению, снова входит в моду в определенных молодежных кругах.

Об опасности спиритизма мы уже говорили в главе о Сатане. Это – гораздо опаснее, чем из любопытства сунуть палец в электророзетку, чтобы посмотреть – что будет. Человек может потерять гораздо больше, чем просто жизнь данного воплощения.

Или другое, относительно безвредное, но уводящее в совершенно неправильном направлении увлечение толкованиями снов. Полная нелепица – пытаться по неким образам из сновидений пытаться предсказать события своей жизни. (Мы не берем здесь крайне редкие случаи, когда во сне к сознанию человека обращается действительно некая сущность, привносящая некую конкретную информацию). Жизнь надо не предсказывать, а – планировать и строить. Строить самому, и тогда в любых предсказаниях просто отпадет нужда, ибо ваши планы и станут вашими предсказаниями.

Но все же, некоторое наблюдение за снами полезно. Человек может прослеживать общую эмоциональную направленность снов. Это – показатель вашего внутреннего состояния. Если в ваших снах царит мир и гармония – значит и в ваших тонкоматериальных оболочках развитие идет гармонично. Если же вас постоянно преследуют кошмары, или просто постоянно снятся неприятные или же агрессивные сны – значит что-то с вашим духовным состоянием не так, и подсознание, то есть – сознание индивидуальности, сигнализирует вам об этом. В конкретику же образов вдаваться совершенно бессмысленно. Она столь же информативна, сколь информативна форма пятна кофейной гущи, которой некоторые люди так же стремятся придать великий смысл.

Крайне опасно увлечение гаданиями – на картах ли, или иным образом. Они стимулируют в человеке уверенность, что его судьба зависит не от него самого, а от причуд расположения карт, или иных знаков. Поверив в это, человек начинает сам притягивать к себе несчастья. Выпала не та карта – и человек начинает об этом думать, переживать. И то, о чем он думает – имеет все шансы материализоваться, хотя событие и не было никем запланировано. Человек своей мыслью сам создал предпосылки негативных ситуаций, мы об этом говорили.

Это если человек, или группа лиц, по незнанию, или из любопытства, решили поиграть с неизвестным. Но если к этому «развлечению» привлекается «профессиональный» экстрасенс или медиум – опасность возрастает тысячекратно, об этом также было сказано достаточно.

Разумеется – каких-то общих, действенных для всех решений – дать невозможно, ибо каждый человек уникален, а жизнь – это творческий процесс. Можно дать лишь общие предостережения.

Необходимо учиться самому, и учить своих детей постоянно контролировать себя – свои мысли, слова и поступки. Делая, или говоря что-то – человек должен четко осознавать, для чего он это делает, и какой результат ожидает достигнуть. Никогда нельзя опускаться до бессмысленной болтовни без цели, или о вещах, совершенно для вас неинтересных, ненужных и бесполезных. Лучше прослыть «плохим собеседником», чем тратить свою энергию на поддержание «светских» бесед «ни о чем».

С детства необходимо приучать человека употреблять речь только тогда, когда это необходимо, и только – предварительно поразмыслив о цели того, что собираешься сказать. Очень метко это отражено в старой арабской притче о мудреце Насреддине. Когда его спросили, как определить глупого человека, мудрец ответил: «по двум приметам: глупец много говорит о вещах, для него бесполезных, и высказывается о том, о чем его не спрашивают». Очень верная характеристика. Если не хотите выглядеть глупо – не растрачивайте свою речь попусту.

Кроме того, недержание речи, «словесный понос» – ведет к растрате духовных сил, а вошедшее в привычку – к деградации личности, и интеллектуально, и духовно. Об этом сказал Христос: «за всякое праздное слово, какое скажут люди, дадут они ответ в день суда: ибо от слов своих оправдаешься, и от слов своих осудишься» (Мф 12:36-37). И это так, ведь слово, выпущенное в пространство – это определенная энергия, и она не исчезнет бесследно, а рано или поздно возвратится к породившему ее, в виде кармического следствия.

Карма болтуна – поистине ужасна. Об этом же говорит и другой Учитель – Илларион: «слова – это живые существа, созданные человеком. Проявляясь в определенных формах на астральном плане, они становятся либо мучением, либо благословением для своих создателей, в зависимости от характера той силы, что дала им бытие. И когда вы осознаете ценность молчания и силу слов, а так же результаты их действия, вы победите величайшего врага человека» («Учение храма» перевод с английского Е.П. Инге; том 1, часть 1, Опасности астрального плана, наставление 14).

Итак, путь человека начинает определяться еще в раннем возрасте. В преддверии самостоятельной жизни, человек делает решающий выбор своей дальнейшей судьбы, и начинает свой жизненный путь. Не всем посчастливится родиться в высокодуховной семье, не всем посчастливиться сделать верный осознанный выбор в начале взрослой жизни. Но, тем не менее, в любой момент человек может изменить свою жизнь.

Да, как мы говорили, тяжело сделать шаг в неизвестность. Но мы говорили о путях, скрытых туманом неведения будущего, с оговоркой – «при прочих равных условиях». Однако, в случае духовного прозрения на любом этапе жизни, человек приобретает одно важное обстоятельство – цель. А имея перед собой цель – уже будет не так сложно сделать шаг навстречу относительной неизвестности пути, но – навстречу известной цели, отойдя от привычного пути, который, однако, не ведет к данной цели, а ведет в духовный тупик, из которого один путь – в повторное аналогичное воплощение с аналогичными задачами.

Главное в жизни – правильно обозначить свои приоритеты, и когда все ненужное и духовно бесполезное будет отвергнуто человеком, и отодвинуто на второстепенный план, перед ним откроется истинно великий путь, ведущий к вершинам духовного знания – путь радости!

Ибо «Сей день сотворил Господь – возрадуемся и возвеселимся в оный!» (Пс 117:24).

***

Библия – мифы, или реальность?

Пришло время поговорить о том, реально ли то, что читают, и во что практически безоговорочно верят сегодня полмира? Правда ли все то, что изложено в Библии? Попробуем разобраться.

Что описывает Библия? О чем повествует нам ее наибольшая по объему часть – Ветхий Завет? Мы с вами уже об этом говорили. Это повествование, рассказывающее нам о происхождении еврейского народа и становлении его как нации.

Теперь, когда данная нация прочно стоит на ногах, данная история, по замыслу идеологических вождей еврейского народа, должна распространиться на весь мир и заменить собой иные национальные исторические корни. По версии евреев – все население Земли – потомки Адама и Евы, в семье которых свершилось братоубийство. О «высокой» моральности еврейского повествования мы с вами так же уже говорили. Вспомним Авраама, собиравшегося принести в жертву собственного сына; вспомним праведного Лота, в пьяном виде переспавшего с собственными дочерьми, которые сами соблазнили его, и еще множество «высоконравственных» сюжетов о «всемирных предках».

Но, как бы там ни было, это именно та история, которая по замыслу иудейских вдохновителей, должна лечь в основу самосознания народов мира, стать неотъемлемой частью их мировоззрения, и подготовить почву для постепенного захвата евреями полного мирового господства, чему будет способствовать создание единой религиозно-идеологической платформы.

Как говорилось, далеко не каждый еврей захочет властвовать над миром, но в каждом еврее с детства воспитывается самосознание собственного превосходства над иными нациями, идея «богоизбранности» еврейской нации, а значит и каждого ее представителя в отдельности. Еврейский народ набожен и организован – этого у них не отнять. А направление движения народа всецело зависит от того, куда его ведут его лидеры – социальные, идеологические и духовные. Большинство евреев посещает синагоги, где раввины – талмудические иудеи – объявляют им всем, – в каком направлении должна двигаться их мысль.

Чтобы не быть голословными – зайдем, и послушаем – чему же там учат?

И вот вам фрагмент недавнего выступления в Хоральной синагоге Санкт-Петербурга известного иудейского миссионера Пинхаса Полонского (видеозапись этого выступления можно разыскать в Интернете): «Целью Соломона является распространение монотеизма по человечеству. … Целью Саула (является) физическое существование (еврейской нации). Целью Давида – национальное историческое религиозное возрождение. Целью Соломона – перевоспитание других народов – перевоспитание человечества. То есть – иудаизм должен выйти за пределы еврейского народа и начать распространяться по человечеству. … Короче, вас учили, что иудаизм – это не миссионерская религия. Так это не так! Не так. Иудаизм – это самая миссионерская религия на Земле. Через наши «дочерние предприятия» – христианство и ислам, мы распространили нашу идею по человечеству. А теперь мы переходим к тому, чтобы работать напрямую с человечеством. То есть – христианство и ислам выполнили важнейшую историческую миссию. Они распространили человечеству знания про еврейский народ, про заповеди, про Авраама, про Моисея, про монотеизм – большое спасибо! Это очень важная работа, мы сами ее сделать не могли. После этой замечательной подготовки мы можем, наконец, сами общаться напрямую с человечеством. Поэтому мы собираемся на уровне Соломона выйти напрямую на все человечество и предложить всему человечеству иудаизм как религию, без того, чтобы они делали гиюр (обряд принятия человека «в евреи», связанный с обрезанием. Прим авт.), и становились евреями. … Мы хотим предложить новый путь, и мы его собираемся предлагать прямо в ближайшей перспективе. Это превращение иудаизма в универсальную религию человечества. Идет полным ходом эта подготовка».

Вот так, не больше, ни меньше, для тех, кто еще не осознал, что именно принесло собою насаждение христианства как религии, и несет собою насаждение ислама.

Еврейская идеология, основанная на историях из Ветхого Завета, является инструментом мирового порабощения умов людей.

Однако, что же представляет собой эта история, с точки зрения истории, как науки?

Мы с вами уже говорили о том факте, что библейская история о происхождении Моисея – основного персонажа иудаизма – всего лишь переписанная практически без изменений с древних шумерских текстов история царя Саргона. Таким образом, истинная история Моисея, да и был ли он вообще – нам неизвестна. Но может быть, это единственное историческое несоответствие? Оказывается – нет. Профессиональным историкам, изучающим историю Ближнего Востока, давно известно, что практически весь Ветхий Завет – это компиляция немного видоизмененных и по-новому скомпонованных древних вавилонских повествований – старинных шумерских текстов.

Неоспоримое доказательство этого – клинописная библиотека ассирийского царя Ашшурбанипала, имеющая гораздо более древнее происхождение, чем книги Ветхого Завета, включающая в себя все основные сюжеты «иудейской истории». (Территория современного Ирака).

Другое доказательство – находка в Ираке каменного столба, на котором записаны заповеди древнейшего вавилонского царя Хаммурапи, жившего в 17 веке до нашей эры, и получившего их от Бога по имени Шамаш. Надо ли уточнять, что эти заповеди полностью совпадают с «заповедями Моисея»?

И таких находок первоисточников «иудейской истории» – масса. Их современная география обширна: Ирак, Афганистан, Египет, Ливия, Сирия, Иран…

Древняя шумерская история подтверждается многочисленными археологическими находками. Напротив – когда археологи берутся за раскопки, основанием для которых служит ветхозаветная история – они не могут найти ничего значительного, или хоть каких-то подтверждений всему тому, что изложено на страницах Ветхого Завета.

Так Иерихон раскапывали восемь независимых экспедиций, и не нашли ни стен, якобы разрушенных евреями, ни вообще следов города. В то время такого города просто не существовало. Есть остатки небольшой деревни, для взятия которой не потребовалась бы помощь «Небесного оружия».

Результаты безуспешных почти вековой продолжительности археологических поисков, призванных документально подтвердить иудейскую версию истории, и не нашедших ровным счетом ничего, были опубликованы еврейскими же учеными, рискнувшими пойти против многовековой лжи – профессором Зеэва Герцогом и Яиром Камайским.

В их заявлениях, обоснованных результатами десятков археологических экспедиций говорится, что библейского периода в истории Израиля вообще никогда не существовало: не было ни исхода из Египта, ни странствований по пустыне, ни осады Иерихона. Нет даже следов описанных в Библии сотенно-тысячных племен колен израилевых. Было небольшое семитское племя. Иерусалим тех времен населяло около трех-четырех тысяч человек.

Основная сегодняшняя святыня иудеев – «Стена Плача» в Иерусалиме. Как утверждается иудеями – это остатки храма Соломона, о котором идет повествование в Ветхом Завете. Это основное доказательство иудеев реальности их религиозного исторического пути. Но что же оказывается на поверку? «Стена Плача» оказывается остатками стены одной из римских крепостей времен римского господства. В этом нет сомнения. Это признается учеными, и это не какие-то «подпольные» исследования. В 2016 году вполне авторитетная организация, занимающаяся вопросами сохранения исторических памятников – ЮНЕСКО, в своей резолюции № СОМ 7А.27 отказалась признавать связь иудаизма со Стеной Плача и Храмовой горой вообще, осуждая действия сионистского режима и захват территорий, исторически не имеющих ничего общего с иудаизмом и еврейской историей – Восточного Иерусалима. Резолюция так же обвиняет Израиль в мошенничествах с историей, в частности – в возведении многочисленных поддельных еврейских могил на старинных арабских кладбищах для обоснования своих территориальных притязаний, а так же в использовании в религиозных целях многих древних римских, и более поздних исламских развалин, не имеющих никакого отношения ни к евреям вообще, ни к иудаизму в частности. Никакого. Это официальное мнение авторитетной международной комиссии профессиональных ученых.

Правда, следом за этим обнародованием, Израиль прекратил финансирование данной организации. Учитывая мощь сионистского лобби в мире, не исключен вариант, что ученые вынуждены будут пойти на попятную. Но – имеющий уши – да услышит!

Не выдерживает критики и ритуальная сторона вопроса. Основной знак Завета Господа с еврейским народом через Моисея – по утверждению иудаизма – обрезание. То есть категорично утверждается, что до этого момента такого феномена не существовало. Жестокое заблуждение. Обрезание существовало задолго до предполагаемого периода Моисея в древнем Египте, о чем свидетельствуют многие источники, самый наглядный из которых – каменное панно на стенах древнеегипетского некрополя в Саккаре, изображающее данный обряд, и не допускающее двусмысленности трактовки изображения.

Мы уже говорили так же о том, что в древнем Египте использовались в неких религиозных целях предметы, исключительно напоминающие «Ковчег Завета», и так же носившиеся на длинных шестах, вставлявшихся в специальные проушины.

Упоминавшееся нами «крещение» – ритуальное омовение от грехов водой – заимствовано из древнеримского культа Аполлона.

Таким образом, обрядовая сторона иудаизма – продолжение традиций древнеегипетского, и иных древних религиозных культов, а никак не уникальное «откровение самого Бога».

Но сионистская верхушка и их служители – «сильные мира сего», не только создают мистификацию и продвигают «новую мировую историю». Они так же занимаются активной защитой создаваемых мифов, ведь на этих мифах основана вся еврейская идеология их «богоизбранности», которая призвана, прежде всего, держать в жестком повиновении сионистскому центру – свою еврейскую нацию, и многочисленные еврейские диаспоры, имеющиеся в каждой стране мира, и осуществлять через членов этих диаспор свою постоянную работу по постепенному методичному захвату всех мировых богатств и политической власти. На протяжении всей истории своего существования, иудеи активно боролись и борются с конкурирующими источниками исторического знания.

Сожжение Александрийской библиотеки в Египте, хранившей записи об истинной истории народов Междуречья, «крещение» Европы с созданием христианской религии, «крестовые походы» с их маниакальным поиском древних артефактов, «крещение» Руси с уничтожением древних источников знания, разграбление британцами в 19-20 веках исторических ценностей древнего Египта, когда многое было вывезено в неизвестном направлении, а многое варварски уничтожено, – все это – звенья одной цепи, хотя сами действия и выполнялись чужими руками. Но истинная цель заказчика видна невооруженным глазом.

Очередная крупномасштабная акция по уничтожению древних первоисточников, не подтверждающих «иудейскую» версию истории, полным ходом разворачивается ныне перед нашими глазами. Это – обострение политической ситуации на всем Ближнем Востоке, начавшееся с вторжения американской армии – иудейско-массонской силовой «дубинки» – в Ирак, и продолжающееся в событиях «арабской весны» – прокатившейся по многим странам Ближнего Востока волне революционных переворотов и беспорядков. Политическая и социальная неразбериха, военные действия: Ирак, Афганистан, Египет, Ливия, Сирия, на очереди – обострение международных отношений вокруг Ирана, Президент которого Ахмадинеджад на открытии выставки «Сокровища джирофтской цивилизации» во всеуслышание заявил, что «сионисты создали фальшивую 2500-летнюю культуру для себя, чтобы лишить другие нации их исторических корней».

Политические и экономические причины данных конфликтов различны, и достаточно очевидны. Но под покровом этих очевидных интересов, скрыто осуществляется гораздо более важная для беспрепятственного дальнейшего существования иудейской мировой гегемонии работа: под видом «случайных» нападений на музейные хранилища и древние библиотеки этих стран, которым никто не может помешать ввиду беспорядков – народ, полиция и военные заняты гораздо более важными жизненными проблемами, чем охрана каких-то музеев, и расследования краж и грабежей каких-то пыльных экспонатов, идет планомерное уничтожение любых материальных доказательств иной, нежели описано в Торе, Ветхом Завете и Коране – истории народов Ближнего Востока.

Ирак – прародина древней шумерской цивилизации, пал первым: в первые же дни военной оккупации Ирака американцами, их эмиссарами был разграблен Национальный музей Багдада. Грабителей сопровождали и прикрывали военные, причем у грабителей были схемы хранилищ и запасников, а так же специальное оборудование для взлома сейфов. Ящики уносились и увозились силами американской армии крайне организованно. Это не было спонтанным актом вандализма, как потом пытались это представить общественности.

Археологический музей Багдада – исчезли многочисленные клинописные таблички, те самые, на которых излагалась шумерская мифология и история, заимствованные иудеями.

Одновременно разграблена Национальная библиотека Ирака, хранившая историю Шумера и античную историю соседних земель.

Сотрудники Эрмитажа, работавшие в Ираке на раскопках, свидетельствуют: еще не найденные и нерасшифрованные глиняные таблички лежат в земле тысячами. Разумеется, после взрыва бомбы – уже не лежат.

На памятниках и раскопках древнего Вавилона, в 88 километрах от Багдада, после хорошей «зачистки» с воздуха бомбами глубинного действия, была создана американская военная база «Форт Вавилон», склады припасов и заправочные станции. Солдаты рыли траншеи прямо по раскопкам, а танкисты тренировались на территории раскопок в «езде по пересеченной местности». Остатки древнего Вавилона были уничтожены гусеницами НАТОвских танков.

Череда грабежей и актов вандализма – уничтожения древних артефактов, которые нельзя было вывезти из-за их размера, продолжалась долгие годы.

Правление Саддама Хусейна было обречено, ибо Саддам очень бережно относился к древней истории Ирака, заботился о сохранении памятников, выделял немалые средства на раскопки и изыскания, и жестоко преследовал грабителей. Участь попавшего в руки американцам покровителя ученых-историков, исследовавших наследие древности – была ужасающа, ибо «официальная» казнь «свергнутого диктатора», показанная мировому сообществу – всего лишь дешевый спектакль. Все было гораздо страшнее.

Афганистан: исламскими талибами, захватившими власть в стране, – в 2001 году взорвана древняя статуя Будды. С этого события, собственно, исламистские режимы начинают «официально» уничтожать любые исторические артефакты, находящиеся на подконтрольных им территориях. Причем даже те, которые вовсе не имеют изображений живых существ, запрещенных законами шариата, такие как книги, рукописи, глиняные таблички с текстами.

Египет: сразу после начала мятежа в Египте, группа людей отделилась от толпы мятежников, и направилась в Каирский Национальный музей. Сразу были уничтожены мумии и папирусы с этрусскими письменами времен фараонов. Исчезли многие письменные исторические документы, но при этом многие лежавшие рядом изделия из чистого золота остались лежать на своих местах. Практически ни одна витрина не пострадала. Весьма странно для обычных грабителей и мародеров.

Следом была уничтожена старинная научная библиотека «Научный центр» при парламенте страны – во время беспорядков именно она подверглась в первую очередь нападению толпы, и была закидана бутылками с зажигательной смесью. Библиотека выгорела полностью. Уничтожены документы, описывающие истинный ход событий истории народов Ближнего Востока.

Весьма необычные объекты выбрали «революционеры» для начала своей «освободительной борьбы» – музей и библиотеку.

Ливия: войска НАТО поддержали радикальных боевиков-исламистов в борьбе с законным правительством Каддафи, который на протяжении десятилетий бережно охранял все историческое наследие края, и щедро финансировал исторические изыскания. Каддафи, так же, как и защитник древней истории Саддам Хусейн – был физически уничтожен жесточайшим образом.

Сам Каддафи был знатоком и любителем древности, в его резиденции было огромное собрание древних артефактов. Имелись подземные хранилища экспонатов, защищенные от любого взлома. Резиденция была полностью уничтожена – шестьдесят четыре (!) бомбовых удара авиации, с использованием бомб глубинного проникновения для уничтожения подземных хранилищ. И это уже после ее «взятия»! Зачем потребовалось бомбить в крошево уже до этого разбомбленную и покинутую всеми резиденцию?

Полностью разграблен Национальный музей Джамахирии в Триполи.

Разграблены древние финикийские города Лептис Магна и Сабрата, являвшиеся фактически музеями под открытым небом, а так же находившийся рядом с Сабратой археологический музей. Многим разбомбленным финикийским постройкам, например – храму Аполлона – было более трех тысяч лет. (Храм того самого Аполлона, на «игрищах» которого в античности применялся обряд обливания водой «во оставление грехов» – крещение). Увозом ценностей занимался спецназ НАТО. Все, что нельзя было вывезти – было уничтожено затем боевиками-исламистами. Города же были разбомблены.

Намеренно и целенаправленно бомбились и многие другие древние памятники, в том числе город Себха, археологические раскопки в Триполи, и многие другие – под предлогом «уничтожения военных баз Каддафи». За день до войны это были мирные объекты, активно посещаемые туристами со всего мира. Никаких баз там быть не могло в принципе.

С особенным рвением уничтожается все, что имеет древние славянские корни. На ливийской территории в пустыне Сахара сохранились следы древних загадочных цивилизаций, история которых уходит вглубь на 10-20 тысяч лет, в тот период, когда Сахара еще была цветущим плодороднейшим краем. От этих народов остались немногочисленные петроглифы (рисунки, высеченные в скале) и наскальные изображения. Вплоть до второго тысячелетия до нашей эры, этот край заселял некий народ грамантов. И это был европеоидный народ. Это объясняет, откуда в древнем Египте оказались этрусские артефакты.

Но более детальное изучение данного вопроса учеными уже невозможно: земля грамантов стала театром наиболее ожесточенных военных действий, а все наскальные артефакты безжалостно были уничтожены на месте боевиками-исламистами, поддерживаемыми войсками НАТО.

Сирия – военные события далеки от завершения. Но уже уничтожены многие древние памятники Пальмиры, пострадал храм древнеарабской богини Аллат.

Был показательно зверски убит исламистами – хранитель древней Пальмиры, археолог Халид аль Асад, который до последнего занимался защитой памятников древнего наследия от рук варваров. За отказ сотрудничать с исламистами, и выдать им все хранимые и спрятанные археологом артефакты – его после долгих пыток обезглавили, а тело выставили на площади города, в назидание для непокорных.

Разграбление артефактов в Сирии идет полным ходом.

Наибольшее противостояние происходило в районе города Алеппо. Алеппо на протяжении веков являлся самым крупным городом Сирии, и третьим по величине в Османской империи после Константинополя и Каира. Городу восемь тысяч лет, он ровесник древнему Вавилону. Описать его ценность для мировой истории в двух словах невозможно. В нем сосредоточены (были сосредоточены) памятники истории всех великих цивилизаций Ближнего Востока, вскрытые, или еще нет – современными раскопками. Город был полностью разрушен в итоге длительных боев с применением тяжелого вооружения и авиации.

Так же предрешена участь столицы Сирии – древнейшего Дамаска, сокровищницы мировой истории, центра пересечения многих древних цивилизаций. Израиль уже нанес по пригородам Дамаска ракетные удары. Дальнейшее уничтожение города – лишь дело времени.

И снова Ирак. Спустя годы, в Ираке вновь разгорается война. Идут зачистки того, что не было уничтожено во время первой военной кампании. Ирак – центр древнего Шумера, и все его наследие не так просто уничтожить, ибо древние памятники встречаются здесь практически повсеместно. Однако, к вопросу подходят весьма основательно.

Ведутся длительные ожесточенные бои в городе Мосул, изобилующем древними артефактами. Боевиками был разграблен Мосульский музей. Заминирована и взорвана Мосульская библиотека – хранилище древних текстов.

После ухода исламистов, артиллерия и авиация союзных войск – сравнивает с землей то, что оставалось нетронутым до этого, и перепахивает саму землю.

Полностью стерт с лица Земли один из древнейших городов – Нимруд. От города остались лишь груды щебня на местах бывших строений. Перед уходом из города, исламисты, действуя, разумеется, «во имя Аллаха», тяжелой техникой и взрывчаткой уничтожили знаменитые на весь мир шумерские барельефы, фотографии которых знает каждый школьник из учебников истории. Больше этой истории нет.

Те же самые люди, видимо так же, исключительно «во имя Аллаха», вывозят и продают частным коллекционерам Европы и Америки те части изображений, и иные артефакты, которые они смогли унести с собой.

Завершилось разрушение города, как обычно – массированными артобстрелами и авиаударами «правильной стороны» по опустевшему уже городу…

Все перечисленное – это только малая часть потерь, которые понесла истинная история Ближнего Востока в идущей полным ходом «исторической зачистке», начавшей свою очередную активную фазу.

Ортодоксальные псевдоисламские режимы, принимавшие широкое участие в событиях «арабской весны», и принимающие участие в нынешних вооруженных конфликтах – в открытую уничтожали и уничтожают любые древние артефакты, под предлогом борьбы за «чистоту исламской веры» везде, куда врываются их отряды. Предварительно разграбляется, уносится и увозится все, что можно унести и увезти.

Затем наступает очередь «тяжелой артиллерии» – войска «правильной стороны» сравнивают с землей все, что осталось.

Процесс, инициированный специально направляющими его лицами, довершают стихийные мародеры и расхитители ценностей, которым никто не препятствует.

Перечень злодеяний «новых историков» можно продолжать до невообразимости, но любому разумному человеку и так становится понятно, какие именно цели преследует эта очередная глобальная акция по «зачистке» истории.

Мир еще увидит в будущем, как многие обезличенные ныне и разрушенные до неузнаваемости памятники различных древних цивилизаций будут впоследствии названы памятниками «великого еврейского народа», к сожалению, разрушенными «злодеями».

Сейчас мировая сионистская верхушка точит зубы на Иран, который еще в целости хранит многие древние артефакты и документы. Какие-либо события вокруг них – всего лишь вопрос времени и политической подготовки.

В арабской прессе слышны так же призывы особо радикальных «исламистов», являющихся видными исламскими религиозными и политическими деятелями, в числе коих саудовский и бахрейнский шейхи – к полному уничтожению египетских пирамид и храмовых комплексов, как «поганого языческого наследия».

Ряд видных мировых ученых, после изучения оставшихся еще крупиц истинной истории Ближнего Востока, делают вывод, что семиты не были основателями древних цивилизаций, а наоборот – сыграли роль их разрушителей. Религиозную систему, культуру и государственное устройство семиты заимствовали у древних народов, населявших некогда этот край. Приход пра-семитов из аравийских пустынь привел к постепенной деградации, а затем и гибели древних цивилизаций Ближнего Востока. А затем вся история региона постепенно меняла свой облик, и переписывалась в угоду семитам. И процесс этот еще не завершен. Мы можем воочию видеть, как «вершится древняя история», ведь древняя история, оказывается, – не есть что-то неизменное…

Сегодня практически любой глубокорелигиозный христианин искренне верит в богоизбранность еврейского народа. Это лучшее доказательство того, что иудейская доктрина пропаганды – работает. С детства практически каждый ребенок, так или иначе, слышит об Адаме и Еве, ибо Библия сегодня – самая издаваемая в мире книга, и есть сегодня практически в каждом доме, причем совершенно необязательно, что эти люди будут верующими. Вводимые сегодня во многих школах уроки «истории религий», учат детей восприятию исторического начала именно авраамических религий, и детям усердно втолковывают историю Авраама, Исаака, и Иакова.

Или Коран. Там так же изложена эта же «история», и все мусульмане «ведут свое начало» от праотца – Авраама. Арабские мусульмане, по сути – те же семиты, еще более воинственны и непримиримы к любой истории вообще. По их религиозным представлениям – не должно оставаться никаких изображений. Поэтому материальные свидетельства древности ревностно уничтожаются. Такое равнодушие к истории вообще, в том числе и к своей культуре, объясняется тем, что мусульмане всего мира идентифицируют себя не по принадлежности к какой-либо национальности или народности, а по принадлежности к той или иной исламской религиозной общине. Эти люди полностью лишены своей истории, и уже не нуждаются в ней. У них уже отнято все, кроме их непримиримой воинственности ко всем окружающим, и их боевого клича – «Аллах-Акбар!». Это идеальный силовой инструмент в руках мирового правительства, управляемый одной лишь идеологией, базирующейся на фанатизме.

Теперь уже ни для кого не секрет, что все современные радикальные исламистские группировки – Талибан, Аль-Каида, ИГИЛ – созданы американским спецслужбами, на американские же деньги, и самой Америкой снабженные, и постоянно снабжаемые через подставных лиц-посредников – необходимым современным вооружением.

Эти люди думают, что воюют за своего Аллаха (по крайней мере – рядовые члены формирований). Но так ли это?..

Мы помним итог эры крестовых походов. Крестоносцы ушли. Но арабам пришлось потесниться, и их полноправными соседями стал народ, который все привык делать чужими руками.

Хитростью и обманом еврейская нация получала те земли, которые хотела заполучить. Но, что было – то было, кто теперь об этом вспомнит… Да и вспоминать скоро будет нечего – все, что не подтверждает еврейскую вымышленную историю – подлежит уничтожению.

Когда кто-либо готовится занять ответственный и высокий пост лидера – он, в первую очередь, подчищает свою биографию с тем, чтобы она выглядела максимально привлекательно. Что вверху, то и внизу. Социумом руководят те же законы, которые руководят и отдельными индивидами.

Такая вот история. Но мы должны помнить, что всему тому, что происходит на Земле – должно быть. Еврейский народ выполняет на мировой арене строго отведенную ему функцию. Земля – школа распознавания добра и зла, и в классах школы должны быть самые разнообразные наглядные учебные пособия.

Просто, подумайте обо всем этом, и, может быть, ваша личная картина Мироздания дополнится еще несколькими штрихами.

***

Так нужна ли нам церковь?

Все Мироздание едино, цельно, и неделимо. Все его миры, измерения, уровни бытия – части одного необъятного организма. Любые деления – на мир видимый, и невидимый; материю, и энергию; и любые иные разделения – субъективны. Для человека существует один диапазон «видимой реальности» мира среди остального бескрайнего океана «невидимого и неощутимого». Но есть и иные существа, для которых этот диапазон «реальности» будет сильно отличаться от нашего, и уже наш привычный мир будет для них «невидимым» миром. Так что никакие деления не приведут человека к Истине. Необходимо рассматривать Мироздание как единое целое, как один огромный мир.

Мы рассматриваем этот мир с разных сторон, затем выдвигаем свои суждения о нем, и когда вдаемся в конкретику какой-либо отдельной стороны вопроса, возникает направление знания, которое мы называем наукой. Рассматриваем взаимодействие сил и тел – получаем физику; рассматриваем живые существа – получаем биологию, рассматриваем числа и фигуры – получаем математику, и так далее. Науки разные, но все они рассматривают какую-то частную сторону одного вопроса – вопроса устройства Мироздания. И все они сами являются частью одного целого, единой науки – знания об этом Мироздании.

Человек – неотъемлемая часть Мироздания, и законы жизни человеческого существа, и всего человеческого сообщества – неотъемлемая часть знания о Мироздании. Рассматривая устройство плотноматериального человеческого тела и его функционирование – получаем анатомию и физиологию. Пытаясь рассмотреть и как-то объяснить устройство невидимой для нас части Мироздания, ее законы, существ, обитающих там, плюс вопросы жизни и смерти человека, смысла жизни, и нравственные критерии существования – получаем религию.

Религия, как таковая, – это тоже часть единого знания о Мироздании. Таким образом, религия и наука – не противопоставляются друг другу, а лишь дополняют целое. И религия в своем истинном понимании, должна вести Человечество к знанию, к неизменной Истине. Только, учитывая неочевидность той области, рассмотрением которой она занимается, опираться ей приходится не на факты и результаты опытов, а на те немногие откровения, которые Мироздание само нам время от времени открывает. Открывает тем или иным способом, через своих служителей – сотрудников Иерархии Света, то есть – Учителей Человечества. Учитывая так же и то, что эти откровения человек не может проверить опытным путем, а должен принять на веру, и затем через многие и многие поколения передавать потомкам – совершенно очевидно то, что эти знания со временем обрастают неточностями, а так же уже человеческими дополнениями, выдумками, «украшениями», трактовками и комментариями.

Мироздание существует по определенным законам, из которых Человечеству известна лишь бесконечно малая часть. Эти законы – неизменны, но представления Человечества о Мироздании постоянно меняются, соответственно развитию самого Человечества. Случаются и перевороты в науке, когда под натиском новых открытий и фактов научный мир вынужден отказаться от одних теорий, и принять другие – более совершенные на данный момент времени, но которые все равно будут являться лишь теориями, более приближенными к Истине, но не самой Истиной.

Религия – так же не есть что-то незыблемое, ибо это всего лишь – представления человека о неведомом ему мире. Последние тысячелетия, а особенно – последние века, в мире накопилось столь огромное количество новых фактов, столь радикально изменились воззрения на Мироздание вообще, да и Иерархия Света не молчит, и дает Человечеству новую пищу для размышлений, не говоря уже о новых научных открытиях в области изучения сознания, и в областях ядерной физики и квантовой механики, что совершенно нет смысла, скажем прямо – откровенно глупо цепляться за устаревшие догмы и церемонии. Любые традиции, обряды, да собственно – и сами религии – всего лишь временная форма, в которую облечена суть на коротком временном отрезке существования Человечества. Суть же эта – частица неизменной Истины.

Люди придают огромное значения традициям. Конечно, когда традиция располагает к хорошим и конструктивным действиям – это хорошо. Но неизбежно наступает время, когда реалии изменятся, а оставшаяся неизмененной традиция будет или просто глупо выглядеть, потеряв свой истинный смысл, и став фарсом, или же будет откровенно мешать развитию новых конструктивных тенденций. Конечно, само слово «традиция» звучит пафосно и величаво. А вы никогда не задумывались о том, какой более близкий нам синоним можем подобрать мы слову «традиция»? Правильно! – «привычка». Обычная привычка, и не более того. Ну вот, и где теперь тот пафос?

Человек любит становиться рабом своих привычек, и это – деструктивный фактор. Каждый день, в каждой возникающей ситуации человек должен разумно оценивать ситуацию, и совершать свои действия согласно этой оценке. Действуя же «по привычке», человек не утруждает себя оценкой ситуации, а по умолчанию предполагает, что она такая же, «как и всегда». И вот здесь можно очень горько просчитаться.

Привычка – один из факторов порабощения сознания человека. И тот, кто стремится к действительному духовному совершенствованию, должен перво-наперво, избавиться от любых привычек. Человек должен не «консервироваться» на чем-то, пусть даже и крайне хорошем, а непрерывно изменяться, ибо только в изменении – возможен прогресс. Застой – первый шаг к деградации.

Поэтому не следует бояться новых тенденций в любых областях жизни – как в материальной, так и в области духовного знания, а в частности – религиозной. Не нужно уподобляться древним старушкам, крестящимся при виде компьютера, и бормочущих что-то про диавола и его число при виде кредитных карточек или штрих-кодов. Естественно, что они будут креститься и услышав слова «астрал», «энергетика», «вибрации», и тому подобные, даже не понимая – что это такое, а главное – и не желая этого понимать. Если не хотите выглядеть так же глупо – идите в ногу со временем, хотя бы даже из того соображения, что если бы Господу было бы все это неугодно, то такое время просто не наступило бы.

Прогресс – не остановить, да и не нужно его останавливать. Нужно постоянно приспосабливать свои мировоззрения к новым условиям. Новые технологии – это новые возможности для развития человека. Но – и новые искушения. И в этом нет ничего страшного. Любая вещь, любая технология – сама по себе – нейтральна к человеку. Взять топор: топором можно построить дом, а можно и прибить кого-нибудь. Но ведь ни у кого не возникнет мысли объявить все топоры – злом? Дело не в топоре, а в том человеке, который им пользуется, а вернее – в намерениях того человека. Но на то и дан человеку на Земле выбор – свобода воли.

Так же и новые информационные технологии. Взять тот же Интернет: кто-то будет выискивать там порнографию, а кто-то – разнообразные учебные пособия. Все дело в том – какие намерения у человека по жизни. Конечно, учить человека обращению с этими технологиями необходимо с детства, ведь никому не придет в голову дать ребенку для игры топор, не научив его правильно держать. А вот играть с утра до ночи в сетевые компьютерные игры – почему-то позволяем…

Ничто не стоит на месте. Меняется все – и мир, в котором мы живем, и наши представления об этом мире, и сам человек. Изменение – это движение. Движение – это жизнь. А наша церковь, в том виде, в котором она сейчас существует, используя выдуманные в стародавние времена догматы, к сожалению – не способствует духовному развитию людей, а наоборот – ведет своих фанатичных приверженцев в духовный тупик, попахивающий средневековьем.

Конечно, для человека, только начинающего свой духовный путь из состояния зверо-человека, и задумавшегося о поисках Бога и смысла жизни – любая религия будет большим подспорьем. Воспринять чистое знание он будет просто неспособен. Но вряд ли такой человек стал бы читать данную книгу, а если бы и начал, то вряд ли дочитал бы до этого места, ибо уже сработал бы предохранитель фанатичной религиозной приверженности, или вообще – отсутствие интереса к обсуждаемым проблемам.

Ребенок начинает познание мира со сказок, взрослому человеку они уже не нужны, но ведь никому не придет в голову сказать, что сказки – это плохо. Все неизбежно прошли через этот возраст, и следующие поколения неизбежно будут проходить. Если дать ребенку вместо букваря книгу по ядерной физике – ничего хорошего не произойдет. Лишенный адаптированного к его уровню личного сознания учебного материала – он рискует вообще ничему не научиться, и на всю жизнь получить стойкое отвращение к знаниям вообще.

Кроме того – получение знания подразумевает определенный интеллектуальный уровень.

Так и индивидуальность начинает свой осмысленный духовный путь с приверженности какой-либо религии. Через это проходят все индивидуальности рано или поздно. Но кто-то быстро преодолевает эту ступень, а кто-то множество воплощений является ярым религиозным приверженцем, и это уже не будет ростом.

Крайне полезно будет на эту тему прочитать книгу Анны Безант «Эзотерическое христианство», которая открывает многоуровневую структуру знания, где обрядовая религиозность является первой ступенью, а эзотерическое знание – следующими ступенями. Да-да, христианство первых веков не отвергало эзотерические знания, эти знания были сокровенной частью самого христианства, причем совершенно официально. Но потом церковь взяла все в свои руки, а новому институту власти нужны были именно «рабы», а совсем не знающие свободные люди, мы с вами об этом уже говорили.

Пещерные люди боялись молнии и грома, поэтому поклонялись им в лице некоего божества, мечущего молнии. Но затем Человечество узнало (в определенной мере), что такое – электричество, и научилось применять его в жизненных целях, и сегодня мы освещаем им жилища. Есть ли смысл сегодня поклоняться «громовержцу»?

Поклонение – первый шаг. Следующий шаг – знание. Религиозность – это именно – поклонение.

Но религии – это не просто сказка. Религия – это иносказательная форма истинного знания, но адаптированная для восприятия самыми невежественными людьми, ведь и такие люди должны иметь жизненные идеалы и приобщаться к нравственным нормам поведения. Религиозные сюжеты – это притчи. Причем в самом широком понимании данного вопроса. «И, приступив, ученики сказали Ему: для чего притчами говоришь им? Он сказал им в ответ: для того, что вам дано знать тайны Царствия Небесного, а им не дано» (Мф 13:10-11). Поэтому в глобальном смысле человеческой эволюции, религии – конструктивны и являются необходимым элементом духовной лестницы.

Но никак нельзя долго на этом останавливаться – необходимо идти дальше. Идти от религии – к знанию, и поискам чистой Истины, не обремененной многовековыми суевериями. И крупиц этой Истины сейчас в мире – предостаточно. Надо только научиться не отвергать сразу то, что не вписывается в твои привычные представления, а – собирать, осмысливать, и синтезировать. И тогда человек неизбежно поднимется на уровень, стоящий над любыми религиями, где его жажду знаний не сможет удовлетворить уже никакая отдельно взятая религия. Он видит рациональное зерно в каждой из них, и складывает эти зерна в единую картину.

Истинная религия – это сама жизнь. Жизнь по-человечески, по Заповеди Любви, а не абы-как. Вот это и есть единая для всех религия.

Все те попытки, которые теперь активно пропагандируются – создать «единую мировую религию» как земную организацию с земной структурой управления и вполне земной бухгалтерией – совершенно не имеют отношения к тому, о чем мы сейчас говорим. Эти попытки – не более чем бизнес, и желание контролировать умы Человечества. Там, где слышен призыв – делать пожертвования, строить храмы, плодить высокооплачиваемых жрецов и религиозную номенклатуру, совершать обряды – знайте: это опять всего лишь новая временная форма.

Истинная вера – не в религиозных обрядах и песнопениях. Истинная вера – в повседневных делах человека.

Тут у кого-то может возникнуть вопрос: а как же великие святые? Они-то достигали святости, находясь в рамках отдельно взятой религии? Они жили согласно всех измышленных религиозных догматов, и все же достигли высочайших вершин духа; многие из них при жизни сподоблялись дара чудотворения – исцеляли людей, и даже – управляли погодой. Кстати, и сейчас в глубинах неких православных монастырей есть несколько старцев, умеющих по своему желанию подчинять своей воле стихии окружающего материального мира. Как же быть с ними?

И опять же, здесь нет никакого противоречия. Истинными святыми становятся те люди, высокие индивидуальности которых уже по своему выбору пришли в этот мир через рождение, чтобы помочь идущим следом, или же те, кто уже достиг в предыдущих воплощениях больших духовных высот, и до святости им оставалось сделать один шаг. А сделать этот шаг им позволила не религия, а – вера. Чистая и незапятнанная никакими сомнениями вера в бессмертие своего «я», вера в Бога и в Его промысел – в светлое начало всего сущего.

Такие люди есть в любой религии. Эти люди не заблудились в догматах, они для них были лишь внешней оболочкой, хотя они и верили в них, но стержень был один – истинная вера, и – главное – жизнь согласно основной заповеди всех религий: поступай с людьми только так, как хотел бы, чтобы люди поступали с тобой. То есть – они на деле были исполнены истинной христианской любви к ближнему. Исполнение обрядов не заменило им, и не закрыло от них истинного смысла бытия. Их сердца жили не поклонами и песнопениями, хотя они их безупречно исполняли, а постоянным мысленным пребыванием вместе с Иерархией Света, в лицах известных им религиозных персонажей. Ведь, как мы уже говорили, Иерархии Света совершенно неважно, в каком виде, в ипостаси какой личности мы себе будем представлять высшие силы, и какими именами называть. Бог видит сердце человека.

И их вера выражалась именно в повседневном отношении к людям – они несли им свет и радость бытия. А о силе веры сказал сам Христос: «истинно говорю вам, если будете иметь веру и не усомнитесь, не только сделаете то … но если и горе сей скажете: поднимись и ввергнись в море, – будет» (Мф 21:21).

Вера и знание – две стороны одного и того же. Они не противоречат, а дополняют друг друга. Иисус из Назарета воплощал в себе и веру, и знания. Одно без другого – неполно. И рано или поздно – Карма подведет любую индивидуальность к моменту, когда та поднимется над религиями и обратится к чистому знанию. Просто индивидуальности святых к этому моменту будут иметь гораздо более прочный духовный фундамент. Но в любом случае – ипостась религиозного святого – это не вершина пути, а лишь одна из ступеней, хотя и весьма высокая. Все ли пройдут через эту ступень? Нет. У жизни очень много всеразличных путей, идущих параллельно. И человек, ведущий, например, светлую и чистую жизнь «в миру», а главное – приносящий ощутимую пользу людям, и чувствующий от этого еще больший прилив сил – может стоять на одинаковой по высоте духовной ступени с иным религиозным святым. И такой человек совершенно необязательно будет религиозен. И в настоящее время, учитывая состояние земных религиозных организаций, и те приоритеты, которые царят в недрах их номенклатуры, гораздо эффективнее проходить ступени духовного возрастания именно в условиях обычной «мирской» жизни. Здесь у тебя есть свобода духа. В сегодняшней церкви ее – нет.

Хотя, конечно, в первую очередь все зависит от самого человека. Как говорится – нет ничего невозможного…

Индивидуальность, достигшая определенных успехов в предыдущем воплощении, Владыками Кармы подводится к очередному земному воплощению и рождению в определенных условиях, могущих способствовать ее дальнейшему развитию. У этой индивидуальности большой запас внутренней духовной силы. Но конкретику своего земного пути создаст личность этой индивидуальности, а не Владыки Кармы. Все решит свободный выбор самого человека. Личность такой индивидуальности будет обладать большими организаторскими способностями и задатками лидера. Как сейчас говорят – обладать харизмой. Но весь фокус вот в чем: чем выше индивидуальность стоит на лестнице развития, тем большие искушения перед ней встают для ее испытания и продвижения, а свободу выбора никто не отменял, и выбор у индивидуальности есть в любой точке пути. Так возникают величайшие злодеи и «злые гении». Это – не выбор судьбы. Это – их выбор.

Взять пример уже упоминавшегося нами святого Трифона Печенгского. Он от рождения был одарен волевыми качествами лидера, и не был готов смириться с навязываемой ему серостью обыденного существования. И тогда его личный выбор увел его в сторону от истинного пути, сделав из него могучего предводителя шайки безжалостных разбойников.

Но та внутренняя сила, жившая в нем, которая помогла ему стать ярким злодеем (ведь он был не один из многих, а – грозным и уважаемым разбойничьим атаманом) – та же сила сделала его способным однажды резко изменить направление жизненного пути. Трифон находит в себе силы порвать с такой жизнью, и на долгие годы уходит в тайгу – очищать свое сознание – мыслями о Боге, а тело – суровым постом.

Такой человек велик во всем – как в злодействе, так и в добродетели. Внутренняя сила, присущая его индивидуальности, и данная ему от рождения – позволила ему стать святым чудотворцем. Он кармически был готов для этого!

Немаловажная деталь: все святые, становившиеся «чудотворцами», то есть – силою своей мысли могли влиять на материю нашего мира, были великими постниками. Только очистив свое тело от вредных веществ и энергий, закрывающих путь к общению с духовным миром, могут люди начать своей духовной силой влиять на ход событий. При условии, что ими в предыдущих воплощениях накоплена эта сила. Как сейчас говорят – у таких людей – сильная энергетика, или сильное биополе.

Люди восточных верований в основном – вегетарианцы. У нас вегетарианство не получило такого развития, но: православные монахи издревле не употребляют в пищу мясо! Религия разрешает им только рыбу, и то не всегда. А многие истинные святые вообще питались одним черствым хлебом с водой, да и то – нерегулярно. (Если помните, мы с вами говорили, что именно так и должен в идеале питаться человек, если конечно он не работает шахтером или грузчиком). Это правило для монахов – отголосок истинных знаний о том, что человек с духовной направленностью вообще не должен употреблять в пищу мясо, хотя напрямую об этом в христианской религии нигде ничего не сказано.

Для «мирян» же христианская религия предусматривает лишь несколько периодических постов различной продолжительности. Но плоды поста можно ощутить лишь тогда, когда пост становится образом всей жизни, а не «выдерживается» как некая жертва, от случая к случаю, злобно лязгая зубами, и смотря всепожирающим взглядом на витрины мясных прилавков.

Любое знание принесет плоды лишь тогда, когда посвятишь ему все свои силы. Когда это станет твоим образом жизни – частью тебя самого.

Итак, мы поняли, что религии в том или ином виде – необходимы Человечеству, как первичный инструмент приобщения к нравственности. А нужна ли нам церковь? Вопрос непростой, поэтому, сначала попробуем разобрать более простой вопрос: нужны ли нам иконы?

Православная церковь признает иконы, и это – основной материальный атрибут православной религиозности. Католики относятся к иконам холодно, хотя и не отрицают, но основной атрибут их религиозности – распятия и прочие скульптурные формы. Некоторые христианские течения категорически не приемлют никаких изображений, считая это идолопоклонством, и опираясь на ветхозаветную заповедь Господа: «Не делай себе кумира и никакого изображения того, что на небе вверху, и что на земле внизу, и что в воде ниже земли. Не поклоняйся им и не служи им, ибо Я Господь, Бог твой» (Исх 20:4-5). Кстати, это весьма логично. Помните, мы говорили о фразе Апостола Павла: «живу верою Христа», а не «верою во Христа»! Христос верил в Бога, и знал Бога, но не призывал делать никаких видимых атрибутов поклонения. Иконы, распятия, и прочие материальные выражения религиозности – чистое изобретение людей более поздних веков.

Иные отвечают им: но тот же Господь в той же книге «Исход» повелел сделать ковчег завета, на крышке которого должны были быть изображены фигуры херувимов: «Сделайте ковчег… Сделай также крышку из чистого золота… и сделай из золота двух херувимов; чеканной работы сделай их на обоих концах крышки. … И будут херувимы с распростертыми вверху крыльями, покрывая крыльями своими крышку, а лицами своими будут друг к другу» (Исх 25: 10, 17, 18, 20). Кстати, многие ли знают, что создание ковчега не было уникальным явлением, и подобные ковчеги уже изготавливались ранее в определенных культовых целях в древнем Египте, откуда, якобы, и вышел в путешествие по пустыне, как утверждает Библия, древнееврейский народ? Было ли создание ковчега повелением Господа, как это описывается в книге, или это было инициативой самих Моисея и Аарона, посвященных в древнеегипетские жреческие мистерии?

Первые возражают: но ковчег завета был сделан евреями в единственном экземпляре, выполняя особые функции, и не предназначался для открытого поклонения народа. Он находился в «святая святых» скинии (переносного храма), куда доступ был строжайше регламентирован, и даже левиты – ветхозаветные священники – не могли видеть его, когда им захотелось бы. Кроме того – с ковчегом вообще больше вопросов, чем ответов, ибо его происхождение и истинное назначение ныне доподлинно неизвестно.

Иные снова приводят слова из священного писания, описывающие строительство храма царем Соломоном: «И сделал в давире двух херувимов из масличного дерева высотой в десять локтей. … И поставил он херувимов посреди внутренней части храма. … И обложил он херувимов золотом. И на всех стенах храма кругом сделал резные изображения херувимов, и пальмовых деревьев, и распускающихся цветов, внутри и вне. … И у входа в храм сделал … две двери из кипарисового дерева … И вырезал на них херувимов, и пальмы, и распускающиеся цветы и обложил золотом по резьбе» (3 Цар 6:23, 27-29, 33-35).

Первые снова возражают, что это были всего лишь украшения интерьера, а не образы для поклонения.

Спор об изображениях, и в частности – иконах, можно продолжать бесконечно, и приводить веские доводы с обеих сторон. Но этот спор неизменно будет лежать в плоскости религии, и относиться к вопросу «догматического богословия», – церковной науки, выдуманной религиозными фанатиками, и которую гораздо точнее можно охарактеризовать как «религиозное словоблудие».

Чтобы ответить на этот вопрос, необходимо покинуть эту плоскость, и взглянуть на проблему со стороны. Как мы неоднократно говорили, все люди находятся на совершенно различных уровнях духовного развития, да и образ мышления людей сильно различается. Для кого-то не представляет сложности сконцентрировать свой ум на абстрактной идее Абсолюта, кто-то обращается к высшим силам, представляя себе тот или иной религиозный персонаж, но ему для этого не нужны никакие видимые изображения. Почему? Да потому, что у него богатое воображение (читай – опыт воплощений), и любой образ человек может представить себе без помощи внешних предметов. Со временем развитие воображения приводит к пониманию и восприятию абстрактных образов. Все это – ступени одной лестницы.

Ступенью же ниже на этой лестнице стоят люди, воображение которых еще не развилось до достаточного уровня, и им трудно представить что-либо по одному описанию или упоминанию об этом. Им необходим источник зрительной информации. Их личная «копилка образов» только формируется. Таким людям для обращения к высшим силам, икона – большое подспорье. Это не говорит плохо, или хорошо об отдельно взятых людях. Жизнь Человечества – это постоянное продвижение вперед, и на лестнице жизни все ступени постоянно заполнены, как постоянно бывают заполнены все классы школы. Кто-то учится в старших классах, кто-то – в младших. Но это не говорит о них хорошо или плохо. Так же и в жизни. Все зависит от количества пройденных человеческих воплощений той или иной индивидуальности, то есть – от накопленного опыта.

Есть и другие люди. Те, которые вообще не думают ни о каком духовном росте, ни о вечной жизни, ни об ином мире, ни о делании добрых дел, то есть – обычные обыватели-материалисты, духовность которых еще не пробудилась. И вот в доме, или на работе такого человека, силою независимых причин – то ли в силу традиции, то ли по воле родственников или сослуживцев – появляется икона, или иное изображение религиозных персонажей. Постоянно наталкиваясь взглядом на это изображение, у человека нет-нет, да и промелькнет в голове мысль о высшем мире, об ином существовании, о смысле жизни и о необходимости творить добро. Пусть подспудно и пока бессознательно, но это тоже – духовная работа в начальной стадии.

Таким образом, нельзя однозначно сказать, что иконы нужны, или – не нужны. Нет общего рецепта от всех болезней, нет и одного духовного рецепта. Ясно одно – пока есть хоть один человек, для кого икона или иное изображение будут играть важную конструктивную роль в становлении его духовности – это изображение имеет полное право на существование, и его существование – конструктивно.

И вот теперь, переходя от частного к общему, нам уже легче будет ответить на вопрос – нужна ли нам церковь.

Несомненно – нужна. Религии были созданы на Земле для того, чтобы люди проходили эту ступень духовного возрастания. Невозможно полностью овладеть знанием, если пропустить какой-то класс в школе. А церковь являет собой материальное воплощение религии. Что-то вроде иконы, только в более широком понимании. Если существует поклонение – необходимо место, где люди могли бы собираться, и делать это сообща, и открыто. Опять же – необходим контроль, чтобы разрозненные, в случае отсутствия единой церкви, религиозные группы – не ушли сильно в сторону. Все как в детском саду – неусыпный контроль, и сказки. Сказки, и – контроль. Ничего нового…

Человеку, только начинающему свой путь, нужна система верований для объяснения ему необходимости нравственных законов развития Человечества. Через верования человек рано или поздно придет к жажде истинного знания.

Так что, пока есть люди, для которых участие в религиозных ритуалах несет радость, и конструктивно влияет на их духовный рост – религии, и церковь – должны существовать.

Другое дело – состояние дел в нынешней церкви. Оно ныне не отвечает даже требованиям самой религии. Сейчас поведение священнослужителей, начиная с самого Патриарха, вызывает скорее отталкивающие эмоции у большинства народонаселения. Его помпезные поездки по стране со свитой и охраной, и мерами личной безопасности, превышающими охрану Президента; губернаторы и иные высшие официальные лица, ждущие и встречающие его у трапа его самолета, и расшаркивающиеся перед ним, а затем сопровождающие его в его «духовных» передвижениях, ясно показывают думающему человеку, что это уже – де факто – не просто священник, пусть даже и первосвященник, но все же… Никогда духовному лицу не оказывали таких почестей, тем более – в светском государстве. Да и действия выдрессированной охраны, готовой без разбора стрелять в любого, кто посмеет неосторожно приблизиться к своему «духовному пастырю и отцу», и бесцеремонно расчищающей улицы следования «святейшего» от машин и людей, не могут вызвать ничего кроме крайнего недоумения. Чего было бы бояться своей паствы, и даже своих же священников, духовному лидеру? Разве должен бояться «отец» – своих детей? Нет. Поведение Патриарха – явно не отцовское. От своих духовных «чад» он отгородился вооруженными головорезами из ФСО. А если есть страх – значит, есть повод бояться…

Думающему человеку давно уже ясно, что нынешний Патриарх РПЦ по факту является не духовным лидером народа, а одним из «сильных мира сего».

Но пока есть люди – простые прихожане храмов, принимающие это как должное, не задающиеся нескромными вопросами, не замечающие всего того, что происходит вокруг них; верящие каждому слову, вышедшему из уст Патриарха, в том числе и поучениям о нестяжании из уст одного из богатейших и влиятельнейших людей страны, и их это не коробит; пока есть люди, верящие тем лицемерным священникам, которые в кулуарах произносят фразы вроде «оставь ты своего Христа для проповедей бабушкам», пока они искренни в своей вере – церковь должна существовать, ведь «По вере вашей да будет вам» (Мф 9:29). Ведь каждый будет отвечать лишь за свои действия и намерения.

Другое дело то, что если церковь в ближайшие времена коренным образом не будет реформирована, не будет положен конец материальному стяжательству ее служителей, не будет разграничено смешавшееся ныне «Богово» и «кесарево», и не будет обновлен «репертуар» проповедей большинства священников; если церковные догматы средневековья не уступят место разумным и современным объяснениям и ответам на вопросы думающим прихожанам и молодежи – такая церковь сама по себе недолго просуществует. Молодежь пытливо ищет реальные ответы на вопросы о строении Мироздания и о жизни, и средневековое «молись, сын мой», и рассказы об Адаме и яблоке – их не устроят. Да и вбивать им в голову – что все Человечество имеет исключительно семитское происхождение, и иного нет, и быть не может – по меньшей мере – преступно. А именно этим и занята все века своего существования – христианская церковь. Поэтому, молодой и думающий патриот своего народа, своей истории, своей страны – вряд ли заинтересуется иудейским вариантом «всеобщего бытия», и у него на это есть полное моральное право.

Таким образом, оставим церковь в покое, и предоставим самим людям, каждому в отдельности, разобраться в своих приоритетах и стремлениях. Каждая индивидуальность приходит к тому, к чему она уже готова, каждое сознание может воспринять лишь то, что оно в состоянии вместить.

Но, находясь на любой ступени, необходимо продолжать движение вперед. Необходимо искать Истину. Как сказал Христос: «Ищите, и обрящете, стучите – и отворят вам!» (Мф 7:7).

***

Кратко о необъятном. Основа Мироздания.

При прочтении данной книги читателю может показаться, что в ней существуют некоторые противоречия, но не спешите с выводами. Приступив же к прочтению иной литературы на эту тему, начав, хотя бы, с книг, упоминавшихся нами здесь, и заслуживающих доверия, это впечатление лишь усилиться, и кажущихся противоречий и несоответствий будет все больше.

Такова психология человека – от любой книги или иного источника, человек ожидает получить полную, готовую картину. Найдя более или менее подходящее под его ожидаемый стандарт, определяемый уровнем развития его духовности и интеллекта, он воскликнет: «Аллилуйя!», и с радостью безоговорочно отметет все остальные источники, и все то, что не подходит под новообретенную им «модель», которую он станет считать «истиной в последней инстанции». Именно на этом психологическом феномене человеческого сознания паразитируют властолюбивые и корыстные жрецы религий, создатели тоталитарных деструктивных сект, и различных псевдо-религиозных организаций, а так же иные псевдо-духовные деятели. Главное – заставить человека искренне поверить в «их» модель, тогда все остальное человек сам будет с негодованием отметать. Помните из курса истории существовавший всегда принцип двух гонцов? Правитель верит не тому из них, кто доставил более достоверную информацию, а тому – кто предстал перед ним первым.

Вот и прочитав эту книгу, возможно, кто-то воскликнет: «ересь!». Что ж, дело их. Мы не намереваемся никому ничего доказывать, свобода выбора должна существовать всегда. Но для того, чтобы сделать выбор – нужна разносторонняя информация, иначе это не будет выбором.

Готовую картину не предоставит вам никто и никогда. Это и невозможно, ибо для каждого человека с его отличным от других уровнем открытости сознания и духовности, нужны свои образы и приближения, описывающие одни и те же истины, которые физически не могут быть изложены напрямую, используя человеческий язык.

Необходимо помнить, что Мироздание не ограничивается привычной нам трехмерной проекцией, в которой мы живем в телесном воплощении, и не может быть сколь-нибудь полно и достоверно описано человеческим языком. Поэтому любая, даже самая научная с нашей точки зрения теория об основах жизни, в действительности будет подобна лишь притче – образному изложению, более или менее приближенному к действительности.

А о кажущейся противоречивости этих теорий доходчиво отметил А.П. Синнет – заочный ученик Махатм, ведший с Ними переписку: «Человеческий язык не в силах раскрыть сразу все аспекты этой многогранной идеи, чтобы единовременно сделать их понятными и доступными человеческому разуму. Точно так же невозможно отразить в плоском рисунке сразу все грани сложного объемного объекта. А если сделать несколько зарисовок, изображающих этот объект с разных сторон, то они могут показаться, на первый взгляд, такими разными, что едва ли кто-то согласится с тем, что на них изображено одно и то же. И все-таки, если совместить в своем воображении все ракурсы, то кажущиеся различия сольются со временем в единую гармоничную картину. Поэтому ни один трактат не сможет рассмотреть тонкие качества невидимых человеческих принципов иначе как по частям, в их различных аспектах. И все же желательно, чтобы эти аспекты соединились в воображении читателя, создав завершенную концепцию, соответствующую подлинным реалиям природы» (А.П. Синнет, «Эзотерический буддизм», гл 6).

Итак, в заключение нашей книги скажем еще несколько слов о Мироздании и Вселенной. Настало время поговорить о Боге.

Мы упоминали семь основных принципов человеческого существа, и соответствующие им семь основных уровней существования – семь миров (Вселенных) различной плотности и частоты вибрации. В свою очередь, эти семь миров – семь больших групп, включающих в себя великое множество миров, отличающихся друг от друга частотой вибрации материи. Но, как уже понял внимательный читатель, этим Мироздание далеко не ограничивается. Это всего лишь небольшой фрагмент лестницы эволюции всего сущего. Как утверждают посвященные в великие тайны Мироздания, «наши семь планов являются семью подпланами космического физического плана» (Алиса А. Бейли, «Посвящение человеческое и Солнечное», гл 16 «Доверяемые тайны»). С точки зрения бескрайнего Мироздания, высшая для нас духовность – всего лишь грубая материя. Кого-то это пугает, а кого-то наоборот – вдохновляет, ибо это означает невообразимые перспективы для духовного совершенствования.

Итак – существует только лишь изначальная энергия, находящаяся в непрерывном сверхбыстром движении. Она самоорганизована и самоосознающа. Это – Великий Дух, Единое Высшее Сознание, высший разум, Абсолют, Изначальный Свет, Бог-Творец – называйте как хотите. Это – чистое сознание, не имеющее объективного отражения. Невозможно точно описать человеческим языком то, чему нет аналогии в нашем плотном мире. Это – с одной стороны, сознание, то есть – сущность, с другой – чистая энергия невообразимо тонкого плана, то есть, с точки зрения физики, действительно – свет сверхвысоких частотных характеристик, незримый для органов зрения плотноматериальных существ. Или – чистое движение – Единая Жизнь.

Это – самосущая энергия. Как известно – энергию невозможно создать, и невозможно уничтожить. Ее можно лишь преобразовыать из одного состояния в другое.

Нет еще ничего – ни материи, то есть – иных энергий, ни иных сущностей, ни – самого пространства. Объективно – нет ничего. Понятие «еще» здесь тоже довольно условно, ибо не существует объективного времени в нашем понимании, и нельзя сказать: «с этого все и началось», или: «этим все закончится». Это одновременно – и начало, и конец. Но, с другой стороны – абсолютно все заключено в непроявленном виде внутри этого сверхсознания – Бога-Творца в виде бесконечной череды образов и вариантов возможного.

Итак, Бог – сущность. Но сущность, лишенная личностных характеристик. Сущность – делима, личность – нет. Это трудно усвоить сразу, поэтому большинству людей непонятно, как дух может делиться, и пребывать в нескольких местах одновременно, причем в каждом из них – в ипостаси личностного субъекта. Это ограничение мышления сознания, отождествляющего свое «я» с физическим телом. Но Бога нельзя воспринимать как телесную сущность. Существует старая шутка, сбивающая с толку практически всех церковнослужителей: «сможет ли Бог, коли Он всемогущий, и нет для Него ничего невозможного, создать то, что Он сам же не сможет поднять?». Этот вопрос вводит в ступор любого религиозного человека, ибо любой вариант ответа на этот вопрос подразумевает, что Бог не сможет сделать чего-то одного из предлагаемого, а значит – Он не всемогущ?

Здесь проявляется наше непонимание понятия Бога, где люди пытаются рассмотреть Его как личность, со всеми присущими личности ограничениями. Но у Бога их нет! Нет личностных ограничений. Все, что может быть создано, создается внутри самого Бога – Единого Высшего Сознания. Нет, и не может быть ничего, что существовало бы вовне Его, и в отдельности от Него. Все созданные Вселенные миры – это, если можно так выразиться – мысли этого Сознания, возникающие в Нем самом. Существует ли что-то, кроме этого Сознания? Нет. Сознание первично, и является самосущим.

Что же происходит далее? Как возникают миры и множественные индивидуальные сущности? Как возникает материя?

«Материя есть лишь замедленное движение, и если бы движение массы любой субстанции перешло на достаточно высокий уровень вибрации, то масса обратилась бы в движение и субстанция как таковая исчезла бы и стала силой или чистым движением» («Учение храма», перевод с английского «Звезды Гор»; том 3, «почтовый ящик»).

Итак, движение, или – частота вибраций некоей части Единого Высшего Сознания понижается Им самим, Сознание производит мысль, или – объективную реальность. Возникают тонкие структуры, духовные миры, один за другим. Вибрации все более замедляются, создаваемые миры, или – уровни бытия, делясь в свою очередь, становятся все более разветвленными и материальными, и вот очередь доходит до создания привычной нам материи, то есть – видимой нами Вселенной, или – нашего физического плана. Здесь в первую очередь создается сетка пространства, в которой будут происходить некие объективные изменения в определенных последовательностях, или – времени. В некоторых источниках структура нашего пространства называется эзоосмической решеткой (подробнее об этом можно прочитать в книге Анастасии Новых «Эзоосмос», а еще подробнее о глубинной структуре и самой сути материи и пространства в научном докладе «Исконная физика Аллатра», размещенном в свободном доступе на сайте: http://allatra-science.org/).

Эффект материализации, или создания уровня бытия – подобен тому, как пар, растворенный в воздухе и невидимый наблюдателю, охлаждаясь и замедляя броуновское движение своих молекул – конденсируется в воздухе, и превращается в видимые и ощутимые объекты – облака.

Так же и в свободном созданном пространстве возникает «пар», состоящий из субатомных частиц, объединяющихся в атомы простейшего химического элемента – водорода, как в облаке молекулы воды объединяются в капли дождя. И вот, в новообразованном свободном космическом пространстве возникает облако водорода. Возникающий в этом облаке материализовавшегося водорода крутящий импульс воли Существа из высшего мира, запускает спиральное вращение материи, и процессы звездообразования. Об этом импульсе мы говорили в главе «Добро и зло. Основы Мироздания».

Как видим, создание известной нам материальной Вселенной начинается ни с какого «большого взрыва», как продолжают утверждать многие ученые, а, напротив – с процесса «большого торможения».

Если изначальное Сознание называют Изначальным Светом, которым Оно, по сути, и является, то по аналогии нашего мира – если понижать вибрации света – появляется звук. Поэтому в некоторых религиозных трактатах процесс Творения отражается как звук – Слово.

Итак, созданы миры – уровни бытия. Созданы Вселенные с мириадами звезд и планетных систем. Откуда же берутся сущности, обладающие индивидуальным сознанием?

Как мы видим, все, что начинает быть – есть порождение и неотъемлемая часть Единого Высшего Сознания. Все разноуровневые миры – это принципы Его существа. Видимая Вселенная – это Его материальное тело, Его инкарнация – воплощение.

«Увидите ответ на небе, если шире посмотрите на жизнь. Вселенная в целом представляет собой «однородное» тело, и «атомы», из которых она состоит, – это солнца» («Учение храма», перевод с английского «Звезды Гор»; том 3, «почтовый ящик»).

Итак, физическое тело Высшей Сущности – Единого Высшего Сознания, состоит из частиц – звездных систем. И если вас смущают расстояния между космическими объектами, знайте – расстояния между атомами в вашем теле – так же в сотни тысяч раз превышают диаметры самих «тел» атомов. В электронный микроскоп человек видит не сами атомы, а некие фантомные объекты, которые образуют орбиты быстрого движения атомов – «атомное облако». Движение такое быстрое для человеческого наблюдателя, что это мелькание сливается для нас как бы в единый объект. Кроме того, сами атомы состоят из ядра, и летающих вокруг него электронов. Электроны так же летают вокруг ядра на расстояниях, в сотни тысяч раз превышающие их собственные диаметры. Эти орбиты – «электронные облака» – и принимаются за размер самого атома. Посмотрите на модель Солнечной системы в истинном масштабе – аналогия полная. Если гипотетически сжать материю до состояния, когда все ее атомы станут плотно прилегать друг к другу, а электроны «прижмутся» к ядрам атомов, как бы «выдавив» все пустое пространство, то один кубический миллиметр такого гипотетического вещества весил бы миллиарды тонн. Так же и субатомные частицы, из которых состоит ядро атома – в сотни тысяч раз меньше, чем та система, которую они складывают вместе. Ядро атома складывается из таких же протонных и нейтронных «облаков», основной объем которых – незаполненное пространство. Сами же протоны и нейтроны – не являются неделимыми первичными частицами, но так же состоят из более мелких составляющих, соединенных в субатомные частицы по тому же принципу – расстояния между ними невообразимо превышают размеры самих частиц. Таким образом, любое материальное тело в основном состоит как бы – из пустого пространства. Это – научный факт. Если и дальше продолжить наше гипотетическое сжатие, и «выдавливать» пустое пространство из нашей материи, то весь земной шар, всю планету можно сжать до размера апельсина. При этом ее масса – сохранится. Кстати, подобные процессы и происходят в центрах галактик, в так называемых «нейтронных» звездах, и в объектах, называемых учеными «черными дырами».

Кто-то задаст вопрос – если вся материя состоит практически «из пустоты», то почему предметы сталкиваются, а не проходят друг через друга? Да потому, что сталкиваются не сами частицы, а отталкиваются друг от друга поля, окружающие их. Ведь мы с вами говорили, что пустоты как таковой – не существует. Вся «пустота» между субатомными частицами заполнена, помимо самой материи пространства, полями, являющимися ни чем иным, как вихревым движением сверхтонкой материи – эфира. Но «официальная» наука отвергла понятие эфира, заменив ясную и логически завершенную модель безликим, и непонятно что обозначающим термином «поле», и теперь даже «продвинутые» ученые не спешат возвращаться к эфиру, оперируя искусственным термином «поле». Это было искусственное сдерживание науки, и отправка ее по ложному пути. По пути, который не может привести Человечество к революционным открытиям в области энергий. И теперь официальная наука бродит впотьмах, удивляясь открытиям, которые легко делал Никола Тесла, основываясь на теории эфира. Бродит, но никак не хочет признать очевидного. Но это уже совсем другая тема.

Вот то, что касается физических тел. Но существуют и иные принципы – высшие. И каждая материальная часть так же обладает высшими принципами. Иными словами – каждая часть – каждая звезда наделяется Единым Высшим Сознанием – частью своего Сознания, и становится индивидуальностью.

Да, каждое небесное тело – это физический носитель индивидуального сознания, так же как и наше физическое тело – носитель человеческого сознания. Солнца, а так же планеты – это самоосознающие мыслящие сущности, индивидуальности очень высокого порядка эволюции. Все звездные и планетные миры – живые, разумные и мыслящие системы, обладающие каждый своим сознанием. Не существует ничего, что бы не было пронизано Единым Высшим Сознанием, то есть Жизнью.

Но ни одна индивидуальность не существует в полном отрыве от всего (извечная проблема чувственного восприятия: «я» – «не я»). Связь со всей структурой всегда остается, хотя сама частичка Единого Высшего Сознания, названная индивидуальностью, да еще и будучи облечена в плотные покровы личности, обычно этого не осознает, за исключением редких моментов «просветления». Жизнь – едина. «Я» во всем Мироздании – одно.

Зарождение нового космического тела – начало плотноматериального воплощения подобной «космической» сущности, так же как рождение ребенка – начало плотноматериального воплощения человеческой индивидуальности.

«Космическое пространство наполнено мириадами звезд и планет, не видимых человеческому глазу; эти звездные жизни еще не воплощены в смертных покровах, ибо не собрали материю, необходимую для внешнего выражения. Душа планеты, обретая силу, притягивает строительный материал из космической матрицы мира – из огромных астероидных и кометных поясов, где покоятся мертвые распавшиеся миры и зарождаются новые, – материю, принадлежащую ей по иерархическому и космическому праву. Вначале образуется нечто вроде дымки вокруг воплощающейся планеты, и, по мере привлечения более плотной материи, в глубинах Космоса зарождается видимое тело. Так к космической семье, или солнечной системе, добавляется новая планета» («Учение храма», перевод с английского «Звезды Гор»; том 3, «город»).

Поэтому осторожные догадки некоторых «продвинутых» в духовном плане ученых, что наша Земля не бесчувственный кусок камня, а – живое существо, имеющее невидимые принципы – душу, и умеющее мыслить и производить саморегулировку протекающих на ней процессов – не бред экзальтированного сумасшедшего, а – достоверный факт. У планеты есть физическое тело – материальная сфера, и есть высшие тонкоматериальные принципы, которые так же можно определить как «душу» и «дух» планеты. То есть – у планеты существует полноценное сознание.

Семь сфер нашей планеты, о которых мы говорили, те семь миров, в которых обитают существа, состоящие из соответствующих принципов – и есть семь принципов самой планеты, то есть – ее тонкоматериальные тела. Откуда в телах, то есть – оболочках планеты появились самостоятельные существа?

Акт творения продолжается, и сознание планет порождает – выделяет из себя группы индивидуальных сознаний, которые разветвляясь все больше и больше, вместе образуют «дерево» кармических групп индивидуальных живых существ. Эти живые существа начинают свои телесные воплощения, используя для постройки своих земных тел ту материю, которая имеется в наличии на планете – «из праха земного».

Проходя бессчетные телесные воплощения, сущности живых существ постепенно совершенствуются, переходя на все более высокие уровни сознания. Возникают и исчезают человеческие цивилизации, жизнь на планете идет циклически. Пройдя свой цикл, индивидуальности уходят на новый, более высокий виток, а их место занимают сущности, пришедшие с нижних ступеней. На Земле развитое Человечество возникало уже не один раз, и тому есть масса научных подтверждений, которые уже не скрыть благодаря развитию информационных технологий. И хотя официальная наука не спешит отказываться от такой привычной и удобной линейной теории развития жизни на Земле, любому мыслящему человеку уже видно, что это – не так. Теория Дарвина работает только лишь относительно совершенствования физических тел, не беря в расчет иные, высшие принципы, роль которых на самом деле – решающая, и работает она только лишь внутри одного маленького линейного периода – одного расового цикла. Но на смене расовых циклов она – перестает работать вообще. Поэтому нельзя назвать ее ложной, но и истинной она не является. Она – всего лишь мельчайший фрагмент на временном панно огромной мозаики жизни.

(Подробно о структуре периодов, человеческих расах и череде материальных воплощений можно прочитать в книге «письма Махатм А.П. Синнету» и в книге «Тайная Доктрина» Е.П. Блаватской).

Итак, происходит как бы «разборка» Единого Высшего Сознания на все более и более мелкие составляющие Его части, достигая своего максимума в плотноматериальных воплощенных мирах. И чем дальше от своего истинного Отца отдаляется каждая индивидуализированная частица сознания на все далее разветвляющемся древе Жизни, тем меньше в ней остается духовности. С разделением единого на составляющие – вибрации понижаются. Теперь, достигнув максимума «разборки», задача каждой индивидуальности начать самостоятельно повышать свою духовность, и стремиться обратно к своему Отцу – Единому Высшему Сознанию, иными словами – начинается обратный процесс «сборки».

Необходимо заметить, что при «разборке» единиц сознания, любая сущность не разделяется без остатка, но выделяет для образования нижестоящей группы лишь часть своей энергии, продолжая оставаться полноценной сущностью и руководителем созданной группы индивидуальных сознаний.

Этот принцип справедлив для всех уровней творения. Поэтому, сотворив миры и бессчетные существа, Бог – остается Богом, а не растворяется без остатка в созданных Им же мирах. Вспомним пчелиный рой. Он управляется из единого центра, и каждое тело каждой пчелы является частью этого сознания, но, вместе с тем, это сознание не принадлежит ни одной из пчел в отдельности. Ни одна пчела, даже матка, не знают общего плана. Каждый выполняет отведенную ему роль. То есть – сознание существует не только в телах пчел, но существует центр сознания, отдельный от тел пчел. Это сознание – сущность. Вместе с тем – это и есть тонкоматериальное тело роя. Все это – кармическая группа.

Система кармических групп представляет собой разветвленное дерево. У каждой из групп есть руководитель, входящий в состав группы более высокого уровня. Эта структура и есть – Иерархия Света. По сути, каждый человек уже является частью этой Иерархии, хотя и не достиг еще необходимых для осознанной духовной работы высот. И все живые существа так же – часть Иерархии. Но одно дело быть просто частью, а другое – ее осознанным сотрудником, по своей доброй воле помогающим нижестоящим «младшим братьям».

Таким образом, мы подошли к осознанию важнейшего факта: принципа построения Иерархии Света. Иерархия Мироздания, это – вложение. Вложение более мелких частей в нечто большее. В свою очередь, эти большие фрагменты сознания – вложены в еще большие кластеры сознания, и так до самого верха – Бога. То есть – любое существо вложено в свою кармическую группу, имеющую свой управляющий центр.

Итак, Иерархия Мироздания – это не подчинение малого – большему. Это – вложение малого – в большее.

Управление своими собственными частями – естественный процесс для любого живого организма. Но так же естественно теперь выглядит не только управление, но и забота о каждом, казалось бы, самом незначительном существе, проявляемая высшими существами. Нельзя же желать зла – части самого себя, какой бы малой она ни казалась…

Но – стать человеческим существом – это уже немалое достижение с точки зрения Мироздания. Это первый шаг осознанного вселенского существования. Следующий шаг – стать человеком не только по биологической форме, а по своей духовной сути. Стать истинным Человеком.

Нетрудно понять, что все Мироздание и вся Вселенная пронизаны жизнью. Каждое космическое тело – будь то звезда, или планета – сами являясь физическим телом живой сущности, и являясь составной частью тела еще большей сущности, кроме того, несут на себе другие – малые жизни, являющиеся древом кармических групп данной планетной сущности. Если, конечно, в данный момент та или иная система или планета не находятся в состоянии местной пралайи – временного прекращения развития жизни на ней.

Космос насыщен жизнью гораздо более плотно, чем это может представить себе фантаст с самым развитым воображением. Кроме того, он сам есть – жизнь.

Но не следует думать, что формы, в которые облекаются индивидуальности, принадлежащие к иным планетным группам – будут обязательно белковыми, или вообще – биологическими. Несомненно, что привычные нам земные формы жизни – всего лишь один из бесчисленного множества вариантов – частный случай.

Но даже органические белковые формы жизни могут кардинально отличаться от привычных нам. Стоит чуть изменить внешние условия – и картина жизни резко поменяется. Взять хотя бы недавний пример мутаций живых биологических организмов на орбитальной станции «Мир»:

Предотвратить попадание на орбиту посторонних микроорганизмов – дело нереальное, ибо человеческое тело – само есть биологический агрегат, вмещающий в себя огромное количество живых клеток, бактерий, вирусов и иных малых жизней. С каждым выдохом мы выдыхаем в окружающее нас пространство мириады микрожизней.

И вот микроорганизмы, в обычной жизни не представляющие никакой опасности, попавшие в необычную для них космическую внешнюю среду – сверхразреженную атмосферу и высокий уровень космической радиации – начали мутировать. Появились бактерии, которых на Земле просто не было – в частности бактерии, способные жить в космическом вакууме при сверхнизких температурах, и питаться стеклом иллюминаторов. По станции распространялись колонии неизвестных видов плесени, которая пожирала буквально – все. В системе водоснабжения станции вообще возникли червеобразные организмы размерами в десятки сантиметров (!), так же неизвестные земной науке. Станция, находившаяся в космосе пятнадцать лет, кишела теперь уже неземными организмами, в том числе и совсем не «микро». Работать дальше на такой станции становилось все опаснее, и именно поэтому она и была сведена с орбиты и затоплена в океане в 2001 году, а совсем не потому, что, якобы, выработала свой ресурс. Ресурс был еще значительный, но велика была опасность занести на Землю неизвестные организмы, приспособившиеся пожирать буквально все подряд.

Станцию решили затопить в океане, уповая на то, что все посторонние биологические объекты, находившиеся на ней, сгорят при падении обломков станции в плотных слоях атмосферы. Сгорели ли? – Время покажет…

А вспомним всяческих динозавров, и иных экзотических вымерших животных. Так же удивительно бывает смотреть на какое-либо подводное чудище, случайно поднятое с глубины океана. Ничего напоминающего привычные нам земные формы – в них нет. Взгляните на сообщество организмов, обитающее в океане вблизи так называемых «черных курильщиков» – глубоководных горячих источников. Вода там насыщена сероводородом до состояния концентрированной кислоты, имеет температуру около 400 градусов по Цельсию, и сжата давлением в сотни атмосфер. Солнечный свет никогда туда не проникает. Но и в этих условиях есть жизнь. Причем разнообразие и причудливость форм – поражает.

И все это – кармическая группа Земли. Это – наша большая семья. Хотя с виду – ничего общего. А теперь вообразите, насколько разительно могут отличаться от привычных нам – формы жизни других планетных кармических групп, или групп – других галактик. Возможно, с точки зрения нашего сознания, многие из них мы бы вообще не рискнули назвать – жизнью. Однако, все это – жизнь. Ни один фантаст не сможет никогда осознать все разнообразие форм, в которых Творцом проявлены малые частички Себя.

Итак – кармические группы. Любой руководитель стоит вне своей группы, и отвечает за ее членов. В христианской религии благодаря словам Христа укоренились образы «пастуха» или – «пастыря», и «пасомых» или – «овец». Очень образное, но довольно точное сравнение, отражающее суть. Конечно, понятие «пастырь», данное самим Христом, относится именно к таким руководителям, стоящим на более высоких планах бытия, а никак не к священнику местной церкви, который отслужив положенную службу в храме, идет домой, чтобы «пропустить стаканчик-другой» и закусить свиной сарделькой, сидя у телевизора. Апостолы, которых Христос отправил «пасти овец», по сути уже не были обычными людьми, а получили Посвящение в день, именуемый церковью Пятидесятницей, или – сошествием Святого Духа на Апостолов.

В воплощенном телесном состоянии человеческое сознание личности закрыто от сознания индивидуальности, и человек живет, и не знает ни о каких группах, и о том, что каждый из нас является членом какой-либо группы.

Земная кармическая группа делится на меньшие группы – биологические царства, и так далее. Человечество, в свою очередь, делится на коренные расы (не путать с биологическими расами; современное нам Человечество все принадлежит пятой коренной расе), те – на подрасы, и далее. В итоге мы получаем небольшие группы индивидуальностей, в каждой из которых, однако – есть руководитель.

Такая кармическая группа может быть разбросана по странам и континентам, и члены ее могут никогда не встречаться в плотных телах в текущем воплощении. Лишь изредка фиксируются случаи, когда два незнакомых человека при встрече вдруг ощущают, что когда-то они встречались и знали друг друга, хотя это и исключалось в их нынешней жизни. Это проявляются проблески подсознания – проблески памяти индивидуальности. Значит – человек встретил одного из членов своей группы. Но для этого нужен определенный уровень развития интуиции у обоих людей. Обычнее всего – при встрече оба ничего не почувствуют.

Но могут быть члены одной группы и близкими родственниками. Это не играет никакой роли.

Так вот, у любой человеческой группы есть руководитель, «куратор», стоящий на ступени развития несколько выше своей группы. Обычно он с тонких планов бытия наблюдает и корректирует развитие членов своей группы. В народе таких «кураторов» стали называть «Ангелами-Хранителями». Группы таких «Ангелов» имеют своих руководителей, и так далее, до самого верха – Единого Высшего Сознания. Тот, кто «работает» с людьми, является им при необходимости – во снах ли, или иногда – наяву, приняв подобающий случаю облик – одного из умерших родственников, или религиозного персонажа – количество вариантов безгранично, и дает подсказку, в которой человек в данный момент нуждается.

Не обязательно это будет «явление». В большинстве случаев это просто – некое стечение обстоятельств, или некие события различного масштаба, которые должны привлечь внимание того, кому предназначается «послание». Но люди, в большинстве своем, крайне не наблюдательны, и не обращают внимания на встречающиеся в изобилии в их жизни «знаки свыше», а очень зря.

Так кто же непосредственно работает с людьми, и с Человечеством? Кого люди называют Богами, или – Богом? Это кураторы одной из ступеней, которые вместе образуют земную группу. Учитывая огромное количество миров, и мириады звездных систем и планет в каждом, всю необъятность Мироздания – было бы слишком неразумно полагать, что нашими частными проблемами занимается Верховная Сущность – Творец Всего, как это утверждают религии. Для того и существует Иерархия. Чтобы решить проблему с шумным соседом, вы обращаетесь к домовладельцу, а не к Президенту страны. Да и сама структура властной иерархии оградит Президента от подобных обращений, направив ваше обращение на тот уровень, который и должен с ним разбираться.

Но каждый сотрудник Иерархии Света – является полноправным и полномочным представителем, – неотъемлемой частью Единого Высшего Сознания – Творца. Поэтому, обращаясь к любому из Них, вы обращаетесь – к Единому Богу. Но сам куратор – не является Богом в высшем понимании этого слова. Он – Его часть.

И хотя Бог-Творец един, мы не можем увидеть Его воплощение, ибо мы все – живем в Нем, мы все – Его часть.

Таким образом, все те сущности, которых Человечество за всю свою историю называло Богами – всего лишь некие сущности, стоящие на эволюционной шкале развития гораздо выше обычного человека, и занимающие определенные места в Иерархии Света.

Поэтому, совершенно нет смысла в религиозных распрях между приверженцами доктрин одного, Единого Бога – монотеистами, и приверженцами доктрин, в которых много Богов. Все они отчасти верны, ибо это есть лишь вопрос человеческой терминологии.

Все то, что снова, небольшими порциями – открывается нам, прежде уже было известно древним Ариям. Остатки их знания и сегодня можно найти в древних индийских текстах, где это знание сохранилось лучше всего.

Взять хотя бы древнеиндийский эпос «Махабхарата», повествующий о пришествии в мир в человеческой ипостаси – Кришны, Верховного Бога – Вишну. Кришна в очередной раз возвещает людям Учение Жизни, изложенное на страницах Бхагавадгиты – неотъемлемой части Махабхараты. Кстати, читая Махабхарату, можно встретить множество до боли известных нам религиозных сюжетов. Это злобный правитель, убивающий младенцев из опасения, что родится предсказанный в пророчестве великий человек, и тогда ему не поздоровится; это – несмотря на все козни правителя – чудесное спасение младенца Кришны. Кришна так же пришел в этот мир не один. Перед ним послан был в мир Его помощник, чтобы предуготовить путь, который воплотился в ипостаси Его старшего брата. Аналогии не вызывают сомнений. Вспомним, что пророк Иоанн, названный Крестителем, являлся Иисусу – двоюродным братом… Впрочем, Кришна говорил своему ученику – Арджуне, что Он уже неоднократно приходил в этот мир, и еще не раз – придет. Ну а рассказами о «непорочных», и даже еще более экзотических видах рождения детей – наполнено все повествование. Есть даже рассказ о том, как после рождения зачатого от непорочного зачатия от Бога Солнца – Сурии, ребенка – его мать снова стала девственницей. Ничего не напоминает? Но это все – к слову.

Вот что говорит сам Кришна о своих ипостасях: «Тогда Кришна сказал в ответ Арджуне важные по значению слова: «Слушай … об этой тайной истории, как она случилась некогда … Я существую в четырех формах, вечно занятый охраной миров! Разделив себя самого, я предопределяю благо миров. Одна моя форма, находясь на Земле, предается занятию подвижничеством. Другая наблюдает за добрыми и дурными деяниями в мире. Еще другая, приобщившись к миру людей, вершит дела. Другая же, четвертая моя форма лежит в глубоком сне в течение тысячи лет. Та форма моя, которая пробуждается ото сна в конце тысячи лет, дарует в тот час превосходнейшие дары тем, кто заслуживает их» (Махабхарата, книга 7 – Дронапарва. Перевод В.И. Кальянов. «Сказание об убиении саншаптаков», глава 28).

Здесь не совсем понятно, о каких четырех частях себя самого говорит Великий Учитель. За дальнейшим разъяснением обратимся к другому древнему индоарийскому тексту – «Вишну-пуране». В ней древний мудрец Парашара рассказывает своему ученику – Майтрее, об устройстве жизни:

«Те правители существ, которые были, и все те, которые ушли … все они – лишь часть Вишну, который есть все существа … И те, кто цари богов, … и владыки пожирателей плоти, и те, кто главные среди скотов, и те, кто главные среди пернатых, и те, кто цари людей, змеев и нагов, и те, кто цари деревьев, и гор, и планет, кто ушли и те, кто ныне правит, и иные, кто будут править – все они возникли как части бога Вишну. … При творении он творит мир, при сохранении он, вечный, охраняет мир, при кончине мира он разрушает его … Джанардана (Вишну, прим. авт.), состоящий из четырех частей, присутствует при творении мира, и в четверичном обличье – при сохранении мира, и в конце он вершит разрушение мира, будучи разделен на четыре образа. В одной своей части он, как Брахма, из неявленного состояния становится воплощенным миром, в другой своей части он – Маричи и остальные главные патриархи. Кала – его третья часть, а четвертая часть – все существа, – так … он становится четверичным при творении. При сохранении мира он осуществляет защиту мира: одной своей частью как Вишну, другой своей частью в образе Ману и других патриархов, и третьей своей частью в образе Калы, и четвертой своей частью он пребывает во всех существах, – так … высший … вершит сохранение мира. Во время конца мира Владыка … в одной своей части имеет исконный образ Рудры, другой своей частью он принимает образ Агни, Антаки, и прочих богов-разрушителей, третья его часть – исконный образ Калы, а четвертая – все существа. … таково … четверичное состояние Вишну во всех периодах. … Брахма творит в период начала мира, затем патриархи, начиная с Маричи, порождают существа, а потом живые создания непрестанно производят потомство. … Исконный образ высшего Атмана – четырех видов, он состоит из знания четверичной сущности Вишну, познаваем только им самим, несравненен» (Вишну-пурана, перевод с Санскрита Т. Посовой. Книга 1, глава 22).

Так же в древнеиндийской литературе постоянно упоминается тот факт, что все Боги – есть лишь проявленные формы Всевышнего Бога – Вишну.

Процесс творения здесь очень наглядно изложен. Энергия Высшей Сущности делится на четыре части. Из одной – создается мир («В одной своей части он, как Брахма, из неявленного состояния становится воплощенным миром»). Из второй части энергий создаются высшие Иерархи Иерархии Света, или – Боги поменьше («в другой своей части он – Маричи и остальные главные патриархи»). Из третьей части энергий – формируются энергии разрушения, олицетворяемые Богиней смерти и разрушения – Кали. Так же, Калой называют всеразрушающую силу времени. Из оставшейся же четвертой части – творятся живые существа. Причем надо понимать, что рядовых живых существ творит не сам Вишну. «Брахма творит в период начала мира, затем патриархи, начиная с Маричи, порождают существа». То есть – каждому из Иерархов – предстоит так же разделить свои энергии на те же четыре части, и так далее, и далее, и далее… Принцип сохраняется до самых простых форм. И вот совокупность всех этих энергий – и составляет в целом – Единое Высшее Сознание.

Итак, «разборка» осуществлена, вибрации части Единого Высшего Сознания понижены до уровня плотной материи. Но – опять спросим себя – существует ли что-либо, кроме Единого Высшего Сознания? И опять – нет! Нет ничего кроме Него, и Его мыслей. Нет ни пространства, ни времени, ни материи. Все миры, все мы – это мысли Бога. Материя – порождение иллюзии, которую древние называли «Майей». Осознавший это – проникнет своим пониманием в суть жизни.

«Безусловно, не так легко согласиться с тем фактом, что именно сознание – индивидуальность – и есть то, что творит и пронизывает все проявления жизни, ибо самому сознанию кажется, что оно так глубоко погружено в им же созданную материю, что лишь в этой материи может функционировать, используя известные пять чувств» («Учение храма» перевод с английского Е.П. Инге; том 1, часть 2, наставление 182 – Некоторые тайны света).

Действительно, нелегко принять утверждение, что объективно не существует ничего, кроме нашего сознания, являющегося составной и неотъемлемой частью Единого Высшего Сознания; или, если сказать иначе, что все эти миры, галактики, планеты, сущности – это тоже «я». А все, что вы считали бесспорной объективной реальностью, на самом деле существует лишь в вашем сознании. Но тому в мире существует все больше и больше строго научных подтверждений. О том, что сознание первично – говорили на протяжении всей истории многие выдающиеся ученые и философы, постигшие истинную суть вещей.

Прогрессивные ученые уже склоняются к данной модели Мироздания, ибо только она способна убрать нестыковки, накопившиеся среди «неудобных» результатов научных экспериментов, которых становится все больше. Подробно и доходчиво об этом рассказано в совместной книге американских ученых – биолога, специалиста по регенеративной медицине, профессора Роберта Ланца, и астронома, профессора Боба Бермана «Биоцентризм. Как жизнь создает Вселенную».

Замечательная книга, имеющая упущение лишь в том, что даже такие «продвинутые» ученые, с таким новаторским подходом к вопросу – по привычке продолжают отрицать существование эфира, тем не менее, признавая некие «поля». Эксперимент, на который они ссылаются, проводимый в целях дискредитации идеи эфира, дал как раз положительный результат, просто был неверно интерпретирован. Как немыслимое было отвергнуто предположение, что массы эфира вращаются вокруг Земли. Но именно это и происходит в действительности! А что по вашему такое – «магнитное поле Земли»? Это эфирный вихрь, вращающийся вокруг Земли, и пронизывающий ее насквозь, ибо плотность видимой нами материи для эфира несущественна, она для него – как «пустое» пространство. А что именно вызывает данный вихрь – вот это уже достойно самого пристального изучения.

Так же прочитайте внимательно научный доклад «Исконная физика Аллатра», который уже был упомянут. Особое внимание уделите разделу, описывающему то, как мельчайшие частички материи, называемые в докладе «фантомными» (!), из которых сложены протоны, нейтроны, электроны, и иные субатомные частицы – проходят через стационарную ячейку эзоосмической решетки пространства. Они не проходят через нее оставаясь неизменными! Их энергетика изменяется при переходе от одной ячейки к другой, а сами частицы исчезают в межпространственных мембранах, и на смену им появляются новые, продолжающие путь исчезнувшей. Подумайте над всем этим. То есть любой объект, называемый нами материальным, переместившись в пространстве, например, даже всего на миллиардную долю миллиметра, не переместится неизменным. Перемещаясь от ячейки к ячейке пространства, состав частиц, из которых состоят субатомные частицы, составляющие атомы вещества, из которого состоит данный предмет – постоянно меняется. Одни частицы заменяются на другие. И так происходит несчетные триллионы раз на каждом миллиметре перемещения любого объекта. То есть фактически – объект не перемещается, перемещается некий его фантом. Перемещается лишь информация об объекте, а самого объекта реально – и не существует.

Это упрощенно выглядит так, что в каждой минимальной существующей области пространства объект дематериализовывался бы, а затем немедленно возникал бы – материализовывался в соседней области пространства. Двигается информация, то есть – изображение объекта.

Ничего не напоминает? Правильно – экран телевизора, или компьютерного монитора. Изображение на экране построено по тому же принципу. Экран состоит из мельчайших светящихся точек – пикселей. Они последовательно – то загораются различными цветами и яркостью, то гаснут, передавая эстафету соседним пикселям. И визуально – нам кажется, что по экрану движется изображение. Но ничто и никуда не движется. Экран неподвижен, пиксели – тоже, а изображение – всего лишь визуальный фантом. Есть повод хорошенько задуматься над этой аналогией…

Мы смотрим фильм, и в сознании переживаем все происходящее на экране. Но в реальности существуют лишь мигающие разноцветные точки, скомпонованные на основании некоей информации, которая придает миганию некий смысл, делая его упорядоченным, и – ничего больше. Звук – всего лишь волна, сотрясающая с определенной частотой структуру пространства, и материю, которая в нем находится. Но объективно – так же, ничто никуда не перемещается. Распространяется лишь информация. Все эмоции, испытываемые нами при просмотре фильма – есть последствия восприятия оптической иллюзии на экране, а так же звуковой информации нашим сознанием, при посредничестве органов чувств и мозга, в свою очередь являющимся всего лишь биологическим компьютером. Как мы уже говорили, передаются от органов чувств в мозг, и обрабатываются в мозгу все эти электрохимические нейронные сигналы – в виде обычного двоичного кода: нули, и единицы…

Компьютер – мозг – транслирует в сознание некие образы, основываясь на том, что считал с рецепторов в виде двоичного кода. Эти образы мы называем – реальностью. Но так ли это? Откуда мы знаем, что именно реально существовало до того, как информация была преобразована в двоичный код? В плотном теле – у человека нет такого органа чувств, который воспринимал бы мир в аналоговом формате, и так же транслировал бы его в сознание – минуя цифровую обработку. Такого органа нет. Проверить это мы – не можем. Так с чего же мы взяли, что эта аналоговая информация – вообще существует? Кто сказал, что у нас вообще есть такое вот тело, и что оно именно так выглядит? Вы так себя ощущаете и видите? Простите – но это всего лишь образы, расшифрованные из двоичного кода. А что там, за гранью кода? Откуда поступил этот код? И существует ли вообще эта плотная материя? И эти тела?

Видимый и ощущаемый нами плотный мир – трехмерный экран с эффектом полного присутствия, и очень хорошим разрешением. Но все же, пиксели – есть.

Вы все еще беретесь со стопроцентной уверенностью доказывать, что наш мир объективно реален?

Именно это древние мудрецы и называли «Майей» – божественной иллюзией. Объективно существует лишь – сознание.

И в этом нет никакого противоречия с приведенным выше четверичным принципом разделения. Наоборот. Ведь для создания иллюзии так же необходима – энергия.

Создание на материальном уровне бытия – пространства как структуры-посредника для передачи информации нашим материальным органам чувств – подобно тому, как в комнату, отведенную для просмотра фильма – приносят экран монитора, или телевизор. Без него зрители ничего не увидят даже при большом желании. Сетка пространства – большой экран для восприятия некоей информации, которую нам хотят предложить к осмыслению. Затем этот экран – включают.

А теперь подумайте вот над чем. В кино может произойти все. Абсолютно все. Даже то, что кажется нам нереальным. Даже вопреки всем существующим законам физики и здравому смыслу. Здесь нет никаких ограничений. Здесь лишь один закон – фантазия режиссера. Хватило бы только мощности графического компьютера для создания спецэффектов. А на что хватит фантазии и «мощности» Единого Высшего Сознания – режиссера и Творца миров и «реальностей»?

Но вернемся к основной теме. «Разборка» Единого Высшего Сознания и распределение его частей по различным планам бытия произошла, что же дальше?

А дальше – начинается «сборка» – обратный процесс. Сущности, обогащенные опытом, достигшие за череду воплощений тех или иных духовных результатов, каждый на своем уровне воплощений – стремятся к духовному слиянию, или – абсолютной Нирване.

Если разделение порождает замедление, вплоть до образования плотных материй, то объединение – напротив, ускоряет вибрации.

Каждое существо, пройдя определенное количество воплощений, достигает (если оно не исчезло вообще из-за личного духовного регресса) более высокого уровня к концу Великого цикла. Великий цикл завершается полным объединением, соединением всего сущего с Абсолютом. Единое Высшее Сознание, как бы, вбирает в себя обратно все части, которые были выделены из него в первой половине цикла – при «разборке».

Воплощение Единого Высшего Сознания, или, как говорится языком восточной философии – «Великий век Брахмы», или – «Великая манвантара» – закончено, и наступает период покоя между воплощениями Высшей Сущности – «пралайя». Исчезает из объективной области все – миры всех уровней, Вселенные, существа, все виды энергий – возвращаясь в область непроявленного. Все покоится в сознании Высшей Сущности – Единого Высшего Сознания. Исчезает само пространство и время, поэтому любые разговоры с человеческой точки зрения о какой-либо временной продолжительности этих периодов – вообще лишены смысла. «У Господа один день, как тысяча лет, и тысяча лет, как один день» (2 Пет 3:8).

Необходимо заметить, что термины «манвантара» и «пралайя» – применяются в литературе не только к описанному выше Великому циклу, а к различным циклам – как большим, так и малым; обозначая всего лишь определенный период проявления и определенный период покоя. Хотя обычно эти термины применяются к планетным циклам, которые суть – мельчайшая часть Великого цикла. Есть эти периоды на каждом иерархическом уровне бытия – у Вселенных, у звездных систем, у планет, и так до самых малых периодов – периодов жизни субпланетных существ, в том числе и человека. Земное воплощение человека – это его манвантара, а период существования его индивидуальности между воплощениями – его пралайя.

Личные «манвантары» и «пралайи», то есть циклы воплощений – развоплощений, испытывают все сущности без исключений, такова природа жизни и эволюции. И те существа, которых Человечество называло Богами – не исключение. Поэтому совершенно нет смысла в каких-либо именах Божьих, и попытках корреляции персонажей из древних религиозных представлений с персонажами из более современных. Сущность – бессмертна, а имя – лишь обозначение идентификации воплощения этой сущности на коротком промежутке истории.

В природе абсолютно все – циклично. В строго отведенный период начнется очередное воплощение Единого Высшего Сознания, новый Великий цикл, – то есть, новое творение миров. Но эволюция двигает все вперед. Как существо каждое свое воплощение рождается чуточку более совершенным, так и Единое Высшее Сознание, являясь Сущностью, так же начнет новое объективное существование с более высокой точки. Начинается новый виток эволюции, а не повторение пройденного. Этот виток будет уже более совершенным, чем предыдущий. В процессе новой «разборки» каждая индивидуальная сущность, выделенная снова из Единого Сознания Бога, займет именно то положение в иерархической структуре жизни, которого она достигла к концу предыдущего Великого периода. Ничто не пропадает бесследно, ибо энергия – не может быть уничтожена. Школы воплощений всех уровней снова распахнут свои двери для обучающихся индивидуальностей. Начинается новый долгий путь восхождения к высотам духа.

***

Напутствие.

Все вышесказанное – лишь самая незначительная верхушка Знания. Его истинная глубина – беспредельна, и эта книга призвана лишь подтолкнуть человека к самостоятельному и осознанному поиску, лишь немного обозначив направление. Но не стоит забывать о том, что в поисках все новых и новых «откровений», человек может просто удовлетворять свое эгоистическое любопытство. Путь к Свету состоит не только в узнавании все новых подробностей законов жизни и тайн бытия, но в первую очередь – в применении на практике новых полученных знаний.

Не стоит тратить все свои усилия лишь на поиски «самых сокровенных» знаний. Об этом предупреждали и древние Арии:

«И спросил Перуна, Один…

Люди могут достигнуть блаженных миров Прави,

Чистейших непреходящих…

Веды их называют высочайшей целью;

Кто это знает, как он может заняться делами?

Отвечал Одину, Перун Всепрекрасный:

Лишь не познавшие Великую Древнюю Мудрость,

Туда стремятся и для них сохраняет значение то,

О чем говорится в Сокровенных Ведах…

Свободный от желаний порочных стремится выше,

Путем высочайшего Духовного развития,

Отвергая порочные пути развития» (Книга Мудрости Перуна, Саньтия 1-2).

Древняя Мудрость ясно говорит о том, что путь праведного действия среди водоворота жизни – высочайший путь, который выше пути знания Сокровенных Вед.

Не пытайся изменить мир и окружающих – измени в первую очередь себя и свое отношение к этому миру и к окружающим тебя людям. Прими их такими, какие они есть. Неси им добро и любовь своих действий, а не нравоучения. Будь примером, а не занудным «учителем».

Большая часть людей живет либо прошлым, которого уже не вернешь и не изменишь, либо ожиданием некоего будущего, которое, однако, человеку абсолютно неизвестно. А момент настоящего – постоянно упускается и ускользает от человека.

Правильно поступает тот, кто извлек все возможные уроки из своего прошлого, и, оставив его позади, полноценно живет каждым мигом настоящего, активно строя светлое будущее. Лишь такая позиция может в действительности именоваться жизнью.

Не мусоль снова и снова в своем сознании ошибки прошлого, совершенные тобой, стеная о них. Это только усилит кармическое воздаяние за них. Пойми одно: человек меняется каждый миг. Сегодня ты – уже не тот «ты», который был вчера. Ошибку совершил тот, вчерашний «ты», но это – уже не ты. Ты понимаешь пагубность подобной ошибки, и никогда ее не совершишь. Ты – уже выше этой ошибки, и ты имеешь опыт. Так этому надо радоваться, а не стенать!

Вооружись знанием пройденных уроков, и делай сегодня то, что ты можешь, что ты в силах сделать, изменить, или кому-то помочь, сколь бы малыми не казались тебе твои возможности. И начинать надо сегодня, не откладывая на завтра, оправдываясь тем, что завтра у тебя будут большие возможности. Может будут, а может и – нет. А твои добрые дела всегда останутся неотъемлемой частью тебя самого.

Очень хорошо об этом сказано в книге Долорес Кэннон «Многомерная вселенная»: «Нужно что-то делать. Оптимально использовать любую созданную тобой ситуацию. Люди такие, какие есть. А ты должен быть таким, какой ты есть. Ты либо берешь на себя всю ответственность, либо никогда ничего не сделаешь. А так ты ничего не добьешься. Хуже всего – ничего не делать, когда знаешь, что можешь сделать» (Долорес Кэннон, «Многомерная вселенная», том 2, гл. 2 «Дом»).

Основная задача человека по изменению себя – борьба с собственным эгоизмом. Все действия человека должны быть направлены на благо общества, а не только лишь его самого и узкого круга родственников. Надо помнить, что все Человечество – это одна большая кармическая семья, и все мы – братья и сестры. Поэтому и твой личный духовный рост не должен стать эгоистической самоцелью.

«Вместо того чтобы пользоваться каждым удобным случаем для распространения философии, имеющей огромное значение для мира, вы часто стыдились ее либо боялись, что, поступая так … поставите под удар свое положение в обществе» («Учение храма» перевод с английского Е.П. Инге; том 1, часть 1, наставление 14 – Опасности астрального плана).

Не нужно бояться быть непонятым или осмеянным. Таков удел всех, кто решил идти, не подчиняясь закону толпы, и такая реакция на это со стороны безликой толпы – неизбежна.

Почему альпинисты, идущие в связке, помогают отстающим? Да потому что знают, что взобраться на вершину смогут только все вместе. И вместе спасают оступившегося, ибо знают, что если упадут – тоже все вместе. Потому что связка – есть единое целое, и в связке нет места эгоистическим амбициям. Задачи и пути решения – общие.

Человечество – кармическая группа Земли, идущая в такой же духовной связке. Это то, что необходимо осознать в первую очередь. Мы все – части единого целого, и общий результат зависит от каждого из нас.

Необходимо так же предостеречь некоторых импульсивных людей от оставления всего «мирского», ради ухода «с головой» во всеразличные духовные практики, следуя за многочисленными ныне, но весьма сомнительными «учителями», в ущерб текущей реальной жизни и реальным возможностям роста. Самая основная духовная практика одна – творить в повседневности конструктивные добрые дела во имя блага общества, при этом мыслями стараясь не забывать о высшем – о Боге, мысленно обращаясь к Нему в лице любого известного вам Великого Учителя.

Совершенно неважно, к кому именно ты будешь обращаться – к Великому Учителю Иисусу, к самому Христу, или к индоарийскому Великому Учителю Кришне. Главное – с верой и с чистыми помыслами. Результат будет один. Он будет. Не увязай в догматах любой религии, это – прошлый этап. Поднимись своим сознанием над религиями, переходи на следующую ступень – ступень поиска знаний и овладения ими.

Об этом через тысячелетия говорит нам Учение Кришны, изложенное в Бхагавадгите:

«Какие бы образы с верой ни почитал поклонник,

Его нерушимую веру Я ему посылаю.

Он ищет милости образа, укрепясь этой верой,

От него получает желанные блага, хотя они Мной даются…

Кто знает Меня, как Высочайшую Сущность, Высочайшего Бога,

Высочайшую Жертву,

Те, верные духом, постигают Меня в час ухода» (Бхагавадгита, перевод Б.Л. Смирнова, глава 7 – йога знания и осуществления его).

Однако не забывай, что любое, даже самое высокое знание, имеет ценность лишь тогда, когда побуждает человека немедленно применить его в своей жизни.

«Цель познания» – познать Бога, а не только верить в Него; стать единым с Богом, а не только поклоняться издали. Человек должен познать реальность божественного Существования и затем узнать, а не только смутно верить и надеяться – что его собственная глубочайшая суть едина с Богом и что цель жизни – осуществить это единство» (Анна Безант «Эзотерическое христианство», глава 1 «Сокровенная сторона религии»).

Заниматься помимо этого йогой, медитациями, и иными практиками – можно и нужно, главное – чтобы эти занятия не подменили собой выполнения кармического задания на ваше текущее воплощение. Они должны органично дополнять вашу жизнь, но никак не становиться самоцелью.

Об этом очень подробно изложено в Бхагавадгите. Эта книга, наряду с Евангелием, должна стать постоянной спутницей жизни человека, стремящегося к духовному совершенствованию. И перечитывать ее надо многократно и постоянно, пока то, что изложено в данном Учении – не станет вашим образом восприятия текущей действительности, и вашим образом мышления. Эти два Учения – Иисуса, и Кришны – органично дополняют друг друга.

Отличие лишь в том, что древнеарийское Учение было дано для более духовно развитых людей, а учение Иисуса – конкретно-приземленное. Это и понятно, учитывая различия в особенности народов и времени прихода этих Учителей. Но суть обоих Учений – одна.

Однако, не только лишь столь древние источники предостерегают человека от распространенной ошибки – полного ухода от деятельности текущего воплощения, и безразличия ко всему, происходящему вокруг него в этом плотном мире. Обычно, это сопровождается желанием во что бы то ни стало овладеть какими-либо «запредельными» способностями. Об опасности такого ложного пути предупреждал своих учеников Великий Учитель чуть более века назад: «Не позволяйте сбить себя с пути истинного. В основе этого едва ли не безумного падения в объятия психизма лежит, как правило, либо стремление затмить какое-то другое человеческое существо, либо желание обрести силу, способную изменить существующие условия. Но неужели страшный, уродливый, грязный факир далекого Востока, сидящий на столбе или в какой-то другой неестественной позе, с глазами, устремленными в пустоту, может привлечь вас? Вас, кого карма привела в самую гущу борьбы 19 и 20 столетий, дав тем самым гораздо большую возможность духовного, умственного и физического продвижения, нежели любой другой расе со времени апофеоза Атлантиды! Ни дня не проходит над вашими головами, без того чтобы не принести вам испытаний и новых возможностей, и если вы не упустите их, то намного продвинетесь по пути, ведущему к высотам Адептства, – по тому пути, на который вы так жаждали вступить, не понимая и не осознавая, что в действительности уже находитесь на нем и что за вами следят заботливые глаза тех, кто гораздо более заинтересован в ваших успехах и озабочен вашими ошибками и неудачами, нежели вы сами» («Учение храма» перевод с английского Е.П. Инге; том 1, часть 1, наставление 14 – Опасности астрального плана).

И ни в коем случае не занимайся самоуничижением. Никогда. Ибо ты и есть таков – как ты о себе будешь думать, ощущать себя. Ты – со-творец, а никакой не «раб Божий». Богу не нужны рабы. Ему нужны – сотрудники и помощники: «да будете сынами Отца вашего Небесного … Итак, будьте совершенны, как совершенен Отец ваш Небесный» (Мф 5:45, 48). Это призыв явно не к «рабам». От рабов требуется только рабская покорность. От тебя же Господь ждет, что ты станешь совершенным. Таким – как Он. Не больше – не меньше.

Подумай над всем вышесказанным.

Итак – действуй, твори. Живи полной жизнью, ибо ты – бессмертен. Однако, не забывай, какую ответственность накладывает на тебя это знание. И в каждом своем самом малейшем действии, или слове, руководствуйся единой заповедью, которая должна стать твоим образом жизни, частью твоего «я»: «во всем, как хотите, чтобы с вами поступали люди, так поступайте и вы с ними» (Мф 7:12).

В добрый путь! Направление пути теперь тебе известно. Дальше – все зависит от тебя.

Всех благ, и мира в душе!

***

Список использованной, и просто рекомендуемой к прочтению и осмыслению литературы.

Библия. (Ветхий и Новый Заветы).

Апокрифические библейские тексты и Евангелия.

Коран.

«Зоар» в переводе и с комментариями Михаила Лайтмана.

Авеста.

Махабхарата.

Ведическая литература.

Пополь-Вух.

Анна Безант: «Эзотерическое христианство».

Анастасия Новых: «АллатРа», «Эзоосмос», «Сенсей» книги 1-4, и другие.

Научный доклад «Исконная физика Аллатра».

Вера Крыжановская: серия книг «Эликсир жизни», «Маги», «Гнев Божий», «Смерть планеты», «Законодатели»; и другие.

Елена Блаватская: «Тайная доктрина», и другие.

Сборник «Письма Махатм А.П. Синнету».

Франчиа Ла Дью: «Учение Храма» книги 1-3.

Елена Рерих: книги «Агни-Йоги» или «Живой Этики».

Наталья Ковалева: «Шамбала – это не миф».

Конкордия Антарова: «Две жизни».

Элизабет Хейч: «Посвящение».

Супруги Светловы: «Что говорят Махатмы» книги 1-5.

Долорес Кэннон: «Иисус и ессеи», «Между жизнью и смертью», «Многомерная вселенная», и другие.

Свами Вивекананда: «Раджа-йога».

Александр Селянинов: «Тайная сила масонства».

Альфред Синнет: «Эзотерический буддизм».

Алиса Бейли: «Посвящение человеческое и Солнечное».

«Изумрудная Скрижаль» Гермеса Трисмегиста.

«Герметический свод».

Роберт Ланца: «Биоцентризм. Как жизнь создает Вселенную».

Книга Урантии.

Ефим Грекулов: «Православная инквизиция в России».

Все эти книги можно, при должном желании и усердии, найти и скачать в свободном бесплатном доступе в сети «Интернет», благодаря современным информационным технологиям.

Кроме этого, в Интернете можно найти огромное количество информации на данные темы. Однозначно – не все полезно и применимо, но изучать должно все. Чем больше разносторонней информации, – тем полнее мозаика.

***

Сокращения.

Использованные в книге сокращения являются общепринятыми сокращениями названий книг Библии:

Ветхий Завет:

Быт – Бытие;

Исх – Исход;

Левит – Левит;

Втор – Второзаконие;

1-4 Цар – книги Царств;

Иов – Иов;

Пс – Псалтирь (книга псалмов Царя Давида);

Ис – Исайя;

Ос – Осия;

Новый Завет:

Мф – Евангелие от Матфея;

Мк – Евангелие от Марка;

Лк – Евангелие от Луки;

Ин – Евангелие от Иоанна;

Деян – Деяния святых апостолов;

Иак – послание Иакова;

1-2 Пет – послания Петра;

1-3 Иоанн – послания Иоанна;

Послания св апостола Павла:

Рим – послание к Римлянам;

1-2 Кор – послания к Коринфянам;

Гал – послание к Галатам;

Флп – послание к Филиппийцам;

1-2 Фесс – послания Фессалоникийцам;

Евр – послание к Евреям;

Откр – Откровение Иоанна Богослова (Апокалипсис).

Стоящие после сокращения цифры:

Первая цифра обозначает номер главы, вторая (-ые) – номер стиха (-ов).

*

* * *

*

2016 год.

Копирование, размножение и бесплатное распространение – благословляется и приветствуется.

Content

Бессмертный Вячеслав Территория души. О чем молчит церковь?